
     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Malachia 4 - Epoche della Chiesa e Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 1 

 

 

SSSSSSSSUUUUUUUUNNNNNNNNTTTTTTTTIIIIIIII        EEEEEEEE        CCCCCCCCIIIIIIIITTTTTTTTAAAAAAAAZZZZZZZZIIIIIIIIOOOOOOOONNNNNNNNIIIIIIII        DDDDDDDDEEEEEEEELLLLLLLL        MMMMMMMMEEEEEEEESSSSSSSSSSSSSSSSAAAAAAAAGGGGGGGGGGGGGGGGIIIIIIIIOOOOOOOO        DDDDDDDDEEEEEEEELLLLLLLLLLLLLLLL''''''''OOOOOOOORRRRRRRRAAAAAAAA         
 

        MMMMMMMMAAAAAAAALLLLLLLLAAAAAAAACCCCCCCCHHHHHHHHIIIIIIIIAAAAAAAA        44444444        --------        EEEEEEEEPPPPPPPPOOOOOOOOCCCCCCCCHHHHHHHHEEEEEEEE        DDDDDDDDEEEEEEEELLLLLLLLLLLLLLLLAAAAAAAA        CCCCCCCCHHHHHHHHIIIIIIIIEEEEEEEESSSSSSSSAAAAAAAA        EEEEEEEE        SSSSSSSSPPPPPPPPOOOOOOOOSSSSSSSSAAAAAAAA                 

 

  
  
  
  
  

        IIIIIIIINNNNNNNNDDDDDDDDIIIIIIIICCCCCCCCEEEEEEEE                
 
 
 
 
 

 
 

 

1) Indice   …………………..……..…………………..…………….….…………   1 
2) Prefazione e Metodologia Meditazione   ……………………,,……………...   2 
3) Sunti e Citazioni = Malachia 4 - Epoche della Chiesa e Sposa   ...................   5 
4) Collegamenti con altri Messaggi Correlati   ………….……..……...….…   356 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Malachia 4 - Epoche della Chiesa e Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 2 

 

PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 

P 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

X-1 
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FEDE RIVELATA 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
La Statura di un Uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

Nomi blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
La Fede è il Sesto Senso, Chatauqua, Ohio, Usa, 11-6-1960 
Un Super Senso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 

Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959 
Guardare all’Invisibile, Los Angeles, Usa, 10-4-1959 

Per Fede, Mosè, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-7-1958 
La Fede è la nostra Vittoria, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-10-1958 

Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 
Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 

La Fede è Certezza, Oakland, California, Usa, 12-04-1947 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
DIO PONE NEL CUORE IL PROPOSITO DIVINO 

LA VOCE E LA TESTIMONINAZA DI MALACHIA 4 
RICHIEDERE OGGI E NON DOMANI 

DETERMINAZIONE - ANCORATI 
LA FEDE E' VITTORIA SUL PECCATO, 

MALATTIA, PREOCCUPAZIONI E SULLA MORTE 
LA POTENZA DI RESURREZIONE 

LA FEDE VINCE IL MONDO 
CONQUISTARE E' VINCERE 

AVERE IL GOVERNO SUL PECCATO 
L'ORDINE PRIMARIO DEL SALVATORE SUL 

PECCATO; DEL GUARITORE SULLA MALATTIA 
VITTORIA SULLA MALEDIZIONE DEL DIAVOLO 

FEDE/VITTORIA SOLO IN GESU' CRISTO 
SALIRE/CONQUISTARE CON LA PREGHIERA 

LA FEDE RIVELATA NON CONOSCE SCONFITTA 
IMPOSSIBILE PIACERE A DIO SENZA ESSA 

La Fede è la nostra Vittoria, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-10-1958 
43 …Quello è il Proposito nel vostro cuore. Quello è fare davvero sul Serio.  
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…53 E se Dio ha posto quello nel cuore di Abrahamo, tramite la Sua Voce, la 
Sua Parola, allora Dio ha posto dentro, prima di noi, nella Sua Bibbia, e tramite 
la Testimonianza dello Spirito Santo, e attraverso il Ritorno dello Spirito Santo 
con Segni e Prodigi, che Gesù Cristo vive ancora, ed è lo stesso Ieri, Oggi, e in 
Eterno. Allora perché dovremmo continuare a cercare quelle cose che 
desideriamo?  
54 Se avete bisogno, qualsiasi bisogno, qualsiasi cosa Dio ha Promesso nella Sua 
Bibbia, Egli stasera è qui per soddisfare quel bisogno. Non serve cercare ancora. 
La Sua Presenza è qui. Il Suo Spirito è qui. Ed Egli vuole, ed è pronto, e brama 
darvi quello che voi state cercando. Perché vorreste aspettare ancora?  
55 Quando Venite a Lui, non venite come una persona che galleggia: "Salirò e lo 
proverò e vedrò se funziona". Non andrete mai da nessuna parte.  
56 Ma, quando venite con quel tipo di Determinazione, che avete venduto armi e 
bagagli; quando siete stanchi del mondo, e del peccato, e incredulità, e 
frustrazioni, e dubbi, e venite dal Vivente Dio, con un'Ancora fissata certamente 
sulla Roccia dei Secoli; lo Spirito Santo è qui per tirarvi nella Presenza del Dio 
Vivente, quello vi darà una Fede che Vincerà qualsiasi cosa che c'è nel mondo, 
malattia, morbo, e anche la morte stessa.  
57 Dite: "Tu dici 'morte', Fratello Branham".  Ed è quello che intendevo: morte. 
58 Non era Lazzaro che giaceva morto sottoterra, e la corruzione era già 
iniziata, quando Gesù disse a Marta: "Dove lo avete sepolto? E se non dubiterai, 
vedrai la gloria di Dio"?  
59 "Non vi ho detto di non dubitare?" Egli disse a Iairo quella notte, o quel 
giorno. "Se solo Crederai, potrai vedere la Gloria di Dio". Allora la Fede Vince la 
morte. La Fede è la Vittoria sulla morte. La Fede è la Vittoria sul peccato. La 
Fede è la Vittoria sulla malattia. La Fede è la Vittoria sulla preoccupazione. La 
Fede è la Vittoria sulle frustrazioni. La Fede è la Vittoria sul mondo.  
60 Dite: "Giovanni, quando lo Scrisse, non aveva i miei problemi. Non aveva a che 
fare con la gente con cui ho a che fare io. Non doveva attraversare le cose che 
attraverso io". È così.  
61 Potrebbe non aver avuto a che fare con la stessa gente. Potrebbe non aver 
dovuto vincere la stessa cosa. Ma non li escluse mai, perché disse questo, "La 
Fede è la Vittoria che vince il Mondo", l'intera cosa. Com'è? Portate Fede in ciò. 
Passate al di sopra di ciò. Quando abbiamo la Parola di Dio scritta posta davanti 
a noi, e lo Spirito Santo qui che compie e mostra la Resurrezione del Signore 
Gesù, con le Promesse Divine scritte qui, che, "Qualsiasi cosa desiderate quando 
pregate, credete che la riceverete, e la otterrete". Cosa dovete fare allora? Avere 
Fede. Non solo Fede che galleggia, non solo Fede finta, ma una Fede Vera.  
62 Ora, la Fede è un Conquistatore. La Fede è un Vincitore. Non è solo un 
Pacificatore. Essa Vince. "Fede è la Vittoria che Vince il mondo". Cosa compie? 
Cos'è la Fede? Cos'è, "Vincere"?  Conquistare e Vincere sono la stessa cosa. 
Conquistare, significa "sconfiggere; sopraffare; imprigionare; gettare in 
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prigione". Significa che il peccato che una volta vi governava, ora lo governate 
voi. Significa che lo avete Vinto. Siete... L'avete sconfitto. Siete più grandi di 
quanto esso sia. Oh, mi sento religioso proprio ora!  
…66 Voi che siete stati alcolizzati e schiavi del whisky, sarete i dominatori sopra 
di esso. Quel vecchio diavolo dell'alcol che vi ha fatto bere, ora è vostro 
dominatore; ma quando ottenete la Fede, non intendo Fede finta, ma Vera Fede, 
allora è vostro servitore.  
67 Voi che non potete mettere giù il tabacco, voi donne e uomini, quando si 
arriva ad un punto in cui riuscite a raggiungere quel luogo, dove per Fede lo 
vincete, allora ne sarete il dominatore.  
…63 Cosa c'era prima, un peccatore o un Salvatore? Un Salvatore, perché un 
Salvatore è più Potente di un peccato. Cosa c'era prima, il Guaritore o la 
malattia. Non potrebbe essere un Guaritore a meno che Egli fosse al di sopra 
della malattia. È un Guaritore, Essa può conquistare la malattia.  
64 E la Fede è la Vittoria che Vince ogni maledizione del diavolo. La Fede è la 
Vittoria. Fede in cosa? Non Fede nella vostra chiesa, non Fede nel vostro credo, 
non Fede in qualche uomo. Ma, Fede in Gesù Cristo Che ha fatto la Promessa, 
quella è la Vittoria. Che cos'è? È la Vittoria. Dite: "Il mio braccio è ancora 
infermo".  Ma Fede è la Vittoria. "Mi sento ancora malato". Ma Fede è la 
Vittoria.  Oh, essa vince il mondo.  
65 Quando potete Salire a Dio, in Preghiera, finché vedete la cosa conquistata 
sotto di voi, allora non c'è niente che possa ferirvi. Avete Vinto. Avete uno spazio 
di manovra di cinquanta miglia. Allora navigherete liberamente.  
…83 La Vera Fede non conosce sconfitta. Non può essere sconfitta. Anche la 
morte stessa non può sconfiggerla. Non conosce sconfitta. Le prove conoscono 
sconfitta, ma la Fede non conosce sconfitta. Non può essere sconfitta. Ed è 
l'unico modo in cui potete piacere a Dio. "Perché senza Fede è impossibile 
piacere a Dio", è detto in Ebrei 11.  
 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
141 Per la Sua Fede nella Sua Parola noi (Egli Vince), noi possiamo Vincere 
tutto: sia morte, che inferno e il sepolcro. Sappiamo che Dio è Dio, quella Fede 
Perfetta nella Parola Perfetta di Dio, Egli vinse tutto ciò con cui Egli venne a 
contatto. Neppure la morte poté resistere in Sua Presenza. La malattia non poté 
resistere in Sua Presenza. Fluivano da Lui come Fiumi di Virtù, Sgorgavano 
costantemente, la Virtù uscì dalla Sua Veste. Queste persone, stese alla Sua 
ombra; vennero e misero il loro dito sulla Sua veste e furono Guarite. Quando 
quella donna fece questo, allora tutti volevano toccare la Sua veste, perché 
avevano visto che c’era Virtù che usciva da Lui costantemente, scorreva come 
Fiumi. Lui stava là, camminava, camminava in un mondo con Fede Perfetta, 
perché Egli era la Parola.  
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IL CORONAMENTO DELLA POTENZA DIVINA 
DIO CONFERMA LA PAROLA E NON LA 

SAPIENZA DI SATANA 
IL PICCOLO GREGGE CONFERMATO 

SIMILEMENTE AI DISCEPOLI A PENTECOSTE 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

531 Sentiamo il Coronamento di tutto questo. Zaccaria 4:6 è dove io concluderò, 
proprio qui. La Bibbia ha detto: “Non per Potenza, né per Forza, ma per lo 
Spirito Mio, dice il Signore. Non per Sapienza, né per Conoscenza, né per Nomina, 
ma con lo Spirito Mio Io (cosa?) infonderò energia alla Mia Parola”.  I Discepoli 
L’avevano Seminata in loro, poi lo Spirito venne ad infondere Energia alla 
Parola. Capite? “Non per Potenza, né per Forza, né per Sapienza, né per 
Intendimento, né per questo, né per quello, ma per lo Spirito Mio Io infonderò 
Energia alla Mia Parola. Per lo Spirito Mio, dice il Signore”. È l’Acqua della 
Parola di Fede che infonde Energia alla Parola di Dio e La fa Funzionare.  
532 Cosa vincerà? Sembra, proprio ora, che ovviamente, quella Sapienza 
funzionerà. Invece, no. No.  
533 Sembra, proprio ora, che la Piccola Chiesa che crede la Piena Parola di Dio 
sia certamente nella Minoranza. Ma non preoccupatevi. La Bibbia ha detto: 
“Non temere, Piccolo Gregge. È il Ben Volere del Padre tuo darti il Regno”.  Uh-
huh. È esatto. Capite? E non temete. Restate solo nella Fede. Restate proprio con 
la Parola. Non lasciate la Parola. Rimanete con la Parola. Lo amate? Amen. 
Volete servirLo? Amen. Volete credere a Lui? Amen. Amen. Amen. Cantiamolo. 
Lo amate? [La congregazione dice: “Amen”.— Ed] Volete servirLo? Amen. 
Credete a Lui? Amen. Amen. Amen. Lo amate? Amen. Volete servirLo? Amen. 
Volete credere a Lui? Amen. Amen. Amen.  
 

CONTATTO CON DIO - CREDERE CHE EGLI E' 
INSEPARABILITA' DA DIO - ANCORATI IN DIO 
PREORDINATI - ORDINATI ALLA VITA DI DIO 

GIOBBE ATTESE NELLA PERFETTA RIVELAZIONE IL CUORE 
NON LO CONDANNAVA - ATTESE IN RAFFORZAMENTO DELLA 

FEDE - SI ESAMINAVA 
DIMORARE NELLA PAROLA ED ESSERE GENUINI 

EGOISMO CROLLA - GLI OBBIETTIVI DEVONO ESSERE GIUST I 
AVERE IL FINE DEL MIRACOLO PER LA GLORIA DI DIO  

EZECHIA DIEDE UNA RAGIONE PER RICHIEDERE GUARIGIONE  
E IL CUORE NON DEVE CONDANNARCI 
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CANALE DI DIO APERTO, ELETTO IN CUI LA FEDE OPERA   
NON TUTTI HANNO LO STESSO INCARICO-DONO-MINISTERO 

FEDE MENTALE CONTRAPPOSTA ALLA FEDE GENUINA 
TUTTO CIO' CHE GIOBBE AMAVA SI RIVOLTO' CONTRO LUI 

GLI AMICI LO GIUDICAVANO PER PRESUNTO PECCATO 
OCCULTO - MA EGLI VENNE SOSTENUTO DA DIO 

RIMANERE FERMI NEL POSTO DI CRISTO SINO ALLA FINE 
PAROLA ISPIRATA DA DIO - PROFETI - PAROLA PARLATA 
GIOBBE UOMO SENZA BIBBIA - ERA PROFETA E VIVEVA 

SOTTO L'ISPIRAZIONE, QUANDO QUESTA VENIVA SAPEVA 
CHE CIO' CHE PROFERIVA SI SAREBBE ADEMPIUTO 

CHIESA IN ORDINE - MECCANICA E DINAMICA 
RIVELAZIONE RIFLESSA NEL CUORE PER ISPIRAZIONE 

DONO DI DIO PER IL POPOLO - UOMO GIUSTIFICATO PER 
ESERCITARE IL DONO 

PULSAZIONE DI FEDE NEL TEMPO DELL'ESTREMA DISTRETTA  
RISPOSTA DI DIO ATTRAVERSO LA RIVELAZIONE 

PROMESSA DELLA NOSTRA EPOCA DI MALACHIA 4 
Io ho udito ma ora Vedo, Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1965 

55 Vedete, quando un uomo o una persona è una volta realmente Venuta in 
contatto con Dio, con quella genuina Fede Rivelata che “Dio è!”  Non c’è nulla, in 
nessun tempo, nessun dove, che può mai separare quell’uomo dal suo Dio. Credo 
fu Paolo che disse: “Non c’è alcun conflitto, né fame, né pericoli, neanche 
creature viventi, né morte, né nulla che può separarci dall’amore di Dio che è in 
Cristo Gesù”. Voi siete Ancorati al sicuro in Lui perché siete stati ordinati a 
quella Vita. 
56 Ma satana pensava di poterlo travisare un po’, e ammanettarlo e farglielo 
fare. Ma, vedete, Giobbe con la sua Perfetta Rivelazione di Dio, e Chi Dio era, e 
come Dio lo Amava, egli attese! Non importa quali fossero le circostanze, egli 
attese affinché la sua Fede fosse Rafforzata, poiché aveva avuto un Contatto con 
Dio, una Rivelazione. Di cui ho parlato ieri sera 
57 Ora, quando gli ammalati che sono nell’edificio, gli storpi, o voi che avete 
bisogno di Dio, quando potete ricevere quel genere di Rivelazione che voi siete 
“Giustificati”,  quando siete davvero Giustificati nell’esigere la cosa che cercate, e 
credete che “Egli è un Rimuneratore di coloro che Lo cercano diligentemente”, 
allora non c’è nulla che può separarvi da quella fede che è ancorata in voi. 
Capite? Ma, prima, deve esservi Rivelato. 
…69 E non funzionerà, nessuna cosa egoista funzionerà. I vostri motivi e 
obiettivi devono essere esattamente e Perfettamente Giusti, allora avete Fede, 
per chiedere. “Se il nostro Cuore non ci condanna, allora abbiamo Fiducia”.  
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Capite? Vedete, dobbiamo avere fiducia. “Io voglio questo per l’Onore e la Gloria 
di Dio”.  Allora la Fede ha un Canale in cui Muoversi; se non è così, allora avete 
Fede Mentale ed Intellettuale, e non Fede Genuina da Dio. Quella Fede 
Intellettuale non vi porterà da nessuna parte. Potrebbe emozionarvi, ma non vi 
porterà la Guarigione che voi cercate.  
70 Così, Giobbe che Verifica se stesso con la Fede Genuina che Dio gli aveva 
dato per cui lui era “Giusto”,  per cui lui aveva fatto tutto quello che Dio gli 
aveva richiesto di fare. Ora quando si pregherà per noi, per le nostre malattie, 
mi chiedo se abbiamo fatto ogni cosa che Dio ci richiede di fare. Abbiamo noi 
seguito ogni iota della Scrittura? Abbiamo dato a Lui i nostri cuori e le nostre 
vite al Servizio? Qual è la ragione che volete essere Guariti? Ecco perché non 
potete ricevere abbastanza fede, capite, perché forse non avete fatto questa cosa 
a Dio sinceramente dal vostro cuore.  
Come fece Ezechia, diede a Dio la Ragione, egli voleva mettere il Suo Regno a 
posto. E Dio gli rimandò il Suo Profeta e gli parlò, ed egli sarebbe stato Guarito. 
Capite? Ma, prima dovete avere quelle cose fatte bene.  
71 Quindi poi non appena andate in questi luoghi e sapete che vi è stato Rivelato 
tramite la Parola di Dio, tramite Rivelazione, tramite la Parola che Dio richiede 
che voi facciate, allora avete Fede, Fede Genuina.  
…76 Giobbe sapeva che lui era Retto. Quando scopriamo, qui nelle Scritture, 
che c’erano… questi tizi che vennero da lui; i suoi membri di chiesa. Tutto 
quello che una volta appariva caro a lui si era Rivolto contro di lui, e cercò di 
accusarlo d’essere un peccatore occulto, per il fatto che gli erano capitate tutte 
queste cose. Ancora oggi voi sentite persone dire: “Te lo avevo detto. Guardatelo! 
Vedete quello che…?” Quella non è del tutto la Verità. A volte è Dio che mette il 
Suo popolo alla Prova. In questo caso, era Dio che mise Giobbe alla Prova, il 
miglior uomo che c’era sulla terra a quel tempo. Ora, Egli dunque lo stava 
sostenendo, poiché sapeva che Giobbe era un Profeta che aveva una Visione da 
Dio, che aveva fatto esattamente ciò che Dio gli aveva detto di fare e lui… Dio 
aveva il Dovere Morale di Mantenere la Sua Promessa Verso di lui.  
77 Oh! Tutti i Cristiani devono essere così. Quando l’Ultima Lotta della nostra 
vita giunge, e i rantoli della morte sono nella nostra gola, dobbiamo ancora 
rimanere saldi e ricordarci che Dio disse: “Io vi Risusciterò di Nuovo nell’Ultimo 
Giorno”. Capite? Dobbiamo tenere quella, la Nostra Testimonianza, il nostro 
Posto in Cristo, la nostra Posizione, quello che siamo, sapendo che abbiamo 
Serbato ogni Parola del Suo Comandamento. “Benedetti sono quelli che 
compiono i Suoi Comandamenti affinché possano avere il diritto di entrare 
dentro”. Capite? E quando sappiamo, che non importa quello che chiunque 
abbia detto, abbiamo serbato ogni Comandamento che vediamo nella Bibbia, 
che Dio ci ha fatti… ci ha detto di fare, con Riverenza, ed Amore, e rispetto 
Verso il Creatore Che ha scritto la Bibbia.  
78 Noi diciamo: “L’hanno scritta uomini”.  
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79 "Uomini ab antico, mossi dallo Spirito Santo, L’hanno Scritta”. Capite? 
Vedete, L’ha Scritta Dio mediante uomini. Come un Profeta che Parla la Sua 
Parola, non è la Parola del Profeta, è la Parola di Dio, vedete, mediante il 
Profeta. Ecco perché Essa deve venire a Compimento, se è veramente la Verità .  
80 Ora, vediamo questo grande uomo. E, ricordate, Giobbe non aveva alcuna 
Bibbia da leggere nel Suo Giorno. No! Egli si basava solo sull’Ispirazione. Egli 
era un Profeta a cui viene la Parola del Signore. Egli aveva solo da Essere 
Ispirato, perché Conosceva la sua Posizione che egli era Profeta di Dio. Ora, la 
sola cosa che doveva accadere, era che l’Ispirazione lo Colpisse. E poi sapeva che 
ciò che aveva detto sarebbe accaduto, poiché era per Ispirazione.  
81 Ecco ciò che la Chiesa, se essa è in Ordine (posta in ordine), essa solo… ha la 
Meccanica Pronta, ha solo bisogno allora della Dinamica. Stasera, se 
prepariamo la Dinamica, mettiamo a posto i nostri cuori, le cose che dobbiamo 
fare, seguiamo ogni Parola, seguiamo Lui nel Battesimo, seguiamo Lui in ogni 
ordine che ci ha detto di compiere, teniamo ogni Meccanica Pronta, e ci 
restiamo; allora siamo pronti perché la dinamica venga accesa, e solo Dio può 
fare questo; e che deve scendere nel vostro cuore quella fede che dice: “Io sono 
ora Guarito”. Allora non fa alcuna Differenza quali siano le circostanze, voi siete 
comunque guariti; poiché è fede, per fede siete guariti.  
82 Egli aveva un Canale di Comunicazione con Dio, che aveva ricevuto per 
Ispirazione. Aveva un modo per Muoversi, e lasciare che Dio Entrasse. E sapeva 
che egli era Giustificato. Era un Dono, era un Dono per il popolo; non per 
Giobbe, ma per il popolo. Ecco cosa sono tutti i Doni Divini, con cui servire il 
popolo di Dio. Non tutti sono ordinati ad essere un Profeta. Non tutti voi… non 
siete ordinati a pregare per i malati. Non tutti loro  sono Ordinati ad essere 
Pastori, e così via. Ma è un Canale che Dio ha Aperto a loro. Ed è come avevamo 
stamane nella lezione, che lui… Un uomo non ha nessun diritto di deviare nel 
canale dell’uomo vicino, non importa quanto è ispirato, quanto esso sembri, 
come bene… Quanti erano nella riunione stamane? Vediamo le vostre mani. 
Capite? Vedete, non si può. 
83 C’era Davide, il più Ispirato  possibile, tutto il popolo acclamava e Glorificava 
Dio, per una ragione che sembrava esattamente la Scrittura, ma lui era la 
persona sbagliata. Quell’Ispirazione avrebbe dovuto venire a Nathan, non a 
Davide. Vedete, lui neanche consultò Nathan. Vedete cosa accadde? Vedete, noi 
abbiamo… Dio disse che Egli “non fa nulla finché Egli non Lo Rivela ai Suoi 
servi i Profeti”. 
84 E Giobbe era questo Profeta in questo Giorno. Ora, la sola cosa che Dio aveva 
fatto a Giobbe: Quello che sempre gli diede Saggezza e la Sua Parola e 
l’Ispirazione, egli non poteva ricevere alcuna Ispirazione. Lui però conosceva 
tutta la sua Meccanica (aveva offerto il sacrificio, aveva fatto tutto quello che 
sapeva fare che era giusto), ma non riusciva a ricevere una Parola da Dio. Ma il 
diavolo non lo poté spostare! Eccovi. 
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…88 Ora quando è Rivelato a voi, che voi stessi avete Ricevuto la Promessa di 
Dio; l’Ispirazione, essendo voi Cristiani, ciò vi colpisce, non avete neanche 
bisogno di una fila di preghiera. La cosa… la sola cosa di cui avete bisogno è 
aprire il cuore quando tutta la Meccanica è pronta, e lasciare scendere dentro 
l’Ispirazione, ed allora nulla può cambiarvi la mente; voi l’avete. Al di fuori di 
questo, non farà alcun bene. 
89 Ora notate, Giobbe aveva bisogno di un Canale di Ispirazione, lo aveva 
Aperto. Lui aveva un Canale per Comunicare con Dio, tramite la Sua 
Ispirazione. Aveva un modo per muoversi e lasciare entrare la Parola di Dio. 
Notate come essi venivano dall’Est e dall’Ovest per consultarlo, le persone lo 
cercavano perché sapevano che quello che Giobbe diceva era la Verità. 
Sapevano che quell’uomo diceva la Verità. Poiché, quel che lui Profetizzava, era 
ciò che avveniva! E così le persone venivano dall’Est e dall’Ovest. 
…98 Ma, poi, quando l’Ispirazione scese sul suo Cuore, allora poté Vedere Dio. 
Il Lampeggiare del Fulmine, il Rombare del Tuono. E quando capitò questo, lui 
si alzò in piedi, e disse: “Io so che il mio Redentore Vive! Il mio Redentore, e negli 
Ultimi Giorni Egli starà sulla terra”. Vedete, aveva cominciato a Vedere la 
Reazione di Dio Verso la sua Fede. 
…101 Ora, a volte queste Grandi Pulsazioni di Fede vengono proprio nel tempo 
della crisi. Di solito è la crisi che ci spinge a questo. Fu una crisi che spinse 
Giobbe a Questo. Ebbene, era alla fine della sua vita. I suoi figli erano morti ; i 
suoi cammelli. E tutti i suoi beni erano perduti e distrutti. E la sua stessa vita, lui 
era coperto di ulcere dalla sommità del capo alle piante dei piedi. Fu una crisi, 
che egli stesso pressò, ecco dove l’Ispirazione lo colpì. 
…201 Ora, ci è Promessa un’Epoca della Chiesa tramite i Riformatori, e noi le 
abbiamo avute. Ma Egli promise, in Malachia 4, che avrebbe tenuto il Suo 
Modello in questi Ultimi Giorni , ciò che avrebbe avuto luogo: “Ricondurre i 
Cuori dei Figlioli alla Fede del Padre Apostolico”.  Per quello stesso scopo! E la 
chiesa è così fatta a pezzi in denominazioni ed ismi, è così strappata a pezzi tanto 
che è morta; essa è stata una portatrice. E poi Egli Promise, che nell’Ora del 
Messaggio del Settimo Angelo, i Sette Suggelli sarebbero stati Rivelati; e i 
Misteri di Dio sarebbero stati dichiarati (Apocalisse 10) quando il Settimo 
Angelo comincia a Suonare il Suo Messaggio, non il Servizio di Guarigione, il 
Messaggio che segue il Servizio di Guarigione. 
 

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
305 Non m’importa, Giuda avrebbe potuto fare ogni sorta di Segni e Miracoli; 
ma, quando arrivò per Ricevere lo Spirito Santo il Giorno di Pentecoste, Rivelò 
la propria natura . Quel diavolo può avvicinarsi e imitare proprio fino alla cosa 
vera, fino a che arriva a questa Parola, però non può prendere del tutto quella 
Parola. Lui può menzionarLa tutta, forse fino a una sola Parola come fece Eva, 
il diavolo fece a Eva, però non può opporsi a tutta. Perché la Sola… l’Intera cosa 
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è il Corpo di Cristo. Capite, la Parola Ora. Né potrebbe… Essi non potrebbero, 
non possono prendere il Messaggio ora, né poterono Ianne e Iambre prendere il 
Messaggio di Mosè. Non potevano farlo. Le loro opere d’imitazione furono rese 
note, perché essi non poterono essere in grado di seguire la Parola di Dio 
confermata dal Suo Profeta Unto. Capite?  
306 Essi non poterono seguire Israele fino in fondo. Perché? Erano 
denominazionali, erano bimbi egiziani! Non potevano seguire quella Parola. Se 
lo avessero fatto, avrebbero dovuto abbandonare l’Egitto. Il Nilo, tutto era 
buono per loro e non potevano farlo. Quantunque potessero imitare le opere, e 
fare quello che faceva Mosè, ma quando venne il tempo di partire, la loro follia 
fu Resa Manifesta. Allora Dio realmente lo Riversò su di loro.  
307 Lo stesso ora! Essi potrebbero fare ogni genere d’imitazioni false e cose 
simili che non fanno altro che magnificare la cosa giusta. E ogni figliolo che 
crede sa che è la Verità. Uh-huh. Qui, lo vedete in piena luce, perciò, le opere 
della loro follia della loro imitazione. Se le vostre Opere sono la Vera Parola, e 
Confermate da Essa, per la vostra Fede, ciò Manifesterà, e come una Promessa 
di Dio, nella Sua Parola Originale Scritta.  
…311 Perciò, le Opere che lo Spirito Santo sta facendo oggi, tramite queste 
Visioni che mai falliscono, le Promesse che non falliscono mai, tutti i Segni 
Apostolici Promessi nella Bibbia, di Malachia 4, e, oh, l’Apocalisse 10:7, tutto 
questo sta compiendosi; ed è dimostrato tramite la scienza, in ogni altro modo. E 
se non vi ho detto la Verità, queste cose non accadrebbero. Ma se vi ho detto la 
Verità, esse Rendono Testimonianza che io vi ho detto la Verità. Egli è ancora lo 
stesso Ieri, Oggi, ed in Eterno, e la Manifestazione del Suo Spirito sta afferrando 
via una Sposa. Lasciate che quella Fede (Rivelazione) scenda nel vostro cuore, 
che “Questa è l’Ora”.  Preghiamo ora.  
 

Cristo è il Mistero di Dio Rivelato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-7-1963 
297 Esso è Personale, un Affare Individuale con la persona, che Cristo è Rivelato 
a loro. 
298 E se tu dici: “Egli mi è stato Rivelato”,  e poi la Vita che Cristo Produsse qui 
nella Bibbia, quella stessa Vita che è in Lui, non Produce Se Stessa in te, allora 
tu hai avuto la rivelazione sbagliata! 
 

Cercare di fare un Servizio senza che sia la Volontà di Dio, Shreveport, 
Louisiana, Usa, 27-11-1965 

335 Egli Lo muove proprio nella Sua Parola, per farLa Vivere. E se eravate 
Ordinati dal Principio della terra a quella Parola, ciascuna Parola verrà dritta 
all’apice della Parola. Come una cellula umana, e la prossima la cellula d’un 
cane, e la prossima la cellula d’un gatto; ... Ma anzitutto deve avere una prima 
Cellula. È esatto? Dite: “Amen”. [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Bene, se 
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è la Cellula Parola all’inizio, le altre cellule Parola sono Ordinate per farne un 
Corpo Completo.  
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SIN DALLA GENESI, LOTTA SAPIENZA CONTRO FEDE 

LE DUE FONTI LE DUE PROGENIE 
LE DUE ATMOSFERE E I SEMI 

I FIGLI DI SATANA MUOIONO NELLA SAPIENZA 
I FIGLI DI DIO VIVONO PER LA FEDE 

SATANA NON CREA; EGLI PERVERTE - IL PECCATO E' LA 
PERVERSIONE DELL'ATTO PURO 

LA FEDE PERVERTITA DI SATANA - ESORTAZIONE A 
RITORNARE ALLA FEDE-PAROLA ORIGINALE 

L'ATMOSFERA DEL PASTORE INFLUENZA L'ADUNANZA 
LE AQUILE E I POLLI 

L'ATMOSFERA DEI CREDENTI CONTRAPPOSTA A 
QUELLA DI MORTE DEI SEMINARI DENOMINAZIONALI 

PAOLO TROVO LA FEDE DI TIMOTEO 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

82 Ora, ci sono solo Due Fonti, ovvero mediante Due Fonti, che noi dobbiamo 
vivere. Lo sapevate? Ora noi…  
…84 Ma ci sono solo Due Fonti da cui possiamo attingere la nostra vita. Ed una 
di esse è la Sapienza, e l’altra è la Fede; e se consideriamo cosa Produce la 
Sapienza, e poi cosa Produce la Fede. Ma, quelle Due Fonti, ci ritorneremo 
stamattina e le prenderemo per la lezione di scuola domenicale, e le ricaveremo 
dalla Bibbia; e, con l’aiuto del Signore, mostreremo cosa sono, e cosa faranno, e 
cosa hanno fatto.  
85 Ora, Fede e Sapienza. Ora, per cominciare, noteremo che in Genesi, al 1° 
Capitolo, troviamo che fu presentata la Fede, e fu presentata la Sapienza. E, 
oggi, quelle Due Fonti vengono ancora presentate alla razza umana. Scopriamo 
che, Dio è stato l’Autore della Fede, per Credere, perché le persone credano e 
confidino nella Sua Parola. E satana è l’autore della Sapienza, cercando di far 
accettare alle persone la sua Sapienza, e di allontanarle dalla Fede che si trova 
nella Parola di Dio. Quelle Due Fonti.  
86 Troviamo così strano che Genesi, quel Capitolo del Seme, cominci in quel 
modo. E vediamo che tutte le cose che abbiamo oggi, cominciarono 
originariamente in Genesi, perché la parola Genesi significa “il Principio”.  E se 
osserviamo queste cose che sono, oggi, il modo in cui sono, da qualche parte esse 
hanno dovuto avere un inizio. Si deve ricondurre tutto ad un inizio.  
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…92 Ora, Dio è l’Autore della Fede. Satana è l’autore della Sapienza. Poiché, 
Dio diede ai Suoi primi Figli la Sua Parola, e disse loro che dovevano credere 
Questa; e impose una morte, separazione, punizione, se essi avessero mancato di 
CrederLa.  
93 E satana viene a far visita ad Eva e cerca di offrirle Sapienza: “I tuoi occhi 
s’apriranno, venendo a Conoscenza del Bene e del Male, come Dio”. Ora, vedete, 
per cominciare, vedete proprio subito che la Sapienza viene dal diavolo. È 
strano, vero? Ma è Verità. La Sapienza viene dal diavolo. Egli è l’autore della 
Sapienza.  
94 Ora, ovviamente, tutto ciò che il diavolo ha, è una perversione dell’Originale. 
Peccato è un pervertimento, perversione della Giustizia. Adulterio è la 
perversione di un Atto Legittimo. Una bugia è la perversione della Verità.  
95 E quindi la Sapienza su cui voglio farvi mettere ordine, prima che iniziamo. 
C’è una Sapienza di Dio, una Sapienza di Dio significa stare con la Sua Parola. 
Ma satana, nella sua Sapienza cercò di distorcere la Parola, quindi questa è la 
Sapienza di cui sto parlando.  
96 C’è una certa quantità di Fede che si accompagna a satana. Per accettare 
satana, si deve credere a Satana, quindi c’è una Fede pervertita per una cosa 
pervertita . E tutto ciò che cercherebbe di distorcere la Parola di Dio, per farLe 
dire qualcosa che non dice, è lo spirito sbagliato, capite, che offre Sapienza 
contraria alla Sapienza di Dio. Dunque, ci riferiremo ad essa come Sapienza, e 
non Fede di satana.  
97 Molte di quelle persone che lo Credono, sono sincere, e Credono di essere nel 
giusto proprio con tutta la Fede che hanno. Capite? Bisogna fare attenzione. La 
coperta tira da due lati ora. Ma, egli, essi sono… L’unico modo per essere certi è 
di tornare indietro alla Parola Originale. Lì è dove si basa tutto, sulla Parola.  
…98 Ora, troviamo che queste due Fazioni, o fonti sono: una, Sapienza; e l’altra, 
Fede. Ed esse si conoscono bene l’un l’altra sin dalla Creazione, nel Giardino 
d’Eden. Ora, ci sono Figli su entrambi i lati.  
99 Ora, cos’è la Sapienza di cui stiamo parlando? Qualcosa che non è d’accordo 
che tutta questa Parola sia la Verità. È qualcosa che allontana dalla Verità, 
esprimendosi come una Conoscenza più elevata, più Sapienza. E se la Sapienza 
di quel genere è venuta da satana, i suoi figli vivono di quella Sapienza.  
100 E se la Fede di Dio è venuta attraverso Dio, e Dio è la Parola, i Figli di Dio 
vivono di Fede. La Bibbia ha detto: “Il Giusto vive per Sapienza”? [La 
congregazione dice: “No”. — Ed.] Fede! “Il Giusto vivrà per Fede”.  Non quel che 
egli può apprendere, ma quel che può Credere. Va bene.  
…231 Ora, ora capite che quel seme Parola non può crescere nell’Atmosfera della 
Conoscenza, dunque. Giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Capite? 
Non appena la Conoscenza si mescola con la Fede, proprio lì muore.  
232 Eva venne e disse: “Il Signore Iddio ha detto: ‘Il giorno in cui ne mangiamo, 
quel giorno morremo’”. Poi lei si fermò per vedere cosa lui avrebbe detto.  
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233 Egli disse: “Ma, ascolta, mia cara, tu graziosa creatura. Capisci? Di certo Dio 
ti ha fatta per uno scopo. Tu sai che è giusto. Vedi, tu sei una donna, sei stata fatta 
per questo scopo. Ecco di cosa si tratta. Tu ora non lo sai, ma tu eri stata fatta per 
questo scopo. Oh, tu sei una graziosa, cara creatura. Uhhuh. Guarda quelle 
manine delicate. Vedi? Beh, certo che tu lo vuoi. Sicuramente”.  
 “Ma Egli ha detto che se noi lo facessimo, ‘morremmo’”.  
234 Egli disse: “Ma, oh, pensi che un buon, amabile Padre, Dio, farebbe una cosa 
del genere?” Cosa fece lei? Diede ascolto alla ragione, prese la Sapienza di lui. 
Disse: “È un albero, delizioso. Uno può desiderarlo”. E lei cadde per questo. Ecco 
esattamente. E quando lei lo fece, cosa accadde? Come per qualsiasi donna. Non 
appena tu cadi per questo, finisce proprio lì. È esatto.  
…237 E i Semi dello Spirito Santo della Bibbia non possono crescere 
nell’Atmosfera della Sapienza. Questa uccide ogni seminario nel paese. Questa 
fa buchi in loro, li perfora, e il giudizio si riversa dentro. È esatto. Lo fa 
certamente, vedete, perché la Parola non può crescere con la Sapienza, Sapienza 
mondana. Non lo farà.  
238 Eva doveva credere la Parola come le era stata data. Giusto? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Lei non doveva ascoltare nessun altro dire 
qualcosa di Essa; solo il modo in cui le era stata data, quello era il modo 
attraverso cui lei era tenuta a crederLa. Non ci sarebbe mai stata una morte, se 
lei avesse creduto Quella. È Giusto.  
239 E un uomo o una donna che prenderanno la Parola di Dio proprio nel modo 
in cui ci è stata data, La terranno nel modo in cui Dio L’ha detta, Essa è Vita. 
Ma mescolarlo con la Sapienza di un’organizzazione, tu muori proprio lì, 
proprio come nel Principio. Ecco il Seme. Ecco il modo, ecco il modo in cui Essa 
agì la prima volta, ecco il modo in cui Essa agirà ogni volta. Che ha sempre 
agito. Dio permettendo, noi lo proveremo con la Bibbia, stamattina. Ecco il solo 
modo per cui possa Crescere, è SepararLa da tutti i ragionamenti, o qualsiasi 
altra cosa, e credere solo la Parola. Eva era tenuta a prenderLa proprio nel 
modo in cui Dio ce La diede.  
249 Seguiamo queste Due Fonti, o ciò che potreste chiamare Atmosfere, e 
vediamo cosa creano. Seguiamole per qualche minuto. Atmosfera; entrambe 
queste fonti creeranno un’Atmosfera.  
250 Voglio chiedervi qualcosa. Siete mai andati in una Chiesa… Ora io dico 
questo con riverenza, e con… Solo per fare il punto; Dio ce ne guardi. Siete mai 
andati in una Chiesa dove il Pastore è davvero formale? La Congregazione è allo 
stesso modo. È esatto. Capite? Di che si tratta? È quell’Atmosfera che l’ha 
causato. Entrate in un luogo dove il pastore dice: “Ora, aspettate un minuto, non 
c’è una cosa come quell’assurdità. Non Credo in una cosa come la Guarigione 
Divina, del Battesimo dello Spirito Santo”. Sapete, lo vedrete in tutti, loro, la 
Congregazione. Se essi non hanno…  
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251 Se c’è un’Aquila lì dentro da qualche parte, ne verrà fuori, dal mezzo di 
quel mucchio di Polli. Uh-huh. Certo che lo farà. Esattamente la verità. Ne 
uscirà. Sì. Sì. Certo che lo farà. Egli non può sopportarlo. È un’Aquila.  È un 
Uccello Creato per il Cielo, non per un cortile. Sissignore. Ora, eccolo.  
252 Ed ora scopriamo, che, quelle Atmosfere. Ed entrate ovunque la… Quelle 
cose, dove la Fede viene insegnata in una Chiesa, troverete una Chiesa in 
quell’Atmosfera.  
253 O Dio! Fatemi prendere questo per voi, così, voi, se riuscite a capirlo. 
Vedete? Andate… Ecco il motivo per cui la gente va in mezzo ai Santi quando 
pregano, i Credenti. Paolo disse che non ne trovò uno nella città, solo Timoteo, 
che era come la preziosa Fede che aveva lui, sapete. Tutti gli altri sono 
denominazionalisti. Capite? Ma quando lui entrò in quell’Atmosfera, capite, 
egli, tu trovi che accadono cose, che l’Atmosfera ha Creato. Trovi Persone che 
Vivono per Fede quando entri in un luogo dove si dice: “My, dunque, la Bibbia è 
vera. Dio Guarisce”. Vai in giro per la loro Congregazione e trovi: “Beh, io stavo 
morendo di cancro. Sono stato Guarito”. “Una volta io ero cieco. Io vedo”.  
254 L’estraneo dice: “Whew! My! Cosa, tu intendi…? Cosa non andava in te?”   
255 “Te lo mostrerò sulla mia documentazione. Vieni a casa con me. Vieni a 
cenare con me ed io ti mostrerò qualcosa. Ho una documentazione lassù. I miei 
vicini sanno in che tipo di condizione mi trovavo io. Ero paralizzato da anni. Si è 
pregato per me”. Capite? Di che si tratta? Quella Parola in quella Chiesa, quel 
Gruppo di Credenti, ha Creato quell’Atmosfera.  
256 Ora, come farà mai la Parola, nella Sua Semplicità ma tuttavia nella Sua 
Completezza, a Crescere in un luogo in cui la Conoscenza L’adombra e dice: 
“Non può essere così”? Capite? Non può. Così, dove la Conoscenza viene 
Predicata da un seminario, i figli muoiono.  
257 Dove la Fede viene Predicata dalla Parola, i Figli Vivono. Amen. Ecco la 
differenza, proprio Vita e morte.  
258 La stessa cosa accadde nel Giardino dell’Eden. Ecco esattamente cosa 
accadde loro; Due Atmosfere là. Quando Eva si allontanò dalla Giusta, per la 
sbagliata, lei morì. Capite? Si compirà, ogni volta.  
259 Dunque, non possono stare. Se la tua chiesa ha quel tipo di Atmosfera, oh, 
figliolo, se vuoi Vivere, Credi la Parola.  
…449 Dunque, vedete, il Seme della Parola di Vita non può crescere in quel tipo 
di Atmosfera di Sapienza. Non può proprio farlo.  

 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

202 Quanti prendono i nastri? Avete preso il mio sermone, non molto tempo fa, 
Gli Unti Dell’Ultimo Giorno ? L’avete Creduto? Capite, ha detto: “Ci saranno 
anticristo. Gli anticristo sedurrebbero quasi gli stessi eletti, se possibile”. Non può, 
a… Ma non possono, perché è impossibile; essi sono Eletti . Capite? Bene.  
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203 Egli però ha detto: “Gli Unti”.  Capite, Cristo significa “Unto”,  ma questi 
erano anti. Essi erano Unti, ma anti, contro Cristo nel loro insegnamento. Ora, 
essi potevano fare tutto quello che potevano fare gli altri. 
204 Ora, ricordate, vi trovate in un Ciclo di tre, ma siete una sola persona. Come 
Padre, Figlio, e Spirito Santo, il Ciclo di tre, ma una sola Persona. Tre Attributi 
dello stesso Dio: la Paternità (tre cariche, come) la Paternità, l’essere Figlio, e lo 
Spirito Santo. E voi siete Corpo, Spirito, e Anima.  
205 Ora, il Corpo Esteriore ha in esso Cinque Accessi, per contattare la vostra 
dimora terrestre: la Vista, il Gusto, il Tatto, l’Odorato e l’Udito ... 
206 Lo Spirito può uscire qui e Ungervi per fare certe cose, e voi le fate, ma 
questo non vuol dire che siate salvati. Pensateci. Caiafa Profetizzò. Giuda cacciò 
diavoli. Vedete, lo Spirito l’aveva Unto. Questa Pioggia cade sui giusti e sugli 
ingiusti, le malerbe possono rallegrarsi con il frumento. Ma si tratta di ciò che è 
in fondo all’anima. Ecco dove voi intellettuali potete accettarlo, dite: “Oh, certo, 
ciò sembra buono. Io lo credo”. Tuttavia quello non lo crede. Nossignore. E lo 
spirito può veramente renderne testimonianza, e non è ancora così. Perché se 
quell’anima non è venuta da Dio, qua fuori essa può fare tutte le imitazioni, ma 
non può essere vero. Voi potete fingere la guarigione, potete agire come se 
l’aveste. Potete agire come se la riceveste. I Cristiani possono comportarsi come 
se fossero Cristiani, e fingere ed essere anche tanto bravi in questo, ma questo 
non vuole dire che siano Salvati. È esattamente giusto, capite. Lo Spirito può 
essere là, il vero Spirito autentico. Lo Spirito Santo può Ungervi, però ciò non 
significa che siate Salvati…  
207 Ora, notate questo, bisogna che ci sia. Cinque, f-a-i-t-h [Fede], l’esteriore; 
Spirito, J-e-s-u-s [Gesù]; all’interno, v-o-i. Capite? Questo è come stare qui, a 
guardarvi, io non conosco uno solo di voi. Lo Spirito può Ungermi, tuttavia non 
conosco nessuno di voi. Quando però quell’interno dell’Interiore irrompe, q uello 
è Dio.  
208 Questo è dove l’esteriore può Ragionare. Prendete un uomo, dirà: “Beh, sai, 
io so che non devo commettere adulterio. Ma, sai, allora lo Spirito mi dice che non 
dovrei commettere adulterio. Ma, vedi, giù là molto in fondo, c’è ancora quella 
cosa là dentro”. Capite, ciò in un certo qual modo vi Guiderà da ogni parte, e 
farete bene a tenerlo d’occhio.  
209 Ma quando questo è diretto dall’interno, mette tutto il resto d’esso insieme. 
Ecco l’indicatore. Quella è la Torre di Controllo, l’interno dell’inte riore…  
210 Perciò un’imbiancatura dell’esteriore non fa alcuna differenza. Là in 
passato quelle persone religiose, che Paolo chiamava “mura imbiancate”, e così 
via, essi erano (l’esteriore) proprio in ogni modo un credente, e fra loro avevano 
quelli che profetavano e tutto il resto tranne l’interno dell’interiore (“l’anima 
che non crede”).  
211 Ecco perché dico che le persone possono saltare su e giù, e Parlare in Lingue, 
le persone possono acclamare, imporre le mani sui malati, e guarire i malati e 
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così via, per Fede; tutte queste grandi cose là per lo Spirito, eppure essere 
perduti. Gli Unti.  

 
TERRENO FERTILE E IL SEME  

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

229 E noi siamo i figli d’Abrahamo (Alleluia!), non com’era Isacco, ma della sua 
Progenie Reale (mediante Gesù Cristo) per la Fede che aveva lui, la Progenie 
d’Abrahamo che viene avanti negli ultimi giorni per risplendere come le Stelle. I 
Figli d’Abrahamo! “Non riguardò al suo corpo già ammortito”. Neanche lo 
considerò! Non fu messo neanche in questione se Dio lo avesse fatto o no, Dio 
disse che lui l’avrebbe avuto! Perché? Ciò gli era stato Rivelato. È esatto?  
230 Quando vi è Rivelato, quando veramente… qualcosa… Voi non potete farlo 
succedere, vi deve essere Rivelato. Allora, non considerate più nient’altro: 
quanto sia impossibile, non considerate ciò che il dottore ha detto, non 
considerate ciò che ha detto mamma, ciò che ha detto papà, ciò che ha detto il 
Predicatore, ciò che chiunque altro ha detto. Voi considerate semplicemente 
quello che Dio ha detto!  
231 “Non riguardò al suo corpo già ammortito, né all’ammortimento della matrice 
di Sara”. Ciò non fu preso neanche in considerazione. Oh, my, questo proprio mi 
scuote. Il suo corpo ammortito, né l’ammortimento della matrice di Sara, non 
furono presi neanche in considerazione.  
232 Nessuna circostanza sarà considerata quando la Fede trova il suo Terreno 
Fertile! Quando il gene di un germe di un uomo trova l’ovulo nella donna, e tutti 
e due sono fecondi, accadrà qualcosa. Alleluia! Il dottore può dire: “Non avrai 
un bambino. Posso dimostrarti che i tuoi geni sono morti nel tuo corpo, e gli ovuli 
di lei non saranno mai fecondi”. Ma lasciate che quell’ovulo fecondo, lasciate che 
una sola volta quel germe si attorcigli a quell’ovulo, osservate quello che 
avviene; quel piccolo bambino o quella piccola bambina entra in scena. Perché? 
La Fede ha trovato il suo Terreno Fertile. Le Opere si mettono a Operare, 
cellula su cellula, ed ecco venire il piccolino. Amen. Dio, abbi misericordia di noi. 
Oh Dio, se fossimo Cristiani vigorosi come dovremmo essere; se fossimo uomini 
e donne che potessimo prendere Dio alla Sua Parola! Non potete farlo finché non 
vi è Rivelato. Bisogna che mi sbrighi.  
233 Notate, la santa Fede di Dio era unita alle sante opere del Suo profeta. 
Ricordate, la santa Fede di Dio fu rivelata ad Abrahamo. Egli la ricevette, e da 
quel punto lui cominciò con le sue opere sante, col credere. Il seme della 
promessa aveva un posto per crescere. E se lui avesse detto (Abrahamo): “Beh, 
sai, Sara dopo tutto, sono trascorsi venticinque anni da quando Dio ha fatto 
quella promessa”? Uh-oh! “Se qualcosa doveva succedere”, vedi. Ma non fece 
così. Dio sapeva che non lo avrebbe fatto.  



     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Malachia 4 - Epoche della Chiesa e Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 20 

 

…236 “Questi Segni accompagneranno coloro che avranno Creduto”. Se là è 
posto un Terreno Fertile quando quella Parola là cadrà, Essa farà presa. Non c’è 
nulla che possa fermarLa.  
237 Ora, alla svelta, mentre concludiamo. Vedete, il Seme aveva un posto per 
nascondersi. Dio lo sapeva, altrimenti non avrebbe mai fatto la Promessa ad 
Abrahamo. Ora, ascoltate, molto attentamente ora. Dio sapeva dove questa 
promessa doveva andare; Egli neanche chiamò Abrahamo finché non ebbe 
settantacinque anni, ma lui era il Suo servitore predestinato dal principio, così 
era Sara.  
238 Notate, ricordatevi che non aveva Bibbia da cui leggere. Per lui non era così 
facile come per noi oggi, che leggiamo la Sua Parola e vediamo altri che L’hanno 
portata. Ricordate, lui L’aveva solo per Rivelazione, e questa è la cosa Reale. Lo 
stesso come fu per Giuseppe, in Genesi, non c’era alcuna Bibbia. Ricordatevi che 
fu Mosè a scrivere Genesi, Esodo, Levitico, e Deuteronomio. Nessuno di quei 
Personaggi là aveva una Bibbia da leggere fin dopo Mosè. È esatto? Essi non 
avevano la Bibbia che abbiamo noi, per aiutarci nella nostra condizione 
d’incapaci. Erano degli uomini duri che… fu Rivelato loro da Dio, ed essi 
rimasero proprio in questo. Nulla li smuoveva. Ora, pensate che noi possiamo 
avere ancora quella robusta Fede? Se Essa vi è Rivelata!  

 
CREDERE A DIO CONTRO IL PARERE DEL MEDICO  

IL SEME RESTA FERMO  NELLA FEDE SENZA RAGIONARE 
E' PER GRAZIA DI DIO CHE LO RIVELA 

RIVELAZIONE MENTE-CUORE  

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

236 “Questi Segni accompagneranno coloro che avranno Creduto”. Se là è posto 
un Terreno Fertile quando quella Parola là cadrà, Essa farà presa. Non c’è nulla 
che possa fermarLa.  
…140 E finché il dottore dice così: “Tu non puoi vivere. Tu non puoi essere 
sanato. Non puoi fare questo o quello”. Fino a quando ascolti quello, quel Seme 
non scenderà mai in quel Tipo di Terreno, e non servirà a niente. Non può. Ma 
quando qualcosa porta via tutto quello, ed Esso cade in quel Terreno 
Fertilizzato, non c’è niente che Lo può strappare.  
…142 Se cerchi di risolverlo con il ragionamento… E se quest’uomo, questa 
donna, o quest’uomo seduto qui, o qualcuno cercasse di ragionare: “Ora, io sono 
stato disabile tutti questi anni. Il dottore dice: ‘Non c’è una possibile probabilità’”? 
Beh, potrebbe non esserci per quanto lui ne sappia, e questo è vero.  
143 Ma se qualcosa può strappare quelle Erbacce, se Dio per la Sua Grazia; non 
il Predicatore, né nessun altro. Ma Dio può mettere nel tuo cuore una 
Rivelazione, che: “Io sarò Sanato”,  non c’è niente che ti tratterrà seduto là. Non 
c’è nulla che potrà tenerti là, sarai Sanato! Ma finché ciò non avviene, tu 
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siederai proprio dove il dottore dice che tu starai seduto; fino a che questo 
accade. Ciò deve essere Rivelato. È la Grazia di Dio che lo Rivela.  
…176 E se Dio lo avesse solo detto, proprio giù nel vostro cuore, stasera, avesse 
detto: “Tu non resterai in quel letto. Non resterai seduto su quella sedia. Tu sarai 
sanato”, non potrebbe esserci nulla che cambia il vostro proposito in questo.  
177 Ma fino a che questo non è avvenuto, ogni Predicatore del mondo potrebbe 
pregare… Non dico che ciò non vi gioverebbe; vi aiuterebbe, v’incoraggerebbe. 
Ma finché quella Fede… Capite, la Potenza di Guarigione è in voi. Essa non 
viene dal Predicatore. Essa viene a voi per Rivelazione, per Fede. “Non per 
Potenza, non per Forza, ma per il Mio Spirito”, dice il Signore. “Il Mio Spirito, per 
Grazia, vi Rivela Questo”. E non c’è nulla che può toglierlo. Per Fede, 
Rivelazione!... 

 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

173 E notate, quando fu Rivelato, Davide divenne senza paura. Disse: “Oggi, ti 
taglierò la testa!” Amen. Questo è il nostro Dio. Per Grazia, in quel momento 
cruciale in cui le decisioni dovettero essere prese, quel medesimo Dio che in quel 
giorno cagionò la Grazia, e lasciò cadere quel Seme della Fede nel cuore di quel 
ragazzino dall’aspetto ingobbito, che era nel suo cuore; quello stesso Dio, in 
questo momento cruciale, potrebbe far uscire questa donna da quella sedia a 
rotelle; quell’uomo; questa donna qui; il bambino; il…? …Quel Piccolo 
Granello di Fede vi è Rivelato, allora, non m’importa quanto tempo occorre.  

 
La Preparazione di Dio per la Liberazione, 1953 

18 Perciò tu non ti basare sulla tua Conoscenza e non provare a scoprire niente 
da quello che Dio dice. Se tu potessi capirlo, o se potessi capirlo io, o potesse 
capirlo un altro Predicatore, saremmo uguali a Dio. Noi non siamo tenuti e non 
saremo mai in grado di capirlo, perché quando riusciamo a capirlo, non è più 
Fede. Dobbiamo accettarlo per Fede. È giusto questo? L’ha detto Dio. Non so 
dirvi come, non so dirvi come lo Farà, ma lo Farà perché L’ha Detto. Questa è la 
base: Dio lo Farà perché Promise di Farlo. Egli è Dio e non può spezzare la Sua 
Promessa per come è..... 

 
La Fede è Certezza, Oakland, California, Usa, 12-4-1947 

59 Vedete? “La Fede è Certezza di cose che si Sperano, Dimostrazione di cose che 
non si Vedono”. Non la vedete e non potete assaggiarla. Qualcuno dirà: “Non mi 
sento meglio.” Ma, cosa succede? Perché non ti senti meglio? Se avessi la tua 
Fede: “Ti sia fatto secondo la tua Fede”. E' la verità? Vedete? Poco importa 
come vi sentite, siete guariti in tutti i casi. Non importa ciò che vedete, siete 
guariti in tutti i casi. Capite ciò che voglio dire? E'... lo sapete. Niente può 
toglierlo dal vostro cuore. Lo sapete. E' quell'Atto Sicuro , proprio quello. Oh! Se 
potete afferrarlo, amici, allora sì che succederebbe qualcosa. Se voi sapeste ciò di 
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cui sto parlando, qualcosa reagirebbe, proprio in questo momento. Vedete, è una 
sicurezza, è proprio quello. Sicura tanto quanto quei Cinque Sensi. Quelli sono 
dell'uomo naturale; la Fede è di Dio. L'uomo naturale si può sbagliare, ma Dio 
non può sbagliare. Oh!  

 
Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 

31 Il Libro di Ebrei.  Paolo, secondo la mia opinione, Paolo che parla agli Ebrei, 
separando la Legge dalla Grazia. E noi avevamo… Forse Leggeremo un paio di 
versetti, dei primi versetti del capitolo 10. Perciò cominceremo, nondimeno, al 
19. Ritengo che noi… vediamo.  
…la Legge, avendo l’Ombra de’ Futuri Beni, non l’Immagine Viva stessa delle 
cose, non può giammai, per quei sacrificii, che sono gli stessi ogni anno, i quali 
del…son del continuo offerti, santificar colui che si accosta all’altare.  
32 Ora, io penso, se andiamo direttamente in questa prima parte, Paolo sta 
cercando di dire loro, che le vecchie leggi erano un’Ombra delle Nuove Cose a 
venire. Ora, esse, un’Ombra è qualcosa…  
33 Se andaste verso il muro, o in questa direzione, in contrapposizione alle luci, 
scoprireste che la vostra Ombra va davanti a voi. Se vi avviaste verso il 
tramonto del sole, la vostra Ombra sarà dietro di voi.  
…48 E noi abbiamo Fede nel nostro Cuore, la Fede di Dio nel nostro cuore, e 
possiamo vederlo chiaro. Ciò diventa Fede, e allora lo Pronunciamo, e viene 
all’Esistenza, la Stessa Cosa, perché la Mente di Cristo è nell’uomo. Ecco cosa 
produce Guarigione, e così via. Quando ricevi quella Rivelazione Perfetta, 
proprio ciò che stai facendo, allora sai come Camminare. Eccolo, perché quello è 
il Cammino del Cristiano. Ora, ma il sangue degli animali non toglieva il 
peccato. 

 
Separazione dall'incredulità, Phoenix, Arizona, USA, 28-2-1955 

30 Salvati per Fede! Ecco cosa crediamo noi! E la Fede non è… Tu non sei 
Salvato con la Fede, sei Salvato per Fede. È la cosa che ci ferisce, la cosa che ti 
chiedi, perché risuona nel tuo cuore, sai di crederlo e sai di averlo perfino prima 
di ottenerlo, vedi. La Fede è la Sostanza. E se la gente solo… Le persone che si 
sforzano di credere di essere Salvate, hanno Fede intellettuale. La Parola 
produrrà Fede intellettuale, ma i Risultati li deve Produrre Dio. Ora, se la tua 
Fede è nella tua mente, non è tanto buona. Tu metti qui dentro la tua Fede, lasci 
che la tua mente ci ragioni sopra e dici: “Beh, ora, vediamo, essa dice questo, il 
medico dice questo, la mamma dice questo, papà dice questo e il pastore dice 
questo.” Ora, quella è Fede intellettuale. “Oh, ci Credo alla Bibbia, sissignore, 
penso sia giusta, ma sai, essi…” vedi, stai cercando di ragionare, quella è Fede 
intellettuale. Quando invece la tua Fede non proviene dal campo intellettuale, e 
lo Spirito Santo la mette nell'anima e nel cuore, a queste cose nemmeno ci pensi! 
Non ti sforzi di vedere niente, la sola cosa che sai è che avverrà, senza curarti di 
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chi dice di no. È così! È dentro il cuore; Dio la inserisce là dentro! Eccola, 
quando Dio la inserisce là dentro, tutti i diavoli scatenati non la smuoveranno 
mai! Se tu stessi confinato a letto, morente, col fiato corto, il rantolo della morte 
in gola, con cinquanta dottori che standoti intorno dicono: “Fra cinque minuti se 
ne andrà al Creatore! Se ne sta andando ormai!” e giù in cuor tuo credi che Gesù 
Cristo ti abbia guarito, quello non ti darebbe il minimo fastidio. Proprio così 
certo come c'è un Dio in Cielo, ne verrai fuori! Sissignore! Perché Dio ha 
l'obbligo vincolante di mantenere la Sua Parola. E non saprai mai che cos'è 
Cristo o che cos'è la Parola, se prima lo Spirito Santo non te l'ha Rivelato 
personalmente in cuor tuo! In tal caso sai che Gesù è il Signore, quando te lo 
dice il tuo cuore, non quando te lo dice la tua Conoscenza, quando te lo dice il 
tuo cuore, ecco quando lo sai! 

 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

305 Non m’importa, Giuda avrebbe potuto fare ogni sorta di Segni e Miracoli; 
ma, quando arrivò per Ricevere lo Spirito Santo il Giorno di Pentecoste, Rivelò 
la propria natura . Quel diavolo può avvicinarsi e imitare proprio fino alla cosa 
vera, fino a che arriva a questa Parola, però non può prendere del tutto quella 
Parola. Lui può menzionarLa tutta, forse fino a una sola Parola come fece Eva, 
il diavolo fece a Eva, però non può opporsi a tutta. Perché la Sola… l’Intera cosa 
è il Corpo di Cristo. Capite, la Parola Ora. Né potrebbe… Essi non potrebbero, 
non possono prendere il Messaggio ora, né poterono Ianne e Iambre prendere il 
Messaggio di Mosè. Non potevano farlo. Le loro opere d’imitazione furono rese 
note, perché essi non poterono essere in grado di seguire la Parola di Dio 
confermata dal Suo Profeta Unto. Capite?  
306 Essi non poterono seguire Israele fino in fondo. Perché? Erano 
denominazionali, erano bimbi egiziani! Non potevano seguire quella Parola. Se 
lo avessero fatto, avrebbero dovuto abbandonare l’Egitto. Il Nilo, tutto era 
buono per loro e non potevano farlo. Quantunque potessero imitare le opere, e 
fare quello che faceva Mosè, ma quando venne il tempo di partire, la loro follia 
fu Resa Manifesta. Allora Dio realmente lo Riversò su di loro.  
307 Lo stesso ora! Essi potrebbero fare ogni genere d’imitazioni false e cose 
simili che non fanno altro che magnificare la cosa giusta. E ogni figliolo che 
crede sa che è la Verità. Uh-huh. Qui, lo vedete in piena luce, perciò, le opere 
della loro follia della loro imitazione. Se le vostre Opere sono la Vera Parola, e 
Confermate da Essa, per la vostra Fede, ciò Manifesterà, e come una Promessa 
di Dio, nella Sua Parola Originale Scritta.  
…311 Perciò, le Opere che lo Spirito Santo sta facendo oggi, tramite queste 
Visioni che mai falliscono, le Promesse che non falliscono mai, tutti i Segni 
Apostolici Promessi nella Bibbia, di Malachia 4, e, oh, l’Apocalisse 10:7, tutto 
questo sta compiendosi; ed è dimostrato tramite la scienza, in ogni altro modo. E 
se non vi ho detto la Verità, queste cose non accadrebbero. Ma se vi ho detto la 
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Verità, esse Rendono Testimonianza che io vi ho detto la Verità. Egli è ancora lo 
stesso Ieri, Oggi, ed in Eterno, e la Manifestazione del Suo Spirito sta afferrando 
via una Sposa. Lasciate che quella Fede (Rivelazione) scenda nel vostro cuore, 
che “Questa è l’Ora”.  Preghiamo ora.  

 
LA TERRA E' UN GREMBO DI SEMI  

LA TERRA GEME E TRAVAGLIA ASPETTANDO 
LA MANIFESTAZIONE DEI FIGLI-FEDE 

LA PERFEZIONE DAL TEMPO DEL MILLENNIO  

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
204 La Terra stessa è un Grembo. Dove mise Dio i Suoi Semi? Dove vengono 
messi i Semi? In un Grembo. Dio mette Semi.  
…208 La Terra Intera Geme. La Bibbia dice che: “Anche la Natura stessa Geme 
per quel giorno di liberazione, aspettando le Manifestazioni dei Figli di Dio”.  Gli 
alberi si sforzano, invano. I fiori cercano di illuminare la via per il… Ma, essi 
gemono e piangono, e sanno che c’è qualcosa che non va. Pervertito! Il Grembo 
non può Produrlo Perfetto, perché essa è Pervertita. La Terra manda cattivo 
odore. È bagnata col sangue innocente. Essa ha… Essa è come un…  
209 Potrei dire qualcosa, in maniera troppo decisa. Essa è fetida. Dio ha detto: 
“Essa puzza”, al Suo cospetto, così sudicia. Entrate in una toilette, gli orinatoi, e 
puzzano proprio, sono contaminati. Ecco esattamente di cosa odora anche il 
mondo, come Dio ne sente l’odore. Sozzura, l’intera cosa è sudicia.  
210 Dio la farà esplodere a pezzi. “Io Creerò Nuovi Cieli e Nuova Terra”,  Egli 
disse. Sissignore.  
211 Che cos’è? Il Suo Grembo non ha Generato un Millennio. Ha generato una 
cosa pervertita. Perché? Cercando di essere Sapiente.  
…215 Ma so che un Giorno, un Giorno, essa verrà Cambiata. Essa manderà 
fuori il suo figlio afflitto. La Terra verrà Cambiata, un Giorno. D’accordo.  
216 La Fede crede che è scritto, e dice: “La Parola non ha difetti ”.   
218 … Io Credo che ogni Parola d’Essa è la Verità. Sissignore. Cosa fa questo, il 
credere questo? Dà alla Fede un Perfetto Luogo di Riposo in Essa. Capite? Non 
potete non Credere, in qualche modo, che quella Parola sia confusa. Dovete 
crederLa proprio nel modo in cui Essa è.  

 
GLI ELETTI E IL SEME SERBATO NEL CUORE  

LA PAROLA INCORPORATA  

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
477 NascondeteLa nel vostro cuore. Davide disse: “Io ho nascosto la Tua Legge 
nel mio cuore”, così nessuna denominazione può toglierLa fuori, gli uccelli non 
possono raccoglierLa. “ Io L’ho nascosta qui. Medito in Essa, giorno e notte. Esse 
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sono scritte alle colonne del mio letto e dappertutto. Io Le ho, Le ho legate alle mie 
dita. Esse sono nel…”  
478 E Gesù disse: “Il tuo nome è nel Palmo della Mia mano”. Quindi, come, come 
sarà dimenticato? Non può essere. Ora, va bene.  
…463 Ho una Scrittura qui. Vi dispiace se la leggo? [La congregazione dice: 
“No”.—Ed.] Prendiamo subito Ebrei, il 4° Capitolo, solo un minuto. Voglio 
leggere questo. Mi è sembrato così buono, proprio qui, Ebrei 4. E prendiamo 
Ebrei 4, e cominciamo, 1 a 2.  
Temiamo dunque che talora, poiché vi resta una Promessa d’entrar nel Riposo 
d’Esso, come di voi non paia esser stato lasciato addietro. Conciossiacché sia stato 
Evangelizzato a noi ancora, come a coloro; ma la Parola della Predicazione non 
giovò loro nulla, non essendo incorporata per (Conoscenza, Sapienza?) la Fede in 
coloro… Quella Fede in coloro che (cosa?) l’aveano Udita.  

 
PECCATO D'INCREDULITA'  

SIMBOLO DELLE VITAMINE DEL DIAVOLO 
POPOLARITA', RAGIONAMENTO, BELLEZZA, 

MODERNISMO RELIGIOSO E SOCIALE  
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

275 L’unico modo mai possibile per essere un peccatore è negare la Parola di 
Dio. Cos’è peccato? Incredulità. Incredulità in cosa? La Parola di Dio. Capite? 
Bisogna prima negare la Parola. Ora, oh, ho circa dieci altre Vitamine annotate 
qui.  
…263 Ora guardate. Satana potrebbe provare scientificamente, con la sua 
Sapienza… Ora io reciterò la parte di un dottore qui, per pochi minuti. Satana 
potrebbe provare scientificamente, con la sua Sapienza, che il suolo che lui 
avrebbe dato, per farvi crescere la razza umana, aveva Vitamine. Certo l’ha 
fatto. Ha potuto provarlo scientificamente. Possono provare scientificamente 
quasi tutto ciò che vogliono. Capite? Certo.  
264 Esso aveva Vitamina P, “piacere, popolarità”. Queste sono dentro. Sono nel 
suolo della sua Sapienza. Certo. Certo. Tutto il piacere mondano, tutti gli 
spettacoli cinematografici, tutti i balli, tutto, di tutto: “Andate avanti. Va tutto 
bene. Non danneggerà niente. Certo”. Capite? Popolarità, “Oh, voi siete la chiesa 
più grande che c’è in città”. Va bene.  
265 C’era dentro Vitamina C, a cui egli si riferì come “senso comune”.  “Fa 
ragionare, vedi”. Sì.  
266 C’era dentro Vitamina R, che significava “ragionamenti”.  Sì, egli sapeva 
ragionare. Ma, vedete, non funzionerà.  
267 C’era dentro Vitamina bel tipo, B, che significa “bellezza”.  Satana è bello. Il 
peccato è bello. E quando il peccato comincia ad ottenere sempre di più, diventa 
più bello.  
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268 Quanto è migliore la casa che abbiamo oggi della casa di tronchi? Quant’è 
ancor più bella? Quanto sono più belle le nostre donne oggi che una volta? 
Capite? Quanto più bella è la Florida, di com’era allora, e la condizione in cui la 
Creò Dio? Capite?  
269 Possiede bellezza. Quanti sanno che satana è bellezza? E lui desiderò la 
bellezza, e cercò di creare una bellezza, un regno più bello, e così via. Certo. Noi 
lo sappiamo. Satana è nella bellezza. Ora notate. Egli aveva Vitamina R, che è 
“ragionamento”. Vitamina B, che è “bellezza”.  
270 Vitamina M , che è “moderno”.  “Oh, tu vuoi essere moderno”. Prendi proprio 
la sua Conoscenza e scopri se non credi a quella roba. Essa crescerà in te. Quella 
Vitamina spunterà proprio dove ti trovi.  
271 Qualche persona si alza e ti dà un po’ della sua Conoscenza: “Ora guardate, 
amici. Cosa sarebbe se prendessimo questa grande, bella cattedrale qui e avessimo 
un bel po’ di gridare, e piangere, e parlare in lingue, e correre avanti e indietro per 
la platea, avendo bava alla bocca come cani rabbiosi? E cosa pensate che direbbe il 
sindaco della città, il consiglio dei diaconi, se permettessimo di introdurre qui una 
roba simile?” Oh, certo, è moderno.  
272 “Pensate che la nostra gente se ne starebbe laggiù sulla strada, con un 
tamburello nelle mani? E cosa farebbe se le nostre sorelle venissero con una 
moltitudine di capelli lunghi che scendono? E le altre donne della chiesa che 
passano in città, ‘Guarda lì. Guarda lì’. Dunque, il presidente di questa chiesa, o 
chi mai sia, sapete, ‘Beh, guarda, guarda lì. Lei ha l’aspetto di un modello antico, 
vero? La sua ruota di scorta si sta sgonfiando sulla schiena’”. Capite? Sapete, 
qualcosa del genere.  
273 “Vogliamo essere moderni”. Capite? Ecco la Sapienza del diavolo. Ecco cosa 
coltiva. Ecco la Vitamina che è nel suolo, che viene fuori nel prodotto che essa 
produce. Vai avanti, moderna Jezebel. Va bene. Moderne, come le donne di oggi. 
Certo. Oh, moderno. “Bene, la gente più moderna della città verrà in chiesa”. 
Certo. Deve… Perché? Essi crescono in quella Vitamina moderna.  
274 Vitamina del ragionamento, bene, crescono dentro in questo. Capite? Ecco 
di cosa si tratta, ragionamento. Ma non appena cominciate a crescere in questo, 
siete morti alla Parola. Dovete negare la Parola prima che possiate essere così. 
Capite?  
…276 Ma qui ecco una Vitamina che lui mancò di dir loro. Egli aveva la 
Vitamina D [D sta per “death” che in inglese significa “morte”.—N.d.T.] lì 
dentro. Lì dentro quella è la Vitamina più grande, che porta, “morte”.  Capite?  
277 È il gruppo di persone più ben vestite, più moderne che ci sia, la chiesa più 
bella, l’organizzazione più grande, capite, più moderna che ci fosse, più bella che 
ci fosse, le cose più ragionevoli che si possano dire. “Perché non…”  
278 “Se Dio ci ha fatti Sue Creature, perché condannerebbe queste donne per 
apparire in gran forma, per avere i capelli corti? Perché condannerebbe un po’ di 
trucco?”  
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279 Bene, Egli ne aveva una nella Bibbia che lo faceva, e l’ha data in pasto ai 
cani. Dunque pensateci, capite. Ecco esattamente.  
280 “Perché Dio lo condannerebbe? Dunque, my, Egli non Si aspetta che noi 
viviamo secondo quella Bibbia”. Certo che Egli Se lo aspettava. Egli disse ad Eva 
che doveva vivere… Ovvero, Egli disse…  
281 Gesù disse che: “L’uomo vive di ogni Parola, di ogni Parola che procede dalla 
bocca di Dio”. Chi lo disse? Gesù. Giusto? Egli disse: “Se un altro uomo dicesse 
qualcosa di diverso, che sia bugiardo; la Sua Parola sia verità”. “Cieli e terra 
passeranno, ma non la Mia Parola”. Eccovi. Dunque la Vitamina D è posta nella 
sua formula, moderna. È esatto.  
 

TERRENO E ATMOSFERA DI CRESCITA 
NON COMPATIBILE PER LA FEDE  

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
282 Ora, ma, il seme Parola della Bibbia non può crescere in un terreno simile. 
Come potrebbe una persona entrare in una di quelle chiese moderne? Lo Spirito 
di Dio che viene su di lei, ed essi vogliono gridare: “Gloria a Dio! Alleluia!”   
283 Sapete una cosa? Dunque, fareste rimangiare il suo Sermone al Predicatore. 
Ebbene, ve lo dico. Io posso proprio vederlo dire: “Uhm”.   
284 E tutte quelle gru lì, allungano il collo da tutte le parti, sapete, guardano in 
giro, per vedere. “Beh, cosa ha detto?”  
285 Dopo, qualche minuto, il Predicatore direbbe: “Gesù Cristo, il Figlio di Dio”. 
“Gloria a Dio! È giusto”.  
286 “Uhm”,  diaconi. Huh! Tu, tu sei alla porta, entro pochi minuti. Ti 
getteranno proprio fuori. Capite?  
287 La Parola non può crescere lì, non può proprio farlo. No, non può proprio 
farlo. Capite? Proprio semplicemente non può. Capite?  
288 E allora viene lui, spruzzando il suo veleno sopra di Essa, per cercare di 
uccidere il Germe di Vita in te. “Ora c’è un gruppo di persone nel paese oggi, che 
crede che Dio guarisce. Bene, ovviamente, noi lo sappiamo, il senso logico ci 
mostra che Dio ci ha dato dottori, per guarire”.  
289 Ora, chiedete ad un bravo dottore assennato se lui è un guaritore. Vi dirà: 
“Nossignore. Io posso estrarre un dente, ma non posso guarire l’alveolo da cui 
viene fuori”. È giusto. “Io posso mettere a posto un braccio, ma non posso 
guarirlo”.  Certamente giusto. “Dio è il Guaritore”.  Capite?  
290 Ora, come Crescerà mai qualcosa in una roba simile? Come può Crescere il 
Seme Parola in una cosa simile? Non lo farà. Non può Crescere in quel tipo di 
Atmosfera. Certamente no.  
 

LA FEDE CRESCE NELLA VITAMINA 
DELLA PAROLA  
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LA VITA ZOE NELLA PAROLA-SPIRITO 
GUIDATI DALLO SPIRITO E NON DALLE 

TEOLOGIE UMANE 
NON AMARE IL MONDO  

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
291 Ma la Fede cresce solo in una Vitamina. Essa ha solo una Vitamina. Non si 
deve affatto avere un miscuglio. La Fede Cresce in una Vitamina, cioè la Parola. 
Ecco la sola cosa in cui Cresce quella Fede, è la Parola. E il solo modo per poter 
crescere è perché essa Crede la Parola, e deve prendere tutta la Parola e Credere 
che Essa è Vera. E la Vitamina della Fede è formata da una piccola parola di 
quattro lettere, V-i-t-a, “Vita ”.  Fede ha Vitamina L [L sta per “Life” che in 
inglese significa “Vita”.— N.d.T.]. Fede ha Vitamina L.  
292 Sapienza ha Vitamina P; Vitamina R; piacere; e Vitamina ragione; 
Vitamina, tutte queste altre Vitamine. Esse, fe-… ra-…La Conoscenza possiede 
tutto questo. Capite? La Sapienza possiede tutto questo, ci ragiona.  
293 Ma la Fede ha solo un’unica cosa: Vita. Ecco tutto ciò che rimarrà. “La Tua 
Parola è Vita. La Tua Parola è Verità. Egli è la Parola, la Via, la Verità, la Luce”. 
La Fede si aggancia solo lì. È tutto. E non attecchirà. La Vita dello Spirito Santo, 
la Vita Eterna, ecco in cosa cresce la Fede: la Parola, Zoe, la Vita Stessa di Dio. 
Ecco l’unico posto dove può funzionare la Fede, è quando la Fede ode la Parola e 
Crede che Essa è la Parola di Dio. Dunque, in quella Zoe, Essa Cresce e Produce 
ciò che ha detto la Parola.  
298 Ora, tu puoi dire: “Io Credo Questa, Fratello Branham”. Nel tuo cuore La 
puoi Credere. Allora lo Esprimi: “Io Credo ad Essa”. Non cambiarLa mai, 
affatto. Rimani proprio con Essa. Guarda cosa ne scaturirà fuori. Produrrà la 
Parola, perché è Fede. Capite? La Sapienza ti porta lontano. La Fede ti porta ad 
Essa. Lo capite? 
299 Questo elimina ogni Credo creato dall’uomo, elimina ogni scuola di 
apprendimento, di teologia creata dall’uomo, li mette fuori combattimento. 
Eccoli, i loro professori, di Teologia, di Filosofia, di Legge, Q.U.D. e tutti questi 
tipi devono andare a scuola e imparare la psicologia e tutte queste altre cose. C’è 
solo un’unica Cosa che lui tralascia. Come presentarsi con la psicologia, e che 
tipo di abiti indossare, e come devi dire “amen”  proprio così, e, oh, assurdità! 
Lasciate lo…  
300 Siate guidati dallo Spirito Santo. I Figli di Dio sono Guidati dallo Spirito di 
Dio, non dalla Sapienza del seminario. Ma lo Spirito di Dio Guida i Figli e le 
Figlie di Dio. Certamente. È vero. Amen.  
301 Ora, facciamo uscire ogni Credo, ogni scuola d’apprendimento, ogni 
teologia creata dall’uomo. Non meraviglia che essi non possano credere; non c’è 
niente lì dentro su cui Essa cresca. Capite? Hanno Vitamina R, ragionamento, 
che noi siamo tenuti a buttar via. Vitamina popolarità, Vitamina piacere, “Avere 
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solo un po’ di divertimento”. Che tipo di divertimento? “Oh, uscire ad 
ubriacarsi un po’, una volta ogni tanto, sai. Avere solo un po’ di divertimento; 
non farà alcuna differenza”.  
302 Sapete, le piccole cose come quelle lì, sono proprio tutta quella, tutta quella 
Vitamina. Capite? E quel tipo di Vitamina, come farà mai crescere una Parola, 
che nega quella Vitamina? Come lo farete? Vedete? La Parola smentisce questo. 
“Se amate il mondo, o le cose del mondo, l’amore di Dio non è neanche in voi”, ha 
detto la Bibbia. Capite? Dunque com’è che Dio… Com’è che la Parola di Dio 
crescerà sotto Vitamine del genere?  

 
LA PREDESTINAZIONE  

MATTEO 13 - LA PAROLA SEMINATA 
TERRA FERTILE IN CUI FA PRESA - TERRENO 

PREORDINATO AVANTI LA FONDAZIONE DEL MONDO 
GRAZIA SOVRANA PREDESTINATA 

PREDESTINATO PER I SEMI: TEMPO-EPOCA E LUOGO 
TROVARE DIO PER RIVELAZIONE E 

PREDESTINAZIONE E NON PER INTELLETTO UMANO 
RIVELAZIONE DI CRISTO - ATTIRATI DAL PADRE 

MATTEO 16; GIOVANNI 6 
ROMANI 8; EFESI 1 - PREDESTINATI, PRECONOSCIUTI 

CHIAMATI, GIUSTIFICATI, GLORIFICATI 
 SOLO PER I PREDESTINATI LO VEDRANNO 

PIANO PREDESTINATO IN PIENA LUCE 
DIFFERENZA TRA AQUILA E POLLI 

AQUILA SIN DALL'UOVO - CRISTIANI DALL'ETERNITA 
ERAVAMO ATTRIBUTI ETERNI NEI LOMBI DI DIO 

FEDE RIVELATA ATTRAVERSO L'UDIRE LA PAROLA 
LIBERATI DAL PECCATO PER NATURA ADAMICA 

GIORNO DI PENTECOSTE - RIVELAZIONE AGLI UNI E 
MORTE PER GLI ALTRI - RIVELAZIONE INDIVIDUALE 

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

…236 “Questi Segni accompagneranno coloro che avranno creduto”. Se là è posto 
un Terreno Fertile quando quella Parola là cadrà, Essa farà presa. Non c’è nulla 
che possa fermarLa.  
…118 Gesù dichiarò chiaramente questo, quando disse: “Nessuno può venire a 
Me se il Padre Mio prima non lo Attira, o prima non Mi Rivela a lui”. Dovreste 
leggere questo. È San Giacomo, o, San Giovanni 6:44 e fino a 46. Essi non 
sapevano Chi Egli fosse. Pensavano ch’Egli fosse solo un uomo ordinario. 
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Pensavano ch’Egli fosse solo, come le persone pensano oggi, qualche Profeta. 
Egli era un Profeta, era un Uomo Ordinario, tuttavia c’era più di questo.  
…122 Gesù ha detto che: “Nessuno può venire a Me, se il Padre Mio prima non lo 
Attira. E tutto quello che il Padre Mi ha dato verrà a Me”. Nessuno può capire Chi 
Egli è, né come Esso è, se ciò non vi è Rivelato tramite la Rivelazione di Dio. E 
allora la Fede in ciò, voi agite di Conseguenza. Capite? Qui vediamo 
chiaramente che Dio è Rivelato in Gesù, e solo coloro i quali sono stati 
Predestinati a Vederlo, lo vedranno. Siate certi di leggere questa Scrittura, io 
l’ho tralasciato allora, quel San Giovanni 6:44 fino a 46. L’ho tralasciato perché 
pensavo che forse avremmo… Forse non abbastanza tempo per esaminarlo, 
perché quell’orologio lassù continua ad avanzare.  
123 E quindi noi… Notate: “Nessuno, nessuno può venire, se il Padre Mio prima 
non l’Attira. E tutto quel che il Padre Mi ha dato verrà”. Essi Lo riconosceranno. 
Nessun altro può riconoscerlo, nessun’altra persona, non importa quanto buono 
tu sia, Ciò deve esserti Rivelato. Allora, tu vedi Chi è Gesù Cristo.  
124 Ora, qui il Piano Predestinato è in Piena Luce. Proprio come l’altro Seme, la 
Parola di Dio è un Seme e deve avere il Terreno preparato in Anticipo. Se 
Seminaste del Seme, semplicemente lo gettaste là fuori sul suolo, ciò non 
servirebbe a nulla, gli uccelli lo raccoglierebbero. Se lo gettate tra le spine e i 
rovi, esso sarà rapidamente soffocato. La Parabola di Gesù ha detto così. Quindi 
il Terreno deve essere prima Preparato. Perciò, Dio, nella Grazia Sovrana, 
prima prepara il cuore. Egli vi ha Preparato avanti la Fondazione del Mondo, a 
riceverLo in questa Epoca. Egli vi ha Preconosciuto tramite la Sua 
PreConoscenza, e vi ha Predestinati alla Vita Eterna. Egli vi ha Conosciuto, per 
questo vi ha Preparato.  
125 Ecco perché siete stati Stabiliti nel Tempo ad uscire da queste Cose, e siete 
stati Stabiliti nel Tempo ad Entrare in quello che avete adesso. È stato Dio che vi 
ha Condotto là nel Posto in cui eravate Predestinati ad Essere. Ciò… O se questo 
Terreno non è Prima Preparato, esso non può Crescere. Eccone la Ragione, il 
Seme della Fede, quando voi Predicate la Fede, vedete i Discernimenti del 
Signore, e vedete ciò che ha luogo, e tutti i Doni della Bibbia all’Opera. Le 
persone si stimolano da sé: “Oh, alleluia, io Lo Credo”, e si avvicinano, e si 
ritrovano deluse. Vedete, il Terreno deve essere Preordinato. E voi sapete 
quando Esso lo Colpisce.  
126 Come il mio Aquilotto, ieri sera. Quando sentì quel Grido di quella Mamma 
aquila, lui riconobbe che: “c’è molta differenza tra quello e il chiocciare della 
gallina”.  Vedete, perché lui era un’Aquila fin dall’uovo . Non… Lui non è stato 
fatto Aquila proprio in quel momento, è sempre stato un’Aquila . E un Cristiano 
lo è sempre stato! Ecco la ragione, il divorzio, quando avete divorziato, perché 
eravate intrappolati in questo, vedete, a causa dei vostri primi genitori, Adamo 
ed Eva. Voi siete diventato un peccatore per natura. Non avete voluto esserlo, 
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ma ora avete sentito il Vangelo, e “la Fede viene dall’Udire”,  la Rivelazione viene 
dall’Udire . C’è un qualcosa di piccolo all’interno di voi.  
127 Un altro uomo seduto accanto a voi, dirà: “Ah, io non Credo a quella 
robaccia. Sciocchezze! Non lo Credo. No davvero!”  
128 Come fecero quelli il Giorno di Pentecoste, in cui risero e dissero: “Questi 
uomini son pieni di vin dolce”. Essi sanno che ciò era… Fu una grande cosa per 
coloro ai quali stava succedendo questo. Perché? Era Dio che Si Rivelava agli 
Individui . Mentre gli altri ridevano, questi si rallegravano. Era una Rivelazione 
Individuale, la quale è Fede; Fede che è Rivelata. Se non fosse stata la Fede, 
allora ciò non sarebbe neanche accaduto là. Era Fede.  
129 Solo che i Semi devono avere prima il Terreno Preparato. “Perciò, tutti quelli 
che Egli ha Preconosciuti, li ha Chiamati. Tutti quelli che Egli ha Chiamati… Tutti 
quelli che Egli ha Preconosciuti, li ha Predestinati”.  Se volete leggere questo, 
Romani 8:28-34, e anche Efesini 1:1-5. Capite, tutti quelli che Egli ha 
Preconosciuti, li ha Chiamati. Tutti quelli che Egli ha Chiamati, li ha 
Giustificati . E tutti quelli che Egli ha Giustificati, li ha già Glorificati . Non c’è 
nulla fuori dall’Ordine . Noi pensiamo che ci sia, ma guardate nelle Scritture. Lo 
centra esattamente come la Parola di Dio ha detto che lo centrerebbe. Vediamo 
che oggi il Messaggio è rigettato. Non è proprio quello che la Scrittura ha detto 
che farebbero? Certo, tutte queste cose sono Stabilite da Dio.  
130 Oh, Esso dovrebbe farvi camminare felici. Ecco oggi cosa non va con noi, 
troppa differenza in confronto ai Cristiani di una volta. Quando la Reale vera 
Rivelazione di Gesù Cristo che è Emmanuele dimorava nei Cuori di quegli 
uomini, essi erano persone rudi. Oggi però noi veniamo accarezzati dalle 
denominazioni, con: “Oh, vi dico, essi non hanno la Rivelazione. Venite quassù” 
Voi fate affidamento sulla loro rivelazione. Se la loro rivelazione non è in 
accordo con la Parola di Dio, allora essa è errata; che sia la mia o quella di 
chiunque altro, ecco dove si arriva al confronto diretto. La Parola di Dio dice 
qual è giusto e quale sbagliato!  
131 Ogni seme deve avere il suo Terreno, naturalmente. “Perciò, tutti quelli che 
Egli ha Preconosciuti…” Capite, Egli sapeva già quello che doveva accadere. 
Notate, Gesù disse ancora, riguardo al Seme: “Una parte cadde sulla roccia, altri 
su terreno misto”.  Vedete, là dove c’erano spine, cardi, e tutto il resto, Esso non 
poteva crescere. E altri sul buon terreno, sul buon terreno, suolo buono, che era 
stato preparato, già preparato.  
132 Ogni uomo qua fuori, è simile a un pollo, lui guarda avanti, cercando di 
trovare. Lui arriva a questo, e arriva a quello, ma dopo un po’ ecco arrivare un 
Grido improvviso dal Cielo. Lui Lo riconosce immediatamente: “Questa è la 
Parola di Dio!”  Capite, lui Lo riconosce, perché c’è qualcosa nel Suo Cuore, che 
gli è stato detto, che gli è stato Rivelato riguardo ad Esso.  

 



     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Malachia 4 - Epoche della Chiesa e Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 32 

 

TERRA ADATTA SU CUI FAR CRESCERE IL SEME 
MATTEO 13  

NO AVERE SAPIENZA-CONOSCENZA DEL NEMICO, 
MA UDIRE LA RIVELAZIONE-FEDE 

L'INCREDULO - LA CHIESA CATTOLICA - IL 
PROTESTANTESIMO - IL MARCHIO APOCALISSE 13 

SALMO 1 - ALBERO PIANTATO-PREDESTINATO 
POSTO NELLA VALLE DI PERSECUZIONE - PRESSO 

I RIVI D'ACQUA, PRESSO IL FIUME - FRUTTI 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

303 Occorre una certa Vitamina nel suolo per produrre il Grano. Deve trovarsi 
nel giusto tipo di Suolo. Ci stiamo arrivando, solo un po’. Capite? Deve avere il 
giusto tipo di Suolo, o il Grano non Crescerà. Prendete certi terreni, questo non 
crescerà, e crescerà qualcos’altro. Terreno sabbioso, Vitamina diversa, così via, 
crescono certe cose. Altrimenti, dunque, non le hai, non cresceranno. È tutto.  
304 Ora, le erbacce cresceranno quasi dappertutto, in ogni tipo di terreno. Non è 
giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Le vecchie erbacce 
denominazionali cresceranno proprio ovunque.  
305 Ma, ti dico, fratello, se vuoi Produrre i Frutti di Vita, deve venire fuori dalla 
Parola. È giusto. È giusto. Certo. Va bene. 
…307 Non meraviglia che essi non possano credere; non hanno niente in cui 
vivere. Gesù parlò di loro in Matteo al 13° capitolo e il 1° Versetto. Volgiamoci 
quassù e vediamo come ne parlò Gesù, queste cose di cui stiamo parlando. 
Matteo il 13° capitolo, e il 1° Versetto.  
 Ora, in quel giorno stesso, uscito Gesù, di casa, si pose a sedere presso del mare. 

E molte turbe si radunarono appresso di Lui, talché Egli, entrato in una 
navicella, si pose a sedere giù; e tutta la moltitudine stava in piè sulla riva. Ed 
Egli Ragionava loro Cose, e Ragionava loro molte Cose, in Parabole, dicendo: 
Ecco, un Seminatore uscì fuori a Seminare Semenza e mentre Egli aveva 
Seminato, una parte della Semenza cadde lungo la strada, e gli uccelli vennero, 
e la mangiarono tutta.  
E un’altra cadde su terreni pietrosi, e quando non aveva molta terra; e subito 
nacque, perciò che non aveva fondo terreno; Ma essendo levato il sole, fu riarsa 
e perciocché non aveva radice, si seccò.  
Un’altra cadde sopra le spine; e le spine crebbero, e l’affogarono fuori.  
Altre cadde in Buona Terra, e portò qual, portò Frutto, qual Granel Cento, 
Sessanta, Trenta. Chi ha Orecchie da Udire, Oda.  

308 Non Sapienza. “Orecchie”,  vedete, va bene, “Udire”.  Va bene.  
309 Notate. Egli disse che una parte andò avanti, quando il Seme andò avanti, 
Predicò la Parola.  
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310 Una parte cadde lungo la strada; proprio come l’acqua scorre via sul dorso 
di un’anatra.  
311 Una parte cadde su terreni rocciosi, pietrosi, lassù c’era solo un po’ di 
polvere soffiata dal vento. E nacque, ma non aveva radici, né posto per mettere 
radici. Ora farò delle illustrazioni qui, e spero di non offendere i sentimenti di 
nessuno. Capite?  
312 Quella era la chiesa cattolica. Affermavano di essere stati edificati su una 
pietra. Io sarò d’accordo con loro. Certo che sarò d’accordo con loro. È giusto. È 
giusto. Nessuna terra sotto, affatto, niente terra sopra da cui crescere. Perché? 
Non poteva produrre una… Non potevano produrre una Vitamina della Bibbia, 
perché neanche Credono in Essa. La loro dottrina è dogmi, è così, dogma 
romano, senza Parola in sé, affatto. Capite? Cadde su pietre; che era una super 
Sapienza. Oh, fratello, te lo dico, l’avevano in una super maniera. La presentano 
nello stile della psicologia, ed enormi edifici, e bei vestiti, hanno l’aspetto degli 
dèi santi, di preti e tutto il resto.  
313 Quanti hanno sentito quella testimonianza di quella piccola suora che è 
appena uscita? Ce l’avete qui? Voglio che si senta un mercoledì sera qui in 
chiesa, ed ogni persona qui dovrebbe avere la testimonianza. Una di loro mi ha 
seguito per molto tempo. Come essi…  
314 Io stesso sono andato là in Messico, e ho visto quelle fosse di calce, fosse con i 
neonati di quelle suore; quando i preti li avevano da loro, i neonati; dove 
venivano bruciati in quelle fosse di calce, e cose del genere. Ecco cosa ha fatto 
spuntare il comunismo in Messico. Hanno smantellato quell’assurdità. Ecco cosa 
ha fatto spuntare lassù il comunismo.  
315 Non abbiate mai timore del comunismo. Dio Si serve del comunismo. Io non 
Credo in esso. È del diavolo. Ma Dio prende un diavolo e subito ritorna, come 
Egli fece con Re Nebucadnesar, e andò e prese Israele. Capite? Sì. State attenti e 
vedete se la Bibbia non lo dimostra. Uno di questi giorni lo approfondiremo. Dio 
lo suscitò, per vendicare i Figli di Dio, su quella vecchia prostituta. Ecco 
esattamente cosa ha detto la Bibbia. Sì. Ha detto: “Essi l’avrebbero bruciata con 
fuoco, e sarebbe giunta alla fine del suo Giudizio”. Ecco esattamente cosa accadrà 
anche a lei. Eccola.  
316 Ecco quello che cadde sulle pietre, proprio così poco suolo che la cosa non 
poté crescere. Morì. Dunque, quella era super Sapienza.  
317 Poi una parte cadde sul terreno protestante ma, dopo un po’, la grande 
Sapienza delle grandi denominazioni lo soffocò, soffocò lo Spirito. “I Giorni dei 
Miracoli sono passati. Il dottor Tal dei tali ha detto così e così. Capite? Nessuna 
cosa simile”. Proprio perfetto, soffocarono tutto. Soffocarono tutto cosa? 
Soffocarono lo Spirito, per la Sapienza. Capite?  
318 Lo Spirito Santo cadde nei Giorni di Martin Lutero. Lo Spirito Santo cadde 
nei Giorni di John Wesley. Lo Spirito Santo cadde nei Giorni della prima Chiesa 
Pentecostale. Ma cosa hanno fatto le denominazioni? Con la loro Sapienza, 
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L’hanno soffocato. Soffocato cosa? Il Seme. Cos’è il Seme? La Parola. “Essa non 
significa Quello. Lì, significa questo”. Capite? Lo prendono…  
319 Ora, molti di quei Ministri, uomini leali di cuore, io li ho incontrati, mi sono 
seduto a parlargli, anche sull’argomento del Battesimo e molte cose. Ho chiesto a 
chiunque di venire, a discuterne. Hanno detto: “Fratello Branham, se noi 
facessimo questo, la nostra chiesa ci metterebbe fuori”.   
320 Io ho detto: “Chi? Chi conta di più per te, la Parola di Dio o la tua chiesa?” 
Non andrete mai oltre, in quella polvere di denominazione. Capite? Capite? Va 
bene. Se nega la Parola, è sbagliata. Capite? Dimostra di essere Sapienza creata 
dall’uomo.  
321 Ora, i protestanti si sono soffocati. Hanno soffocato lo Spirito fuori da loro, 
quando cominciarono a prendere Sapienza invece di Fede nella Parola; la 
Sapienza nell’organizzazione, la Sapienza dell’organizzazione al posto della Fede 
nella Parola. Tutti quelli che lo capiscono, dicano, “Amen”.  [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Fede in quel gruppo di uomini, dei metodisti, 
battisti, presbiteriani, pentecostali, evangelici, e tutti quelli che si uniscono 
insieme. E presto devono costituire una confederazione di chiese, che sarà 
“l’immagine alla bestia”.  Ed avrà la stessa potenza in questa nazione, Apocalisse 
13:11, che essi avevano laggiù; e causerà una persecuzione sui Santi, proprio 
come fecero al Principio, la chiesa romana. Capite? Ecco dove si sta dirigendo 
proprio ora.   
322 Ed ecco perché la Parola è stata Seminata proprio ora, ovunque, “State 
lontani da essa. Uscite da essa”. Capite?  
323 Ora, la Sapienza l’ha soffocato. La loro stessa Sapienza ha strangolato lo 
Spirito Santo. Lasciate che ve lo dimostri nella Bibbia, Apocalisse, il 3° Capitolo; 
dove abbiamo appena finito le Epoche della Chiesa. Gesù era stato strangolato 
dalla Sua Chiesa, ed era fuori; cercando di Bussare alla Porta, per ritornare 
dentro. [Il Fratello Branham bussa sul pulpito—Ed.] Uh-huh. Ecco esattamente 
ciò che Essa ha detto. “Io sto alla Porta e Picchio. Se uno ha Sete, se Mi lascia 
entrare, Io verrò”. Ma nessuno aprì la Porta. Capite? Lo misero fuori. Cos’era? 
Essi avevano il… Il Seme cadde su di loro. Capite? Capite?  
324 Invece una parte cadde nella Valle della Persecuzione. Qualche Seme andò 
nella Valle della Persecuzione. Ora, nella Valle è dove si trova l’Acqua, il Suolo 
Migliore.  Quando prendi qualcuno che era stato battuto al punto che tutta la 
teologia è stata sbattuta fuori da lui, deriso, preso in giro, dove lui è passato 
attraverso i mulini e hanno macinato tutto fuori da lui, finché il metallo non è 
stato pronto da lavorare, tu scoprirai che c’è un po’ di umidità lì attorno.  È così. 
Nella Valle, quella persona è stata gettata nella Valle, buttata fuori dalla sua 
organizzazione. Egli è “depresso”, come lo chiamano loro. Capite? Non le 
montagne, ma “la valle”, ci viene insegnato. Giù nella valle, sapete, che è dove 
cresce anche il Giglio, sapete. Uh-huh. Uh-huh. È esatto, vedete, “Nella Valle”.  
Va bene. Una parte cadde nella Valle delle Persecuzioni, una Dura Prova. Una 
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parte di quella Semenza cadde là dentro, la Valle delle Persecuzioni, Dure Prove, 
essere chiamati di tutto come fu chiamato il Giglio, “Belzebub”, preso in giro. 
325 Ma in questa Valle ci sono i Rivi d’Acqua. Salmo 1, ha detto: “Beato è 
l’uomo”.  Fatemelo leggere. Fatemi mostrare cosa c’è in questa valle. Cosa, 
Salmo… Pensavo che non avremmo avuto tempo, ma ci prenderemo solo il 
tempo, vedete, per leggere questo, vedete, per avere questo qui. Leggeremo 
questo e vedremo qual è quest’uomo quaggiù, cioè dov’è Piantato. Se egli è 
Piantato su una polverosa roccia desertica, dove non c’è affatto terreno, o è 
piantato nella valle? Va bene.  
 Beato l’uomo che non è camminato nel consiglio, la Sapienza… Amen. Amen. 

Amen. Amen. …Non è camminato nel consiglio degli empi,… Non si è fermato 
nella via dei peccatori,… Non si è seduto nella sedia con gli schernitori. Anzi il 
cui Diletto è nella Legge del SIGNORE, la Parola, e medita in Essa, Parola, 
Giorno e Notte. Egli sarà come un Albero che è Piantato presso a Ruscelli 
d’Acque,…  

326 “Ruscelli”.  Cosa sono? I Nove Doni Spirituali. Ruscelli di una sola “Acqua”, 
Un Aolo Spirito. Una Sola Acqua, ma che proviene da Nove Fonti diverse, 
Ruscelli d’Acqua. Capite?  
 …Ruscelli d’Acque il quale rende il Suo Frutto, Frutto dello Spirito, nella sua 

Stagione, e le cui Fronde non appassiscono; e tutto quello ch’egli fa, 
prospererà.  

327 Vedete, una parte cadde laggiù in quella Valle, dove si trovano questi Fiumi. 
E rese… Avete notato? Voglio prendere qualcos’altro. Cosa venne fatto? Cadde 
giù, nel Fiume…  
328 Esso non era posto di fuori. Sarà egli come un Albero che è “posto di fuori, 
trasportato da questo a quello”? Egli era “Piantato”.  Cosa? Predestinato. Quel 
Pensiero di Dio, Prima della Fondazione del mondo, lo collocò lì. Capite? Non 
conficcato, non per caso; ma fu “Piantato”,  Predestinato (a cosa?) ai Fiumi 
d’Acqua. Oh!  
329 “Le Sue Radici non appassiscono”. Oh, alleluia! “Anche se muore, Io lo 
Resusciterò nell’Ultimo Giorno”. È giusto.  
330 Egli è Predestinato ad Essere Lì, non per caso. Fu Predestinato ad afferrare 
quella Parola quando fu Seminata. E sarà proprio lì. Quando si conficca, essa è 
lì. Egli è Piantato, non solo conficcato giù. È effettivamente Piantato. È giusto. 
Molto diverso: il conficcare un bastone nel terreno, che il piantare qualcosa. È 
diverso. Il Seme fu Piantato; Esso trovò le cavità per le Sue Stesse Radici. 
Quando l’Acqua comincia ad arrivare e a produrre la sua Vita, lo Spirito, 
comincia a dire… Tu dici: “Ci sono Nove Doni Spirituali”. Egli ha detto “Amen”.  
“Gesù, lo stesso Ieri e in Eterno”. “Amen”.  “Egli Guarisce ancora proprio come lo 
ha sempre fatto”. “Amen. Amen. Amen”. Capite?  
331 Egli è Piantato presso i Fiumi, Fiumi che giungono da ogni lato, Fiumi 
d’Acqua. Non meraviglia che non possa appassire. Non meraviglia, egli è 
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Piantato. Una parte di quella Semenza cadde lassù. Egli non può morire. È 
proprio nel corso della Vita. Ciò continua a Produrre. È giusto. Attinge la Sua 
Vita da quei Fiumi, “Fiumi ”,  il Nuovo Testamento, il Vecchio Testamento. 
Amen. Continuare proprio ad essere nutriti! Oh, fratello! Lo Amerai? Amen. Lo 
Loderai? Amen. Lo Adorerai? Amen. Amen. Amen.  
332 Sissignore. Sissignore. Oh, mi piace questo! E a voi? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Sì.  
 …Rende i suoi, Rende dei suoi Frutti nella sua Stagione,… (Genesi 1:11)  
333 “Rende i suoi Frutti”. Quali Frutti? I Frutti di cosa? I suoi Frutti. Qual i 
Frutti? I Suoi Propri Frutti. Quale Frutto è? La Bibbia. Capite? Tutto di Essa è 
qui. Il Frutto, Amore, è qui nella Bibbia. Gioia, qui nella Bibbia. Potenza, 
Spirito Santo, tutte queste cose qui, Guarigione Divina, Promesse di Dio, sono i 
Frutti.  EccoLo qui. E se egli è piantato in Questo, questo è Piantato nel giusto 
tipo di suolo, nella Fede. Cosa fa la Fede? La Fede comincia a farLa crescere, 
amen, comincia a farla Salire. Capite? Ecco; la fa salire. Certo. “Egli sarà come 
un Albero che è Piantato presso le Acque; Produce il Suo Frutto nella Stagione”.  
334 Ora, che tipo di Frutto Produrrà ? Giovanni 14:12 … E Gesù disse: “Chi 
Crede a Me, le Opere che faccio Io le farà anche lui”.  Perché? La stessa Parola è 
in lui . Egli Era la Parola. È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] “E 
se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole in voi, chiedete quel che volete”.  
…379 Quella è Manifestazione. “Produce del Suo Genere”. Gesù disse: “Chi 
Crede a Me, le Opere che faccio Io le farà pure lui”.  
 

GLI STESSI FRUTTI-EVIDENZE NEGLI ELETTI  

IMPOSSIBILITA' DI CRESCITA DELLA PAROLA 
NELLE STRUTTURE RELIGIOSE 
MANCANZA DELLE EVIDENZE 

FORMA DELLA  PIETA' MA NON LA POTENZA 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

333 “Rende i suoi Frutti”. Quali Frutti? I Frutti di cosa? I suoi Frutti. Qual i 
Frutti? I Suoi Propri Frutti. Quale Frutto è? La Bibbia. Capite? Tutto di Essa è 
qui. Il Frutto, Amore, è qui nella Bibbia. Gioia, qui nella Bibbia. Potenza, 
Spirito Santo, tutte queste cose qui, Guarigione Divina, Promesse di Dio, sono i 
Frutti.  EccoLo qui. E se egli è piantato in Questo, questo è Piantato nel giusto 
tipo di suolo, nella Fede. Cosa fa la Fede? La Fede comincia a farLa crescere, 
amen, comincia a farla Salire. Capite? Ecco; la fa salire. Certo. “Egli sarà come 
un Albero che è Piantato presso le Acque; Produce il Suo Frutto nella Stagione”.  
334 Ora, che tipo di Frutto Produrrà ? Giovanni 14:12 … E Gesù disse: “Chi 
Crede a Me, le Opere che faccio Io le farà anche lui”.  Perché? La stessa Parola è 
in lui . Egli Era la Parola. È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] “E 
se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole in voi, chiedete quel che volete”.  
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…379 Quella è Manifestazione. “Produce del Suo Genere”. Gesù disse: “Chi 
Crede a Me, le Opere che faccio Io le farà pure lui”.  
380 Così, queste, vedete, tutte queste cose di queste denominazioni e altro, hanno 
simili cose in una tale conglomerazione di fango e peccato, proprio come le 
viscere della terra hanno ricevuto la Creazione. È esatto. Oh, my! Come può 
accadere? Come può la Vera Parola di Dio Crescere su questi membri di chiesa 
dai capelli corti, che indossano pantaloncini, fumano sigarette, sono attaccati alle 
sale di bowling? Come può farlo, quando masse di amanti e ricercatori del 
piacere, come questi, vivono e amano cose del genere, e amanti del mondo? 
Come può entrare l’Amore di Dio? Come può crescere il Seme di Dio in un 
terreno simile? Non attecchirà mai. Non gli porterà mai alcuna Vita. Giacerà lì 
su quelle vecchie, polverose pietre denominazionali e marcirà, ma non porterà 
mai Vita. Sissignore. Sissignore.  
…381 Ricercatori del piacere, “Amanti del piacere più che amanti di Dio”. 
Terribile! Eppure, essi sono intelligenti. Sono due volte più intelligenti dell’altra 
categoria. Certo. Intelligenti, istruiti, ricercatori di Sapienza, proprio com’era 
Eva, ed essi hanno ottenuto la stessa dose che ebbe lei, proprio esattamente. È la 
Verità.  
382 Come potrebbe vivere un Giglio, vivere e crescere un Seme di Giglio, 
crescere in una di quelle denominazioni polverose, quando invece esso fiorisce 
sulle acque? Come potrebbe farlo, quando esso fiorisce sull’Acqua. L’Acqua è lo 
Spirito . “Hanno una Forma di Pietà, ma negano la Potenza dello Spirito”. Capite? 
Anche se la Parola cade su di loro, Essa non può Crescere. Non può Crescere. 
Proprio come la Parola stava su Eva, ma non poté Crescere. Perché? Lei accettò 
la Sapienza, la Sapienza di Satana. La Parola viene a loro. La Parola cade su di 
loro. Certo che lo fa. Sissignore. Cresce… Essa, Essa cadrà su di loro. Possono 
sentir Predicare la Parola.  
383 Avete mai visto la gente che sta in chiesa, che non farà mai una mossa? 
Predichi alle donne riguardo ai capelli corti; gli anni passano, uno dopo l’altro, 
hanno ancora i capelli corti. Parli agli uomini del fumare, alle donne del bere; 
continuano a bere, proprio lo stesso. Proprio come versare acqua sul dorso di 
un’anatra. Non ha un posto per crescere. Capite? È quella vecchia popolarità in 
cerca di piacere: “Dunque, lo lascerò fare prima alle altre donne, poi lo farò io”.  
Non m’importa cosa facciano loro. È tuo dovere seguire la Parola di Dio. È 
Giusto. Capite?  
384 Anche se la Parola cade su di loro, non può Crescere. La Sapienza di satana, 
vedete, così diventa proprio polvere denominazionale. Non riescono a credere ad 
Ebrei 13:8, tutti gonfi di Sapienza, niente in cui crescere Essa. Capite? Come 
possono credere Ebrei 13:8: “Gesù Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno?” Non 
potrebbero farlo. Capite?  
385 Oh, essi dicono di CrederLa. Oh, tu gli parli di Questa e loro dicono: “Certo, 
noi La Crediamo”. Allora mostratemene i Frutti. Fatemeli vedere. Fatemi vedere 
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che vengono fatti. Fatemi vedere la Chiesa a cui Predicate, fare ciò che allora 
facevano nella Primitiva Chiesa Apostolica, che credeva la Parola.  
386 Voi distorcete i vostri Battesimi. Distorcete le vostre Evidenze. Le fate 
adattare a qualche tipo di Credo; anziché prendere la Parola, e lasciare che la 
Parola porti il Suo Frutto . Fate un tipo di cose che dovete fare, per 
procurarveNe un’Evidenza. E satana può interpretare ogni evidenza che volete 
generare. Certo che lui può, certamente che può. Ma non può Produrre la 
Parola. Questa è l’unica cosa che lo distrugge. Egli proprio non può farlo. 
Sissignore. Oh, sì.  

 
APOSTASIA DEL TEMPO DELLA FINE  

CATTIVO TERRENO 
APPARENZA DELLA PIETA' MA NON POTENZA 

NON POSSONO AVERE EVIDENZE DELLO SPIRITO 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

426 Ora, in Seconda Timoteo 3, viene detto la… La Parola viene a loro dunque. 
Essa cadrà su un cattivo terreno, completamente. Capite? “Hanno Apparenza di 
Pietà, ma ne rinnegano la Potenza”, Potenza dello Spirito. Seconda Timoteo 3, se 
lo state annotando. Va bene. “Avendo Apparenza di Pietà”.  
427 I Segni di Vita Eterna dello Spirito Santo, essi negano Ciò. “Le persone non 
devono Parlare in Lingue. No. Non una cosa tale come la Guarigione Divina, il 
Battesimo dello Spirito Santo. Quella roba era per gli Apostoli”. Avendo 
un’Apparenza!  
428 Paolo lo disse, Profetizzandolo. “Negli Ultimi Giorni, gli Ultimi Tempi, 
accadranno queste cose”. Non in quei giorni. “E lo Spirito dice Espressamente: 
negli Ultimi Giorni, giorni finali, alcuni si allontaneranno dalla Fede”, e tutte 
queste cose. Capite? Eccolo: “Avendo quell’Apparenza di Pietà”.  
429 Ora, come possono crescere i Segni di Vita Eterna dello Spirito Santo in 
quella polvere chiesastica, dove non c’è affatto uno Spirito d’Acqua? Capite? 
Non possono crescere nei campi della buffoneria denominazionale, e della 
Sapienza, e della burla. Come Possono Crescere i Segni e i Prodigi del Dio 
vivente in una donna che non ha la comune decenza di agire come una signora? 
Ve lo voglio chiedere. Come può crescere Essa in un uomo che starà in un 
pulpito e, per un misero buono pasto o un beneficio denominazionale, 
raggirerebbe la Verità di Dio? Come lo possono accompagnare i Segni 
Spirituali ? Non può farlo.  
430 Come può Essa Crescere in un Predicatore che porterà la sua 
denominazione laggiù sulla riva e li farà svestire? E qui l’altra sera, sono passato 
in un certo posto ieri sera, in una certa parrocchia, e tengono una gran festa 
chiassosa di ballo là dentro, che va avanti, come possono Crescere i Frutti dello 
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Spirito in un luogo simile a quello? È su una pietra chiesastica, è esatto, e non 
nella valle di persecuzioni, per essere derisi e presi in giro.  
 

I FALSI UNTI 
LE DUE SEMENZE 
I CINQUE SENSI 

IL CICLO DEI TRE 
IL TRE, IL CINQUE, IL SETTE, L'OTTO 

LA MATEMATICA DELLA BIBBIA  

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
202 Quanti prendono i nastri? Avete preso il mio sermone, non molto tempo fa, 
Gli Unti Dell’Ultimo Giorno ? L’avete Creduto? Capite, ha detto: “Ci saranno 
anticristo. Gli anticristo sedurrebbero quasi gli stessi eletti, se possibile”. Non può, 
a… Ma non possono, perché è impossibile; essi sono Eletti . Capite? Bene.  
203 Egli però ha detto: “Gli Unti”.  Capite, Cristo significa “Unto”,  ma questi 
erano anti. Essi erano Unti, ma anti, contro Cristo nel loro insegnamento. Ora, 
essi potevano fare tutto quello che potevano fare gli altri. 
204 Ora, ricordate, vi trovate in un Ciclo di tre, ma siete una sola persona. Come 
Padre, Figlio, e Spirito Santo, il Ciclo di tre, ma una sola Persona. Tre Attributi 
dello stesso Dio: la Paternità (tre cariche, come) la Paternità, l’essere Figlio, e lo 
Spirito Santo. E voi siete Corpo, Spirito, e Anima.  
205 Ora, il Corpo Esteriore ha in esso Cinque Accessi, per contattare la vostra 
dimora terrestre: la Vista, il Gusto, il Tatto, l’Odorato e l’Udito ... 
206 Lo Spirito può uscire qui e Ungervi per fare certe cose, e voi le fate, ma 
questo non vuol dire che siate salvati. Pensateci. Caiafa Profetizzò. Giuda cacciò 
diavoli. Vedete, lo Spirito l’aveva Unto. Questa Pioggia cade sui giusti e sugli 
ingiusti, le malerbe possono rallegrarsi con il frumento. Ma si tratta di ciò che è 
in fondo all’anima. Ecco dove voi intellettuali potete accettarlo, dite: “Oh, certo, 
ciò sembra buono. Io lo credo”. Tuttavia quello non lo crede. Nossignore. E lo 
spirito può veramente renderne testimonianza, e non è ancora così. Perché se 
quell’anima non è venuta da Dio, qua fuori essa può fare tutte le imitazioni, ma 
non può essere vero. Voi potete fingere la guarigione, potete agire come se 
l’aveste. Potete agire come se la riceveste. I Cristiani possono comportarsi come 
se fossero Cristiani, e fingere ed essere anche tanto bravi in questo, ma questo 
non vuole dire che siano Salvati. È esattamente giusto, capite. Lo Spirito può 
essere là, il vero Spirito autentico. Lo Spirito Santo può Ungervi, però ciò non 
significa che siate Salvati…  
207 Ora, notate questo, bisogna che ci sia. Cinque, f-a-i-t-h [Fede], l’esteriore; 
Spirito, J-e-s-u-s [Gesù]; all’interno, v-o-i. Capite? Questo è come stare qui, a 
guardarvi, io non conosco uno solo di voi. Lo Spirito può Ungermi, tuttavia non 
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conosco nessuno di voi. Quando però quell’interno dell’Interiore irrompe, q uello 
è Dio.  
208 Questo è dove l’esteriore può Ragionare. Prendete un uomo, dirà: “Beh, sai, 
io so che non devo commettere adulterio. Ma, sai, allora lo Spirito mi dice che non 
dovrei commettere adulterio. Ma, vedi, giù là molto in fondo, c’è ancora quella 
cosa là dentro”. Capite, ciò in un certo qual modo vi Guiderà da ogni parte, e 
farete bene a tenerlo d’occhio.  
209 Ma quando questo è diretto dall’interno, mette tutto il resto d’esso insieme. 
Ecco l’indicatore. Quella è la Torre di Controllo, l’interno dell’inte riore…  
210 Perciò un’imbiancatura dell’esteriore non fa alcuna differenza. Là in 
passato quelle persone religiose, che Paolo chiamava “mura imbiancate”, e così 
via, essi erano (l’esteriore) proprio in ogni modo un credente, e fra loro avevano 
quelli che profetavano e tutto il resto tranne l’interno dell’interiore (“l’anima 
che non crede”).  
211 Ecco perché dico che le persone possono saltare su e giù, e Parlare in 
Lingue, le persone possono acclamare, imporre le mani sui malati, e guarire i 
malati e così via, per Fede; tutte queste grandi cose là per lo Spirito, eppure 
essere perduti. Gli Unti. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-2 
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DOLORI DI PARTO 
SUNTI E CITAZIONI 

 
MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
ISRAELE, LA CHIESA E I PROFETI 

LA PAROLA VA' AL PROFETA CHE DETIENE IL MESSAGGIO 
MANIFESTATO DELL'ORA 

CONTRAPPOSIZIONE DEI SISTEMI MORTI 
VITA SOLO NELLA PAROLA 

IL MESSAGGERO E IL GRUPPETTO ESCONO FUORI 
ESEMPIO DI NOE' - OTTO PERSONE 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
105 Ora, Israele, la Chiesa, ricominciamo con lei alcuni minuti. E seguiamola 
per i prossimi dieci minuti, forse. Israele ebbe Dolori di Parto sotto ogni Profeta 
che venne sulla terra. Ebbe Dolori di Parto al suo Messaggio. Poiché cosa lo 
faceva? Il Profeta aveva la Parola. E lei aveva seminato tanto marciume e fatto 
così assai ordini sistematici nella sua esistenza, finché questo Profeta la scuoteva 
dal suo Fondamento. Loro erano odiati da tutti. Così, perciò, quando Dio 
mandava un Profeta, la Chiesa stessa entrava nei Dolori di Parto . Poiché, il 
Profeta, “La Parola del Signore viene al Profeta, e solo a lui”. Cioè, la Parola che 
è Parlata per quel Giorno è Resa Manifesta dal Profeta di quell’Epoca, lo è 
sempre stata. E, le chiese, formavano tanti sistemi intorno alla Parola, tanto che 
quando egli veniva la confondeva. Lei aveva Dolori di Parto.  
106 Cos’era? “Indietro alla Parola! Indietro alla Vita!"  I sistemi non hanno Vita. 
È solo la Parola di Dio che ha Vita. I sistemi che sono formati intorno a Essa, 
dove non hanno Vita. È la Parola che dà Vita. Il suo Messaggio scuoteva il 
rimanente indietro alla Parola. Un Piccolo Gruppo Uscirà e Crederà. Talvolta, 
forse…  
Nel Tempo di Noè, solo circa otto persone. Ma, ad ogni modo, Dio scosse il 
rimanente. E, distrusse, il resto doveva scuotersi via.  
 

CIASCUN EPOCA IL MESSAGGIO DELL'ORA 
TRASFORMAZIONE DAL VECCHIO AL NUOVO 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
111 Mosè non avrebbe potuto portare il Messaggio di Noè. Nemmeno Gesù 
avrebbe potuto portare il Messaggio di Noè, perché era un’altra Epoca. Ed il 
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vecchio Seme andava bene, ma servì al suo scopo ed era morto e non era più. La 
trasformazione dal vecchio al nuovo, dove la Vita si trovava, era quel che 
preoccupava la gente, quel che li preoccupa ancora oggi.  
 

LA PAROLA MANIFESTA NELLE EPOCHE 
GESU' CRISTO PAROLA MANIFESTATA-RAPPRESENTATA 

HA SCONFITTO OGNI DEMONE 
HA SCONFITTO OGNI TENTAZIONE 

HA VINTO IL MALE CON LA PAROLA DEL PADRE 
SATANA POTE' CERCARE DI FAR CADERE MOLTI, MA CON CR ISTO 

PAROLA NON VI RIUSCI' 
LA PAROLA CHE RIVELA LE PROFONDITA' - EBREI 4 

IL SISTEMA VECCHIO CORROTTO SACERDOTALE, NON LO VED EVA 
PERCHE' DOVEVA MORIRE COME PULA PER DARE SPAZIO AL 

GRANO-CRISTO 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

107 Ciò lo ha fatto, giù attraverso le Epoche, finché alla fine la Chiesa Partorì 
loro un Figlio Uomo, e quel Figlio Uomo era la Parola, Essa Stessa, Fatta Carne. 
“Nel principio era la Parola, e la Parola era con Dio, e la Parola era Dio. E la 
Parola fu Fatta Carne e dimorò in mezzo a noi”. Egli sconfisse ogni diavolo, ogni 
potestà sulla terra, che venne contro di Lui, solamente con la Parola del Padre. 
Ogni tentazione che satana Gli diede, Egli sgridò satana; non con le Sue Proprie 
capacità che aveva, ma con la Parola di Dio. “Sta Scritto… Sta Scritto… Sta 
Scritto…” Poiché Egli era la Parola.  
108 Quando satana volò contro Eva, lei non era la Parola, così ciò fallì. Quando 
volò contro Mosè, fece la stessa cosa. Ma quando urtò nel Figlio di Dio, Egli era 
diecimila volt. Ciò gli fece saltare via l’ampio piumaggio, quando Egli ritornò e 
disse: “Sta Scritto: ‘L’uomo non vivrà di pane soltanto, ma d’ogni Parola che 
procede dalla bocca di Dio’”. Là stava quel Figlio Uomo, Fatto Carne. L’Eterna 
Parola di Dio, Lui Stesso, Manifestato in un Corpo di Carne qui sulla terra, per 
Rappresentare la Parola.  
109 Ecco come Egli conosceva quel che c’era nei loro cuori . Ecco come poteva 
dire a Filippo dov’era, chi era. Poteva dire a Simon Pietro chi lui era. Lo disse 
alla donna al pozzo. Perché? Egli era la Parola. Esatto. La Bibbia disse, in Ebrei 
al 4°Capitolo: “La Parola di Dio è più affilata, più Potente di una Spada a due 
tagli, che taglia a pezzi anche sino al midollo dell’osso, e un Giudice dei pensieri e 
degli intenti del cuore”.  
110 Ebbene, quei ciechi sacerdoti farisei non riuscivano a vedere che Quella era 
la Parola resa Manifesta, poiché erano avvolti in un sacerdozio e in un sistema. 
Ed il vecchio sistema doveva cedere. Era la Parola, ma quello che era stato 
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Promesso era stato adempiuto. Perciò se era Adempiuto, doveva marcire. Essa 
era la pula. Il Seme andò Avanti.  
…114 E notate, e quando lo fece, alla fine quella Parola nacque completamente 
qui in Carne Umana. La Pienezza della Deità Corporale riposava in Lui. Egli 
era la Parola. I Profeti sono parte della Parola, la Parola per la loro Epoca. Noi, 
oggi, che seguiamo la Parola, siamo parte della Parola. Ma Egli era l’Intera 
Pienezza della Parola. Egli era la Parola. Disse…  
115 Quando Lo accusavano, di farSi Uguale a Dio, perché era il Figlio di Dio, Gli 
dissero: “Bene, Tu fai Te Stesso Dio”.  
116 Egli disse: “Non è Scritto nelle vostre leggi, che chiamate ‘dèi’ i Profeti, quelli 
a cui veniva la Parola di Dio? E lo erano. Allora come potete condannarMi quando 
dico che sono il Figlio di Dio?”  
117 Dove, la Pienezza della Deità Corporale Riposava nel Figlio di Dio. Egli era 
la Piena Manifestazione di Dio. Ecco quel che alla fine… I Dolori di Parto sotto 
quei Profeti, ebbene, loro essendo la Parola, indicavano a quella Pienezza di se 
stessi, la Pienezza della Parola. E poi alla fine i sistemi si spensero, finché: “La 
Parola fu Fatta Carne e dimorò in mezzo a noi”.  
 
QUATTROCENTO ANNI SENZA PROFETA DA MALACHIA A GIOVA NNI 

BATTISTA 
OCCHIO DEL PROFETA BATTISTA VELATO PER BREVE TEMPO 

MALACHIA 3 - PROFETA GIOVANNI BATTISTA 
MALACHIA 4 - PROFETA BRANHAM 

SONNO ECCLESIASTICO DEL SISTEMA MORTO 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

123 Ora, tuttavia lei fu senza un Profeta per quattrocento anni, in accordo alla 
Storia e alla Scrittura, da Malachia fino a Giovanni. Ebbero soltanto teologi, 
sacerdoti, pastori. Ora possiamo qui immaginare, che senza quello, in che specie 
di condizione marcia deve essersi trovato il suo sistema, quattrocento anni senza 
un Messaggio diretto, del COSÌ DICE IL SIGNORE, da parte di Dio. Così, i 
sacerdoti, i profeti, e così via, l’avevano portato in una terribile confusione. Lei 
era marcia.  
124 Allora Giovanni, il promesso Elia di Malachia 3, non Malachia 4. Malachia 
3, perché Gesù disse la stessa cosa in Matteo all’11°Capitolo.  
125 Quando l’Occhio d’Aquila di Giovanni si Velò, come credo esprime le 
Epoche Primitive di Pember. E disse: “Andate a chiederGli se Lui è Quello, o 
dovremmo aspettare un altro”. Vedete?  
126 Ed Egli disse, Gesù, dopo aver rimandato i suoi Discepoli, dopo che disse 
loro di rimanere alla riunione e osservare cosa accadeva. “E andate, mostrate a 
Giovanni queste cose. E Benedetto è colui che non è scandalizzato”.  
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127 Egli si voltò a guardare verso i Suoi discepoli e la gente a cui stava parlando. 
Disse: “Cosa usciste a vedere quando andaste a vedere Giovanni?”  Disse: “Usciste 
a vedere un uomo in soffici vesti?” E disse: “Io vi dico, quello è il genere che sta 
nei palazzi dei re”. Disse: “Usciste a vedere una canna che era dimenata dal 
vento?”  
128 In altre parole, barcollò egli a causa d’ogni piccola cosa che si presentava? 
“Ti dirò, se solo cambierai bandiera e ti unirai al nostro gruppo, possiamo darti un 
migliore salario”. Non Giovanni. “Se soltanto non predicherai contro questo e 
quello, ebbene, puoi unirti ai nostri gruppi”. Non Giovanni 
129 Disse: “Allora cosa usciste a vedere, un Profeta? E Io vi dico, più che un 
Profeta. Poiché se potete ricevere ciò, questo è colui di cui fu parlato dal Profeta, 
dicendo: ‘Io manderò il Mio Messaggero innanzi alla Mia faccia, per preparare la 
via’”.  Quello è Malachia 3:1.  
130 Non Malachia 4, affatto. Quello è diverso. Perché, quell’Elia viene, il mondo 
sarà bruciato immediatamente, ed i giusti cammineranno fuori sulle ceneri degli 
empi.  
131 Ora, notate. Il suo Messaggio non li destò mai molto dal loro sonno 
ecclesiastico. Dicevano soltanto: “C’è un pazzo laggiù. Scartatelo, presto. Ha 
chiamato se stesso pazzo; cerca di annegare le persone laggiù nell’Acqua. Vedete? 
Ebbene, non c’è niente di quel vecchio. Ebbene, non indossa nemmeno il giusto 
tipo di abiti. Ha una pelle di pecora avvolta intorno a lui. Bene, è così povero come 
il tacchino di Giobbe. Ebbene, da quale seminario è mai venuto fuori? Quale carta 
d’associazione? Non coopereremo affatto nelle sue riunioni. Lo lasceremo stare 
soltanto laggiù, lo faremo morire di fame”. Vedete? Il mondo non è cambiato 
molto, non lo sono neanche i sistemi. Uh-huh. “Ma lo lasceremo semplicemente 
stare laggiù. Non ha alcuna…”  
132 Sapete perché lui non lo fece? Ricordate, suo padre era Sacerdote. Ma 
perché lui non seguì la linea di suo padre, il che era usanza che i figli lo facessero 
in quei Giorni? Perché aveva qualcosa, un Messaggio molto più grande. Doveva 
introdurre il Messia, poiché lo Spirito Santo aveva detto così. Quel piccolo 
rimanente che era stato riportato tramite il Messaggio di Gabriele, laggiù, 
sapeva che sarebbe stato così. Pertanto ci è narrato, che a circa nove anni, se ne 
andò nel deserto. Dopo che perse suo padre e sua madre, che se ne andò nel 
deserto, perché doveva udire con esattezza.  
133 Perché, lì nel grandissimo edificio della teologia, avrebbero detto: “Ora, so 
che si ritiene che tu sia colui che Annunci il Messia. Isaia disse che saresti venuto, 
perciò tu sarai quella Voce. Ora, non pensi che il fratello Jones qui risponda 
veramente a quello proprio esattamente?” E sarebbe stato facilmente persuaso. 
134 Ma non imparò mai nessuno dei loro sistemi. Il suo Messaggio era troppo 
importante. Egli uscì nel deserto, per restarci.  
135 Notate, il suo Messaggio non era come un teologo. Egli usava Simboli. 
Diceva: “Oh, voi generazione di serpenti”. Chiamando quegli ecclesiastici: 
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“serpenti”. Questo, una delle brutte cose che aveva trovato nel deserto, una delle 
cose furtive, erano i serpenti. E pensava: “Questo è proprio quasi il miglior 
paragone che conosco”. Diceva: “Voi generazione di vipere, chi vi ha messo in 
guardia dall’ira a venire? Non cominciate a dire: ‘Apparteniamo a questo e a 
quello’, poiché Dio da queste pietre è in grado di suscitare figli ad Abrahamo”. 
“Queste pietre”, ciò che trovava nel deserto e sulla riva del ruscello.  
136 “Anche l’ascia”, quella che aveva usato nel deserto, “è posta alla radice 
dell’albero”, quello che vedeva nel deserto. “Ogni albero che non produce buon 
frutto”,  sapeva dove prendeva la sua legna da ardere, vedete: “viene abbattuto e 
gettato nel fuoco”, ne faceva legna da ardere. Vedete? Il suo Messaggio non era 
un ecclesiastico, affatto. Era secondo la natura, nel deserto.  
137 Però aveva il Messaggio da annunciare, e aveva la Fede nel suo Messaggio, 
per dire: “Quel Messia, è tenuto a venire, e, tanto che, Egli è proprio qui in mezzo 
a voi ora. Vi dico, v’è Uno che si trova in mezzo a voi, che non conoscete, di Cui i 
Calzari non sono degno di portare. Egli vi Battezzerà con lo Spirito Santo e col 
Fuoco”. “Chi è Costui, Giovanni?” “Non lo so”.  
138 Ma un giorno, arrivò lì un Giovane che scese al fiume, un Uomo dall’Aspetto 
Ordinario . Proprio in un… Il… Giovanni Battista si trovava là, il benedetto … 
Profeta, e guardò di là del Giordano. Disse: “Ecco. Lì c’è l’Agnello di Dio che 
toglie il peccato del mondo”. “Come Lo conosci, Giovanni?”  
139 “Colui nel deserto, che mi disse di andare a Battezzare in Acqua, disse: ‘Colui 
sul quale vedrai lo Spirito Discendere, Egli è Colui che Battezzerà con lo Spirito 
Santo’”.   
140 Il suo Messaggio non poteva venire da un punto di vista teologico né da 
qualche sistema di credo fatto dall’uomo. Doveva venire direttamente da Dio. 
141 Poiché, il suo Messaggio non li scosse molto. Pensavano: “Oh, ha detto che 
Lo ha visto. Ne dubito molto. Io non ho visto niente. Ho guardato. Oh, my! Non 
sono riuscito a vedere niente riguardo a ciò”, dicevano i sacerdoti e loro.  
142 Ma egli vide Ciò, e noi ora sappiamo che Lo vide. Certo che Lo vide. Ma vi 
accorgete cosa portò ciò?  
143 Non li destò dal loro sonno. Proseguirono dritto, gli tagliarono proprio lo 
stesso la testa. Ma ciò non li destò mai.  
 

I DUE GRUPPI NELLE EPOCHE E NEL TEMPO DELLA FINE 
SIMBOLO DI GIACOBBE ED ESAU' 
I DUE GRUPPI VICINI NEL CAMPO 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
172 Nel mondo della Chiesa oggi, ci sono due sistemi che operano. Ascoltate 
molto attentamente ora. Adesso voglio vedere se direte “Amen”  a questo. Ci sono 
due sistemi che operano nel mondo della Chiesa oggi. Mi toglierò questo 
d’addosso, e poi l’avrò completato. Tutti noi sappiamo che è la Parola di Dio, e il 
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sistema denominazionale. Ci sono due sistemi all’opera. Proprio com’erano loro, 
Giacobbe ed Esaù; uno secondo lo Spirito, e l’altro secondo la carne. E che 
cos’è? Esaù e Giacobbe stavano combattendo nelle viscere della madre, perfino 
nel momento in cui nacquero. E così sono le denominazionali e la Parola, che 
combattono, una contro l’altra. Lo sono stati, fin da quando Lutero dapprima 
portò la prima Riforma . Spero sia abbastanza semplice affinché voi possiate 
comprenderlo. Vedete?  
173 Questi uomini, se prendono Questa ed escono con Essa, possono capire 
meglio Ciò, vedete, per portarLa ad un punto che voi comprendereste. Voglio 
soltanto deporre questo Seme, poi spero che Lo facciano venire alla Vita. Notate. 
Vedete?  
174 È sempre stato così. Ecco la ragione che lei porta Dolori di Parto, perché c’è 
un combattimento in lei.  
175 C’è un Esaù, proprio un uomo del mondo, molto religioso. E, oh, egli è a 
posto, un buon tipo, puro, morale, per quanto io ne sappia, ma non sa niente 
riguardo a quel Diritto di Primogenitura . È nato in quel modo. È formato in 
quel modo.  
176 E Giacobbe, non m’importa quel che sia, vuole quel Diritto di 
Primogenitura. Lui è lo Spirituale.  
177 E loro due, oggi, sono nel Grembo della Chiesa. C’è un grandissimo sistema 
che prova ad essere formato, chiamato il Concilio Mondiale delle Chiese. E dal 
Grembo della Chiesa stanno venendo fuori due Figli. Prendete semplicemente 
nota della mia parola. Il mondo è… 
…179 Ma questi sistemi non cresceranno da Quello, perché è un sistema, e non 
può produrre. Un loglio non può produrre un fascio di Grano. Ma si trovano 
entrambi nello stesso campo, bagnati dalla stessa Acqua, e dalla stessa Luce 
Solare. Uno è la Parola; uno non è la Parola. E loro due si combattono. Sono 
stati a combattere fin dalla prima Riforma, e combattono ancora.  
180 Ora, non devo andare affatto oltre su questo, non è vero? Sapete 
sicuramente di cosa sto parlando. [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] 
Sissignore. Ci siamo. Ci siete, un sistema. In quale sistema vi trovate voi?  
181 Ora immaginate soltanto, se foste vissuti addietro negli altri Giorni, sotto lo 
scuotere dei Profeti di Dio e delle Parole che vennero fuori, da quale parte 
avreste voluto essere là dietro?  
…186 Voi dite: “Pensavamo che tu amassi la gente”. Se l’Amore non è 
Correttivo, allora come potete Produrre Amore? L’Amore è Correttivo . 
187 E a vedere questi sistemi che la stanno vincolando sotto i dogmi, sta 
marcendo. E Dio dichiara che la Sua Parola è la Verità, e loro ancora si 
aggrappano a ciò. Amen. [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Questo è vero. 
Fratello, sorella, sapete che è la verità. [“Amen”.] È semplicemente Questo. È la 
semplice maniera di dirLo. Non_non si tratta di analizzare il Greco, e cose 
simili, ma si tratta di analizzare e di mostrare buonsenso. Sicuramente riuscite a 
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comprendere Questo. Due e due fanno quattro. Vedete? Ora sappiamo che 
Questo è giusto. Ora, la Parola deve Produrre la Sposa.  
188 Ma il vecchio sistema deve conservare la sua specie. Deve produrre un Esaù 
che vendette i suoi Diritti di Primogenitura.  
189 Eccolo venire. Lo sento. Spero non pensiate che io sia pazzo. Ma se lo sono, 
lasciatemi solo. Così mi sento a mio agio. Sto meglio in questo modo di quanto lo 
ero nell’altro modo. Io posso essere pazzo, per il mondo. Io so dove sono. So dove 
sto.  
190 Guardate. Ciò produrrà un Neonato Nato Morto, un sistema ecclesiastico 
che riunirà tutte le denominazioni, onde produrre un Esaù che odia Giacobbe. 
Amen. Spero che lo vedete, una denominazione morta, nata morta, tutte loro 
vanno assieme.  
191 Oh, credenti della Parola, arrendetevi al mio Messaggio. Ascoltatemi, non il 
mio Messaggio, ma il Suo Messaggio che Egli dichiara fermamente essere la 
Verità . Dovete scegliere da qualche parte. Dopo di questo non potete stare seduti 
tranquilli. Dovete fare la vostra scelta.  
192 Ricordate l’altro giorno, laggiù al Westward Ho, in quel mattino, a quella 
colazione, come il Signore mi ha permesso di mostrarvi quel Grano? Com’è 
spuntato attraverso Lutero, attraverso Wesley, e le infiorescenze, e così via, e 
fuori le piccole infiorescenze, ogni chiesa rappresentata in uno stelo di Grano. 
Poi Egli scendeva direttamente in quel Grano, come esso era, e c’era quel piccolo 
guscio che sembrava proprio esattamente come il vero chicco di Grano. Quando 
andate fuori a guardare, se non conoscete il vostro Grano, direte che avete lì il 
Grano, però è soltanto il guscio. Allora aprite quel guscio, non c’è nessun Grano 
lì, affatto. Nel fondo, c’è una piccola Gemma di Vita che si fa avanti. Prendete 
una lente e osservatelo. E quando la Pentecoste prima venne fuori, era così 
vicina, che Gesù disse in Matteo 24:24: “Ciò avrebbe sedotto gli stessi Eletti se 
fosse possibile”. Che cosa doveva fare? Un sostegno per il Grano. È esatto 
questo? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Ora, l’infiorescenza… 
…185 Poi sotto i Giorni dei Pentecostali, i vostri padri e le vostre madri vennero 
fuori da quella cosa e la odiarono. Uscirono sulla strada, vostra madre senza 
calze indosso, battendo su una vecchia latta, e parlando del Battesimo dello 
Spirito Santo, e qualche vecchia chitarra. Si mettevano sui binari del tram, 
stavano tutta la notte in prigione. E noi siamo così formali, il Grano, però è 
soltanto il guscio. Allora aprite quel guscio, non c’è nessun Grano lì, affatto. Nel 
fondo, c’è una piccola Gemma di Vita che si fa avanti . Prendete una lente e 
osservatelo. E quando la Pentecoste prima venne fuori, era così vicina, che Gesù 
disse in Matteo 24:24: “Ciò avrebbe sedotto gli stessi Eletti se fosse possibile”. Che 
cosa doveva fare? Un sostegno per il Grano. È esatto questo? [La congregazione 
dice: “Amen”._Ed.] Ora, l’infiorescenza… 
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…193 Guardate qui. La foglia non assomiglia al Grano che andò dentro, tanto 
meno l’infiorescenza, però vi assomiglia un po’ di più. E il guscio vi assomiglia 
maggiormente, ma non è ancora il Grano. È il portatore del Grano.  
194 Non vedete come quei messaggi sono giunti con Dolore di Parto? Però la 
Vita se ne era andata proprio da lì, per andarsene al Messaggio seguente. La 
Vita andò direttamente da Lutero, al Messaggio di Wesley. Direttamente dal 
Messaggio di Wesley, al Messaggio Pentecostale. Ora è di nuovo Tempo, di 
lasciare il Guscio. Qual è il problema? C’è la natura, in ogni forma, che dichiara 
che è la Verità.  
…196 La Bibbia disse: “Sua Moglie S’è Preparata”,  al termine dell’Epoca. Come 
s’è preparata Lei? Per divenire Sua Moglie. E cosa fa Lei? Che genere 
d’indumento portava Lei? La Sua Propria Parola. Ella era Vestita nella Sua 
Giustizia. Ecco cosa. Ciò è giusto. Vedete?  
197 La Visione! Notate, concludendo proprio ora. Voglio dire questa sola cosa 
proprio prima di concludere. Ecco cosa mi ha guidato a dire questo. Ora, è il 
COSÌ DICE IL SIGNORE . Se un uomo dicesse questo, all’esterno, 
introducendolo nel suo stesso pensiero, sarebbe un ipocrita e perciò dovrebbe 
andare all’inferno. Proprio così. Se cercasse di prendere un gruppo di persone, 
brave persone come queste, e di sedurle, ebbene, sarebbe un diavolo in carne 
umana. Dio non lo onorerebbe mai. Pensate che Dio onorerebbe un diavolo o 
una menzogna? Mai. Vedete? Passa al di sopra delle loro teste, e non lo 
afferrano. Egli tira fuori gli Eletti .  
198 Considerate tutti i Profeti attraverso l’Epoca, come Egli prese gli Eletti.  
199 Guardate, scendendo da una parte all’altra, anche fino alla Riforma. Come, 
la Chiesa Cattolica Romana bruciò Giovanna d’Arco ad un palo, per essere una 
strega. Proprio così. Più tardi scoprirono che non lo era. Lei era una Santa. 
Naturalmente, fecero penitenza, disseppellirono i cadaveri dei preti e li 
gettarono nel fiume. Però, sapete, che non lo mette a posto nei libri di Dio. No. 
Hanno chiamato cattolico pure San Patrizio, vedete, e lui è più o meno tanto 
cattolico quanto lo sono io. Così, notiamo, osserviamo i suoi figlioli. Osservate il 
suo luogo, su, osservate come molti furono uccisi. Considerate il martirologio e 
vedete come molti lì furono uccisi. Vedete, non è così.  
200 Ma la pretesa della gente, quello non lo rende così. È quel che Dio disse e 
prova, che è la Verità. “Provate tutte le cose. Mantenetevi fermamente a quello 
che è Buono”.  

 
LE EPOCHE DELLA CHIESA E I DOLORI DI PARTO 

EPOCA FINALE DI LAODICEA 
CRISTO MESSO ALLA PORTA IN LAODICEA 

MALACHIA 4 - PROFETA BRANHAM, ULTIMO MESSAGGERO 
LA NASCITA COMPLETA NEL TRIPLICE PROPOSITO FINALE 
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Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
162 Siamo onesti ora. Se vediamo quella Chiesa in quella condizione oggi, non 
siamo noi arrivati di nuovo in quel Tempo? [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Consideriamo ora semplicemente le cose della Promessa, della 
Bibbia, che sarebbero accadute nella Chiesa in questo Tempo. Noi vediamo quel 
che accade nel mondo, e vediamo che è alla sua fine. Guardiamo ora nella 
Chiesa. 
163 Lei, la Chiesa, ebbe Dolori di Parto sotto Lutero. Ora, sappiamo che ci sono 
sette Epoche della Chiesa, e Sette Messaggeri per quelle Epoche della Chiesa, in 
accordo a Rivelazioni. Ora, quando Lutero doveva farsi avanti, ciò certamente 
gettò la Chiesa nel Dolore di Parto, però generò un Lutero. Questo è giusto.  
164 Dopo quello, entrò di nuovo in Travaglio, così ciò generò un Wesley. Proprio 
così. Andò di nuovo avanti, e Generò una Pentecoste.  
165 Ognuno di quei Messaggeri della loro Epoca, scosse il… Indietro alla Parola, 
il Messaggio della loro Epoca, il Messaggio secondo la Bibbia. Ho pubblicato un 
Libro, su quello, che sta per uscire, il commento dei Primi Quattro Capitoli di 
Rivelazioni. Leggetelo, non appena riusciamo a stamparlo. Ed esso prova, senza 
ombra di dubbio, quel che era il Messaggio di Lutero, la Giustificazione; quel 
che è la Santificazione, il prossimo Processo nella Nascita Naturale. E poi 
vengono i Pentecostali, esattamente.  
166 Ora, notate, ogni Epoca scosse la Chiesa e le diede Dolori di Parto. Ma cosa 
fecero? Dopo che i Dolori di Parto vennero, anziché procedere con la Parola, 
misero insieme un gruppo d’uomini proprio come fece la prima. È esatto. 
Proprio dopo lo scuotere degli Apostoli, allora troviamo che lei si spense di 
nuovo. Poi scopriamo, che si presentarono molti degli altri, Agabo e molti dei 
grandi Riformatori lì nel Principio . Ogni Epoca lo aveva fatto, mentre studiate il 
Concilio Pre-niceano, i Padri di Nicea, e completamente addietro. Lo trovate 
tutto lì dentro. Ogni Epoca veniva scossa, ogni volta che un Messaggero si faceva 
avanti col COSÌ DICE IL SIGNORE.  
167 Ora Lei si trova nella fase peggiore, in cui, in accordo alla Scrittura, in cui 
sia mai stata. Noi ci troviamo nell’Epoca della Chiesa Laodiceana: “Una ricca, 
ma accecata Epoca della Chiesa, che non lo sa”.  
168 Non c’è stato nessun luogo nella Bibbia dove Cristo è stato mai messo fuori 
dalla Chiesa, tranne che l’Epoca di Laodicea. Lei si trova nella peggiore Epoca. 
Lei è la più marcia che ci sia mai stata. Diceva: “Io siedo come una regina, non 
ho bisogno di nulla”.  
169 “E non sai che sei nuda, miserabile, cieca, povera, e non lo sai”. Sissignore. 
Disse: “Io ti consiglio, vieni a comprare del collirio da Me, affinché Io possa aprire 
i tuoi occhi”. E quello certamente… Il collirio di Dio porterà certamente Luce 
alla Chiesa se essa vuole aprire i suoi occhi a quel che Dio ha detto.  
170 Notate, rapidamente ora. Ora, lei è in quella fase, senza ombra di dubbio. Ci 
troviamo nell’Epoca della Chiesa di Laodicea.  
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171 Ora, il Messaggero di Lei è Promesso, in Malachia al 4°Capitolo. Lui ha 
Promesso di farlo. Ed il Messaggio deve riportare la Parola, riportare le persone 
alla Parola. La Nascita deve esserci. Lei deve Partorire, una Nuova Nascita, da 
secondo Malachia 4.  
…183 E nei Giorni della Luce di Lutero, quando il catenaccio della Chiesa era 
serrato, Lutero lo forzò. Lei andò sotto le doglie, ma lui si fece avanti: “Il Giusto 
vivrà per Fede. E questa non è la Comunione”.  
184 Ora, scopriamo, che, sotto i Giorni di John Wesley, lei soffrì di nuovo le 
doglie, ma lì nacque un Wesley. Ma cosa fece lui? Andò dritto indietro come fece 
la madre.  
185 Poi sotto i Giorni dei Pentecostali, i vostri padri e le vostre madri vennero 
fuori da quella cosa e la odiarono. Uscirono sulla strada, vostra madre senza 
calze indosso, battendo su una vecchia latta, e parlando del Battesimo dello 
Spirito Santo, e qualche vecchia chitarra. Si mettevano sui binari del tram, 
stavano tutta la notte in prigione. E noi siamo così formali, il Grano, però è 
soltanto il guscio. Allora aprite quel guscio, non c’è nessun Grano lì, affatto. Nel 
fondo, c’è una piccola Gemma di Vita che si fa avanti . Prendete una lente e 
osservatelo. E quando la Pentecoste prima venne fuori, era così vicina, che Gesù 
disse in Matteo 24:24: “Ciò avrebbe sedotto gli stessi Eletti se fosse possibile”. Che 
cosa doveva fare? Un sostegno per il Grano. È esatto questo? [La congregazione 
dice: “Amen”._Ed.] Ora, l’infiorescenza… 
…190 Guardate. Ciò produrrà un Neonato Nato Morto, un sistema ecclesiastico 
che riunirà tutte le denominazioni, onde produrre un Esaù che odia Giacobbe. 
Amen. Spero che lo vedete, una denominazione morta, nata morta, tutte loro 
vanno assieme.  
191 Oh, credenti della Parola, arrendetevi al mio Messaggio. Ascoltatemi, non il 
mio Messaggio, ma il Suo Messaggio che Egli dichiara fermamente essere la 
Verità . Dovete scegliere da qualche parte. Dopo di questo non potete stare seduti 
tranquilli. Dovete fare la vostra scelta.  
192 Ricordate l’altro giorno, laggiù al Westward Ho, in quel mattino, a quella 
colazione, come il Signore mi ha permesso di mostrarvi quel Grano? Com’è 
spuntato attraverso Lutero, attraverso Wesley, e le infiorescenze, e così via, e 
fuori le piccole infiorescenze, ogni chiesa rappresentata in uno stelo di Grano. 
Poi Egli scendeva direttamente in quel Grano, come esso era, e c’era quel piccolo 
guscio che sembrava proprio esattamente come il vero chicco di Grano. Quando 
andate fuori a guardare, se non conoscete il vostro Grano, direte che avete lì il 
Grano, però è soltanto il guscio. Allora aprite quel guscio, non c’è nessun Grano 
lì, affatto. Nel fondo, c’è una piccola Gemma di Vita che si fa avanti. Prendete 
una lente e osservatelo. E quando la Pentecoste prima venne fuori, era così 
vicina, che Gesù disse in Matteo 24:24: “Ciò avrebbe sedotto gli stessi Eletti se 
fosse possibile”. Che cosa doveva fare? Un sostegno per il Grano. È esatto 
questo? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Ora, l’infiorescenza… 
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193 Guardate qui. La foglia non assomiglia al Grano che andò dentro, tanto 
meno l’infiorescenza, però vi assomiglia un po’ di più. E il guscio vi assomiglia 
maggiormente, ma non è ancora il Grano. È il portatore del Grano.  
194 Non vedete come quei messaggi sono giunti con Dolore di Parto? Però la 
Vita se ne era andata proprio da lì, per andarsene al Messaggio seguente. La 
Vita andò direttamente da Lutero, al Messaggio di Wesley. Direttamente dal 
Messaggio di Wesley, al Messaggio Pentecostale. Ora è di nuovo Tempo, di 
lasciare il Guscio. Qual è il problema? C’è la natura, in ogni forma, che dichiara 
che è la Verità.  
195 Ora vedete perché pensate che sono pazzo. Forse lo sono, come ho detto. Ma 
c’è Qualcosa in me. Non posso fermarLa. Non sono io che ce L’ho messa. Non è 
mai venuta per mia propria scelta. È Dio. E Lui La conferma, per provare che è 
la Verità, per renderLa la Verità. Non che io abbia qualcosa contro Lutero, e 
Wesley, i Pentecostali, o i Battisti, o chiunque. Niente contro nessuno. Sono i 
sistemi contro cui sono contro, poiché la Parola vi è contro; non gli uomini. 
Osservate questi sacerdoti ed ecclesiastici seduti qui, oggi. Non sarebbero qui se 
avessero dato ascolto al sistema, ma hanno avuto la comune audacia, della 
Parola di Dio, di uscire ed accettarLa. Alleluia significa “lode al nostro Dio”. Ciò 
non vi ferirà. [Qualcuno dice: “Amen”._Ed.] Signifi ca “così sia”. Io Lo credo. Lo 
credo e so che è la Verità. È confermato essere la Verità. Un giorno lo scoprirete, 
forse troppo tardi. Osservate ora. Osservate.  
196 La Bibbia disse: “Sua Moglie S’è Preparata”,  al termine dell’Epoca. Come 
s’è preparata Lei? Per divenire Sua Moglie. E cosa fa Lei? Che genere 
d’indumento portava Lei? La Sua Propria Parola. Ella era Vestita nella Sua 
Giustizia. Ecco cosa. Ciò è giusto. Vedete?  
197 La Visione! Notate, concludendo proprio ora. Voglio dire questa sola cosa 
proprio prima di concludere. Ecco cosa mi ha guidato a dire questo. Ora, è il 
COSÌ DICE IL SIGNORE . Se un uomo dicesse questo, all’esterno, 
introducendolo nel suo stesso pensiero, sarebbe un ipocrita e perciò dovrebbe 
andare all’inferno. Proprio così. Se cercasse di prendere un gruppo di persone, 
brave persone come queste, e di sedurle, ebbene, sarebbe un diavolo in carne 
umana. Dio non lo onorerebbe mai. Pensate che Dio onorerebbe un diavolo o 
una menzogna? Mai. Vedete? Passa al di sopra delle loro teste, e non lo 
afferrano. Egli tira fuori gli Eletti .  
198 Considerate tutti i Profeti attraverso l’Epoca, come Egli prese gli Eletti.  
199 Guardate, scendendo da una parte all’altra, anche fino alla Riforma. Come, 
la Chiesa Cattolica Romana bruciò Giovanna d’Arco ad un palo, per essere una 
strega. Proprio così. Più tardi scoprirono che non lo era. Lei era una Santa. 
Naturalmente, fecero penitenza, disseppellirono i cadaveri dei preti e li 
gettarono nel fiume. Però, sapete, che non lo mette a posto nei libri di Dio. No. 
Hanno chiamato cattolico pure San Patrizio, vedete, e lui è più o meno tanto 
cattolico quanto lo sono io. Così, notiamo, osserviamo i suoi figlioli. Osservate il 
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suo luogo, su, osservate come molti furono uccisi. Considerate il martirologio e 
vedete come molti lì furono uccisi. Vedete, non è così.  
200 Ma la pretesa della gente, quello non lo rende così. È quel che Dio disse e 
prova, che è la Verità. “Provate tutte le cose. Mantenetevi fermamente a quello 
che è Buono”.  
 

IL SEGNO DEL FIGLIOL DELL'UOMO, MANIFESTO ATTRAVERS O 
MALACHIA 4 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
212 Cosa? Lei deve essere la Stessa Sposa, la Stessa Specie, Edificata dalla Stessa 
Specie di Materiale in cui Lei era nel Primo Luogo. Leggete ora Malachia 4 e 
vedete se non siamo tenuti ad avere un Messaggio negli ultimi Giorni, che 
“Volgerà i Cuori dei Figlioli indietro ai Padri”, indietro all’Originale Messaggio 
Pentecostale, Parola per Parola. Fratelli, ci siamo.  
213 Ora, questa Chiesa è tenuta a ricevere un Segno, ed il Suo Ultimo Segno. 
Scopriamo qui, nella Scrittura, vediamo ora, vediamo, i grandi Dolori di Parto 
che ci sono in questa Epoca Laodiceana. Essa Nasce. La loro Chiesa sta 
Nascendo di Nuovo. Non… 
214 Non ci sarà un’altra organizzazione. Chiunque sa che ogni volta che un 
Messaggio veniva emanato… Chiedete a questi storici. Dopo che un Messaggio 
veniva emanato, ne saltava fuori un’organizzazione; oh, Alexander Campbell, 
tutto il resto, Martin Lutero, e ogni cosa. Da ciò ne fecero un’organizzazione. E 
di solito un Messaggio, un Risveglio, dura solo circa tre anni. Questo sta 
durando da quindici anni, e non c’è stata nessuna organizzazione che ne è 
derivata. Perché? Il Grano era l’Ultimo . Siamo alla Fine.  
215 Vedete i Dolori di Parto? Vedete di che si tratta? Sarà portato fuori solo un 
Rimanente. Solo un Rimanente sarà portato fuori. E questa è la ragione che 
grido, affaticandomi, e incitando, e mettendo da parte ogni favore d’uomo sulla 
terra, per trovare favore presso Dio, e avanzando solo nella Sua Parola.  
216 Ella si trova nelle doglie. Ecco qual è il problema. Lei sta per Partorire. 
Deve fare la sua scelta. La scritta sta sulla parete. Vediamo che la terra è 
proprio quasi pronta a passare. Proprio così. E vediamo la Chiesa, ella è così 
marcia, è quasi pronta a passare. Ed i Dolori di Parto sono su tutto ciò, sia sul 
mondo che sulla Chiesa.  
217 E si è sul punto che Nasca un Nuovo Mondo, e Nasca una Nuova Chiesa, per 
andarci, per il Millennio . Lo sappiamo.  
218 Guardate. Dio le dà… Ed ascoltate questo attentamente, poi concluderò. Il 
Suo Segno Finale; il Suo Messaggio Finale, il Suo Segno Finale. Il Suo Segno 
Finale, è, che lei deve arrivare alle condizioni com’era al Principio; il mondo, la 
Chiesa.  
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219 Guardate com’era nel Principio, tutti quegli anni, senza, da Malachia fino a 
Gesù. Osservatela, in tutti gli anni ora. Osservatela, del tutto nel passato lì 
dentro, la corruzione che hanno dentro essa. Guardate la terra, com’era in ogni 
Tempo, come nei Giorni di Noè, così via. Si deve trovare nello stesso genere di 
Simbolo, e noi lo vediamo. “Come fu nei Giorni di Noè”. Vediamo proprio tutte 
queste cose modellarsi.  
220 Poi, riceviamo un segno finale. In Luca, al 17° Capitolo, il 28°Versetto, Gesù 
disse: “Come fu nei Giorni di Sodoma, così sarà nella Venuta del Figlio 
dell’Uomo”. Poiché, come fu in Sodoma, vedete. Ora, Gesù lesse questa stessa 
Bibbia, la stessa Genesi che leggiamo noi. Ora, attentamente, non lo mancate. La 
stessa Bibbia che leggiamo noi, la lesse Gesù. E Lui disse alla Sua Chiesa: 
“Guardate indietro e vedete quando i Giorni di Sodoma ritornano di nuovo”, gente 
pervertita, uomini che perdono la loro Naturalezza.  
221 Osservate l’omosessualità, come ciò oggi è in aumento attorno al mondo, in 
un giornale proprio recentemente. Dovreste venire nel mio ufficio e Leggere le 
lettere da madri, per i loro ragazzi. E l’omosessualità è in aumento di, penso, sia 
il venti o trenta per cento solo in California, durante lo scorso anno. Una grande 
quantità del… perfino di persone del governo, è provato che sono omosessuali. 
Voi uomini del governo lo sapete. Nella vostra rivista, l’ho letto, e in diverse cose 
che hanno avuto luogo. Se voi… 
222 [Una sorella parla in un’altra lingua, ed in seguito dà un’interpretazione. La 
stessa sorella parla di nuovo in un’altra lingua, e dà poi di nuovo 
un’interpretazione. Punto vuoto sul nastro_Ed.]  
223 Ora, se ho la giusta comprensione della Scrittura, questo è esattamente ciò 
che Dio disse che avrebbe avuto luogo. “Colui che Parla in Lingue Preghi pure 
che possa Interpretare”.  
224 Sia questo vero. Vi ho detto la Verità, allora Dio è qui, che Lo Conferma. È 
la Verità. Questo è vero.  
225 Guardate ora. Qual era quell’ultimo Messaggio che riferì Gesù? “Come fu 
nei Giorni di Sodoma”, osservate ora, proprio prima che il mondo gentile fosse 
bruciato, il fuoco. Cercate ora di comprendere. Cosa accadde? C’era un gruppo 
di persone, tiepidi membri di Chiesa, come Lot ed il suo gruppo giù in Sodoma. 
C’era un altro uomo che ne era già uscito. Tanto per cominciare, lui non si ci 
trovava. Quello era Abrahamo, colui che ebbe una Promessa di un Figlio 
Futuro . Lo comprendete? Dite: “Amen”.  [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] 
D’accordo.  
226 E, ora, proprio prima che venisse il culmine della distruzione, Dio apparve 
ad Abrahamo in molte Forme, ma questa volta Egli appare come un Uomo. Egli 
era un Uomo. E lui si avvicinò a Dio. Ora, voi dite: “Non era un Uomo”.  
227 Ciò era Dio nell’Uomo. Abrahamo Lo chiamò: “Elohim”.  Era un Uomo.  
228 E, guardate, Egli Si mise a sedere, con la Sua schiena rivolta alla tenda, e 
disse: “Dov’è Sara, tua moglie?” Disse: “Ella è nella tenda, dietro di Te”.  
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229 Disse: “Io ti visiterò in accordo al Tempo della Vita, poiché ti ho fatto una 
Promessa”. E Sara rise. Ed Egli disse: “Perché ha riso Sara?” Vedete?  
230 Ora, ecco cosa avveniva in quel giorno. Proprio per mostrare l’Ultimo Segno 
che Abrahamo vide, il Gruppo Eletto tirato fuori, lontano da Sodoma. Ora, non 
mancate questa Parabola, qualunque cosa facciate. Il Gruppo che era stato 
tirato fuori, che, anzitutto, non era in Sodoma.  
231 Tuttavia due degli Angeli scesero a Sodoma. E quando Loro arrivarono 
laggiù, troviamo Lot. Ed Egli lo trovò in una condizione ricaduta, tutti gli 
omosessuali e le perversioni. Conoscete la storia. Ma c’era Uno che rimase con 
Abrahamo, era Elohim.  
232 Essi Predicarono la Parola laggiù. Predicando la Parola li accecarono, e loro 
non poterono trovare la porta. Ecco cosa è oggi. 
233 Ma Colui che era col gruppo il quale fu tirato fuori, compì un Miracolo 
davanti ad Abrahamo, per mostrare Chi Lui era, ed era con Abrahamo.  
234 Lui disse: “Perché ha riso Sara?” riguardo a questo bambino. E Sara uscì e 
disse che non aveva riso. E disse: “Tu però hai riso”. E Lui l’avrebbe uccisa 
seduta stante se lei non era una parte d’Abrahamo.  
235 Così Dio ci ucciderebbe se non fossimo una parte di Cristo. La misericordia 
di Cristo ci tiene tutti uniti, noi increduli e perversioni nella Parola.  
236 Ma, notate, notate cosa accadde. Gesù ora si volta indietro e dice: “Come fu 
nei Giorni di Lot, così sarà nel Tempo della fine quando il Figlio dell’uomo 
comincia a rivelarSi”. [Punto vuoto sul nastro_Ed.] Vedete? “Figlio dell’Uomo”, 
sempre, nella Bibbia, è un Profeta. Vedete? Lui venne nei tre Nomi di Figlio: 
Figlio dell’Uomo, Figlio di Dio, Figlio di Davide. Vedete? E Lui pronunciava il 
Suo Nome: “Figlio dell’Uomo”,  poiché quella era l’opera che Lui compì, di un 
Profeta, Veggente. Disse: “Nei Giorni com’era in Noè, quando il Figlio dell’Uomo 
comincia a RivelarSi, quello sarà il Tempo della Fine”.  
237 Riflettiamo semplicemente ora, giusto per un minuto. Il mondo non ha mai 
avuto un Messaggero in tutto il mondo. Abbiamo avuto dei Finney, dei Sankey, 
dei Moody, dei Finney, Knox, Calvino, e così via, tutti intorno al mondo, 
Messaggeri per la Chiesa in questi Dolori di Parto. Ma non abbiamo mai avuto 
fino a questo Giorno, un uomo che sia uscito con un Messaggio Internazionale, 
col suo nome che termina in h-a-m. A-b-r-a-h-a-m-o, che è sei lettere… A-b-r-a-
h-a-m-o è Sette Lettere. [Nell’inglese è: ‘Abraham’_N.d.Tr.]  
238 Ne abbiamo oggi uno di nome G-r-a-h-a-m, Sei Lettere, e Sei è il Numero del 
Mondo, il Giorno della Creazione. Quando mai ebbe il mondo un uomo fino ad 
ora, che Predica giù nel cosmo, laggiù nel mondo, laggiù chiamando fuori la 
gente: “Ravvedetevi, ravvedetevi! Perite, o uscite da ciò” fino a questa Epoca? G-
r-a-h-a-m, guardate cosa sta facendo, predica la Parola, accecando quelli di 
fuori, chiamando: “Uscite”, un Messaggero da Dio. Gesù disse che avrebbe 
proprio avuto luogo, quando il Figlio dell’Uomo Si Rivelerà. Ora, quello, dove si 
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trova questo? Là fuori negli Ordinamenti di Chiesa, nel mondo. E a causa di ciò, 
cominciano ad odiare l’uomo.  
239 Ma, ricordate, c’era anche un Gruppo, che era un Gruppo Spirituale, il 
Gruppo di Giacobbe, non il gruppo d’Esaù. C’era un Gruppo di Giacobbe che 
stava aspettando il Figlio, che non si trovava in quella Babilonia, e loro 
ricevettero un Messaggero. Comprendete? [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Abrahamo, A-b-r-a-h-a-m-o, loro ricevettero un Messaggero. E 
quel Messaggero, quale fu la Grande Cosa Eccezionale che Egli Compì, per 
Mostrare che era il Tempo della Fine? Egli Discernette i Pensieri che erano nella 
mente di Sara.  
240 E Gesù il Figlio di Dio, che fu Fatto Carne, Mostrando che lo Spirito di Dio 
sarebbe Sceso di nuovo in quel Piccolo Gruppo Eletto del Tempo della Fine, e Si 
Rivelerebbe nella stessa maniera. Dolori di Parto ! Oh, fratello, per favore cerca 
di comprendere. Cerca accanitamente. Apri il cuore solo un minuto. Guarda a 
Cristo. Quello stesso Dio è proprio qui ora. Quello stesso. Egli ha Promesso 
queste cose. E se Egli le ha Promesse, certamente è in Grado di Realizzarle.  
 

STIAMO VOLTANDO UN ANGOLO 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

112 Noi non stiamo costruendo un muro, come se cominciamo col Messaggio di 
Lutero, scendiamo dritto una linea retta, né un Messaggio Pentecostale. Esatto. 
Stiamo voltando un Angolo. Stiamo costruendo un Edificio. La Parola di Dio è il 
Progetto. Chiunque può fare andare una linea retta, ma ci vuole un muratore 
per voltare l’Angolo. Ci vuole la Potenza di Dio per farlo. Ci vuole un Unto dal 
Cielo, che sia mandato giù a farlo. C’è voluto, in ogni Epoca. E nell’Epoca dei 
Profeti, la Parola del Signore viene per mezzo di quei Profeti, e loro voltano 
quegli Angoli, essi hanno fatto quelle differenze. Ma i costruttori volevano 
costruire un muro. Non è affatto un muro. È un Edificio, un Edificio di Dio .  
113 Ora, percepiamo e sappiamo che Questa è la Verità, che i sistemi erano 
marciti in ogni Epoca. Ed ognuno dei loro sistemi dovette marcire e scomparire, 
fino a che ella generò quella Chiesa. Da quella sporcizia putrefatta si fece 
innanzi la Parola Stessa. “La Parola del Signore veniva ai Profeti”. Non veniva 
mai ai Sacerdoti; Essa veniva ai Profeti.  
 

LA PAROLA DEVE PARTORIRE LA SPOSA PAROLA 
RISVEGLIO DELLA SPOSA DELLE EPOCHE 

DA PIEDI AL CAPO 
CORPO IN CRESCITA SINO A GIUNGERE NEL NOSTRO TEMPO AL 

CAPO - PIETRA DELLA VETTA 
CONGIUNZIONE AL CAPO - IL CAPO FA LA SVOLTA TIRANDO  SU' IL 

CORPO 
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Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
178 La Parola deve Partorire la Chiesa Sposa Parola. La Chiesa deve essere 
Partorita da lei, una Sposa per Cristo. Quelli che si addormentarono in tutte le 
Epoche comporranno quella Sposa che esce alla Parola a cui essi uscirono, come 
dai vostri Piedi arrivando al vostro Capo. Lei diventa più Grande, e dovete 
averne di più, e così via. Come il Corpo Cresce, così cresce il Corpo di Cristo. E 
poi alla fine il Capo verrà ad Esso, il Capo d’Esso Verrà, ora, se notiamo, perché 
Esso è tutto Congiunto al Capo. Il Capo fa la Svolta, Tirando.  
…182 Ebbene, avete la stessa scelta oggi. Ella si sta preparando a dare alla Luce 
la Perfetta Parola là dietro, e la Parola sta venendo per la Sposa Parola. Come 
una donna è parte di un uomo, presa da lui, così la Chiesa dovrà essere una 
Chiesa che si attiene alla Parola, ogni Parola della Bibbia; non sistemi, dogmi, né 
niente aggiunto ad Essa. Dovrà essere in una non adulterata, Pura, Vergine 
Parola. Esatto.  
…185 Poi sotto i Giorni dei Pentecostali, i vostri padri e le vostre madri vennero 
fuori da quella cosa e la odiarono. Uscirono sulla strada, vostra madre senza 
calze indosso, battendo su una vecchia latta, e parlando del Battesimo dello 
Spirito Santo, e qualche vecchia chitarra. Si mettevano sui binari del tram, 
stavano tutta la notte in prigione. E noi siamo così formali, il Grano, però è 
soltanto il guscio. Allora aprite quel guscio, non c’è nessun Grano lì, affatto. Nel 
fondo, c’è una piccola Gemma di Vita che si fa avanti . Prendete una lente e 
osservatelo. E quando la Pentecoste prima venne fuori, era così vicina, che Gesù 
disse in Matteo 24:24: “Ciò avrebbe sedotto gli stessi Eletti se fosse possibile”. Che 
cosa doveva fare? Un sostegno per il Grano. È esatto questo? [La congregazione 
dice: “Amen”._Ed.] Ora, l’infiorescenza… 
186 Voi dite: “Pensavamo che tu amassi la gente”. Se l’Amore non è Correttivo, 
allora come potete Produrre Amore? L’Amore è Correttivo . 
187 E a vedere questi sistemi che la stanno vincolando sotto i dogmi, sta 
marcendo. E Dio dichiara che la Sua Parola è la Verità, e loro ancora si 
aggrappano a ciò. Amen. [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Questo è vero. 
Fratello, sorella, sapete che è la verità. [“Amen”.] È semplicemente Questo. È la 
semplice maniera di dirLo. Non_non si tratta di analizzare il Greco, e cose 
simili, ma si tratta di analizzare e di mostrare buonsenso. Sicuramente riuscite a 
comprendere Questo. Due e due fanno quattro. Vedete? Ora sappiamo che 
Questo è giusto. Ora, la Parola deve Produrre la Sposa.  
188 Ma il vecchio sistema deve conservare la sua specie. Deve produrre un Esaù 
che vendette i suoi Diritti di Primogenitura.  
189 Eccolo venire. Lo sento. Spero non pensiate che io sia pazzo. Ma se lo sono, 
lasciatemi solo. Così mi sento a mio agio. Sto meglio in questo modo di quanto lo 
ero nell’altro modo. Io posso essere pazzo, per il mondo. Io so dove sono. So dove 
sto.  
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…196 La Bibbia disse: “Sua Moglie S’è Preparata”,  al termine dell’Epoca. Come 
s’è preparata Lei? Per divenire Sua Moglie. E cosa fa Lei? Che genere 
d’indumento portava Lei? La Sua Propria Parola. Ella era Vestita nella Sua 
Giustizia. Ecco cosa. Ciò è giusto. Vedete?  
197 La Visione! Notate, concludendo proprio ora. Voglio dire questa sola cosa 
proprio prima di concludere. Ecco cosa mi ha guidato a dire questo. Ora, è il 
COSÌ DICE IL SIGNORE . Se un uomo dicesse questo, all’esterno, 
introducendolo nel suo stesso pensiero, sarebbe un ipocrita e perciò dovrebbe 
andare all’inferno. Proprio così. Se cercasse di prendere un gruppo di persone, 
brave persone come queste, e di sedurle, ebbene, sarebbe un diavolo in carne 
umana. Dio non lo onorerebbe mai. Pensate che Dio onorerebbe un diavolo o 
una menzogna? Mai. Vedete? Passa al di sopra delle loro teste, e non lo 
afferrano. Egli tira fuori gli Eletti .  
198 Considerate tutti i Profeti attraverso l’Epoca, come Egli prese gli Eletti.  
199 Guardate, scendendo da una parte all’altra, anche fino alla Riforma. Come, 
la Chiesa Cattolica Romana bruciò Giovanna d’Arco ad un palo, per essere una 
strega. Proprio così. Più tardi scoprirono che non lo era. Lei era una Santa. 
Naturalmente, fecero penitenza, disseppellirono i cadaveri dei preti e li 
gettarono nel fiume. Però, sapete, che non lo mette a posto nei libri di Dio. No. 
Hanno chiamato cattolico pure San Patrizio, vedete, e lui è più o meno tanto 
cattolico quanto lo sono io. Così, notiamo, osserviamo i suoi figlioli. Osservate il 
suo luogo, su, osservate come molti furono uccisi. Considerate il martirologio e 
vedete come molti lì furono uccisi. Vedete, non è così.  
200 Ma la pretesa della gente, quello non lo rende così. È quel che Dio disse e 
prova, che è la Verità. “Provate tutte le cose. Mantenetevi fermamente a quello 
che è Buono”.  
…212 Cosa? Lei deve essere la Stessa Sposa, la Stessa Specie, Edificata dalla 
Stessa Specie di Materiale in cui Lei era nel Primo Luogo. Leggete ora Malachia 
4 e vedete se non siamo tenuti ad avere un Messaggio negli ultimi Giorni, che 
“Volgerà i Cuori dei Figlioli indietro ai Padri”, indietro all’Originale Messaggio 
Pentecostale, Parola per Parola. Fratelli, ci siamo.  
213 Ora, questa Chiesa è tenuta a ricevere un Segno, ed il Suo Ultimo Segno. 
Scopriamo qui, nella Scrittura, vediamo ora, vediamo, i grandi Dolori di Parto 
che ci sono in questa Epoca Laodiceana. Essa Nasce. La loro Chiesa sta 
Nascendo di Nuovo. Non… 
214 Non ci sarà un’altra organizzazione. Chiunque sa che ogni volta che un 
Messaggio veniva emanato… Chiedete a questi storici. Dopo che un Messaggio 
veniva emanato, ne saltava fuori un’organizzazione; oh, Alexander Campbell, 
tutto il resto, Martin Lutero, e ogni cosa. Da ciò ne fecero un’organizzazione. E 
di solito un Messaggio, un Risveglio, dura solo circa tre anni. Questo sta 
durando da quindici anni, e non c’è stata nessuna organizzazione che ne è 
derivata. Perché? Il Grano era l’Ultimo . Siamo alla Fine.  
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215 Vedete i Dolori di Parto? Vedete di che si tratta? Sarà portato fuori solo un 
Rimanente. Solo un Rimanente sarà portato fuori. E questa è la ragione che 
grido, affaticandomi, e incitando, e mettendo da parte ogni favore d’uomo sulla 
terra, per trovare favore presso Dio, e avanzando solo nella Sua Parola.  
216 Ella si trova nelle doglie. Ecco qual è il problema. Lei sta per Partorire. 
Deve fare la sua scelta. La scritta sta sulla parete. Vediamo che la terra è 
proprio quasi pronta a passare. Proprio così. E vediamo la Chiesa, ella è così 
marcia, è quasi pronta a passare. Ed i Dolori di Parto sono su tutto ciò, sia sul 
mondo che sulla Chiesa.  
217 E si è sul punto che Nasca un Nuovo Mondo, e Nasca una Nuova Chiesa, per 
andarci, per il Millennio . Lo sappiamo.  
 

VISIONE SULLA SPOSA 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

201 Ora troviamo, ora, qui una mattina, circa alcuni mesi fa, stavo uscendo di 
casa, e una Visione Venne.  
202 Ed io sfido chiunque qui presente, che ha saputo tutti questi anni, di dire 
una volta che il Signore mi abbia mai fatto dire “COSÌ DICE IL SIGNORE”  se 
quello non è avvenuto. Quanti sanno che è la Verità, alzino la mano. [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.] Esatto. Potrebbe qualcuno dire il contrario? 
[Il fratello Branham si sofferma. La congregazione tace.] È vero.  
203 Non prestate alcuna attenzione al Messaggero. Guardate al Messaggio che è. 
[La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Ecco di che si tratta. Vedete? Non è 
quello. Non fate attenzione alla piccola [Punto vuoto sul nastro.] persona pelata, 
sapete, perché è solo un essere umano, tutti, e noi siamo proprio tutti gli stessi. 
Ma guardate quello che sta accadendo. Ecco cosa lo dichiara. Fui preso…  
204 Ora, so che la gente dice ogni genere di cose, e sappiamo che gran parte non 
corrisponde al vero. Non posso rispondere per quello che un altro, qualsiasi 
uomo dice. Devo rispondere quel che dico io. Posso soltanto dire se è la Verità, o 
meno. Ed io sono quello che deve esserne responsabile, non cosa dice qualcun 
altro. Non posso giudicare nessuno. Non sono stato inviato per giudicare, bensì 
per Predicare il Messaggio. Notate.  
205 Dovevo avere un anteprima della Chiesa. E fui preso da Qualcuno che non 
riuscivo a vedere, e sono stato posto su, per così dire, una tribuna.  
(VISIONE SULLA SPOSA) E sentii la più Dolce Musica che abbia mai udito. E 
guardai, che veniva, e un Gruppo di Piccole Signore, più o meno, sembravano 
essere di, oh, dell’età intorno ai venti, diciotto, venti. E tutte loro avevano i 
capelli lunghi, ed erano sistemate in differenti vesti, tipi di vesti. E stavano 
Marciando proprio il più Perfettamente possibile al passo, con quella Musica. 
Ed esse passarono dalla mia sinistra, girando in questa direzione. Ed io le 
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osservavo. E guardai per vedere chi mi stava parlando, e non riuscivo a vedere 
nessuno.  
206 (VISIONE SULL'ANTISPOSA)  Allora udii che veniva una banda di rock-
‘n’-roll . E quando diedi una scorsa al mio fianco destro, venendo su in questa 
direzione, ritornando, ecco venire le chiese del mondo. Ed alcune delle… 
Ciascuna portava la sua bandiera, del luogo da cui esse provenivano. Alcune 
delle cose dall’aspetto più lurido che io abbia mai visto in vita mia! E quando 
venne fuori la Chiesa americana, era la più spaventosa che io abbia mai visto. Il 
Padre Celeste mi è Giudice. Avevano addosso queste gonne scandalose grigie, 
come una di queste ragazze di bar, senza la parte posteriore, quassù; tenendola 
in alto come un pezzo di carta che sembrava grigia; e come la danza hula; 
rossetto; calzoncini, capelli corti a zazzeretta, fumando sigarette, e 
attorcigliandosi, mentre andavano al passo del rock-‘n’-roll . Ed io dissi: “È 
questa la Chiesa degli Stati Uniti?” E la Voce disse: “Sì, lo è”.  
207 E quando passarono, dovevano tenerla così, e si misero la carta di dietro 
quando passarono.  
208 (SOFFERENZA DEL PROFETA) Io cominciai a piangere. Io pensai 
soltanto: “Tutto il mio lavoro, e tutto quello che ho fatto”. Ed ogni cosa che noi 
Ministri abbiamo operato insieme… E, fratelli, io non so quanto voi vorreste 
credere circa queste Visioni; ma per me, è la Verità. È sempre dimostrato che è 
vero. Quando vidi quello, e sapendo quello che stava accadendo, il mio cuore 
sembrava mi si spezzasse. “Che cosa ho fatto? In che modo l’ho mancato? Sono 
rimasto proprio con quella Parola, Signore. E come ho potuto farlo?”  
209 (VISIONE OLTRE LA CORTINA DEL TEMPO)  Pensai: “Perché hai 
potuto darmi una Visione, non molto Tempo fa, e mi sono visto Lì dentro? E dissi: 
‘Ebbene, dovranno loro essere Giudicati?’ Egli disse: ‘Pure il Gruppo di Paolo’. 
Dissi: ‘Ho Predicato la stessa Parola che ha Predicato lui’”.  Gli Uomini Cristiani 
d’Affari ne portarono l’articolo. E dissi: “Perché? Perché sarebbe così?”  
210 Vedevo quella comitiva di prostitute passare così, acconciate tutte in quella 
maniera, e chiamata: “La Chiesa di Miss U.S.A.”. Io venni proprio meno.  
211 (VISIONE SULLA SPOSA) Poi, immediatamente, udii quella Pura Dolce 
Musica venire di nuovo, ed ecco venire quella Stessa Piccola Sposa che passava 
di Nuovo. Egli disse: “Nondimeno, ecco quello che viene fuori”. E quando Lei 
passò, era esattamente com’era Quella nel primo luogo, camminando al passo 
della MUSICA DELLA PAROLA DI DIO , continuando a marciare. E quando 
vidi ciò, stavo lì con ambedue le mani in alto, così, piangendo. Quando tornai in 
me, stavo in piedi sul mio portico là fuori, guardando dritto lì al di là del campo. 

 
SEDUTI NEI LUOGHI CELESTI 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
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5 Questo basta. [Un fratello parla ad un altro fratello_Ed.] Che Tempo! Non 
conosco nessun posto Migliore in cui essere, che non sia in Cielo, perché proprio 
ora Ne stiamo sentendo l’Unzione, vedete, Seduti Insieme nei Luoghi Celesti in 
Cristo Gesù, Riuniti nei Luoghi Celesti.  
 

TESTIMONIANZA DELLA PORZIONE DEL CIELO 
CORRETTO PARLARE IN LINGUE E INTERPRETAZIONE 

PROFEZIA SULLA PORZIONE DI CIELO E AMORE DIVINO 
MANIFESTATO 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
9 Solo una piccola cosa, spero che non sarò mal compreso. E non una 
coincidenza, non penso, perché io penso che è stato Provvidenziale, che ieri mi è 
stato dato un regalo da un amico qui, da parte di un mio amico, Danny Henry. 
Egli era il ragazzo… Un giorno, nel convegno degli Uomini Cristiani d’Affari in 
California, avevo una Riunione. Stavo parlando molto duramente contro la 
condizione del Tempo.  
10 E io spero che ognuno lo comprende, che non ho cattiveria nel mio cuore. Non 
è questo. No. Certamente comprenderete che non lo intendo in quel modo. Ma 
devo semplicemente dire quello che mi viene da dire.  
11 E poi in seguito a ciò, questo ometto, un fratello battista… Ed io penso che sia 
qualche parente di una stella cinematografica. E lui scese per mettere il suo 
braccio intorno a me, per dire: “Il Signore ti benedica, fratello Branham. Voglio 
solo offrire una parola di Preghiera”. Ed iniziò a parlare in francese. E il ragazzo 
non conosce una parola di francese.  
12 E qualcuno si alzò, una donna piuttosto grande. Credo che veniva dalla 
Louisiana. Lei disse: “Quello era francese”. Poi c’era un uomo laggiù, disse: 
“Quello era francese”.  
13 E loro avevano Scritto ciò che era. Ho qui la copia originale. E poi, si diede il 
caso, che un giovane uomo avanzò dal retro, e venne avanti, volle vedere le loro 
note. Ed egli era l’interprete di francese delle O.N.U. [Le Nazioni 
Unite._N.d.Tr.] “Proprio esattamente francese”.  
14 E mi piacerebbe Leggere questa nota. Questa è la nota originale di uno di 
loro, e ciò era da parte di quest’uomo che aveva interpretato. Può darsi che io 
non sia in grado di citare proprio correttamente il suo nome. Le Doux, Victor Le 
Doux, egli è un autentico francese. Ora, ecco il Messaggio: "Poiché tu hai Scelto 
il Sentiero Stretto, la Via più Dura, hai Camminato di tua Propria Scelta, hai colto 
la Decisione Corretta e Precisa, ed Essa è la Mia Via. A motivo di questa 
importante Decisione, una Smisurata Porzione di Cielo ti Attende. Che Gloriosa 
Decisione hai fatto! Questa, in se stessa, è quella che darà, e farà Venire a 
Compimento, la Straordinaria Vittoria nell’Amore Divino."   
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15 Quando ho ricevuto quel… Sapete, quando la prima volta udii persone 
Parlare in Lingue, io non avrei criticato niente, vedete, perché l’ho visto 
Genuino. Ma mi chiedevo sempre. Però quando quello accadde, e sapendo qual 
era l’incarico, dietro a ciò, io seppi che ciò Veniva da Dio.  
16 Poi, suo fratello che siede qui, un avvocato molto famoso, mi ha dato un 
regalo da parte di Danny. Danny ha appena lasciato la Terra Santa. Ed egli 
s’era disteso sulla Tomba, nella Tomba, piuttosto, dove Gesù era stato posto 
dopo la Sua Morte. E quando si distese, disse che cominciò a pensare a me. E lo 
Spirito del Signore venne sopra di lui, ed egli andò fuori al Monte Calvario dove 
ebbe luogo la crocifissione, e prese un pezzo di Roccia. Ed egli ritornò e da ciò 
mi fece un paio di Gemelli da camicia. Ed io li tengo davvero molto cari.  
17 Ed ora, questo, certamente, Danny non lo sa. Ma, questa mattina, mentre ero 
fuori in Preghiera, ho solo abbassato lo sguardo verso quei Gemelli, ed ognuno 
di loro, se noterete, è Macchiato di Sangue, ed ha pure una Linea Dritta che 
attraversa proprio ciascuno. E qui nel Messaggio che egli ha dato da parte di 
Dio, della Diritta, Stretta Via . Come ciò proprio coincide, proprio esattamente! 
Ho pensato che forse è stato piuttosto Provvidenziale. Ovvero, sono certamente 
grato a Danny. Tu di’ a lui, fratello, quanto apprezzo quello. E la stra… 
Un’altra cosa strana, ho chiesto a mia moglie la mattina che ho indossato una 
camicia, che ci dovevo avere un Gemello, e lei disse: “Ho dimenticato di portare i 
tuoi Gemelli”, così il Signore me ne aveva provvisti alcuni.  
18 Oh, è una Vita Gloriosa! Non lo è, fratelli? [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Camminare solo nella semplicità del Vangelo! E nondimeno, nella 
Sua Semplicità, è la più Grande cosa che Conosca. Io non ne so niente. Ed è 
perché Ciò fu Reso Semplice, che anche io ho avuto una possibilità di entrarVi, 
vedete, per la Grazia di Dio.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-3 
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LA TEOFANIA E LA TRIPLICE FORMA CORPORALE 
DIO VELATO NEI MINISTRI E NELLA SPOSA 

SUNTI E CITAZIONI 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
Chi è questo Melchisedec? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-2-1965 
Il Libro degli Ebrei Capitolo 1, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
ALTRI TRAFILETTI DI MULTIMESSAGGI 

LA SPOSA DI CRISTO 
RIVELAZIONE FINALE DELLA SETTIMA EPOCA 
RIVELAZIONE EN MORPHE DI CRISTO - EPOCHE 

Il Libro degli Ebrei Capitolo 1, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 
86 … Iddio… molto tempo e in diversa maniera ha Parlato… ai padri per mezzo 
dei Profeti, In questi ultimi giorni ha parlato a noi mediante il suo Figliolo… Ha 
fatto cosa? “Ha parlato a noi in questi Ultimi Giorni mediante il Suo Figliolo”.   
87 Ora, in che modo pensereste allora, che, cosa sarebbe un Profeta? Avremmo 
allora un Profeta di questo giorno? Assolutamente. Parlerebbe Lui tramite ciò? 
Certo. Ma colui che… I Profeti del tempo passato erano lo Spirito di Gesù 
Cristo… 
…89 Notate. Prendiamo lo Spirito di Dio che era in Mosè, perfettamente il… è la 
Prefigurazione di Gesù Cristo. Tutti i Personaggi del Vecchio Testamento 
Prefigurano la Croce. Mosè, un figlio nato speciale, nascosto nei giunchi, portato 
via dai suoi genitori, eccetera, e era… Era un re, ovvero una Guida, Legislatore, 
Intercessore, Sacerdote. Tutto quello che lui era Prefigurava Cristo.  
90 Osservate Giuseppe, amato da suo padre, odiato dai suoi fratelli, e venduto 
per circa trenta pezzi d’argento. Gettato in un fosso, apparentemente morto; 
tirato fuori. Nella sua persecuzione, il coppiere salvato, e il macellaio perduto; i 
due ladri alla croce. E poi quando uscì, uscì da quel fosso, e fu posto alla destra 
del Faraone, la più grande commerciale… la nazione che sgominò il resto del 
mondo. E nessuno poteva venire da Faraone eccetto coloro che venivano tramite 
Giuseppe; Gesù seduto alla Destra di Dio, e nessuno può venire a Dio se non 
attraverso Cristo. E quando Giuseppe lasciava quel trono e se ne andava, degli 
uomini andavano innanzi a lui, gridando e suonando trombe, suonare la tromba, 
dicendo: “Inginocchiatevi! Giuseppe sta arrivando”. 
91 E quando Gesù viene, una Tromba Suonerà, e ogni ginocchio si piegherà, e 
ogni lingua confesserà. Sissignore. Lui era lì.  
92 E quando Giuseppe morì, lasciò un memoriale a quelli che stavano 
aspettando la liberazione.  
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93 Ho posato la mia mano sulla vecchia bara, non molto tempo fa, era fatta di 
piombo. E il suo corpo doveva stare… le sue ossa… Disse: “Non seppellitemi qui, 
poiché un giorno, Dio vi visiterà”. Lui era Profeta. “Dio vi visiterà”. E disse: 
“Quando salite alla Terra Promessa, portate le mie ossa”.  
94 Lì, un vecchio Ebreo, con la schiena percossa e sanguinante, poteva guardare 
lì in quella bara e dire: “Un giorno, usciremo”.  
95 Gesù lasciò un memoriale, una tomba vuota. Un giorno quando andremo al 
sepolcro, e i nostri cari, e sentiremo quelle piccole vecchie zolle, quando si dirà: 
“Cenere alla cenere, e polvere alla polvere, e terra alla terra”. Ma, fratello, 
possiamo guardare dall’altra parte del mare, verso una tomba vuota. Un giorno, 
usciremo da qui. Andremo a casa. Lui verrà. Tutto era Simbolizzato.  
96 Osservate Davide, rigettato dal suo stesso popolo, detronizzato dal suo stesso 
popolo. Essendo un re di Gerusalemme, fu cacciato da Gerusalemme dal suo 
stesso popolo. E mentre saliva il Monte degli Ulivi, guardò indietro e pianse. Era 
rigettato.  
97 Ottocento anni dopo, il Figlio di Davide, Re di Gerusalemme, Si sedette su 
una collina e pianse, perché era rigettato.  
98 Quello era lo Spirito di Cristo in Davide. Tutto prefigurava la croce. Quei 
Profeti in passato parlavano nel Suo Nome. Vivevano nel Suo Nome. Agivano nel 
Suo Nome. Certo. “Dio molte volte e in molte maniere parlò ai padri tramite i 
Profeti, ma in quest’Ultimo Giorno tramite Suo Figlio”.   
99 Così i Profeti e gli Uomini Spirituali, oggi, sono solo il Riflesso di Cristo. Lì, 
prendevano Posizione per mezzo della Legge, osservate. Qui prendono 
Posizione, guardando indietro nell’altra direzione, attraverso la Grazia.  
100 Questo in Ebrei 11, l’ultimo capitolo, mi sono spesso chiesto questo. 
Nell’ultimo Capitolo, l’ultima parte dell’11° capit olo di Ebrei, quando lui parla 
di Abrahamo. Il grande Capitolo di Fede, e alla fine, lui disse: “Andarono 
attorno coperti di pelli di pecora e di capra, e bisognosi, e segati. Andarono attorno, 
nessun posto dove andare, odiati, e disprezzati, e perseguitati. Dei quali, questo 
mondo non è degno di tali persone”.  
101 Allora Paolo si alza e dice: “Ma senza di noi loro non son Perfetti”. Poiché 
loro guardarono solo alla Croce, e noi guardiamo attraverso la Croce. Noi 
abbiamo lo Spirito di Cristo dopo che Esso è divenuto Carne Umana e ha abitato 
fra noi. Noi siamo venuti qui tramite lo Spirito Santo, che è un piano di gran 
lunga migliore.  
…104 In quel giorno, Egli parlò tramite i Profeti, ma oggi tramite Suo Figlio. 
Quella era la Parola di un Profeta, là. Questa è la Parola del Figlio, oggi. Oh, 
benedetto sia il Nome del Signore!  
105 In altre parole, se guardate all’ombra, al negativo, potreste fare un errore. 
Ma Questa è sviluppata, la foto è chiara. Quello era tramite il Profeta; questo è 
tramite Suo Figlio. Quello era tramite un negativo, questo è tramite un Positivo. 
Amen. Lo vedete? Non c’è modo di perdere. È una cosa Positiva, oggi per mezzo 
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di Suo Figlio. Oh, quant’è Meraviglioso! …ch’Egli ha costituito erede… (oh, my) 
…Erede di tutte le Cose,…  
106 Cos’era? Era una nomina. Oh, ascoltate. Lui fu costituito, Cristo lo fu, erede 
di tutte le cose. Oh, il Diavolo lo sapeva, dal giardino d’Eden, vedete, quando il 
Diavolo lì udì quella Parola quel giorno, nel giudizio di quelle persone. Disse: 
“Poiché venite dalla polvere; polvere ritornerete; e la Progenie della donna 
schiaccerà la testa del serpente”. Una Progenie promessa.  
107 satana aspettava costantemente quella Progenie. Quando Abele nacque, lui 
disse: “Eccoti, ecco la progenie”. E uccise Abele. Suo figlio, Caino, uccise Abele. 
E non appena Abele morì, disse: “Ho la Progenie”. Lo uccise. Disse. “Ce l’ho”.  
Ma, la morte di Abele, la nascita di Seth fu di nuovo la Risurrezione. Osservate 
come vengono tramandate.  
108 Quella linea di Seth, fu tramandata, un umile uomo giusto; proseguì 
attraverso Enoch; proseguì fino a Noè, fino alla fine della distruzione 
antidiluviana.  
109 Osservate la linea di Caino, divennero persone abili, istruite, scienza. Non 
dice la Bibbia…Non disse Gesù, che: “I figli di questo mondo sono più avveduti 
dei Figli del Regno”? Guardate oggi il lato di Caino ancora oggi: abili, istruiti, 
scettici, molto religiosi; vedete, molto religiosi, però scienziati, costruttori, 
grandi uomini.  
110 Prendete i grandi uomini. Osservate Thomas Edison, molti grandi uomini. 
Osservate Einstein, le cosiddette menti del mondo, oggi, le menti del mondo. Ma 
noi non cerchiamo di usare le menti. Lasciamo che la Mente che era in Cristo sia 
in noi, e guardiamo a questa Parola, e chiamiamola così.  
111 I medici, sebbene rendiamo loro onore con qualsiasi cosa abbiamo, però la 
maggior parte è scettica, agnostica. Osservate oggi le persone abili ed 
intelligenti. Sono su quella parte laggiù, la parte di Caino.  
112 Ma osservate gli umili e i mansueti. Lì è di nuovo la vostra Risurrezione. Oh, 
benedetto sia il Nome del Signore. Ecco. Notate. … Lui lo fece erede di tutte le 
cose, mediante il quale pure ha creato i mondi; Chi creò i mondi? Cristo. “Cristo 
creò i mondi?” Sissignore. Andiamo un po’ più avanti. Il quale, essendo lo 
splendore della sua Gloria e l’Impronta della sua Presenza,… Lo Splendore 
della Gloria di chi? Della Gloria di Dio. L’Impront a di Quale Presenza? Di Dio. 
Oh, amo questo! …o l’Impronta della sua Essenza e sostenendo tutte le cose con 
la Parola… Ecco. La Parola, che sostiene tutte le cose. Gesù disse, in Matteo 24: 
“Cieli e terra passeranno, ma le mie Parole non passeranno mai”. Lui sostiene 
tutte le cose. … 
…116 Ora, voglio cercare… se non vado oltre a questo, il resto d’esso è 
semplicemente magnificare Cristo. Quel che Paolo dice qui, come nell’11° 
capitolo, e tutto tratta del parlare del mondo. Lui disse: “A quale Angelo disse 
Lui: ‘Tu sei Mio Figlio, oggi Ti ho Generato’?” Vedete?  
117 “Alla fine del mondo, loro periranno. Il mondo perirà. Ma il… E tutte le cose 
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del mondo periranno. E le ripiegherebbe come una veste. Sarebbero vecchi, e 
mutati, e sarebbero passati. ‘Ma Tu rimani. Tu rimani per sempre. Tu sei Mio 
Figlio. Oggi Ti ho generato, e non perirai mai, seduto alla destra della Maestà’”. 
Cosa significa Destra? Non che Dio abbia una mano destra sulla quale sieda 
qualcuno. Destra significa la “Potenza e Autorità”, che ha l’autorità di ogni cosa 
in Cielo e in Terra. E tutti i Cieli e la Terra sono stati fatti da Lui.  
118 Ora, Chi è questo grande Individuo, questo grande Tipo? Cristo. Qui, Dio 
nel Padre, Figlio, e Spirito Santo, non è… È una trinità, ma non è una trinità di 
persone. È una trinità d’Ufficio, di un solo Dio.  
119 Lui era il Padre che guidava i figli d’Israele. Quello era il Suo ufficio, il 
grande YHWH Padre. E Lui abitò sulla terra, chiamato il Figlio. E ora Lui abita 
nella Sua Chiesa, chiamato lo Spirito Santo. Non tre Dèi; un Dio in tre uffici: 
Padre, Figlio, e Spirito Santo. Le persone cercano di renderLo tre diversi Dèi, 
Dio il Padre. Ecco la ragione, i Giudei, non potreste mai… Non porterete mai 
questo ad un Giudeo, no, quello lì. Non può. Ha un comandamento, che: “Io 
sono Un solo Dio”. C’è solo un Dio. 
129 Ora, ecco cosa accadde. Oh, scusatemi. Io continuo su questo, questo mi porta 
proprio dove io l’amo. Vedete? Il Logos, e questa grande Fonte, questa grande 
Fonte di Spirito che non aveva inizio né fine; questo grande Spirito iniziò a 
prendere forma, nella creazione, e il Logos che uscì da Essa era il Figlio di Dio. 
Era la sola forma visibile che avesse lo Spirito. Ed era una Teofania, che 
significa un corpo, e il corpo era simile ad un uomo.  
130 Mosè Lo vide quando passò per il… vicino alla Roccia. E Lo guardò, disse: 
“Era simile alla parte posteriore di un uomo”. È lo stesso tipo di Corpo che 
riceviamo quando qui moriamo. “Se questa tenda terrena viene disfatta, ne 
abbiamo già una che aspetta”. Era Quella. E quella era la Teofania che era il 
Figlio di Dio. Quel Figlio, quel Logos, divenne carne, perché noi fummo messi 
nella Carne. E la Teofania, il Logos, divenne Carne, qui in mezzo a noi, e non 
era nient’altro che il luogo di dimora, poiché quell’intera Fonte dimorava in Lui. 
Oh, lo vedete? EccoLo. Era Lui, che, in…  
131 Guardate qui. Sfogliamo ora rapidamente in Ebrei, al 7°Capitolo, solo per 
un momento di Grazia, se Dio vuole. Vediamo qui che aspetto ha ora. 
Abrahamo! Quanto tempo abbiamo? Abbiamo dieci minuti. Benissimo. 
Afferriamo questo, poi lo completiamo la prossima, la prossima, ovvero 
domenica, se il Signore vuole.  
132 Abrahamo ritornava dalla battaglia del re. Poiché questo Melchisedec, re di 
Salem,… Quanti sanno qui, chi, cos’era Salem? Gerusalemme. …Re di Salem, 
principe dell’Iddio Altissimo, che andò incontro ad Abrahamo quand’egli 
tornava dalla sconfitta dei re e lo benedisse; ascoltate. A cui Abrahamo diede 
anche la decima d’ogni cosa, il quale in prima, secondo la interpretazione del suo 
Nome, è il Re di Giustizia,… poi anche il Re di Salem, vale a dire il Re di pace; 
Senza padre, senza madre, senza genealogia, senza Principio di giorni né fin di 
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vita;…   
133 Un Re scese da Salem, e incontrò Abrahamo che veniva dalla battaglia dei 
re. E questo Re non aveva padre, non aveva madre, non aveva Principio di 
giorni né fin di Vita. Chi incontrò Abrahamo? Ora pensateci. Non aveva padre; 
non aveva madre. Non aveva un tempo di inizio, e non ha un tempo in cui finirà, 
perciò quello stesso Re di Salem deve essere vivo oggi. Amen. Lo vedete? Era 
quella Teofania che era quel Figlio di Dio. Cos’è Salem? Quella Gerusalemme 
che è Al Di Sopra, che Abrahamo, essendo benedetto, stava cercando, trovando, 
cercando di trovare la Città il cui Costruttore e Fattore era Dio. Andò attorno 
con pelli di pecora e pelli di capra, ovunque, bisognoso, vagando, e cercava una 
Città il Cui Costruttore e Fattore era Dio. E incontrò il Re di quella Salem, 
scendendo, e Gli pagò la decima di tutto il bottino. Amen. Era Lui. Oh, Fratello 
Graham, era Lui. Era Lui. Abrahamo Lo vide di nuovo. Un giorno era seduto 
nella tenda. Guardò, venire lassù, e vide arrivare tre uomini.  
134 Sapete, c’è qualcosa di particolare riguardo ad un cristiano, egli riconosce lo 
Spirito quando Lo vede. Quando lui… Lui lo riconosce. C’è qualcosa di 
spirituale riguardo a ciò. Le cose Spirituali vengono distinte Spiritualmente. Lo 
sapete. Sì, lui riesce a distinguerlo, se è nato davvero. “Le Mie pecore conoscono 
la Mia Voce”.  
135 E lui riconobbe che c’era qualcosa di particolare. Corse fuori. Disse: “Entra, 
mio Signore. Siediti. Fermati un po’. Andrò a prendere un boccone di pane e lo 
metterò nella Tua mano. Laverò i Tuoi piedi. RiposaTi, poi prosegui per il Tuo 
viaggio, poiché Tu sei venuto per visitarmi”. Lassù nel paese arido, prendendo la 
dura via, la via con i pochi disprezzati del Signore. 
…138 E mentre mangiavano, continuavano a guardare verso Sodoma. E dopo 
un po’, si alzarono ed incominciarono ad allontanarsi. E disse, Abrahamo, disse: 
“Non me lo celerai”.  
139 “Non posso celarti quel che Io farò. Andrò laggiù. I peccati di Sodoma sono 
arrivati al Mio orecchio”. Chi era quell’Uomo? La polvere su tutti i Suoi vestiti, e 
seduto là mangiando la carne di un vitello, e bevendo latte di mucca, e 
mangiando delle focacce di granturco, e del burro. Chi è questo strano Tipo? 
Due, ovvero tre, seduti lì. La polvere su tutti i Suoi vestiti. Oh, sì: “Veniamo da 
un Paese lontano”. Sì, molto lontano. E così Lui disse…Bene, chi erano?  
140 Lui disse: “Non posso celarlo ad Abrahamo, considerando che lui è l’erede 
della terra”. Amen. “Io Rivelo i Miei Segreti”, in altre parole: “a coloro che sono 
eredi della terra”. Ecco dove la Chiesa oggi dovrebbe trovarsi. Proprio così. 
Afferrare i Segreti di Dio, sapere come comportarsi, e agire, e cosa fare, e come 
camminare, e come vivere. Noi siamo eredi della terra. Giusto. Lui Lo rivela a 
te, perché non terrà niente da parte. Ecco perché stiamo osservando queste cose 
venire a compimento. Il mondo dice: “Ah, è un mucchio di fanatismo”. Lasciate 
che lo dicano. L’erede della terra sa queste cose. [Punto vuoto sul nastro—Ed.] 
…poiché saranno chiamati figlioli di Dio. Benedetti coloro che sono mansueti: 
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perché essi erederanno la terra. Lui fa conoscere loro i Suoi Segreti, li Rivela 
loro, mostrando loro cosa fare e come vivere, abbandonando le cose del mondo; 
camminando piamente e vivendo piamente, in questo mondo presente, 
camminando insieme a Lui. Lasciate che il mondo dica quel che vuole.  
141 Così Lui disse: “Non posso celare questo Segreto ad Abrahamo, perché, 
considerando che lui è l’erede della terra. Ma”, disse: “scenderò a distruggere 
Sodoma. Sto andando laggiù”.  
142 “Cosa farai, Mister? Da dove vieni? Di che si tratta?”  
143 Venne a scoprire, Lui disse: “Ed un’altra cosa, Abrahamo, tu hai atteso 
venticinque anni per questa promessa che ti ho dato. Avevi già tutti i pannolini di 
stoffa, le spille ed ogni cosa per questo bambino, venticinque anni fa. Hai 
continuato ad aspettarmi. Ora ti visiterò, circa nel tempo della vita, in accordo al 
tempo della vita, il mese prossimo sarò con te”.  
144 E Sara, dietro nella tenda. E quest’Uomo aveva la schiena girata verso la 
tenda, parlando ad Abrahamo, così. E Sara fece: “Huh!”   
145 Egli disse: “Cosa ha fatto ridere Sara?” Oh, oh, oh! Che ne è di questo? Era a 
dir poco telepatia, non è vero? “Cosa ha fatto ridere Sara?” Sara disse: “No. Non 
ho riso”.  
146 Disse: “Oh, sì, hai riso”. Lei aveva paura. Tremava. Chi era Quello, da 
sapere quello che lei stesse facendo dietro nella tenda? Si tratta di Quello stesso 
Dio che è con noi oggi. Lo Stesso. Lui sa tutto. Vedete? Lo rivela solo quando ne 
avete necessità. Vedete?  
147 “Per cosa ridi?” Vedete, la Sua schiena girata. La Bibbia lo ha dichiarato, 
che: “La Sua schiena era girata verso la tenda”. Però, Lui lo sapeva. “Cosa fa lei, 
là dietro, facendo così, vedi?” Così, Lui disse: “Io ti visiterò”.   
148 Chi è questo strano Individuo? Sapete cosa accadde? Andò là fuori e svanì. 
E la Bibbia disse che Quello era l’Onnipotente Iddio, YHWH, quella grande 
Fonte, quella Teofania, quel Logos.  
161 Cosa accadde poi? Questo era Dio. E la ragione per cui divenne da Logos a 
Carne… Cosa? Come si…Cosa accadde? Cinque minuti prima, Lui era un… 
Era il Logos. Ma cosa fece? Solamente Si protese…  
162 Ora, i nostri corpi sono fatti di sedici differenti elementi del mondo. Lo 
sappiamo. È fatto di potassio, e un po’ di calcio, e petrolio, e luce cosmica, e 
atomi, e così via. Il tutto legato insieme, e costituisce questo corpo, che viene 
dalla polvere della terra. Mangiate cibo. Appena mangiate il cibo, quello si muta 
in…dalla polvere, ed esso è venuto dalla polvere, e continua. La vostra carne, 
per quanto riguarda la carne, non è diversa da quella di un cavallo, o di una 
mucca, o di qualsiasi altra cosa. È soltanto carne.  
163 E, ragazzo, tu glorifichi la carne; ma quello spirito ha dentro un’anima, 
fratello mio. Proprio così. Ma la tua carne è semplicemente polvere della terra, 
come l’animale. La tua carne non è più che di un animale. E se desideri la carne 
e le cose che vedi, desideri donne, desideri tutte queste differenti cose, rimani 
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ancora animale. Proprio così. Proprio così. Non dovresti farlo. Lo Spirito di Dio 
ti guiderà avanti e ti metterà su un piano più in alto di quello. È proprio così. 
164 Ora, e qui, questa grande Teofania che sta lì. Cosa? Quel Grande YHWH 
Dio, sapete cosa disse? Si allungò e prese una manciata di atomi, prese un po’ di 
luce, e la versò in Lui in questo modo, fece: “Whew”,  un Corpo, e semplicemente 
vi entrò dentro. È tutto.  
…167 Dio, e due Angeli, scesero quaggiù in carne umana, e bevvero il latte di 
una mucca, mangiarono burro di latte, e mangiarono pane di granturco, e 
mangiarono carne di vitello. Due Angeli e Dio. Lo ha detto la Bibbia. Era 
Melchisedec che Abrahamo incontrò, venendo dalla battaglia dei re. Era il Figlio 
di Dio.  
168 Proseguite, qui in Ebrei, al 7°, disse: “Ma fatto nell’ordine di rassomiglianza 
del Figlio di Dio”.  EccoLo. Fece tutte le cose tramite Lui. E andò là fuori, e mutò 
quella polvere di nuovo in polvere, e rientrò nella Gloria.  
169 E gli Angeli, non appena liberarono Lot e la signora Lot, e lei continuava a 
guardare indietro. Egli disse, disse loro di non farlo più. E rientrarono di nuovo 
nella Presenza di Dio.  
170 Ora, che grande speranza abbiamo in questa grande Fede che serviamo 
stasera! L’Iddio vivente, il YHWH, la Colonna di Fuoco, è con noi. Mostra Sé 
Stesso in Potenza, ed in Azione, e nella Magnificenza. Ha permesso che loro 
scattassero la Sua Foto, lo stesso YHWH. Il Figlio di Dio che venne da Dio, 
ritornò a Dio, e dimora nella Sua Chiesa per sempre. EccoLo.  
171 Ha i nostri nomi sul Suo Libro, con un giuramento fatto su Sé Stesso, poiché 
non c’è nessuno più grande su cui possa giurare, che ci risusciterà nell’Ultimo 
Giorno. “Chi mangia la Mia Carne, e beve il Mio Sangue, ha Vita eterna, ed Io 
lo risusciterò nell’Ultimo Giorno. Chi viene a Me, Io non lo caccerò fuori. Chi 
ode la Mia Parola, e crede a Colui che Mi ha mandato, ha Vita eterna, e non 
verrà in giudizio, ma è passato dalla morte alla Vita”.  
…174 Ecco tramite Chi Lui parla oggi, Suo Figlio. “Molte volte ed in molte 
maniere Ei parlò attraverso il Profeta, ma in quest’Ultimo Giorno attraverso Suo 
Figlio, Cristo Gesù”.  Egli parla ad ogni cuore umano che ha chiamato. E se avete 
mai sentito la Sua Voce o L’avete udito bussare al vostro cuore, per favore non 
respingeteLo.  
…177 Proprio come era in Davide, quando disse: “Non permetterò che il Mio 
Santo veda la corruzione, nemmeno lascerò la Sua anima all’inferno”. E il Figlio 
di Dio prese quelle Parole da quel Profeta, ed andò dritto nel cuore dell’inferno. 
E disse: “Distruggete questo Tabernacolo, e Io Lo riedificherò in Tre Giorni”. E 
lo fece, perché la Parola di Dio non può fallire. Nemmeno uno iota può fallire. 
Quanto ringraziamo Dio per questo, questo grande Urim Thummim, e per 
sapere che le nostre esperienze stasera, Signore, sfolgorano qui su questa Bibbia! 
Siamo nati di nuovo, abbiamo lo Spirito Santo. 
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EPOCHE DELLA CHIESA 
MINISTERO DEL FIGLIOL DELL'UOMO 

Chi è questo Melchisedec? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-2-1965 
156 Ora noi abbiamo avuto duemila anni d'insegnamento, passando dalla chiesa 
Cattolica Romana, dopo gli Apostoli. Poi siamo passati dalla chiesa Cattolica 
Romana, dalla Greca, e così via, fino all'Epoca di Lutero, e di Wesley, e di altre, 
passando per novecento organizzazioni diverse. Si sono avute tutte queste 
Epoche, l'Insegnamento. Ora Egli promise, poco prima che venisse il Tempo 
della Fine, che si sarebbe ripresentata l'immagine di Sodoma e Gomorra: "Come 
fu nei giorni di Sodoma, così sarà nella venuta del tempo della fine, il Figliolo 
dell'Uomo Si Rivelerà Nuovamente".  [Punto vuoto sul nastro—Ed.] "Ancora un 
po' e il mondo non Mi vedrà più; ma voi Mi vedrete, poiché Io", pronome 
personale, "Io sarò con voi, anche in voi, fino al compimento, alla fine del mondo. 
Sarò con voi". Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Capite?  
157 Vedete, il Samaritano era, effettivamente, dal mio sermone di ieri sera, era 
Agar, vedete, un Simbolo Pervertito. Il Giudeo era Sara, o era Sara-ita. Ma il 
Gentile è di Maria, la Progenie Reale, la Progenie Reale d'Abrahamo.  
158 Ora è Promesso che in questi Ultimi Giorni, che, questo stesso Dio, questo 
stesso Cristo, sarebbe ritornato e Si sarebbe Rivelato quale Figliolo dell'Uomo. 
Perché? Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. E se Egli avesse permesso e dato a 
quei Giudei quel Segno Messianico con cui passare, e in seguito fosse venuto alla 
fine dell'Insegnamento dei Gentili e li avesse lasciati entrare con la loro teologia, 
Egli sarebbe stato ingiusto. Egli deve fare la stessa cosa, perché la Bibbia ha 
detto, in tre-... Ebrei 13:8: "Egli è lo Stesso". Ed Egli ha Promesso in Malachia 4, 
e tutte le diverse Scritture, che, negli Ultimi Giorni, la chiesa si sarebbe seduta 
esattamente come lo è oggi, e così pure il mondo.  
159 Osservate il mondo d'oggi. Osservate la condizione di Sodoma. Considerate i 
terremoti nei diversi luoghi, e le cose che hanno luogo. Osservate la chiesa e la 
confusione di Babilonia in cui si trova. Osservate il suo messaggero, un Orai 
Roberts e un Billy Graham. G-r-a-h-a-m, la prima volta che abbiamo mai avuto 
un messaggero, per tutte le chiese, il cui nome sia mai finito in h-a-m, come 
Abraham. In A-b-r-a-h-a-m vi sono sette lettere, in G-r-a-h-a-m vi sono sei 
lettere. Per chi è? Per il mondo. Sei è numero d'uomo. L'uomo fu creato il Sesto 
giorno. Ma Sette è il numero di Dio.  
160 Ora guardateli laggiù a Sodoma. E ci sono i loro Messaggeri laggiù per 
parlar loro. Ma dov'è allora la Progenie Reale d'Abrahamo? Dov'è il loro Segno, 
che Egli affermò? "Come fu nei giorni di Sodoma", in cui Dio scese e fu 
Manifestato in Carne Umana, e riferì ciò che Sara stava pensando in fondo al 
cuore, nella tenda dietro di Lui, l'Ultimo Segno prima che il mondo Gentile 
venisse distrutto dal fuoco. E la Chiesa ha ricevuto il suo Ultimo Segno prima 
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che il mondo intero sia distrutto, che questo regno Gentile sia distrutto col fuoco 
e con l'ira di Dio. Lo credete? [La congregazione dice: "Amen".—Ed.]  
161 Quel Melchisedec era Carne, rappresentò Se Stesso in un Corpo Umano; e 
poi più tardi fu Fatto Carne. Ed ora, stasera, Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in 
Eterno. Lo credete? [La congregazione dice: "Amen".—Ed.]  
162 Chi dunque è questo Melchisedec, cioè lo stesso ieri, oggi... "Non ebbe mai 
padre, non ebbe mai madre; non ebbe mai principio di giorni, Egli non ebbe mai 
alcun termine di vita". Ed incontrò Abrahamo, e quale genere di segno eseguì? 
Quando in seguito fu Fatto Carne, Egli disse che si sarebbe ripetuto prima del 
Tempo della Fine. Lo credete? [La congregazione dice: "Amen".—Ed.] Io lo 
credo. ["Amen".] Preghiamo.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-4 
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FUMARE E' PECCATO - PAROLA/FILTRO DI UN UOMO 
ASSENNATO 

 
MESSAGGI DI RIFERIMENTO 

Filtro di un Uomo Assennato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
I FIGLI DI DIO NON ACCETTERANNO UN SOSTITUTO RELIGI OSO 

ESSI VOGLIONO LA PERFETTA PAROLA CHE MANIFESTA DIO 
LA PAROLA DELL'ORA MANIFESTATA NELL'EPOCA 

Filtro di un Uomo Assennato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 
129 Il Filtro di un uomo Assennato, di religione; e sto pensando di Filtrare ora la 
religione. Quando il Filtro di un uomo Assennato dà il Gusto a un Uomo Santo, 
vedete, Esso soddisfa il suo Gusto. Lui vede che Gesù Cristo è lo stesso ieri, oggi, 
e in eterno. Eccolo. Lo vediamo proprio davanti a noi, che fa le stesse cose che 
Egli fece; ciò soddisfa il Gusto dell’Uomo Santo, il suo Pensiero.  
130 Egli sa allora che è passato dalla morte alla Vita. Ed egli ama, e esso ama 
che il mondo… sia confermato, e vuole che la Parola sia Confermata e 
Rivendicata. In ogni Epoca egli L’aspetta, perché è un Uomo Santo ed ha un 
desiderio di Vedere Dio. Altri vogliono solo unirsi alla chiesa. Quest’uomo vuole 
vedere Dio. Egli non Lo vede in un mucchio di credi. Non Lo vede nelle grandi e 
belle canne di organi, né nelle cattedrali, e in alte croci, né in eruditi raffinati 
con i loro colletti girati. Egli non Lo vede nella teologia e in un teologo. Egli vede 
Lui nella conferma della Sua Parola. L’ho visto nei falò di guardia di Ciò. I miei 
occhi hanno visto la Gloria della Venuta del Signore; Egli calpesta la vendemmia 
dove è stata accumulata l’uva dell’ira; Egli ha sciolto i fulmini fatali con la Sua 
terribile Spada Rapida; La Sua Verità continua ad avanzare. (Lo farà, fino alla 
fine. Sissignore.)  
131 Vedete cosa voglio dire? Un Filtro, l’uomo… Ovvero, il Filtro di un uomo 
Assennato; un uomo che vuole stare nella Presenza di Dio. Qual era il Filtro di 
Dio? La Sua Parola. “Il giorno in cui ne mangiate, quel giorno morrete”. Non 
importa cosa avviene qua fuori; non passate quella Parola. “Lavati mediante le 
Acque della Parola”, il Filtro di un uomo Assennato. Non una denominazione, 
non un credo, non una chiesa, non una cattedrale; bensì il Filtro di un uomo 
Assennato, perché sarete giudicati mediante la Parola. Un uomo Assennato lo 
penserà. Un uomo stolto, o un Gusto del mondo, prenderà proprio tutto, un 
sostituto. Perché il sostituto quando c’è Uno Reale.  
132 Pensate, pensateci solo un minuto. Una donna che parla in lingue, coi capelli 
tagliati e il Rossetto, e poi la chiesa si attiene ancora a ciò, che quella è l’evidenza 
dello Spirito Santo.  
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133 Oppure un predicatore di un seminario o di qualche scuola Biblica, che usa 
il battesimo trinitariano, o che si compromette con la Parola, per un credo o 
denominazione. È quello il Filtro di un uomo Assennato? Non come lo vedo io, 
fratello. È un uomo stolto che aspira attraverso quello. Proprio così. Potreste 
immaginarlo? Invece di usare la Parola di Dio come un Filtro per la sua Anima; 
permette che quel vecchio credo e la denominazione gli si accumuli in testa così, 
invece di prendere la Parola di Dio come un Filtro. E poi egli è tutto 
contaminato, e permette loro di cagionare dentro di lui le dottrine degli uomini, 
facendo cose che “quasi seducono gli stessi Eletti”, e tralasciano la Parola. 
Quando, egli potrebbe aspirare per la sua stessa Anima, se ci fosse qualcosa lì 
dentro tramite cui aspirare. Ma se quel seme predestinato… Non mancate 
questo. Se quel seme Predestinato non è lì dentro, non aspirerà da Lì, perché 
aspirerà per il suo desiderio.  
134 Se è un fumatore vuole il Gusto di un fumatore, e se lui tenesse in pugno un 
bastone… Io dico: “Succhiati il dito”,  e lui stesse lì succhiandosi il dito. [Il 
fratello Branham succhia il dito, per illustrare_Ed.]  
135 Beh, lui direbbe: “Questo è sciocco”. Perché? Il suo Gusto è per la nicotina. 
Così, lui non è un uomo Assennato. Vedete? Ma tu dici: “Io non Gusto, non 
gusterò niente. Voglio gustare il tabacco. Io non Gusto niente”.  
136 Dategli una molletta per la biancheria e fatelo aspirare su quella. Vedete? 
Certo, fatelo aspirare su quella. Egli dice: “Io non Gusto niente”. Per che cosa vi 
aspiri allora? Tu hai un desiderio di gustare la nicotina. E quando state 
aspirando su un credo di chiesa, e ancora voi donne portate capelli tagliati, facce 
imbellettate, e sono vestite sexy; e tu uomo le guardi, e tutte queste altre cose, e 
vi comportate nel modo in cui fate. Che cos’è? Cosa c’è lì dentro? Il mondo è 
ancora là dentro, e avete un Gusto. Voi state succhiando su esso per un Gusto. 
137 “Io vado in questa chiesa; non si menziona mai questa cosa. Non si dice niente 
su questo, niente su quello. Nessuna di queste cose viene proposta. Il nostro 
predicatore è dalla mente più larga di quello. Noi non diciamo cose così”. Che 
cos’è? Tu hai il Gusto del mondo per cui stai aspirando. Esatto!  
138 Ma una donna assennata non prenderà quella roba simile. Lei sa che deve 
essere Santa. E la sola cosa che voi potete tirare attraverso la Parola di Dio è lo 
Spirito, la Potenza Vivificante onde far sì che la Parola Stessa, la quale è in voi, 
viva per Manifestare Gesù Cristo nell’Epoca in cui vivete. Alleluia! Fratello, se 
questa non è la Verità, non so che cos’è la Verità. Ho perso il senno se questa 
non è la Verità.  
 

ESEMPIO DI ESAU' E GIACOBBE, DI EVA, DI GIUDA 
VENDITA DEL DIRITTO DI PRIMOGENITURA 

VERI MINISTRI DI DIO 
DIFFERENZA TRA COLOMBA E CAROGNA 
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Filtro di un Uomo Assennato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 
116 Essi sono come Esaù, apparentemente vanno bene. Esaù era religioso 
all’esterno. E quando si arriva alla religione, sembrava essere più religioso di 
quanto lo era Giacobbe. Sembrava essere un uomo migliore di quanto lo era 
Giacobbe, tranne l’interno di lui, quello che lui era. Apparentemente era 
religioso, ma il suo pensiero non era Filtrato. Non pensava correttamente della 
Primogenitura. Lui non pensava che Dio, che la Primogenitura significasse tanto 
quanto Dio disse che significava. Egli era là, disse: “Sono affamato, che 
differenza fa con la vecchia Primogenitura, puoi averla se la vuoi”. Oh, my! 
Vedete? “Io vado in chiesa; sono proprio buono quanto te. La mia denominazione 
è proprio come… Beh, è una delle più grandi nel mondo. Mia madre vi 
apparteneva. Mio padre vi apparteneva. Tutto questo, quello e l’altro. Il mio 
pastore è stato istruito; ha il così e così”. Quello lo spedisce di tanto più lontano 
da Dio. Quello non è il Filtro di un uomo Assennato. Se lo fosse, come poteva 
Pietro essere stato mai quello che era, quando non sapeva firmare il suo stesso 
nome? Ma egli portava il Filtro dell’uomo Assennato. Notate, oh, my!  
117 Esaù pensava che quella Primogenitura non significava ciò che Dio disse che 
significava. Quella era la differenza tra la Vita e la morte. E così, come Eva e 
come Giuda, vendettero i loro diritti di Primogenitura per un a soddisfazione del 
Gusto della conoscenza della civiltà. È esattamente per quello che Eva vendette i 
suoi diritti di Primogenitura. Vendette ciò per un piccolo assaggio di scienza, un 
piccolo assaggio di conoscenza mondana, una chiesa un po’ migliore, una classe 
di gente un po’ migliore, sarebbe chiamata oggi. Vedete? E Giuda vendette i suoi 
diritti di Primogenitura per trenta pezzi d’argento , e si guadagnò alcuni dollari 
extra. “La mia congregazione può pagarmi meglio quassù, e predicherò proprio 
quassù”. Vedete? “Così se divento un predicatore, ebbene…”  
118 Essi dissero: “Fratello Branham, noi crediamo che il Messaggio è la Verità, 
ma non possiamo accettarLo. Se lo facessimo, beh, dove predicheremmo?” Huh! Il 
mondo, fratello, quello è la parrocchia. Certamente. “Beh, nessuno dei fratelli mi 
sosterrebbe”. Io non mi aspetto che nessuno dei fratelli mi sostenga. Mi aspetto 
che Gesù Cristo mi sostenga, perché Egli Lo ha sostenuto. Egli è Colui che Lo ha 
detto.  
119 E quando il vero diritto di Primogenitura, il Sangue, ha Filtrato fuori 
mediante la Parola; e tutto il peccato, il mondo, e la chiesa, e le denominazioni, e 
il settarismo, sono lasciati fuori. Istruzione, civiltà, chiesa, denominazione, 
sistema, il peccato di tutti i tipi è lasciato fuori quando un uomo Assennato 
prende il Filtro di un uomo Assennato, a parere di Dio.  
...166 Se siete una Persona Assennata, siete Predestinati, ovvero Filtrati Prima 
della Fondazione del Mondo.  
167 E se un ministro denominazionale ascolta questo, spero che lui prenda il 
Filtro dell’uomo Assennato, se è un ministro denominazionale. Allora lui getterà 
quel pacchetto denominazionale che è certo di perire, perché è la parola 
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dell’uomo; e accetterà la Parola Filtrata di Dio che non può mai fallire né 
passare, ed Essa soddisferà il Gusto dell’uomo santo. E, come Giacobbe, 
sacrificherà tutto il mondo e gli appetiti di ogni denominazione o fama, che c’è 
nel mondo, dove puoi essere vescovo, cardinale, sia che puoi essere un presbitero 
di stato, o un pastore di qualche grande chiesa. Tu sacrificherai tutto quello che 
c’è. Non come Esaù, per diventare parte del mondo; ma come Giacobbe, darai 
ogni cosa che hai per ottenere la Primogenitura, il Filtro dell’uomo Assennato; 
perché Esso ti darà il Gusto dell’uomo santo. E ti soddisferà. E sarà 
soddisfacente, e santificherà con l’Eterno Gusto della santa bontà di Dio.  
168 Ricordate, Satana fece il primo buco col punzone attraverso la mente di Eva, 
ossia il suo pensiero, per fare passare il Gusto della sua sapienza e della sua 
conoscenza.  
…169 Ora, pensate a questo. Sto concludendo. Satana fece il primo buco col 
punzone attraverso, perché tutto ciò che lei poteva tirare era la Parola. Quello 
era lo Spirito attraverso la Parola di Dio, perché lei disse: “Finché respiri 
attraverso questo Filtro, non morrai mai; ma prendi un respiro di questo qua fuori, 
tu morrai”.  Vedete?  
170 E Satana disse: “Ma tu non sai niente qui. Ma fai un piccolo assaggio di 
questo qui, e allora lo saprai; sarai come Dio. Vedi, Lui conosce il giusto e l’errato; 
tu no. E se farai solo un piccolo assaggio di questo”. E lei gli permise di farvi un 
buco col punzone, solo un piccolo buco.  
171 Ora vedete perché dico… Voi dite: “Perché non insegni alle donne, e così via, 
come ricevere i doni e cose del genere?”  
172 Dissi: “Come posso insegnare loro l’algebra quando non vogliono affatto 
imparare il loro abbiccì?” Una piccola apertura è tutto ciò che occorreva. Lui 
prese la sapienza del mondo, e quando lo fece, ciò diede la morte all’intera 
famiglia, volendo gustare la sapienza.  
173 Ora guardate il Filtro, e certamente esprimeva il Gusto di lei. Il suo Gusto 
era per il mondo; ecco ciò che lei ha. Ecco ciò che è oggi. Essi amano il mondo e 
le cose del mondo, con una Forma di Pietà, ma rinnegandone la Potenza. Vedete, 
satana li lascerà parlare in Lingue; li lascerà gridare, lascerà che abbiano servizi 
di Guarigione Divina; lascerà loro fare tutte queste specie di cose.  
174 Egli dice: “Molti verranno a Me in quel Giorno, e: ‘Signore, non ho io 
cacciato diavoli, non ho io fatto tante cose, fatto questo?’” Egli dirà: “Io non ti 
conobbi giammai, tu operatore d’iniquità”. Quando la Parola è stata messa 
proprio davanti a te e nondimeno hai aspirato quel vecchio Filtro del mondo, 
vedi, mostra il Gusto che era nel cuore.  
175 Le colombe non possono mangiare una carogna. Esse non riescono a 
mangiarla. Non hanno alcuna bile. Un corvo può mangiare il seme come una 
colomba e può mangiare una carogna come un corvo, vedete, perché lui è un 
ipocrita. Ma una colomba non è formata come qualunque altro uccello, ed ecco 
perché Dio Si rappresentò come una Colomba che scende dal Cielo. Vedete? 
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Essa non può sopportare la puzza di una carogna. Essa non è un avvoltoio; la 
ragione, essa non ha alcuna bile. Non potrebbe digerirla. La ucciderebbe, se la 
mangiasse. E una colomba non deve mai fare un bagno. Il corpo di una colomba 
emette olio dall’interno, che la mantiene pulita. È una vita che si trova nella 
colomba; che genera in essa un olio che tiene pulite le piume. E così è un 
cristiano; c’è una Vita dentro di loro che li tiene puliti. Ciò è Filtrato.  
176 Oh, notate! Ora guardatelo… al Filtro, e certamente ne potete vedere il 
Gusto, di quel che fanno oggi.  

 
LAODICEA CIECA 

AGGIUNGERE O TOGLIERE DALLA PAROLA 
I RELIGIOSI ISPIRATI ALL'ORGANIZZAZIONE E DUNQUE 

ALL'ECUMENISMO 
SPIRITO SEDUCENTE 

EPOCA DELLA VISTA-OCCORRE ACCETTARE MALACHIA 4, PER  LA 
VISIONE DELLA PAROLA E LA FEDE RAPITRICE 

Filtro di un Uomo Assennato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 
142 Cieca Laodicea! Quanto ciechi possiamo diventare! Cieca Laodicea, la guida 
dei ciechi di questa epoca, sotto falsa pretesa, sotto falsi credi, sotto dogmi che 
sono falsi, sotto la denominazione che è falsa, sotto libri di credo che sono falsi. 
Oh, cieca Laodicea, che guidi i ciechi, siete tutti diretti verso la fossa!  
143 Cambia il tuo Filtro stasera, predicatore. Non tirare quella nicotina 
denominazionale dentro il tuo sistema, di dogmi e credi, il che Gesù disse: 
“Chiunque aggiungerà una parola a Essa, o toglierà una Parola da Essa”. 
Quando dici alla tua congregazione che per loro è corretto fare quello, e a quegli 
uomini di fare quello, e tutte queste cose, quello e l’altro; purché restino fedeli a 
questo e fanno quello, e tengano questi credi e cose simili, non ti vergogni di te 
stesso? “Farisei ciechi”,  disse Gesù.  
144 E come gridava Gesù: “Farisei ciechi”, lo Spirito Santo nel mio stesso cuore 
stasera grida: “Cieca Laodicea! Quanto spesso Dio ti avrebbe dato un Risveglio! 
Ma ora è giunta la tua ora, è troppo tardi ormai. Come hai riso e ti sei fatta beffa 
delle persone che Dio ti ha mandato! Ma ora il tuo tempo è giunto. Oh, Stati Uniti, 
Stati Uniti, come Si sarebbe librato Dio sopra di te come una chioccia fa la sua 
covata, ma non hai voluto”. Ora questa Voce va da costa a costa, da nord a sud, e 
da est a ovest. Come Dio Si sarebbe librato sopra di te, ma non hai voluto! Ora il 
tuo tempo è giunto.  
…148 Oh, my! Notate come agiscono oggi in quelle chiese. Aspirano le persone 
attraverso quei Filtri denominazionali, dentro il concilio ecumenico. Perché? 
Perché? Perché ciò dà loro il desiderio del loro cuore, l’organizzazione. Hanno 
un Gusto per l’organizzazione. Essi lo faranno.  
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149 Ogni volta Dio mandava un Risveglio, e, essi, che cosa hanno fatto? Lo 
organizzano. È esatto? Quindi prendono il loro tipo di Filtro, perché hanno un 
grande Gusto. Ed ora Dio sta per dare loro il desiderio del loro Gusto. Egli sta 
per dare loro… Essi li stanno aspirando proprio dentro il Concilio Ecumenico, e 
in questo caso ottengono dunque il loro Gusto organizzativo. Se lo meritano.  
150 Oh, chiesa di Laodicea, non essere sedotta in questa epoca, dai loro inganni. 
Oh, Pentecoste, sei entrata in Laodicea, sei parte di Laodicea, la chiesa morta; 
attraverso la Metodista, la Battista, la Presbiteriana, solo una forma rituale. Ma 
voi Pentecostali, che potreste ancora dire una volta ogni tanto “amen”;  che 
potete trascinare un sacco di musica sul podio, e avere donne coi capelli tagliati 
che danzano dappertutto, e credere ancora nella guarigione Divina; quanto 
spesso Dio vi avrebbe preso, ma avete preso un altro Filtro, un Filtro 
denominazionale. Quanto spesso Dio vi avrebbe preso!  
151 Quanto è stato seducente! Matteo 24:24, Gesù disse che il… “Sedurrebbero 
gli stessi Eletti se fosse possibile”. Quanto vi siete vicino, proprio come Eva, 
tralasciate solo una o due piccole cose che non volevate ricevere, perché vi siete 
organizzati e non potete riceverLa. Questo è tutto ciò che ci vuole. Potreste 
proprio anche prendere l’intera cosa, “Perché a trasgredire il minimo, si è 
colpevole del tutto”. Oh!  
152 Pentecoste, Pentecoste, passa il tuo pensiero per il Filtro di Dio, non per i 
tuoi sogni denominazionali, e verrai fuori con il Gusto di un uomo santo, il vero 
Battesimo dello Spirito Santo.  
153 Potreste immaginare un uomo che permette a sua moglie di tagliarsi i 
capelli, indossare pantaloncini, o indossare calzoni, e dire che viene attraverso il 
Filtro di un uomo Assennato? Potreste immaginare un uomo che fa una cosa del 
genere?  
154 Potreste immaginare un predicatore che sta sul pulpito, perché è ben pagato 
da una congregazione che gli dà un colpetto sulla spalla, lo chiama: “Dottore, 
Fratello, Reverendo”, e lo porta fuori a ogni specie di feste dove fanno il bagno 
mescolati, ed ogni altra cosa, sulle spiagge; potreste immaginare un uomo che 
pretende che viene attraverso il Filtro di un uomo Assennato?  
155 E alcune di quelle donne sul palco, coi loro vestiti al di sopra delle ginocchia, 
e tagliati così attillati e che mostrano ogni forma, ogni movimento che fanno, e la 
loro biancheria disotto che mostrano attraverso i loro vestiti; proprio così male 
come indossare pantaloncini, bikini, o qualsiasi altra cosa. Tu Pentecostale, 
ciechi predicatori laodiceani, quanto a lungo vi sopporterà Dio, non lo so. Sia… 
Dio sia misericordioso ai vostri occhi ciechi. Egli ha il collirio stasera, per aprirvi 
gli occhi, affinché possiate vedere.  
156 Come ho detto stamani, ci troviamo nell’Epoca della Vista, la parte 
superiore. Non ci sono altre facoltà al di sopra di quella in cui potete muovervi 
esternamente, per sapere. Voi, dal vostro naso, potete odorare; dalle vostre 
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labbra, potete parlare; dalle vostre mani, potete palpare e porgere; e i vostri 
piedi, e così via; ma non potete andare oltre i vostri occhi.  
157 Malachia 4 è venuto; la Vista! “E ci sarà Luce in sulla sera”. Oh, camminare 
nella Luce! Noi cammineremo nella Luce, una Luce meravigliosa, Che viene 
dove splendono le gocce di rugiada della grazia; Splende tutt’intorno a me di 
giorno e di notte, Gesù, la Parola, la Luce del mondo.  
158 Sissignore. Passaci attraverso, oh, fratello, e verrai fuori con il Gusto di un 
Uomo Santo, con lo Spirito Santo.  
…177 Guardate questa moderna chiesa. Guardate il loro Filtro. Potete vedere 
cosa amano. Vedete che cosa hanno. L’amore, cosa amano essi? Miss Laodicea 
che è diretta al Giudizio di Dio. Proprio così. L’amore, l’amore della chiesa oggi 
è per Laodicea, una grande organizzazione, un grande progetto, una grande 
cosa popolare, persone ben vestite, d’alta cultura, piene di sapienza, piene del 
diavolo, sotto la seduzione della chiesa di Cristo. C’è solo una parola che 
dovrebbe essere là dentro: “anti-Cristo”. Perché, tutto quello che Cristo insegnò, 
essi sono praticamente contro tutto; esatto, solo abbastanza da poter chiamarsi 
così.  
 

NON CREDIAMO E NON APPOGGIAMO LE GUERRE 
CREDIAMO ALL'AVVENTO DEL REGNO DI CRISTO E QUINDI A LLA 
TEOCRAZIA E ALL'AVVENTO DELLA CIVILIZZAZIONE CRISTI ANA 

Filtro di un Uomo Assennato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 
47 Come politica e guerra. Io non credo nella guerra. Non credo che noi tutti 
mai avremmo dovuto avere mai una guerra. Credo nel Grande Regno che Dio 
sta per portare, la Grande Civiltà che sarà riportata sotto il Suo Stesso Grande 
Dominio; non ci sarà mai un’altra guerra. Nazione non alzerà le lance contro le 
nazioni. Saranno tutti in pace. Pace Eterna.  
48 Così questo genere di civiltà porta guerra. E più civilizzati diveniamo, sotto 
questa, più guerra abbiamo. Uno cerca di essere più civilizzato dell’altro, e il più 
civilizzato fa più guerra. Vedete?  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-5 



     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Malachia 4 - Epoche della Chiesa e Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 78 

 

PORTE NELLA PORTA 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
Porte nella Porta, Flagstaff, Arizona, Usa, 6-2-1965 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
ACCETTARE OGNI PAROLA 

LA SPOSA-PAROLA 
RINVIARE AD UN ALTRO GIORNO E' GRAVE 
Porte nella Porta, Flagstaff, Arizona, Usa, 6-2-1965 

147 E se fossi un giovane uomo e trovassi una giovane donna; lei fosse bella, lei 
fosse una Cristiana? Lei mi renderebbe… Lei fosse molto qualifi-…[Spazio 
vuoto sul nastro—Ed.] Non potete in Essa trovare mancanza, ma dovete mettere 
da parte le tradizioni dell’uomo. Dite: “Oh, credo che Quello sia giusto. Vedo, 
disposto…” Ma dovete accettarLa. Voi… Allora quella donna diventa parte di 
me. Allora voi diventate parte della Parola, che è la Sposa. Se Egli è la Parola, la 
Sposa sarà una Sposa-Parola. Vedete, lo sarà certamente! Vedete, dovete 
accettarLa. Vorreste… Potreste dire quello che volete, potreste vantarvi del 
Presidente; ma di solito quando è la volta che Gesù viene alla nostra porta, noi 
Lo mettiamo da parte. Vedete, proprio non vogliamo avere nulla a che fare con 
Lui. Diciamo: “Ebbene, qualche altro giorno”.  

 
LA CHIESA CHE PASSA DAL GIUDIZIO DEI CRITICI 

RIMANERE POSIZIONATI E DIO CI PORTERA' NELLA SALA D ELLA 
CELEBRITA' 

ACCETTARE LA CORREZIONE - ESSERE CONDOTTI 
ESEMPIO DEL DIPINTO DELLA PORTA SENZA MANIGLIA ESTE RNA 

DIO BUSSA E NOI DOBBIAMO APRIRE 
BUSSA ATTRAVERSO IL MESSAGGIO 

DOMANDA E RISPOSTA 
CRISTO E' LA RISPOSTA 
UOMINI INDAFFARATI 

OSSERVIAMO CHI E' ALLA PORTA - SE E' UNA PERSONA 
IMPORTANTE 

Porte nella Porta, Flagstaff, Arizona, Usa, 6-2-1965 
118 Pensavo di poter ricordare il nome dell’artista che ha disegnato quel 
quadro, dipinto quel quadro, piuttosto, alla porta. Quando egli… Sapete, tutti i 
grandi quadri prima devono passare attraverso la linea, o, la sala dei critici, 
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prima di essere appesi nella Sala della Celebrità. Quel dipinto originale ora 
raggiungerebbe milioni di dollari.  
119 Ma, vedete, è come la Chiesa, deve passare attraverso la sala dei critici. Noi 
la attraversiamo. Sarete chiamati “Santi Rotolanti”, sarete chiamati ogni cosa. 
Ma se poteste solo tenere la vostra Posizione in Cristo, allora un Giorno Egli ci 
porterà nella Sala della Celebrità. Ma prima dobbiamo sopportare la critica. 
Ecco dove la nostra minoranza si trova, ecco dove si mostra. “Chi non può 
sopportare la correzione è un figlio illegittimo, e non un Figlio di Dio”. Non 
importa quanto si sia unito alla chiesa, e qualsiasi cosa abbia fatto, è ancora, se 
non può sopportare la correzione, è un figlio illegittimo, e non è un vero Figlio di 
Dio. Ma un vero, Genuino Figlio di Dio non dà importanza a quello che dice il 
mondo, ogni altra cosa è secondaria. È focalizzato su Cristo, e quello lo sistema. 
Sì. Qualsiasi cosa Cristo dice di fare, egli la farà. Ovunque va l’Agnello, essi sono 
con Lui, ovunque. E allora vedete la Sua Apparizione, la Sua Presenza, e ciò che 
Egli compie. Egli è sempre con il Suo popolo, la Sua Sposa. La sta Corteggiando. 
Un giorno ci sarà una Cena delle Nozze.  
120 E questo artista, comunque, quando passò attraverso i critici, un mucchio di 
critici si raccolsero attorno a questo artista. Non riesco a ricordare il suo nome. 
Sto cercando di pensare a Michelangelo, ma lui era lo scultore del monumento di 
Mosè. Ma non riesco a ricordare il suo nome. Ma, comunque, egli disse: “Il 
vostro quadro è eccezionale”, disse, “non potrei dire niente contro il quadro”. 
Disse: “Perché, Egli tiene in mano una lanterna, mostra anche che Egli viene, 
nella notte più buia”. Disse: “E poi Egli è alla porta, con il Suo Capo, il Suo 
Orecchio, così non sarà… sarà certo di non mancare la più debole chiamata. Egli 
ha il Suo Orecchio volto alla porta, e sta bussando alla porta”. Disse: “Ma, sa, 
signore, c’è solo una cosa che ha dimenticato nel suo quadro”.   
121 E all’artista, servì una vita per dipingerlo, disse: “Che cos’è che ho 
dimenticato, signore?”   
122 Egli disse: “Non importa quanto Egli bussasse, vede, ha dimenticato di 
metterci una maniglia. Non c’è maniglia sulla porta”.  Se noterete la porta, non c’è 
su di essa una maniglia.  
123 “Oh”,  disse l’artista, “l’ho dipinto così. Vede, signore”, disse, “la maniglia è 
all’interno. Lei è quella che apre la porta. Lei apre la porta”.  
124 Oh, per che cosa un uomo bussa alla porta di un uomo? Sta cercando di 
riuscire ad entrare. Sta cercando di entrare. Forse ha qualcosa che vuole dirvi o 
di cui parlare con voi. Ha un Messaggio per voi. Ed ecco perché le persone 
bussano alla porta l’uno dell’altro. Hanno qualche ragione per farlo. Quello non 
può accadere senza ragione. Non andreste alla casa di un uomo se non ci fosse 
qualche ragione per andare; se non altro, per far visita, portargli un messaggio, 
o qualcosa. C’è qualche ragione per cui un uomo andrà a bussare alla porta di 
un altro uomo.  
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125 Ovunque ci sia una domanda, ci dev’essere una risposta. Non potrebbe 
esserci una domanda senza una risposta. Così ecco che cosa cerchiamo nella 
Bibbia, queste domande del giorno, la Bibbia ha la risposta. E Cristo è quella 
Risposta.  
126 Ora, molte persone importanti hanno bussato a porte, giù lungo il corso 
della vita, e molti hanno bussato in tempi passati; e probabilmente, se il tempo 
prosegue, ce ne saranno molte ancora, persone importanti.  
127 Ora, la prima cosa, forse, se qualcuno bussasse alla vostra porta, se poteste, 
girereste attorno furtivamente e tirerete indietro la tenda, per vedere là chi c’è. 
128 Se siete indaffarati, come dichiariamo oggi: “Troppo indaffarati per andare 
in Chiesa; troppo indaffarati per fare questo. E, sapete, la mia chiesa non crede in 
quel genere di roba”. E, vedete, siamo un po’ fuori dell’Ordine della Parola , a 
volte.  
129 Ma tirerete indietro quella tenda, poi vorrete vedere chi si trova là. E se è un 
uomo di rilevanza, correrete velocemente alla porta.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-6 
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IL TEMPIO-CASA DI DIO E STANZE - UNA VITA NASCOSTA 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO  
Una Vita Nascosta, 6-10-1955, Chicago, Illinois, Usa 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SIMBOLI-OMBRE DEL VECCHIO TESTAMENTO PER 

RAFFIGURARE IL NUOVO 
LA REDENZIONE E LO SPIRITO SANTO PREFIGURATI 

QUESTA E' L'EPOCA D'ORO DELLA CHIESA 
NON SOLO IN PAROLE MA ANCHE IN MANEFESTAZIONE 

RIVELAZIONE DEI MISTERI NELL'ULTIMA EPOCA 
OLTRE IL VELO DOPO LE FASI DELLA NUOVA NASCITA 

SATANA E I FALSI CORRIDOI - CERCA DI BLOCCARE 
I VELI DELLA GRAZIA 

NON FERMARSI NELLE ORGANIZZAZIONI MA 
CONTINUARE A SALIRE NELLE ALTURE DELLA GRAZIA 

Una Vita Nascosta, 6-10-1955, Chicago, Illinois, Usa 
14 Adesso, Dio ha reso ciò così meraviglioso che nell'Antico Testamento, dove 
generalmente mi indirizzo per trovare un testo una volta ogni tanto… Egli ha 
fatto l'Antico Testamento in Parabole ed in Simboli per esprimersi ed esprimere 
le Sue Opere, in modo che le persone umili abbiano una concezione della Sua 
volontà e di quello che Egli ha fatto. Parecchie volte nell'Antico Testamento… 
Oh! Sono tornato là per Mostrare che l'Antico era una Figura del Nuovo. Dio 
l'ha sempre fatto e ciò che fa adesso nel Nuovo Testamento l'aveva Prefigurato 
nell'Antico Testamento. E tutti quelli che hanno trascurato Dio e che l'hanno 
abbandonato nell'Antico Testamento, li possiamo vedere tramite l'esempio che è 
arrivato a loro. E quelli che hanno osato avere fede in Jawhè e hanno avanzato 
nell'Antico Testamento, possiamo vedere ciò che è loro accaduto. Ed allora, 
facciamo la nostra scelta. E noi ringraziamo Dio per libertà in questa nazione ed 
un Luogo di adorazione dove noi tutti possiamo issare le nostre vele della Fede 
in Dio e prendere il volo lontano da questa terra. Sono contento di ciò oggi, 
perché ci sono molti luoghi dove non potete fare ciò. 
15 Adesso, per esempio, nell'Antico Testamento, Dio ha dato allora tutte queste 
Parabole ed Egli ha presentato le Sue Opere che erano delle Figure Simboliche 
per oggi, è dunque il solo modo per me di insegnare questa Bibbia. Le persone 
parlano di grandi parole greche ed altro, loro mi potrebbero bloccare facilmente 
su ogni genere di passaggi. Ma se io guardo indietro e vedo ciò che Dio ha fatto 
allora nella Prefigurazione, allora ho un'idea generale su ciò che Egli sta 
Facendo Oggi, perché ciò era un'Ombra. Se mi dirigo verso l'ovest e il sole si 
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alza a est, la mia ombra è davanti a me; e se non avessi mai visto me stesso o non 
avessi mai saputo a cosa somiglio, se ero un essere umano, avrei una 
rappresentazione della mia forma vedendo la mia ombra. E l'Antico Testamento 
è l'Ombra della venuta di Cristo, e tutto Prefigurava la Croce. E in Cristo si 
trova tutta la Redenzione di Dio, tutti i Suoi Piani, tutto il Suo Piano di Salvezza, 
tutto è stato Compiuto al Calvario. Ebbene, come è Meraviglioso nell'Antico 
Testamento, il modo in cui Dio ha Prefigurato questo Spirito Santo di cui noi ci 
rallegriamo oggi; il modo in cui Egli ha Prefigurato l'Ordine in questi convegni, 
come avremmo potuto radunarci ed avere Comunione Insieme. 
16 Là nel passato, vediamo come, proprio all'inizio della Chiesa, Dio aveva 
Prefigurato questo Luogo, dove oggi, penso, fratelli miei, Entriamo per questa 
nuova Benedizione. Ciascuno sa che siamo giusto… sembra un tempo preso in 
prestito. La Grande Benedizione della Guarigione Divina, i Poteri del 
Soprannaturale che si sono sparsi hanno recato un Risveglio che attualmente ha 
scosso il mondo con il più grande scuotimento che ci sia mai stato in tutti i 
Tempi. Non c'è mai stato un Tempo, in nessuna Epoca, in cui il Cristianesimo 
abbia scosso il mondo come l'ha fatto durante questi ultimi cinque o sei anni. 
Questo è vero. In ogni nazione, in ogni Luogo, alla radio, tramite gli evangelisti, 
tramite... Noi entriamo in differenti paesi dove le persone non Credono in Dio, e 
là si scopre che ci sono degli ordinari Missionari che hanno distribuito dei 
Trattati (ciò è una cosa buona), ma quando le persone vedono la Manifestazione 
del Soprannaturale, delle decine di migliaia di pagani cadono alla Croce e 
servono il Signore Gesù. È stato un Movimento Potente. 
17 Adesso, siamo rimasti per così lungo tempo su questo terreno, ed io credo con 
tutto il mio cuore che siamo sul punto di passare al di là di un altro Velo, da 
qualche parte dove i più Grandi Misteri di Dio saranno Rivelati alla Chiesa. Ed 
io stesso ho gli orecchi, gli occhi ed il cuore aperto per sentire il Messaggio non 
appena viene, ed esaminare ciò. Difatti, satana utilizzerà parecchi falsi corridori, 
ma lasciate semplicemente da parte ciò; ricordatevi, tutto ciò mostra 
semplicemente che c'è Qualcosa di Reale che sta per arrivare, quando voi vedete 
ciò. Perché satana farà di tutto, come ho detto ieri sera, per bloccare il vero 
gioiello di Dio non appena esce. Voi lo sentirete. Egli mise un ostacolo per 
catturare Abele. Ne mise uno per catturare Giuseppe, uno per catturare Gesù e 
così via, ed egli farà ciò, ne mise uno per catturare Mosè. Difatti, potete notare 
queste cose che satana utilizzerà per bloccare ciò. Ed è per questo che io credo 
che questi numerosi culti ed altro che noi vediamo sorgere dovunque nella 
nazione, siano solamente un'insegna luminosa per dire: “Fate attenzione, ciò 
arriverà”. 
18 Ho notato tra i nostri fratelli che molti tra voi, come sono entrato in mezzo a 
voi, persone del Pieno Vangelo, venendo io stesso dalla chiesa Battista ed avendo 
accettato la dottrina del Battesimo dello Spirito Santo come un'Opera distinta 
dello Spirito Santo… Ed io pensavo dunque che quando Martin Lutero ricevette 
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la Giustificazione per la Fede, disse fra sé che ciò regolava la domanda. Era la 
Luce per il suo Giorno. Ed egli ha Predicato ciò, ha creduto ciò, si è aggrappato 
a ciò, era la Luce di quel Giorno. Poi, si è passati dietro un altro Velo, un uomo, 
John Wesley… Quando il calvinismo ha cominciato a spazzare la nazione, le 
persone si sono messe a dire: “Ciò che Dio vuole fare, lo farà, non ci servirà a 
niente avere un Risveglio”. Dio suscitò John Wesley, ed Egli ha certamente 
schiacciato il calvinismo al punto dove ciò ha dovuto avere un buon equilibrio, 
con l'Opera della Santificazione, la Seconda Opera della Grazia. I Nazareni 
hanno continuato con ciò, e poi i Pentecostali sono giunti in seguito al Battesimo 
dello Spirito Santo, che raggiunge sempre le Altezze più Alte.  
19 Ed allora, quando i fratelli hanno ricevuto il Battesimo dello Spirito Santo, 
hanno detto: “Questo è l'apice; è tutto ciò che c'è”.  Ma fratelli, ciò è falso. 
Vedete? Non c'è un apice alla Potenza di Dio. Noi continuiamo costantemente ad 
avanzare; è una Fonte Illimitata di Dio  ed ancora non ha avuto un inizio, delle 
Benedizioni e dei Poteri riguardo ai quali non sappiamo niente. Ciò non è stato 
Rivelato neanche agli Arcangeli, ciò è davanti alla Sua Chiesa che crederà. “Le 
Cose che Occhio non ha Visto e che Orecchio non ha Udito e che non sono salite 
in cuor d'uomo, sono quelle che Dio ha preparato per quelli che lo amano”. Così, 
Saliamo e richiediamo i nostri diritti. Come Dio Apre le Porte e stende il tappeto 
di benvenuto, continuiamo ad andare nelle profondità più profonde e non 
stabilizziamoci mai in un Luogo per organizzarci, per raggiungere un punto 
dove questo sarà: “Noi crediamo questo ed è tutto”. Crediamo questo più tutto 
ciò che possiamo sentire da parte di Dio. Penso che ciò dovrebbe essere il motivo 
di ogni uomo ed ogni donna che ama il Signore Gesù, ricevere tutto ciò che si 
può ricevere dalla Sua mano generosa e misericordiosa. Quello è il mio cuore. Il 
motivo per il quale non ho aderito mai ad una qualsiasi organizzazione né preso 
posizione per qualsiasi gruppo, è perché io stesso volevo restare largamente 
aperto all'amore di Dio ed a ciò che Egli potrebbe darmi . 
 

L'ADOZIONE NELLA NUOVA NASCITA COMPLETA 
LO SPIRITO SANTO IL TUTORE 

NUOVA NASCITA E CRESCITA ALLA STATURA PERFETTA DI 
ADOZIONE 

ADOZIONE RISERVATA PER QUESTA EPOCA 
VERA ADOZIONE CONTRAPPOSTA AI FALSI CHE HANNO 

CERCATO DI ANTICIPARE QUESTA OPERA 
CERIMONIA DI ADOZIONE DEL FIGLIO 

SUGGELLO DEL PADRE E POSIZIONAMENTO 
POSIZIONAMENTO DEI MINISTRI CONTRAPPOSTO A 

QUELLO DEI FALSI IBRIDI 
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SIMBOLO PERFETTO DI ADOZIONE - GESU' CRISTO 
PIETRO, GIOVANNI E GIACOMO - FEDE, AMORE E SPERANZA  

MOTIVI DEI RITARDI DELL'ADOZIONE 
MINISTRO E CHIESA CELATI OLTRE IL VELO 

PREPARAZIONE DEI MINISTRI 
Una Vita Nascosta, 6-10-1955, Chicago, Illinois, Usa 

20 Ho notato una volta nella Bibbia (predico giusto per alcuni istanti adesso), 
che nell'Antico Testamento, quando un figlio nasceva in una casa, era un figlio 
quando nasceva. Diventava un figlio quando nasceva in una casa. E, in una casa 
ordinaria, tipica, in oriente, in quei giorni, si dava al figlio un Luogo ed un 
Tutore che allevava questo bambino. Paolo ne parla meravigliosamente nel 
Nuovo Testamento, dicendo come il Tutore doveva allevare il bambino e che noi 
eravamo... La Legge era un Tutore per portarci a Cristo. Ma, questo bambino, 
quando nasceva, era una Figura della Chiesa di oggi, coloro che sono Nati di 
Nuovo dallo Spirito Santo. Ed io Credo che Dio ha Istruito la Sua Chiesa sotto 
un Tutore, l'ha allevata, l'ha educata, fino al punto che adesso è Tempo che 
qualcos'altro arrivi . La Chiesa ha dovuto Crescere in questo Tempo. Ma molti 
tra noi che dovremmo essere degli insegnanti per altri, stiamo ancora a 
desiderare il latte puro della Bibbia. Vedete? Abbiamo bisogno di qualcuno che 
ci ammaestri, mentre dovremmo essere degli insegnanti. E per ciò, abbasso la 
mia testa per la vergogna, dicendo che vorrei conoscere di più su Dio di quanto 
io conosca. 
21 Adesso, c'è una cosa che credo fermamente, ed è che quando un bambino... 
La Bibbia mostra che nei giorni passati, quando si allevava un bambino, il 
Tutore teneva il padre informato sulla condotta del bambino. Ebbene, il Tutore, 
sotto questo aspetto, è stato lo Spirito Santo per la Chiesa e per i Pentecostali. Lo 
Spirito Santo che dà... E ricordatevi, questo bambino, indipendentemente da ciò 
che poteva accadere, era un figlio nato; malgrado tutto rimaneva un figlio. E 
quando un uomo è Nato dallo Spirito Santo, diventa un Figlio di Dio, perché ha 
avuto realmente una Seconda Nascita, una Rigenerazione che crea in 
quest'uomo qualcosa che non era là all'inizio. Ed ogni uomo che è Nato nella 
Casa della Fede diventa un Figlio. Poi, lo Spirito Santo Sorveglia questa persona 
e fa il rapporto a Dio sul suo Avanzamento. 
22 Ebbene, quando questo bambino diventava adulto... Adesso, è sempre un 
bambino. Ma se questo bambino era pigro e non era tanto interessato al lavoro 
del padre, questo bambino non sarebbe mai stato adottato in questa famiglia. 
Ma se fosse stato un bambino corretto, un bravo bambino, che amava il lavoro 
di suo padre, che era interessato e che provava a fare tutto ciò che poteva per 
fare avanzare il lavoro di suo padre, allora il Tutore faceva il Rapporto al Padre, 
e là accadeva ciò che si chiamava l'Investitura del Figlio, o come Paolo lo dice in 
Galati, l'Adozione. Noi eravamo Predestinati all'Adozione di Figli tramite Gesù 
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Cristo, l'Adozione. Ebbene, lo stesso figlio che era nato in una famiglia poteva 
essere adottato in questa stessa famiglia, o collocato nella stessa famiglia, in altre 
parole, gli si dava una posizione nella famiglia dove era nato. Io credo che è 
questa l'Opera dello Spirito Santo oggi nella Chiesa, vale a dire provare a 
collocare nella Chiesa, in Posizione, gli Apostoli, i Dottori, i Profeti e gli altri, 
come… E noi abbiamo avuto molti falsi allarmi e tutto ciò che è accaduto tra le 
persone, ciò mostra semplicemente che l'autentica e Vera Adozione è Vicina. Lo 
credo. Dio deve fare l'Investitura nella Chiesa. Questo è l'Affare di Dio , non 
dell'uomo. 
23 Adesso, quando questo ragazzo diventava adulto ed era dunque pronto per la 
sua Adozione, e aveva Provato… il Tutore avendo fatto il suo rapporto al Padre 
che il Ragazzo era Degno dell'Adozione, lo si portava in un Luogo Pubblico, e là 
lo si Rivestiva di un Abito (un Abito d'Onore, forse di Porpora o di un altro 
Colore Reale), e si poneva là, e tutta la città, tutte le persone dei dintorni 
vedevano il Padre Adottare il suo proprio Figlio nella Famiglia. E dunque, 
quando lo si Adottava in Famiglia, era già un figlio, un bambino, un Erede 
tramite la Grazia, ma lo si poneva in Famiglia… Voi comprendete ciò. Adesso, 
dopo che era posto in Famiglia e che gli si era Attribuita la Sua Posizione, allora 
il Nome di questo Ragazzo su un assegno era tanto valido quanto quello di Suo 
Padre. Adesso, credo che è in questo Tempo che la Chiesa è arrivata Oggi, e che 
il Prossimo Grande Movimento nella Chiesa, è che Dio, dopo che abbiamo visto i 
falsi allarmi … Ma adesso, Dio porrà nella Sua Chiesa Correttamente, degli 
Apostoli, dei Profeti, dei Dottori, degli Evangelisti, non usciti da alcuni seminari 
fatti dalle mani degli uomini, ma Dio farà l'Investitura nella Chiesa. Non 
saranno delle persone che vanno qua e là, dei principianti in teologia, ma Dio 
Porrà nella Chiesa, secondo la Scelta di Dio, secondo che lo Spirito Santo ha 
Istruito questa Chiesa e l'ha Allevata. E là che Dio adotterà nella loro Posizione i 
Suoi figli. Loro sono già i Suoi Figli, ma si tratta di vedere se sono Degni della 
Posizione che Egli ha Riservato loro. 
24 Se volete osservare un Tipo Perfetto di questo, Dio ha fatto la stessa cosa per 
il Suo proprio Figlio. Ha preso Tre Persone come Testimoni (tramite la 
deposizione di due o tre testimoni ogni parola sarà stabilita), Pietro, Giacomo e 
Giovanni: l'Amore, la Fede e la Speranza. Li ha Portati sulla Montagna, in 
disparte, lontano dal resto del mondo. E là, davanti ai Testimoni Ufficiali , Dio ha 
Adottato il Suo proprio Figlio . Egli fu Trasfigurato davanti a loro e le Sue Vesti 
Brillavano come il Sole. E si udì una Voce dalla Nuvola che diceva: “Questo è il 
mio Figlio diletto, Ascoltatelo”. Lo pose su una Montagna, mise là dei Testimoni 
per vedere ciò, Lo Rivestì di un Abito che Brillava come il Sole nella sua Forza. 
E Dio parlò ad Alta Voce, dicendo: “Questo è il mio Figlio Diletto, Ascoltatelo”. 
Dio adottò il Suo proprio Figlio nella Famiglia. "Non mi ascoltate più, ma Questo 
è Mio Figlio che da ora in poi prende il Controllo". Amen. Questa Adozione è 
vicina per la Chiesa, è una Parabola. È il Tempo per Questo. 
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25 Adesso, ritorniamo alla Vita Nascosta e vediamo cosa sarà necessario per 
raggiungere questo Livello dell'Adozione. 
…29 La ragione, fratelli, per la quale ritardiamo l'Ado zione di Dio, è a causa 
della nostra vita che è del tutto diversa, delle dispute e delle liti, gli uni con gli 
altri, è per questo motivo che il Velo non può cadere dietro di noi permettendoci 
di entrare nella presenza di Dio. È vero. Noi manifestiamo un grande interesse 
per le nostre denominazioni. Manifestiamo un grande interesse per ciò che 
qualcuno altro, ciò che… “Che te ne importa? Tu seguimi!” È un affare 
individuale di ogni Ministro. Un Ministro dovrebbe tenersi sempre solo prima 
che Predichi, prima che Preghi, prima che faccia qualsiasi cosa dovrebbe tenersi 
solo con Dio in questo Luogo tranquillo, Nascosto in Dio. Quel Velo una volta 
che scende… 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-7 
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CHIAVI DI DIO - CHIAVE NELLA PORTA 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO  
La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA SOVRANITA' DELLA CHIESA 

VOTO MAGGIORITARIO 
La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 

8 L'avete votato tutti al cento per cento perciò ci siamo attenuti proprio a 
questo, capite. La Chiesa è Sovrana. Ciò che la Chiesa dice, quello è. Gli 
Amministratori né nessun altro... Ciascuno degli Amministratori ha solo un 
voto. Il Pastore ha solo un voto. È la Chiesa, cioè la democrazia della Chiesa, la 
Sovranità della Chiesa. La Chiesa parla nel Complesso. Questo è tutto. E noi 
preferiamo così, perché non abbiamo Vescovi, né Gerarchie, né Sovrintendenti o 
via dicendo che ci dicano questo, quello, o altro. È lo Spirito Santo nella Chiesa, 
che Parla. Mi piace questo Governo, è Ottimo.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-8 
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VIVENDO, MORENDO, SEPOLTO, RISORGENDO, VENENDO 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
Vivendo, Morendo, Sepolto, Risorgendo, Venendo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 

29-3-1959 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
RISORGENDO 

L'AMORE RIFLESSO ATTRAVERSO LE MEMBRA 
CONTINUIAMO IL MINISTERO DI MALACHIA 4, 
MANIFESTANDO CRISTO, QUALI SUE MEMBRA 

SIAMO LA PROVA VIVENTE IN TERRA DEL SUO AMORE E 
DELLA RESURREZIONE IN QUANTO SUE MEMBRA IN CUI VIVE  
SIAMO IN ATTESA DELL'ADOZIONE DEL CORPO, MA ABBIAMO  

GIA' LE PRIMIZIE DELLO SPIRITO - ROMANI 8:23 
Vivendo, Morendo, Sepolto, Risorgendo, Venendo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 

29-3-1959 
20 E, oh, come credo che Egli desidera che la Sua Gente venga Unta dal Suo 
Spirito, affinché potremo andare uno dall'altro nelle prove e nei problemi, e 
dare l'Espressione della Sua Compassione, mentre si Riversa dai nostri cuori che 
sono Nati dal Suo Spirito, per Riflettere l'Amore del Dio Vivente nella Chiesa. 
Quello espresse bene quello che Egli disse, o il poeta disse. Vivendo, mi amò.  
 

DIO RIVENDICA LA PAROLA-RESURREZIONE 
ATTRAVERSO LO SPIRITO SANTO 

GESU' CRISTO VIVENTE NELLA CHIESA 
ATTRAVERSO LO SPIRITO SANTO 

DIO IN NOI - NUOVA NASCITA 
NECESSITA' DI MORIRE IN CRISTO 

COMPIMENTO DELLE STESSE OPERE 
I CIECHI RELIGIOSI NON LO VEDONO 

LA PAROLA DI DIO RIVENDICATA PREDICATA 
E DIMOSTRATA NEL MONDO 

LA PROVA DELLA RESURREZIONE 
La Prova della Sua Resurrezione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-4-1955 

58 Dio non ci lasciò senza conforto. Sapeva che Essa sarebbe stata tutta contorta, 
nei giorni a venire; dagli insegnanti, e così via, della Parola, come L’avrebbero 
tutta confusa. Ma Egli mandò un Diretto Messaggero con Essa, lo Spirito Santo, 
che è la Rivendicazione della Resurrezione.  
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59 Se non c’è uno Spirito Santo a RivendicarLa, allora non potrei credere alla 
Resurrezione; non avrei altro che teologia; o non avrei altro che un concetto 
mentale. Ma, oggi, non dobbiamo... Ma abbiamo un Diretto Testimone. Lo 
Spirito Santo è un Testimone della Resurrezione del Signore Gesù. Così 
incompreso dalle persone oggi, nel nostro tempo! Così incompreso, ma è la 
speranza! 
…24 Ma, io credo, con tutto il cuore, che, stamane, Dio ci lascerà tenere il 
servizio come Gli abbiamo chiesto di fare. Ora, credo che Egli lo farà. Quindi, se 
lo farà, con la Sua Grande Presenza e la Sua Onnipotenza, ciò significa allora 
che Egli è qui in nostra presenza. E che momento meraviglioso, la mattina di 
Pasqua, trovare il Risorto Signore Gesù che Cammina fra gli uomini, che 
Cammina qui, come un’Infallibile e Indelebile Prova che Egli Resuscitò dai 
morti .  
25 Ed è la mia tesi, è ciò che sostengo, che Gesù non è morto. È Vivo, Vivissimo, 
e lo sarà, per Sempre. E se Dio soltanto ci consentirà, per la Sua Grazia, credo, 
stamane, che noi possiamo dimostrarvi, oltre ogni ombra di dubbio, con l’aiuto 
dello Spirito Santo, che Gesù davvero Resuscitò dai morti, e vive proprio qui 
Oggi, Vive proprio qui nell’edificio, con noi. “Fino alla fine del mondo”. Lo ha 
Promesso.  
…27 Ed è la cosa Principale che cerchiamo, stamane, è l’infallibile Prova che 
Gesù Resuscitò dai morti.  
…64 E la Resurrezione è proprio tanto vitale oggi, e proprio tanto Reale per 
ogni cuore umano che crede a essa, quanto lo fu per Maria Maddalena e quelli 
che stavano alla tomba quel mattino, che Lo videro. EccoLo qui, e a quel punto 
la chiamò per nome: “Maria”.  E lei si girò a guardare e disse: “Rabboni”, o, 
“Maestro!”  È proprio tanto Reale per ogni cuore stamane, che sia Nato di Nuovo 
dallo Spirito di Dio, mediante la Potenza di Resurrezione, quanto lo fu per 
quella donna che stava alla tomba quel mattino.  
…84 Allora, se Cristo fosse in noi oggi, farebbe le stesse cose che fece quando era 
qui sulla terra. Se il Signore Gesù è Risorto dai morti oggi, e vive fra noi, e disse: 
“Farete anche voi le Stesse Cose le quali Io fò, perciocché sarò con voi fino alla 
fine del mondo”. Allora, c’è solo un modo per provare se Egli è risorto dai morti. 
Che è, quando, la Chiesa che lo crede, Cristo Si farà Conoscere a quella Chiesa 
con la Sua Stessa Potenza della Sua Resurrezione. Deve essere, amici. 
…126 Forse ci sono uomini e donne qui, oggi, che stanno osservando questa 
Pasqua a causa di qualche delusione, qualcosa che è accaduto. Ma, ricordate 
soltanto, il Signore Gesù è Risorto dalla tomba oggi. Vive fra la gente.  
…132 E molte persone, oggi, che amano davvero il Signore Gesù, in queste 
grandi chiese in tutto il mondo, amano il Signore, ma in realtà non sanno che 
Egli è Risorto dai morti.  
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…167 E il mondo, solo un terzo di loro, in questo mattino di Pasqua, conosce o 
ha mai sentito di Gesù. Due terzi del mondo è nel comunismo e nel buio. Due 
terzi del mondo non ha mai sentito di Gesù o della Resurrezione.  
168 [Il Fratello Branham batte insieme le mani due volte—Ed.] Ma, fratello, 
quando l’Esperienza di Emmaus giunse a Cleopa, quando i loro Occhi furono 
Aperti, e riconobbero chi erano! E, nel giro di qualche minuto, viaggiarono 
lungo i corridori del tempo, di nuovo a Gerusalemme, veloci, felici, dicendo alle 
persone. “Sappiamo che il nostro Signore è Risorto dai morti, perché L’abbiamo 
visto e sappiamo che Egli è Reale”.   
169 Cosa è, sono gli Ultimi Giorni. Dio Susciterà Uomini con Messaggi, con 
Potenza, con Liberazione, con la Potenza del Vangelo, per provare che Gesù 
Cristo è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. [Spazio vuoto sul nastro—Ed.]  
…74 Gesù disse: “Farisei ciechi”.  Disse: “Oh, voi prendete i Comandamenti di 
Dio”,  notate, “e li annullate, con le vostre tradizioni”. Capite?  
75 Lì erano, insegnanti, studiosi, studenti di seminario! E la Scrittura aveva 
detto chiaramente che Gesù sarebbe venuto nel modo in cui venne, ma le loro 
tradizioni non La insegnavano in quella maniera. Cercavano di eliminarLa 
tutta, e dire: “Quello era un altro tempo. E Questo sarà un altro tempo”. Ma Dio 
venne proprio lo stesso.  
76 E, oggi, come fu allora, così è ora. Mettono questa parte, da parte, e questa 
parte da parte, e dicono: “Dio lo fece allora; non lo farà ora. Non è per oggi”.  
77 “Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”.  È la Scrittura. È ciò che crediamo 
che sia la Verità. È ciò che accettiamo essere la Verità. Egli è lo Stesso in Linea 
di Principio . È lo Stesso in Potenza. È lo Stesso in Amore. Egli è lo Stesso sotto 
ogni Aspetto che fu allora. Ora Egli è Venuto con la Chiesa, come Dio mandò 
Lui e andò con Lui. Così…  
78 E Dio Lo Resuscitò. Se Dio non fosse stato con Lui, non Lo avrebbe mai 
Resuscitato il Terzo Giorno. Quindi, il Padre che Lo mandò, è sempre con Lui, 
andò con Lui alla tomba, e Lo Resuscitò il Terzo Giorno.  
79 Ora: “Come Dio Mi ha mandato”, Egli disse, “così vi mando Io. Io sono con 
voi, in voi, in Ogni Tempo, fino alla fine del mondo”.  Alla Resurrezione, quando 
arriva la nostra Pasqua, Egli ci sarà proprio come Dio ci fu quel Mattino di 
Pasqua, Lo Resuscitò dai morti!  
80 Ora, come simbolo di quello, Egli ha portato questo. Prima che possa esserci 
una Resurrezione, deve esserci una Morte. Perché, deve essere una cosa, che poi 
se ne va e poi Ritorna, per essere una Resurrezione. Significa essere “Riportato”.   
81 E prima che uno possa essere Resuscitato nella Resurrezione con Cristo, deve 
morire, a se stesso; morire, a tutte le compagnie mondane; morire, a tutte le sue 
abitudini mondane; morire, a tutto ciò che è empio; ed essere Resuscitato, di 
Nuovo.  
82 Poi, lo Svuotamento dello Spirito Santo, lo Svuotamento di Sé Stesso; e, anzi, 
l’Ingresso, dello Spirito Santo, Riempie quel posto. Allora lui è Soggetto a 
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Credere a Dio. Allora Vede come Vede Dio. Non Vede come vedono gli 
insegnanti. Non Vede come vedono i membri di chiesa. Vede come Vede Dio. 
Allora Vede che Cristo è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Allora Vede che la 
Potenza di Dio è proprio tanto Grande Oggi quanto lo era allora.  
83 E nella sua vecchia condizione carnale, potreste istruirlo, raffinarlo, dargli 
borse di studio. Potreste inserirlo nelle chiese migliori, dargli le panche più belle, 
i membri migliori. Lui non sarà mai diverso finché prima non muore, poi viene 
Resuscitato di Nuovo. E lo Spirito Santo che lo ha chiamato, e lo ha mandato, è 
con lui, fino alla fine dell’epoca. Amen. Oh, so che è scioccante, ma è la Verità.  
…92 Egli passò per la Piscina di Betesda, dove giacevano grandi moltitudini di 
persone, invalide, cieche, storpie, zoppe, storte, svigorite, aspettando il 
movimento dell’acqua. Ed ecco arrivare Emmanuele, ecco arrivare Gesù, le 
Vesti Piene di Virtù.  
93 Una donna toccò la Sua Veste, qualche giorno prima di quello, e fu sanata in 
ogni minima parte. Lo toccò, e se ne andò tra la folla e si sedette, o quello che fu. 
Gesù Si fermò, e Si girò a guardare. Disse: “Chi Mi ha toccato?”  
94 “Beh”,  dissero, “guarda la moltitudine, Maestro! Tutti Ti stanno toccando”.  
95 Egli disse: “Sì, ma Io Mi sono indebolito”. Disse: “È accaduto qualcosa”.  
96 E Si guardò intorno, sull’uditorio, finché trovò la donna. Disse: “Ora la tua 
Fede ti ha guarita da quel flusso di sangue”. Capite? La sua Fede Lo toccò.  
97 Quello era Gesù Ieri. Quello è Gesù Oggi. Quello sarà Gesù in Eterno. 
Fintantoché c’è necessità di Guarigione, ci sarà un Gesù per guarire. 
Fintantoché c’è un peccatore da salvare, ci sarà un Gesù per Salvarlo. È Lui.  
98 Quando Egli passò per quella grande moltitudine, andò lì e guarì un uomo 
steso su un giaciglio, Se ne andò e lo lasciò. Beh, i Discepoli, dei Giudei, dissero: 
“Beh, guarda lì, guarda quella folla! Perché non è andato lì a guarire questo? Io ci 
crederei”. E così via in quella maniera, Lo contestarono. Essi videro quest’uomo 
che trasportava il suo letto, di sabato.  
99 Egli disse: “In Verità, in Verità, Io vi dico, il Figliolo non può far nulla da Se 
Stesso”.  
100 Vedete dove Egli diede tutta la lode? Qualunque vero Spirito di Dio farà la 
Stessa Cosa. Darà lode a Dio, ogni volta.  
101 Disse: “Il Figliolo non può far nulla da Se Stesso. Ma ciò che vedo fare al 
Padre, ecco le cose che Faccio. Il Padre fa qualcosa, e Me lo Mostra, e Io vado a 
Farlo”.   
102 Se quello fu Gesù a quel tempo, deve essere Gesù ora. Proprio così.  
103 Lui stava fra l’uditorio di persone, e poteva percepire i loro pensieri. Sapeva 
cosa non andava in loro. Guardava sul Suo uditorio, molte volte, e diceva: 
“Perché ragionate nel vostro cuore e dite cose diverse?”  
104 Una donna andò da Lui al pozzo, una volta, Egli disse: “PortaMi da bere”.  
105 Lei disse: “Beh, non è usanza che voi Giudei chiediate questo ai Samaritani”. 
Disse: “Noi non abbiamo rapporti”.  
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106 Disse: “Ma se tu conoscessi a Chi stessi parlando, tu stessa Mi chiederesti da 
bere”. “Oh, ora”, disse lei, “come sarebbe possibile?” Ed Egli disse: “Vai a 
prendere tuo marito”. Lei disse: “Io non ho marito”.   
107 Disse: “È vero. Ne hai cinque”. E disse: “Quello con cui vivi ora non è tuo 
marito”.  
108 Lei disse: “Signore, io vedo che Tu sei Profeta”. Disse: “Ora, so che quello 
sarà il Segno del Messia”. Disse: “Io so che quando il Messia viene, ci annuncerà 
queste cose, ma Tu Chi sei?” Egli disse: “Io che ti parlo Son Desso”.  
109 Eccovi. Cosa fu quello? Un Segno del Messia. Amen. Notate. E, là, essi lo 
fraintesero. Non capirono cosa significasse quello. Accecò i loro occhi. I Suoi 
Miracoli e altro accecarono i loro occhi.  
110 E così è Oggi. Le stesse cose accecheranno gli occhi della mente carnale, 
perché essa non può intendere le cose di Dio. Essa è contraria a Dio. È il nemico 
di Dio. La mente umana è il nemico per Dio. Dovete uscire dalla vostra mente 
umana, e Nascere di Nuovo, mediante lo Spirito Santo, e far entrare la Mente di 
Dio in voi. Allora potete credere a quelle Cose. Allora diventa una Realtà. Amen. 
111 Dunque notate ora, quando Egli era qui, le cose che fece. Quando Se ne 
stava andando, disse alla Sua Chiesa, dopo la Sua Resurrezione, disse: “Ecco, Io 
sono con voi in ogni tempo, fino alla fine del mondo”. I loro Occhi furono Aperti . 
Lo capirono.  
…60 Quando Egli diede là l’Ultima Commissione, quando disse: “Andate per 
tutto il mondo, e Predicate l’Evangelo a ogni creatura. Chi avrà creduto, e sarà 
stato Battezzato, sarà Salvato; e chi non avrà creduto sarà condannato. Questi 
Segni accompagneranno coloro che avranno creduto: Cacceranno spiriti cattivi nel 
Mio Nome; Parleranno Nuovi Linguaggi; se prenderanno in mano i serpenti o 
cose mortifere, quelle non farebbero loro alcun male; metteranno le mani sopra 
gl’infermi, ed essi staranno bene”. “Farete anche voi le Stesse Cose le quali Io fo; 
anzi delle Maggiori di queste, perciocché Io Me ne vò al Padre”.  
61 Qualcuno dice: “Fratello Branham, quella Grande Commissione fu estesa fino 
a oggi?”  
62 Certamente. Per quanto tempo? “A tutto il mondo”. Quanti? “A ogni 
creatura”. Eccovi. Credere a Essa, significa Vita Eterna, accettarLa. “Perché 
dovrei credere a Essa?” direte.  
63 Perché, è la Parola di Dio. È così. Dio non può Ritirare la Sua Propria Parola. 
Una volta che Dio pronuncia una Parola, deve rimanere con Essa. Io posso dire 
una parola, e ritirarla; voi potete fare la stessa cosa. Ma Dio non può. Quando 
Dio pronuncia una Parola, deve rimanere con Essa. Ed Egli disse quelle Parole, 
quindi Dio Onora la Sua Parola.  
69 Gesù disse: “Il Padre, che Mi ha mandato, è Meco”. Oh, my! Che 
dichiarazione! Che parola! “Il Padre, che Mi ha mandato, viene Meco”.  
70 Ascoltate! “E come il Padre Mi ha mandato, così vi mando Io”. Non solo vi 
Manda, ma vi Accompagna. “Io sarò con voi, persino in voi, fino alla fine del 
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mondo”.  Tutto quello che era in Dio fu Riversato in Cristo; e tutto quello che era 
in Cristo fu Svuotato nel Credente, la Chiesa. Dio è con voi. “Or ecco, Io sono 
con voi in ogni tempo, fino alla fine del mondo”. È la dichiarazione della Parola 
di Dio. È ciò che dice la Bibbia. È ciò che credo io.  
71 E se dovessimo affrontarlo da soli, affrontatelo, perché è la Parola di Dio. 
Ogni uomo che sia mai arrivato da qualche parte, è dovuto rimanere, da solo, 
sulle sue convinzioni solamente. Non è così con la collaborazione. C’è solo Uno 
Che lo percorrerà con voi, ed è Colui che fece l’affermazione. Il Signore Gesù, è 
Colui che percorrerà la valle con voi. Attraverserà ogni cespuglio di rovi e salirà 
ogni montagna, accanto a voi.  
72 Aggiogatevi a Lui. “Perciocché il Mio giogo è leggero, i Miei carichi sono 
dolci”. Non siate aggiogati alle cose del mondo. Non siate aggiogati alle diverse 
società e organizzazioni. Aggiogatevi individualmente al Signore Gesù Cristo, è 
un ordine che potete farlo. Credete, e Vedete la Resurrezione.  

 
LA RESURREZIONE DIMOSTRATA NEL CREDENTE 

L'EVIDENZA DELLA PAROLA PARLATA 
CONTRAPPOSTA AI CREDI 

La Prova della Sua Resurrezione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-4-1955 
88 Ora, Resuscitò Egli? Siamo qui stamane per farci la domanda. Resuscitò 
Egli? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
89 Ora, oggi, vengono celebrate cerimonie, in tutto il mondo. E vanno in giro con 
grandi… alcuni di loro con rosari, e recitandoli. È la loro scelta. Altri vanno in 
giro, vantandosi della grande denominazione di cui fanno parte. È la loro scelta. 
Altri appendono grandi croci, e piani e organi, e belle chiese, e dicono: “Guarda 
cos’abbiamo! I migliori della città vengono nella nostra chiesa”. Ciò va bene. È la 
loro scelta.  
90 Ma io non conosco altro che la Resurrezione del Signore Gesù; che sia in un 
fienile, o che sia nella stalla, ovunque possa essere. Niente voglio sapere tra voi se 
non la Resurrezione. Non voglio sentire quanto siete bravi; perché non siete 
bravi, tanto per cominciare. Non siamo bravi, tanto per cominciare. L’unica 
cosa che voglio conoscere, è la Resurrezione del Signore Gesù, che è avvenuta nel 
cuore umano. Quindi, se Cristo è morto, sì, non morto, ma Risorto, allora è con 
noi. Quindi, le stesse cose che compì quando era qui sulla terra, Egli è obbligato 
a riprodurle, secondo la Sua Parola. Egli è obbligato. E quando quella cosa viene 
riprodotta sulla terra, la stessa cosa…  
…85 O Questa è la Parola di Dio o è un Libro ingannatore. È così. O Essa è 
Giusta o è sbagliata. Ed Essa o è tutta Giusta o tutta sbagliata. Ogni Parola è 
Ispirata o nessuna di Esse è ispirata. Io voglio credere a Essa.  
86 Paolo disse: “Io non venni mai a voi Predicando con parole persuasive e 
sapienza umana; perché, se lo avessi fatto, allora la vostra Fede si sarebbe fondata 
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sulla sapienza umana. Ma io venni a voi, Predicando il Vangelo della Potenza di 
Dio, la Resurrezione del Signore Gesù, acciocché la vostra Fede fosse Ferma”.  
Paolo non venne mai con l’esperienza di qualche seminario, per lustrare intorno, 
e togliere e aggiungere.  
87 Egli disse: “Io venni conoscendo solo una cosa; Cristo Crocifisso. Venni 
soltanto conoscendo una cosa, Predicandovi la Potenza della Resurrezione, che 
Cristo è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”. E in Galati 1:8, disse: “Se un angelo 
predicasse qualsiasi altra cosa, sia anatema, a voi”.  Proprio così.  

 
VENENDO 

ATTENDIAMO LA SECONDA VENUTA E LA 
RESURREZIONE DELLA SPOSA E IL RAPIMENTO 

LA RICEVUTA - EGLI VIVE NEL MIO CUORE 
Vivendo, Morendo, Sepolto, Risorgendo, Venendo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 

29-3-1959 
50 Aspettiamo la Sua Seconda Venuta! "E uno di questi chiari e limpidi mattini 
quando i Morti in Cristo Risorgeranno, e condivideranno la Gloria di quella 
Resurrezione; quando i Suoi Scelti si riuniranno nelle loro dimore al di là del cielo, 
quando lassù sarà fatto l'appello, io ci sarò". Perché? Ho la Ricevuta. Egli è 
Risorto! Come lo sapete? Egli vive nel mio cuore. Egli vive nel cuore della Sua 
chiesa credente. 
…56 Ora, voi che siete Cristiani, volete fare un voto a Dio, per lavorare di più; 
scendete, alzate la mano a Lui. E l'appello lassù sarà fatto, io ci sarò. Il Signore 
vi Benedica. Quando lassù sarà fatto l'appello, Quando lassù sarà fatto l'appello, 
Quando lassù sarà fatto l'appello, Quando lassù sarà fatto l'appello, io ci sarò. 
57 Caro Dio, Tu hai visto ogni cuore qui, e Tu conosci i motivi e gli obiettivi. E 
prego per la Misericordia. Dio, concedi, che la Misericordia sia mostrata a 
queste persone. Sono venuti qui stamattina per quest'ora di Adorazione. Sono 
venuti in questo luogo per sentire la Tua Parola, e il modo in cui ne abbiamo 
parlato.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-9 
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L'ALBERO DELLA SPOSA - L'ERA DELLA CIMA 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
La Restaurazione dell'Albero della Sposa, Jeffersonville, Indiana, U.S.A., 22-04-

1962 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
L'ALBERO DELLA SPOSA - LA RESTAURAZIONE 

L'ERA DELLA CIMA-MENTE 
La Restaurazione dell'Albero della Sposa, Jeffersonville, Indiana, U.S.A., 22-04-

1962 
84 Restaurare, significa, “Portare Indietro”.  Oppure, Restaurare, un Diritto può 
essere fatto valere, ora, per riportare qualsiasi cosa di nuovo al suo Legale 
Possessore, a cui Appartiene. Quindi, in qualche modo, si è allontanato dal suo 
Legale Possessore, e può vagare intorno ovunque. Ma, Restaurare, è Riportare 
di Nuovo a chi veramente appartiene, o riportare alla sua Condizione Naturale 
dove si trovava al Principio, riportare nella sua Condizione Naturale. E per fare 
questo, abbiamo un Diritto da far valere, se c’è una Legge, di far valere questa 
legale condizione di Restaurazione, per Restaurare.  
85 Come se qualcuno rubasse una Proprietà, e trattenesse vincolata quella 
Proprietà. Allora potete prendere la Legge e andare da questa persona, e la 
Legge forza, impone che questa persona Restauri di nuovo questa Proprietà al 
suo Possessore Naturale, alla sua dovuta Condizione Originale. 
…319 Dio Piantò il Suo Albero, per portare un Frutto Spirituale, Frutti dello 
Spirito . È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Ma cos’ha fatto 
l’uomo? L’uomo ha sempre cercato di renderLo una forma artificiale.  Egli lo 
fece, là in passato; lo fa ora. Ora, così, spariamo energicamente, e velocemente. 
L’uomo ha sempre cercato di prendere la Chiesa Spirituale e renderla una 
forma artificiale.   
320 Lutero aveva una Chiesa Spirituale. Cosa accadde? Appena morì Lutero, la 
resero una forma artificiale.  
321 Cosa fece Wesley? John Wesley, un grande uomo di Dio! Chi direbbe che 
John Wesley non era un uomo di Dio? Che cosa fece? Appena morirono lui e 
John e Charles, la organizzarono. Quando lo fece, morì. Esattamente.  
322 La stessa cosa lungo l’epoca, ogni volta, di ognuna. Fecero una messinscena 
artificiale, buone opere, la congregazione più grande, le persone più intelligenti. 
“La celebrità della città vuole unirsi a noi”. 
…468 Non potete avere il Padre senza avere il Figlio; non potete avere il Figlio 
senza avere lo Spirito Santo. Ma potete essere Giustificati senza essere 
Santificati; potete essere Santificati senza avere lo Spirito Santo.  
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469 Che ne è di quello, fratello nazareno? Essi erano stati Santificati da Gesù Cristo, 
un anno e sei mesi prima che lo Spirito Santo fosse mai venuto. È giusto? Erano 
Santificati tramite Gesù Cristo.  
470 Ora, come Egli ha Prodotto il Primo Albero della Sposa che la locusta e la 
ruca avevano divorato, Egli sta Restaurando il Secondo Albero, facendoLo 
crescere da quelle Radici Predestinate che non possono morire. Si trovano 
presso i Ruscelli. Vivono in queste Acque. Non poteva mostrarSi, ma era là, 
comunque.  
471 Ora sta iniziando, notate, lo stesso insetto; mentre Egli Restaura di nuovo la 
stessa cosa nella stessa maniera.  
472 Il Primo, quando quell’Albero iniziò a spuntare dal cattolicesimo, era 
Martin Lutero, che predicò la Giustificazione. Il Secondo Angelo era John 
Wesley, che predicò la Santificazione. Lutero predicò la Giustificazione, “Il 
Giusto vivrà per Fede”. Wesley predicò la Santificazione, la Seconda opera 
distinta della Grazia. E poi venne lo Spirito Santo. Proprio come Egli Edificò 
l’Albero, la prima volta, qui Egli sta Restaurando di Nuovo, nella stessa 
maniera, per la Seconda volta. [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Lo 
vedete?  
473 Notate. Lo stesso insetto, quel piccolo furfante, lo stesso insetto che iniziò e al 
Principio uccise l’Albero, iniziò di nuovo proprio con quei Tralci luterani, ma 
(cosa?) non può ucciderLo. Non può ucciderLo, perché Dio ha già detto: “Io 
Restaurerò”. Quell’insetto iniziò su Lutero, per uccidere tutti i Tralci luterani. 
Esso arrivò proprio su Wesley, e uccise tutti i Tralci di Wesley. Ma la parte 
principale dell’Albero continua a proseguire.  
474 Ora notate. Nel tempo antico, quando l’Albero fu ucciso, Esso fu ucciso, 
quando fu ucciso là in passato andò fino alle Radici. Ma questa volta, a motivo 
che la Parola è Predestinata, non c’è niente che Lo fermerà. Dio disse: “Io 
Restaurerò. Non importa quanto loro organizzino, quanto facciano questo, 
quello, o l’altro, Io Lo Restaurerò”. Quello pone fine alla cosa. Tutto il ridere, 
deridere, sbeffeggiare, chiamare “Santi Rotolanti, assurdità”, tutto quello che 
volete. Dio comunque ha detto: “Io Restaurerò, dice il Signore”. Tanto certo 
quanto Egli ha Risorto Gesù dalla Tomba, in Tre Giorni, in tre dispensazioni, o 
tre sezioni, Egli Risorgerà di nuovo la Chiesa alla Sua Pienezza e Potenza. “Io 
Restaurerò, dice il Signore”.  
475 Cosa avvenne? Quel vecchio grillo iniziò a mangiare e avere lo stesso tipo di 
effetti che ebbe, ma (cosa fece?) prese solo i Tralci luterani. Non prese mai lo 
Spirito là dietro, che aveva Lutero, perché Esso continuò a vivere. Poi, ecco 
venire Wesley al seguito. E dopo che Wesley morì, quel grande Profeta, dopo che 
Wesley morì (cosa fecero?), si organizzarono, e tutti i Tralci morirono, ma (cosa 
fece Egli?) la Chiesa continuò proprio a vivere, proprio dritta nella Pentecoste. 
Quando si organizzarono (cosa avvenne?), morirono i Tralci, ma (cosa?) la 
Chiesa continua proprio a proseguire.  
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476 Cosa? La stessa cosa che fece la Pentecostale, la stessa vecchia tattica, il 
credo denominazionale che Lo tolse al Principio, per distruggere l’Albero della 
Sposa, al Principio, sono le stesse vecchie tattiche che il diavolo usò su questo 
secondo Albero, ma (cosa?) Dio Lo Predestinò. Lei deve continuare, malgrado 
tutto. Se tutto ciò…Se non fosse avvenuto, quando Lutero si organizzò, quello 
avrebbe posto fine alla cosa proprio allora; sarebbe tornato indietro proprio 
come l’altro; sarebbe stata una seconda chiesa cattolica, chiesa cattolica romana. 
Vedete?  
477 Ma, Dio era determinato. Egli aveva già espresso la Sua Parola. La Sua 
legge farà in modo che Ciò avvenga. Non importa quante ghiacciate tardive 
riceva, Esso deve vivere, comunque. Potremmo avere brividi di freddo e 
differenza denominazionale, e tutto, ma quell’Albero vivrà tanto certamente 
quanto c’è un Dio vivente che Lo fa vivere. Sissignore. Egli disse: “Io 
Restaurerò”.  
478 So che abbiamo una primavera tardiva, una tarda stagione di Pasqua che 
arriva. “Il Signore sta ritardando la Sua Venuta”, dicono, e tutto così. E i venti 
freddi hanno ucciso molti Tralci denominazionali, ma non si può uccidere quella 
Vita che è Predestinata.  
479 “Cieli e terra passeranno, ma la Mia Parola non passerà”. “Tutti coloro che 
ha Preconosciuto, li ha chiamati: coloro che ha Chiamato, li ha Giustificati: 
coloro che ha Giustificato, li ha già Glorificati”. Alleluia! Sta scritto nel Libro, il 
Libro della Vita dell’Agnello, e non può morire.  
480 Tutti gli insetti che l’inferno può liberare su di Lei non La fermeranno mai. 
Nessun comunismo, cattolicesimo, né nient’altro, La fermeranno. “Io 
Restaurerò, dice il Signore”. Tutti gli alberi romani fatti dall’uomo non La 
appenderanno. Tutte le tombe non La terranno là. Tutte le grandi pietre 
denominazionali poste alla porta non La manterranno mai là dentro. “Io 
Restaurerò, dice il Signore. Ci sarà una Pasqua. Io farò sorgere quella stessa 
Chiesa nella Sua stessa Potenza. Farò sorgere quella Sposa proprio come Lei era 
là in passato, con gli stessi segni, lo stesso frutto, la stessa cosa che fecero loro. Io 
La Riporterò di nuovo. Io Restaurerò, dice il Signore”, (cosa?) “Restaurerò tutto 
quello che le denominazioni hanno mangiato, Restaurerò tutto quello che le 
organizzazioni hanno mangiato. Io Restaurerò, dice il Signore, tutto ciò”.  
481 Ora, voi dite: “Che ne è di quelle cose che sono uscite, nella 
denominazione?”  
482 Dio è il buon Vignaiolo. Egli ha potato l’Albero, questo era tutto, ha tagliato 
via i Tralci morti. Che cosa farà? Li brucerà, lassù. Esattamente. Dio è il 
Vignaiolo di questo Albero. Egli si prende cura di Esso. Protegge la Sua Eredità. 
Egli… Cos’è la Sua Eredità? La Sua Stessa Parola. Egli protegge la Sua Parola, 
per confermarLa; per osservarLa; vede dove può arrivare. Egli Restaurerà. 
Quindi quando queste chiese iniziano ad organizzarsi, e cose così, Egli proprio le 
pota, e la Chiesa prosegue. 
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483 Quando la luterana disse: “Diventeremo un’organizzazione. Saremo tanti 
grandi quanto la cattolica”. Bene. Egli proprio potò il Tralcio. E Wesley La 
portò proprio avanti, sorse un altro Profeta. Poi, appena Wesley lo fece… 
Ebbene, Wesley morì, il grande Profeta. Cosa fecero? L’organizzarono. Venne 
avanti la Pentecoste. Appena lei morì, Egli la potò. Continua proprio ad 
innalzarsi in alto. Vedete? Egli Restaurerà.  
484 Dove crescono i frutti? Non iniziano quaggiù alla base. Iniziano nella Cima. 
L’albero dove viene colpito prima dal sole? Ah, gloria! Nella Luce della Sera, 
sulla Cima dell’Albero. Amen. Non giù nei Tralci alla base, ma lassù sulla Cima 
dell’Albero è dove matura il frutto. Amen. Lo amate? Amen! Lo servirete? 
Amen! Gli credete? Amen! Di certo Gli credo, con tutto il mio cuore. 
485 Ora, che cos’è? Egli poterà quelle vecchie viti morte mentre Essa sorge, tutte 
queste viti di organizzazioni, finché Essa arriva proprio in Cima all’Albero. 
Ecco dove Egli prenderà il Suo frutto. Ora notate. Dio La pota. Bene. Sono 
morti, e non verranno nella Presenza di Dio, non verranno nella Prima 
Resurrezione.  
486 Ora guardate. Dio non ha mai prodotto un’organizzazione. La Chiesa fa gli 
innesti, in un’organizzazione, e Dio la taglia via, taglia la sua direttrice di vita. 
Porta un frutto dell’organizzazione.  
487 Ma se quella Vite mette un Tralcio che esce dalla Vite, Esso porterà lo stesso 
che Quella portò. Quindi, vedete, la prima lo era. E Roma mandò i suoi 
scarafaggi là e La mangiò, ma Dio ne farà crescere Una così in alto che ciò non 
può toccarLa. Sorgerà. Amen. L’Albero va da un posto all’altro, da una 
dispensazione ad un’altra dispensazione. Da Lutero, Esso andò a Wesley; da 
Wesley, alla Pentecoste; dalla Pentecoste, Esso va alla Parola.  
488 È di nuovo Pasqua per i veri credenti della Sua infallibile Parola. È Pasqua. 
È una Resurrezione. Dio ha gente dappertutto. È Pasqua per loro. Perché? Sono 
Risorti, amen, Risorti da quei credi e denominazione. Sono venuti proprio 
attraverso di essi. È di Nuovo Pasqua. Il Seme Reale è stato nascosto nelle 
Radici, la Parola, nascosto qui in questa Parola, per anni, e anni, e anni, e solo 
ora inizia ad essere Rivelato. È tempo di Pasqua. Predestinata dalla Fondazione 
del mondo, questa Chiesa inizia a prendere Posizione. Notate come Dio 
Predestinò, al Principio. Ho… Ebbene, lo dirò, comunque. Bene.  
489 Notate qui, quello, per Restaurare il Primo Albero Perfetto in Tre Giorni 
dopo la Sua Morte. Dopo la Morte del Primo Albero, Egli lo Restaurò in Tre 
Giorni. È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Restaurato di nuovo! 
Ora anche l’Albero della Sposa sarà Restaurato in Tre Epoche, Tre Fasi, 
piuttosto. Tre fasi, Esso sarà Restaurato. Ora osservate. Cosa? Giustificazione, 
Santificazione, Battesimo dello Spirito Santo; uno, due, tre.  
490 Ora notate. Dopo Tre Giorni, il Primo Albero fu Restaurato come al 
Principio, avendo gli stessi Segni, gli stessi Prodigi. Gesù tornò, lo stesso Gesù, 
facendo la Stessa Cosa. Alla fine del Terzo Giorno, apparvero i Segni, non alla 
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fine del primo giorno. Oh, fratello! Spero che lo stiate afferrando. Nel Terzo 
Giorno è quando la Vera Manifestazione di Cristo fu resa nota, alla fine del 
Terzo Giorno. Vedete? Notate. Lo state afferrando? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.]  
491 Non nel primo giorno, la forma morta; il secondo giorno, ci fu una Voce, 
vedete, oppure, il secondo giorno, era ancora morto; Lutero, Wesley. Al 
Principio del Terzo Giorno, si sparse la Voce. Niente nel primo giorno, Lutero; 
niente nel secondo giorno. E nel Terzo Giorno, la dispensazione dello Spirito 
Santo, si sparse la Voce che: “Egli era lo stesso, Ieri, Oggi, e in Eterno”.  
492 Ma alla fine del Terzo Giorno, ecco quando Egli Si fece conoscere, scese 
proprio fra loro, venne tra il suo popolo e disse: “GuardateMi. Io sono lo 
Stesso”.  
493 Le forme morte proseguirono fino ad arrivare a Pentecoste, poi iniziarono a 
spargere la Voce, che: “Era Lui”.  
494 Ora, qui nell’ultimo giorno, qui Egli è proprio con noi, muovendosi proprio 
fra noi. Alla fine del Terzo Giorno, Egli apparve e mostrò a tutti loro il Segno 
della Sua Resurrezione, che Egli era Vivente, lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno, i 
Frutti Viventi della Sua Presenza. I Frutti Viventi della Sua Presenza! Lo state 
afferrando? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Fu Manifestato proprio 
alla fine del Giorno, quando Egli Apparve a tutti loro, la Sua Chiesa. Amen. 
Perché? Si erano tutti Riuniti, oh, amen, alla fine del Terzo Giorno.  
495 “Le Luci della sera”, disse la Bibbia, “splenderanno negli Ultimi Giorni”. La 
Luce della Sera è la stessa Luce all’ovest, che era la stessa Luce che c’era all’est. 
E la stessa Luce che splendette nell’est, che fece sorgere la prima Chiesa che i 
romani abbatterono tramite la loro—loro adorazione pagana e così via, nella 
Luce della sera c’è la stessa Luce. Ora notate, la stessa Luce!  
496 E per cos’è uscita la Luce della sera? A cosa serve la Luce della sera? Per 
Restaurare. Whew! Lo afferrate? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] La 
Luce della sera ha lo stesso scopo della Luce del Mattino, per Restaurare quello 
che era stato abbattuto dalle Epoche Oscure, tramite Roma. Dio Restaurerà, 
facendo splendere la Luce della Sera (cosa?), Restaurerà di Nuovo l’intera 
Parola di Dio, l’intera Manifestazione di Cristo nella Sua Chiesa. Tutto quello 
che Egli fece, proprio esattamente nel modo in cui lo fece, sarebbe avvenuto 
ancora nella Luce della Sera. Vedete cosa intendo? Oh, non è Meraviglioso? 
[“Amen”.] E sapere che viviamo proprio qui per vederLo ora, la Luce della 
Sera, esattamente in accordo alla Profezia. La Luce della Sera è uscita per 
Restaurare cosa? Per Restaurare quello che gli insetti avevano mangiato.  
...504 Ascoltate molto attentamente ora. Guardate. Ce n’erano quattro. Quattro 
messaggeri di morte che uccisero quell’Albero. È giusto? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Che cos’erano? Ruca, locusta, bruco, grillo. È giusto? 
[“Amen”.] Quattro messaggeri di diavoli, dogmi romani, uccisero quell’Albero.  
Uno prese il Suo frutto; uno prese la Sua corteccia… anzi prese le Sue foglie; 
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uno prese la Sua corteccia; uno prese la Vita. È giusto? [“Amen”.] Quattro 
messaggeri di dogmi uccisero l’Albero, tutto tranne le radici.  
505 E se quattro messaggeri di morte uccisero l’Albero, quattro messaggeri di 
Vita Restaurano l’Albero. Lo afferrate? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Amen. Perché Dio disse: “Io Lo Restaurerò”. Egli Lo Restaurerà. Come? Fu 
ucciso da quattro messaggeri di morte, poi quattro messaggeri di Vita Lo 
Restaureranno. Qual era il primo? Martin Lutero, Giustificazione.  Qual era il 
secondo? John Wesley, tramite Santificazione. Qual era il terzo? La Pentecoste, 
con la Restaurazione dei doni, lo Spirito Santo, il Battesimo dello Spirito Santo. 
Qual era il quarto? La Parola. Che cosa? La Parola. C’erano quattro grandi 
Profeti.  
506 Uno di essi, Martin Lutero, iniziò a far splendere una Luce. C’era una 
piccola Luce di Giustificazione, proprio una piccolissima forza. Si fece avanti 
Wesley, più forte, Santificazione.  
507 Dopo Wesley, venne quello più forte di lui, la Pentecostale, il Battesimo dello 
Spirito Santo, in un altro grande Profeta. Vedete?  
508 Ma negli ultimi giorni, di Malachia 4, Elia deve venire con la Parola stessa. 
“La Parola del Signore veniva al Profeta”. Nelle Luci della sera, che devono 
sorgere, per Restaurare e portare indietro. Che cosa? “Volgere i cuori dei figli di 
nuovo alla Fede in Dio”. La quarta Luce!  
509 Quattro uccisori Lo presero. Quattro messaggeri Lo distrussero. Quattro 
messaggeri di morte Lo portarono via, in dogmi. Quattro messaggeri di giustizia 
Lo Restaurano di nuovo.  
510 “Profetizza, figlio d’uomo. Possono vivere queste ossa?” Vorrei che 
avessimo tempo. L’ho annotato qui, ma devo saltarlo. “Profetizza. Possono 
vivere queste ossa?” Quali sono le Quattro Fasi del sorgere di quella Chiesa? 
Quali sono le Quattro Fasi del sorgere delle Ossa secche di Ezechiele? Ma la Vita 
venne solo, non quando i nervi furono su di loro, ma quando il Vento Soffiò su di 
loro. Ecco quando è tornato quel quarto Messaggio di Vita .  
511 “Io Restaurerò, dice il Signore”. Alleluia! Gloria! Lode a Dio. La quarta 
Luce deve venire, che farà sorgere gli stessi Segni. Osservate. La Giustificazione 
riportò la Polpa. La Santificazione riportò la Corteccia, la dottrina della Santità.  
512 Cosa riportò la foglia? I Pentecostali. Che cos’è? I Pentecostali, le foglie, 
battere le mani, gioia, gioire. Pentecostale.  
513 Che cosa? Il quarto era la Parola Stessa. La Parola Fatta Carne, i Frutti 
della Prova del Segno della Resurrezione che Cristo ha finalmente, dopo che la 
Giustificazione che è stata piantata, è stata piantata la Santificazione, il 
Battesimo dello Spirito Santo. Le organizzazioni sono morte. E Cristo ha portato 
Se Stesso di nuovo al centro come il Coronamento della Piramide. Prima linea, 
Giustificazione; Santificazione; Battesimo dello Spirito Santo; poi la Venuta del 
Coronamento.  
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514 Che cos’è? Quel gruppo dello Spirito Santo che viene levigato in modo da 
adattarsi allo stesso tipo di Ministero che Egli aveva quando Se ne andò, 
affinché, quando tornerà, prenderà l’intera cosa nel Rapimento, dove sarà 
Giustificata, Santificata, e il Battesimo dello Spirito Santo. Quella Piramide 
starà in piedi di Nuovo. La Casa di Dio Vivrà di Nuovo. L’Albero della Vita sta 
crescendo di Nuovo. Nazioni si spezzano, Israele si sveglia, i segni che predissero 
i profeti; i giorni dei gentili sono numerati, con erpici gravati; “Ritornate, o 
dispersi, alla vostra Possessione”. Il Giorno della Redenzione è Vicino, i cuori 
degli uomini vengono meno per la paura; Siate riempiti con lo Spirito, le vostre 
Lampade Pulite e Pronte, Alzate lo sguardo! La vostra Redenzione è Vicina. 
Falsi profeti mentono, rinnegano la Verità di Dio, Che Gesù Cristo è il nostro 
Dio. (Amen.) Ma cammineremo dove camminarono gli Apostoli. Perché il giorno 
della Redenzione è Vicino, cuori degli uomini vengono meno per la paura (le 
atomiche e tutto il resto); Ma siate Riempiti con lo Spirito, le vostre Lampade 
Pulite e Pronte, Alzate lo sguardo! La vostra Redenzione è Vicina.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-10 



     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Malachia 4 - Epoche della Chiesa e Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 102 

 

CONTO ALLA ROVESCIA 
CONQUISTA DELL'ATMOSFERA SPIRITUALE 

ERA DELLA MENTE 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
Il Conto alla Rovescia, Bakersfield, California, Usa, 9-2-1964 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SCIENZA, PROGENIE E RESURREZIONE-RAPIMENTO  

Ebrei capitolo 1, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 
107 satana aspettava costantemente quella Progenie. Quando Abele nacque, lui 
disse: “Eccoti, ecco la progenie”. E uccise Abele. Suo figlio, Caino, uccise Abele. 
E non appena Abele morì, disse: “Ho la progenie”. Lo uccise. Disse. “Ce l’ho”. 
Ma, la morte di Abele, la nascita di Seth fu di nuovo la Risurrezione. Osservate 
come vengono tramandate.  
108 Quella Linea di Seth, fu tramandata, un Umile uomo Giusto; proseguì 
attraverso Enoch; proseguì fino a Noè, fino alla fine della distruzione 
antidiluviana.  
109 Osservate la linea di Caino, divennero persone abili, istruite, scienza. Non 
dice la Bibbia… Non disse Gesù, che: “I figli di questo mondo sono più avveduti 
dei Figli del Regno”? Guardate oggi il lato di Caino ancora oggi: abili, istruiti, 
scettici, molto religiosi; vedete, molto religiosi, però scienziati, costruttori, 
grandi uomini.  
110 Prendete i grandi uomini. Osservate Thomas Edison, molti grandi uomini. 
Osservate Einstein, le cosiddette menti del mondo, oggi, le menti del mondo. Ma 
noi non cerchiamo di usare le menti. Lasciamo che la Mente che era in Cristo sia 
in noi, e guardiamo a questa Parola, e Chiamiamola così.  
111 I medici, sebbene rendiamo loro onore con qualsiasi cosa abbiamo, però la 
maggior parte è scettica, agnostica. Osservate oggi le persone abili ed 
intelligenti. Sono su quella parte laggiù, la parte di Caino.  
112 Ma osservate gli umili e i mansueti. Lì è di nuovo la vostra Risurrezione. Oh, 
benedetto sia il Nome del Signore. Ecco. Notate. … Lui lo fece erede di tutte le cose, 
mediante il quale pure ha creato i mondi; Chi creò i mondi? Cristo. “Cristo creò i 
mondi?” Sissignore. Andiamo un po’ più avanti. Il quale, essendo lo Splendore 
della sua Gloria e l’Impronta della sua Presenza,… Lo Splendore della Gloria di 
chi? Della Gloria di Dio. L’impronta di Quale Presenza? Di Dio. Oh, amo 
questo! …o l’Impronta della sua Essenza e sostenendo tutte le cose con la 
Parola… Ecco. La Parola, che sostiene tutte le cose. Gesù disse, in Matteo 24: 
“Cieli e terra passeranno, ma le mie Parole non passeranno mai”. Lui sostiene 
tutte le cose.  
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Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in Ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
Perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 
51 Là nel passato, loro non erano intelligenti neppure la metà di oggi. Non 
potevano creare una bomba atomica o un’automobile. Non avevano la scienza e 
le cose come le abbiamo ora, ma, e cose di faccende Misteriose; per cercare di 
dire che l’uomo di seguito esplose, da un po’ di polvere e così via, e fanno delle 
analisi e cercano di dimostrarlo, per rendere infedeli le persone. Ma ora, quando 
Ne abbiamo bisogno, lo Spirito di Dio alza uno Stendardo. Cos’è? Lui che 
Riversa dentro il Suo Spirito. … Dio sta aspettando me e te. La Chiesa sta 
aspettando me e te. Tempo di Adozione, quando Dio può Riversare in noi la Sua 
Pienezza, la Sua Potenza, la Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e Cristo 
diventano così vicini insieme che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e 
Resuscita i Morti, e noi andiamo nel Rapimento. 

 
Il Conto alla Rovescia, Bakersfield, California, Usa, 9-2-1964 

27 Ogni cosa lo Testimonia. Tutta la natura lo Testimonia. La Parola lo 
Testimonia. Lo Testimonia lo stesso Spirito che è nel nostro cuore. Qualcosa 
dentro di noi, grida che: “C’è una Risurrezione dei morti”. Così, vedete, per 
dire…  
29 C’è un Corpo Naturale di persona. C’è un Corpo Spirituale di persona.  
30 C’è una Sposa Naturale. Io ho avuto il privilegio di sposare delle belle coppie di 
giovani. E non ci ho mai pensato tranne… In un certo qual modo io li giro, un pò di 
preconcetto, e mi metto di fronte con la mia schiena verso est, ed essi guardano a est. 
E mentre io li guardo, penso che i loro cuori battono come uno: Cristo e la Sua 
Sposa. C’è una Sposa Naturale, ed essendo che c’è una Sposa Naturale, ciò è solo 
una Testimonianza che c’è una Sposa Spirituale. C’è una Sposa Spirituale perché 
c’è una Sposa Naturale.  
31 Tutti questi Avvenimenti Naturali,  ora, prefigurano Avvenimenti Spirituali.  
Ogni Avvenimento accompagna l’altro Avvenimento, esso lo avvalora soltanto. 
Voi dite: “Com’è questo?”  
32 Ebbene, qualcosa come una Vita Spirituale, quando si entra nella vita 
naturale, ciò avvalora la vita naturale. Ciò ti rende in una condizione migliore di 
come eri nella vita naturale.  
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33 Quando la foglia invecchia e muore, quando essa Ritorna di Nuovo con la 
Vita nella Risurrezione, per testimoniare in un altro anno, essa ritorna in una 
Condizione Migliore di come lo era quando era caduta. Vedete, ogni cosa 
testimonia di queste cose.  
34 Prendiamo ora, per esempio, la scoperta che l’uomo è stato capace di realizzare 
sulla terra. In tutte queste scoperte naturali ora… Voglio ora la vostra totale 
attenzione. Le… Tutte le scoperte naturali che sono avvenute sulla terra, sono 
state prefigurazioni di Scoperte Spirituali che Dio ha realizzato tramite la Sua 
Chiesa. Tutte le cose naturali sono una raffigurazione simbolica delle Cose 
Spirituali.  Ora voi dite: “Com’è questo?”  
35 Prendiamone uno: il mezzo di trasporto. Prima, il mezzo di trasporto era il 
cavallo. Il seguente, fu l’automobile. Poi la scienza costruì un aeroplano. Poi, ma, 
vedete, è un… Prima c’era un “cavallo-vapore”. L’automobile era forse venti 
“cavalli-vapore”. L’aeroplano sale forse a centinaia “cavalli-vapore”. Vedete di 
che si tratta? È proprio come noi andiamo a cavallo, poi fu fatta l’automobile, 
poi la cosa successiva fu un aeroplano. Noi continuiamo proprio a scoprire, 
sempre più in alto, si va sempre più di grandezza in grandezza. Questa è la 
scoperta della scienza. Questo è una Prefigurazione delle Cose Spirituali che 
sono successe, di Dio, del Suo Spirito, è stato nella Sua Parola Promessa.  
…39 … Ora come la scienza è stata in grado di scoprire più del cavallo-vapore, 
così come ha fatto prendendo la potenza e realizzando strumenti più grandi, le 
automobili e gli aeroplani; Dio l’ha realizzato alla stessa maniera, come ognuno 
di quelle Raffigurazioni Simboliche. Ora osservate.  
40 Per l’addietro ai giorni di Lutero,  la loro potenza era il cavallo-vapore. E 
allora Dio, prendendo Lutero nelle Sue mani, controllato, fuori da una grande 
organizzazione o da un sistema, lasciò che l’uomo vedesse che “il giusto vivrà per 
fede”. E quando lui fu capace di scoprire la Giustificazione e Predicarla, la 
Chiesa venne alla Vita. Venne alla Vita e iniziò a muoversi solo di un pò, laggiù 
ai giorni dei cavalli-vapore, quando il cavallo-vapore era quasi pronto a 
scomparire, la carrozza e il calesse a cavallo. Ora, lui scoprì la Giustificazione, e, 
attraverso di questa allora la Chiesa ricevette Vita credendo in Gesù Cristo. Non 
prendendo un… Voi dite: “Io Credo nella chiesa. Credo questo”.  
41 “La Vita è credere in Lui”. Giustificati per fede! Lutero lo Predicava. Quello 
era raffigurato in simbolo dai giorni del calesse a cavallo.  
42 Poi in Inghilterra Egli prese un uomo, dal nome di John Wesley, sotto il Suo 
Controllo, per togliere da lui tutti gli ismi, ed Egli fu capace, per via di John 
Wesley, di introdurre la Santificazione nella Chiesa. La Santificazione rizzò la 
Chiesa in Piedi e fu in grado di Camminare. Ora alla fine dell’Epoca di Wesley 
ci fu l’automobile, ci rendiamo conto che quando il… volevo dire alla fine della 
chiesa di Wesley. Non… Vedete, ogni Riformatore viene alla fine dell’Epoca. 
Ora noi troviamo che Wesley, alla fine della sua Epoca di Chiesa, entrò appena 
prima dei Pentecostali. Perché noi vediamo che la Chiesa ebbe Forza Sufficiente, 
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attraverso la Santificazione, da allontanarsi dalle cose del mondo. Santificare 
significa “Separare per la Gloria di Dio”. È molto grave che si è perduto. Ma c’è 
abbastanza forza. Lutero, in passato al tempo della carrozza col cavallo, diede 
Luce.  
43 Wesley si mise in piedi per camminare; la santificazione, separazione dalle 
cose del mondo. Attraverso di questo si partirono dei piccoli rami come il 
Pellegrino della Santità, e i Nazareni e altri ancora vennero da questi, attraverso 
la santificazione.  
44 Ma, ricordate, essi non poterono restare fermi. La Colonna di Fuoco si 
Trasferì. E loro vennero ad Azusa Street, qui in California.  E che fece Lui poi? 
Ciò Rappresentava i giorni dell’aeroplano, dall’automobile, quando essi… Dio 
fu capace, anzi lo fu l’uomo, tramite i fratelli Wright  a scoprire un aeroplano 
che poteva volare. Immediatamente, prefigurando questo scese la Pentecoste di 
Azusa Street, e l’uomo si addentrò nell’Aria, nel Soprannaturale, verso l’ignoto. 
Egli parlò in Lingue Sconosciute, fece Cose Sconosciute che erano estranee alla 
Chiesa, perché si era staccato dal suolo, si era librato nell’aria. Che cosa fece 
ciò? Immediatamente dopo si fecero avanti gli aeroplani, lui “prese l’aria”.  Dio 
fece vedere per mezzo degli aeroplani, che la Sua Chiesa si stava alzando. Egli fa 
vedere, per mezzo delle cose naturali, cosa sta avvenendo nello Spirituale. Esse 
seguono sempre. Giusto come i saggi uomini, dopo aver seguito la Stella per due 
anni, trovarono Cristo.  
…48 E quando i Pentecostali trovarono il Battesimo dello Spirito Santo e la 
Restaurazione dei Doni, non rinnegarono mai la Santificazione o la 
Giustificazione, aggiunsero solo più Potenza e si sollevarono e andarono su 
perché lui aveva trovato più Potenza. Vedete?  
58 Ma ora, amici, posso dire questo: è Venuta l’Epoca dell’astronauta. Noi ci 
siamo mossi oltre l’epoca dell’aeroplano. Abbiamo più Potenza ora. L’epoca 
dell’astronauta è entrata. Che cos’è? Non una… Noi siamo entrati nell’epoca 
Spirituale dell’Astronauta, vedete, per andare in alto. Non è… È lo Stesso 
Spirito , solo con più Potenza, ci si è solo Alzati più in Alto, si può andare più in 
Alto, per Vedere di più, Credere di più, essere più Simili a Cristo. Non 
l’automobile, non il cavallo e la carrozza, nemmeno l’aeroplano, ma, 
l’astronauta, egli continua a spaziare più in alto.  
59 Nella Bibbia è chiamata l’Epoca dell’Aquila.  Dio chiama i Suoi Profeti… 
Epoca dell’Aquila! Ce ne rendiamo conto, nella Bibbia troviamo in Malachia 4° 
che ci è stato Promesso negli Ultimi Giorni. Ora, Egli vuole i Suoi Profeti come 
Aquile. Lui stesso Si definisce Aquila. Egli è la Grande Aquila YHWH.  
60 Egli è in grado di scoprire una Sposa per Se stesso. Egli, negli ultimi giorni, 
sarà in grado di avere una Sposa, che con un Ministero che è così esattamente 
il… come un uomo e una donna diventano uno. E quando YHWH  rende la Sua 
gente simile a Lui, allora Egli vive nella Sua gente. Essi sono Uno.  
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61 Ciò adempie la Scrittura, esattamente quel che Lui disse in San Giovanni 
14:12: “Chi crede in Me, farà pure le opere che faccio Io”.  Si adempie pure 
quello che Gesù disse che avrebbe luogo: “Come fu ai giorni di Sodoma, così 
sarà alla Venuta del Figliuol dell’uomo”.  
62 Ora è l’Epoca dell’Astronauta. E l’Astronauta vede cose che il cavaliere, 
l’automobile o gli aeroplani vedono. Egli va più in alto. L’aeroplano è ancora 
quaggiù che saltella intorno alle nuvole e ha degli scoppiettii e colpi e tutto il 
resto. Ma egli va oltre le nuvole dei credi e delle denominazioni, continua a salire 
addentrandosi nei Cieli, allontanandosi da ogni cosa.  
64 Anche l’Astronauta Spirituale come l’astronauta naturale va al di sopra degli 
aeroplani; gli aeroplani si guastano sempre e si agitano fra le nuvole, e ogni cosa 
del genere. Non può esserci niente di più grande, né scoperta (superiore) 
all’astronauta. L’unica cosa che lui deve fare è solo di continuare a mettere più 
potenza, egli se ne andrà dove vuole, vedete, perché ha realizzato d’entrare nello 
spazio. Gli aeroplani sono ancora in basso, si guastano, si agitano, stanno a terra 
e tutto il resto, ma l’astronauta non deve essere tenuto a terra, lui va al di sopra 
delle nuvole, va in alto, al di sopra del credo, al di sopra della denominazione, al 
di sopra di quelli che dicono: “Non è così! Non è così!” Egli ha una Guida: lo 
Spirito Santo. La Parola glielo dice e lui va avanti!   
65 Come fa la scienza a creare un astronauta? Prende la potenza che ha e 
continua solo a farci scoppiare qualcosa dentro, si andrà avanti senza aria e così 
via. E continua… Non ne conosco la chimica; non sono un meccanico, ma 
comunque sia, essa continua a fare andare sempre più in alto. Essa continua a 
migliorarlo costantemente al punto che ora può andare oltre ogni ragione. Così 
pure l’astronauta di Dio va oltre ogni credo di chiesa, ogni limite, di tutte queste 
cose di cui si dice: “I giorni dei Miracoli sono passati; non c’è una tale cosa”.  
66 Come ha trovato l’astronauta questo? L’ha compreso calcolandolo sulla 
carta. È venuto fuori da ciò che ha calcolato sulla carta. La stessa cosa per cui 
ogni uomo può sedersi, leggere la Parola di Dio e vedere ciò che è Promesso. 
“Investigate le Scritture, in Esse voi pensate d’avere Vita Eterna”, disse Gesù: 
“Ed Esse testimoniano di Me”. Quel gruppo legato alla terra che c’era laggiù in 
quei giorni non sapevano che cosa Egli era.  
67 Il Ministero, ciò che fa, l’astronauta vede delle cose che per cui gli aeroplani 
ecc. sono fuori tempo. Così l’Astronauta Spirituale va oltre le nuvole e oltre i 
credi, e oltre il dubbio, si addentra nello spazio esterno, nello spazio esterno di 
tutta l’incredulità, lo spazio esterno dove non sente la chiacchiera dire: “Bè, non 
puoi farlo. Nessuno collaborerà, collaborerà con te. Non puoi fare questo. Non 
puoi fare quello”. Egli non lo nota. È un astronauta. Egli va oltre quelle nuvole. 
“È troppo tempestoso. Non possiamo farlo”. Per un astronauta non fa nessuna 
differenza, lui va al di là della tempesta. Vedete, oggi al vera fede dell’astronauta 
è in questo modo. Dicono: “Bè, il dottore ha detto così e così”. Potrebbe andare 
benissimo, ma un astronauta non lo crede.  
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68 Quando sta scritto Qui, egli ce l’ha nel suo cuore. Qualcosa glielo dice, lui 
continua proprio ad andare avanti. Questo è tutto. Continua ad avanzare nello 
spazio perché noi viviamo nell’Epoca dell’Astronauta, sissignore, nello spazio 
dove ogni cosa è possibile a chi crede. Egli ha una Guida, che è la Sua Parola, 
che gli dice come andare: la Parola di Dio.  
69 L’astronauta naturale ha qualcosa che lo controlla. Quando l’astronauta è 
nell’aria, ha qualcosa qui indietro, quaggiù sulla terra che lo controlla. È 
chiamato Radar. Questo Radar si muove intorno, fa vedere dove lui è, dice quel 
che lui sta facendo. E questo radar lo controlla da una Torre Radar qui sulla 
terra. Questo è l’astronauta naturale.  
70 Così pure l’Astronauta Spirituale ha una Potenza di Controllo, ha una Torre 
di Controllo.  Essa non è quaggiù come lo è per l’uomo. È lassù. Ed è lo Spirito 
Santo che è in lui, che lo sta controllando, una torre del Battesimo dello Spirito 
Santo. Lo tiene sotto controllo, lo controlla tramite la Parola, non in un mucchio 
di fanatismo, un assurdo fare baldoria, ma il COSÌ PARLA IL SIGNORE,  e 
avviene. È sempre sotto controllo. Egli ha una Torre di Controllo che è lo Spirito 
Santo. E' la Parola è il suo Programma e lui si mette proprio dentro quel 
Programma, e la Potenza dello Spirito Santo lo Dota per muoversi e ciò reca la 
scoperta che Dio vuole che si realizzi per il suo popolo affinché si possa 
adempiere ciò che Lui ha Promesso.  
71 Gesù non sanava le persone perché doveva farlo. Egli completava, adempiva 
la Scrittura.  Lui guariva perché era scritto che l’avrebbe fatto. Oggi Lui non 
deve mostrare questi Segni, non deve avere un Ministero “così e così”, ma Lui 
promise che l’avrebbe fatto. Egli lo fa per adempiere la Sua Promessa.  
…75 Oggi l’orologio batte sulla scoperta della scienza tre minuti alla 
Mezzanotte. Sul Grande Orologio di Dio si batte: “Gesù Cristo lo stesso Ieri, 
Oggi e in Eterno”. Siamo arrivati. “Le opere che faccio le farete pure voi”. 
“Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi e in Eterno”. Quando l’orologio scientifico dice 
tre minuti alla distruzione, l’orologio di Dio dice Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi 
e in Eterno. Egli è sulla terra nella Potenza dello Spirito Santo, per Vivificare la 
Sua Parola e fare per la Sua chiesa giusto esattamente ciò che Promise che 
avrebbe fatto, Riempiendo i Suoi Astronauti, Rifornendo loro tutto il carburante 
e preparandoli.  
76 Così essi qui non molto tempo fa entrarono nella loro capsula e ora stanno 
per fare il conto alla rovescia, diretti verso la luna. Anche loro stanno per andare 
via da qui. Dicono che fanno entrare un astronauta in una grande capsula 
provvista di motore a potenza atomica, affinché possano inviarlo direttamente 
sulla luna. L’hanno messo nella loro capsula e stanno aspettando il conto alla 
rovescia.  
77 L’Astronauta Spirituale entra in Cristo  e sta in ascolto del Conto alla 
Rovescia della Parola. Amen. Ora tu luterano, voi battisti e tu presbiteriano 
dovreste giubilare. Osservate il Conto alla Rovescia della Parola. Oh! Il Conto 
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alla Rovescia della Parola! Ed essi sono diretti in Cielo non sulla luna. 
Passeranno la luna così velocemente che non la vedranno neppure. Oh! Si 
aspetta il Conto alla Rovescia! Sissignore. È bene aspettare il Conto alla 
Rovescia.  
78 Che cosa stanno facendo? Si stanno avviluppando in Cristo nella Grazia del 
Rapimento. Da se stessi non hanno fatto niente. Cristo ha preso le cose ignoranti 
e stolte del mondo, vi ha avvolto dentro i Suoi Astronauti e li ha Potenziati con lo 
Spirito Santo per portarli via. Questo mondo sarà messo da parte. È così, 
portarli via!   
…83. Che fa Dio? Egli inizia col Suo numero: Sette. Quello è il Numero di Dio. 
Osservatelo: Sette. Oh, Egli Conta in Avanti, iniziando con l’uno. Egli inizia con 
la Sua prima Epoca della Chiesa. Ecco quali erano i Suoi Simboli sulla terra. Ci 
sono Sette Epoche della Chiesa. Egli formò il mondo in Sette Giorni; il Settimo 
Giorno Si Riposò. Quello è il Suo Ultimo Numero nella Sua Creazione. Egli si 
Riposò.  
84 Notate, Lui conta direttamente in avanti, non all’indietro. Egli va in avanti. 
Egli inizia dalla Sua prima Epoca della chiesa, che comincia il 33 d.C. e ha 
iniziato il Conto alla Rovescia. Egli contò le Sue Epoche della Chiesa. Quel 
giorno di Pentecoste, ci fu la Nascita della Chiesa. Che ha iniziato Lui a contare? 
Egli inizia a contare le Epoche della Chiesa. La prima fu Efeso, numero uno; 
due: Smirne; tre: Pergamo; quattro: Tiatiri; cinque : Sardi; sei: Filadelfia; sette: 
Laodicea! È più tardi di quel che pensate. È più tardi di quel che pensate. Il 
Conto è finito. La prossima cosa è: “zero”, andiamo! Tutto è pronto. Il Conto è 
Finito.  
85 Quando John Glenn, il nostro astronauta, entrò in quella grande capsula per 
decollare, la nazione restò senza parole. Essi non sapevano, quel mattino in cui 
lui decollava. Egli entrò nella capsula, e quando lo fece, tutti piangevano e 
aspettavano e osservavano ciò che doveva accadere. La nazione era rimasta 
affascinata. Avete visto la… Tutte le televisioni a tutto volume, ecc., perciò tutti 
potevano vederlo. Là l’occhio naturale non poteva vederlo, per questo lo 
portarono in televisione. Ve lo ricordate.  
…87 Una di queste mattine, per la Scoperta di Dio, i Suoi Astronauti che sono 
saliti in Gesù Cristo, sono nati là dallo Spirito Santo, Riempiti con la Sua 
Potenza! Una di queste mattine, tutto l’universo griderà e si lamenterà e striderà 
i denti, quando vedranno che l’hanno mancato. Quando la Grande Aquila, 
azionata dal motore dello Spirito Santo e dal Fuoco, comincia a stendere le Sue 
Ali, gli astronauti decolleranno nel Cielo, per andare a incontrare lo Sposo; 
quando la Sposa decolla nella Potenza Astronautica dell’Iddio Onnipotente che 
mandò Gesù Cristo alla terra nella forma dello Spirito Santo, ha portato la 
Chiesa attraverso queste scoperte!  
88 Finché ora Lei sta ottenendo in Sé la Potenza di Risurrezione, per volare oltre 
le cose del mondo, vedendoLo fuori qui nella Chiesa, facendoSi lo stesso Ieri, 
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Oggi e in Eterno. Sissignore. Il Conto alla Rovescia è pure finito. Ogni epoca 
della chiesa è passata. Siamo alla fine di Laodicea.  
89 Fratello mio, sorella, entrate. Pressurizzatevi. La pressione non vi nuocerà 
quando state all’interno e vi pressurizzate. Entrate in Cristo, e non vi curerete di 
quel che il mondo dice. Essi non possono colpirvi lo stesso. Siete al sicuro. Vi 
siete infilati dentro.  
 

L'OSCURAMENTO  
Il Conto alla Rovescia, Bakersfield, California, Usa, 9-2-1964 

132 La gente oggi, nell’Epoca della Chiesa di Laodicea, il Conto alla Rovescia 
Finale. Avete visto, l’altra sera, giusto la prima volta in tutta la storia,  che il 
papa di Roma ha fatto la sua prima visita a Gerusalemme? In precedenza non 
era mai stato mandato un papa a Gerusalemme. Vedete, lui è andato da Roma a 
Gerusalemme. La Chiesa! La Luna rappresenta la Chiesa che Riflette la Luce 
del Sole in sua assenza. Dio compie i Segni nei Cieli prima di dichiararlo sulla 
terra. Avete notato che la luna entrò in una Completa Oscurità? Gerusalemme è 
la più vecchia Chiesa del Mondo. Vedete? E quando questo Concilio Ecumenico 
e queste cose che…  
133 Uomo, io spero, se tu sei qui, che questo ti penetri davvero. Amico mio, non 
sai che quando ti unisci tu stai prendendo il marchio della bestia? “Oh”, tu dici: 
“Se lo vedo accadere!” È troppo tardi allora. L’hai fatto compiere. Vedi? È 
troppo tardi in quel tempo. Ricorda, esse vengono a comprare Olio, ma ci fu… 
non poterono farlo.  
134. Avete notato che cosa avvenne, quel che fece Oscurare la luna? Il mondo 
entrò in (quella) condizione. Così pure il mondo è entrato nella Luce della 
Scrittura, tra il presbiteriano, i metodisti, i bat tisti, i pentecostali e tutti noi. È 
per questo che c’è l’Oscuramento.  
135. E avete notato che l’Epoca della Chiesa di Laodicea, era pure l’Unica Epoca 
della Chiesa in cui Gesù era all’esterno, cercando di rientrare? Avete notato che 
Gesù non disse mai: “Lasciateli stare?” Gesù è la Parola (è vero!) la Parola 
Manifestata. Ora Lui… Ora sentite. Vedete, Lui non Se ne stava andando e li 
stava lasciando, ma stava cercando di ottenere una collaborazione da qualche 
parte. “A colui che aprirà la porta, Io entrerò da lui, cenerò con lui e lui con 
Me”. Ma, nessuna porta, vedete; cercava solo di entrare, dall’esterno. Essi non 
rigettano l’uomo. Rigettano Dio.  
 
 
 
 
 
 

X-11 
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LA POTENZA NASCOSTA DELLA CHIESA 
DISPERAZIONE METTE IN MOVIMENTO LA POTENZA DI DIO 

 
MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 

Una Chiesa Sedotta dal Mondo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-6-1954 
Cisterne Rotte, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 

Il Suono Incerto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-7-1955 
Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA POTENZA NASCOSTA 

LA DISPERAZIONE 
IL SUONO INCERTO  

Una Chiesa Sedotta dal Mondo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-6-1954 
86 Oggi dicono: “Vieni, iscriviti alla chiesa, metti il tuo nome sul libro. Oppure 
prostrati e di’: ‘Io confesso Cristo come il Figlio di Dio’, alzati”.  Il diavolo fa la 
stessa cosa. Certamente. Il diavolo fu battezzato quando Giuda fu battezzato. Il 
diavolo uscì e predicò il Vangelo quando Giuda uscì e predicò il Vangelo. Però il 
diavolo non ricevette lo Spirito Santo. È così. Ecco dov’è la Potenza Nascosta, 
quella Risurrezione, quel Sapere Positivo, oltre ogni Ombra di Dubbio. Amen. 
87 Egli è qui. Quello Stesso Spirito Santo, Colui che era sul Messia, e ancora 
sulla Sua Chiesa. Egli non abbandona mai. “Io sarò con voi sempre, anche in 
voi, fino alla fine del mondo. Ci sarò. Le opere che faccio, le farete pure voi. Ne 
farete più di questo, perché Io vado al Padre Mio”. 
 

Cisterne Rotte, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 
121 Ed è così con un’Esperienza della Nuova Nascita. Non Potete Contenerla. È 
una Fonte d’Acqua dentro di voi, che Gorgoglia in Vita Eterna. Vedete, c’è 
qualcosa in merito, con cui voi non avete niente a che fare. I serbatoi fatti 
dall’uomo possono gelarsi, e supplicare loro il risveglio ed altro; ma un uomo 
che è sotto quella Fonte, che vive in quella Fonte, lo è giorno e notte! No, non 
dovete aspettare le piogge locali e i risvegli locali. Voi Ne siete Pieni. “Io gli darò 
una Fonte di Vita, dentro di lui, che Gorgoglia”. C’è qualcosa in Essa, che è 
fresca ogni giorno, Pura e Netta. È la Parola di Dio non adulterata nel vostro 
cuore e nella vostra bocca, che conferma Se Stessa, che parla per Se Stessa. Non 
m’importa se piove, se nevica, che tempo fa, voi siete sempre felici perché lo 
Spirito Santo è lì dentro che Gorgoglia. È la Potenza Nascosta. Notate. Oh, il suo 
Segreto è al suo Interno. 
 

Il Suono Incerto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-7-1955 
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25 Perché Gesù disse: "Sopra questa Roccia Io edificherò la Mia Chiesa e le porte 
dell'inferno non prevarranno su di Essa". 
26 Non è meraviglioso sapere che il vero motivo per cui tu sei seduto in questo 
piccolo e caldissimo edificio, questa mattina, con i ventilatori che soffiano, c'è 
qualcosa dentro l'uomo che chiama, una Potenza Nascosta di cui il mondo non 
sa niente a riguardo. Soltanto quelli che sono stati fatti Partecipi di Essa, sanno 
cosa Essa sia. 
…119 L'uomo che possiede ciò, la donna che possiede ciò, oh, che Benedette 
Persone essi sono. Non meraviglia che Davide disse che essi erano Benedetti, 
persone Benedette. Distendetelo sul tavolo operatorio, e prendete… Cercate di 
tagliare via la Benedizione da lui, tu non la troverai mai. Essa è una Potenza 
Nascosta. Essa è Qualcosa nascosta, oh, tuttavia Essa è lì. Ogni uomo o donna 
che ha mai avuto Ciò, sanno di averlo. Nessuna incertezza riguardo a ciò. Ogni 
uomo che è nato dallo Spirito di Dio, sa quando lui è passato dalla morte alla 
Vita; conosce il posto, l'ora il minuto. Quando la morte è cambiata in Vita; 
quando l'incredulità verso la Bibbia, è cambiata nel credere ogni Parola di Essa; 
quando l'arroganza, le cose di alta cultura passano; per gli umili Cristiani, essi 
sanno dove la morte passò in Vita. 
120 Ogni uomo che possiede Ciò, ha qualcosa di diverso, e il mondo lo sa. Il 
mondo può vedere Ciò. Le tue azioni provano quello che tu sei. Tu puoi dire che 
possiedi Ciò, tuttavia le tue azioni parlano così forte al punto che essi non 
possono sentire la tua voce. La tua vita esprime quello che tu sei. 
121 Sansone, lui era un uomo che possedeva Ciò. Ora, tante persone cercano di 
fare di Sansone un grande uomo con grandi spalle che usciva, prendeva le porte 
della città e andava via. Non è così, quello non è un grande Mistero per me, di 
vedere un uomo fare ciò, con quelle spalle così grandi. Sansone non era un 
grande uomo. Tutta la Scrittura dichiara che lui era un piccolo omiciattolo, una 
persona piccola. E lui era Benedetto. Perché? Lui era nato in quel modo. 
122 Ecco il modo in cui tu sei Benedetto, è quando tu nasci in quel modo. Non 
quando qualche sacerdote ti Benedice, oppure qualche Predicatore ti Battezza. 
Ma quando Dio, tramite lo Spirito Santo, ti dà una Nuova Nascita, quando tu 
nasci, un Figlio di Dio. 
123 Sansone aveva Ciò in lui. E non era Sansone, era la Potenza Nascosta in lui. 
124 Non si tratta di qualche parola magica. Non si tratta di sfregare un piede di 
coniglio [Un portafortuna. - Ed.] dietro il tuo orecchio, oppure sputare sopra un 
ferro di cavallo e gettarlo, che fa la magia. Quella non è la cosa che fa sì che un 
uomo viva una vita diversa; non più di quanto di unirsi alla chiesa, oppure 
mettere il tuo nome in un registro, oppure essere battezzato. Cosa reca ciò ad un 
uomo è quando Dio, tramite una nascita, dà a lui la Potenza Nascosta, e lo 
Benedice tramite lo Spirito Santo nella sua vita, che fa di lui quello che lui è. 
125 Sansone, quando lui andò là fuori, il leone venne verso di lui. Oh, il leone 
stava per afferrarlo! Un piccolo omiciattolo dai capelli ricci, all'incirca in quel 
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modo; Sette piccole ciocche che pendevano sulle sue spalle. E lui era una persona 
debole, lui aveva una corporatura minuscola, lui era un omiciattolo, come ogni 
uomo che è senza Dio. Sì. Tuttavia, all'improvviso, mentre il leone era pronto ad 
afferrarlo, la Potenza Nascosta venne fuori. Lo Spirito Santo venne su di lui. E 
lui afferrò il leone e lo uccise, come se fosse un agnello. 
126 Ecco di che si tratta. Il Cristiano non litiga. Il Cristiano non disputa 
riguardo a ciò. Il Cristiano siede tranquillo. E quella Potenza Nascosta, la 
Benedizione dello Spirito Santo va e opera per lui, lo Manifesta. Alleluia! 
127 Davide possedeva Ciò. Quando lui danzò davanti all'Arca del Signore, lui 
possedeva Ciò. Lui sapeva di cosa stava parlando, così ecco il motivo per cui lui 
non aveva paura di Golia. Non fu la Pietra che Davide aveva nella fionda che 
uccise Golia. Non fu la Fionda nella sua mano che uccise Golia. Non furono le 
Pietre che lui aveva nella sua tasca che fece ciò. Fu la Potenza Nascosta, quella 
Benedizione di Dio. Quando Davide lasciò quello che lui aveva, Dio lo prese e lo 
Benedisse con una Potenza Nascosta. Così, non fu Davide, non fu la Pietra, non 
fu il colpo di fionda. Fu quella Benedizione che stava su Davide, che uccise il 
nemico di Davide. Amen. 
…129 Non era un Suono Incerto per Davide, quando lui disse: "Voi intendete 
dirmi che lascerete che quell'incirconciso Filisteo rimanga lì a sfidare l'Esercito 
dell'Iddio Vivente?" Disse: "Io stesso combatterò contro di lui". Amen. Nessuna 
incertezza. Davide sapeva dove stava. 
130 Dio disse: "Davide, io ti presi dall'ovile delle pecore, quando tu non eri altro 
che un pastorello, e Io ho reso grande il tuo nome in mezzo agli uomini, come i 
grandi uomini del mondo". Nathan lo guardò, disse: "Fai tutto quello che hai in 
cuore, perché Dio è con te". 
…132 Davide disse: "Io andrò a combattere contro di lui, e oggi taglierò via il suo 
capo". Nessuna incertezza. Non era Davide; era Dio in lui. Era quella Potenza 
Nascosta. Neanche un pò d'incertezza. Tutto positivo. Non era negativo. 
…128 I Figliuoli Ebrei possedevano Ciò. Essi avevano coraggio. Essi dissero: "Il 
nostro Dio è Capace di liberarci dalla fornace infuocata. Tuttavia noi non ci 
inchineremo". Non c'era incertezza in quello; non era un Suono Incerto. 
133 I Figliuoli Ebrei dissero: "Noi non c'inchineremo ai tuoi dei. Noi non 
adoreremo le tue vecchie religioni formaliste. Dio è capace di liberarci. Tuttavia 
se Lui non lo fà, noi siamo pronti a morire". 
134 Dentro la fornace infuocata! E sapete cosa accadde? Quando essi Presero 
Dio in Parola, ed entrarono nella fornace infuocata, quella Potenza Nascosta 
venne fuori. Amen. Rimase intorno a loro, ed essi avevano Comunione. Uno 
simile al Figlio di Dio stava in mezzo a loro, soffiando via le calde scorie, e 
avendo Comunione in mezzo alla grande difficoltà che essi stavano 
attraversando. 
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…136 Essi gettarono Daniele nella fossa dei leoni. Nessuna incertezza. Lui 
rimase là. Lui aveva la Potenza Nascosta! Non un piede di coniglio nella sua 
tasca; non un portafortuna da portare intorno al collo! 
137 Essi mi fanno disgustare con tutte queste croci e amuleti, e ogni altra cosa. 
Protestanti e Cattolici li portano entrambi. Non c'è Virtù in loro.  Va benissimo 
possedere ciò; tuttavia adorare ciò nel modo che tu fai, lo appendi nella tua 
automobile e pensi che ti eviterà di avere un incidente e finisca in rottami, ciò 
non lo farà. Solo la Mano di Dio può fare questo. Amen. 
139 Daniele entrò, senza alcuna incertezza. "Dio è capace a liberarmi da quei 
leoni". Tuttavia essi lo buttarono lì dentro, e io credo che quando i leoni si 
avvicinarono, lo guardarono, c'era un'Aureola di Fuoco intorno a Daniele. Ogni 
animale ha paura del fuoco, voi sapete ciò. Quei leoni indietreggiarono. Che 
cos'era? La Potenza Nascosta, che era nel cuore di Daniele, venne fuori e lo 
Rivestì Interamente. Essa era quella Potenza Nascosta, quella Benedizione di 
Dio che stava sulla Vita di quel Profeta, che lo avvolse con un Fuoco 
Fiammeggiante; come laggiù a Dothan quel giorno quando Ghehazi guardò e 
vide cosa c'era Intorno a Eliseo; Angeli di fuoco, Carri di Fuoco. Lì c'era quella 
Potenza Nascosta Intorno a Daniele. 
140 Pietro e Giovanni, quando attraversarono la porta chiamata "Bella", il 
Signore parlò loro riguardo ad un uomo storpio disteso lì. Non c'era alcuna 
incertezza. Essi non avevano alcuna istruzione. Essi non appartenevano a una 
chiesa. Essi non appartenevano a una denominazione. Tuttavia non c'era 
Incertezza riguardo alla loro Esperienza. Essi avevano la Certezza. Essi non 
avevano denaro. Essi non avevano una tessera d'associazione. Essi non avevano 
istruzione. Tuttavia Pietro disse: "Quello che ho, te lo do. Nel Nome di Gesù 
Cristo, alzati e cammina". 
141 Essi avevano la Potenza Nascosta. Essi vestivano come gli altri uomini. Essi 
camminavano sulla strada. Essi mangiavano come gli altri uomini. Tuttavia essi 
avevano una Benedizione dentro di loro, che dava loro la Certezza di sapere 
dove essi stavano. Disse: "Io non ho alcuna istruzione. Non appartengo ad 
alcuna chiesa. Non conosco alcuna teologia. Non ho denaro. L'unica cosa che ho, 
io te la darò se tu l'accetterai". Lui disse: "Che cos'è?" 
142 Lui disse: "Nel Nome di Gesù Cristo di Nazareth, alzati e cammina". Nessuna 
incertezza. Non disse: "Alzati in piedi e prova, e vedi se puoi muovere i tuoi 
piedi". Non disse: "Alzati in piedi e prova, e vedi se starai meglio". Ma: "Nel 
Nome di Gesù Cristo, ora alzati e cammina". Eccoti lì. 
…144 Stefano aveva tanta di quella Benedizione in lui, disse, quando essi 
stavano lapidando Stefano. Aveva tanta di quella Benedizione in lui, così tanta di 
quella Benedizione Nascosta, al punto che Stefano divenne un'altra persona, alzò 
lo sguardo e vide Gesù che stava alla Destra di Dio; e non sentì persino una zolla 
di terra mentre colpivano il suo capo. 
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145 Ebbene, io posso vedere Stefano lì. Lui s'inginocchiò. I suoi nemici 
sputavano su di lui, ed ogni altra cosa, e lo lapidarono. Lui alzò lo sguardo al 
Cielo. E lui disse: "Padre, non imputare loro questo peccato. Io li perdono Padre". 
Così tanta di quella Benedizione dentro di lui! Cosa accadde? Io vi dico, poi i 
Cieli si Aprirono . Quello Spirito era sopra di lui, Aprì la Via attraverso le 
Nuvole, attraverso le stelle, finché lui vide Gesù stare alla Destra di Dio. Lui 
disse: "Ecco, io vedo i Cieli Aperti".  
146 Fratello, io vorrei piuttosto avere quello anziché tutta l'istruzione, tutto il 
denaro che tu possa ammucchiare davanti a me. Tutta la mia istruzione, io 
voglio lasciarla cadere qui. Tutta la mia teologia, io voglio lasciarla qui. Tutte le 
mie ricchezze, voglio lasciarle qui. Fuorché quella Potenza Nascosta, quella cosa 
che ha mostrato la certezza del Vangelo, ti porterà in Cielo, e ti porterà 
attraverso la valle dell'ombra della morte. Amen. 
147. Lui sapeva di cosa stava parlando. Disse: "Io vedo i Cieli Aperti". Lui aveva 
la Benedizione. Lui aveva una Potenza Nascosta. E lui non sentì alcuna zolla di 
terra dopo ciò. Essi lo stavano colpendo sul capo con le pietre. Lo colpirono da 
ogni lato. Povero piccolo Stefano era come un bambino, disteso sulle braccia 
della madre, e Dio lo cullò per addormentarlo sul Suo petto. 
148 La Bibbia non dice che Stefano morì. La Bibbia dice: "Stefano si 
addormentò". Dio abbia misericordia! Fratello, ecco cosa io desidero alla fine 
della strada. Poggiato sul Petto di Dio e cullato per addormentarsi, disse: 
"Guarda, figliuolo, dove ti sto portando".  
149 Lui aveva una Benedizione. Lui aveva la Potenza Nascosta. Non un piede di 
coniglio; non un amuleto nella sua tasca; ma qualcosa nella sua anima, che lo 
cambiò e fece di lui un uomo diverso. 
150 Paolo disse: "La vita che ora io vivo…" Mostrava che lui una volta viveva in 
modo diverso. Lui disse: "Non io, ma Cristo vive in me". Sì. 
151 Giovanni, il Rivelatore, lui aveva un suono certo per la sua voce. Lui amava 
il Signore. Lui si poggiava sul Suo petto. Lui aveva comunione con Gesù. Lui 
visse quasi cento anni. Lui fece Miracoli e Segni e Vide Visioni. 
152 E quando essi lo presero, dissero: "Lui è uno stregone". Così essi lo misero 
in una grande pentola d'olio e lo fecero bollire per ventiquattro ore. Sapete cosa 
accadde? Quella Potenza Nascosta venne fuori. Quella Potenza Nascosta che era 
nel suo cuore, lo avvolse. E quando essi guardarono dentro la pentola d'olio, 
quella Benedizione era su Giovanni. Ed essi lo tirarono fuori dalla pentola d'olio, 
senza che vi fosse persino l'odore dell'olio su di lui. Ed essi dissero: "Lui è uno 
stregone. Lui è un indovino. Lui è Beelzebub". 
153 Ogni uomo o donna che abbia mai cercato di vivere per Dio è accusato di 
cose malvagie. "Lui è uno stregone. Lui ha stregato l'olio", Lui aveva tanta di 
quella Potenza di Dio in lui, così tanta… Non stregoneria. Tuttavia che cos'era? 
La Potenza Nascosta di Dio che era in lui. Lui sembrava come ogni altro uomo. 
Lui mangiava come ogni altro uomo. Lui dormiva come ogni altro uomo. Lui 
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pianse come ogni altro uomo. Lui era un uomo. Tuttavia Dio era nel Suo uomo. 
La Benedizione era in quell'uomo. 
…155 Quando la gente pentecostale si avvicinò alla Pentecoste, essi erano 
semplici uomini quando andarono lassù. Tuttavia all'improvviso, mentre essi 
stavano lassù, essi avevano paura. Essi avevano le finestre chiuse, le porte 
chiuse. Essi avevano paura della persecuzione. Essi erano buoni membri di 
chiesa, in quel tempo. Essi erano stati Battezzati in Acqua, in quel tempo. 
Tuttavia essi non avevano quella Potenza Nascosta. Essi non avevano quella 
certezza. 
156 Uno di loro disse: "Lasciami mettere le mani nel Tuo fianco. Lasciami 
mettere le dita nelle impronte dei chiodi, nella Tua mano". 
157 Un altro disse alle donne: "Oh, ciò è assurdo! Voi non avete visto niente". 
158 Ma quando essi salirono al piano di sopra, all'improvviso venne un Suono 
dal Cielo, e la Potenza Nascosta scese. Essa venne in loro. In seguito essi si 
stavano fuori sulla strada, rallegrandosi e lodando Dio, predicando il Vangelo, 
glorificando Dio. Essi avevano la Potenza Nascosta. Essi avevano la Potenza di 
cui il mondo non sapeva niente. 
159 Adesso è allo stesso modo. Il Suono Incerto; non credere il Suono Incerto. Il 
Vangelo non ha un Suono Incerto. 
160 Tu dici: "Fratello Branham, io credo che la mia chiesa predica il Vangelo". 
Benissimo. 
161 Gesù disse: "Ora Io vi darò una cosa certa da credere".  Lui disse: "Andate 
ora in tutto il mondo e predicate il Vangelo ad ogni creatura. Colui che crede ed è 
Battezzato sarà salvato; colui che non crede sarà condannato". Amen! Oh, mi 
sento bene. "E" è una congiunzione. Non fermarti qui:  "Predicate il Vangelo". 
"E questi segni seguiranno coloro che credono". Non è un Suono Incerto. Esso è 
il Vangelo. Amen. 
162 Essi cacciavano i demoni. "Nel Mio Nome cacceranno i demoni". Quello non 
è un Suono Incerto. Il Vangelo dice che è la Tonalità che si trova nella Campana. 
Gloria! Alleluia! Oh, quella è la Tonalità della Campana, quando essi cacciano i 
demoni. 
163 "Essi parleranno in nuove Lingue". Io adesso non intendo dire un Suono 
Incerto. Essi parlano con Conoscenza, con Rivelazione. Essi hanno il Vero Dono 
di Parlare in Lingue. C'è qualcosa che accade quando essi lo fanno. Quello non è 
un Suono Incerto. Quello non è un Suono d'incredulità, niente affatto. Se si 
tratta di tanta agitazione, come noi vediamo molte volte, quella è incredulità. Ma 
quando tu parli con la Parola, con l'Interpretazione, con la Rivelazione, Alleluia, 
quella è la Tonalità della Campana del Vangelo. Non è un Suono Incerto. 
164 "Se essi imporranno le mani sui malati, essi guariranno" . Quello non è un 
Suono Incerto. 
165 Voi cara gente, che appartenete alla chiesa di Cristo, lì in fondo, voi dite: 
"Quello è dal diavolo". Non è così? Allora la Bibbia è dal diavolo. Vedete? 
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166 La Bibbia dice: "Imporranno le mani agl'infermi, ed essi guariranno. Io sarò 
con voi, perfino in voi fino alla fine del mondo". Non è un Suono Incerto. 
167 Stai attento, tu ascolti un mucchio di teologia di chiesa. Quello è un Suono 
Incerto. Ciò non combacia con la Bibbia. Paolo disse: "Se la Tromba non dà un 
Suono Certo, come sapremo noi che dobbiamo prepararci per la Battaglia?" 
Sissignore. 
168 Gesù disse: "Queste cose che Io faccio le farete pure voi, perfino più Grandi, 
perché Io vado al Padre Mio". Non è un Suono Incerto; niente affatto. 
169 Pietro disse, il Giorno di Pentecoste, in Atti 2:38 "Ravvedetevi, ognuno di voi, 
e siate Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, per la Remissione dei vostri peccati, e 
voi riceverete il Dono dello Spirito Santo". Quello non è un Suono Incerto. 
170 Non c'è nessun posto nella Bibbia, dalla Genesi all'Apocalisse, dove Dio 
abbia mai asperso una persona. Quello è un Suono Incerto. Non c'è un posto 
dove qualcuno sia mai stato Battezzato in alcun altro modo che nel Nome di 
Gesù Cristo. Ogni cosa contraria è un Suono Incerto. 
171 Leggete la Bibbia. Quella è la cosa da dove è tratto fuori il Vangelo. Questo è 
il Seme. Il Seme porterà il Suo Frutto. Fa piuttosto caldo, non è così? Tuttavia 
ciò va bene. 
172 Il Tipo di Fuoco di cui noi abbiamo bisogno è "Lo Spirito Santo e il Fuoco", 
per bruciare tutta la carnalità da noi, per riportarci a Figli e Figlie di Dio;  dove 
questa mentalità teologica e cosa tu impari nel seminario qui fuori, e così via, 
sparirà, e Dio potrà entrare nel tuo cuore. Quella è la cosa che conta. 
173 Non se tu dirai una Ave Maria, e neppure se tu scenderai e dirai il "Credo 
degli Apostoli" nella chiesa Protestante; ciò non ha niente a che fare con Quello, 
niente affatto. 
174 Gesù disse: "A meno che un uomo non sia nato di nuovo, lui non entrerà in 
alcun modo nel Regno". Amen. Non è un Suono Incerto, neanche un pò. 
175 Quando Elia andò lassù… Osservate, lasciate che vi mostri qualcosa. 
Quando Eliseo stava osservando Elia, lui si avvicinò e lo guardò. Disse: "Cosa 
vuoi?" Un Simbolo di Cristo e la Chiesa. Lui disse: "Io voglio vedere qualcosa". 
Disse: "Cosa vuoi?" 
176 Lui disse: "Io voglio una doppia parte del tuo Spirito quando tu andrai via". 
Quella era fame. Quella era teologia. Quella era concezione mentale. Lui era 
affamato di ciò. La sua mente lo ricercava. La sua anima gridava per quello. 
Questo non significava che lui possedeva ciò. 
177 Elia disse: "Tu hai chiesto una cosa difficile. Tuttavia se tu mi vedrai mentre 
vado via, benissimo, Esso verrà a te". Fratello, lui osservò quel Profeta, ogni 
movimento che lui fece. 
178 E quando arrivò quella chiamata finale, ed Elia fu convocato in alto, per 
comparire alla Presenza di Dio, Dio gli mandò una Carrozza. Gloria! Oh, gli 
mandò una Carrozza, con Cavalli di Fuoco, e una Carrozza di Fuoco. Disse: 
"Mio amato Servitore, vieni avanti! Ciò è stato ben fatto". 
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179 Disse: "Benissimo, Eliseo, Io ho visto che tu mi hai osservato".  Lui tolse il 
suo Mantello e lo lasciò cadere giù. 
180 Lui raccolse quello stesso Mantello e lo indossò. Nessuna incertezza. Scese al 
fiume! Alleluia! Lui Vide cosa Elia aveva fatto. Egli lo aprì per lui, per 
attraversare quella Via. Egli disse: "Se Lui è tuttora il medesimo, e il Suo Spirito 
è sopra di me, Esso si Aprirà di Nuovo".  Nessuna Incertezza. Lui diede una 
sferzata lì intorno, e disse: "Dov'è il Dio di Elia?" E il mare si divise in due parti, 
e lui lo attraversò. Voi lo avete notato? Lui non dovette andare alla scuola dei 
Profeti per ricevere un po’ d'istruzione. Gloria! Non c'era alcuna istruzione in 
quel ragazzo, e lui camminò! La mentalità teologica era finita. Lui aveva ciò 
nella sua anima. Osservatelo, lui fece come aveva fatto Elia. 
181 Gesù disse: "Lo stesso calice che Io bevo, voi lo berrete. E con lo stesso 
Battesimo con cui Io sono stato Battezzato, voi sarete Battezzati. E le stesse cose 
che Io faccio, le farete pure voi". Cosa fece Lui? Parlò in Lingue, cacciò i demoni, 
Predicò il Vangelo, Guarì gli ammalati. Le Stesse Cose che Lui fece, noi le 
facciamo pure. E alla fine dei nostri giorni, come Lui Risuscitò dalla Morte, così 
noi che saremo in Lui.  
…154 "Benedetto è l'uomo", disse Davide. Non c'era incertezza in lui. 
Quell'uomo sapeva di cosa stava parlando. Io non faccio attenzione a cosa il 
mondo dice, cosa tu dici riguardo a lui, cerchi di fare di lui un pazzo, lui non 
diventerà pazzo. Io non faccio attenzione a quello che tu dici riguardo a lui, lui 
non presterà alcuna attenzione a ciò. Lui andrà avanti, perché lui ha ricevuto 
una Benedizione qui dentro. Lui pregherà per te. Proprio così. Tu puoi fare 
qualsiasi cosa al mondo, lui non presterà alcuna attenzione a ciò. Non respingerà 
il suo vicino, né andrà intorno a provocare guai. Lui sarà un pacificatore. Lui 
farà ogni cosa che potrà fare, perché lui è un figlio di Dio. Benedetto è 
quell'uomo. 
…135 Ed ogni uomo o donna che è Nato dallo Spirito di Dio, quando l'Ora 
arriva,  per prendere la tua Decisione e prendere Posizione per Dio, senza alcuna 
Incertezza. In mezzo a difficoltà, tu avrai Comunione. Nessuna Incertezza. 
…131 Nessuna incertezza. Essi Conoscevano Dio. Essi avevano l'Esperienza. 
Nessun Suono Incerto riguardo a ciò. 
 

Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
42 Rapidamente ora, voglio che volgiate nella Bibbia nel Libro di Geremia e al 29° 
Capitolo, se gradite leggere. Altrimenti, annotatevelo. Geremia, il 29° Capitolo. E 
cominceremo col 10° versetto di Geremia, il 10° versetto del 29° Capitolo. Inoltre, 
leggeremo da Luca, il 16° Capitolo, iniziando col 14° versetto.  
43 Ora mentre state sfogliando, vi darò il mio argomento. Stasera il mio argomento è, 
Disperazioni. E io… Disperazione, e, ora, sapete cosa sono le Disperazioni. E ora 
leggeremo da Geremia al 29° Capitolo, il 10° versetto.  
"Imperocché così ha detto il SIGNORE: Quando i settant’anni di Babilonia 
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saranno compiuti, Io vi visiterò, e metterò ad effetto inverso voi la mia Buona 
Parola, per volgervi in questo luogo. Perciocché Io so i Pensieri che Io penso 
intorno a voi…(Non è piacevole?)…dice il SIGNORE; che son nondimeno 
Pensieri di Pace, e non a male, per darvi la riconosciuta Speranza. E voi 
M’invocherete, e andrete, e Mi farete orazione, ed Io vi esaudirò. E voi Mi 
cercherete, e Mi troverete, quando Mi avrete ricercato di tutto il vostro cuore. E Io 
Mi renderò inverso voi agevole a trovare, dice il SIGNORE; e vi ritrarrò della 
vostra cattività; e vi raccoglierò d’infra tutte…genti, e di tutti i luoghi, dove vi avrò 
cacciati, dice il SIGNORE; e…vi ricondurrò al luogo, nel quale vi ho fatti andare 
in cattività".  
Indietro a Pentecoste! L’ho inserito io stesso. Non lo dice. Ecco cosa intendevo 
dire alla Chiesa. Luca 16, a cominciare dal 15° versetto, anzi il 16° versetto.  
La Legge e i Profeti sono stati infino a Giovanni; da quel tempo il Regno di Dio è 
Evangelizzato, e ognuno vi entra a Forza".  
“Ognuno Vi entra a forza”. Non che Vi si entra semplicemente, con facilità, ma 
Vi si deve entrare a forza. Capite? Ora: “Quando Mi cercate con tutto il cuore, 
allora Mi si troverà ”.  
44 Ed Egli promise che sarebbe ritornato e avrebbe condotto il popolo che era 
disperso su tutta la terra, dopo quei settant’anni, per rientrare a Gerusalemme da dove 
erano partiti; ed Egli l’ha compiuto proprio in quel modo. Proprio così.  
45 Ora parleremo su Disperazioni per alcuni minuti ora. Di solito, ci vuole uno stato 
d’emergenza, per gettarci nella Disperazione. Capite? È molto male che si debba 
arrivare a questo, ma gli esseri umani sono così indolenti nella loro mente, che ci 
vuole un’emergenza. Deve presentarsi qualcosa, e quando si presenta, loro, 
allora ciò li getta in quella Disperazione. E in realtà, compiendo questo nella 
Disperazione, si rivela quello che veramente siete. Ciò mostra di che cosa siete 
fatti, nel periodo della Disperazione. Di solito spinge fuori tutte le cose buone che 
sono in voi.  
46 In punto di morte, ho sentito dire a persone quando erano consapevoli di 
morire, delle cose che avevano tenuto segrete per tutta la vita, esse, nella 
Disperazione, cercavano di confessarle. Capite? E si sforzavano: “Prendi questo 
e mettilo a posto; va, per favore; vai a farlo”, vedete, nella Disperazione. Loro 
avrebbero dovuto farlo prima, vedete, non aspettare fino all’ora dell’emergenza. 
“Vuoi fare così e così per me?” L’emergenza provoca Disperazione. Quando, 
dovremmo farlo senza l’emergenza.  
47 Dunque notiamo, stasera, che stiamo prendendo i Simboli della Pasqua. E la 
Pasqua veniva presa nell’emergenza, in momenti di Disperazione. Osservate in 
Esodo il 12° Capitolo, e l’11° versetto del 12° Capitolo, credo sia, dice: 
“Mangiate questa Pasqua coi calzari ai piedi, coi lombi cinti, e col bastone in 
mano”, vedete, la state mangiando nella Disperazione.  
48 Avevano visto la Grande Mano di Dio. Avevano visto tutti i Suoi Miracoli, e 
poi erano giunti sotto il Simbolo del Segno. E mentre erano sotto il Simbolo del 
Segno, avevano preso la Comunione nella Disperazione, perché sapevano che in 
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quel Momento Dio Si stava preparando a colpire col Giudizio.  
49 Ed era un tempo di scuotimento. Era un tempo in cui ogni uomo stava 
esaminando sé stesso, perché la Parola del Profeta non aveva sbagliato una 
volta. Era stata Dimostrata essere vera. Qualunque cosa egli dicesse, avveniva 
esattamente nel modo in cui l’aveva detto. La Colonna di Fuoco stava ancora là. 
E, inoltre, il profeta aveva annunciato che Dio sarebbe passato oltre solo quando 
avrebbe visto il Segno alla Porta. E questa era una Disperazione.  
50 Immagino che i figlioli erano… quando videro quelle Grandi Ali nere 
scendere dal Cielo come fumo insediarsi sopra la città, le grida provenire da 
ogni casa, può darsi che i figlioli siano andati dal loro papà e abbiano detto: 
“Papà, sei sicuro che siamo sotto quel Segno?” Ed egli poteva andare 
all’ingresso, dare uno sguardo allo stipite, l’architrave, diceva: “Figliolo, questo 
è in accordo alla Sua Parola”. “Ricorda, sono il tuo figlio maggiore. Papà, ne sei 
certo?”  
51 “Ne sono certo! Questo è in accordo a quanto il Profeta ci ha detto, e lui ha la 
Parola del Signore. Ha detto: ‘Quando vedrò il Sangue, passerò oltre a voi. 
Prendete un Agnello per la casa ’. Io ho portato dentro tutti voi figlioli. Tu sei il  
mio Figlio Maggiore, ma il mio Primogenito. Questi sono tutti quelli che stanno 
morendo là fuori; però ecco il Sangue. Ecco cosa è stato il COSÌ DICE IL 
SIGNORE. Perciò riposati, figlio mio, dormi sereno, perché Dio ha fatto la 
Promessa. Capisci?” “Beh, papà, perché porti i Calzari? Perché tieni il Bastone 
in mano? Perché hai un Pezzo di Pane in una mano e un pezzo d’Agnello 
nell’altra mano? Perché ci sono quelle Erbe Amare e così via? Che cosa stai 
mangiando? Come mai il sudore ti sta scorrendo sulla faccia?” “Figliolo, la 
morte si prepara a colpire”. Capite, era in un momento di Disperazione.  
52 Ora, credo che stiamo vivendo nei giorni in cui noi siamo… O, diversamente, 
i giorni in cui stiamo vivendo dovrebbero indurre la Chiesa a entrare 
completamente nella Disperazione. Credo, che a partire dal Messaggio di 
stamattina proveniente da Dio, non da me, credo che dovrebbe gettare tutta 
questa congregazione nella Disperazione, perché abbiamo giocato abbastanza a 
lungo. Siamo andati in Chiesa abbastanza a lungo. Dobbiamo fare qualcosa.  
53 Come mai possiamo vedere altri grandiosi Segni e Prodigi compiuti su altri, e 
che cosa ne è di noi? Dovrebbe produrre uno stato di Disperazione, per cui 
siamo decisi, davanti a Dio. I Segni della Sua Venuta dovrebbero portare tutta 
questa Congregazione, quando l’abbiamo letto dalla Parola… E lo Spirito Santo 
ci ha detto: “Andate in un certo posto, avverrà la tale e tale cosa”, non ci 
riferisce che cosa fosse, ma sarebbe avvenuto. Noi andiamo là, succede in quel 
modo. I giornali lo riportano, le riviste lo riport ano, ne mostrano la fotografia. 
Torniamo qui e vediamo quei grandi misteri, nascosti nella Bibbia, svelati a noi, 
su un nuovo campo che non avevamo mai conosciuto prima, e si fonde 
perfettamente alla Venuta del Signore Gesù.  
54 Poi, alla fine dei Messaggi, vediamo l’Azione del grande Spirito Santo, 
vediamo Lui scendere visibile davanti alla gente, Ne scattano anche le fotografie. 
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Lo si vede all’opera mostrando che non si tratta di un uomo, non si tratta di un 
predicatore, non si tratta di una certa congregazione. È lo Spirito Santo che 
mostra la stessa cosa che fece quando era incarnato nel corpo di Gesù Cristo. 
Ora S’è Incarnato nel Corpo della Sua Sposa. Questo dovrebbe gettarci nella 
Disperazione.  
55 Quelle persone avevano visto la Mano di Dio. E quella notte della Comunione, 
essi la presero con… nella Disperazione, perché sapevano che sarebbe accaduto 
qualcosa. E noi sappiamo che sta per accadere qualcosa. E ricordate, la Venuta 
del Signore sarà una Partenza Improvvisa e Segreta. Egli verrà e La prenderà 
come un ladro nella notte. E pensare che se qualcuno, tutto all’improvviso, ci 
saranno dei membri della nostra famiglia scomparsi, e voi sarete lasciati 
indietro! Ciò dovrebbe gettarci nella Disperazione, quello, per la Grazia di Dio, 
non saremo lasciati indietro. “Se c’è qualcosa che non voglio… No, non 
lasciarmi, Signore”.  
56 Alcuni giorni fa sentivo Mel Johnson cantare quel cantico: Ricordati di me quando 
scendono le lacrime, sì, Ricordati di me quando gli amici non ci sono; E quando 
passerò questo fiume Giordano, Quando farai l’appello, ricordati di me.  
57 E desidero che il Mio Nome sia scritto sul Libro della Vita dell’Agnello. 
Desidero che all’Appello Lui Si ricordi di me. E questo mi getta nella 
Disperazione, cioè, come Paolo disse: “Dopo che ho Predicato il Vangelo sarò io 
un clandestino, sarò io un reietto?” Potrebbe accadere. Perciò questo mi getta in 
una fase Disperata, nella Disperazione, pensare che, dopo tutti questi anni di 
Predicazione, avrei—potrei… arrivare al punto dove potrei mancarLo? Qual è 
la prossima mossa? Cosa devo fare in seguito? E questo mi getta in una fase 
nervosa. E cosa posso fare? Mi getta per monti e per valli.  Ed è duro, perché 
quando sto con le persone, devo essere tutto per tutti gli uomini, affinché possa 
vincerne alcuni a Cristo, tuttavia con quel Segno sempre davanti a me. Capite? 
61 Disperazione. I Segni della Sua Venuta ormai dovrebbero gettare ogni 
membro di Cristo nella Disperazione, riguardo alle nostre anime, riguardo al 
nostro benessere nell’aldilà. Ebbene, a cosa ci gioverà se guadagniamo il mondo 
intero? Cosa siamo noi, per cosa stiamo vivendo? Per cosa lavorate? Per cosa 
mangiate? Per cosa lottate? Per vivere. Per cosa state vivendo? Per morire. E 
non siete adatti a vivere finché non siete adatti a morire. È vero.  
62 E vediamo tanti miracoli di guarigioni, ciò dovrebbe metterci nella 
Disperazione.  
63 Se quel ragazzino… Sto guardando la Signora Peckinpaugh adesso? È questa la 
Signora Peckinpaugh? Siete voi che avete portato il bimbo qui, qualcuno o un altro? 
Ebbene, ecco la donna di cui parlavo seduta proprio qui. Mi è capitato di guardare e 
vederla.  
64 Ora, se Dio può far questo per quel ragazzino, ciò dovrebbe gettarvi nella 
Disperazione.  
65 Un uomo di New Albany, può darsi che sia qui stasera. È un amico del mio 
Fratello Roberson. Aveva portato qui un ragazzino. Penso che una volta sua moglie 
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avesse il cancro, e fu guarita. E ora, invece il ragazzino soffriva d’asma a tal punto 
che era in una brutta condizione. Il piccoletto stesso, aveva quasi il cancro alla gola. 
Capite? E allora lui condusse il ragazzino, sì, vedo in fondo la sua mano alzata, là in 
fondo, stamattina si è pregato per lui, vedete.  
66 Disperazione! Quando la moglie stava quasi per morire di cancro, lui riconobbe 
che Dio poteva guarirla. E se Dio poté guarire la moglie, Dio può guarire il ragazzo. 
E questo getta in uno stato di Disperazione. Capite? Dovete venire; e quando siete 
disperati, allora Dio vi ascolterà. Se invece siete solo pigri, non v’interessa se Lui 
lo faccia o no, ebbene, allora è diverso. Voi dite di farlo, ma occorre 
Disperazione per compierlo. 
67 Credo che la ragione per cui non abbiamo Disperazione sia perché c’è 
mancanza d’Amore, di Dio, dell’Amore di Dio. Penso che l’Amore di Dio 
produca Disperazione. Se Dio è in voi, il Segno è dentro di voi, e vedete le 
condizioni del tempo, e la gente che sguazza nel peccato nel modo in cui sono, 
questo vi getterà nella Disperazione. Credo che lo farà.  
68 Ora, se lo volete annotare, la Parola afferma chiaramente in Galati 5:6, che, 
“La Fede opera tramite l’Amore”. Capite? “La Fede opera tramite l’Amore”. E 
il solo modo per cui possiate avere Fede, è avere prima Amore. Perché, dopo 
tutto, la Fede è Stimolo dell’Amore. Stimolo, ecco esattamente che cos’è la Fede. 
È uno Stimolo per Amare. Ora, voi, se non avete Amore, non potete avere Fede. 
Capite?  
69 Come potete avere fede in vostra moglie se non l’amate? Questo avviene nel 
Phileo. Che avviene allora nell’Agapao, per Dio? Com’è possibile se non amate 
Dio? Se diceste di amare vostra moglie, e non glielo dite mai, e non vi sedete a 
corteggiarla, esprimerglielo, baciarla, abbracciarla, e dirle che è la migliore 
cuoca del paese, tutte le cose che sapete, e quanto lei è bella, e quanto l’amate; se 
non lo fate, lei non lo saprà mai. Ecco il modo. Se voi l’amate, lo esprimete.  
70 Ecco come facciamo con Dio. Quando Lo Amiamo, Glielo diciamo. Ci 
mettiamo giù e Lo Veneriamo, e Lo Adoriamo. E, vedete, l’Amore ci Spinge a 
farlo.  
71 Ora, e se si dovesse fare qualcosa per vostra moglie? Ebbene, per farlo vi 
getterebbe nella Disperazione. E se vi si dicesse che vostra moglie ha il cancro? E 
se qualcuno dice che vostra moglie ha la tubercolosi, e sta per morire? 
Nondimeno, voi, voi farete di tutto. Vedete, ciò vi getterà nella Disperazione.  
72 E questa si tratta della stessa cosa. Dobbiamo avere Amore prima di poter 
avere Fede. E fede… Quando abbiamo il genuino Amore, cosa provoca? Ciò 
spinge fuori la nostra fede sul fronte di Battaglia per Dio. Capite? Il Genuino 
Amore pio per Dio e per la Sua Parola e per il Suo popolo, spingerà la Fede là 
fuori. L’Amore s’impossessa della Fede, e semplicemente: “Vieni, andiamo!” Ed 
esce, perché questo è ciò che fa l’Amore.  
73 Giovanni 14:23, Gesù disse: “Se uno Mi ama, osserverà le Mie Parole”. Voi 
dunque non potete osservare le Sue Parole senza avere Fede in ciò che Egli ha 
detto. Perciò, vedete, se egli ama Dio, allora osserva la Parola di Dio. Se Egli ha 
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detto: “Io sono il Signore che ti ho guarito”, lui lo crede. L’Amore lo induce a 
credere, perché l’amore domina tutto. “Quand’anche io Parlassi la Lingua 
dell’uomo e degli Angeli, non ho Amore, è nulla, vedete. Quand’anche io avessi 
la Fede per spostare i monti, e non ho amore, è nulla”. L’amore domina tutto, 
perché Dio è Amore, un Dio d’Amore. Ebbene, sissignore! Se Gesù disse: “Se 
uno Mi ama, osserverà le Mie Parole”.  
74 Sappiamo che è vero che Dio incontrerà un’anima disperata. Ora, lo 
sappiamo tutti. Ma di solito occorre qualcosa che ci spinga in quella, a quella 
Disperazione, alla Disperazione. Occorre qualcosa per farlo.  
75 Scopriamo, in Giacomo 5:15, che la Bibbia ha detto questo. “Con efficacia”, 
cioè Disperazione, “molto può l’orazione del giusto fatta con efficacia. Quando 
un giusto, un uomo buono, entra in travaglio”, o un’anima che viaggia, o che è in 
travaglio, l’uno o l’altro. Io penso che “in viaggio” sia una parola migliore. 
Travaglio, o in viaggio, quale dei due vogliate dire. Ma quando un’anima entra 
nella Disperazione, in travaglio, l’orazione fatta con efficacia d’un uomo che può 
mostrare il Segno, compie qualcosa. Capite?  
…82 Ora Giacobbe pensava, poiché aveva la primogenitura, che fosse tutto 
fatto. Così fecero i Pentecostali, e cominciarono a organizzarsi, l’unità, la trinità, 
e i trinitari e ogni sorta di organizzazioni, e affannandosi e tirando l’un l’altro, 
hanno dimostrato che il Segno non era visibile. Malizia, invidia, contesa, vedete, 
ma ecco dove si è giunti. 
83 Ora, vedete, Giacobbe pensò la stessa cosa. Ma una notte, per paura della sua 
stessa vita, la Disperazione s’impossessò di lui, quando pensò: “Proprio laggiù al 
di là del fiume, mio fratello sta aspettando per uccidermi. Lui lo farà”. Vedete, 
la primogenitura che aveva ottenuto, era la cosa che gli avrebbe causato la 
morte. E talvolta quella stessa cosa che ricevete, come lo Spirito Santo, Lo è, e 
siete Rinati dallo Spirito, se non fate attenzione, quella stessa cosa alla fine vi 
condannerà. Proprio così. Le stesse acque che salvarono Noè, condannarono il 
mondo. La cosa che avreste chiamato fanatismo potrebbe essere la stessa cosa 
che vi condannerà alla fine della strada.  
84 Dunque Giacobbe sapeva che la sua vita era vicina alla fine. Un messaggero 
era venuto a dirgli che suo fratello, con quattrocento uomini armati, stava 
andandogli incontro, sapeva che era in cammino. La paura s’impossessò di lui. 
Egli mandò avanti un uomo con dei buoi, e del bestiame, e pecore per fare 
un’offerta di pace a Esaù. Poi, dopo di questo, fece partire un altro gruppo con 
un altro carico di beni. Poi fece partire un altro gruppo con un altro carico di 
beni, cercando prima d’incontrarlo, di provare a mutare la sua ira. Poi si mise a 
pensare: “Questo non lo fermerà perché probabilmente è più ricco di me. Non 
ne ha bisogno”. Allora prese le sue mogli e i suoi figlioletti, e li mandò dall’altra 
parte, perché Esaù vedesse quei piccoli fanciulli e le sue mogli. E a motivo dei 
suoi stessi nipotini e nipotine, di sicuro non li avrebbe uccisi. Poi, egli, tuttavia 
non riuscì a farlo. Dio sa come prendere un uomo. Giacobbe passò il torrente. Là 
egli s’inginocchiò. Sapete, prima di ciò, lui era stato proprio un piccolo 
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truffatore. Scusate l’espressione, ma proprio un piccolo…Lui era un Giacobbe. 
Giacobbe significa “un ingannatore”, ed è questo che era. Ma c’era qualcosa che 
doveva succedergli. Là nella Disperazione, là quando la morte gli stava 
davanti…  
85 Può darsi che stasera seduti qui ci siano uomini e donne a cui la morte sta 
proprio davanti. E l’unico modo per cui potrete mai essere in grado di compiere 
la cosa che desiderate, è che venga con Disperazione. “Devo averlo stasera. Devo 
ottenerlo adesso, altrimenti sono finito. Domani sarà troppo tardi, devo averlo 
ora!” Quando pregate per il Battesimo dello Spirito Santo, il Segno, non dite: 
“Beh, ora andrò su a provare. Signore, io, io sono un po’ stanco”. Oh, 
misericordia, restate al vostro posto! Non fate nemmeno lo sforzo. Se venite e 
dite: “Passerò per la fila di preghiera; si metterà l’olio sul mio capo, vedrò se mi 
arrecherà qualche beneficio”, potreste pure stare dove siete. Finché non arrivate 
a quel punto, finché tutta la chiesa non arriva a un punto, che è di stare tra la 
morte e la vita, che dobbiate ottenerLo ora o perirete, allora Dio Si muoverà 
sulla scena. Occorre la Disperazione per portare Dio sulla scena.  
86 Giacobbe pianse come mai aveva fatto prima. Invocò disperatamente finché 
fece presa su Dio. E quando lo fece, egli lottò; non per quindici minuti. Egli lottò 
per tutta la notte, per trattenerLo nella sua anima; e sapeva ancora di non avere 
la benedizione, e seppe resistere finché venne la benedizione. Egli lottò 
disperatamente fino a che la Benedizione giunse. Poi, e quando vide…finché Dio 
entrò in scena. E poi, quando cominciò a sentire la Benedizione scendere su di sé, 
nella Disperazione: “Io non Ti lascerò andare”. Moltissime persone dicono: 
“Gloria a Dio, adesso L’ho ricevuto”. In questo vi ingannate. Sì! Qualcuno dice: 
“Oh, mi sento così bene, Fratello Branham, sono sceso là e ho pregato. Oh, dei 
brividi mi scorrono sopra”. E potrebbe essersi trattato di Dio. “Ho visto una 
grande Luce davanti a me”. Potrebbe anche essersi trattato di Dio, ma non è ciò 
di cui sto parlando.  
87 La Bibbia ha detto in Ebrei al 6° Capitolo: “La pioggia cade sui giusti e sugli 
ingiusti, proprio allo stesso modo”. Ora, prendete del grano, e prendete delle 
malerbe, e piantatele nel campo. E, in realtà, la pioggia è mandata per il grano, 
scende però sulle erbacce allo stesso modo come scende per il grano. E, la 
pioggia, e le malerbe si rallegrano della pioggia come fa il grano, e si tratta 
proprio della stessa pioggia. Lo stesso Spirito Santo può scendere su un 
incredulo e farlo agire precisamente come agisce un credente. Ma dai loro frutti 
essi saranno riconosciuti; ecco di cosa sto parlando, questo è il Segno. E Da-… 
88 Anzi, e Giacobbe, nella Disperazione, disse: “Lo so Ti ho sentito, Tu sei qui 
con me, ma non Ti lascerò andare”. Qualcuno lo vede benissimo, alla prima 
piccola sensazione, si alza e salta su e giù, corre per il corridoio, dice: “L’ho 
ricevuto, L’ho ricevuto, L’ho ricevuto”. Oh no. Huh -uh. No. Giacobbe restò là 
finché avvenne qualcosa, che lo fece camminare in modo diverso, lo rese una 
persona diversa, perché lui resistette finché ciò avvenne. E fu in grado…La 
Bibbia ha detto: “Lui tenne finché vinse”. Come può un uomo vincere Dio? Ma 
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voi potete farlo. Potete farlo. Un uomo può vincere Dio.  
…90 Giacobbe restò là finché venne la benedizione, e cambiò il suo nome da 
“ingannatore” a “principe con Dio”. Anche la nazione fu chiamata col suo nome. 
Sissignore! Che cos’era? I risultati vennero perché lui fu disperato in merito alla 
cosa. E il giorno dopo quando incontrò Esaù, non ebbe bisogno di guardie. Egli 
uscì a incontrarlo. Capite? Perché? Era stato nella Disperazione finché ricevette 
la sicurezza. E voi dovete disperarvi finché ricevete la sicurezza. Se non è così, 
non venite perché si preghi. Non venite per stare all’altare. Aspettate finché 
sarete tra la vita e la morte, allora accadrà qualcosa. Certo, Disperazione!  
…89 Una volta ci fu un uomo chiamato Ezechia a cui il profeta aveva detto: 
“COSÌ DICE IL SIGNORE: tu morrai”.  Ezechia girò il viso verso il muro e 
pianse nella Disperazione: “Signore, prendimi in considerazione. Ho camminato 
davanti a Te con un cuore perfetto, e ho bisogno di altri quindici anni”, dopo che 
Dio gli aveva detto che sarebbe accaduto qualcosa, che egli sarebbe morto. E, 
nella Disperazione, lui mutò il programma di Dio.  Disperazione, tuttavia, pianse 
amaramente nella Disperazione.  
…91 Ruth una volta era disperata quando stava presso Naomi. Avrebbe dovuto 
tornare al suo popolo, a tutti quelli che amava, e a tutto quello che lei adorava, ai 
suoi dèi e alla sua gente, o sarebbe rimasta fedele a Naomi? Che cosa doveva 
fare? E lei entrò in Disperazione, e gridò: “Dove tu andrai, io andrò. Dove tu 
vivrai, io vivrò. Dove tu morirai, io morirò. Dove sarai sepolta, io 
seppellirò…ovvero io sarò sepolta. E il tuo Dio sarà il mio Dio”. Eccovi, 
Disperazione! Dio la benedì, le diede un figlio: Obed. Obed generò Isai. Isai 
generò, attraverso Isai, venne Gesù. Perché, Disperazione!  
92 Come la piccola meretrice, Rahab, che era Disperata. Sapeva che la morte le 
stava davanti. Era sotto giudizio. E si disperò, disse: “Nasconderò voi spie. Farò 
qualsiasi cosa. Solo, giuratemi sul vostro Dio, e la mia casa rimarrà in piedi”. 
Eccovi. Egli disse: “Io…Se prenderai questo Segno, avverrà”.  
93 Eliezer era Disperato quando ebbe su di sé la responsabilità di cercare una 
Sposa per Isacco. Eliezer di Damasco era un grande uomo. Era favorito presso 
Abrahamo, e Abrahamo ebbe fiducia in lui per andare a cercare una sposa, un 
giusto tipo di sposa, per suo figlio, Isacco. Tramite questo avrebbe portato alla 
Luce Cristo.  
94 Ora, Eliezer, essendo uomo Spirituale, sapeva cosa Significava. La Moglie di 
quell’uomo doveva essere il Giusto tipo di donna. E come l’avrebbe scelta? 
Nell’ora della sua Disperazione, quando giunse in città, pregò, e disse: “Signore 
Dio!” Ecco il punto. Quando siete disperati, andate a pregare. “Signore Dio, fa 
che la prima fanciulla che esce e dà da bere al cammello, e me ne dà un sorso, sia 
quella”. Egli pregò nell’ora della sua Disperazione.  
95 Rebecca, la bellissima fanciulla, giunse e diede da bere al cammello. E allora 
egli disse: “Non trattenetemi nel mio cammino”. Lei doveva arrivare a un 
momento di decisione se sarebbe andata. Lei era un Simbolo della Sposa. 
Sarebbe lei andata a sposare un uomo che non aveva mai visto? Ebbene, questa 
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è una grande cosa. Non l’aveva mai visto, ma ne aveva solo sentito parlare dal 
suo Servitore.  
96 Questo è un Simbolo della Sposa. Voi non avete mai visto Cristo. Però udite, 
dai Suoi Servitori, quello che Egli è. Voi vendete tutto, lasciate le vostre case, 
ogni altra cosa che occorre, per andare a trovare Lui. Fate ora attenzione. E lei 
prese la decisione, un simbolo della Sposa, lasciò la sua casa denominazionale, 
capite, per andarsene.  
97 Giona fu gettato in mare nel periodo della burrasca, in fondo al mare, dentro 
il ventre della balena. Tutte le speranze di sopravvivenza erano perdute. Ma 
capitò che gli venisse in mente che Salomone, nel consacrare il Tempio, disse: 
“Signore, se il popolo si trova in distretta da qualche parte, e si volgeranno verso 
questo Tempio e pregheranno, allora ascolta”. E girandosi nel ventre della 
balena, riuscì a mettersi in ginocchio da qualche parte, immagino, ricoperto dal 
vomito della balena. Là egli pregò nella Disperazione. E in ciò, disperato; solo 
poche boccate d’ossigeno è tutto ciò che lui aveva nel ventre della balena. E in 
quei pochi respiri che lui tirava, forse non sapeva in che direzione stava, e disse: 
“Signore, credo che sto guardando verso il Tuo Tempio”.  E con solo pochi 
respiri da fare, nella Disperazione, pregò, in quelle circostanze. Non era mai 
avvenuto prima, ma era disperato. Egli pregò, e Dio lo tenne in vita per Tre 
Giorni e notti, e lo portò nel luogo per dare il suo messaggio. Disperazione!  
98 Anna, una donna sterile della Bibbia, desiderava un figlio, e digiunava per 
averlo. E digiunò e pregò al punto che perfino il sacerdote nel tempio pensò che 
fosse ubriaca. Si trovava in una tale Disperazione! Tutte le altre donne 
osservavano che tipo di cappellino portasse l’altra; e voi sapete come succede; e 
un’altra guardava che tipo di vestiti avessero addosso, e chiacchieravano sulle 
cose che avvenivano alla fattoria. Anna invece no; lei passò in mezzo a tutta la 
folla e andò all’altare. Aveva digiunato. Voleva che la sua vergogna le venisse 
tolta. Che differenza è oggi. È quasi una vergogna avere un figlio. A quel tempo 
era una vergogna non averne. E lei s’inginocchiò. E non s’interessava del decoro 
del Tempio. Non s’interessava del Sacerdote dignitoso mentre usciva. Lei si 
trovava in una distretta tale che le lacrime le scorrevano sulle guance, e 
piangeva, nella Disperazione: “O Signore Dio, dammi un figlio. Dammi un 
figlio!”  
99 E, notate, lei non era egoista. Quando Dio le diede ascolto, e rispose alla sua 
preghiera e le diede un figlio, lei lo restituì a Dio. E poiché lei non voleva essere 
egoista dopo che Dio aveva risposto alla sua preghiera, Egli le concesse un 
profeta. Oh, quella fu una benedizione straordinaria. Oh, Egli ne è proprio 
pieno, di quelle piccole cose straordinarie che dona. Non solo un figlio, ma un 
Profeta. E da molti, molti anni non c’era stata nessuna Visione in Israele. 
Samuele, il primo profeta, dopo molti, molti anni, a causa di una madre che si 
disperò; perché non poteva avere figli, lei era oltre l’età di partorire, aveva forse 
sessanta, settant’anni. E lei pregò con Disperazione, doveva avere questo figlio! 
Cos’era successo? Senza dubbio Dio le aveva Parlato.  
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100 Non potete essere Disperati finché Dio non vi parla. Oh, Chiesa, levati e 
scuotiti! Pizzica la tua Coscienza, svegliati, in quest’ora! Dobbiamo essere 
disperati o perire! Sta per venir fuori qualcosa da parte del Signore! Lo so quale 
COSÌ DICE IL SIGNORE. Sta per venire fuori qualcosa, e faremmo bene a 
essere Disperati. Si è tra la Vita e la morte. Passerà in mezzo a noi e non ce ne 
accorgeremo.  
101 Poiché lei non fu egoista, le fu dato un Profeta.  
102 La donna Sunamita aveva un ragazzino su cui il Profeta aveva espresso la 
Parola del Signore, nonostante lei e suo marito fossero anziani. Non avevano 
figli, ma lei fu gentile verso questo Profeta. E sapeva che lui era un Uomo di Dio. 
Si era accorta che era onorabile, un vero uomo. Entrava in casa, senza che ci 
fosse suo marito, e qualsiasi altra cosa. Era un uomo santo. Potevano constatare 
che era una persona onorabile. Lei gli aveva visto compiere segni e prodigi. Gli 
aveva sentito dire cose che si erano verificate. Era un santo uomo onorabile. Lei 
aveva detto al marito: “Io vedo che quest’uomo che si ferma da noi è un 
sant’uomo”. La signora di casa, aveva riconosciuto che lui era un sant’uomo. E 
gli fece costruire una casetta là fuori, affinché lui non si sentisse imbarazzato. 
Egli poteva andare a trovarli quando voleva, e così via. Lei vi sistemò un 
lettuccio, e una brocca d’acqua, e così via, in modo che egli potesse lavarsi e 
avere qualcosa da bere. E probabilmente gli mandava una domestica, o 
qualcuno, il maggiordomo con del cibo per nutrirlo, e passava di là a dargli il 
buongiorno, o qualcosa del genere.  
103 E, perciò, quando Elia vide questa gentilezza resagli. E sta scritto: “Quello 
che fate ai Miei piccoli, voi lo fate a Me”. Così lei vide questo, la donna stava 
onorando Dio in quanto onorava questo profeta, poiché lei vedeva Dio nel 
profeta. E, perciò, lei non voleva niente in cambio di questo. Ciò non era nel suo 
cuore per qualche cosa. Lo faceva solo perché amava Dio. Lei non lo faceva per 
una benedizione. Semplicemente lo fece.  
104 Ora, allora Elia disse: “Vai a chiederle, se devo parlare al re per lei? Sono 
un suo amico personale. Oppure, al capo dell’esercito, io lo conosco molto bene. 
C’è un favore, qualcosa che potrei fare per lei, voglio darle qualcosa per come lei 
s’è mostrata con me. Lei mi ha nutrito. Mi ha fatto dormire nei letti. E ci è stata 
molto cortese. Ora, cosa posso fare?” Lei disse: “No, io abito tra la mia gente. 
Stiamo bene. Abbiamo di che vivere, ed è tutto. Non abbiamo bisogno di niente”. 
E Gehazi gli disse: “Lei però non ha figli”.  
105 Non appena Gehazi se ne accorse, senza dubbio il Profeta vide una Visione, 
perché disse: “COSÌ DICE IL SIGNORE. Vai a dirle, che nel tempo 
appropriato, cioè nel periodo dovuto, da qui a un anno, lei abbraccerà un figlio”. 
106 E il figlio nacque. Quando ebbe circa dodici anni… Come deve aver amato 
questo ragazzino, quella coppia anziana, il loro unico figlio. E un giorno egli uscì 
a falciare il grano, con suo papà. Deve essere accaduto verso la metà della 
giornata, ebbe un colpo di sole, suppongo, poiché cominciò a gridare: “La mia 
testa”. E si aggravò sempre di più. Suo padre dovette portarlo via dal campo, e 
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là l’emergenza era tale, che mandò un servo, e lo mandò a casa.  
107 La madre se lo tenne in grembo fino a mezzogiorno, e lui morì. Notate, il suo 
unico figlio, che le era stato dato dal Signore, mediante la preghiera e la 
Promessa d’un Profeta e del COSÌ DICE IL SIGNORE. Lei sapeva che da 
qualche parte c’era qualcosa che non andava. Ciò non funzionava. Come mai 
Dio le avrebbe dato quel figlio e permesso che lei amasse questo bimbo? Eppure 
non l’aveva mai chiesto. Lei era troppo vecchia per averlo. La Mano di Dio 
l’aveva pronunciato. Un uomo, il Profeta lo Espresse. E là questo bambino, il suo 
unico figlio era morto in questa condizione. Così lei disse al servitore: “Sellami 
un mulo, e guidalo, senza fermarti. Se qualcuno cerca di fermarti, non dire una 
parola, e va’ dritto fino al Monte Carmelo. Lassù, ritirato in una grotta da 
qualche parte, c’è un servitore dell’Iddio Altissimo; colui che mi disse: COSÌ 
DICE IL SIGNORE, io avrò il bambino.  Voglio sapere perché Dio ha fatto 
questo”. Così egli disse…“Va’ diritto e non trattenere quel mulo. Fallo correre il 
più forte che gli è possibile. Fallo correre finché arriverai là”. Disperazione!  
108 Ed Elia il profeta si levò, guardò, e disse: “Ecco venire quella sunamita, e, 
lei, c’è in lei qualcosa che non va. Dio me l’ha celato. Non so cosa ci sia che non 
va”. Disse: “Valle incontro. Io ho…Affrettati. C’è qualcosa che non va”. La 
Disperazione, la Disperazione della donna si stabilì nel Profeta. Vedete, stavano 
per incontrarsi; l’una voleva sapere quale fosse la Parola del Signore, e l’altro 
non sapeva quale fosse la Parola del Signore. Eccovi. L’una voleva saperlo, 
l’altro non lo sapeva. La donna voleva saperlo, e il Profeta non lo sapeva. Disse: 
“Dio me l’ha tenuto nascosto. Non so cosa dirle quando arriverà qui”. Perciò in 
quel momento lei era quasi là. Egli alzò la mano, disse: “Ti va tutto bene? Tutto 
bene con tuo marito? Va tutto bene col figliolo?”  
109 Ora, la donna aveva raggiunto la fine della sua Disperazione. Lei disse: “Va 
tutto bene!” Gloria! “Va tutto bene!” La sua Disperazione era finita. Aveva 
trovato il Servitore del Signore. Se lui non fosse stato là, lei sarebbe stata ancora 
nella Disperazione. Ma, vedete, lui era là. Lei disse: “Va tutto bene!” Eliseo 
pensò: “Beh, che sta succedendo allora?”  
110 Così lei salì di corsa e cadde ai suoi piedi. Ciò sembrava piuttosto insolito, 
così Ghehazi la sollevò. Disse: “Lasciala stare. Non farlo”. Elia disse al suo 
servitore: “Non farlo, lasciala stare. C’è qualcosa che non va. Dio me lo tiene 
nascosto”. Allora lei gli Rivelò che il bambino era morto.  
111 Ora, il Profeta non sapeva cosa fare. Disse: “Ghehazi, prendi questo bastone 
con cui ho camminato”. Egli sapeva che qualunque cosa toccasse era benedetta, 
perché non si trattava di lui, era Dio in lui. Lui sapeva chi era. Sapeva d’essere 
un Profeta. Così prese questo bastone e disse: “Ghehazi, prendi questo, e vai a 
metterlo sul fanciullo. E se qualcuno ti parla, tu sarai disperato. Non salutare 
nessuno, e fa che non… Continua solo ad andare avanti, non parlare a nessuno. 
Mettilo sopra il fanciullo”.  
112 Ma questo non mise fine alla Disperazione della donna. Ciò non soddisfece 
ciò per cui era venuta. Lei disse: “Come il Signore Dio vive, io non ti lascerò 
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finché non vai a ministrare al fanciullo”.  
113 Ed Elia divenne disperato. E si avviò, per la strada, lui e la donna. E quando 
giunsero là, il… tutta la gente stava fuori nel cortile, gridando e piangendo. E la 
donna aveva fatto la cosa più appropriata che poteva essere fatta. Lei aveva 
preso il bambino e l’aveva disteso sul letto dove era stato disteso Elia. Quello 
andava bene quanto il suo bastone. E là egli non si era risvegliato, quindi la cosa 
non funzionava. Lei voleva sapere qualcosa di diverso.  
114 Il Profeta entrò. Ora, egli è nella Disperazione. Cosa avrebbe dunque fatto? 
E troviamo nella Bibbia che camminò su e giù per la stanza, disperato. “Non so 
che cos’altro fare, Signore. Eccomi. Tu mi hai detto di parlare a questa donna, e 
il COSÌ DICE IL SIGNORE. Ed è avvenuto esattamente nel modo in cui le 
avevo parlato, perché me l’avevi detto Tu. Ora, lei è in pena, e io non so cosa 
fare. Là giace un ragazzo morto. Cosa posso fare, Signore?”  
115 Senza dubbio lo Spirito Santo disse: “Se Dio è in te, allora distenditi sul 
bambino”. Per prima cosa sappiate che egli si fermò, corse e mise le sue mani 
sulle mani di lui, il suo naso sul naso di lui, e le sue labbra sulle labbra di lui. E 
quando gli si mise sopra, il bambino starnutì sette volte. La Disperazione era 
finita. Il bimbo tornò in vita, perché la Disperazione spinse la donna verso il 
profeta, e la Disperazione spinse il profeta verso il bambino. E la Disperazione di 
entrambi attirò Dio sulla scena. Con l’amore di Dio, e l’amore per il Suo popolo, 
fece scendere l’amore di Dio, e lanciò fuori la fede sul fronte di battaglia, e 
l’opera era fatta. Il caso era chiuso. Amen! Ecco. È la Disperazione che lo 
provoca. Certamente! Lei non se ne sarebbe andata.  
116 Il cieco Bartimeo pensò che Gesù stava per passargli accanto, il mendicante 
cieco seduto là fuori presso la porta, per l’elemosina. Per prima cosa sappiate 
che egli udì un clamore; Gesù stava per passare. Egli disse: “Chi passa?” 
Qualcuno lo spinse giù. Egli disse: “Per favore, qualcuno, chi sta passando?” 
Uno di quelli, beh, forse una gentile piccola discepola, gli disse, disse: “Signore, 
lei non sa chi sta passando?” “No. Ho sentito uno di quelli dire: ‘Quassù c’è un 
cimitero intero pieno di morti, se tu risusciti i morti, va’ a risuscitarli’. È un 
bestemmiatore o chi altri?” “No. Ha mai sentito parlare di quel Profeta della 
Galilea, quel giovane Profeta chiamato Gesù di Nazareth?” “No”. “Beh, sai, che 
nella Bibbia si dice nei nostri rotoli che il Figlio di Davide sarà suscitato per 
sedervisi. Questo è Lui”. “È Lui? È Lui, e sta per passare?” La Disperazione lo 
spinse a gridare: “O Gesù, Tu Figlio di Davide, abbi pietà di me!” Non andare 
oltre a me, O dolce Salvatore, Ascolta il mio umile pianto; Mentre stai 
chiamando altri, Non andare oltre a me. “Oh, Gesù!” Uno di quelli disse: “Stai 
zitto! Fai troppo baccano”.  
117 Ma lui era Disperato. Se Egli avesse proseguito, lui non avrebbe avuto 
un’altra opportunità . Anche noi potremmo non averne un’altra; questa 
potrebbe essere l’ultima sera. Disperazione! Lui gridò: “Oh, Gesù!” Non 
importa chi gli dicesse di smettere, gridava ugualmente, ancora più forte. 
Quando gli dissero di stare zitto, ciò lo fece gridare più forte. Lui era disperato. 
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Nessuno poteva fermarlo. “Tu Figlio di Davide, abbi pietà di me!” E nella 
Disperazione gridava.  
118 E il Figlio di Dio, con i peccati del mondo sulle spalle, andando a 
Gerusalemme per essere offerto, proprio allora, come Sacrificio per il mondo, Si 
fermò subito da ciò che stava facendo. La Disperazione, un grido disperato, 
fermò il Figlio di Dio. Disse: “Che cosa vorresti che Io facessi per te?” Oh! Disse: 
“Signore, che io possa recuperare la vista”. Disse: “Va’ per la tua strada, la tua 
fede ti salva”. Quello era sufficiente. Disperazione! Quando la Disperazione deve 
ricevere qualcosa, la fede afferra il tocco più debole e lieve. Capite? Egli non 
disse: “Ora, aspetta un minuto, aspetta un minuto, resta lì un minuto, vediamo 
se ora posso vedere. Non ho mai visto le mie mani, da molti anni. Vediamo se 
posso vederle. Non vedo ancora nulla”. Quando Gesù disse: “La tua fede t’ha 
salvato”, quello fu sufficiente. È tutto ciò che lui voleva.  
119 La Disperazione richiede un soggetto, e quando il soggetto, benché sia lieve, 
viene accettato, viene creduto proprio allora, perché la Fede l’Afferra quando la 
Disperazione la spinge. Capite? L’Amore là dentro vi si mescola e lo conduce a 
ciò. La Disperazione lo compie. Il cieco Bartimeo afferrò subito la visione.  
120 Pietro, una notte sul mare, era tutto in uno stato d’agitazione quando 
divenne Disperato. E cominciò a gridare: “C’è qualcosa che non va. Vedo uno 
spirito venire, camminando verso di me!” La barca stava quasi per affondare. 
Egli disse: “Se sei Tu, Signore, comanda che io venga a Te sopra le acque”. Ed 
egli smontò dalla barca e si avviò; e quando s’avviò, ebbe paura, e cominciò ad 
affondare, e la Disperazione… Nonostante un errore, nel cercare di seguire i 
Comandamenti di Dio,… Io spero che la Chiesa lo comprenda. L’uomo stava 
facendo quel che Dio gli aveva detto di fare.  
121 Ora, voi Cristiani stasera, voi state nella linea di dovere, cercando di seguire 
la Guida dello Spirito Santo; e un cancro vi blocca, oppure la morte vi blocca, un 
cancro, la tubercolosi, o quello che sia. Nella linea di dovere, voi avete lo stesso 
diritto che aveva Pietro. “Signore salvami, o perirò”. Egli invocò nella 
Disperazione, e una mano si stese e lo rialzò. Voi avete la stessa cosa. Ma egli 
gridò: “Salvami, Signore!” Egli udì il mio grido di sperato, Dalle acque mi tirò 
su, ora salvo son. Vedete?  
122 È così, quando voi gridate!  
123 Forse questa donna, madre, qualunque cosa fosse per lei, un figlioletto, o un 
nipotino, o nipote, cosa mai fosse, gridò nella Disperazione. Dio udì.  
124 Dunque scopriamo che, mentre affondava, Dio lo udì. Nella Linea di Dovere, 
lui cominciò ad affondare. Venne meno. Non importa se venite meno, quello non 
ha niente a che fare con ciò. Noi tutti veniamo meno. Siamo un fallimento, fin 
dal Principio. Ma abbiamo Qualcuno che sta ora con una mano forte, Che può 
raggiungerci e portarci sopra l’acqua.  
125 Se avete commesso un errore, una donna ha commesso un errore, un uomo 
ha commesso un errore, un ragazzo o una ragazza ha fatto un errore; non 
affondate. Gridate nella Disperazione: “Signore, salvami o perirò!” Disperatevi 
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in merito a ciò. Dio vi ascolterà. Egli ascolta sempre un’anima disperata. Ecco 
quel che sto cercando di dirvi.  
126 Il nostro caro Signore Gesù Stesso, nel più grande campo di battaglia del 
mondo, il Getsemani, gridò nella Disperazione. Doveva Lui portare i peccati del 
mondo, o doveva restare sulla terra coi Suoi diletti discepoli, cosa voleva fare? 
Ma osservate la Sua umiltà quando Si umiliò: “Non la Mia volontà ma la Tua sia 
fatta”, Si umiliò alla Parola, la Parola promessa dell’Iddio del Cielo. Notate, 
dunque, Egli andò un po’ oltre. E se Lui andò un po’ oltre, quanto più noi 
dovremmo andare un po’ oltre. Capite? E notate, la Scrittura dice qui, in Luca, 
che Egli pregò intensamente. Fratello, sorella, se Gesù dovette pregare 
intensamente, quanto più dobbiamo noi pregare intensamente. Se Cristo, l’Iddio 
del Cielo, che Si fece carne, dovette pregare intensamente, allora quanto più 
dobbiamo noi, peccatori salvati per grazia, pregare intensamente! Se—se la 
decisione gettò il Figlio di Dio nella Disperazione, che farà a voi e a me? 
Dobbiamo gridare Disperatamente.  
127 Dio, in questi ultimi giorni, ci ha così Manifestato Sé Stesso, con i Suoi 
Grandi Segni e Potenza, dovrebbe farci disperare. Proprio così. E la Sua volontà 
di Guarirci e Salvarci, dovrebbe gettarci tutti nella Disperazione per andare a 
quella Pietra della Guarigione. Proprio così.  
…136 Jairo una volta aveva una figlioletta che stava morendo. Egli era un 
credente di frontiera. Credeva in Gesù, ma aveva paura di confessarlo, perché 
l’avrebbero mandato via dalla sinagoga. Ma un mattino il medico venne, e disse: 
“Ora lei sta per morire”. La Disperazione ebbe inizio. Egli non poteva 
permettersi, in quanto alla sua posizione, d’essere sorpreso con Gesù di 
Nazareth, perché avrebbe perso la sua posizione come Sacerdote. Ma vi dico, che 
quando giunse l’emergenza, lo gettò nella Disperazione. Posso vederlo in cerca 
del suo piccolo soprabito da Predicatore e il cappello, e andare via. Eccolo 
passare attraverso la folla, spingendo intorno; dove ci fu una donna che toccò la 
Sua veste, e così via, e stavano tutti gridando. Ma lui si presentò e disse: 
“Maestro, la mia figlioletta giace in punto di morte. Maestro, Maestro, la mia 
figlioletta giace in punto di morte, e se Tu vieni a imporre le Tue mani su di lei, 
vivrà”. Oh, my! Talvolta la Disperazione vi fa dire cose, vi fa fare cose. Vi mette 
in azione. La sua figliola fu salvata a causa della Disperazione.  
137 Disperiamoci, come quella piccola donna col flusso di sangue. La Bibbia ha 
detto che aveva speso tutto il suo denaro, con i medici, e ciò nonostante non 
avevano potuto aiutarla. E un flusso di sangue le era cominciato a fuoriuscire nel 
periodo della menopausa, e non si fermava. Forse avevano venduto la fattoria, i 
muli, i cavalli, e qualsiasi cosa fosse; e niente poteva aiutarla. E i loro sacerdoti 
non le avevano mai detto d’andare in giro a cose del genere. Ma una mattina lei 
abbassò lo sguardo. Viveva sulla riva, là dove c’era la sua fattoria, e laggiù vide 
una grande massa di gente riunita intorno a un Uomo, e disse: “Che succede 
là?” Dissero: “È Gesù di Nazareth”. Ebbe inizio la Disperazione. Lei disse: 
“Sono proprio insignificante. Io… Ma se riesco solo a toccare l’orlo della Sua 
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veste, sarò sanata”. E lei passò accanto a ogni critico e tutto il resto. Ma infine 
arrivò al punto, nella Disperazione che toccò la Sua Veste. E quando lo fece, Egli 
Si girò e disse: “Chi Mi ha toccato?” E tutti loro lo negarono. Ma Egli Si guardò 
intorno. Egli era posseduto da un grande dono di Dio. Egli era Dio; e trovò la 
piccola donna e le disse che il suo flusso di sangue era cessato. La Disperazione 
l’aveva spinta a farlo.  
138 Fu la Disperazione che spinse la regina del Sud. Aveva sentito che il Dono di 
Dio stava operando attraverso Salomone. La Disperazione la spinse a ciò.  
139 Disperatamente! Quelli sono esseri umani, come voi, come me. Non erano 
diversi da voi e da me. Avevano cinque sensi. Mangiavano, bevevano, e così via, 
come facciamo noi, hanno vissuto e sono morti. Erano esseri umani.  
140 Questo la spinse in tale Disperazione che prese con sé parte del suo Regno. 
La spinse al punto che lei non pensò agli Ismaeliti che nel deserto l’avrebbero 
derubata, per novanta giorni a dorso di un cammello lungo il Deserto del 
Sahara. Disperazione! Lei va comunque. E quando arrivò là, non ci fu niente che 
trattenesse Salomone se non il dirle le cose che voleva conoscere. Disperazione! 
Gesù disse: “Lei risusciterà nel Giorno del Giudizio, con questa generazione, e la 
condannerà, perché uno più grande di Salomone era qui”. Disperazione!  
…157 E ora possano queste persone le quali hanno il Segno, che sono passate 
dalla morte alla Vita, che sono cambiate dalla vecchia vita mondana a una 
Nuova. Loro l’hanno fatto. Il Sangue è stato applicato; e, Dio da’ loro un 
simbolo del Segno. Possano prendere quel Segno nelle loro mani, coloro che sono 
malati, dicano: “Io sono un prodotto acquistato di Dio. Sono in Cristo, e in Lui 
non vi è malattia. Sono in Cristo, e in Lui non c’è peccato. Sono in Cristo, e in 
Lui non c’è incredulità. Rinuncio a tutto ciò che il diavolo mi ha detto. Prendo il 
mio Segno che il mio…‘Egli fu ferito per le mie trasgressioni; fu fiaccato per la 
mia iniquità; il castigo della mia pace fu su di Lui; e per le Sue lividure sono 
stato guarito’. E ora tengo il Segno, che Dio mi ha riconosciuto, quello scopo, la 
Persona, sono acquistato col Sangue del Signore Gesù. E tengo il Segno della Sua 
morte nelle mie mani, perché Egli è risuscitato, ed io sono Suo e Lui è mio. Vado 
con fede decisa, che da questa sera in poi, io crederò in Dio, e sarò guarito 
quando arriverò là e adempirò i requisiti”. Perché le ultime Parole che uscirono 
dalle Sue labbra, furono queste: “Se imporranno le mani sui malati, saranno 
sanati”. Accordalo, Signore. Possa avere il sopravvento la Disperazione, perché 
lo chiedo nel Nome di Gesù. Amen. Posso, voglio, credo; Posso, voglio, credo; 
Posso, voglio, credo Che Gesù mi guarisce ora. Oh, posso, voglio, credo; Posso, 
voglio, credo; Pensate soltanto: “Sono deciso!” Posso, voglio, credo Che Gesù mi 
guarisce ora.  
158 Lo credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] “Sono deciso! Sono 
deciso, per la Grazia di Dio, che non mi fermerò mai finché quel Qualcosa non 
mi colpirà. E andrò lassù perché mi s’impongano le mani”. Ora, Dio non ci ha 
mai deluso. E credo che il grande Medico adesso sia vicino. Credo che l’Iddio 
che ha scritto la Parola, credo che l’Iddio che ha compiuto il Sacrificio, credo 
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che il Segno dell’Iddio che ci purifica stasera dal peccato, il Segno, la Sua Stessa 
Vita, sia qui con noi. “Io sarò con voi, fino alla fine del mondo. Ancora un po’ e 
il mondo non Mi vedrà più, ma voi Mi vedrete, perché Io sarò con voi, anche in 
voi, fino alla fine del mondo”. Lo credete? [La congregazione dice: “Amen”.—
Ed.] Io confido in Lui. Credo che Egli lo realizzerà. Voi no? [“Amen”.]  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-12 
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UN PARADOSSO 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
Un Paradosso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-12-1961 

Paradosso, Phoenix, Arizona, Usa, 17-1-1965 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL PARADOSSO DI MOSE' E GIOSUE' 

LA LEGGE E LA GRAZIA 
EFESI E GIOSUE' 

IL MINISTERO DEL FIGLIOL DELL'UOMO 
Un Paradosso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-12-1961 

…82 Ora incominciando la lettura al 12º versetto del 10º capitolo di Giosuè.  
Allora Giosuè parlò al SIGNORE nel giorno che il SIGNORE diede gli Amorrei in 
man de’ figliuoli d’Israele, e disse in presenza d’Israele: Sole, fermati in Gabaon; 
e…luna, nella valle d’Aialon. E il sole si fermò e la luna si arrestò, finché il popolo 
si fu vendicato de’ suo nemico. Questo non è egli scritto nel Libro del Diritto? Il 
sole adunque si arrestò in mezzo del cielo, e non si affrettò di tramontare, per lo 
spazio d’intorno a un giorno intiero. Ascoltate ora. E giammai né avanti né poi, 
non è stato giorno simile a quello, avendo il SIGNORE esaudita la voce d’un 
uomo; perciocché il SIGNORE combatteva per Israele. Poi Giosuè, insieme con 
tutto Israele, ritornò al campo, a Ghilgal.  

 
Paradosso, Phoenix, Arizona, Usa, 17-1-1965 

...47 Ora nella Bibbia, Giosuè il 1° capitolo, e Giosuè il 10° capitolo. Il 1° capitolo 
e il 1° versetto.  
Or avvenne dopo la morte di Mosè, servitor del SIGNORE, che il SIGNORE parlò 
a Giosuè, figliolo di Nun, Ministro di Mosè, dicendo: Mosè, mio servitore, è morto; 
ora dunque, levati, e passa questo Giordano, tu, e tutto questo popolo, per entrar 
nel paese che Io do loro, cioè a’ figli d’Israele. Io vi ho dato ogni luogo, il quale la 
pianta del tuo piè calcherà, come Io ne ho parlato a Mosè. I vostri confini saranno 
dal deserto fino a quel Libano; e dal gran fiume, il fiume Eufrate, tutto il paese 
degli Hittei, a…al mar grande, dal Ponente. Niuno potrà starti a fronte tutti i giorni 
della tua vita; come Io sono stato con Mosè, così sarò teco; Io non ti lascerò, e non 
ti abbandonerò. Sii valente, e fortificati: perciocché tu metterai questo popolo in 
possessione del paese, del quale io ho giurato a’ lor padri che lo darei loro. Sol sii 
valente, e fortificati grandemente, per prender guardia di far secondo tutta la 
Legge, la quale Mosè, Mio Servitore, ti ha data; non rivolgertene né a destra né a 
sinistra, acciocché tu prosperi dovunque tu andrai. Questo Libro della Legge non si 
diparta giammai dalla tua bocca; anzi medita in esso giorno e notte; acciocché tu 
prenda guardia di far secondo tutto ciò che in esso è scritto; perciocché allora 
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renderai felici le tue vie, e allora prospererai. Non te l’ho Io comandato? Sii pur 
valente, e fortificati; e non isgomentarti, e non ispaventarti; perciocché il 
SIGNORE Iddio tuo sarà teco dovunque tu andrai.  
48 [Il Fratello Branham Legge ora Giosuè 10:12-14—Ed.]  
Allora Giosuè parlò al SIGNORE nel giorno che il SIGNORE diede gli Amorrei in 
man de’ figlioli d’Israele, e disse in presenza d’Israele: Fermati su… Sole, 
fermati… in Gabaon: e tu, luna, nella valle d’Aialon. E il sole si fermò e la luna si 
arrestò, finché il popolo si fu vendicato de’ suoi nemici. Questo non è egli scritto 
nel Libro del Diritto? Il sole dunque si arrestò in mezzo del cielo, e non si affrettò a 
tramontare, per lo spazio d’intorno ad un giorno intiero. E giammai, né avanti né 
poi, non è stato giorno simile a quello, avendo il SIGNORE esaudita la voce d’un 
uomo; perciocché il SIGNORE combatteva per Israele.  
…116 Ecco Giosuè di cui stiamo parlando. In che modo quell’uomo, proprio un 
uomo ordinario che era venuto attraverso un gruppo di credi che gli uomini 
avevano formato, e leggi e cerimonie, senza che in esse ci fosse qualcosa che 
parlasse sul come dare all’uomo la Potenza di fermare il sole. Ma qui, con un 
mandato da Dio: “Io vi darò ogni pezzo di terreno su cui si poserà la pianta del 
vostro piede. Io sarò là”. E il nemico fu sbaragliato.  
117 Il sole stava per tramontare. Se quei re avessero avuto tempo per riunirsi 
ancora il giorno seguente, egli avrebbe perso di sicuro degli uomini. Ma Giosuè 
sapeva d’avere bisogno della luce del sole. E alzò gli occhi al sole, e disse: 
“Fermati su Gabaon. E, luna, resta su Aialon”. E per lo spazio d’un intero 
giorno, cioè lungo tutta la notte, il sole rimase fermo e la luna rimase là. Quello 
era un Paradosso. Un uomo che camminava nella volontà di Dio poté fare una 
tale cosa, perché lui era in un…lui era ancora a un—un Efeso, in un—un Efesi 
con—con il Vangelo. Certo, era un Paradosso.  
118 Mosè con un bastone in mano, per scendere a liberare i figli d’Israele, era un 
Paradosso, quando l’Egitto aveva tutti gli eserciti e i suoi uomini ben addestrati. 
Era un Paradosso.  
…57 Giosuè qui è un Libro, a dire il vero, è un Libro della Redenzione, 
dell’Antico Testamento. Giosuè, dovremmo considerarlo essere così, il Libro della 
Redenzione. Poiché, è, la Redenzione ha due Parti. La Redenzione ha dovunque 
due parti. E sono, “fuori da” e “dentro a”.  Occorrono due parti per formare la 
Redenzione, “fuori da”, “dentro a”.   
58 Mosè rappresentò la Legge che li portò fuori d’Egitto,  e, mentre, Giosuè 
rappresentò la Grazia che li portò dentro al Paese Promesso. In un altro modo, 
era che, la Legge e la Grazia erano due diversi aspetti del comando di Dio. Ora, la 
Legge li condusse fuori, Mosè, e Giosuè li portò dentro.  
59 Ciò rappresenta pure qualcosa per il nostro giorno. Ora ciò rappresenta, 
come loro erano in viaggio, venendo dall’Egitto in un paese Promesso, così noi 
siamo venuti fuori da un mondo d’Egitto, il caos, sulla nostra strada verso un 
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Paese Promesso. “Nella Casa di Mio Padre ci sono molte residenze; se non fosse 
così, ve l’avrei detto”, Giovanni 14. Venire “fuori da”, andare “dentro a”.   
60 È la Legge che ci porta a riconoscere che sbagliamo, ma è la Grazia che ci 
perdona. La Legge non ha Speranza di Redenzione perché… e per completarla. 
Non c’è Grazia in Essa, perché la Legge indica solo che tu sei un peccatore, la 
Grazia invece ti dice come venirne fuori. La Legge è il poliziotto che ti mette in 
prigione, ma la Redenzione è Colui Che è venuto a pagare la tua multa; e “fuori 
da” e “dentro a”, nella Grazia.  
61 L’Efeso. Ora troviamo la stessa cosa, l’Antico Testamento, penso che questo 
Libro di Giosuè vi si accorda. Una parola adatta per questo, sarebbe, il Libro di 
Efeso dell’Antico Testamento. Il Libro degli Efesi dell’Antico Testamento, 
sarebbe una cosa buona intitolare questo Libro di Giosuè, perché è certamente 
appropriato a questo.  
62 Troviamo dunque Giosuè che rappresenta la Grazia, o una propiziazione, che 
non poteva esistere allo stesso tempo in cui la Legge era all’esistenza.  
63 Nemmeno alcun messaggio, che fa proseguire avanti il popolo, coincide mai 
con un messaggio passato. Non coinciderà con esso. Ecco dove avete oggi il 
problema. Gesù disse: “Prende forse una persona un pezzo di stoffa nuova e la 
mette in una vecchia? O mette del vino nuovo in otri vecchi? Essi andranno 
distrutti. Scoppieranno”. Non possono sopportarlo.  
64 E Giosuè non poteva affatto entrare nel suo Ministero se non dopo che Mosè 
se ne fosse andato. Perciò vedete lo stesso primo versetto qui: “Mosè Mio servitore, 
è morto; ora levati e porta questo popolo al paese Promesso”. Mosè, rappresentando 
la Legge, aveva servito il suo tempo. Cioè, la Legge aveva servito il suo tempo.  
65 In realtà cominciarono anzitutto con la Grazia. Prima d’avere la Legge, ebbero la 
Grazia. Mentre erano in Egitto, senza Legge; nessuna Legge laggiù, c’erano solo i 
Sacerdoti, e così via, ma non avevano affatto Leggi. La Legge non era ancora stata 
data. La Grazia provvide loro un Profeta. E, la Grazia provvide pure un’espiazione, 
l’agnello del sacrificio. Questa settimana c’introdurremo in questo, sul sacrificio, il 
sangue, perché là c’è la vostra guarigione. Perciò su…L’espiazione era stata 
provvista prima che ci fosse una Legge. La Grazia era prima della Legge, durante la 
Legge, e dopo la Legge.  
66 Perciò c’era Giosuè, che rappresenta la Grazia, che andava di pari passo con 
la Legge, ma che non poteva essere fatta valere finché la Legge occupava il suo 
posto.  
67 E così è pure il mondo della Chiesa in quest’ultimo giorno! Si è fatta avanti, 
ha recitato la sua parte, ma sta arrivando un tempo in cui deve cessare. Deve 
farlo. Anche in questo viaggio deve esserci un Efesi, così come c’è stato degli 
altri viaggi. Deve venire un Efesi, un Efeso, un Efesi di questo viaggio. Badate.  
68 Come ho fatto notare, in quella Legge non si poteva mai salvare un peccatore. Non 
poteva. Perciò il Paese Promesso rappresentava un Giorno di Grazia. Capite, egli non 
poteva introdurli, in quel viaggio. 
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69 E se l’avete notato, in quel viaggio, essi ebbero tre fasi del loro viaggio. Prima 
c’era la preparazione per fede, giù in Egitto, sotto l’Agnello Sacrificale. Poi 
attraversarono il Mar Rosso, il deserto, una separazione, che rappresentava 
un’altra fase del viaggio.  
70 Perché, nella preparazione, quando erano tutti pronti, quando poi arrivarono 
al Mar Rosso ci fu ancora un fallimento. Il popolo non credeva, dopo aver visto 
le molte cose che Dio aveva Compiuto. Ancora non credevano. E Dio aprì il Mar 
Rosso e li portò avanti, il che ci è insegnato che tutto il popolo fu Battezzato in 
Mosè, sotto la Nuvola e il mare.  
71 Ora essi furono Battezzati, si Ravvidero e furono Battezzati, e vennero fuori 
per camminare in una Vita Nuova, in un paese nuovo, in un viaggio di scoperta, 
tra gente nuova, e la Mano di Dio su di loro. Ma alla fine si arrivò al punto, in 
questo cammino che facevano, che non erano soddisfatti del Cammino di Grazia. 
Dovevano arrivare a qualcosa che potevano fare loro stessi.  
72 Ora ecco dove oggi la gente pensa, della guarigione Divina, o di qualche altra 
opera della Grazia, di Dio, che c’è qualcosa che dovete fare. Voi, non c’è niente 
che dovete fare tranne Credere, Credere Dio soltanto.  
73 Ed, essi, se essi avessero continuato! La Promessa non fu data sotto la Legge. 
La Promessa fu data prima della Legge, senza alcuna condizione per essa, “Io vi 
ho dato questo paese, andateci!” Ma prima che ricevessero quella Promessa, 
decisero che c’era qualcosa che loro stessi dovevano fare.  
74 E, questo, lo ritroviamo ancora in mezzo agli esseri umani. Siamo inclini a 
essere in quel modo: “C’è qualcosa che dobbiamo fare”. Lo sentiamo, che pure 
noi dobbiamo fare qualcosa.  
75 C’è qualcosa che devi fare, cioè, arrendere la tua stessa volontà, le tue idee, 
alla volontà e all’idea dell’Onnipotente Dio, ed è finita. Ecco tutto quello che c’è. 
Prendere solo la Sua Promessa, non pensare a nient’altro. Camminare per Essa, 
e Dio ne farà il resto.  
76 Allora essi vollero una Legge. E Dio vi dà sempre il desiderio del vostro cuore; 
Egli l’ha Promesso. Però scopriamo, quando essi deviarono di un passo dal lato di ciò 
che Dio in Origine Promise loro, allora ciò fu una spina nella carne finché la Legge 
non fu abolita, finché Gesù Cristo venne e fu Crocifisso per abolire la Legge. Essa fu 
una spina nella carne.  
77 E qualsiasi cosa voi cerchiate di fare in voi stessi, opererà sempre a vostro 
disonore. Opererà a vostro svantaggio. Solo credere semplicemente Dio, e questo lo 
risolve. Quello che Dio ha Promesso: “Io sono il Signore tuo Dio Che sana tutte le 
tue infermità”. Capite? “Se c’è qualcuno tra voi malato, chiami gli anziani della 
Chiesa”. Egli promise: “Le opere che Egli fece, sarebbero state eseguite nella Sua 
Chiesa”.  
78 Perché dobbiamo accettare le organizzazioni, e così via, che lo cancelleranno 
dal Libro? Capite, ciò diventa una spina nella carne. E qui al tempo della fine, 
incontriamo ancora la cosa, faccia a faccia, ciò succede ai metodisti, battisti, 
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presbiteriani, e altri ancora, vedete. Voi, voi non potete andare avanti; dovete 
ritornare a tutto il Pieno Vangelo. Esso fu fatto per l’Uomo Completo, tramite 
un Dio Completo Che è stato Fatto Carne ed è abitato fra noi. E noi sappiamo 
che tali cose sono vere.  
79 Ora se notiamo, dunque, il loro viaggio nel deserto è dove essi fecero il loro 
più grande errore che Israele avesse mai fatto, fino al Calvario, avvenne quando 
(in Esodo 19) essi accettarono la Legge invece della Grazia. Essi avevano la 
Grazia. Avevano un Profeta. Avevano un Agnello di Sacrificio. Avevano la 
Redenzione. Erano stati condotti attraverso il Mar Rosso. Erano stati guariti 
dalle loro infermità. Avevano avuto dell’acqua da una Roccia Percossa. Avevano 
la Manna dal Cielo. Tutto ciò di cui avevano bisogno era stato provvisto, e 
nondimeno volevano qualcos’altro.  
80 Ora questo è un Simbolo Perfetto oggi dei nostri Efesi, esattamente. Noi 
siamo venuti fuori sotto Lutero;  abbiamo passato la Santificazione, sotto la 
Metodista; siamo entrati nella Restaurazione, sotto la Pentecoste. Esattamente 
come avvenne, il viaggio del deserto. E quando Dio ci ha portato fuori, abbiamo 
agito molto bene. Ma cosa abbiamo fatto? Abbiamo voluto essere come tutte le 
altre. Ora scopriamo che la sola cosa che ci porta al di là è la Grazia, non la 
Legge.  
81 Giosuè qui è un Simbolo del Ministero dell’Ultimo Giorno. Capite? Ora 
ricordatevi quelle tre fasi del viaggio. Tutto ciò cessò, dapprima la Legge e tutto il 
resto doveva finire, così che Giosuè… E Giosuè è la stessa parola come Gesù: 
“YHWH Salvatore”, che li tolse dal loro deserto dentro il paese Promesso. So 
ora che molti ritengono…  
82 E non voglio essere in disaccordo con gli studiosi, ma molti ritengono che il 
Paese Promesso Rappresenti il Cielo. Non potrebbe Rappresentare il Cielo. Non 
lo potrebbe, perché nel paese Promesso c’erano guerre, e disordini, e 
frustrazioni e tutto il resto. Esso non rappresenta il Paese Promesso.  
83 Ma notate, appena prima che essi entrassero nel paese Promesso, tutte le 
differenze che erano sorte fra loro. Essi… Una delle cose gravi fu Core. Lui non 
voleva questo comando di un solo uomo. Datan, e in che modo vennero davanti a 
Mosè e provarono a dirgli che “il Messaggio doveva significare questo” e vi 
misero un’interpretazione diversa, le loro idee di ciò che fosse. E tutti loro 
perirono! Tutti! Gesù disse: “Non ci fu nessuno di loro che non perisse”.  
84 Dissero: “I nostri padri mangiarono la Manna nel deserto, per lo spazio di 
quarant’anni”,  San Giovanni 6. Gesù disse: “E sono tutti morti”.  
85 Morti significa “Eternamente separati”. Essi sono tutti morti, eppure si 
rallegravano nel Sentire il Messaggio, eppure si rallegravano della Manna che 
cadeva. Non un’altra Manna; la Manna Genuina!  
86 Ma quando giunse al tempo in cui Balaam uscì con la sua falsa dottrina, e 
disse: “Siamo tutti uno. Perché non ci frequentiamo e facciamo sposare i nostri 
figli l’uno con l’altro? Siamo una grande nazione. Vi renderemo grandi con 
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noi”. Ora chiunque abbia un Normale Intendimento Spirituale può vedere 
quella stessa cosa anche oggi, nel sposarsi tutti assieme. E ciò fu un peccato 
imperdonabile. A Israele non fu mai perdonato. Ma allora sorse Giosuè per 
l’Esodo.  
87 Ora ci è insegnato, in Apocalisse al 6° capitolo, credo, sì al 6° capitolo, dei 
Sette Suggelli. Che devono… Il Libro è Suggellato con Sette Misteri, o Sette 
Suggelli, Apocalisse 6. E nell’Ultimo Giorno,  Apocalisse 10, in Apocalisse 10, 
scopriamo che la Laodicea, l’Ultimo Messaggero dell’Ultima Epoca, e durante il 
Tempo della sua Profezia, che i Sette Suggelli sarebbero stati Aperti,  i Sette 
Misteri,  i Misteri Composti di Sette Parti che erano stati tralasciati.  
88 In ogni Epoca Ne sono stati tralasciati alcuni. Il Riformatore non ebbe il 
tempo d’occuparseNe. Nei giorni di Lutero, lui predicò solo la Giustificazione 
per Fede. Lui se ne andò, essi formarono una Chiesa. Dopo venne Wesley, il 
quale predicò la Santificazione. Ecco tutto. E in seguito vennero i Pentecostali.  
89 Ma ci è stato Promesso, in accordo ad Apocalisse 10, e in accordo a Malachia 
4, e San Luca 22:17, e così via, che in questa deve venire un Efesi. Lì è Promesso, 
amici. Deve venire un Efesi, per cui questi Misteri Composti di Sette Parti della 
Parola di Dio devono essere Spiegati. Ed è nell’epoca di Laodicea che questo ha 
luogo. Io credo che ci siamo.  
90 Io credo che siamo proprio nelle Ombre della Venuta del Figlio di Dio. E 
come Giosuè, sorse appena prima degli Efesi, così pure Giovanni Battista sorse 
prima del successivo Efesi. E ci è Promesso un altro, un altro Efesi. È predetto 
qui nella Scrittura, quindi penso che stiamo vivendo di Nuovo negli Efesi. 
Tornare di nuovo a…. Ci è stato Promesso ciò che fu tralasciato durante quelle 
Sette Epoche.  
91 Ora voi non potete aggiungere nulla al Libro, né togliere da Esso. Apocalisse 
22:18 dice così: “Chi mai, aggiungerà una Parola, o toglierà una Parola, la sua 
Parte sarà tolta dal Libro della Vita”. Dunque non possiamo aggiungere né 
togliere.  
92 Perciò sappiamo dunque che Lutero non riuscì ad arrivare a Questo; Wesley, 
e così via, i riformatori, Knox, Finney, Calvino, e via così dicendo, essi non Lo 
ricevettero tutto, però ciò che essi avevano era la Verità del Vangelo.  
93 Ma ora negli Ultimi Giorni,  ci è stato dato l’Intendimento, tramite la Parola, 
che noi Lo Comprenderemo, perché verrà un’Epoca di Efesi. E ci siamo! Ora, 
Paradosso! Lo lascerò in sospeso, perché ho almeno altri dieci minuti e poi 
terremo la fila di preghiera. Paradosso!  
94 Ci sono delle persone, di oggi, che non credono nei Miracoli.  Dicono che “non 
riescono a credere che ci sia una tale cosa come i Miracoli in quest’epoca moderna”. 
Beh, io non intendo dire niente di male su quella persona, ma esse sono 
Spiritualmente intontite. Esse, esse, esse sono Spiritualmente cieche. Non hanno 
affatto Vista Spirituale né Sentimenti Spirituali. Perché, nessuno può sedere in 
mezzo a una folla di gente dove scende lo Spirito Santo, non importa se lui o lei sia 
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del tutto un peccatore, se non che siano obbligati a sentire la Presenza di Dio, quando 
vedi la Parola che Lui promise essere adempiuta. Allora dovresti essere intontito; e 
quando lo vedi accadere con i tuoi stessi occhi, allora dovrai essere cieco 
Spiritualmente, non dico fisicamente. Ma tu puoi essere di certo Spiritualmente cieco 
e avere la vista naturale di dieci decimi.  
95 Vi ricordate di Eliseo là a Dotan, quando uscì e colpì l’intero esercito di 
cecità? La Bibbia disse che lo fece. E li condusse dritti in un’imboscata, quando non 
si rendevano conto chi lui era. E tuttavia aveva proprio l’aspetto che doveva avere, e 
così via, e lui uscì verso di loro. Essi però erano ciechi.  
96 E tu puoi stare nella Presenza del Dio vivente, puoi stare sotto l’unzione dello 
Spirito e vederLo muoverSi, e tuttavia non ti sfiorerà. Puoi vedere quel che Dio ha 
detto, che ti è stato predicato perfettamente ed ancora Manifestato, eppure non ti 
entrerà in testa: “non Lo credo”, allora, a quel punto, sei oltre fuori portata. Sei già 
morto, intontito, cieco, perduto. Quelli lo furono completamente.  
97 Il mondo. Mi chiedo se quella stessa persona che non crede in un Miracolo, mi 
chiedo e se le cose che sono reali, possono essere possibili solo quelle che sono 
scientificamente provate? Mi chiedo se si potrebbe avere uno scienziato o qualcuno 
che non crede in un Miracolo, per spiegarmi come questo mondo sta nella sua orbita. 
Come fa a mantenere il suo tempo perfetto, intorno all’equatore e nel modo in cui 
procede, e proprio perfetto? Noi non abbiamo un macchinario, un orologio, o qualche 
genere, che possa tenere il tempo in quel modo; esso varierà qualche minuto ogni 
mese. Quel sole invece è esattamente in orario. Migliaia d’anni scorrono, non si 
sposta mai; di certo, perfettamente.  
98 Come può la luna, a miliardi di miglia di distanza dalla terra, controllare persino la 
marea. Ditemi come in questa galassia in cui viviamo, come potrebbe la luna avere 
qualche effetto sull’acqua della terra? Ditemi scientificamente come avviene. Non 
sarebbe possibile perché non esiste maniera scientifica di esporlo. Ma Dio ha stabilito 
che la luna sorvegli il mare. E quando la luna comincia a voltarsi sul dorso, quando la 
terra si allontana, ecco sopraggiungere la marea. Ma quando si sveglia, il mattino 
seguente, si volge indietro così, la marea ritorna nuovamente al suo posto. È un 
guardiano. “Oh”, direte, “questo avviene solo sulla spiaggia”. No.  
99 Questo avviene proprio quassù in Arizona e pure là nello stato del Kentucky, 
ovunque scaviate un buco nel terreno abbastanza profondo da trovare acqua salata. La 
troverete, quando cala quella marea, quell’acqua salata scende nel condotto. E 
quando arriva la marea, essa si solleva pure, a centinaia di miglia dal lido del mare. 
100 Potremmo Predicare un Sermone su questo. In che modo Dio, non importa, Egli 
è nella Gloria ma i Suoi ordini là hanno lo stesso effetto su tutto il mondo e su 
chiunque riceve la Promessa. Il Suo ordine è stato dato. Egli ha delle leggi di natura, 
ed essi si trasmettono assolutamente veraci, dalla Pentecoste o da qualsiasi altro 
tempo. Ogni volta che Dio ha fatto la Promessa, Egli starà ancora con quella 
Promessa senza riguardo a dove sta la gente, quante migliaia d’anni distante. Le Sue 
leggi restano sempre le stesse.  
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101 Come il seme cade nel terreno e marcisce, e per riportare la vita. Sembra, se 
mai dovesse portare la vita, che questo avverrebbe quando è nella sua forma 
perfetta. Se mai la vita fosse in esso, allora perché non spunterebbe? Mettetelo 
nel terreno, la vita spunterà. Perché tutto ciò che sta intorno a quella vita, tutto 
ciò che è intorno a quel germe che nessuno sa trovare, come avviene che tutto il 
materiale intorno a quel germe deve morire? Cosicché può spuntare in una 
nuova vita. Ma tutto intorno ad esso deve anche morire e marcire, prima di 
poter far sbocciare la vita.  
102 Così è con un individuo. Finché ci sono delle aggiunte umane, delle idee 
umane, allora il Germe della Vita di Dio, lo Spirito Santo, non può operare. Tu 
non puoi essere guarito finché c’è solo una frazione da qualche parte, che non è 
ancora marcita; ciò ha tutti gli elementi umani, tutte le idee scientifiche, tutti i 
cosiddetti “giorni dei Miracoli sono passati”. Tutto ciò deve, tutto, non solo 
morire, ma marcire, allora da lì cresce il germe della Vita a una nuova Vita. È 
solo in tal modo che potrà crescere.  
103 Per questa ragione non otteniamo ciò che chiediamo. Noi cerchiamo di 
portare, con noi, tante delle nostre idee.  
104 Ecco perché la chiesa luterana, le pentecostali e le altre non riuscirono ad 
avanzare ulteriormente di quanto fecero; perché esse introducono, tramite un 
gruppo di teologi: “Questo dovrebbe essere in questo modo. Questo è per un 
altro giorno. E Questo era per quello”. Rimane lì. Non può crescere a quella 
Perfetta Immagine di Cristo finché ogni Parola di Dio non è accettata in te, e 
allora tu diventi quella Parola. È come il seme che s’addentrò nel terreno.  
105 Vorrei spiegare Ebrei 11:3 per loro. Il più grande scienziato che abbiamo mai 
avuto, per quanto io sappia, è stato Einstein. Non molto tempo fa qui, a New York, 
stavo ascoltando quello che lui aveva detto. E stava parlando della galassia, e quanto 
era lontana, e lui dimostrò che esisteva un’Eternità. Come l’uomo, andando a tanti 
milioni di miglia all’ora, gli occorrerebbero tanti, anzi a un milione d’anni luce 
all’ora, gli occorrerebbero tanti anni per arrivare lassù, uno, trecentomila o qualcosa 
del genere, e poi trecentomila per il ritorno. E poi con questo dimostrò, in qualche 
modo, che l’uomo sarebbe stato via dalla terra solo cinquant’anni. Eternità!  
106 E questa è solo una piccola galassia, quando Dio le ha soffiate dalla Sua mano! 
Lo ha detto la Bibbia! E alla fine Einstein concluse con questo: “C’è solo un modo 
con cui un uomo possa spiegare l’origine di questo mondo, questo si trova in Ebrei 
11:3: ‘Noi comprendiamo che i mondi furono formati dalla Parola di Dio’”. È 
esattamente così. La scienza non può neanche sfiorarlo. E poi voi dite che non 
credete in un miracolo? Come potreste farlo?  
 

IL PARADOSSO DEL PROFETA BRANHAM 
Un Paradosso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-12-1961 
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215 Un altro, voglio darvene uno piccolo, insignificante. Ma, la mia conversione 
fu un Paradosso. Dico questo con amore e rispetto. I miei genitori sono morti. I 
parenti di mia madre erano tutti peccatori, cacciatori di pelli, cacciatori, e gente 
di montagna. I parenti di mio padre sono tutti ubriaconi, contrabbandieri, 
giocatori d’azzardo, sparavano con armi, si uccidevano l’uno con l’altro, la 
maggior parte di loro morì di morte violenta. Non c’era un minimo di religione, 
in nessun modo, per noi. E come fece Dio…cos’era Ciò che era giunto nella 
piccola vecchia capanna di legno lassù quella mattina, che vedete raffigurato lì 
su quel muro? Cosa? È del tutto diverso.  
216 Se mettete un chicco di grano nel terreno, produrrà un chicco di grano. 
Mettete mais nel terreno, produrrà mais. Mettete una lappola nel terreno, 
produrrà una lappola.  
217 Ma questo è un Paradosso! Ognuno di voi può dire la stessa cosa di se stesso. 
Noi tutti possiamo pensare a un Paradosso di ciò che è accaduto.  
218 Ecco un altro Paradosso. Come posso io, dopo aver Predicato quasi 
trent’anni, poter ancora aver timore di quel pensiero di andare Aldilà? Come 
potrebbe essere? Dopo aver Predicato da quando ero un ragazzino, e ora qui un 
uomo di cinquantadue anni, e poi pensare di temere… Io non… Io sapevo di 
essere salvato. Ma, temevo il pensiero… Ma l’Amore di Dio, una mattina, scese 
nella mia stanza, mi sollevò, e mi portò in un Luogo dove si trovavano i Redenti. 
Davvero un Paradosso!  
219 Voglio chiedervi qualcosa. Potrei interromperlo qui ora. Voglio chiedervi 
qualcosa. [Punto vuoto sul nastro—Ed.] Cos’è Quella su quella foto lì? Da dov’è 
giunta? Per cosa è qui? La scienza non può negarLa. Cos’è nella riunione Ciò 
che sta lì e passa la gente al setaccio, e dice loro: “Nel passato, cosa avete fatto. 
Siete qui per questo scopo. Siete qui per quello”? È Incredibile per la mente 
scientifica.  
220 Ora, conosciamo la telepatia. La telepatia è, dire qualcosa, come se voi state 
dicendo qualcosa e io posso dire la stessa cosa, vedete, cioè, sto Leggendo la 
vostra mente, sta accadendo proprio in quel momento. Ma quando vedete che 
Essa dice cose che accadranno tra molto, ciò non ha niente a che fare con la 
telepatia.  
221 È Incredibile che Dio, in questi ultimi giorni, come ha Promesso che avrebbe 
fatto, faccia una tale cosa. Ma è vero, è un Paradosso! Lo stesso Dio che ha 
sempre fatto Paradossi e li ha mostrati, è lo stesso Dio oggi, perché mantiene la 
Sua Parola. La scienza non può negarLa, Essa è lì sulla macchina fotografica. È 
un Paradosso, Dio!  
222 Cos’è? In Esodo, il 13° capitolo, leggiamo che Dio diede ai figli d’Israele, i 
quali erano un simbolo della chiesa oggi; come loro viaggiavano nel naturale, noi 
stiamo viaggiando nello Spirito. La prossima domenica lo prenderemo in esame, 
ora. Ricordate, è tutto su ciò, vedete. Ora, come dove sono loro, andarono nel 
suolo, materialmente, così, e Dio era con loro; la Chiesa è seduta con Cristo, nei 
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Luoghi Celesti, nei regni spirituali, andando con tutti i domini sotto i nostri 
piedi. Alleluia! Sissignore. Ed essi avevano una Colonna di Fuoco, una Luce che 
seguivano. Dovunque andasse questa Luce, seguivano quella Luce. Migliaia di 
anni sono passati, centinaia e centinaia di anni sono trascorsi, ed Essa è ancora 
Viva. Un Paradosso! Lo stesso Ieri… Che adempie la Scrittura, Essa è qui come 
Testimone; non per noi, ma perché Dio L’ha Promessa, che Gesù Cristo è lo 
stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Era Colui che Mosè reputò, le ricchezze di Cristo, 
cioè il vituperio di Cristo ricchezza maggiore dei tesori d’Egitto. E cos’era il 
Cristo che andava dinanzi a Lui? Una Luce, una Colonna di Fuoco.  
223 Egli disse: “Io procedo da Dio, e ritorno a Dio”. Lo fece. “Fra poco il mondo 
non Mi vedrà più, eppure voi Mi vedrete; poiché Io sarò con voi, persino in voi, 
fino alla fine del mondo”. Proprio fino alla fine del mondo, Egli ci sarebbe altresì 
stato. Eccoci!  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-13 
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LA VITA ETERNA - LEADERSHIP - IL GIOVANE RICCO 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
PER SUNTO DEL TEMA 

Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SI PUO' ESSERE UN BUON MODELLO CRISTIANO, MA LA RIF IUTARE 

LA VITA ETERNA 
OCCORRE OLTRE AD AVERE IL FRUTTO DEL CRISTIANO, AVE RE LA 

RIVELAZIONE DELLA VITA ETERNA, OSSIA CRISTO IN NOI 
ACCETTATO E MANIFESTATO 

MOSE' IN CONTRAPPOSIZIONE AL GIOVANE RICCO 
SCELSE IL VITUPERIO DI CRISTO MAGGIORE DEI TESORI 
LA SPOSA SCEGLIERA' IL VITUPERIO ANZICHE' I TESORI 

CONSEGUENZA - SEPARAZIONE 
L'AZIONE DEL SEME-GERME PREDESTINATO SCEGLIE LA VIT A 

ETERNA-GESU CRISTO ANZICHE' I TESORI TERRENI 
POTRA' COSTARTI IL PERDERE LE COSE PIU' CARE TERREN E 

LA CERTEZZA DEL CAMMINO DEI FIGLI DI DIO 
I FALSI UNTI 

Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 
205 Ora troviamo che qui dentro, che tu hai il diritto di scegliere. Tu scegli la 
ragazza che vuoi sposare; lei ti accetta, benissimo. 
206 Poi un’altra cosa, tu hai la scelta di voler vivere o di non voler vivere. Tu 
scegli ora tra la Vita e la Morte. Tu puoi vivere. 
207 Quel ragazzo ebbe quella scelta. Aveva successo in tutto il resto, un uomo 
religioso, pero sapeva che quando quel… Lo disse di se stesso: “Ho osservato tutti 
questi Comandamenti sin da quand’ero un adolescente”, eppure sapeva di non 
avere Vita Eterna. Capite? Ed ebbe la scelta per accettarLa o per rifiutarLa, e 
lui La respinse. Quello fu l’errore più fatale che poté mai commettere. Il resto 
non sarebbe contato. No, non conta, se non fai Quella scelta. 
208 Ora seguiamolo nella sua scelta, e vediamo dove lo condusse. Ora, vedete 
dove scelse. Ora, guardate, egli era un uomo ricco, era un uomo d’affari, era un 
rettore, ed era un uomo religioso. Tutto questo! 
209 Oggi diremmo: “Oh, egli e un genuino Metodista, o Battista, o un 
Pentecostale. Egli e una vera persona, un vero caro ragazzo. Bravo!” Non si 
poteva dire niente su di lui; amichevole, simpatico, socievole, eccetera. Niente di 
immorale riguardo a lui. Egli forse non fumava, non beveva, ne andava agli 
spettacoli e ai balli, e tutto quel che chiameremmo oggi, come noi 
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classificheremmo un Cristiano. Ma quella non è ancora la Vita Eterna! Quello 
non e ciò di cui stiamo parlando. Potrebbe essere stato Fedele alla sua Chiesa, 
nella quale forse era. Ma, vedete, e a che cosa lo condusse ciò? Grande 
popolarità. Diciamo, che se lui era un Predicatore, avrebbe potuto… avere una 
Chiesa migliore. Avrebbe potuto essere il Presbitero di stato o un Vescovo. 
Vedete? Ciò vi conduce alla popolarità, e condusse lui alle ricchezze e alla fama. 
210 Si potrebbe fare la stessa cosa oggi, se avete un grande talento per cantare. 
Ho pensato a quel giovane poco fa che ha cantato qui quel cantico; come l’aveva 
dato al Diavolo, ed ora l’ha ritrovato… E com’e differente tra lui ed Elvis 
Presley ed alcuni di questi. Pat Boone, ed un gruppo simile, Ernie Ford, quei 
tipi, cantanti famosi; e prendono i loro talenti, quei talenti dati da Dio, e 
l’adoperano per ispirare le opere del Diavolo. Proprio così. Qualche famoso 
cantante che in questo mondo vende i suoi talenti dati da Dio per fama, per 
diventare una persona importante. Quale modo migliore esiste, per divenire una 
persona importante, per essere un “personaggio”, se non divenendo un figlio di 
Dio? 
211 Non m’importa se possiedi l’intera città, il mondo intero, e non hai accettato 
la Leadership della Vita Eterna tramite lo Spirito Santo (Cristo), come tu vai 
a… Chi sei tu, comunque? Sei un mortale morto, morto nel peccato e nelle 
trasgressioni! Religioso quanto vuoi; fedele alla Chiesa quanto vuoi; predicatore, 
se vuoi essere nel pulpito; ma se rifiuti, tu muori! 
…244 Prendiamo ora un altro giovane ricco uomo d’affari, un rettore con la 
stessa opportunità che ebbe quest’uomo. E L’accetto, egli accettò la Leadership 
di Cristo. Ora, nella Bibbia ci sono due di loro di cui parleremo. Vediamo che 
quello Lo rifiuto, prendiamo ora quest’uomo: un altro giovane ricco uomo 
d’affari, e un rettore. Ed egli accetto la Leadership. 
245 Le Scritture ci narrano di quest’uomo, se lo volete annotare, in Ebrei 11:23 
a 29. 
…Mosè, per fede, rifiutò d’esser chiamato figliolo della figliola di Faraone; 
Eleggendo innanzi d’essere afflitto delle afflizioni di Dio… Avendo reputato il 
Vituperio di Cristo tesori maggiori di tutti i tesori d’Egitto: … 
246 Vedete, egli accettò la Vita Eterna. Mosè stimò il Vituperio di Cristo tesori 
maggiori di tutti i tesori che il mondo aveva. Mosè reputò Quello maggiore. Ora, 
quest’uomo ricco non lo fece. 
247 E Mosè era un giovane ricco rettore, per divenire un Faraone. Era figlio del 
Faraone, ed era erede al trono. E lui guardò fuori verso l’impossibile, un 
mucchio di impastatori di fango, un mucchio di schiavi. Ma per fede vide la 
Promessa di Dio, mediante la Parola: “Che il suo popolo avrebbe soggiornato in 
un paese straniero per quattrocento anni, ma sarebbe stato condotto fuori con una 
mano potente”. E lui stimo Quello (Alleluia) Ricchezze Maggiori di tutti i tesori 
d’Egitto, poiché rinuncio all’Egitto non sapendo dove stava andando. Lui era 
condotto da Cristo. Lui rinunciò ! 
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248 Ed aveva il piede sul trono, e poteva essere il prossimo Faraone in Egitto. 
Ma stimò il Vituperio di Cristo. Il Vituperio! D’es sere chiamato “strano”, essere 
chiamato “fanatico”,  prendere il suo posto con gli impastatori di fango e i 
fanatici; poiché vide che l’ora, che la Scrittura che era Promessa per essere 
adempiuta, allora era li.  
249 E O Chiesa, svegliati! Non riesci a scorgere la stessa cosa stasera? L’Ora che 
e stata Promessa e su di noi. Stima il Vituperio di Gesù Cristo ricchezze 
maggiori di tutta la comunione di qualsiasi cosa; se si tratta di padre e madre, 
Chiesa, qualsiasi altra cosa. Segui la Leadership dello Spirito! 
250 Seguiamo questo Cristo per alcuni… questo Mosè per un po’. In questo, l’ho 
fatto. Osserviamo la sua vita. La prima cosa, quando egli aveva accettato di 
prendere il Vituperio di Cristo e rinunciare alla sua istruzione, rinunciare a 
tutta la sua sapienza… Gli fu insegnata tutta la sapienza degli Egiziani. E tutta 
la sua popolarità, il suo trono, il suo scettro, la sua regalità, la sua corona, 
qualsiasi cosa avesse, la rigetto! 
251 E quest’altro tizio lo voleva, e rifiutò Cristo; e quest’uomo rifiutò quello, e 
accetto Cristo. E rapidamente cosa accadde? Egli dovette separarsi. 
252 Alleluia! Questa parola significa “Lode al nostro Dio!” E un peccato che lo 
dimentichiamo. 
253 Egli rigetto i troni e la popolarità. Avrebbe potuto avere ragazze per il… 
mogli a centinaia, ed avrebbe potuto avere scettri sotto l’Egitto, governare il 
mondo! Il mondo giaceva proprio ai suoi piedi, e lui ne era l’erede d’ogni 
pezzetto. Ma guardando nella Scrittura, e vedendo il giorno in cui viveva, e 
sapeva che Qualcosa in lui, quel Seme di Dio Predestinato si era messo in 
Azione! 
254 Non m’importa quanto popolare tu potresti essere, né come potresti essere 
questo, potresti essere un presbitero, potresti essere un Pastore, potresti essere 
un questo, quello, o l’altro, ma se quella Parola di Vita Eterna mediante la Parola 
di Dio e stata Predestinata in te, e tu vedi la cosa vicina, ciò si mette in azione, 
muovendosi cosi. [Il Fratello Branham schiocca le dita diverse volte—Ed.] Inizia 
a Uscire! Comincia a prenderLa! 
255 E lui rifiutò d’essere chiamato il figlio della figlia del Faraone, perché stimo 
il Vituperio di Cristo tesori maggiori di tutte le ricchezze d’Egitto o del mondo. 
Egli stimò Quello. Osservate cosa fece, egli Lo seguì. Si mise in azione, presto fu 
cacciato dal suo popolo, il popolo che una volta lo amava. 
256 Potrebbe costarti qualsiasi cosa tu abbia. Potrebbe costarti la casa, potrebbe 
costarti l’amicizia, potrebbe costarti la tua festa di punto e cucito, potrebbe 
costarti il tuo posto al Kiwanis. Potrebbe. Non sò cosa ti costerà, però Esso ti 
costerà tutto quello che e mondano o che appartiene al mondo. Dovrai separarti 
da tutto quello che e mondano. Dovrai farlo. 
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257 Mosè mise tutto da parte e andò nel deserto con un Bastone in mano. Amen! 
Passavano giorni e giorni. E mi chiedo se lui pensasse d’aver fatto un errore? 
No. 
258 Molte volte persone cominciano, e dicono: “Oh, lo farò. Gloria a Dio, Lo 
vedo!” Lasciate che qualcuno rida di voi e si faccia beffe di voi: “Forse ho 
sbagliato”. 
259 Egli disse: “Quelli che non possono sopportare il castigo sono figli bastardi e 
non Figli di Dio”.  Vedete, si sono fatti strada sull’emozione. Vedete, il seme di 
cui ho parlato poco tempo fa, quell’Anima anzitutto non c’era. Ciò era Unto con 
lo Spirito, e lui ne ha fatto d’ogni genere. Oh, tu, loro… E quando il tuo spirito e 
unto, tu puoi… E' il vero, genuino Spirito Santo, e potresti essere ancora un 
diavolo. 
260 “Oh”,  dici tu: “Fratello Branham!” 
261 Falsi Profeti! La Bibbia disse: “Negli ultimi giorni ci sarebbero falsi Profeti”. 
Gesù disse: “Sorgeranno falsi cristi”. Non “falsi Gesù”, ora, nessuno starebbe 
zitto per quello; ma “falsi cristi”.  Cristo significa “l’Unto”.  Falsamente unti; sono 
unti, ma sono falsi in fondo, e fanno grandi segni e miracoli, parlano in lingue, 
danzano nello Spirito, predicano il Vangelo. 
262 Giuda Iscariota lo fece! Caiafa Profetizzo! Balaam, l’ipocrita ! Certo, fece 
tutti i Segni, ogni cosa, tutti i Movimenti religiosi. 
263 Però, vedete, si può mettere un seme di lappola e un seme di frumento nel 
medesimo terreno coltivato e versarvi sopra l’acqua e ungerli, entrambi si 
rallegreranno. Entrambi cresceranno tramite ciò, tramite la stessa Acqua. “Il 
Sole splende sui Giusti e sugli ingiusti, e la Pioggia cade sui Giusti e sugli ingiusti, 
ma dai loro frutti li riconoscerete”.  Come potete fare a meno di allinearvi con la 
Parola? Amen. Capite cosa voglio dire? “L’Acqua cade sui Giusti e gli ingiusti”, 
unti. 
264 Gesù disse: “In quel giorno verranno a Me, diranno: ‘Signore! Signore! Non 
ho io cacciato diavoli? Non ho io Profetizzato? Non ho io fatto grandi cose nel Tuo 
Nome?’” Egli dirà: “Voi operatori d’iniquità, dipartitevi da Me, non vi conosco 
nemmeno. Andate nell’inferno eterno che e stato preparato per il diavolo e i suoi 
angeli”. Vedete? Che Parola! Falsamente. Adorate invano, vi sforzate invano. 
Perché lo fate quando non dovete farlo? Perché prendete un sostituto quando i 
Cieli sono pieni del Genuino? Capite? Non dovete farlo. 
265 Ora troviamo Mosè Unto, niente poteva farlo tornare indietro. I suoi stessi 
fratelli lo respinsero; ciò non lo fermò. Egli proseguì dritto nel deserto. E un 
giorno laggiù, incontrò Dio Faccia a Faccia, con una Colonna di Fuoco sospesa 
in un Pruno. Disse: “Mosè, togliti i calzari, il tuo Suolo su cui stai e Santo. Poiché 
Io ho udito le grida del Mio popolo, e ho udito i loro gemiti, e ricordo la Mia 
Promessa della Parola. E stò venendo giù, ti invierò laggiù per condurli fuori”. 
Certamente. Egli incontrò Dio Faccia a Faccia, parlò con Lui. Egli era incaricato 
da Dio. 
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…286 Tu dici: “Bene, Fratello Branham, conosco una donna buona più che mai, 
lei fa questo. Conosco un uomo che ha passato questo”. 
287 Non so che farci di quello che hanno fatto. La Parola di Dio, Egli disse: “Che 
ogni parola d’uomo sia una menzogna, e la Mia sia la Verità”. Devi venire ai Suoi 
Termini, venire alle Sue Condizioni, la Parola. Non puoi venire attraverso il 
credo, non puoi venire attraverso la denominazione. Non puoi mescolarLa cosi. 
C’e solo una cosa che puoi fare: accettarLa nei Suoi Termini, che sei disposto a 
morire a te stesso e a tutti i tuoi pensieri, e seguire Lui. “Liberati di tutte le cose 
del mondo, e SeguiMi”. 
288 Sò che e un Messaggio Tagliente, severo, fratello. Ma non sono venuto quà e 
non ho scelto un Messaggio per le persone solo per cercare di farle cantare, 
gridare, urlare. Sono stato nelle riunioni pagane dove facevano la stessa cosa. Io 
sono interessato alla tua vita. Sono un servo di Dio, che un giorno deve 
rispondere a Dio, e il Ministero che il Signore mi ha dato si e Confermato 
migliaia di volte davanti a voi. 
289 Ricorda, Gesù disse: “SeguiMi. SeguiMi. Sbarazzati di ciò che hai, e 
SeguiMi”. Ed è il solo modo d’avere Vita Eterna. E il solo rimedio che Egli diede 
a quest’uomo, era il solo rimedio che Egli diede a quest’uomo d’affari, e il solo 
rimedio che Egli dà a chiunque. La Sua scelta, Egli prende la Sua decisione, essa 
e Perfetta ogni volta. E noi dobbiamo seguire Lui, e il solo modo d’avere Vita 
Eterna. Quindi la Leadership di Dio è: Seguire la Parola Confermata dell’Ora 
mediante lo Spirito Santo. 
…318 Se credete che io sia Profeta  di Dio, date ascolto alle mie Parole. Capite? 
Ciò e un inganno in questo giorno. Non disse la Bibbia che sarebbe così vicino 
che sedurrebbe gli Eletti se possibile? Gli Eletti, “in fondo all’anima”.  
319 Ma se hai danzato nello Spirito, ed anche con le cose del mondo, c’e qualcosa 
che non va. Se Parli in Lingue; Paolo disse: “Posso Parlare in Lingue di uomini e 
di Angeli, ed ancora non essere Salvato”. Si-si, entrambi i tipi, capite. “Posso 
provocare tutte le emozioni, posso avere Fede, posso Predicare il Vangelo, posso 
dare tutti i miei beni per nutrire i poveri, posso portare la Parola nei campi di 
Missione attraverso il… eppure non sono nulla”.  Capite? E' quell’Interno 
dell’Interno, fratello . Quel… Quando muori il tuo spirito si separa, prende il suo 
volo, ma la tua anima vive. Capisci? 
320 Ora guarda te stesso. Davvero, sei un Genuino Cristiano Biblico pieno 
dell’Amore di Dio? Ricorda, la Bibbia disse, negli ultimi giorni quando questo 
tempo accadrà, Egli disse: “Un angelo che Marchia passo attraverso le Chiese, 
passo attraverso le Città, e Suggello solo quelli che sospiravano e piangevano per le 
abominazioni che venivano commesse nella città”. E' esatto? Ezechiele 9, 
sappiamo che e la Verità. L’Angelo che Marchia si faceva avanti e metteva un 
Marchio sul loro Capo, sulla Fronte, li Suggellava, “Coloro che sospiravano e 
piangevano”. 
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321 Dopo quello vennero gli Angeli Distruttori dai quattro canti della terra, che 
sta subito arrivando, lo vediamo che arriva, si faranno subito avanti le guerre 
che stermineranno tutta la terra. Potevano toccare tutto tranne coloro che 
avevano il Marchio. 
322 Ora togli… E il tuo cuore cosi preoccupato per i peccatori, e per il modo in 
cui la Chiesa e le persone agiscono, tanto che puoi sospirare e piangere in merito 
a ciò giorno e notte? Mi chiedo se non e cosi. E la Scrittura. 
323 Ti alzeresti in piedi a dire: “Caro Dio, non mi alzo perché il Fratello 
Branham ha detto cosi, ma ho udito la sua Parola dirlo, e faro questo. A Te, 
Signore io mi alzo. Sono nel bisogno, Signore. Provvederai al mio bisogno stasera 
qui in questo posto? Io mi alzo”. Dio ti benedica. Dio ti benedica. “Sono nel 
bisogno, desidero che Tu abbi Misericordia di me”. Dio ti benedica. “Desidero 
essere il tipo di Cristiano che…” 
324 Ora, ricorda, la persona che ti sta accanto e la stessa cosa che sei tu. 
Desidero che vi rivolgiate a loro e stringiate loro la mano, dite: “Fratello, sorella, 
prega per me ora. Desidero che tu preghi per me. Io …”  Dillo soltanto con tutta la 
sincerità Cristiana: “Prega per me. Io voglio essere a posto con Dio. Prega per me, 
io pregherò che Dio ti dia l’opportunità”. 
325 Io sò che siamo… Non possiamo stare qui molto più a lungo; lo vedete. 
Siamo al tempo della fine. Tutti quelli che lo credono, dicano: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen!”—Ed.] Noi siamo… Non c’e rimasto nulla. Tutto e 
perduto. Le chiese sono dirette al concilio Ecumenico. Il mondo, esso… 
 

ADORAZIONE INVANA SENZA LA VOLONTA' DI DIO 
SERVIZIO SENZA CHE SIA LA VOLONTA' DI DIO 

CANALE ERRATO 
ANDARE AL PROFETA  PRIMA DI FARE IL SERVIZIO 

LA CHIESA NOMINALE HA FATO UN OPERA DENZA L'APROVAZ IONE 
DI DIO 

OCCORRE ANDARE AL PROFETA  DI MALACHIA 4 PER ENTRAR E 
NELL'ORDINE DELLA RESTAURAZIONE 
Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 

110 Non c’e nessuna (nessuna denominazione) che possa reclamarci, ad un vero 
Cristiano, perché voi appartenete a Dio. Le denominazioni sono fatte dall’uomo, 
e il Cristianesimo e inviato dal Cielo. Ma in tutte queste cose che abbiamo, per 
quanto buone siano, per quanto bene sia il trovarsi insieme, e per quanto belle 
siano le riunioni che abbiamo, e la condizione sociale che abbiamo, ognuno di noi 
tuttavia e messo a confronto con la Vita Eterna. E non importa quanto siamo 
stati di successo negli affari, quanto siamo stati di successo, e di quale grande 
Chiesa siamo membro, e come operiamo, come cerchiamo di fare bene le cose, 
eppure, se non viene fatto nel modo giusto, e invano un’Adorazione di Dio. 
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111 Gesù lo classifico allo stesso modo, mentre per un momento mi fermo qui. 
Egli disse: “Invano voi Mi adorate, insegnando per dottrina i Comandamenti 
dell’uomo”. Ora pensate! Un’Adorazione sincera, onesta (con la sincerità del 
vostro cuore) a Dio, ed e ancora invano! Con Caino comincio in quel modo, al 
Giardino di Eden. Adorazione sincera, ma venne rigettata! Molto religiosa, 
tuttavia rigettata!  
112 A Shreveport la settimana scorsa, la penultima settimana, ad una riunione 
degli Uomini d’Affari, la ad una colazione dove erano riunite diverse centinaia 
di persone, ho impiegato due ore e mezza per parlare su: Fare A Dio Un Servizio 
Senza Che Sia La Volontà Di Dio. Ora, ciò suona strano, ma dobbiamo 
incanalare noi stessi nel canale provveduto da Dio e nel modo di farlo di Dio. 
Non importa quanto noi pensiamo che sia corretto, deve essere secondo la Parola 
del Signore altrimenti e invano. Caino adorava, ma non era secondo la Parola 
del Signore. I Farisei adoravano, ma non secondo la Parola del Signore. Ed in 
questo particolare Messaggio agli Uomini d’Affari, ho insegnato questo. 
113 Davide, voleva fare un Servizio al Signore, ed era Giusto in ciò che diceva. 
Disse: “E giusto che l’Arca del Signore sia laggiù? Portiamola quassù”. Nei giorni 
del re, l’altro re a cui lui succedette. Disse: “Non è Giusto. Essi non hanno mai 
Consultato il Signore mediante l’Arca, noi però dobbiamo farlo”. Ora, questo è 
corretto, e quanto avrebbero dovuto fare. Egli disse: “Dovremmo andare a 
prendere l’Arca, e possiamo Consultare il Signore”. E questo e giusto, si trovava 
laggiù nell’altro paese. Disse: “Dobbiamo portarla quassù. Portiamola qui e 
mettiamola qui in casa nostra, e adoriamo il Signore”. 
114 Notate ora che lui entrò nel Canale sbagliato per farlo. Consulto i capitani 
delle cinquantine e delle centinaia e delle migliaia. Tutti loro furono consultati, 
ognuno. Considerando che fosse la Volontà del Signore, cosi sembrava, o che 
fosse la Parola del Signore. 
115 La Parola del Signore, a volte, dovete metterLa nel Suo giusto posto 
altrimenti non e la Volontà del Signore. Capite? Ora lasciate che penetri in 
profondità e otterrete un’idea generale di quello che cerco di dire. 
…122 Notate, Davide penso che tutto andasse bene, e consulto tutte queste 
persone, e tutti loro cominciano a danzare e gridare e urlare. Facevano tutti i 
loro gesti religiosi che c’erano, eppure non era la volontà di Dio di scendere e 
riportare la Parola di Dio alla casa di Dio. Pero, vedete, Dio sempre (in tutte le 
Epoche) opera in un solo modo. La Sua prima Decisione e la Sua unica 
Decisione, perché Egli é Perfetto nelle Sue Decisioni. Egli non fa mai nulla salvo 
che prima non lo Riveli ai Suoi Servi, i Profeti. E' esattamente così. 
…123 Ecco perché questo, l’Epoca della Chiesa in cui viviamo. Non c’e nessuna 
Chiesa, nessuna Metodista, Battista, Pentecostali, né nessun’altra, che mai possa 
far entrare questa Chiesa nella Sposa. Dovrà essere la Risposta di Malachia 4, 
perché Dio invii un Profeta  a cui sia Rivelato, poiché e l’unico modo. Le nostre 
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chiese denominano e gettano la cosa nella confusione e nel trambusto, come sono 
sempre state, e Dio invia sempre i Profeti. 
124 E c’era Nathan che stava nel paese, un Profeta  Confermato davanti a Dio, e 
non fu neanche Consultato. 
125 Ed essi si recarono la e furono causa della vita d’un uomo onesto, e via 
dicendo, e presero l’Arca. Invece di metterla sulle spalle dei Leviti, per portarla, 
la misero su un carro per portarla. Crearono completamente disordine! 
126 Vedete, se non procedete secondo la Volontà di Dio, e la via che Dio ci ha 
dato per procedere, Lo si mette sempre in disordine e Lo si porta in qualche 
organizzazione, denominazione, in qualche Messaggio, e la finisce. Capite? E 
sempre stato fatto in quel modo. 
…131 Gli altri Leader che aveva avuto nei suoi giorni di gioventù, ebbero una 
tale influenza su di lui che rifiuto di accettare la Via Provveduta da Dio, che era 
Gesù Cristo; il Solo che detiene la Vita Eterna, il Solo che può darveLa. La 
Chiesa non può darvi la Vita Eterna; né il vostro vicino; né il vostro pastore; né 
il vostro sacerdote; né il vostro credo; solo Gesù Cristo Stesso può darvi Vita 
Eterna. Egli e il… 
132 Non importa quanto siate buoni, ciò che smettete di fare, ciò che cominciate 
a fare, dovete accettare la Persona del Signore Gesù Cristo. E poi quando lo fate, 
Egli é la Parola, e allora la vostra vita si accorda correttamente con la Parola e 
Manifesta se stessa in quest’Epoca nella quale state Vivendo. 
 

INFLUENZA ERRATA DEI LEADER 
RICONOSCERE GESU' CRISTO, LA PAROLA DELL'EPOCA DI 

RIFERIMENTO 
CIASCUN MESSAGGERO E EPOCA HA AVUTO IL SUO SPECIFIC O 

MESSAGGIO DELL'ORA 
LA SPOSA NON PUO' VENIRE DA UNA DENOMINAZIONE 

VEDERE DIO PER RIVELAZIONE-ISPIRAZIONE 
LA SPOSA NELLE EPOCHE - SIMBOLO DELLA PIANTA 

DIFFERENZA TRA GUSCIO E GRANO 
MOSÈ CHIAMO UNA NAZIONE FUORI UNA NAZIONE MALACHIA 4 

UNA SPOSA FUORI DALLA CHIESA 
LA SPOSA VERRA' RAPITA IN FUNZIONE DELLA LUCE DEL 

MESSAGGIO DELLA SUA EPOCA ACCETTATO 
Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 

131 Gli altri Leader che aveva avuto nei suoi giorni di gioventù, ebbero una tale 
influenza su di lui che rifiuto di accettare la Via Provveduta da Dio, che era 
Gesù Cristo; il Solo che detiene la Vita Eterna, il Solo che può darveLa. La 
Chiesa non può darvi la Vita Eterna; né il vostro vicino; né il vostro pastore; né 
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il vostro sacerdote; né il vostro credo; solo Gesù Cristo Stesso può darvi Vita 
Eterna. Egli e il… 
132 Non importa quanto siate buoni, ciò che smettete di fare, ciò che cominciate 
a fare, dovete accettare la Persona del Signore Gesù Cristo. E poi quando lo fate, 
Egli è la Parola, e allora la vostra vita si accorda correttamente con la Parola e 
Manifesta se stessa in quest’Epoca nella quale state Vivendo. 
133 Noè dovette fare cosi affinché la Parola fosse Manifestata nella sua Epoca. 
Ora, e se Mosè fosse venuto, avesse detto: “Sappiamo cosa fece Noé, prenderemo 
la Parola di Noé. Faremo come fece Noé. Costruiremo un’Arca e galleggeremo 
lungo il Fiume Nilo, e usciremo d’Egitto”? Beh, non avrebbe funzionato. Vedete, 
quella era un’altra Epoca. 
134 Gesù non sarebbe potuto venire col Messaggio di Mosè; Lutero  non poteva 
venire col Messaggio Cattolico; Wesley non poteva venire col Messaggio di 
Lutero; la Pentecoste non poteva venire col Messaggio dell’Epoca di Wesley. E 
la Sposa non può essere formata nella denominazione Pentecostale, non lo può 
proprio . Ed è esattamente corretto. Essa si è già organizzata ed è uscita qui, e 
siede li, proprio come le altre. E un guscio. Come la vita sale attraverso lo… 
Capite? 
135 Quello scrittore, come parlavo l’altra sera, quello scrittore che ha scritto 
questo libro… E non perché lui mi ha criticato cosi duramente, diceva che io ero 
“un diavolo, se fosse esistita una cosa simile”. Cosi lui diceva che non credeva in 
Dio. Diceva: “Un Dio che ha potuto incrociare le braccia e rimanere in piedi e 
osservare quei martiri, durante le prime Epoche, ed asserire di avere la Potenza di 
aprire il Mar Rosso, ed ha permesso che quelle donne e bambini fossero fatti a 
pezzi dai leoni e cosi via, e poi dire che era un Dio amorevole”. Diceva: “Non esiste 
una tale Creatura”. Vedete, quel tizio, senza l’ispirazione della Parola, manca di 
vederLo. 
136 Il Primo Granello di Frumento, lo Sposo, dovette cadere nella terra onde 
Risuscitare di Nuovo. Cosi la Prima Sposa che nacque a Pentecoste dovette 
passare per quelle Epoche Oscure come qualsiasi altro Seme, perché fosse 
Sepolta. Essi dovettero morire. Dovettero farlo. Ma inizio a Germogliare di 
Nuovo in Lutero, nella prima Riforma. Non assomigliava al seme che era andato 
dentro, pero era la Luce di quel giorno. Lo…? …Stelo allora andò avanti 
nell’Infiorescenza, Wesley. E dall’Infiorescenza andò nella Pentecoste, il Guscio. 
137 Quando guardate dentro il frumento, quando spunta, il granello di 
frumento, un uomo che ha coltivato frumento, voi uscite e vedete la dentro 
quella forma di frumento, sembra esattamente il grano. Ma se prendete una 
pinzetta e vi sedete e prendete quel frumento e lo aprite, non c’é affatto alcun 
grano la dentro. E solo un guscio. E poi cosa? Esso si é formato la, per sostenere 
il grano. Capite? E poi la prima cosa che sapete, la vita ha lasciato lo stelo per 
entrare nell’infiorescenza; ha lasciato l’infiorescenza per entrare nel guscio; 
lascia il guscio ed entra nel frumento. Tre fasi, vedete, d’esso. E allora forma il 
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Frumento al di fuori delle tre fasi (Lutero, Wesley, Pentecoste). Esattamente. 
Vedete, senza dubbio. Voi non potete interrompere la natura. 
138 Guardate ora, dopo ogni tre anni che e uscito un Messaggio inviato da Dio, 
essi si organizzano. Questo c’e da venti anni, e non c’e alcuna organizzazione. 
Non ci sarà. Capite? Ora il guscio deve tirarsi indietro, deve dare al Frumento la 
possibilità di disporsi davanti al Figlio, per maturare; il Messaggio che ancora 
ritorna proprio nella Chiesa, formando il Corpo di Gesù Cristo come il Primo 
Originale che entro nel terreno. Ora, per vedere la Vita Eterna. 
139 La Vita, certo che il primo stelo qui portava la Vita. Certamente, che si. Ma, 
vedete, quando diventò lo stelo ed era finito, l’organizzazione, la Vita continuò 
dritto in Wesley; usci direttamente, ed entrò. E una volta, ciascuna di loro. Una, 
una grande lamina non somiglia al grano. Ma quando giunge il piccolo polline, 
come il… sul guscio… ovvero sullo stelo, il polline dell’infiorescenza, assomiglia 
molto al frumento. Ma quando scende su quel guscio, e quasi la. 
140 Non disse Gesù: “Negli ultimi giorni”  (Matteo 24:24) “i due sarebbero cosi 
vicini che sedurrebbe gli stessi geni, i Predestinati, gli Eletti, se fosse possibile”? 
Quasi come la vera cosa, vedete. Cosi, negli ultimi giorni. Ora, vedete, e ora il 
tempo del frumento. Sta arrivando il tempo della mietitura. Questa non è 
l’Epoca di Lutero, questa non è l’Epoca di Pentecoste, questa e l’Epoca della 
Sposa. 
141 Come Mosé chiamo una nazione fuori da una nazione, Cristo oggi chiama 
una Chiesa fuori da una Chiesa, vedete; la stessa cosa in Simbolo, portandoli alla 
Gloriosa Eterna Terra Promessa. 
142 Ora, rifiutare quella Persona che fa la chiamata, Cristo, non importa se sei 
Pentecostale, Metodista, Lutero, qualsiasi cosa tu sia, tu devi… Quest’Epoca! 
Niente contro di loro, niente affatto, ma in quest’Epoca ora voi dovete accettare 
(com’essi fecero in quell’Epoca) la Persona di Cristo che e la Parola! 
Nel Principio la Parola Era, e la Parola era appo Dio, e la Parola Era Dio. E la 
Parola è stata Fatta Carne, ed è abitata fra noi,… …la stessa Ieri,… Oggi, e in 
Eterno. Ebrei 13:8. Vedete, dovete accettare quella Persona della Vita Eterna! 
143 Ora, l’unica Vita che Lutero aveva, era Giustificazione. Aggiunta ad essa, 
Wesley ebbe la Santificazione. Aggiunta ad essa, la Pentecoste aveva la 
Restaurazione dei doni tornati in essa. Ma ora si stanno completando nel Corpo, 
vedete, le tre fasi di ciò, e fuori da questo… Ora, quando verrà la Risurrezione, 
la Vita che visse in quei Luterani, che è uscita, la Vita che visse nei Metodisti ed 
è uscita, la Vita che entro nei Pentecostali, sarà interamente Rapita dalla terra 
nel Corpo della Sposa per essere accolta davanti a Gesù Cristo. Gloria a Dio! 
Oh, è emozionante! E' la Verità! 
145 E il solo modo in cui potete, non e dire: “Bene, appartengo alle Assemblee. 
Appartengo all’Unita, Dualità”, o qualsiasi cosa sia, tutte quelle li, “Appartengo 
alla Chiesa di Dio”, quello non significa niente. “I nostri padri gridavano e 
danzavano”, quello va perfettamente bene, quello era il loro Giorno. Ma oggi 
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abbiamo di fronte non l’organizzazione che essi hanno fatto, bensì la Vita che 
scorre, la quale e Gesù Cristo. 
146 Questo giovane aveva fatto la stessa cosa. Mosè scrisse quei Comandamenti. 
Ma, vedete, lo stesso Dio che scrisse i Comandamenti mediante il Suo Profeta, 
era la stessa cosa che Profetizzò che sarebbe venuto il giorno in cui: “Io susciterò 
un Profeta  come me. Ed avverrà che tutti quelli che non Gli daranno ascolto 
saranno recisi”; di nuovo nei gusci e nelle infiorescenze denominazionali. Essi 
devono continuare nella Vita. Ed oggi, non dite: “Io sono Pentecoste. Appartengo 
a questo, appartengo a quello”. Ciò non significa nulla. Dovete accettare la 
Persona Cristo, la Vita Eterna. Sta di fronte ad ognuno di noi! Non lo 
dimenticate. 
147 Gli altri Leader, vedete, ebbero una tale presa su di lui. Alla sua gente 
hanno insegnato: “Beh, apparteniamo a questo, e apparteniamo a quello”, ed 
ebbero una tale presa su di lui. Ma che cosa fatale, rigettare la Leadership della 
Vita Eterna! 
148 Ora, stasera quella Vita e Presente. Proprio così. Lo Spirito Santo e qui, che 
e Cristo in Forma di Spirito; il Suo Spirito, l’Unzione e qui. 
…fra quì e un poco di tempo, il mondo non mi vedrà più; eppure voi mi vedrete;… 
…Perché Io sarò con voi, perfino in voi, fino alla consumazione, alla fine del 
mondo… 
149 Gesù solo può condurvi a quella Vita Eterna. Non c’e Chiesa, nessuna 
denominazione, nessun predicatore, nessun sacerdote, nient’altro può condurvi 
ad Essa, voi dovete essere condotti da Lui, il Solo che può condurvi. 
150 Potreste immaginare Lui che vi conduce fuori dalla Sua Parola, che e Lui? E 
se Egli e la Parola, e voi siete una parte di Lui, non sarete voi una parte della 
Parola? La Parola su cui Dio oggi vuole versare le Acque della Salvezza, per 
identificare Lui oggi; come gli Apostoli identificarono Lui, come Lutero, come 
Wesley, come nelle persone che nei loro giorni identificarono Lui. Questa e 
un’altra Epoca. E la Parola! La Parola disse queste cose che vediamo accadere 
ora, e predetto che accadano in quest’ora. Perciò accettate Gesù Cristo e lasciate 
che Lui vi conduca alla Vita Eterna. 
 

SETTE GIORNI-NESSUN LIEVITO-SIMBOLO SETTE EPOCHE 
NON AMATE IL MONDO 

BATTESIMO NELLO SPIRITO SANTO - CONTINUITA'/DIMORA E NON 
SOLO UN ESPERIENZA DI RESTAURAZIONE DEI DONI 

CORPO FISICO, 5 SENSI - CORPO SPIRITUALE, SENSI SPIRITUALI - 
L'ANIMO E' IL GENE DI DIO 

GERME PREORDINATO PAROLA PURA 
LA SCELTA DEI PREDESTINATI CONTRAPPOSTA AGLI EMPI 

Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 
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158 Possa io ripetere questo di nuovo! Nel Kosher, nell’Offerta dell’Espiazione 
nei giorni di Mosè, quando Mosè condusse fuori i figli, dovevano esserci Sette 
Giorni in cui non doveva esserci nessun Lievito in mezzo al popolo. Tutti lo 
sanno. In Esodo: “Nessun Lievito sia affatto trovato nel tuo campo, Sette Giorni”. 
Quei Sette Giorni rappresentavano le complete “Sette Epoche della Chiesa”. 
Capite? 
159 “Nessun Lievito”. Ora, cosa significa? Nessun credo, nessun mondo. Gesù 
disse: “Se amate il mondo o le cose del mondo, l’amore di Dio non e neanche in 
voi”. Vedete? E noi cerchiamo di mescolarlo; non potete farlo! Dovete 
raggiungere una sola cosa per credere: o crederete a Dio, o crederete alla vostra 
Chiesa, o crederete al mondo. Voi non potete mescolarlo insieme. E non potete 
rimanere attaccati a quelle vecchie cose che faceva l’altra Chiesa prima di voi. 
Dovete prendere il Messaggio dell’ora. 
160 Egli disse: “Quello che e avanzato, non fatelo stare fino al mattino (per entrare 
in quest’altra Epoca), bruciatelo col fuoco; sia distrutto”. Poiché l’Epoca in cui 
state vivendo, il Messaggio di quest’Epoca, deve essere esposto dalle Scritture e 
confermato e dimostrato da Dio che e Dio che sta agendo cosi. Allora voi o 
ricevete Quello o Lo rigettate. Ecco la Vita Eterna, la Leadership dello Spirito 
Santo, che conduce la Sua Chiesa. 
161 Potremmo stare a lungo su questo, ma muoviamoci, continuiamo solo ad 
andare avanti. 
162 La scelta della vostra condotta. Voi potreste… Non potete mescolarla ora. O 
siete per Dio o contro Dio, e le espressioni esteriori mostrano esattamente ciò che 
c’e all’interno. Capite? La lappola… Molti di voi pensano: “Ho ricevuto il 
Battesimo dello Spirito Santo, andrò in Cielo”. Quello non significa affatto che 
andrete in Cielo. Nossignore. Potete avere il Battesimo dello Spirito Santo ogni 
ora della vostra vita, ed essere lo stesso perduti e andare all’inferno. La Bibbia 
dice cosi. Si-si, e esattamente cosi. 
163 Guardate qui, voi siete una Persona Esteriore. Avete Cinque Sensi che 
contattano quel corpo esteriore. Dio vi ha dato Cinque Censi; non per contattare 
Lui, bensì la vostra dimora terrestre: vedere, gustare, percepire, odorare, e 
udire. 
164 Poi avete uno Spirito all’Interno  di quello, ed esso ha Cinque Uscite: 
coscienza, ed amore, e cosi via. Cinque uscite con cui contattate il Mondo dello 
Spirito, ma col vostro Spirito. 
165 Il vostro Fisico contatta il Fisico. Il vostro Spirituale contatta lo Spirituale. 
Ma all’interno di ciò avete un’Anima, e quell’Anima è quel gene che viene da 
Dio. 
166 E come un bambino e formato nel grembo di sua madre. Quando il bambino 
viene nel grembo della madre attraverso il piccolo Germe, esso striscia dentro 
l’ovulo . Non forma una cellula di un essere umano, poi di un cane, e poi di un 



     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Malachia 4 - Epoche della Chiesa e Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 155 

 

gatto, e poi di un cavallo. Sono tutte cellule umane perché si forma da una 
cellula umana originale. 
167 E quando un uomo e stato Generato di Nuovo dalla Parola di Dio, 
Predestinato alla Vita Eterna, chiamato “L’Eletto”,  sarà Parola di Dio in cima 
alla Parola, Parola su Parola! Non un credo denominazionale e poi una Parola, e 
un credo; e non funzionerà. Non potete avere quel Lievito in Essa! Solo una Vita 
Eterna, Gesù Cristo la Parola: 
Nel principio la Parola Era, e la Parola era appo Dio, e la Parola Era Dio. E la 
Parola è stata Fatta Carne, ed è abitata fra noi,… 
…178 Voi avete la scelta della condotta. Come vi conducete, sta a voi. 
179 Voi avete la scelta della moglie. Uscite e prendete vostra moglie. Volete 
prendere una moglie, volete prendere una che e complementare alla vostra… a 
cosa volete che la vostra… progettate che la vostra futura casa sia. Potreste 
immaginare un uomo, un Cristiano, che esce e si prende per moglie una di 
queste moderne Rickette? Si? Potreste immaginarlo? A che cosa sta pensando 
l’uomo? Che sorta di casa avrà se lui si prende una spogliarellista, una donna da 
rivista di strada qui fuori, una prostituta di stra da? “Oh”,  dici tu, “ora, aspetta 
un minuto”. Come si veste lei? Vedete? Vedete? Indossa pantaloncini e cose del 
genere, e una prostituta di strada. “Oh”,  dici tu, “ora, Fratello Branham!” Oh, 
quelle piccole gonne strette, in cui sembri essere riversata dentro, prostituta di 
strada. 
180 Gesù disse: “E chiunque riguarda una donna, per appetirla, ha commesso 
adulterio con lei nel suo cuore”. Allora lui deve risponderne. E cosa ha fatto lei? 
Si è mostrata. Chi e colpevole? Pensaci. 
181 Tu dici: “Non fanno altri vestiti”. Ci sono stoffe e macchine da cucire. 
Nessuna scusa. Si-si. E' esattamente cosi. 
182 Ora, non voglio ferirti. E questo non e uno scherzo, questo e il COSI DICE 
IL SIGNORE dalle Scritture. E' esattamente vero, amico. Sono un uomo 
anziano, non ho molto da vivere, ma devo dirti la Verità. Se questo e il mio 
ultimo Messaggio, e la Verità. Vedi? No, sorella. No, fratello. 
183 E voi che vi attaccate a un credo, pur sapendo che la Parola di Dio e 
confermata proprio davanti a voi. Il Battesimo dello Spirito Santo e queste 
realtà che abbiamo oggi, e poi, a causa del vostro credo, ve Ne allontanate? 
Come puoi essere un Figlio di Dio e rinnegare la Parola di Dio che e predetta per 
questi Ultimi Giorni in cui viviamo ? Come puoi farlo? Come può la Bibbia 
chiamare questo… 
….190 Che rimprovero per il Cristianesimo! Noi siamo tenuti a rappresentare 
Dio e la Vita Eterna. C’e solo una Forma di Vita Eterna, e cioè Dio. Solo Lui ha 
Vita Eterna. E noi siamo prodotti Suoi, perché siamo i Geni del Suo Spirito. 
Quindi dovremmo comportarci, donne e uomini, come la Bibbia ci ha detto di 
fare. Non Jezebel di strada, e Ricky d’organizzazione; bensì Gentiluomini 
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Cristiani, Figli e Figlie di Dio, Nati dallo Spirit o di Dio, che Manifestano la Luce 
nei nostri giorni e La diffondono. E' esattamente così. 
191 Quanto ci siamo allontanati da Essa! Perché? La stessa cosa che fece qui 
questo giovane. Egli rigettò, rifiutò la Vita Eterna, perché Essa gli sarebbe 
costata la sua posizione sociale, gli sarebbe costata il suo lusso del denaro, gli 
sarebbe costata la sua comunione nella Chiesa, gli sarebbe costata un mucchio di 
cose. Egli sapeva quanto gli sarebbe costata, era un ragazzo sensibile, e sentiva 
che non poteva pagare il prezzo. Tuttavia penso: “Confiderò nella mia religione e 
andrò avanti”. Ma in fondo al suo cuore sapeva che c’era qualcosa riguardo a 
Gesù Cristo che era differente da quei sacerdoti di quel giorno. 
192 E qualsiasi Messaggio arrivi, un Genuino Messaggio Generato da Dio, e 
diverso dal vecchio andamento. Quando la Guarigione Divina si fece avanti, non 
molto tempo fà, avete notato come la seguirono gli imitatori? Vedete? Ed 
ognuno di loro andò dritto in quelle organizzazioni, rimanendoci. Qualcuno sa 
che doveva esserci un Messaggio che segue quella? Ebbene, Dio non ci 
intrattiene! Egli attira la nostra attenzione con qualcosa, e quando attira la 
nostra attenzione, allora ha il Suo Messaggio. 
193 Guardate quando dapprima Egli era venuto sulla terra, e iniziò il Suo 
ministero: “O giovane Rabbi, ti vogliamo quaggiù nella nostra Chiesa. Noi… 
Vieni quaggiù”. Il giovane Profeta . “Oh, Ti vogliamo quaggiù. Vieni qui”. 
194 Ma un giorno Si alzo in piedi e disse: “Io e il Padre Mio siamo Uno”. 
195 “Oh, my! Egli fa di Se Stesso Dio”. 
196 “Se non mangiate la Carne del Figlio dell’Uomo e non bevete il Suo Sangue, 
non avete la Vita in voi”. 
197 “Egli è un vampiro! Non abbiamo nulla a che fare con ciò”. 
198 Quegli Apostoli rimasero proprio lì; migliaia Lo lasciarono, ma quegli 
Apostoli erano Predestinati alla Vita. Egli disse così. Essi non potevano 
spiegarLo; Lo credevano. Loro rimasero proprio con Esso, perché, dissero: 
“Nessuno può fare queste Opere”. 
199 Anche i sacerdoti lo sapevano. Nicodemo disse: “Noi sappiamo” (il concilio 
del Sinedrio) “che nessuno potrebbe fare queste opere se non e da Dio”.  Capite? 
200 Pietro, nel Giorno di Pentecoste, disse: “Gesù il Nazareno, Uomo di cui Dio vi 
ha date delle Prove Certe. Dio era con Lui”. 
 

DIO AUTORE DELLA NATURA 
LA NATURA SCORRE NELLA CONTINUITA' 

LA NATURA TESTIMONIA DI DIO 
LA NATURA MOSTRA LA VERICITA' DELLA BIBBIA 

LE SETTE EPOCHE MATURATE SIMILEMNTE ALLA NATURA FIN O A 
MATURARE AL SOLE-CRISTO 

MORTE, SEPOLTURA E RESURREZIONE 
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Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 
21 E se studierete la natura, c’e una grande cosa nella natura. Ogni cosa che io 
guardo, e Dio ha fatto, Egli e l’Autore della natura. La natura scorre in 
Continuità . Tutta la natura scorre quasi allo stesso modo. Notate, qualsiasi 
cosa… Come ho detto, credo ieri sera, che la “Natura Testimonia di Dio”. Se non 
aveste mai avuto una Bibbia, avreste potuto nondimeno osservare la natura e 
sapere che questa Bibbia e la Verità. 
23 E tutta la natura scorre in continuità, come ho detto, parlando delle nostre 
Epoche della Chiesa (di cui abbiamo i libri ora che stanno uscendo). La… 
Perché ho fatto… in merito al mio scritto delle Epoche della Chiesa. E come 
vediamo la Chiesa, come Essa e Maturata, e spuntata esattamente come fa tutta 
la natura. 
24 E l’altro giorno parlavamo di come il sole sorge al mattino, e un bimbetto, 
molto debole, senza alcuna forza. E mentre il giorno procede, diventa più forte, 
più forte. Verso le otto entra a scuola, come un ragazzo o ragazza. E poi verso le 
undici esce da scuola, ed è pronto per il suo servizio. E poi attraversa finché 
circa alle tre cambia, nella mezza età verso la vecchiaia. E poi nel pomeriggio 
muore. E quella la fine del sole? No. Esso torna il mattino seguente, per 
testimoniare che c’è una vita, una Morte, una Sepoltura, una Risurrezione. 
Capite? Capite? 
…91 “Se essi tacciono, le rocce immediatamente grideranno”. C’e qualcosa nella 
natura. 
92 Osservate gli uccelli, osservate gli animali, osservate qualsiasi cosa, e 
osservate la natura. 
 

IL MURO E L'ANGOLO - EDIFICARE LA CASA 
Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 

6 Io ho un Messaggio, sento, da Dio. È un po' strano per certe persone. E non 
posso fare a meno non essendo altro... Devo essere solo quello che sono. E noi... 
Non intendo essere diverso, è solo che io sto vivendo un periodo di cambiamento. 
Noi siamo...  
7 Finché si costruisce una parte diritta del muro, va tutto bene, i muratori 
riescono a procedere dritto per la fila. Ma quando si deve girare l'angolo, quello 
è il tempo in cui... E noi non stiamo costruendo un muro; stiamo costruendo una 
casa, vedete, così queste svolte devono venire. Sono venute nell'Epoca di Martin 
Lutero, John Wesley, e nell'Epoca Pentecostale; è di nuovo qui. Così noi... è 
difficile girare gli angoli.  Ma sono grato per... a Dio, che per quanto rude sia 
stato, le persone hanno risposto al cento per cento. Perciò siamo davvero grati, 
ringraziamo ciascuno di voi… 
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144 Abbiamo voltato un angolo! Noi stiamo guardando verso il Cielo, aspettando 
la Venuta; la Cima sulla Piramide, come diremmo noi, il Suo Ritorno! In breve 
la Chiesa deve essere Risuscitata, e noi dobbiamo Prepararci . 
 

LA FALSITA' DELLA RELIGIONI 
L'UNICO RESUSCITATO E' GESÙ' CRISTO 
Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 

22 Io ho avuto il privilegio di essere in molte parti del mondo. Ed ho letto le 
diverse fasi, ed ho visto diverse religioni; le Maomettane, ed ho letto il Corano, e 
ho visto le Sikh, le Giainite, e le Maomettane, e le Buddiste, e altre ancora. 
Eppure, ognuna d’esse, ha una filosofia ed un libro di credo e un libro di leggi, e 
cosi via. Ma la nostra Bibbia e la Verità, e il nostro Dio e il Solo che e Giusto; 
perché ciascuna d’esse deve mostrare una tomba da qualche parte dove il loro 
fondatore ancora vi giace, ma il Cristianesimo mostra una Tomba Aperta e può 
vivere nella Presenza di Colui che vi fu posto dentro. Egli e Vivente! Non è un 
Dio che era, e un Dio che è. Non un “ Io ero” ne un “ Io sarò”,  bensì “IO SONO”.  
 

PAZZIA DEL TEMPO DELLA FINE DEGLI EMPI 
RESTAURAZIONE DELLA MENTE DELLA SPOSA 

Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 
330 O Dio, lascia che io vada, Signore. Non lasciarmi indietro, Gesù. Lasciami 
venire con Te, Padre. Non voglio restare qui su questa terra per assistere a 
queste tribolazioni che sono in arrivo. Non voglio restare qui in questa follia. 
Non voglio restare qui quando le cose orrende da vedere… le persone che 
perdono la mente. Guardiamo gli uomini che cercano di agire come le bestie, e 
hanno l’aspetto delle bestie; e le donne che cercano di somigliare agli animali, 
coi loro belletti in faccia. Sapendo che queste cose sono predette che accadano, 
che la cosa accadrà, che esse diventeranno cosi folli tanto che locuste si 
solleveranno con capelli come le donne per ossessionare le donne; e denti come 
leoni, e le cose che Tu hai detto, la condizione mentale della gente se ne sarà 
completamente andata. Lo vediamo formarsi proprio ora, Signore. Aiutaci! 
Restauraci alla Sana Mente di Cristo Gesù Nostro Signore. 
…339 Queste cose orrende da vedere che stanno arrivando sulla terra. Potete 
vedere come la gente proprio vi si muove dentro. E una follia. Ma quando quella 
cosa colpisce, la Chiesa se ne sarà andata. 
 

L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 

112 Beh, guardate, tutto il mondo dimostra di essere pazzo. Osservate gli omicidi 
e cose del genere che succedono attualmente nel mondo. Capite? Follia!  
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113 L’intera cosa viene ad adempiere l’Apocalisse. Possiamo arrivare a ciò, 
questa settimana. Dove, quelle cose orrende, quelle non sono naturali. Sono cose 
spirituali, che inducono la gente a gridare alle rocce e ai monti, e ogni altra cosa, 
di cader loro addosso.  
114 La completa, totale pazzia in cui questo mondo andrà, immediatamente, ci 
siamo quasi ora. Ebbene, ne scorgete le tracce. Eccola. Ciò sta avanzando fuori 
sulla strada, proprio lungo le panche di chiesa, la pazzia totale, si compiono delle 
cose che un essere umano civile non penserebbe di fare.  
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LA PROVA DELLA RESURREZIONE 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
PER SUNTO DEL TEMA 

La Prova della Sua Resurrezione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-4-1955 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
DIO RIVERSATO IN NOI 

La Prova della Sua Resurrezione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-4-1955 
70 Ascoltate! “E come il Padre Mi ha mandato, così vi mando Io”. Non solo vi 
Manda, ma vi Accompagna. “Io sarò con voi, persino in voi, fino alla fine del 
mondo”.  Tutto quello che era in Dio fu Riversato in Cristo; e tutto quello che era 
in Cristo fu Svuotato nel Credente, la Chiesa. Dio è con voi. “Or ecco, Io sono 
con voi in ogni tempo, fino alla fine del mondo”. È la dichiarazione della Parola 
di Dio. È ciò che dice la Bibbia. È ciò che credo io.  
…77 “Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”.  È la Scrittura. È ciò che crediamo 
che sia la Verità. È ciò che accettiamo essere la Verità. Egli è lo Stesso in Linea 
di Principio . È lo Stesso in Potenza. È lo Stesso in Amore. Egli è lo Stesso sotto 
ogni Aspetto che fu allora. Ora Egli è Venuto con la Chiesa, come Dio mandò 
Lui e andò con Lui. Così…  
 

DIO RIVENDICA LA PAROLA-RESURREZIONE 
ATTRAVERSO LO SPIRITO SANTO 

GESU' CRISTO VIVENTE NELLA CHIESA 
ATTRAVERSO LO SPIRITO SANTO 

DIO IN NOI - NUOVA NASCITA 
NECESSITA' DI MORIRE IN CRISTO 

COMPIMENTO DELLE STESSE OPERE 
I CIECHI RELIGIOSI NON LO VEDONO 

LA PAROLA DI DIO RIVENDICATA PREDICATA 
E DIMOSTRATA NEL MONDO 

LA PROVA DELLA RESURREZIONE 
La Prova della Sua Resurrezione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-4-1955 

58 Dio non ci lasciò senza conforto. Sapeva che Essa sarebbe stata tutta contorta, 
nei giorni a venire; dagli insegnanti, e così via, della Parola, come L’avrebbero 
tutta confusa. Ma Egli mandò un Diretto Messaggero con Essa, lo Spirito Santo, 
che è la Rivendicazione della Resurrezione.  
59 Se non c’è uno Spirito Santo a RivendicarLa, allora non potrei credere alla 
Resurrezione; non avrei altro che teologia; o non avrei altro che un concetto 
mentale. Ma, oggi, non dobbiamo... Ma abbiamo un Diretto Testimone. Lo 
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Spirito Santo è un Testimone della Resurrezione del Signore Gesù. Così 
incompreso dalle persone oggi, nel nostro tempo! Così incompreso, ma è la 
speranza! 
…24 Ma, io credo, con tutto il cuore, che, stamane, Dio ci lascerà tenere il 
servizio come Gli abbiamo chiesto di fare. Ora, credo che Egli lo farà. Quindi, se 
lo farà, con la Sua Grande Presenza e la Sua Onnipotenza, ciò significa allora 
che Egli è qui in nostra presenza. E che momento meraviglioso, la mattina di 
Pasqua, trovare il Risorto Signore Gesù che Cammina fra gli uomini, che 
Cammina qui, come un’Infallibile e Indelebile Prova che Egli Resuscitò dai 
morti .  
25 Ed è la mia tesi, è ciò che sostengo, che Gesù non è morto. È Vivo, Vivissimo, 
e lo sarà, per Sempre. E se Dio soltanto ci consentirà, per la Sua Grazia, credo, 
stamane, che noi possiamo dimostrarvi, oltre ogni ombra di dubbio, con l’aiuto 
dello Spirito Santo, che Gesù davvero Resuscitò dai morti, e vive proprio qui 
Oggi, Vive proprio qui nell’edificio, con noi. “Fino alla fine del mondo”. Lo ha 
Promesso.  
…27 Ed è la cosa Principale che cerchiamo, stamane, è l’infallibile Prova che 
Gesù Resuscitò dai morti.  
…64 E la Resurrezione è proprio tanto vitale oggi, e proprio tanto Reale per 
ogni cuore umano che crede a essa, quanto lo fu per Maria Maddalena e quelli 
che stavano alla tomba quel mattino, che Lo videro. EccoLo qui, e a quel punto 
la chiamò per nome: “Maria”.  E lei si girò a guardare e disse: “Rabboni”, o, 
“Maestro!”  È proprio tanto Reale per ogni cuore stamane, che sia Nato di Nuovo 
dallo Spirito di Dio, mediante la Potenza di Resurrezione, quanto lo fu per 
quella donna che stava alla tomba quel mattino.  
…84 Allora, se Cristo fosse in noi oggi, farebbe le stesse cose che fece quando era 
qui sulla terra. Se il Signore Gesù è Risorto dai morti oggi, e vive fra noi, e disse: 
“Farete anche voi le Stesse Cose le quali Io fò, perciocché sarò con voi fino alla 
fine del mondo”. Allora, c’è solo un modo per provare se Egli è risorto dai morti.  
Che è, quando, la Chiesa che lo crede, Cristo Si farà Conoscere a quella Chiesa 
con la Sua Stessa Potenza della Sua Resurrezione. Deve essere, amici. 
…126 Forse ci sono uomini e donne qui, oggi, che stanno osservando questa 
Pasqua a causa di qualche delusione, qualcosa che è accaduto. Ma, ricordate 
soltanto, il Signore Gesù è Risorto dalla tomba oggi. Vive fra la gente.  
…132 E molte persone, oggi, che amano davvero il Signore Gesù, in queste 
grandi chiese in tutto il mondo, amano il Signore, ma in realtà non sanno che 
Egli è Risorto dai morti.  
…167 E il mondo, solo un terzo di loro, in questo mattino di Pasqua, conosce o 
ha mai sentito di Gesù. Due terzi del mondo è nel comunismo e nel buio. Due 
terzi del mondo non ha mai sentito di Gesù o della Resurrezione.  
168 [Il Fratello Branham batte insieme le mani due volte—Ed.] Ma, fratello, 
quando l’Esperienza di Emmaus giunse a Cleopa, quando i loro Occhi furono 
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Aperti, e riconobbero chi erano! E, nel giro di qualche minuto, viaggiarono 
lungo i corridori del tempo, di nuovo a Gerusalemme, veloci, felici, dicendo alle 
persone. “Sappiamo che il nostro Signore è Risorto dai morti, perché L’abbiamo 
visto e sappiamo che Egli è Reale”.   
169 Cosa è, sono gli Ultimi Giorni. Dio Susciterà Uomini con Messaggi, con 
Potenza, con Liberazione, con la Potenza del Vangelo, per provare che Gesù 
Cristo è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. [Spazio vuoto sul nastro—Ed.]  
…74 Gesù disse: “Farisei ciechi”.  Disse: “Oh, voi prendete i Comandamenti di 
Dio”,  notate, “e li annullate, con le vostre tradizioni”. Capite?  
75 Lì erano, insegnanti, studiosi, studenti di seminario! E la Scrittura aveva 
detto chiaramente che Gesù sarebbe venuto nel modo in cui venne, ma le loro 
tradizioni non La insegnavano in quella maniera. Cercavano di eliminarLa 
tutta, e dire: “Quello era un altro tempo. E Questo sarà un altro tempo”. Ma Dio 
venne proprio lo stesso.  
76 E, oggi, come fu allora, così è ora. Mettono questa parte, da parte, e questa 
parte da parte, e dicono: “Dio lo fece allora; non lo farà ora. Non è per oggi”.  
77 “Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”.  È la Scrittura. È ciò che crediamo 
che sia la Verità. È ciò che accettiamo essere la Verità. Egli è lo Stesso in Linea 
di Principio . È lo Stesso in Potenza. È lo Stesso in Amore. Egli è lo Stesso sotto 
ogni Aspetto che fu allora. Ora Egli è Venuto con la Chiesa, come Dio mandò 
Lui e andò con Lui. Così…  
78 E Dio Lo Resuscitò. Se Dio non fosse stato con Lui, non Lo avrebbe mai 
Resuscitato il Terzo Giorno. Quindi, il Padre che Lo mandò, è sempre con Lui, 
andò con Lui alla tomba, e Lo Resuscitò il Terzo Giorno.  
79 Ora: “Come Dio Mi ha mandato”, Egli disse, “così vi mando Io. Io sono con 
voi, in voi, in Ogni Tempo, fino alla fine del mondo”.  Alla Resurrezione, quando 
arriva la nostra Pasqua, Egli ci sarà proprio come Dio ci fu quel Mattino di 
Pasqua, Lo Resuscitò dai morti!  
80 Ora, come simbolo di quello, Egli ha portato questo. Prima che possa esserci 
una Resurrezione, deve esserci una Morte. Perché, deve essere una cosa, che poi 
se ne va e poi Ritorna, per essere una Resurrezione. Significa essere “Riportato”.   
81 E prima che uno possa essere Resuscitato nella Resurrezione con Cristo, deve 
morire, a se stesso; morire, a tutte le compagnie mondane; morire, a tutte le sue 
abitudini mondane; morire, a tutto ciò che è empio; ed essere Resuscitato, di 
Nuovo.  
82 Poi, lo Svuotamento dello Spirito Santo, lo Svuotamento di Sé Stesso; e, anzi, 
l’Ingresso, dello Spirito Santo, Riempie quel posto. Allora lui è Soggetto a 
Credere a Dio. Allora Vede come Vede Dio. Non Vede come vedono gli 
insegnanti. Non Vede come vedono i membri di chiesa. Vede come Vede Dio. 
Allora Vede che Cristo è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Allora Vede che la 
Potenza di Dio è proprio tanto Grande Oggi quanto lo era allora.  
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83 E nella sua vecchia condizione carnale, potreste istruirlo, raffinarlo, dargli 
borse di studio. Potreste inserirlo nelle chiese migliori, dargli le panche più belle, 
i membri migliori. Lui non sarà mai diverso finché prima non muore, poi viene 
Resuscitato di Nuovo. E lo Spirito Santo che lo ha chiamato, e lo ha mandato, è 
con lui, fino alla fine dell’epoca. Amen. Oh, so che è scioccante, ma è la Verità.  
…92 Egli passò per la Piscina di Betesda, dove giacevano grandi moltitudini di 
persone, invalide, cieche, storpie, zoppe, storte, svigorite, aspettando il 
movimento dell’acqua. Ed ecco arrivare Emmanuele, ecco arrivare Gesù, le 
Vesti Piene di Virtù.  
93 Una donna toccò la Sua Veste, qualche giorno prima di quello, e fu sanata in 
ogni minima parte. Lo toccò, e se ne andò tra la folla e si sedette, o quello che fu. 
Gesù Si fermò, e Si girò a guardare. Disse: “Chi Mi ha toccato?”  
94 “Beh”,  dissero, “guarda la moltitudine, Maestro! Tutti Ti stanno toccando”.  
95 Egli disse: “Sì, ma Io Mi sono indebolito”. Disse: “È accaduto qualcosa”.  
96 E Si guardò intorno, sull’uditorio, finché trovò la donna. Disse: “Ora la tua 
Fede ti ha guarita da quel flusso di sangue”. Capite? La sua Fede Lo toccò.  
97 Quello era Gesù Ieri. Quello è Gesù Oggi. Quello sarà Gesù in Eterno. 
Fintantoché c’è necessità di Guarigione, ci sarà un Gesù per guarire. 
Fintantoché c’è un peccatore da salvare, ci sarà un Gesù per Salvarlo. È Lui.  
98 Quando Egli passò per quella grande moltitudine, andò lì e guarì un uomo 
steso su un giaciglio, Se ne andò e lo lasciò. Beh, i Discepoli, dei Giudei, dissero: 
“Beh, guarda lì, guarda quella folla! Perché non è andato lì a guarire questo? Io ci 
crederei”. E così via in quella maniera, Lo contestarono. Essi videro quest’uomo 
che trasportava il suo letto, di sabato.  
99 Egli disse: “In Verità, in Verità, Io vi dico, il Figliolo non può far nulla da Se 
Stesso”.  
100 Vedete dove Egli diede tutta la lode? Qualunque vero Spirito di Dio farà la 
Stessa Cosa. Darà lode a Dio, ogni volta.  
101 Disse: “Il Figliolo non può far nulla da Se Stesso. Ma ciò che vedo fare al 
Padre, ecco le cose che Faccio. Il Padre fa qualcosa, e Me lo Mostra, e Io vado a 
Farlo”.   
102 Se quello fu Gesù a quel tempo, deve essere Gesù ora. Proprio così.  
103 Lui stava fra l’uditorio di persone, e poteva percepire i loro pensieri. Sapeva 
cosa non andava in loro. Guardava sul Suo uditorio, molte volte, e diceva: 
“Perché ragionate nel vostro cuore e dite cose diverse?”  
104 Una donna andò da Lui al pozzo, una volta, Egli disse: “PortaMi da bere”.  
105 Lei disse: “Beh, non è usanza che voi Giudei chiediate questo ai Samaritani”. 
Disse: “Noi non abbiamo rapporti”.  
106 Disse: “Ma se tu conoscessi a Chi stessi parlando, tu stessa Mi chiederesti da 
bere”. “Oh, ora”, disse lei, “come sarebbe possibile?” Ed Egli disse: “Vai a 
prendere tuo marito”. Lei disse: “Io non ho marito”.   
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107 Disse: “È vero. Ne hai cinque”. E disse: “Quello con cui vivi ora non è tuo 
marito”.  
108 Lei disse: “Signore, io vedo che Tu sei Profeta”. Disse: “Ora, so che quello 
sarà il Segno del Messia”. Disse: “Io so che quando il Messia viene, ci annuncerà 
queste cose, ma Tu Chi sei?” Egli disse: “Io che ti parlo Son Desso”.  
109 Eccovi. Cosa fu quello? Un Segno del Messia. Amen. Notate. E, là, essi lo 
fraintesero. Non capirono cosa significasse quello. Accecò i loro occhi. I Suoi 
Miracoli e altro accecarono i loro occhi.  
110 E così è Oggi. Le stesse cose accecheranno gli occhi della mente carnale, 
perché essa non può intendere le cose di Dio. Essa è contraria a Dio. È il nemico 
di Dio. La mente umana è il nemico per Dio. Dovete uscire dalla vostra mente 
umana, e Nascere di Nuovo, mediante lo Spirito Santo, e far entrare la Mente di 
Dio in voi. Allora potete credere a quelle Cose. Allora diventa una Realtà. Amen. 
111 Dunque notate ora, quando Egli era qui, le cose che fece. Quando Se ne 
stava andando, disse alla Sua Chiesa, dopo la Sua Resurrezione, disse: “Ecco, Io 
sono con voi in ogni tempo, fino alla fine del mondo”. I loro Occhi furono Aperti . 
Lo capirono.  
…60 Quando Egli diede là l’Ultima Commissione, quando disse: “Andate per 
tutto il mondo, e Predicate l’Evangelo a ogni creatura. Chi avrà creduto, e sarà 
stato Battezzato, sarà Salvato; e chi non avrà creduto sarà condannato. Questi 
Segni accompagneranno coloro che avranno creduto: Cacceranno spiriti cattivi nel 
Mio Nome; Parleranno Nuovi Linguaggi; se prenderanno in mano i serpenti o 
cose mortifere, quelle non farebbero loro alcun male; metteranno le mani sopra 
gl’infermi, ed essi staranno bene”. “Farete anche voi le Stesse Cose le quali Io fo; 
anzi delle Maggiori di queste, perciocché Io Me ne vò al Padre”.  
61 Qualcuno dice: “Fratello Branham, quella Grande Commissione fu estesa fino 
a oggi?”  
62 Certamente. Per quanto tempo? “A tutto il mondo”. Quanti? “A ogni 
creatura”. Eccovi. Credere a Essa, significa Vita Eterna, accettarLa. “Perché 
dovrei credere a Essa?” direte.  
63 Perché, è la Parola di Dio. È così. Dio non può Ritirare la Sua Propria Parola. 
Una volta che Dio pronuncia una Parola, deve rimanere con Essa. Io posso dire 
una parola, e ritirarla; voi potete fare la stessa cosa. Ma Dio non può. Quando 
Dio pronuncia una Parola, deve rimanere con Essa. Ed Egli disse quelle Parole, 
quindi Dio Onora la Sua Parola.  
69 Gesù disse: “Il Padre, che Mi ha mandato, è Meco”. Oh, my! Che 
dichiarazione! Che parola! “Il Padre, che Mi ha mandato, viene Meco”.  
70 Ascoltate! “E come il Padre Mi ha mandato, così vi mando Io”. Non solo vi 
Manda, ma vi Accompagna. “Io sarò con voi, persino in voi, fino alla fine del 
mondo”.  Tutto quello che era in Dio fu Riversato in Cristo; e tutto quello che era 
in Cristo fu Svuotato nel Credente, la Chiesa. Dio è con voi. “Or ecco, Io sono 
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con voi in ogni tempo, fino alla fine del mondo”. È la dichiarazione della Parola 
di Dio. È ciò che dice la Bibbia. È ciò che credo io.  
71 E se dovessimo affrontarlo da soli, affrontatelo, perché è la Parola di Dio. 
Ogni uomo che sia mai arrivato da qualche parte, è dovuto rimanere, da solo, 
sulle sue convinzioni solamente. Non è così con la collaborazione. C’è solo Uno 
Che lo percorrerà con voi, ed è Colui che fece l’affermazione. Il Signore Gesù, è 
Colui che percorrerà la valle con voi. Attraverserà ogni cespuglio di rovi e salirà 
ogni montagna, accanto a voi.  
72 Aggiogatevi a Lui. “Perciocché il Mio giogo è leggero, i Miei carichi sono 
dolci”. Non siate aggiogati alle cose del mondo. Non siate aggiogati alle diverse 
società e organizzazioni. Aggiogatevi individualmente al Signore Gesù Cristo, è 
un ordine che potete farlo. Credete, e Vedete la Resurrezione.  
 

IL CREDO CHE CERCA DI SOSTITUIRSI ALLA 
PAROLA E ALLA PRESENZA DI DIO 

LA BRAMA DEL CUORE CHE LO CERCA 
DIO RIVENDICA LA PAROLA-RESURREZIONE 

ATTRAVERSO LO SPIRITO SANTO 
La Prova della Sua Resurrezione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-4-1955 

26 Ora, l’uomo, nella sua maniera carnale, ha costruito prima… Noteremo che 
le persone, con buone intenzioni, cercano di ridurre il Vangelo a un credo, 
cercano di dire: “Beh, noi andremo in chiesa”. Va bene. E con buone intenzioni, 
dicono: “Avremo questa forma di dichiarazione di credo. Reciteremo queste 
preghiere. Faremo una determinata cosa”. Ma la Resurrezione di Cristo consiste 
in più che dei credi, in più che una denominazione. Anche se, per quanto 
possano essere buoni, e le intenzioni siano buone, ma ciò non è il Cristo Risorto.  
27 Ed è la cosa principale che cerchiamo, stamane, è l’Infallibile Prova che Gesù 
Resuscitò dai morti.  
28 Ora, come dice il nostro testo: “Essi non Lo riconobbero”, ed è la stessa cosa 
oggi.  
29 Ma l’uomo ha bramato conoscerLo. Durante tutta l’Epoca, hanno bramato 
conoscerLo. E il nostro testo di stamane, il nostro… Il Mio Redentore Vive, nel 
servizio di domenica mattina presto, troviamo lì che Giobbe, per quanto fosse 
vecchio, e molto addietro nel primo, al principio, lui bramava conoscere il suo 
Creatore. In altre parole, disse: “Se potessi andare a bussare alla Sua Porta e 
parlarGli!”  Quanto il cuore umano ha bramato quelle cose! E oggi, dopo 
quattromila, quasi più di cinquemila anni, quanto più il cuore umano oggi 
brama andare alla Sua Porta, bussare alla Sua porta, conoscerLo!  
30 E poi, le persone, con le tradizioni, hanno accecato gli uomini dalle grandi e 
fondamentali Verità della Scrittura.  
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31 Ora, Gesù disse la stessa cosa quando era qui sulla terra. Disse: “Voi siete 
guide cieche di ciechi”. Disse: “Se un cieco guida un altro cieco, non cadranno 
tutti nella fossa?”  
32 Ora, dichiarando i Cristiani o gli insegnanti religiosi “ciechi”.  Capite? Dio ha 
un modo per Rivelarsi alle persone, e farsi conoscere alle persone. Ma, molte 
volte, la tradizione isola le persone prima che Dio possa avere una possibilità di 
entrare in loro, per Riverlarsi. Capite? Lo afferrate? Vedete? Tradizioni! Oh, 
quello che c’è Oggi!  
33 Ora, quegli insegnanti a cui il Signore Gesù stava parlando, erano molto 
ortodossi. Erano veri studiosi. Seguivano alla lettera la Parola, la Legge, proprio 
alla lettera; non una piccola parte o uno iota, o qualsiasi cosa, passava. E 
dovevano averlo Perfetto.  
34 Perciò, noi possiamo essere così perfetti con la nostra istruzione e con la 
nostra teoria al punto che lasciamo Cristo completamente fuori dal quadro. Ci 
allontaniamo del tutto dai fatti reali.  
…74 Gesù disse: “Farisei ciechi”.  Disse: “Oh, voi prendete i Comandamenti di 
Dio”,  notate, “e li annullate, con le vostre tradizioni”. Capite?  
75 Lì erano, insegnanti, studiosi, studenti di seminario! E la Scrittura aveva 
detto chiaramente che Gesù sarebbe venuto nel modo in cui venne, ma le loro 
tradizioni non La insegnavano in quella maniera. Cercavano di eliminarLa 
tutta, e dire: “Quello era un altro tempo. E Questo sarà un altro tempo”. Ma Dio 
venne proprio lo stesso.  
…58 Dio non ci lasciò senza conforto. Sapeva che Essa sarebbe stata tutta 
contorta, nei giorni a venire; dagli insegnanti, e così via, della Parola, come 
L’avrebbero tutta confusa. Ma Egli mandò un diretto Messaggero con Essa, lo 
Spirito Santo, che è la Rivendicazione della Resurrezione.  
59 Se non c’è uno Spirito Santo a RivendicarLa, allora non potrei credere alla 
Resurrezione; non avrei altro che teologia; o non avrei altro che un concetto 
mentale. Ma, oggi, non dobbiamo… Il concetto mentale va bene; la teologia va 
bene. Ma abbiamo un Diretto Testimone. Lo Spirito Santo è un Testimone della 
Resurrezione del Signore Gesù. Così incompreso dalle persone oggi, nel nostro 
tempo! Così incompreso, ma è la speranza! 
 

OCCORRE LA MORTE DELLA VECCHIA CREATURA 
LA NUOVA NASCITA CI PORTA "IN" E "A" DIO 

LA MENTE DI DIO E LA MENTE UMANA 
LIBERATI DALLA PRIGIONIA DEL PECCATO 

La Prova della Sua Resurrezione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-4-1955 
80 Ora, come simbolo di quello, Egli ha portato questo. Prima che possa esserci 
una Resurrezione, deve esserci una Morte. Perché, deve essere una cosa, che poi 
se ne va e poi Ritorna, per essere una Resurrezione. Significa essere “Riportato”. 
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81 E prima che uno possa essere Resuscitato nella Resurrezione con Cristo, deve 
morire, a se stesso; morire, a tutte le compagnie mondane; morire, a tutte le sue 
abitudini mondane; morire, a tutto ciò che è empio; ed essere Resuscitato, di 
Nuovo.  
82 Poi, lo Svuotamento dello Spirito Santo, lo Svuotamento di Sé Stesso; e, anzi, 
l’Ingresso, dello Spirito Santo, Riempie quel posto. Allora lui è Soggetto a 
Credere a Dio. Allora Vede come Vede Dio. Non Vede come vedono gli 
insegnanti. Non Vede come vedono i membri di chiesa. Vede come Vede Dio. 
Allora Vede che Cristo è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Allora Vede che la 
Potenza di Dio è proprio tanto Grande Oggi quanto lo era allora.  
83 E nella sua vecchia condizione carnale, potreste istruirlo, raffinarlo, dargli 
borse di studio. Potreste inserirlo nelle chiese migliori, dargli le panche più belle, 
i membri migliori. Lui non sarà mai diverso finché prima non muore, poi viene 
Resuscitato di Nuovo. E lo Spirito Santo che lo ha chiamato, e lo ha mandato, è 
con lui, fino alla fine dell’epoca. Amen. Oh, so che è scioccante, ma è la Verità.  
35 Ora, perciò, per far arrivare la Verità all’uomo, a Dio: “Iddio mandò il Suo 
Proprio Figliolo, Creato in Forma Somigliante alla carne del peccato”,  ed Egli 
nacque qui sulla terra. E fu la Propiziazione per i nostri peccati, offerto nel 
Giorno del Calvario, per togliere i nostri peccati; e darci la Libertà, e Liberarci 
dalle prigioni in cui ci trovavamo.  
36 Ora, l’uomo è un prigioniero. Dio disse che l’uomo era un prigioniero, così, 
finché non è accaduto qualcosa all’uomo. Voglio che afferriate questo ora. Che, 
prima che questa determinata cosa, chiamata Nuova Nascita, mai accada 
all’uomo, lui non può (assolutamente) capire, o mai capire Dio, o avere nessuna 
Conoscenza di Dio. Benché la Parola ne parli, la sua mente non può 
comprenderLa, perché è una mente umana. Deve avere dentro di sé la Mente di 
Dio, per comprendere le cose devote. Capite? Perciò, tutta la lettura, tutte le 
scuole, tutti gli insegnamenti, per quanto possano essere buoni, tuttavia non sono 
ancora il vero principio.  
…64 E la Resurrezione è proprio tanto vitale oggi, e proprio tanto Reale per 
ogni cuore umano che crede a essa, quanto lo fu per Maria Maddalena e quelli 
che stavano alla tomba quel mattino, che Lo videro. EccoLo qui, e a quel punto 
la chiamò per nome: “Maria”.  E lei si girò a guardare e disse: “Rabboni”, o, 
“Maestro!”  È proprio tanto Reale per ogni cuore stamane, che sia Nato di Nuovo 
dallo Spirito di Dio, mediante la Potenza di Resurrezione, quanto lo fu per 
quella donna che stava alla tomba quel mattino.  
65 Ora, voi non potete farlo con la vostra propria idea. Non potete farlo. Come 
se state cercando di mettere carta su un edificio, o di pitturarlo, quando le 
condizioni sono troppo cattive, quando le fondamenta sono dichiarate inagibili.  
66 Se il governo dichiara inagibile una casa, le fondamenta sono marce, come si 
può costruire su quella casa? State solo costruendo per un crollo. Non ha 
importanza quanto pitturiate l’interno, quanta cart a buona ci mettiate sopra, 
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quante tegole mettiate sul suo tetto, quanti santuari edifichiate, quanti crocifissi 
ci mettiate dentro, essa deve crollare, perché le fondamenta non vanno bene. Le 
fondamenta sono marce.  
67 E l’uomo, con la sua propria maniera mentale di pensare, sbaglia sin 
dall’inizio . Egli è alieno da Dio. È separato, senza speranza, senza Dio, senza 
misericordia.  
68 E l’unica cosa che può fare è di venire e accettare Cristo. E poi lo Spirito 
Santo Entra, e la Mente che era in Cristo è in voi.  
…104 Una donna andò da Lui al pozzo, una volta, Egli disse: “PortaMi da bere”.  
105 Lei disse: “Beh, non è usanza che voi Giudei chiediate questo ai Samaritani”. 
Disse: “Noi non abbiamo rapporti”.  
106 Disse: “Ma se tu conoscessi a Chi stessi parlando, tu stessa Mi chiederesti da 
bere”. “Oh, ora”, disse lei, “come sarebbe possibile?” Ed Egli disse: “Vai a 
prendere tuo marito”. Lei disse: “Io non ho marito”.   
107 Disse: “È vero. Ne hai cinque”. E disse: “Quello con cui vivi ora non è tuo 
marito”.  
108 Lei disse: “Signore, io vedo che Tu sei Profeta”. Disse: “Ora, so che quello 
sarà il Segno del Messia”. Disse: “Io so che quando il Messia viene, ci annuncerà 
queste cose, ma Tu Chi sei?” Egli disse: “Io che ti parlo Son Desso”.  
109 Eccovi. Cosa fu quello? Un Segno del Messia. Amen. Notate. E, là, essi lo 
fraintesero. Non capirono cosa significasse quello. Accecò i loro occhi. I Suoi 
Miracoli e altro accecarono i loro occhi.  
110 E così è Oggi. Le stesse cose accecheranno gli occhi della mente carnale, 
perché essa non può intendere le cose di Dio. Essa è contraria a Dio. È il nemico 
di Dio. La mente umana è il nemico per Dio. Dovete uscire dalla vostra mente 
umana, e Nascere di Nuovo, mediante lo Spirito Santo, e far entrare la Mente di 
Dio in voi. Allora potete credere a quelle Cose. Allora diventa una Realtà. Amen. 
111 Dunque notate ora, quando Egli era qui, le cose che fece. Quando Se ne 
stava andando, disse alla Sua Chiesa, dopo la Sua Resurrezione, disse: “Ecco, Io 
sono con voi in ogni tempo, fino alla fine del mondo”. I loro Occhi furono Aperti . 
Lo capirono.  
…116 Ora se avete proprio… Se avete buoni motivi, vi siederete e cercherete di 
risolvere con il ragionamento la Bibbia, ragionerete: “Com’è possibile che Egli 
Resuscitò dai morti? Com’è possibile che questi Miracoli e altro avvengano Oggi, 
in questo grande regno di civiltà, di scienza in cui viviamo?” Se cercate di 
risolvere con il ragionamento, vi state solo allontanando di più da Dio, sempre. 
Non lo conoscerete mai con il ragionamento. Dio non si conosce con la ragione.  
117 Dio si conosce con la Fede. L’Accettate. Lo Credete. Non potete farlo finché 
non accade qualcosa in voi, allora entra lo Spirito Santo e voi avete la Mente di 
Cristo.  
…135 Ma l’uomo che sta camminando ancora con la mente carnale, lasciate che 
arrivi una piccola delusione, che qualcosa vada male, e se ne vanno, dicendo: 
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“Beh, pensavo che andasse tutto bene, ma, oh, my, guardalo ora. Pensavo che 
quella chiesetta non avrebbe mai fallito. Pensavo che questa persona…” Avete la 
mente sulla cosa sbagliata. Capite? Riponete la vostra mente su Colui che non 
può fallire. Fate sì che la vostra conversazione non sia riguardo alla vostra 
chiesa, ma riguardo al vostro Signore. È Quello. Non riguardo al vostro vicino, 
ma riguardo al vostro Signore. Fate sì che le vostre conversazioni siano di Lui. 
 

PIETRO E GLI APOSTOLI 
DISCEPOLI DI EMMAUS 

MARIA MADDALENA 
L'AUTENTICO SPIRITO SANTO CONTRAPPOSTO AI REGNI 

ECCLESIASTICI 
FEDE INTELLETUALE CONTRAPPOSTA ALLA RIVELATA 

CAMMINARE CON LUI SENZA RICONSCERLO 
QUANDO ENTRA IN NOI LO RICONOSCIAMO-CUORE 

IDENTIFICAZIONE IDENTICATIVA E QUELLA DELLE OPERE 
DIO SI MOSTRA QUANDO SIAMO NELLA CONVERSAZIONE 

DELLA PAROLA 
AMARLO MA NON VEDERLO RESUSCITATO 

CRISTO VIVENTE NELLE MEMBRA DELLA SPOSA 
CONOSCERLO NELLA POTENZA DELLA RESURREZIONE 

La Prova della Sua Resurrezione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-4-1955 
112 Pietro e gli altri , prima di quello; dopo essere stato un Suo amico intimo, 
aveva camminato con Lui, parlato con Lui. E Pietro disse: “Oh, sono così 
scoraggiato! Dopo questa morte lassù, e L’hanno sepolto. Sono così scoraggiato. 
Credo che andrò proprio a pescare”.  
113 Così i discepoli stavano vicino, e dissero: “Noi verremo proprio con te”. 
Dunque, se ne andarono con la loro rete. Scoraggiati! Credenti, un tempo, 
teologia mentale. Credevano, un tempo, nel naturale. Ma, quando sorse una 
prova, andò tutto a pezzi.  
114 Ora, qui, non intendo ferirvi, ma voglio correggervi. Capite? Ciò mostra 
semplicemente quando uno ha solo fede intellettuale, dicendo: “Sì, è la Parola di 
Dio. Sì, credo che Dio abbia Resuscitato Gesù Oggi”. Allora, quello, quello è tutto 
ciò che avete. Al primo piccolo scoraggiamento che si presenta nella vostra 
chiesa, ve ne andate, ve ne uscite. Capite? Forse siete un Suo amico, ma non Lo 
conoscete nella Potenza della Sua Resurrezione.  
115 Mai una volta, dopo Pentecoste, quel Predicatore, Pietro, disse mai una cosa 
simile a quella. Quando si prepararono ad ucciderlo, lo stavano per appendere a 
una croce. Lui disse: “Io non sono nemmeno degno di morire così. Giratemi con 
i piedi in alto; la testa in giù. Perché, il mio Signore morì in quella posizione, con 



     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Malachia 4 - Epoche della Chiesa e Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 170 

 

la testa in alto”. Sì, mai, mai. Capite? Egli era con Cristo a quel tempo, ma poi 
Cristo fu in Pietro. Era Pietro a condurre a quel tempo, e, dopo che arrivò lo 
Spirito Santo, allora fu lo Spirito Santo a condurre. Pietro era in secondo piano, 
allora lo Spirito Santo conduceva.  
116 Ora se avete proprio… Se avete buoni motivi, vi siederete e cercherete di 
risolvere con il ragionamento la Bibbia, ragionerete: “Com’è possibile che Egli 
Resuscitò dai morti? Com’è possibile che questi Miracoli e altro avvengano Oggi, 
in questo grande regno di civiltà, di scienza in cui viviamo?” Se cercate di 
risolvere con il ragionamento, vi state solo allontanando di più da Dio, sempre. 
Non lo conoscerete mai con il ragionamento. Dio non si conosce con la ragione.  
117 Dio si conosce con la Fede. L’Accettate. Lo Credete. Non potete farlo finché 
non accade qualcosa in voi, allora entra lo Spirito Santo e voi avete la Mente di 
Cristo.  
118 Notate. Loro, pescarono per tutta la notte, e non pescarono niente. Molto 
scoraggiante! Il mattino dopo, presto, nel servizio all’alba, guardarono oltre la 
riva, e lì stava Gesù. Ma non Lo riconobbero. Ecco la parte triste. Non Lo 
riconobbero.  
119 Una notte, la vecchia barca stava quasi per affondare, in mezzo al mare, 
nella tempesta. E qui arrivò l’amabile Signore camminando verso di loro. 
Dissero: “Oh, va’ via. È uno spettro. È spaventoso. Non vogliamo avere niente a 
che fare con Ciò”. L’unica Cosa che poteva aiutarli, era vicino a loro, e Ne 
avevano paura.  
120 E che possa dire questo a voi persone, oggi, che non avete mai Ricevuto lo 
Spirito Santo. Mi rendo conto che, nei regni della chiesa, abbiamo molta 
imitazione. Abbiamo molti che fingono di avere lo Spirito Santo, quando non Lo 
hanno. È vero. Così anche voi siete entrati lì nei vostri regni, asserite di essere 
membri di chiesa, e non lo sono. È così. Quindi, dove c’è un pro, c’è un contro. 
Ricordatevelo. Dove c’è un negativo, c’è un positivo. Dove c’è un dollaro falso, ce 
n’è uno vero. E dove c’è qualcuno che deride e finge di avere lo Spirito Santo, 
c’è un autentico Spirito Santo. Ricordatevelo.  
121 E la stessa Cosa che vi aiuterà; la stessa Cosa che vi libererà; la Cosa che vi 
porterà fuori dalla vostra prigione delle abitudini, vi porterà fuori dalle vostre 
prigioni della paura e del turbamento; la Cosa che vi allontanerà dal cancro e 
farà di Nuovo di voi una Creatura Vivente; la Cosa che vi Resusciterà negli 
Ultimi Giorni; vi sta proprio vicino, e voi Ne avete paura. Non temete. È Lui.  
122 “Sono Io”,  disse. “Non temete. Sono Io”. Ma Ne ebbero paura; timore di 
prendere la Sua Parola per ciò. Egli disse: “Sono… Non temete. Sono Io”.  
123 Gesù chiese loro se avessero del pesce. Dissero: “No”.  Dissero: “Noi ci siamo 
affaticati tutta la notte”. E andarono sulla riva e trovarono il pesce, cotto e 
pronto per loro. Riconobbero, da quel Miracolo, che era Lui.  
124 Altri due, mentre passavano sulla via per Emmaus. Ascoltate attentamente 
ora mentre concludiamo. Un giorno sulla via per Emmaus, dopo la 
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Resurrezione, ci furono due; uno, Cleopa, e il suo amico. Un bel mattino del 
sabato come questo, la prima bella Pasqua. Con attenzione ora, osservate la 
Parola. Preparatevi.  
125 E quando stavano osservando la prima Pasqua, sconfortati, scoraggiati 
perché era arrivata una delusione.  
126 Forse ci sono uomini e donne qui, oggi, che stanno osservando questa 
Pasqua a causa di qualche delusione, qualcosa che è accaduto. Ma, ricordate 
soltanto, il Signore Gesù è Risorto dalla tomba oggi. Vive fra la gente.  
127 Molte volte, quando ero a scuola, ho studiato la botanica. Ho sempre 
studiato la botanica. La botanica, per me, non è tanto la vita della pianta; 
guardare com’è cresciuta la pianta, e come viene il sole, e così via. La botanica, 
per me, è Colui Che la Creò, è il Fattore Che fece crescere la pianta. Oh, come 
sono belli quei fiori di Pasqua! Guardateli. Oh, my! I bei fiori che si trovano in 
giro, nessuno potrebbe guardarne uno in faccia e dire che non esiste nessun Dio, 
ed essere mentalmente sano.  
128 Ed eccoli, scoraggiati ora, che tornano a casa. “Beh, siamo partiti. 
Pensavamo che sarebbe andato tutto bene, ma dobbiamo tornare a casa ora, 
quindi, di nuovo sulla via per Emmaus”. E mentre procedevano, scoraggiati, 
loro…  
129 La conversazione era giusta. Stavano parlando di Lui. Ecco quando Egli 
apparve.  
130 Ed ecco perché Egli non appare ai tantissimi di noi oggi, le nostre 
conversazioni parlano di tutt’altro che Cristo. Parliamo sempre di quando 
finiremo il lavoro, e cosa faremo qui. Che le vostre conversazioni siano su Cristo. 
Ecco quando Egli appare, è quando parlate di Lui. Parlate di Lui.   
131 E stavano andando avanti, parlando di Lui. Benché, Lo amassero, non 
sapevano che fosse Risorto dai morti.  
132 E molte persone, oggi, che amano davvero il Signore Gesù, in queste grandi 
chiese in tutto il mondo, amano il Signore, ma in realtà non sanno che Egli è 
Risorto dai morti .  
133 Notate. Mentre andava avanti, uno Straniero uscì dai cespugli e li salutò: 
“Buongiorno”, forse. E loro, tutti tristi, affranti , dicendo: “Oh, io Lo amavo. 
L’ho visto stare vicino alla tomba di Lazzaro, quando un uomo era morto da 
quattro giorni, e disse: ‘Lazzaro, vieni fuori’. Oh, com’ è possibile che quell’Uomo 
abbia mai fallito? Com’è possibile che ci abbia mai deluso in quel modo? E ora ci 
troviamo nella vergogna e nella disgrazia? Torneremo a casa per ricominciare con 
la nostra pesca e la nostra falegnameria”. Capite?  
134 Non è quello proprio il Cristiano moderno di oggi? Oh, lasciate che avvenga 
la guarigione, e loro acclameranno la vittoria. Lasciate che cada la Potenza dello 
Spirito Santo, e loro acclameranno la vittoria. E quelli che sono davvero 
Riempiti di Spirito Santo, rimangono in quella condizione per tutto il viaggio 
della vita.  
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135 Ma l’uomo che sta camminando ancora con la mente carnale, lasciate che 
arrivi una piccola delusione, che qualcosa vada male, e se ne vanno, dicendo: 
“Beh, pensavo che andasse tutto bene, ma, oh, my, guardalo ora. Pensavo che 
quella chiesetta non avrebbe mai fallito. Pensavo che questa persona…” Avete la 
mente sulla cosa sbagliata. Capite? Riponete la vostra mente su Colui che non 
può fallire. Fate sì che la vostra conversazione non sia riguardo alla vostra 
chiesa, ma riguardo al vostro Signore. È Quello. Non riguardo al vostro vicino, 
ma riguardo al vostro Signore. Fate sì che le vostre conversazioni siano di Lui. 
136 Allora, mentre continuavano il cammino, parlando; all’improvviso, un 
Uomo, proprio un Uomo ordinario…  
137 Non era un grande scriba. Non era istruito. Non aveva istruzione. Per 
quanto ne sappiamo, non andò mai un giorno a scuola in vita Sua, ma aveva 
Sapienza al di là di qualsiasi uomo che sia mai vissuto. Quando i Farisei videro 
la Sua Sapienza, dissero: “A che scuola è andato? Da dove è venuto? Dove trovi 
queste Parole? Come fa questo? Noi…non è mai passato per i nostri seminari. Egli 
non parla come uno di noi. Da dove provengono queste Parole?” E a quel punto 
erano offesi perché Egli non faceva parte dei loro gruppi. Non li frequentava. Si 
distingueva, evidente, perché Egli era Dio.  
138 Stava là, e Si fece conoscere. Disse: “Se non potete credere a Me, credete alle 
Opere che Io faccio. Esse testimoniano che il Padre Mi ha Mandato”. Disse: “E la 
Mia istruzione…” In altre parole, in questa maniera: “Se la Mia istruzione non 
appaga i vostri desideri, se la Mia laurea… Il che, non ne ho. Ma, la Mia laurea, il 
Mio diploma, non viene dai vostri seminari. Il Mio diploma sono le opere che Io 
faccio, che il Padre Mi ha mandato. Queste sono il Mio diploma”. È il miglior 
diploma che conosca. Dio, dacci ancora di quei diplomi! “Le Opere che Io faccio 
sono una Rivendicazione che il Padre Mi ha Mandato. Se non è Sufficiente, allora 
credete a quelle anziché a Me”.  
139 Ora notate Lui. Oh, Lo amo! Come Lo vedo camminare là, e disse: “Perché 
siete così tristi? Cosa vi fa sentire così? Che Bel Giorno! Guardate che aspetto ha 
tutto!”   
140 Disse: “Sì”, disse, “lo so, ma noi confidavamo…” Disse: “Sei proprio un 
forestiero qui nei dintorni? Beh,” disse, “non sai che, Gesù Nazareo, un Uomo che 
era Approvato da Dio, da grandi segni e così via? Lo abbiamo seguito per tre anni e 
mezzo. E Pilato Lo ha Crocifisso. E Lo hanno sepolto, Lo hanno messo nella 
tomba. Beh,” dissero, “eravamo nella speranza che fosse un re, un grande 
conduttore. E ora giace là, è nella tomba, imbalsamato, e giace nella tomba”. 
“Beh,”  disse Lui, “non conoscete le Scritture?”   
141 Oh, mi piace! Cosa fece Lui? Andò subito dritto alle Scritture, per provare i 
Suoi punti. E qualsiasi vero Spirito di Dio andrà dritto alla Scrittura .  
142 Cosa fece Lui? Andò indietro al Vecchio Testamento, i Libri di Mosè, e 
iniziò a parlare di Mosè e degli altri, come avevano detto che Gesù sarebbe 
venuto, come avrebbe sofferto e cosa avrebbe fatto. Disse: “Non sapete questo, la 
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Scrittura, la Parola?” Disse: “Non sapete che quella Parola che era dei giorni 
passati è stata resa Viva? Non sapete che Cristo doveva Risorgere dai morti? E 
lì…”   
143 “No, non lo sapevamo”. Brave persone, che Lo amavano, ma non sapevano 
che era Risorto dai morti.  
144 Così è oggi, stessa cosa oggi, esattamente, fratello, sorella. Oh, che Dio possa 
Risvegliare il vostro essere più profondo! Le persone non comprendono che Egli 
è Risorto dai morti. Non è morto. È Vivo.  
145 Ed Egli uscì, in incognito. Apparve a loro sotto Forma di Uomo.  
146 Egli potrebbe apparirvi sotto forma del vostro vicino. Potrebbe apparirvi 
sotto forma di un Ministro, o vostra madre. Cristo vi appare nelle persone. 
Quindi, trattate tutti bene, siate gentili, siate disponibili, siate amorevoli. Cristo 
è nella persona. “Cristo in voi, Speranza di Gloria”. E mentre andate avanti, e vi 
appaiono delle persone, una persona gentile inizia a parlarvi, ascoltatele. Voi 
non sapete, potrebbe essere Gesù che vi sta parlando. Vedete, Egli appare. “Io 
sarò con voi, anche in voi. E quando lo fate a questi, voi lo fate a Me”.  
147 Oh, quando arrivate a considerarlo in quella maniera, la vecchia tradizione 
sparisce. Capite? Non diventa una forma di parole, e una dichiarazione di così 
tante parole messe insieme. Diventa una viva Realtà che Cristo è in noi ora. Lo 
Spirito Santo Si muove avanti e dietro, attraverso ogni essere umano, scorrendo 
nei cuori, indagando, condannando la vita di rovine lì. E quando lo confessate, 
Egli lo tiene dinanzi a Dio, e il Sangue lo netta. Amen.  
148 Quindi, mentre andavano avanti, ora guardate, si stava facendo sera. Oh, 
davvero amo questo!  
149 Vorrei che avessimo un po’ più… Oh, my! Non sapevo di essere stato così 
tanto tempo.  
150 Guardate. Si stava facendo sera. Concluderò. Avete notato? Ora ascoltate 
attentamente. Si stava facendo sera. Ed Egli fece come se stesse continuando e li 
stesse lasciando, ma loro Lo convinsero a entrare.  
151 Mi chiedo quanta persuasione faremmo oggi? Mi chiedo quanta ne state 
facendo proprio ora? “Oh Signore, il Risorto, fa che ti persuada a venire nel mio 
cuore. Vieni con me. Voglio crederTi. Ho vissuto una vita Cristiana a metà, perciò 
io… credendo solo con una fede di conoscenza, e così via, fede intellettuale. Ma 
voglio conoscerTi nella Potenza della Tua Resurrezione, perché questo è l’unico 
momento in cui dovrò fare i preparativi. Voglio conoscerTi quando appoggio il 
capo per non alzarmi più. Voglio conoscerTi nella Potenza della Tua Resurrezione. 
Non voglio solo un ipotizzare al riguardo. Voglio conoscerTi. Vuoi venire e restare 
con me? Il Giorno è Avanzato”.  
152 Notate, quando furono dentro, chiusero le porte, allora Egli poté parlare a 
loro. Che differenza Egli fece su queste persone! Quelli che stavano sulla riva 
non Lo avevano riconosciuto; erano stati con Lui per molto tempo. Ma quando, 
Cristo, una volta all’interno…  
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153 Non Cristo all’esterno, leggendoLa, dicendo: “Sì, è così”. Ma Cristo 
all’interno, che dice: “È così”. Capite la differenza? Cristo all’Interno ! Ed Egli 
disse…  
154 Una volta all’Interno, la Porta è Chiusa. Allora Si fece Riconoscere da loro, 
da come fece qualcosa. Prese il Pane e lo Ruppe.  
155 E loro guardarono, e dissero: “C’è solo Un Uomo sulla terra che potrebbe mai 
saper fare questo, ed è Lui”.  Solo da come aveva fatto qualcosa! Non da come 
aveva composto il Suo Sermone; perché avevano parecchi teologi che lo 
facevano. Non da come Egli era vestito; con lo stile di Hollywood, sarebbe oggi. 
Non quello. Ma, da come aveva fatto qualcosa, capirono che quello era il Suo 
modo di farlo. E i loro Occhi furono Aperti. Lo Riconobbero in quel momento.  
156 Non Lo riconobbero qualche giorno… anzi i discepoli che non Lo videro in 
quel modo. Non furono mai chiusi dentro con Lui. Non Lo riconobbero quando 
Lo videro. Ma quelli che non appena furono chiusi dentro, riconobbero che era 
il loro Signore.  
…64 E la Resurrezione è proprio tanto vitale oggi, e proprio tanto Reale per 
ogni cuore umano che crede a essa, quanto lo fu per Maria Maddalena e quelli 
che stavano alla tomba quel mattino, che Lo videro. EccoLo qui, e a quel punto 
la chiamò per nome: “Maria”.  E lei si girò a guardare e disse: “Rabboni”, o, 
“Maestro!”  È proprio tanto Reale per ogni cuore stamane, che sia Nato di Nuovo 
dallo Spirito di Dio, mediante la Potenza di Resurrezione, quanto lo fu per 
quella donna che stava alla tomba quel mattino.  
…157 E voglio che notiate qualcosa. Con attenzione ora prima di finire, attenti. 
La mattina molto presto, quando Maria Maddalena e Marta si trovarono alla 
tomba, per prime. Ascoltate. Per primo, quella mattina presto, Cristo Si Mostrò 
Visibile fra i Mattinieri . E non lo mostrò mai più, per tutto l’arco della giornata, 
fino alla sera. Allora Si fece riconoscere di Nuovo, perché Egli era l’Alfa e 
l’Omega. Ci sarà Luce sul far della Sera, il Sentiero della Gloria di certo 
troverete.  
158 Quando, Cristo Si fece riconoscere nel Primo Giorno con gli Apostoli, alla 
Resurrezione, con Segni e Prodigi che Pietro, Giacomo, Giovanni, e gli altri 
compirono. Si fece riconoscere alle persone (come?) nella Potenza della Sua 
Resurrezione, (ascoltate) da Segni e Prodigi e Miracoli che Egli compì. È giusto? 
[La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Si fece Riconoscere.  
…164 Egli disse: “Entra. Si sta facendo tardi. Il Giorno è Avanzato. Si sta facendo 
sera. Non vuoi entrare?”  E Lo portarono dentro.  
165 E una volta dentro, Egli Aprì i loro Occhi. Compì qualcosa. Loro dissero: 
“Solo Lui potrebbe farlo”.  Guardate com’erano. Erano stati tutta una giornata in 
cammino.  
…172 Dio ti benedica, amico. Se non sai che…Non fare attenzione a chi sta 
portando questo Messaggio, ma fai attenzione a cosa significa il Messaggio. 
Capisci? È per te che sei fuori da Cristo. Se non Lo conosci nella Potenza della 
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Sua Resurrezione, se tu proprio… Non prenderne i concetti mentali. Non 
parlare della tua teologia o della tua fede intellettuale; se qualcosa non ha 
testimoniato nel tuo cuore, e il tuo cuore è stato svuotato completamente ed è 
diventato una tomba vuota (Alleluia) alle vecchie cose morte del mondo, e Cristo 
è Resuscitato Nuovamente nel tuo cuore.  
173 Oh Dio, stamane, rotola via la pietra del dubbio. Rimuovila.  
174 E che Egli possa Risorgere oggi nel vostro cuore, e rendervi una Nuova 
Creatura. E credo che Egli verrà sulla scena, fra qualche minuto, e farà le stesse 
cose che fece quando era qui sulla terra. Preghiamo, mentre chiniamo i capi.  
 

IL SETTIMO SUGGELLO NON CONOSCIUTO AL PUBBLICO 
Il Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 

397 Ora, noi abbiamo, nel Completamento qui ora, per la Grazia di Dio, tutti i 
Misteri dei sei Suggelli che erano stati Suggellati, e qui comprendiamo e 
sappiamo che il Settimo Suggello non deve essere conosciuto al Pubblico. 
…393 Ci saranno Sette Voci, di questi Tuoni, che a quel tempo Riveleranno la 
Grande Rivelazione… E sappiamo che questo Settimo Suggello non può essere 
spezzato al pubblico finché non arriva quell’Ora. 

 
LA RESURREZIONE DIMOSTRATA NEL CREDENTE 

L'EVIDENZA DELLA PAROLA PARLATA 
CONTRAPPOSTA AI CREDI 

La Prova della Sua Resurrezione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-4-1955 
88 Ora, Resuscitò Egli? Siamo qui stamane per farci la domanda. Resuscitò 
Egli? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
89 Ora, oggi, vengono celebrate cerimonie, in tutto il mondo. E vanno in giro con 
grandi… alcuni di loro con rosari, e recitandoli. È la loro scelta. Altri vanno in 
giro, vantandosi della grande denominazione di cui fanno parte. È la loro scelta. 
Altri appendono grandi croci, e piani e organi, e belle chiese, e dicono: “Guarda 
cos’abbiamo! I migliori della città vengono nella nostra chiesa”. Ciò va bene. È la 
loro scelta.  
90 Ma io non conosco altro che la Resurrezione del Signore Gesù; che sia in un 
fienile, o che sia nella stalla, ovunque possa essere. Niente voglio sapere tra voi se 
non la Resurrezione. Non voglio sentire quanto siete bravi; perché non siete 
bravi, tanto per cominciare. Non siamo bravi, tanto per cominciare. L’unica 
cosa che voglio conoscere, è la Resurrezione del Signore Gesù, che è avvenuta nel 
cuore umano. Quindi, se Cristo è morto, sì, non morto, ma Risorto, allora è con 
noi. Quindi, le stesse cose che compì quando era qui sulla terra, Egli è obbligato 
a riprodurle, secondo la Sua Parola. Egli è obbligato. E quando quella cosa viene 
riprodotta sulla terra, la stessa cosa…  
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…85 O Questa è la Parola di Dio o è un Libro ingannatore. È così. O Essa è 
Giusta o è sbagliata. Ed Essa o è tutta Giusta o tutta sbagliata. Ogni Parola è 
Ispirata o nessuna di Esse è ispirata. Io voglio credere a Essa.  
86 Paolo disse: “Io non venni mai a voi Predicando con parole persuasive e 
sapienza umana; perché, se lo avessi fatto, allora la vostra Fede si sarebbe fondata 
sulla sapienza umana. Ma io venni a voi, Predicando il Vangelo della Potenza di 
Dio, la Resurrezione del Signore Gesù, acciocché la vostra Fede fosse Ferma”.  
Paolo non venne mai con l’esperienza di qualche seminario, per lustrare intorno, 
e togliere e aggiungere.  
87 Egli disse: “Io venni conoscendo solo una cosa; Cristo Crocifisso. Venni 
soltanto conoscendo una cosa, Predicandovi la Potenza della Resurrezione, che 
Cristo è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”. E in Galati 1:8, disse: “Se un angelo 
predicasse qualsiasi altra cosa, sia anatema, a voi”.  Proprio così.  
 

DIO PRESENTE NELLE EPOCHE SINO ALLA POTENZA 
CRESCENTE DEI NOSTRI GIORNI SINO ALLA RESURREZIONE 

LA POTENZA MINISTERIALE 
MALACHIA 4 

DALL'ORIENTE ALL'OCCIDENTE 
SUL FAR DELLA SERA E IL MATTINO DEL RAPIMENTO 

La Prova della Sua Resurrezione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-4-1955 
159 Ora siamo passati per un Giorno Grandioso. Il giorno è passato; attraverso 
grandi insegnanti, Sant’Agostino; siamo arrivati fino a Martin Lutero, John 
Wesley, Calvino, Knox, tutti gli altri; attraverso l’epoca dei Metodisti, l’epoca 
dei Battisti, l’epoca dei Nazareni, l’epoca della Santità dei Pellegrini, l’epoca 
Pentecostale. Tutte queste epoche sono scomparse. Il sole sta tramontando.  
160 Egli disse: “Vi sarà Luce al tempo della Sera. Vi sarà un Giorno”,  disse il 
Profeta, “che non sarà giorno, né sarà notte. Sarà solo come una specie di 
foschia”.  
161 E, oggi, è così che il mondo ha viaggiato, sin dal primo mattino della 
Resurrezione del Signore Gesù, e quella Prima Epoca della chiesa dei giorni 
passati, nell’Epoca della Chiesa di Efeso. Là nella Primissima Epoca, Dio Si fece 
riconoscere tramite Segni e Prodigi e Miracoli. Si affievolì con i primi Padri. 
Passò per la chiesa Cattolica, alla Riforma, fin qui. Hanno avuto abbastanza 
Luce da credere che Egli era il Figlio di Dio. Hanno avuto abbastanza Luce da 
accettarLo come Salvatore Personale, e ha continuato a diminuire. Ma le nubi, le 
nubi oscure, insegnanti che hanno legato le persone, dicendo: “I giorni dei 
Miracoli sono passati. Tutte queste cose sono passate, molti anni fa”. È stato un 
giorno buio. Non completamente buio; essi potevano vedere come andare avanti, 
ma non benissimo.  
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162 Ma, fratello, Dio promise che quando il sole stava calando sul mondo 
occidentale, che ci sarebbe stata di Nuovo Luce, proprio come è vero il mondo.  
163 Questa Bibbia è un Libro Orientale. È scritta con tradizioni orientali. È 
scritta in orientale …lingua, in oriente. Il sole sorge a oriente, tramonta a 
occidente. E fra la gente orientale, ebbero il loro giorno della visitazione alla 
prima resurrezione. E il sole è passato per quell’Epoca. E la civiltà ebbe inizio 
da oriente, andando a occidente. E appena prima che il sole tramonti qui su 
questo orizzonte occidentale, ci sarà di Nuovo Luce. Lo stesso Signore Gesù 
Risorto verrà nella Sua stessa Potenza. [Il Fratello Branham ha bussato sul 
pulpito cinque volte—Ed.] Come Si fece riconoscere da Maria Maddalena e loro, 
al Principio, Egli Si sta facendo riconoscere nella Potenza della Sua 
Resurrezione, nell’Epoca finale. Dove? Al Tempo della Fine.  
164 Egli disse: “Entra. Si sta facendo tardi. Il Giorno è Avanzato. Si sta facendo 
sera. Non vuoi entrare?”  E Lo portarono dentro.  
165 E una volta dentro, Egli Aprì i loro Occhi. Compì qualcosa. Loro dissero: 
“Solo Lui potrebbe farlo”.  Guardate com’erano. Erano stati tutta una giornata in 
cammino.  
166 Ecco dove hanno fallito i Missionari. Abbiamo lavato su assi da bucato, per 
sostenere i missionari che sono andati lì, a distribuire trattati. Siamo andati lì a 
insegnare teologia. E ci sono Mudda, Budda, Maometto, i Sikh, i… Tutte le 
diverse religioni del mondo sono lì con la loro stessa teologia che può produrre la 
stessa cosa che può produrre il Cristianesimo, sotto forma di psicologia. È così. 
167 E il mondo, solo un terzo di loro, in questo mattino di Pasqua, conosce o ha 
mai sentito di Gesù. Due terzi del mondo è nel comunismo e nel buio. Due terzi 
del mondo non ha mai sentito di Gesù o della Resurrezione.  
168 [Il Fratello Branham batte insieme le mani due volte—Ed.] Ma, fratello, 
quando l’Esperienza di Emmaus giunse a Cleopa, quando i loro occhi furono 
aperti, e riconobbero chi erano! E, nel giro di qualche minuto, viaggiarono lungo 
i corridori del tempo, di nuovo a Gerusalemme, veloci, felici, dicendo alle 
persone. “Sappiamo che il nostro Signore è Risorto dai morti, perché L’abbiamo 
visto e sappiamo che Egli è Reale”.   
169 Cosa è, sono gli Ultimi Giorni. Dio Susciterà Uomini con Messaggi, con 
Potenza, con Liberazione, con la Potenza del Vangelo, per provare che Gesù 
Cristo è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. [Spazio vuoto sul nastro—Ed.]  
170 So che sembra impressionabile. Non stupisce! Stiamo vivendo in un Tempo 
entusiasmante. Sì, lo è. Stiamo vivendo negli Ultimi Giorni. Quando, Dio, 
tramite ogni Santo Profeta, per tutto il Vecchio Testamento, per il Nuovo 
Testamento, ha Profetizzato, che al Tempo della Fine, le stesse cose che ebbero 
luogo al Principio sarebbero avvenute al tempo della fine, e come l’oscurità 
sarebbe passata, e la Luce del Vangelo avrebbe brillato lungo i corridoi della 
terra, ancora una volta, prima della Venuta del Signore Gesù.  
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171 Egli è Risorto dai morti. È lo stesso Ieri, Oggi, e lo sarà in Eterno. Gesù 
Cristo è Risorto dai morti ed è Vivo in mezzo a noi. Sono così felice di questo. Il 
mio cuore freme al di là delle parole. Quando, non dobbiamo ipotizzarlo. È la 
Verità .  
 

LA LIBERAZIONE ATTRAVERSO CRISTO 
La Prova della Sua Resurrezione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-4-1955 

37 Dio mandò Suo Figlio, a Predicare il Vangelo. È esatto. Il Vangelo è la Buona 
Notizia. In Isaia 61, per voi che state annotando le Scritture, Dio disse lì, 
parlando… Cioè Isaia, della Venuta di Cristo. Disse: “Dio Mi ha Unto per 
Predicare il Vangelo, per recare le Buone Novelle; e liberare quelli che sono in 
cattività, e aprire le porte delle carceri, e lasciar andare liberi quelli che sono in 
cattività”. Dio mandò Cristo ad aprire le Porte delle prigioni degli uomini che 
risiedono nelle tenebre. E se notate il genere a cui Egli parlò, “liberandoli”, non 
erano gli illetterati. Erano gli studiosi, gli istruiti, Cristo venne per metterli in 
libertà.  
38 Ora per far sì che i bambini capiscano. Quando Cristo venne… Diciamo, per 
esempio, oggi, che ciascuno di voi fosse condannato a morte. E vi trovaste in una 
prigione, sapendo che, all’alba di domani mattina, dovreste morire.  
39 E molti che sono peccatori, e lontani da Dio, si trovano in quel luogo stamane. 
Molte persone, che sono delle persone davvero brave, si trovano in quella 
condizione stamane.  
40 Molti di voi, si trovano qui con il cancro, con il tumore, e la cecità. Alcuni di 
voi, si trovano in tutti i tipi di condizione. Ma, Dio mandò Cristo ad aprire le 
porte della prigione, per liberarvi. Voi dite: “La malattia è una schiavitù?” Sì. 
41 Gesù lo spiegò chiaramente, quando disse alla donna che era stata curva. La 
guarì; le impose le mani, e lei si sollevò. E loro iniziarono a cercare colpe, gli 
insegnanti lo fecero. Egli disse: “Non conveniva lasciar andare questa figliola 
d’Abrahamo, liberarla da questa schiavitù in cui è stata, di Satana?”  
42 Così, Cristo il Nostro Grande Redentore è venuto a liberare uomini e donne 
dal peccato, e dalla malattia. Egli, quando morì al Calvario, “Egli è stato ferito 
per i nostri misfatti; per i Suoi lividori ricevemmo Guarigione”.  
43 Ora, ecco la Buona Notizia. Ecco il Vangelo. Il Vangelo è, che, Cristo morì al 
posto del peccatore, che Cristo prese il posto del malato. Cristo prese il posto del 
peccatore. Cristo prese il posto del preoccupato. Cristo prese il posto del 
maniaco. Cristo prese ogni posto, e ci liberò da ogni afflizione e ogni peccato 
tramite cui il diavolo ci mise nella prigione. Cristo venne per perdonarci, 
gratuitamente. Ogni cosa è gratuita.  
44 Nei giorni in cui gli schiavi, quando erano in schiavitù, ed erano schiavi qui 
negli Stati Uniti. Quando Abraham Lincoln morì, per liberare gli uomini di 
colore, per dar loro i diritti di non essere più a lungo schiavi, anche loro furono 
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liberati all’alba. Ne furono così felici, di sapere che sarebbero stati liberi appena 
il sole fosse sorto. Alcuni di loro che erano più in salute, in condizioni fisiche 
migliori, salirono molto in alto sulla montagna. Alcuni poterono andare fino in 
cima; e alcuni a metà strada verso l’alto; e alcuni completamente a valle. E 
appena il sole iniziò a far capolino, i più forti si trovavano su in cima.  
45 Lo paragonerei oggi ai grandi forti Cristiani che si sollevano nella sfera dello 
Spirito Santo; quelli che solamente arrivano sulla strada sotto la giustificazione; 
quelli che sono giù nella valle della confusione.  
46 Salirono. E appena quelli, che erano in alto, poterono vederlo, per primi, 
molto lontano. E quando videro sorgere il sole, gridarono a squarciagola, a 
quelli sotto di loro, dissero: “Siamo liberi!”   
47 E allora quelli lo sentirono, e fecero uscire un grido e urlarono agli altri: 
“Siamo liberi!”   
48 E gli altri, sotto quelli, lo spiegarono agli altri: “Siamo liberi!”   
49 Ora guardate. Quelli in alto sul monte poterono vedere il sole, quindi furono 
liberi. Ma appena la notizia giunse a quel tizio nella valle, lui fu proprio tanto 
libero quanto mai fosse stato, che il sole fosse alto o meno. Lo capite?  
50 Cristo venne a liberare quelli che sono in cattività sarebbe fuori dalla 
prigione, purché sappia che il Suo Perdono è Firmato.  
52 È così stamane. Eccolo! Per ogni uomo e donna che abbia un cuore affamato, 
di uscire dalle celle della prigione stamane, la Buona Notizia del Vangelo viene 
Predicata. E non ha importanza, se siete ancora malati, se siete ancora legati, 
potete essere altrettanto liberi perché è giunta la Notizia: “Sei perdonato!” 
Cristo resuscitò, circa millenovecento anni fa, stamane, per liberare ogni 
prigioniero, aprì le porte della prigione, e li fece uscire. Oh, che cosa 
Meravigliosa!  
53 Non sorprende che il poeta fremette quando lo sentì. L’ispirazione lo colpì. 
Disse: Vivendo, mi amò; morendo, mi salvò; Sepolto, portò lontano i miei peccati; 
[Spazio vuoto sul nastro—Ed.]…liberamente per sempre; Un giorno Ei tornerà, oh 
Glorioso Giorno! 
54 La speranza del credente è aspettare la Seconda Venuta, questo grandioso 
Principe il Quale aprì le porte della prigione e ci liberò. Il debito è stato saldato. 
È stato tutto pagato. Dio e i peccatori furono riconciliati insieme al Calvario, 
quando Gesù morì. E Dio Lo Resuscitò il Terzo Giorno, per la nostra 
Giustificazione. Così, quando guardiamo a ciò e lo crediamo, e l’accettiamo con 
tutto il cuore, siamo Giustificati al cospetto del Dio Vivente. Certo che fa 
emozionare! Certo che rende felici! Come si potrebbe rimanere calmi? Come 
potrebbe uno trattenersi, che sa che la morte è sospesa lì davanti a lui, e qui 
arriva un perdono? È così.  
55 Come pensate che si sentì il vecchio Barabba quel mattino, quando sentì 
arrivare il romano e il grande… dai porticati? Mentre le grandi scarpe di ferro 
avanzavano con passo pesante, le catene tintinnavano, la lancia trascinata per la 
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strada; sapere che sarebbe stato ucciso, e il… quando aprì la porta! E Barabba, 
tremando e piangendo, pronto ad abbandonarsi dicendo: “Oh, questa è la mia 
fine!” Disse: “Barabba, leggo: ‘Tu sei perdonato, libero’”. “Allora”,  disse, “non 
morirò?”  Disse: “No. Non devi morire”. “Beh, cosa ho fatto per questo?” 
“ Niente”. “Beh, come si spiega questo?”  
56 Allora il centurione lo avrà fatto alzare, dice: “Vedi quell’Uomo appeso là 
sulla croce? Vedi quello sputo di derisione dal Suo volto? Vedi le ferite nelle Sue 
mani? Quelle erano tue, ma Egli ha preso il tuo posto”.  
57 Egli aprì la porta della prigione per voi, così voi, che eravate condannati a 
morire, Egli ha preso il vostro posto. E il mattino di Pasqua, Dio Lo Resuscitò 
per la nostra Giustificazione. Dunque, siamo Giustificati. Quando crediamo al 
racconto e l’accettiamo, la Pace della Giustificazione invade il nostro cuore, 
arriva come un flutto insondabile, come le ondate del Suo Essere.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-15 
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IL SEME NON EREDE CON IL GUSCIO 

 
MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
Il Seme non è Erede con il guscio, Los Angeles, California, Usa, 29-4-1965 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LE TRE DIRAMAZIONI 

TRE PASSAGGI DELLA NUOVA NASCITA 
LA MATEMATICA DELLA BIBBIA 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
45 Paolo qui parla della letterale Progenie dei due figli d’Abrahamo. Paolo, 
volentieri, si porta nella posizione della nascita tramite la donna libera.  
46 Ora, sappiamo che Abrahamo aveva due figli, da due donne diverse. Dio gli 
diede una Promessa tramite Sara, attraverso Sara, piuttosto, che sarebbe nato 
un Figlio, e per mezzo di questo Figlio il mondo sarebbe stato Benedetto. Tutte le 
nazioni sarebbero state Benedette da questo Figlio. E viene comunemente 
creduto, specialmente tra i giudei, che questo era Isacco, però non lo era. Questo 
Figlio Promesso d’Abrahamo è Gesù, e Lui è della Reale Progenie Promessa, 
d’Abrahamo. Ma Abrahamo avendo due figli…  
47 Uno, da Agar, la quale era la cameriera di sua moglie; un’attraente, graziosa, 
cameriera egiziana che Abrahamo aveva preso giù in Egitto per lei, per essere la 
cameriera di sua moglie. E Sara, pensando che Dio non sarebbe stato in grado di 
mantenere accuratamente ogni Sua Promessa, disse ad Abrahamo di prendere 
Agar, la sua cameriera, e di sposarla, (la qual cosa, la poligamia era legale in 
quei giorni) e di produrre il figlio; e quella era la maniera che Dio lo aveva 
progettato, che lei dovesse avere il figlio solo tramite Agar. Però scopriamo che 
quello non fu così.  
48 Comprendiamo ora, pure, che Dio è Perfezionato nei Tre. Ora, Dio è 
“Perfezionato” nel Tre. “Grazia” è Cinque. Sette è “Completezza”, come il 
mondo. Dio è perfezionato nel Padre, Figlio, Spirito Santo. Quella è la Perfezione 
della Deità. Tutto Un Dio, in Tre Manifestazioni, di Tre Attri buti di Un Ufficio, 
ovvero Tre Uffici nell’Unica Deità. 
49 Ora, ci sono pure Tre nella Perfezione, delle fasi della Grazia, per la Chiesa; 
Giustificazione, Santificazione, Battesimo dello Spirito Santo. Quello consiste 
nella Nuova Nascita, proprio come una Nascita Naturale è Simboleggiata da ciò. 
Il che, una donna che partorisce un bambino, la prima cosa che viene fuori è 
l’Acqua, il Sangue, e poi la Vita. La Bibbia disse, in Primo Giovanni 5:7, o 7:5, 
credo che sia, che disse: “Ci sono tre che rendono Testimonianza nel Cielo; il 
Padre, la Parola”, la quale era il Figlio, “e lo Spirito Santo; questi tre sono Uno. Ci 
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sono tre che rendono Testimonianza in terra”; la Parola, “l’Acqua, il Sangue, e lo 
Spirito. Acqua, Sangue, e Spirito; questi tre concordano in Uno”.  
50 Ora, il Padre, il Figlio, e lo Spirito Santo, sono Uno. Voi non potete avere il 
Padre senza che abbiate il Figlio; non potete avere il Figlio senza che abbiate lo 
Spirito Santo. Però potete essere Giustificati senza che siate Santificati; potete 
essere Santificati senza che siate Riempiti con lo Spirito Santo. Lo abbiamo 
provato nell’ordine della Natura. 
51 Ora, e molti di voi, forse, io potrei essere strano per voi. Ed io sono senza 
istruzione; sono certo che voi già comprendete. Ma io insegno nei Simboli, come i 
Simboli Naturali, gli Spirituali.  
52 Ora, vediamo che ci sono Tre nella Perfezione. Dio è Perfezionato nei tre, ora. 
E quello era, nella Perfezione della Progenie d’Abrahamo, c’era Ismaele, Isacco, 
Gesù. Ismaele venne dalla serva. Isacco venne dalla donna libera, ed entrambi 
col sesso; però Cristo Gesù venne dalla Vergine, senza sesso. 
53 Ecco, la “Progenie”, una, una Progenie; non le Progenie, bensì una Progenie. 
Queste altre non erano Progenie d’Abrahamo, poiché la “Progenie” 
d’Abrahamo, era la sua Progenie della Fede di cui Dio Parlava, non della sua 
Progenie naturale. Poiché dopo che Sara morì, Abrahamo sposò un’altra donna 
ed ebbe sette figli, oltre alle figlie. Quindi non ci sarebbero le Progenie 
d’Abrahamo, si trattava della “Progenie” d’Abrahamo, Una. E quella era la 
Progenie della Fede d’Abrahamo, indicando la Progenie Reale che doveva venire 
tramite la Fede d’Abrahamo; non la vita naturale d’Abrahamo, bensì la Vita 
Spirituale d’Abrahamo ; il quale tolse ogni cosa contraria alla Parola di Dio e la 
chiamava come se non lo fosse, e Credeva Dio; contro Speranza, credeva in 
Speranza. Quella è la Vera Progenie di cui stiamo parlando. 
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29 La Matematica della Bibbia scorre Perfetta. Dio Si è fatto Perfetto nel Tre, 
adorato nel sette, e così via. Vedete, così noi troviamo che la Matematica della 
Bibbia non fallisce mai.  
30 E qui abbiamo due figli d’Abrahamo, eppure noi possiamo solo essere eredi 
se siamo uno di quei figli, o un figlio d’Abrahamo. “Poiché noi essendo morti in 
Cristo, allora diventiamo Progenie d’Abrahamo, e siamo Eredi con Lui secondo la 
Promessa”, perciò Abrahamo dovette avere un altro Figlio.  
31 Ora, sappiamo che il suo Primo figlio venne da Agar, e troviamo che il suo 
Secondo figlio venne da Sara. Ma egli aveva un Terzo Figlio, il quale era Gesù. 
Ora, questo può sembrare strano, ma è ciò che proveremo ad analizzare. Come 
ho detto, Dio Rappresenta Se Stesso sempre nella Perfezione, nei Tre. Ed ho 
specificato davanti a tutti ora, e specialmente ai vostri teologi, che queste cose 
sono solo nel modo in cui io vedo Ciò, nel modo in cui Ciò mi giunge. 
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NASCITA DELLA CHIESA DUBITANTE 
DAI PIEDI AL CAPO 
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54 Qui noi siamo presentati con una illustrazione. Oh! La Progenie ebbe inizio, 
la Progenie della Promessa, incominciò leggermente dubitata, dubitare della 
Promessa Originale. Vedete come comincia in Basso, nel dubbio nella Promessa 
Originale. Dio promise ad Abrahamo, tramite Sara, di avere questo figlio. Ma 
osservate ora, la prima Progenie d’Abrahamo tramite la serva, venne tramite il 
dubitare di Sara che questo potesse accadere, poiché lei era vecchia e aveva 
passato il tempo di partorire.  
55 Ora ecco come la Chiesa inizia. Ecco come comincia sempre. Voi cominciate 
dal Basso. Non cominciate dalla Cima. Un uomo che cerca di arrampicarsi su 
una scala, che cerca di arrivare prima sulla cima, lui si spezzerà il collo. Dovete 
cominciare e costruire per quello. E qui noi troviamo il Principio della Promessa 
di Dio essendo resa Manifesta, per mezzo di un programma di Dio un po’ 
disturbato e interrotto.  
56 Quello è lo stesso modo che il peccato cominciò nel giardino di Eden. Ecco 
come la morte cominciò col peccato, fu quando una Parola di Dio fu fraintesa o 
dubitata. Non potete dubitare né mettere nel posto sbagliato una Parola di Dio, 
che è il COSÌ DICE IL SIGNORE, poiché ogni Sua Parola è così.  
57 E qui Sara, anche a chi la Promessa (Sara che è una donna, la quale è un 
Simbolo della Chiesa), trasmise il dubbio al Programma Originale della Parola 
Promessa di Dio, e disse: “Tu, Abrahamo, marito mio, prenditi questa bella 
cameriera, e vivi con lei, e sii per lei un marito. E Dio darà questa Progenie della 
Promessa tramite lei, e io prenderò il bambino”. Vedete, solo evitando un piccolo 
Iota, cambiò l’intero programma. Perciò, dobbiamo prendere ogni Parola di Dio 
come COSÌ DICE IL SIGNORE. Ogni Parola di Dio è Vera.  
 

CREDENTI NON EREDI CON I NON CREDENTI 
CHIESA SPIRITUALE E CHIESA NATURALE 

CREDERE E COMPRENDERE 
RAPIMENTO SOLO PER LA SPOSA 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
58 Qui la Progenie comincia dunque in una Promessa, leggermente dubitata. 
Isacco essendo la Progenie della donna libera e Promessa, generò, come Paolo 
stava cercando di spiegarlo qui nei Galati, egli generò la naturale Progenie 
Promessa. E lui continua a dire qui che i figliuoli della serva non possono essere 
Eredi assieme ai figliuoli della donna libera, poiché essi sono di due diverse 
categorie.  
59 E, quello è vero. L’incredulo non può essere Erede col Credente. Non c’è 
modo, affatto. Ecco dov’è il guaio oggi. Non potete fare che un pollo 
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denominazionale creda assieme ad un’Aquila. Non potete farlo proprio. Ecco 
dove sorge il guaio. Voi dovete Credere ogni Parola di Dio. Voi soltanto… Non 
siete Eredi assieme. Nemmeno vi unirete con ciò; non potete farlo. Dovete essere 
Aquila o un pollo.  
60 Non si poteva essere Erede con Ismaele, la Progenie della serva, del… a causa 
del dubitare. Sara dubitò la Parola di Dio, che Dio fosse in grado di mantenerLa. 
Notate Abrahamo! Voi vedete quello che sto edificando per domenica mattina. 
Abrahamo non ne dubitò. Sara ne dubitò; fu lei. Non fu Adamo che dubitò; fu 
Eva che dubitò. Così, dunque, ne scopriremo di più su quelle mentre lo 
riprenderemo domenica mattina.  
61 Neanche può lo Spirituale essere… il naturale essere Erede con lo Spirituale. 
Non di più possono i figli d’Ismaele essere Eredi con i figli d’Isacco, e non di più 
di quanto il carnale può essere Erede con lo Spirituale.  
62 La Chiesa naturale; la Chiesa Spirituale. C’è una Chiesa naturale che queste 
donne qui Simboleggiano; e c’è pure una Chiesa Spirituale. Perciò, la Chiesa 
naturale e la Chiesa Spirituale non possono essere Eredi insieme. Sono due 
tempi diversi, separati; due popoli diversi, separati; sotto due Patti diversi, 
separati.  
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63 Ecco perché il Rapimento è diverso, e sarà solo per la Progenie Reale 
d’Abrahamo. Esso non può venire per la naturale, Progenie carnale della 
Chiesa. Dovrà essere per la Reale Progenie della Parola di Dio, tramite 
Abrahamo, la Progenie Reale. Ecco perché il Rapimento deve esserci Prima. 
Poiché, ricordate: “Noi che siamo Viventi e restiamo non ostacoleremo, 
impediremo quelli che si sono addormentati. Poiché la Tromba di Dio Suonerà, i 
Morti in Cristo Risusciteranno Prima. Noi che siamo Viventi e restiamo saremo 
afferrati su con loro, insieme, e incontreremo il Signore nell’Aria”.  Notate, ed 
ancora è scritto: “Ed il rimanente dei morti non visse, per mille anni”.   
64 Perciò, lì, loro non saranno Eredi insieme. Non saranno insieme nel 
Rapimento. C’è assolutamente una Chiesa naturale, e la Chiesa Spirituale; una 
Chiesa carnale, una Chiesa Spirituale. Ora, vedete, qui non è… 
65 Non c’è nessun Giudizio per la Reale, Spirituale, Predestinata Progenie 
d’Abrahamo, perché essi sono Predestinati a Vita Eterna. Essi hanno accettato il 
Sacrificio Provvisto da Dio; e quel Sacrificio, il quale era Cristo, la Parola. “Ed 
ora non c’è dunque nessuna condanna”. San Giovanni 5:24, se volete la 
Scrittura. “Non c’è dunque ora nessuna condanna per quelli che sono in Cristo 
Gesù”, Romani 8:1, “che non camminano secondo la carne, ma secondo lo 
Spirito”, in Romani 5:24, “Chi Ode la Mia Parola”, lì la Parola è: “Comprende”.  
Ogni ubriacone, chiunque altro può udirLa e andarsene. “Ma chi ode la Mia 
Parola, Comprende la Mia Parola, e Crede a Colui che Mi ha mandato, ha Vita 
perenne, e non entrerà nel Giudizio; ma è passato dalla morte alla Vita”. 
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Sissignore. Chi Comprende, questo Grande Mistero di Dio reso noto, come mai 
Dio era in Cristo riconciliandoSi al mondo, come mai Lui ed il Padre erano Uno, 
come mai i Grandi Misteri dell’Adempimento di Dio che reca e porta Se Stesso, 
Manifestato nell’Epoca degli esseri umani, e nel corso degli esseri umani, e nella 
compagnia degli esseri umani; per rendere la Sua Parola Manifestata nel 
Giorno, nell’orientale sorgere del sole, e per fare la stessa cosa mentre il sole 
tramonta all’ovest, per renderSi Manifestato in una Chiesa Sposa, la Parola resa 
Manifesta. Vedete? Ciò avverrà, pure. “Chi Comprende”,  cioè: “sapere, che è 
stato Rivelato a lui, di Colui che Mi ha mandato, ha Vita perenne, e non entrerà 
nel Giudizio; ma è passato dalla morte alla Vita”.  
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52 Ecco perché prima deve venire il Rapimento della Progenie Reale. E il 
rimanente dei morti non visse per mille anni, poi furono fatti salire al Giudizio 
del Trono Bianco. Capite, non c’è Giudizio per la Progenie Reale, ossia per la 
Progenie Predestinata d’Abrahamo. Ora se prenderete San Giovanni 5:24, 
ascoltate questo: “Chi Ode la Mia Parola, e crede a Colui che Mi ha mandato, ha 
Vita Eterna”.  
53 Ora come questo sarebbe tanto diverso da molte delle nostre teologie? Ora io 
potrei uscire da qui e dire ad un ubriacone: “Credi?” “Certo!”  A un uomo con la 
moglie d’un altro uomo: “Credi?” “Certo!”  “Eri seduto nella riunione ieri sera, 
per ascoltare la Parola?” “Certo!” “La Credi?” “Certo!”  Lui lo sta solo dicendo. 
54 Ma l’Interpretazione Originale di questa Parola, “chi Comprende la Mia 
Parola, e Crederà a Colui che Mi ha mandato”. “Chi Comprende”, cioè, a chi Essa 
si è Resa Nota.  
55 Gesù disse: “Niuno può venire a Me se il Padre Mio non l’ha tratto. E tutti 
quelli che il Padre Mi ha dato, verranno. Le Mie Pecore, le Mie Colombe, 
ascoltano la Mia Voce. Non seguiranno uno straniero”. E qual è la Voce di Dio? È 
la Parola di Dio. Che cos’è la voce di un uomo se non la sua parola? È la Parola 
di Dio; essi daranno ascolto alla Parola di Dio.  
 

LA PAROLA E LO SPIRITO 
ATTRIBUTI-PENSIERI DI DIO 

Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 
29-4-1965 

32 Come nel Principio, Dio, Dio dimorava solo, perché Egli era l’Eterno, capite, 
non era nemmeno Dio. Dio è un “Oggetto d’Adorazione”. E il Logos, come Lo 
chiamiamo noi, la Parola che uscì da Dio, Quello, chiunque sa che Quello era 
l’Angelo del Signore, o la Parola del Signore, che accompagnò gli israeliti 
attraverso il deserto; l’Angelo del Patto, il Logos che uscì da Dio. E poi quel 
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Logos è stato Fatto Carne ed è abitato fra noi. Ora ci troviamo in San Giovanni 
1, “Nel principio la Parola era, la Parola era appo Dio, e la Parola era Dio”. Ed 
ora, poiché Egli diede la Sua Vita per noi, allora il Suo Spirito Ritorna su di noi. 
Gesù disse: “In quel giorno voi saprete che Io sono nel Padre, il Padre in Me; Io in 
voi e voi in Me”.  
33 Vedete, è sempre Dio, Dio che Si Manifesta, operando Lui Stesso nel corso 
delle varie Epoche. Perciò quei Tre, del, Padre, Figlio, e Spirito Santo, lo Stesso 
Dio che Opera in Tre Attributi . E noi oggi siamo Uno, la Chiesa Stessa, un 
Attributo del Pensiero di Dio Prima della Fondazione del mondo, per avere una 
Chiesa. Perciò Coloro che sono in Cristo erano in Cristo al Principio, che erano i 
Suoi Pensieri, e i Suoi Pensieri sono i Suoi Attributi .  
 

VOLONTA' DIRETTIVA E PERMISSIVA 
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38 Ora, vedete, da quanto ho detto ieri sera, ogni cambiamento dal Piano 
Originale di Dio scompiglia l’intera cosa. Non possiamo spostarci da quella 
Parola Originale. Lo abbiamo trattato ieri sera, o l’altro ieri sera, piuttosto, su 
Balaam. Lui ebbe la risposta di Dio, diretta e chiara: “Non andare!”  Ma Egli ha 
una Volontà Permissiva. E se desiderate potete operare in quella, e Dio la 
renderà a Suo Onore, eppure non si tratta della Perfetta Volontà di Dio. E 
questo è ciò per cui dovremmo sforzarci, la Sua Perfetta Volontà, non la Sua 
Permissiva Volontà. Il Regno di Dio, che Lui… è sulla terra oggi, sarà… non può 
mai essere stabilito, con equità, su una Permissiva Volontà. Esso deve ritornare 
alla Sua Perfetta Volontà.  
39 Vediamo ora qui che Sara, dopo che Dio aveva detto ad Abrahamo che il 
figlio sarebbe nato per mezzo di Sara, che avrebbe benedetto il mondo, ora Sara 
lo dubitò. Desidero che notiate, ciò non venne mai da Abrahamo; ma da Sara, la 
femmina. E lei lo dubitò, e disse: “Prendi Agar”. E Abrahamo non voleva farlo, 
però Dio gli disse di procedere a farlo lo stesso. Così lui lo fece, mettendo 
leggermente in dubbio. Ora, Isacco, essendo quello libero, e da parte della donna 
se Ismaele e Isacco non potevano essere Eredi assieme perché il Piano Originale 
di Dio fu sostituito con un piano Permissivo di Dio, una Condizione Permissiva 
che Dio benedì, nemmeno la Chiesa Spirituale di oggi può essere Erede con la 
denominazionale. Le denominazionali, Dio le ha Benedette, come fece con 
Ismaele, ma la Spirituale non sarà erede con le altre. Proprio così. Avverrà che 
uscirà dalla denominazione della chiesa (la cosiddetta chiesa, la chiesa naturale), 
verrà la Sposa di Cristo, l’Eletta.  
 

LO SPOSO E LA SPOSA IN UN CORPO 
LASCIARE IL PARENTADO 
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48 Poi, come ho detto molte volte, voi lo riconoscete. Ecco perché siete qui 
stamane, perché siete venuti fuori da tutte queste organizzazioni e cose simili. 
Voi siete…C’è Qualcosa che vi attira. Com’era la mia piccola riflessione, a 
proposito dell’Aquila che fu covata sotto la chioccia, vedete, voi vi accorgete che 
c’è qualcosa di diverso. La chiesa non aveva un qualcosa di soddisfacente. Ma, 
voi, voi avete sentito qualcos’altro che era un grido, vi siete resi conto che, che 
siete nati per Quello. Voi Ne siete una parte. Voi, vi adattate in Esso, come un 
guanto su una mano. Ecco perché siamo raccolti qui insieme stamane, è perché, 
come diceva una volta la mia vecchia madre meridionale, “gli uccelli dello stesso 
piumaggio si riuniscono assieme”, perché avete cose in comune.  
49 Poiane e colombe non hanno niente in comune. La loro dieta è diversa, 
sebbene una colomba possa essere covata sotto una poiana. Proprio così. Tanto 
per cominciare, dipende da ciò che era. Ora, e così, benché, la colomba potesse 
essere protetta in tal modo per un po’, da quella poiana, alla fine però troverà il 
suo compagno.  
50 Ecco ciò che la Chiesa sta facendo oggi, perché Gesù è la Parola e Lui è lo 
Sposo, e la Sposa è Parte dello Sposo. Perciò la Parola che deve essere adempiuta 
oggi è la Stessa Parte della Parola che fu adempiuta nel Suo Giorno, ed è la 
Stessa Parola, Stessa Esperienza, Stessa Vita.  
51 Poiché, quando Dio separò Adamo, lui era l’uno e l’altro. Scopriamo, per 
prima cosa, che Adamo era Spirito. “Egli fece l’uomo a Sua Immagine, lo creò 
Maschio e Femmina”. E poi, Genesi 2 e avanti, Egli creò l’uomo dalla polvere 
della terra. L’uomo fu Creato all’Immagine di Dio (Dio è uno Spirito), perciò 
era un Uomo di Spirito. Quando poi divenne uomo di carne, carne di animale 
sulla terra, Egli sta mostrando, qui sta Rappresentando la Sposa. Egli non prese 
e non fece mai un altro essere, ma tolse una parte d’Adamo, la Creazione 
Originale, prese da lui, una costola dal suo fianco; e tolse da Adamo lo spirito 
femminile, lasciandovi dentro lo spirito maschile, e lo pose nella parte femminile. 
Perciò, parte del Suo Spirito, parte del Suo Sorpo; Carne della Sua Carne, Ossa 
delle sue Ossa; Parola della Sua Parola, Vita della Sua Vita, e la Sposa è in 
questo modo verso Cristo! 
 

TRE DONNE E TRE FILONI 
GAMBO, INFIORIRESCENZA, GUSCIO E SEME 

LA PIANTA PORTANTE IL SEME 
IL SEME - NUCLEO DELLA VITA 

IL GUSCIO SIMILE AL SEME 
MARIA SIMBOLO DELLA CHIESA PENTECOSTALE 

GUSCIO SIMILE ALLA PAROLA-SEME 



     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Malachia 4 - Epoche della Chiesa e Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 188 

 

MORTE DELLA PIANTA E VITA DEL SEME 
I PROFETI DEL VECCHIO PATTO PORTATORI 

RIFLESSO DEL SEME-CRISTO 
LE EPOCHE-RIFORMATRICI DEL NUOVO PATTO 

PORTATORI-RIFLESSO DEL SEME-SPOSA 
COSA NE E' DELLE ALTRE PARTI DEL CORPO DELLE 

EPOCHE RIFORMATRICI 
MALACHIA 4 - LA RIVELAZIONE DEI MISTERI E IL 

PERFEZIONAMENTO DEI MESSAGGI RIFORMATORI 
MINISTERO CELATO ALL'INTERNO 
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66 Il Seme naturale era solo un portatore dello Spirituale, il Seme. Come il 
gambo, l’infiorescenza, e il guscio. Noi lo abbiamo esaminato prima, in un altro 
Messaggio, ma vorrei anticiparlo un po’ in questo, ovvero ritornarvi ancora solo 
per un minuto.  
67 Ora qui ci sono tre fasi del Seme, che ci mostrano la vera illustrazione, le tre 
fasi del Seme naturale nella terra. Come un Seme viene seminato, produce il 
gambo, piccoli fili d’erba vengono fuori da esso; poi l’infiorescenza, allora il 
polline vi sta attaccato; e poi il guscio; e poi di Nuovo il Seme.  
68 Osservate queste fasi di questa perfetta parabola qui, e com’esso si dimostra 
esattamente nel Simbolo, poiché Dio è l’Autore di tutta la natura. Perciò la 
natura non può fallire non più di quanto possa fallire Dio, perché Lui è stato 
Colui il Quale ha posto la cosa nella sua condizione affinché noi la guardassimo e 
la vedessimo.  
69 Notate Agar, il gambo, che fu il primo inizio del Seme che spuntò. Ora, non 
assomigliava per niente al Seme. Era il gambo, perché lei era una serva, per 
niente nella Promessa; niente a che fare con la Parola, soltanto una 
trasportatrice del Seme.  
70 Notate Sara, l’infiorescenza che aveva il polline, quella Nazione giudea 
suscitata da lei. Da, l’apparire di Sara, portò Isacco; tramite Isacco, portò 
Giacobbe; Giacobbe portò i patriarchi; e tramite i patriarchi, produsse una 
Nazione.  
71 Maria, la Fede della Vergine, produsse la Vera, Progenie Parola Spirituale 
Fatta Carne. Vedete? Le tre donne, tre donne tramite cui questa Progenie fu 
portata. Una di loro era in realtà un’adulterio, sotto la poligamia; la seconda era 
una donna libera; e la terza non ebbe affatto relazione di sesso, ma per Fede lei 
credette la Parola di Dio. Agar, Sara, entrambe Sara ed Agar fu il sesso; ma 
Maria era Vergine, tramite la Potenza della Parola di Dio Promessa. Proprio 
così.  
80 Lei era la vera Progenie, lei era al di là dell’inf… lei fu il guscio che produsse 
il Grano. Ora, le altre due erano portatrici della Vita, solo come Seme naturale. 
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Maria… Ora, ricordate, ho detto le altre due… Ora, Maria, non fate di lei Dio, 
come alcune persone cercano di fare di lei. Lei non era un dio. Nossignore. Lei 
era soltanto una portatrice della Progenie, come lo era il resto di loro; ma, come 
la Fede nella Parola, porta di più alla vera immagine.  
…81 Come matura il grano, o il frumento. Esso viene fuori, un gambo; poi viene 
fuori, il polline; poi viene fuori, un guscio. Ma quando pensate, quel guscio, se 
non prestate attenzione, sembrerà proprio esattamente come il vero frumento. 
Ma quando è aperto, il vero frumento è all’interno. È soltanto un portatore, di 
nuovo.  
…83 Notate, quanto più simile alla vera Cosa, era Maria, però come il guscio. Il 
guscio stringe il Seme in sé e lo protegge, e lo nutre, finché rimane solo, maturo. 
Così è maturata questa terza epoca della Chiesa (di Pentecoste), tenendo questo 
Grano finché è tempo di aprire il guscio. Maria, essendo la madre di Cristo, solo 
un’incubatrice. Egli non era il sangue di Maria; Egli non era il sangue di giudeo; 
Egli non era il sangue di gentile. Egli era il Sangue di Dio. Dio creò questo 
Sangue. Non poteva essere rapporto sessuale. Egli non era giudeo né gentile.  
82 Così, vedete, Maria, non tramite il sesso, ma tramite la Fede; qualcosa 
esattamente simile a Essa. Maria non era quella Progenie. Maria era una 
portatrice della Progenie. Lui era la genuina, Progenie della Fede, poiché la 
Parola di Dio è per Fede che Egli diede ad Abrahamo. E solo la Fede può 
produrre quello che Egli disse che avrebbe fatto; Fede nella Sua Parola.  
…88 Vedete ora qui quanto simile lei, la Chiesa di questi Ultimi Giorni, arriva a 
Somigliare al Seme Stesso. Guardate come questa denominazione di Pentecoste 
che è sorta negli Ultimi Giorni, e lo spiegheremo un po’ più tardi, vedete, come 
essi sono venuti così vicino da sembrare proprio esattamente come il Seme. 
Quando un guscio viene fuori da un grano di frumento… ovvero un filo di 
frumento, dopo che il polline è caduto lì dentro nella seconda fase, e ha prodotto 
la Terza Fase che è il guscio. E come quello che… Se non siete un vero attento 
osservatore, non sarete mai in grado di dire che quello lì dentro è il grano di 
frumento. Quando quel primo granellino viene fuori, sembra un grano, ma voi 
sedetevi e apritelo e scoprirete che lì non c’è affatto grano. È soltanto un guscio, 
un portatore del grano. Ora, il grano viene fuori da quello. Ma ricordate, non 
c’è altro dopo quel guscio. Ricordate, non c’era altra Progenie Promessa tramite 
una donna, da nessuna parte, dopo Maria. E non ci sono altre denominazioni 
Promesse dopo Pentecoste. È il Rapimento e la Sposa che viene fuori da lì, la 
Progenie, la Parola resa di Nuovo Manifesta.  
89 Notate, vedete quanto sembra vicino. Matteo disse, San Matteo 24:24, disse 
che: “I due spiriti negli Ultimi Giorni”,  lo spirito della chiesa delle persone 
chiesastiche, e lo Spirito della Sposa delle persone della Sposa: “sarebbero così 
stretti insieme tanto che sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse possibile”. Ecco quanto 
vicini.  
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90 Guardate come è venuto attraverso il gambo. Notate ora, stiamo per 
simboleggiare qualcosa qui. Lutero, nell’Epoca della Chiesa, del portare alla 
Luce il Seme della Sposa, fu lo stesso nello Spirito. Semplicemente un granellino 
di Seme, Lutero continuò a tenere duro, quella fu Giustificazione per Fede. Lui 
fu lo stesso Simbolo di Agar, il gambo. Notate, Wesley fu il simbolo di Sara, la 
Filadelfiana, l’epoca dell’amore che produsse l’infiorescenza. Quello nell’Epoca 
di Wesley, ci furono più Missionari di quanto ne abbiamo avuto in ogni altra 
epoca, la Grande Epoca Missionaria del tempo di John Wesley.  
91 Ma Pentecoste corrispose a Maria. Maria, l’ultima fase d’Esso, ora, lei non 
era il Seme. Tuttavia, la Vita del Seme era in lei, ma Esso non era ancora 
maturato. Mi sento molto religioso. Esso non era ancora maturato. Era lì, ma 
non era maturato. Così è con la nostra Epoca Pentecostale in cui noi viviamo! 
Bisogna che sorga una Parola di Dio che è intera, non denominazionale, al di 
fuori dei reami di quella denominazione.  
92 Lutero diede accesso alla pula con la sua Prima Parola: “Il Giusto vivrà per 
Fede”. Wesley aveva Due Parole: “Santificazione”,  la seconda definita Opera 
della Grazia. Pentecoste aveva la Terza Parola: “la Restaurazione dei Doni”. Ma 
deve venire fuori l’Intero Seme! Vedete come si denominarono su una parola, ed 
un’altra parola, ed un’altra Parola? Ma ci deve essere Qualcosa che non può 
essere denominata; si tratta dell’interezza della Vita che si trova là dentro, deve 
produrSi di Nuovo su una Sposa. Non ci possono essere più Epoche della Chiesa 
dopo questa. Siamo alla fine, fratelli e sorelle. Siamo qui. Noi siamo arrivati. 
Grazie a Dio! Amen. Ora, vediamo che queste cose sono proprio così vere 
quanto possono essere.  
93 Notiamo ancora, dunque, se lei essendo l’infiorescenza, ossia… Wesley è 
l’infiorescenza; Pentecoste poi è il guscio, che è la fase seguente dell’avanzare del 
Grano. Ma, fratello, sorella, il gambo non è il Grano, nemmeno l’infiorescenza è 
il Grano, neanche il guscio è il Grano; sebbene, ogni volta che matura, somiglia 
di più al Grano.  
94 Il gambo non somiglia al grano. Cosa viene fuori poi? L’infiorescenza, un 
piccolo bulbo; somiglia di più al grano di quanto vi somigli la foglia. Cosa viene 
fuori in seguito? Il guscio; esso tiene il grano, nutre il grano.  
95 Guardate ora qui indietro alla Promessa che Dio fece ad Abrahamo, della 
“tua Progenie”, spiritualmente parlando. Ognuno di noi lo sa. Egli stava 
parlando di Cristo, non di Isacco; tramite la sua Progenie della Fede.  
96 Notate, la prima fu tramite una serva; non somigliava affatto alla Promessa. 
Dio non deve ritirare la Sua Parola per nessuno. Dio disse come sarebbe venuto, 
e quello è il modo che verrà. Ma, Sara, essendo una Rappresentante della 
Chiesa, simbolo della Chiesa, si scoprì (lei) lì, che lei disse: “Ebbene, credo che 
questo è un po’ troppo fenomenale. Non vi posso proprio neanche credere, così tu 
vai a prendere Agar, e te la prendi per moglie”. Vedete, lì, quel gambo non 
somigliava affatto alla Promessa. Ma quando Sara si fece avanti, ora, quello 
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sembrava piuttosto buono. In questo somigliava molto più alla Promessa, ma 
non era ancora la genuina Promessa. Perché, Israele, in Isacco, fallì e rinnegò la 
genuina Progenie quando Essa entrò in scena. Alleluia! (Non eccitatevi; non 
correte. Questo non vi ferirà.) Rinnegarono la Progenie, Crocifissero Lui, e Lo 
appesero ad una Croce!  
97 Proprio come Paolo disse qui: “Non perseguitava la Progenie della Franca… 
ovvero della serva, la Progenie della Franca?” E così la Progenie della 
denominazione perseguita il Grano Genuino. Deve sempre essere in quel modo. 
Non saranno Eredi assieme. Non sono associati insieme. Sono assolutamente due 
diverse Promesse, due tempi diversi, due popoli diversi, completamente. Una è la 
Sposa, e l’altra è una Chiesa. Nessun paragone con loro, affatto.  
98 Ma nondimeno essi non sono la Progenie che fu Promessa che venisse. Né era 
Sara, né era… E nemmeno era Agar, né era Sara, né era Maria, la Progenie. 
Maria non era la Progenie. Lei era solo una portatrice della Progenie, ma lei 
L’aveva nutrito, partorito dal suo grembo. Proprio come il guscio, ha portato 
dal suo grembo il vero Seme, ma il guscio non è il Seme. Esso solo… È più simile 
al Seme. Sta attaccato intorno al Seme. Là indietro nel gambo, la vita si è diffusa 
tutta attraverso il gambo. E quando giunge al polline, s’è raccolto più vicino. Ma 
quando giunge al guscio, proprio laggiù esso è simile al Seme, e si forma quasi 
come il Seme. Gesù ci disse cosa sarebbe accaduto nell’ultimo giorno: “Sarebbe 
così simile che sedurrebbe gli stessi Eletti se possibile”, ma poi il Seme viene fuori 
da lì. E il guscio, la Vita lascia il guscio. E il guscio è un portatore, e quello è 
proprio esattamente ciò che le nostre denominazioni sono state, un portatore; 
Lutero, Wesley, i Pentecostali. Ed ora è Tempo che il Seme venga fuori. Notate, 
notate, proprio… 
99 Lei non era la Progenie. Maria non lo era. Solo un guscio, l’infiorescenza, e il 
gambo, portatori di parte della Parola, non tutta la Parola! Lutero aveva la 
Giustificazione; Wesley aveva la Santificazione; i Pentecostali avevano la 
Restaurazione dei Doni. Ma quando la Parola venne… Ora, essi poterono 
produrlo, che, la Giustificazione salverà un uomo. Lo credete? Certo, era una 
Portatrice della Parola, proprio lo stesso come io credo che l’infiorescenza è 
parte del frumento. Certo che lo è, però è la portatrice. Non è la Vita. Poi si fece 
avanti la Santificazione. Quanti credono nella Santificazione? Se voi credete la 
Bibbia, lo dovete. Certo. Così ancora non lo è; è un po’ più simile; ecco altre due 
parole. Ma poi venne la Pentecoste, la Restaurazione dei Doni. Il Parlare in 
Lingue, essi lo chiamano l’Evidenza Iniziale dello Spirito Santo. Il Parlare in 
Lingue, lì, lo chiamano l’Evidenza Iniziale, che ha prodotto (che cosa?) il Guscio, 
ma si denominarono. Ma quando venite a dire: “Io e il Padre Mio siamo Uno”, e 
queste altre cose, allora, il guscio si sottrae da Esso. Ma la vera, Genuina Chiesa 
Sposa porterà alla Luce l’intera Parola di Dio, nella Sua Pienezza nel Mistero, 
poiché Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Notate, nelle viscere di Maria 
c’era la Progenie.  
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100 Ma quando la Progenie fu messa al mondo, disse: “Vengo per fare la volontà 
di Colui che Mi ha mandato. Io e Mio Padre siamo Uno. Se non faccio le Sue 
Opere, non credeteMi”. Là stava la Progenie. “Chi di voi Mi può condannare 
d’incredulità? Quello che la Bibbia ha Promesso che avrei fatto, Io l’ho Compiuto. 
Dio l’ha verificato per mezzo di Me”, disse Lui. “Chi può dirMi ora?”  Vedete? 
Ma, la Progenie in Maria, il guscio, era vicino ad essere Quella, però non lo era. 
Era ancora nel grembo.  
…110 Guardate ora. Ci furono tre Donne. Ci sono qui tre Donne Simboleggiate, 
Chiese. Le Donne Simboleggiano sempre le Chiese. Significa: Tre Epoche 
denominazionali, portatrici, le quali devono pure morire e seccarsi, proprio 
come fa il guscio e così via, per dare spazio al Seme. Il Seme non può corregerSi, 
anzi, non può Maturare, fino a che il guscio, il gambo, e le foglie, non si sono 
tutti seccati. È vero. Ogni Vita in loro, viene essiccata fuori; amen; tutto ciò che 
era, lo è anche quello, di più.  
111 Non riesce a farlo! Ora è il tempo del Seme, ovvero il tempo della Sposa. I 
gusci sono morti. I gusci si sono seccati. Il Tempo della Parola Vergine, non 
toccata. Essa è una Vergine, ricordate, un tempo di Vergine Parola. Se La 
metteste nelle mani di una denominazione, non sarà di certo Vergine; sarà 
toccata dall’uomo prima che Ci arrivate voi. Però la Chiesa di Dio non è toccata 
dalla denominazione. Alleluia! È una Vergine Parola nata da Dio resa 
Manifesta, Gesù Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Alleluia! Quanto, 
quant’è Meraviglioso! Io La amo. La credo. So che Essa è la Verità. Non sarà 
toccata. Non ci sarà nessuna manomissione denominazionale nella Nascita 
Verginale della Sposa. Nossignore! Lei è ordinata da Dio a uscire da questo. 
“Non toccate le loro cose immonde, divenute avvoltoi”.   

 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
115 Quel guscio era più somigliante al Seme, ancor più del polline, ed ancor più 
di quanto lo fosse lo stelo, ma furono solamente portatori del Seme. Capite, 
Lutero si organizzò, lo stelo morì; Wesley si organizzò, il polline morì; la 
Pentecoste si organizzò, la vita morì. Ed ora si fa avanti il Seme. Voi non potete 
andare oltre al Seme.  

 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
79 Egli era Dio, il Logos, la Parola che usciva da Dio. Quando Essa cominciò a 
covare sulla terra, e portò alla luce la vita marina. Quando lo Spirito di Dio, il 
Logos, la Parola, che Dio disse: “Sia”,  e lì procedette il Logos, che è la Parola. E 
la Parola cominciò a… perché tutto questo era nel Logos; l’Intera Parola di Dio, 
tutta la Bibbia, per ogni Epoca. E mentre il Logos cominciava ad alitare sulla 
terra, venne la vita marina; e creò, la vita degli uccelli, continuando fino alla vita 
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animale. E alla fine, giunse qualcosa nella Rappresentazione, o sembrava la cosa 
che stava preparando, covandovi sopra, Dio, un Uomo alla Stessa Immagine di 
Dio.  
80 Quell’uomo cadde, come deve cadere il seme. E allora, dopo la caduta, Dio 
cominciò a covarvi sopra. E tirò su un Enoc, tirò su un Elia, Egli tirò su un 
Mosè, tirò su Profeta dopo Profeta, cercando di Restaurare Nuovamente 
quell’Immagine. E, infine, sulla terra giunse ancora una volta la Genuina 
Immagine di Dio Stesso, che era Dio, il Logos Fatto Carne e che è dimorato tra 
noi. 
81 Ora quello stesso Logos ha una Parte, Egli ha una Sposa, e lo Stesso Logos, 
questa Parola che non può essere manomessa, sta covando oggi sopra le chiese; 
cercando di ricondurre la Parola alla Sua Piena Manifestazione. Il che, i Profeti 
furono portatori per quel Seme, e le denominazioni della chiesa sono state ora 
portatrici per quel Seme. Ora notate, rapidamente, ma come il guscio tiene 
stretto, trattiene il Seme ora, in seguito lo lascia.  
82 Gesù era Dio. Lo era. Suo Padre era il Grande Logos Stesso. Ed Egli non poté 
RiversarLo tutto in Mosè, poiché lui era un Profeta.  

 
IL SEME E LA VITA DI ESSO 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
84 Il bambino non ha una particella del sangue della madre. Il sangue viene dal 
padre. Sappiamo che l’emoglobina è nel maschio. Come un pollo, esso può 
deporre un uovo, una gallina lo può; ma se lei non è stata con l’uccello maschio, 
il gallo, non uscirà mai dall’uovo. È sterile, sebbene sembra esattamente come 
un vero uovo fertile. Ogni natura d’esso sembra la stessa, ma non ha la vita di 
dentro.  
85 Quella è la condizione con le persone che professano Cristo. Molti di loro 
sembrano cristiani, cercano di agire come cristiani; ma voi dovete avere Cristo 
all’interno di voi, che è la Parola resa Manifesta, altrimenti ciò non maturerà 
mai in un vero cristiano che crede la Bibbia. Sarà sempre un qualcosa di 
denominazionale. Non può vivere, perché non c’è Vita in esso, per vivere. Un 
uovo non può schiudersi, marcisce proprio nel nido, se non è stato con l’uccello 
maschio.  
86 Proprio come i membri di una Chiesa. Potete coccolarli e chiamarli, farli 
diaconi ed ogni altra cosa, però essi… avete un nido pieno di uova marce a meno 
che non si sono accoppiati col Maschio. Proprio così. 

 
 

COSA NE E' DELLE ALTRE PARTI DEL CORPO DELLE 
EPOCHE RIFORMATRICI 
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MALACHIA 4 - LA RIVELAZIONE DEI MISTERI E IL 
PERFEZIONAMENTO DEI MESSAGGI RIFORMATORI 

MISTERO CELATO ALL'INTERNO 
MORTE DELLA PIANTA 

Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 
29-4-1965 

132 Sentite, ora. Il guscio, lo stelo, e così via, sono solo portatori della Parola. 
Essi ebbero parte della Parola, capite, finché essi sono scesi; Giustificazione, 
Santificazione, Restaurazione dei Doni nei Pentecostali . Ma ora notate. Proprio 
come ci fu Ismaele, Isacco, vedete, e poi fino a Gesù; vedete, uno era un 
pervertito, uno era l’Originale, e qui giunge il Seme Stesso. Capite? Ora, la 
chiesa è derivata da quella stessa cosa, proprio indietro. Come un fiore o 
qualsiasi altra cosa, esso beve, attira dentro, e va…  
133 Questo non significa che la luterana sia perduta. La luterana che rigettò la 
santificazione, sarebbe, che vuole restare attaccata a qualcosa… Vedete, Israele 
mangiava nuova manna ogni notte. Notate.  
134 Ma ora al tempo della fine, considerate qui questo guscio, notate ora, nel 
frumento. Il Mistero Completo della Vita è Suggellato all’Interno di quel Guscio. 
Lo vediamo spuntare in Lutero. Lo vediamo spuntare nell’infiorescenza. Lo 
vediamo nello stelo. Siamo giunti quaggiù, e ora è nella forma del guscio, quasi 
come nell’Epoca Pentecostale, ma il vero Mistero è Nascosto all’Interno. 
135 Ricordate ora, secondo Apocalisse, l’Intero Mistero del Libro è Suggellato 
con Sette Suggelli, che i Riformatori non ebbero l’occasione di portare avanti, le 
Quattro Fasi del Riformare, le Quattro Fasi dei Quattro Animali che uscirono 
per affrontare le quattro potenze del mondo. Il primo che uscì, fu un…  
136 Quale fu il Primo che uscì? Un Leone, per affrontare l’epoca romana. 
Quello era la Parola, l’Originale. Egli è il Leone della Tribù di Giuda. Cristo 
Stesso uscì ad affrontare quell’Epoca. Qual era l’Animale successivo che uscì 
per affrontare; il prossimo Animale che uscì, per affrontare l’altro cavaliere, che 
cos’era lui? Vedete, quel primo cavaliere era vestito di bianco, venne coronato, 
più tardi, e così via, ma un arco senza frecce.  
137 Notate il secondo cavallo che si fece avanti, l’Animale che andò ad 
affrontarlo fu un Bue. Il bue è un animale di sacrificio. Essi durante l’epoca 
oscura si arresero al martirio.  
138 Il Terzo Animale che andò ad affrontare il cavallo seguente, prima che 
cavalcasse il cavallo della morte, la morte e l’inferno, il cavallo seguente che 
andò… L’Animale seguente che andò ad affrontare il cavaliere di quel giorno, fu 
l’Animale col volto di un Uomo. Quanti lo sanno? L’Epoca Intellettuale, i 
Riformatori, Lutero, Wesley, Calvino, Knox, Finney, Moody. Capite?  
139 Ma notate poi, che cosa venne fuori nel Tempo della Sera? [Un fratello dice: 
“L’Aquila!”—Ed.] Un’Aquila, ritorna ancora il Profe tico. Vi sarà Luce nel 
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Tempo dell’Aquila, la Via per la Gloria di certo tr overete, o Chiesa dell’Iddio 
Vivente!  

 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

101 Notate, e nell’Epoca Pentecostale. Attraverso l’Epoca Luterana, attraverso 
l’Epoca Wesleiana, è stata la stessa cosa attraverso questa Epoca Pentecostale. 
Notate ora. Ma all’Apertura dei Sette Sigilli, Rivelazioni 10, la Piena Parola deve 
Rinascere nella Manifestazione, e Confermata tramite lo Spirito di Dio, nella 
Piena Forza come fu quando Lui era qui sulla terra; Manifestata nello Stesso 
modo, facendo le stesse cose che fece quando era qui sulla terra. Amen! Ebrei 
13:8, disse: “Gesù Cristo è lo stesso ieri, oggi, e per sempre”. In San Luca 17:30, 
Gesù disse: “Negli Ultimi Giorni, come fu nei Giorni di Sodoma, quando il 
Figliuol dell’Uomo Si Rivelerà di Nuovo, sarà la Stessa Cosa”.   
102 Il mondo si trova in una condizione sodomitica. E la Chiesa è entrata in 
Sodoma, con esso, come Lot e sua moglie. Ed io dico che c’è una Chiesa Eletta da 
qualche parte in questo mondo, che è tirata fuori e messa in disparte da quelle 
cose, e la Manifestazione di Dio ha attratto la Sua attenzione. Siamo negli Ultimi 
Giorni .  
103 Il guscio ha ceduto avanti la sua Forza nel Seme. Esso è uscito fuori; era un 
buon guscio, ma è servito a suo Tempo. Vedete, è la Sposa Parola dello Sposo 
Parola!  
104 La naturale Progenie d’Abrahamo, d’Isacco, e Giacobbe, e… O piuttosto, la 
Progenie naturale, di Ismaele, la Progenie naturale di Isacco, e via dicendo, 
doveva addentrarsi nel suolo, allo scopo di produrre quest’altro, di produrre 
Gesù. E così devono tutti questi altri, i semi devono seccarsi… Voglio dire, i 
gusci devono seccarsi, ed il polline deve seccarsi, ed ogni cosa muore, così che il 
Seme possa produrre Se Stesso. Quello è il modo in cui è stato in ogni Epoca.  
105 Le denominazioni sono state le portatrici di parte d’Esso, la parte che è la 
Parola, perché è stato nascosto dai Savi Riformatori, ossia  Sigillato via da 
loro, finché apparisse l’Epoca delle Aquile. La Bibbia ha detto così. Sissignore. 
Poiché, quello ci è Promesso in Malachia 4. Esattamente, ci è Promesso. “Egli 
L’ha nascosto dagli occhi dei savi e dei prudenti”.  
106 Come abbiamo appena esaminato il Libro delle Rivelazioni, scopriamo che 
ciascuno, tutti e Tre quei Messaggeri di quelle Bestie che andarono avanti; 
ciascuno concordò con Lutero proprio esattamente, ciascuno concordò con 
l’altro proprio esattamente, che è il bue e i diversi animali della Bibbia; essi 
andarono avanti nella Giustificazione, nella Santificazione, perfino nei 
Pentecostali. Ma la Quarta era una Aquila, proprio così, e tramite quell’epoca 
Dio ha suscitato Ciò. Così deve venire attraverso quell’Epoca per essere 
corretto, sissignore, la Promessa dell’Aquila che è adempiuta da Malachia 4.  
107 Gesù non era di Maria, ma venne attraverso Maria, come la Vita attraverso 
il guscio.  
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108 Ora, molti … cattolici qui, o sorelle, stasera, forse pensate che Maria era “la 
madre di Dio”, giacché dite che lo era. Come poteva essere la madre di Dio, e 
Dio non aveva inizio né fine? Vedete? Chi era allora il Padre di Dio, se lei era la 
madre? Vedete? Egli era il Creatore di lei, e lei non era la creatrice di Lui. Egli 
Creò, Sé Stesso, nel grembo di Maria, non la Sua Propria Creazione. Fu Lui, che 
Creò Sé Stesso. Egli non veniva da lei, però lei veniva da Lui. Proprio così. La 
Bibbia ci insegna, che: “Tutte le cose sono state fatte per mezzo di Lui”, vedete, “e 
senza di Lui niuna cosa fatta è stata fatta”. Così come poteva Lui… Come 
avrebbe Lui avuto una madre, quando Lui Stesso era Dio?  
109 Vediamo ora qui la vera Rivelazione del vero Simbolo. Ci sono tre donne 
portatrici della Progenie naturale, fino a che maturò in Gesù. Come non poteva 
essere Ismaele, perché in realtà lui era nato, in quello che noi penseremmo oggi: 
fuori dal vincolo coniugale, poiché lui era il figlio di una serva. Poi venne un po’ 
più Simile a Lui, simile a Gesù, il quale venne fuori Isacco; ma non lo era 
ancora, poiché nacque dal rapporto sessuale tra Sara e Abrahamo. Ma poi si 
fece avanti Maria, che tramite la Nascita Verginale, produsse Gesù Cristo. 
Proprio così, Dio, la Parola, Fatta Carne.  
110 Guardate ora. Ci furono tre Donne. Ci sono qui tre Donne Simboleggiate, 
Chiese. Le Donne Simboleggiano sempre le Chiese. Significa: Tre Epoche 
denominazionali, portatrici, le quali devono pure morire e seccarsi, proprio 
come fa il guscio e così via, per dare spazio al Seme. Il Seme non può corregerSi, 
anzi, non può Maturare, fino a che il guscio, il gambo, e le foglie, non si sono 
tutti seccati. È vero. Ogni Vita in loro, viene essiccata fuori; amen; tutto ciò che 
era, lo è anche quello, di più.  
111 Non riesce a farlo! Ora è il tempo del Seme, ovvero il tempo della Sposa. I 
gusci sono morti. I gusci si sono seccati. Il Tempo della Parola Vergine, non 
toccata. Essa è una Vergine, ricordate, un tempo di Vergine Parola. Se La 
metteste nelle mani di una denominazione, non sarà di certo Vergine; sarà 
toccata dall’uomo prima che Ci arrivate voi. Però la Chiesa di Dio non è toccata 
dalla denominazione. Alleluia! È una Vergine Parola nata da Dio resa 
Manifesta, Gesù Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Alleluia! Quanto, 
quant’è Meraviglioso! Io La amo. La credo. So che Essa è la Verità. Non sarà 
toccata. Non ci sarà nessuna manomissione denominazionale nella Nascita 
Verginale della Sposa. Nossignore! Lei è ordinata da Dio a uscire da questo. 
“Non toccate le loro cose immonde, divenute avvoltoi”.   
…135 Perché, deve essere la Progenie. Non potete superare la natura. Non c’è, 
nient’altro che possa accadere che la Progenie, così la Progenie Produrrà Se 
Stessa. Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre; la Stessa Colonna di Fuoco, che 
mostra gli Stessi Segni, la Stessa Potenza, lo Stesso Dio, gli Stessi Miracoli, la 
Stessa Cosa, ha Confermato la Parola e la Bibbia, proprio esattamente. Egli è lo 
stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Egli conduce, stasera. Dio ci aiuti a vederLo e a 
crederLo! Certo!  
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…152 Ecco il Segreto del Messaggio ora, proprio esattamente: "Gli affari del 
Padre".  Che cosa sono gli affari del Padre? Potreste immaginare quali erano gli 
affari del Padre, in Lui? Adempiere quello che disse Isaia: "Una Vergine 
Concepirà". Adempiere quello che Isaia, disse ancora: "Lo storpio salterà come 
un cervo", e tutte queste cose che avrebbero avuto luogo. Come disse Mosè: "Il 
Signore vostro Dio susciterà un Profeta, fra voi, come me". Ciò era l'affare del 
Padre, adempiere quella Parola. Ebbene, se quella scese attraverso quei gambi, 
di quelle Donne Naturali; che ne è di queste Donne Chiese Spirituali? Chiese 
significa donne, anzi, donne significa "Chiese".  È esatto? Allora cos'è ora? "Noi 
dobbiamo essere intorno agli affari del Padre", il Frumento, il Grano avrebbe 
Proclamato di Nuovo. Sissignore. Che cosa deve fare? Confermare Malachia 4, 
Confermare Luca 17:30, Confermare Ebrei 13:8, Confermare San Giovanni 
14:12, Confermare tutta la Sua Parola. Confermare Ebrei, voglio dire… 
Rivelazioni, il 10° capitolo, dell'apertura dei Sette Sigilli, e dei Misteri di Dio; 
fino alla Progenie del Serpente, e tutto, sarebbe stato manifestato; matrimonio e 
divorzio e tutti questi altri Misteri che sono stati nascosti sotto le colonne per 
tutti questi anni, dai teologi e così via, ma l'ora è adesso. Ecco gli affari del 
Padre. Pensate che l'accetterebbero? Essi vogliono essere esaltati, e dicono: "La 
nostra denominazione non ci insegna Quello". Ma la Bibbia sì… Proprio così.  
153 Dio Lo conferma essere vero. Certo, Ciò sta adempiendo questa Epoca, 
quando i Sette Sigilli, ovvero, sta semplicemente provando che le denominazioni 
sono state solo portatrici, questo è un altro degli affari del Padre, per provare. 
Ed ora gli affari del Padre sono di mostrarvi che quelle denominazioni non sono 
Sue. Esse sono sistemi fatti dall'uomo che rinnegano la Parola. Esatto. Notate. 
 

LA CROCIFISSIONE DI GESU' DA PARTE D'ISRAELE 
SIMBOLO DELLE DENOMINAZIONI 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
96 Notate, la prima fu tramite una serva; non somigliava affatto alla Promessa. 
Dio non deve ritirare la Sua Parola per nessuno. Dio disse come sarebbe venuto, 
e quello è il modo che verrà. Ma, Sara, essendo una Rappresentante della 
Chiesa, simbolo della Chiesa, si scoprì (lei) lì, che lei disse: “Ebbene, credo che 
questo è un po’ troppo fenomenale. Non vi posso proprio neanche credere, così tu 
vai a prendere Agar, e te la prendi per moglie”. Vedete, lì, quel gambo non 
somigliava affatto alla Promessa. Ma quando Sara si fece avanti, ora, quello 
sembrava piuttosto buono. In questo somigliava molto più alla Promessa, ma 
non era ancora la genuina Promessa. Perché, Israele, in Isacco, fallì e rinnegò la 
genuina Progenie quando Essa entrò in scena. Alleluia! (Non eccitatevi; non 
correte. Questo non vi ferirà.) Rinnegarono la Progenie, Crocifissero Lui, e Lo 
appesero ad una Croce!  
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SIMBOLO DI MARIA E PENTECOSTE 
IL FIGLIO SMARRITO 

GLI AFFARI DEL PADRE 
IO E IL PADRE SIAMO UNO 

MALACHIA 4 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

136 Vedete, Sara, la Chiesa, l'Agar scelta. Non funzionò. Funzionò? No. Il suo 
gruppo scelto oggi, non funzionerà nemmeno. Dottori, e Ph.D., e L.L.D., non lo 
fanno. Tutti i portatori falliscono.  Lutero fallì, come Agar fallì. Cosa fece Agar? 
Agar affidò il suo figliolo al petto di un'altra donna (non è vero?), per allevare 
suo figlio. Agar lo fece; affidò il suo figliolo, l'unico suo figliolo, al petto di 
un'altra donna (non la madre di lui), per allevarlo. È la stessa cosa che fece 
Lutero quando affidò il suo figliolo, la Giustificazione, a una Denominazione per 
giocarci, è proprio così, per allevarlo.  
137 Wesley fallì allo stesso modo come fallì Sara, dubitando la Soprannaturale 
Nascita che era il Battesimo dello Spirito Santo, come fece Sara presso la 
quercia. Quando Wesley fu introdotto al Soprannaturale, quando sopraggiunse 
l'Epoca Pentecostale e Wesley fu introdotto al Parlare in Lingue e tutto questo, 
loro se ne risero e se Ne fecero beffa. Tutti voi Chiesa di Cristo, e voi, così 
chiamati, e voi battisti, e i presbiteriani, ognuno di voi, avete tirato su il naso, a 
ciò, e ve ne allontanaste. Esatto. Che hai fatto tu, Wesley? Hai venduto il tuo 
figliolo ad una organizzazione, e lui morì e perì. È esattamente vero.  
138 Ma, la Parola, la vera Parola proseguì dritta. Non rimase in quella 
organizzazione. Essa è entrata nella Pentecoste, e portò degli altri con lei. Era un 
Figliolo più Maturato, come il Seme che cadde nel grembo; e dopo un po', 
cominciò la colonna vertebrale, poi ad avere i polmoni, ed ebbe la testa e i piedi. 
E, dopo un po', arrivò a un punto che era nato. Proprio così. Così, ecco come la 
Chiesa è maturata, nello stesso modo.  
139 Wesley dubitò proprio esattamente come Sara dubitò presso l'albero. Lei 
disse… Quando l'Angelo del Signore, un uomo, vestito come un… Ovvero, un 
Angelo, Dio, era Lui stesso. Elohim, vestito come un uomo, stava lì con la polvere 
sui Suoi abiti, e disse che Lui aveva dato la Promessa; dopo che Sara aveva 
novant'anni e Abrahamo cento. E Sara rise fra sé e sé, e disse: "Come potrebbe 
avvenire questo, quando Abrahamo ed io, ebbene, non siamo stati come i giovani, 
non abbiamo avuto relazione familiare, forse da venti anni".  Lei aveva quasi cento 
anni. Disse: "Io, avere piacere col mio signore, io vecchia, e lui pure vecchio? Ed il 
suo flusso di vita è morto, ed il mio grembo è seccato. Il mio petto è sparito; le vene 
che danno latte sono morte. Come potrei averlo?"  
140 Dio disse: "Io l'ho Promesso. Egli verrà comunque!"  
141 Così fece Wesley. "Come possiamo accettare quelli che parlano in lingue, e la 
guarigione divina, e quella roba. Non è per noi in questo giorno".  
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142 Dio disse: “Io ho Promesso: ‘Negli ultimi giorni verserò il Mio Spirito sopra 
ogni carne’”. Lui promise di farlo, e Lui continuò e lo fece ad ogni modo. [Punto 
vuoto sul nastro_Ed.] E la chiesa wesleiana, con tutte le sue piccole sorelle 
polline, dei battisti, presbiteriani, e la chiesa di Cristo, e i nazareni, i pellegrini 
della santità, e i fratelli uniti, e quanto prima d’ora, morì proprio con ciò. E la 
Chiesa si spostò. Ora cosa ha fatto la Pentecoste? Si organizza, proprio come il 
guscio. Essa ha fatto la stessa cosa. Si organizzò insieme, si stabilì come un 
guscio. Proprio così.  
143 Pentecoste era come Maria. [Punto vuoto sul nastro—Ed.] la festa 
Pentecostale, guardate cosa fece Maria. Cosa fece Maria di errato? Ad una festa 
di Pentecoste, una volta, lei fu fronteggiata da un mucchio di dignitari, sacerdoti. 
Quando, suo Figlio, lei non riusciva a trovarLo da nessuna parte. E lei ritornò, 
Tre Giorni di viaggio. Lei lo aveva lasciato. Come la moderna Chiesa oggi, circa 
tre volte cinque, o venticinque, la Chiesa ha lasciato, circa cinquant'anni fa; o 
settantacinque.  
144 Lasciò Lui alla Festa di Pentecoste. Maria ritornò su con Giuseppe, Tre 
Giorni, cercandoLo; Lo aveva cercato; non poteva trovarLo. Lei Lo trovò. Cosa 
trovò lei? Trovò Lui nel Tempio, discutendo la Parola di Dio con i Sacerdoti. E 
proprio di fronte a quei sacerdoti, a quei dignitosi, Maria lasciò cadere la 
cortina. Lei fece proprio la cosa che non avrebbe dovuto fare. La chiamano: 
"Dio, la madre di Dio"? Una madre dovrebbe avere più saggezza del suo figliolo. 
E lei disse: "Tuo padre ed io Ti abbiamo cercato con lacrime durante il giorno e la 
notte". Huh! "Tuo padre ed io", asserendo che la Nascita non fosse 
Soprannaturale, che Giuseppe fosse il padre di Gesù. Lei rinnegò la nascita 
Soprannaturale. La Pentecoste portò il Parlare in Lingue. Essi rinnegarono la 
Nascita della Parola. Ecco esattamente quello che fece. Ne prenderà così tanto 
d'Essa, ma non Ne prenderà il resto. Essa ha rinnegato la Nascita della Parola, 
proprio come fece Maria. Ma, osservate, non ci sarà più nessuna organizzazione 
dopo di questa.  
145 Osservate la Parola Stessa, benché, a dodici anni, proprio una piccolissima 
cosa in fondo al guscio, Egli disse: "Non sapete che devo essere intorno agli affari 
di Mio Padre?" La Parola corresse la Chiesa, proprio lì.  
146 "Per che cosa state facendo tutte queste cose? Sapete che non potete fare 
questo. Chiuderemo le nostre porte; non vi lasceremo entrare".  
147 "Perché non sapete che devo essere intorno agli affari di Mio Padre?" 
Vedete? Certo, certo, il vero Soprannaturale!  
148 Ammaliata, lei semplicemente asserì che Lui fosse figlio di Giuseppe, un 
semplice uomo. Oppure, quello che fece la Pentecoste, asserì proprio che Lui 
fosse "uno dei tre".  Whew! So che quello ha ferito, "uno dei tre".  Però Lui era 
tutti e tre, in Uno. Ma i Pentecostali: "Oh, sì, Egli è il Figlio del Padre, dello 
Spirito Santo, poi." Oh, my! Ma la Reale, vera Parola parla proprio chiaro, e 
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disse: "Non ci sono tre di loro. Ce n'è uno di loro". [Punto vuoto sul nastro—Ed.] 
Amen. Voi non conoscete la Parola di Dio? Non fatene tre di loro; ma Uno.  
149 Notate, non ci sarà più portatore, chiese madri, denominazioni, dopo questo 
Guscio Portatore.  
150 Poiché, dopo il Guscio, allora, non c'è più rimasto niente, se non soltanto il 
Grano. È esatto? Deve essere il Grano. Deve essere la Stessa Specie che entrò nel 
terreno, Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi, e per Sempre, uno Spirito è venuto sulla 
Sposa per fare le Stesse cose che fece Lui. Vedete? È di nuovo la Riproduzione 
del Grano.  
151 La Parola, sebbene giovane, parlò da Sé stessa: "E non sapete che devo 
essere intorno agli affari di Mio Padre?" Huh!  
…154 Alla Croce, Lui non la chiamò: “madre”. La chiamò: “donna”, portatrice, 
non madre. Vedete? Vero, lei era una portatrice della Parola, ma, non era la 
Parola. Lui era la Parola. Oh, sì.  
155 Notate, inoltre, lei non era Identificata nella Risurrezione con Lui. Lui Morì 
e Risuscitò, poiché Lui era la Parola. Lei era solo una portatrice. Lei morì, ed 
ancora nella tomba. Proprio così. Perciò, lei era soltanto una portatrice, non Sua 
madre, non Dio. Lei era solo una portatrice come sono le chiese. Questo è giusto. 
Mostra che lei era solo una portatrice, non la Parola.  
…152 Ecco il Segreto del Messaggio ora, proprio esattamente: "Gli affari del 
Padre".  Che cosa sono gli affari del Padre? Potreste immaginare quali erano gli 
affari del Padre, in Lui? Adempiere quello che disse Isaia: "Una Vergine 
Concepirà". Adempiere quello che Isaia, disse ancora: "Lo storpio salterà come 
un cervo", e tutte queste cose che avrebbero avuto luogo. Come disse Mosè: "Il 
Signore vostro Dio susciterà un Profeta, fra voi, come me". Ciò era l'affare del 
Padre, adempiere quella Parola. Ebbene, se quella scese attraverso quei gambi, 
di quelle Donne Naturali; che ne è di queste Donne Chiese Spirituali? Chiese 
significa donne, anzi, donne significa "Chiese".  È esatto? Allora cos'è ora? "Noi 
dobbiamo essere intorno agli affari del Padre", il Frumento, il Grano avrebbe 
Proclamato di Nuovo. Sissignore. Che cosa deve fare? Confermare Malachia 4, 
Confermare Luca 17:30, Confermare Ebrei 13:8, Confermare San Giovanni 
14:12, Confermare tutta la Sua Parola. Confermare Ebrei, voglio dire… 
Rivelazioni, il 10° capitolo, dell'apertura dei Sette Sigilli, e dei Misteri di Dio; 
fino alla Progenie del Serpente, e tutto, sarebbe stato manifestato; matrimonio e 
divorzio e tutti questi altri Misteri che sono stati nascosti sotto le colonne per 
tutti questi anni, dai teologi e così via, ma l'ora è adesso. Ecco gli affari del 
Padre. Pensate che l'accetterebbero? Essi vogliono essere esaltati, e dicono: "La 
nostra denominazione non ci insegna Quello". Ma la Bibbia sì… Proprio così.  
153 Dio Lo conferma essere vero. Certo, Ciò sta adempiendo questa Epoca, 
quando i Sette Sigilli, ovvero, sta semplicemente provando che le denominazioni 
sono state solo portatrici, questo è un altro degli affari del Padre, per provare. 
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Ed ora gli affari del Padre sono di mostrarvi che quelle denominazioni non sono 
Sue. Esse sono sistemi fatti dall'uomo che rinnegano la Parola. Esatto. Notate. 
 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
99 Lei non era la Progenie. Maria non lo era. Solo un guscio, l’infiorescenza, e il 
gambo, portatori di parte della Parola, non tutta la Parola! Lutero aveva la 
Giustificazione; Wesley aveva la Santificazione; i Pentecostali avevano la 
Restaurazione dei Doni. Ma quando la Parola venne… Ora, essi poterono 
produrlo, che, la Giustificazione salverà un uomo. Lo credete? Certo, era una 
Portatrice della Parola, proprio lo stesso come io credo che l’infiorescenza è 
parte del frumento. Certo che lo è, però è la portatrice. Non è la Vita. Poi si fece 
avanti la Santificazione. Quanti credono nella Santificazione? Se voi credete la 
Bibbia, lo dovete. Certo. Così ancora non lo è; è un po’ più simile; ecco altre due 
parole. Ma poi venne la Pentecoste, la Restaurazione dei Doni. Il Parlare in 
Lingue, essi lo chiamano l’Evidenza Iniziale dello Spirito Santo. Il Parlare in 
Lingue, lì, lo chiamano l’Evidenza Iniziale, che ha prodotto (che cosa?) il Guscio, 
ma si denominarono. Ma quando venite a dire: “Io e il Padre Mio siamo Uno”, e 
queste altre cose, allora, il guscio si sottrae da Esso. Ma la vera, Genuina Chiesa 
Sposa porterà alla Luce l’intera Parola di Dio, nella Sua Pienezza nel Mistero, 
poiché Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Notate, nelle viscere di Maria 
c’era la Progenie.  
100 Ma quando la Progenie fu messa al mondo, disse: “Vengo per fare la volontà 
di Colui che Mi ha mandato. Io e Mio Padre siamo Uno. Se non faccio le Sue 
Opere, non credeteMi”. Là stava la Progenie. “Chi di voi Mi può condannare 
d’incredulità? Quello che la Bibbia ha Promesso che avrei fatto, Io l’ho Compiuto. 
Dio l’ha verificato per mezzo di Me”, disse Lui. “Chi può dirMi ora?”  Vedete? 
Ma, la Progenie in Maria, il guscio, era vicino ad essere Quella, però non lo era. 
Era ancora nel grembo. 
 

L'ERA DELL'AQUILA 
I SISTEMI MANCANO IL RISVEGLIO 

LE AQUILE SI RADUNANO NEL CARNAME 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

106 Come abbiamo appena esaminato il Libro delle Rivelazioni, scopriamo che 
ciascuno, tutti e Tre quei Messaggeri di quelle Bestie che andarono avanti; 
ciascuno concordò con Lutero proprio esattamente, ciascuno concordò con 
l’altro proprio esattamente, che è il bue e i diversi animali della Bibbia; essi 
andarono avanti nella Giustificazione, nella Santificazione, perfino nei 
Pentecostali. Ma la Quarta era una Aquila, proprio così, e tramite quell’epoca 
Dio ha suscitato Ciò. Così deve venire attraverso quell’Epoca per essere 
corretto, sissignore, la Promessa dell’Aquila che è adempiuta da Malachia 4.  
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…59 E, quello è vero. L’incredulo non può essere Erede col Credente. Non c’è 
modo, affatto. Ecco dov’è il guaio oggi. Non potete fare che un pollo 
denominazionale creda assieme ad un’Aquila. Non potete farlo proprio. Ecco 
dove sorge il guaio. Voi dovete credere ogni Parola di Dio. Voi soltanto… Non 
siete Eredi assieme. Nemmeno vi unirete con ciò; non potete farlo. Dovete essere 
Aquila o un pollo.  
…113 Ora, il falco, come noi tutti sappiamo, ha perduto la sua identificazione 
della sua Creazione Originale. Questo è esattamente giusto. Una volta lui era 
simile ad un’Aquila, suo fratello maggiore; un falco lo era. Ma ora non vola più 
nei cieli, per cacciare la sua Manna Celeste, ma è diventato fiacco. Egli non vola 
più nei cieli. Salterella sul suolo, come un avvoltoio; siede sopra un palo 
telefonico; salterella avanti, andando in cerca di conigli morti. Il falco non è 
stato fatto per fare quello. No, lui fu fatto per essere simile ad un’Aquila. Ora, è 
proprio come la Chiesa. È stata fatta simile all’Aquila. Dovrebbe occupare il 
posto nei Celestiali. Però, invece di quello, è diventata fiacca. Non vola più verso 
l’ignoto, nell’azzurro . Nossignore. Fa affidamento sui suoi sistemi moderni, di 
adozione, di istruzione, e di teologia, in qualche denominazione fatta dall’uomo; 
va in cerca di conigli morti, mezzi putrefatti, che qualcos’altro ha preso. Proprio 
così. Ora salterella al suolo, vedete, è vero, un falco. Vedete, ecco ciò che 
dichiara. L’Aquila non è cambiata per niente. Egli resta un’Aquila.  
114 Egli non si libra nei cieli, un falco non lo fa più, per cacciare la sua manna 
fresca lassù, ma conta su quello che può trovare già morto. Un falco per nulla 
dicono che è ritenuto di arrivare sopra il suolo. Ma osservate oggi un vecchio 
falco. Scendete lungo la strada, vedete i fili telefonici affollati di falchi 
appollaiati, vede se lui può trovare qualcosa che è ucciso, un qualcosa di 
putrefatto. È diventato così che non ha abbastanza ali per volare. Egli è… La 
prima cosa che sapete, lui starà del tutto sul suolo, messo giù perché lui è 
diventato fiacco. Non adopera più la sua forza, che Dio gli ha dato.  
115 La sua speciale identificazione era di volare nei cieli, e guardare giù dal di 
sotto, ma ora lui scende giù in basso e non riesce neanche a guardare in alto. Ha 
la sua mente sui conigli morti, per scoprire ciò che può trovare per la strada; 
qualche moffetta, opossum, o qualcosa che qualcuno ha investito. Lui non è 
un’Aquila, ma è qualcosa di simile. Proprio come la Chiesa che conta sul suo 
cibo per l’istruzione e così via, ha mangiato un’alimentazione morta che morì 
anni fa, durante Lutero, e Wesley, e i Pentecostali, e ha continuato. Si volge 
indietro per qualche credo fatto dall’uomo; invece di volare su nei Celestiali 
della Parola, dove: “Tutte le cose sono possibili a coloro che credono”.  
116 Egli ha preso le abitudini della poiana. Quelle cose morte furono lasciate per 
gli avvoltoi, il mondo. Le culture e così via, furono lasciate per il mondo, non per 
la Chiesa. Egli è tanto fiacco che non… Non è più resistente. Non riesce a salire 
negli ardui Celestiali della Parola, dove: “Tutte le cose sono possibili a coloro 
che credono”. Egli si siede indietro, e dice: “Ebbene, il Dottor Tal dei Tali ha 
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detto certe… La mia denominazione non La crede in quel modo”. Oh, tu falco 
pervertito, che hai paura di prorompere sulle Promesse di Dio! Tu dici: 
“Ebbene, i giorni dei miracoli sono passati”.  
117 Tu sei fiacco. Hai paura di prendere le ali e volare oltre. E sei diventato 
troppo fiacco per una riunione di preghiera? Sei arrivato a un punto che hai 
paura di stare per più di dieci minuti all’altare?  
118 Salterelli come un avvoltoio, che mangia una carogna morta al suolo! 
Sissignore. È troppo fiacco per impossessarsi ancora degli ardui al di là. 
Salterella come un avvoltoio, e mangia cibo di avvoltoio. Ecco che cos’è. Proprio 
così. Tanto che comincia a sembrare un avvoltoio. Agisce come un avvoltoio. 
Non è più un falco di quanto lo sia niente. Somiglia più a un avvoltoio che a un 
falco. Un falco dovrebbe volare; non appollaiarsi sopra un palo telefonico e stare 
in attesa di un coniglio morto, e poi andare laggiù e salterellare su e giù per la 
strada come un avvoltoio. Vedete?  
119 Quello è proprio più o meno la maniera che la Chiesa ha oggi. “Che profitto 
ho ad andare Lassù e volare intorno, quando posso prendere i conigli qui?” Ma 
essi sono morti. Sono putrefatti. Sono contaminati. Una volta, erano buoni; così 
era la dottrina dei luterani, di Wesley, e dei Pentecostali. Perché vuoi mangiare 
come un avvoltoio? C’era Nuova Manna che cadeva ogni sera dai cieli, per i figli 
d’Israele mentre viaggiavano; tutto ciò che restava era contaminato. In 
campagna, solevamo dire: “Hanno dentro vermi che si dimenano”. Ce ne sono 
troppi di quei vermi che si dimenano nelle nostre esperienze oggi, le nostre 
religioni contano su quello che qualcun altro ha detto, cosa ha detto qualcun 
altro, e: “La Promessa è per qualche altra Epoca”.  
…129 Falchi che salterellano come le poiane. Oh, my! Pensateci, beh… beh 
quanto è critica l’ora. Proprio come il falco che da lungo ha perduto la sua 
identificazione d’un falco, così la Chiesa ha da lungo perduto la sua 
identificazione d’un (uccello) fratello più piccolo dell’Aquila, i Profeti di Dio. 
Una volta la portatrice di una vera parola: Giustificazione; poi divenne una 
portatrice della Santificazione; poi divenne una portatrice del Battesimo dello 
Spirito Santo, la Restaurazione dei Doni. Ma poi quando Egli va avanti e 
continua a ritornare, cerca di mangiare qualcosa, la manna di un altro giorno, è 
marcia. Non è buona. Un’Aquila Genuina di questo Giorno sa che era Buona. 
Ma noi abbiamo quella, di più: fino al momento che Gesù Cristo è reso 
Manifesto nella Pienezza della Sua Potenza, come Lui promise di essere in 
questo Ultimo Giorno.  
131 Pentecoste è come la sua sorella avvoltoio denominazionale, seduta ora in 
ampi “seggi legali degli empi”, certamente, che danno ascolto ai suoi capi politici 
mondani che la nutrono di cibo per avvoltoi di conigli morti, di qualcosa che è 
passata da, cinquant’anni fa. Quella è la condizione della Chiesa pentecostale. 
Oh, my!  
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132 Proprio come Sara cercava di portare la Promessa del Soprannaturale 
tramite una Agar scelta, così lo ha fatto la Chiesa, cercando di portare un 
Risveglio. I nostri grandi Evangelisti attraverso i paesi oggi: “Un Risveglio nel 
nostro Tempo! Un Risveglio nel nostro Tempo! Tutti voi metodisti, battisti, 
pentecostali, riunitevi tutti”. Come potete avere un Risveglio di Manna Fresca su 
un vecchio, morto, d’avvoltoio? Come potete averlo, il Risveglio nel nostro 
Tempo? Il Risveglio sarà così piccino che essi neanche sapranno che è accaduto. 
133 I Pentecostali dicevano: “Oh, ci sarà una grande cosa che accadrà”. Sta 
accadendo, e non lo sanno. Vedete, eccolo. Vedete? Sissignore. “Poiché dov’è il 
Carname, ivi si raduneranno le Aquile”,  questo è proprio certo. Vedete? Quello è 
cosa Essa disse. Che cos’è il Carname? La Parola. Egli è la Parola, il Carname, 
Cristo! “Cristo in voi”,  lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Quanto è vera Essa! 
134 Sara, cercando di fare adempiere tutte le Promesse, vedete, in un grande… 
come la Chiesa oggi, “un grande Risveglio nel nostro tempo”, (tramite cosa?) 
tramite una Promessa pervertita. Come lo farete, quando Dio non ha mai 
Benedetto un’organizzazione? Lui non ha usato mai un’organizzazione. Quando 
usciva un messaggio, e loro lo organizzavano, moriva proprio lì . Sfido ogni 
storico a mostrarmi dove sia mai risuscitato. Moriva proprio lì, e rimaneva 
proprio lì. Dio continuava proprio a spostarsi dritto da quel portatore, in un 
altro; continuava dritto dalla luterana, nella metodista; continuava dritto dalla 
metodista, nei Pentecostali; ora Egli Si è spostato completamente dai 
Pentecostali, nella Progenie.  
…156 Concludiamo col dire questo. Oh, falchi pentecostali, che salterellate in 
giro come avvoltoi, che prendete parte del mondo proprio come fa il resto di 
loro, “avendo una forma di pietà, abbastanza da sedurre gli stessi Eletti se 
possibile, ma ne rinnegano la Potenza”, come dice qui il profeta. Un perfetto 
esempio di quello che la Parola di Dio disse che ci sarebbe stato negli ultimi 
giorni, un’epoca della Chiesa di Laodicea: “nuda, cieca, miserabile, povera, 
disgraziata, e non lo sa; pretendendo che lei è grande, e ricca, ‘non ha bisogno di 
nulla’”.  E non sa che lei è cambiata da un falco, un fratello somigliante a un 
Profeta, per mantenere la Parola di Dio in Ordine; lei si è trasformata in un 
avvoltoio, e ciba la sua gente di conigli ecclesiastici morti. Esattamente vero. 
Svegliatevi! My, come vi aspettate d’essere Identificati, o d’essere Eredi con le 
Aquile, quando tali cose come quella in questa grande ora in cui il Rapimento è 
vicino.  
…168 Ci sono alcuni di loro che sono ammalati, alcuni di loro sono fisicamente 
ammalati. Voglio che preghi, Aquila. Prega lì per il tuo fratello, sorella Aquila, 
come io prego per voi qui. Possa lo Spirito di Dio venire su di voi.  
169 Ricordate, vi sto dando il Cibo dell’Aquila, la Promessa di Dio. Egli chiama i 
Suoi Profeti, “Aquile”. Egli chiama Se stesso “un’Aquila”, Egli è YHWH Aquila .  
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Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 
29-4-1965 

48 Poi, come ho detto molte volte, voi lo riconoscete. Ecco perché siete qui 
stamane, perché siete venuti fuori da tutte queste organizzazioni e cose simili. 
Voi siete…C’è Qualcosa che vi attira. Com’era la mia piccola riflessione, a 
proposito dell’Aquila che fu covata sotto la chioccia, vedete, voi vi accorgete che 
c’è qualcosa di diverso. La chiesa non aveva un qualcosa di soddisfacente. Ma, 
voi, voi avete sentito qualcos’altro che era un grido, vi siete resi conto che, che 
siete nati per Quello. Voi Ne siete una parte. Voi, vi adattate in Esso, come un 
guanto su una mano. Ecco perché siamo raccolti qui insieme stamane, è perché, 
come diceva una volta la mia vecchia madre meridionale, “gli uccelli dello stesso 
piumaggio si riuniscono assieme”, perché avete cose in comune.  
49 Poiane e colombe non hanno niente in comune. La loro dieta è diversa, 
sebbene una colomba possa essere covata sotto una poiana. Proprio così. Tanto 
per cominciare, dipende da ciò che era. Ora, e così, benché, la colomba potesse 
essere protetta in tal modo per un po’, da quella poiana, alla fine però troverà il 
suo compagno.  
50 Ecco ciò che la Chiesa sta facendo oggi, perché Gesù è la Parola e Lui è lo 
Sposo, e la Sposa è parte dello Sposo. Perciò la Parola che deve essere adempiuta 
oggi è la Stessa Parte della Parola che fu adempiuta nel Suo Giorno, ed è la 
Stessa Parola, Stessa Esperienza, Stessa Vita.  
…135 Ricordate ora, secondo Apocalisse, l’Intero Mistero del Libro è Suggellato 
con Sette Suggelli, che i Riformatori non ebbero l’occasione di portare avanti, le 
Quattro Fasi del Riformare, le Quattro Fasi dei Quattro Animali che uscirono 
per affrontare le quattro potenze del mondo. Il primo che uscì, fu un…  
136 Quale fu il Primo che uscì? Un Leone, per affrontare l’epoca romana. 
Quello era la Parola, l’Originale. Egli è il Leone della Tribù di Giuda. Cristo 
Stesso uscì ad affrontare quell’Epoca. Qual era l’Animale successivo che uscì 
per affrontare; il prossimo Animale che uscì, per affrontare l’altro cavaliere, che 
cos’era lui? Vedete, quel primo cavaliere era vestito di bianco, venne coronato, 
più tardi, e così via, ma un arco senza frecce.  
137 Notate il secondo cavallo che si fece avanti, l’Animale che andò ad 
affrontarlo fu un Bue. Il bue è un animale di sacrificio. Essi durante l’epoca 
oscura si arresero al martirio.  
138 Il Terzo Animale che andò ad affrontare il cavallo seguente, prima che 
cavalcasse il cavallo della morte, la morte e l’inferno, il cavallo seguente che 
andò… L’Animale seguente che andò ad affrontare il cavaliere di quel giorno, fu 
l’Animale col volto di un Uomo. Quanti lo sanno? L’Epoca Intellettuale, i 
Riformatori, Lutero, Wesley, Calvino, Knox, Finney, Moody. Capite?  
139 Ma notate poi, che cosa venne fuori nel Tempo della Sera? [Un fratello dice: 
“L’Aquila!”—Ed.] Un’Aquila, ritorna ancora il Profe tico. Vi sarà Luce nel 



     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Malachia 4 - Epoche della Chiesa e Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 206 

 

Tempo dell’Aquila, la Via per la Gloria di certo tr overete, o Chiesa dell’Iddio 
Vivente!  
 

LA FIGLIOLANZA PRODOTTA DA OGNI GRUPPO 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

72 Il gambo, Agar (due mogli) dubitò la Promessa, ma osservate cosa produsse 
quella. Quando Agar, la seconda moglie di Abrahamo, la quale era proprio 
assolutamente una moglie concubina, tuttavia lei produsse un uomo, ma (che 
razza di uomo era lui?) la Bibbia disse che lui era “un uomo selvaggio”.  Viveva 
per il suo arco, e nessuno poteva vincerlo. Lui era indomabile, inconvertibile, 
non rigenerato. Non poteva essere domato. Era un selvaggio, poiché lui era 
dell’opposto alla Parola di Dio. Ed ogni cosa che è contraria; ogni predicatore, 
ogni membro laico, ogni chiesa, che è contraria alla Parola di Dio; produrrà un 
selvaggio, mucchio adultero di Hollywood mondana, e non può stare con 
l’inadulterata Parola, poiché ciò non è nemmeno incluso nella Promessa. No. 
73 Sara, la vera moglie della Promessa, essendo l’infiorescenza, produsse un 
gentil’uomo. Come risultato, produsse una Nazione Promessa che servì Dio. 
[Punto vuoto sul nastro_Ed.] Ma, Maria, senza affatto sesso, ma credette la 
Parola Promessa; quando era una Vergine, non conoscendo uomo. E l’Angelo 
del Signore la incontrò, disse: “Ave, Maria, benedetta sei tu fra le donne, poiché 
Dio è con te”.  
74 E lei disse: “Come avverranno queste cose?” Lui… Disse lei.  
75 L’Angelo disse: “Lo Spirito Santo ti Adombrerà”.  
76 Non era mai accaduto in nessuna epoca, però Maria credette Dio. E lei disse: 
“Ecco l’ancella del Signore”. Lei credette la Parola. Come lo avrà? Lei sapeva 
che Agar ebbe il bambino tramite un desiderio sessuale, con Abrahamo; e che 
Sara ebbe il bambino tramite desiderio sessuale, con Abrahamo, figliuoli della 
Promessa; la serva e la Franca. Ma qui a lei viene chiesto di credere. Cioè un 
contributo alla Fede che si trovava in Abrahamo, che credeva l’impossibile, “Se 
Dio ha detto che è così, quello lo fa Giusto”.  
77 Lei credette Dio, non discusse mai. Disse: “Ecco l’Ancella del Signore. Non 
importa quanta critica devo avere dal mondo, mi avvenga secondo la Tua Parola”.  
Lì sorse la Genuina Progenie.  
78 Sara (Agar) non riuscì a farlo, perché era sesso. Proprio così. E neppure lo 
poté Sara, poiché era sesso. Nemmeno lo può la Chiesa, sotto il settarismo! Ci 
vuole una Fede Vergine nella Parola di Dio per fare una Promessa, onde 
generare figliuoli. Il settarismo non produrrà mai una Chiesa Rigenerata. Non 
può farlo. Ciò produrrà un qualcosa di sostitutivo. Produrrà alcuni, qualcosa 
che La imita, qualcosa che cerca di esserLe simile. Ma una Genuina, Chiesa di 
Dio Nata di Nuovo crede la Parola di Dio a dispetto di qualsiasi cosa, incurante 
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di cosa esso sia, poiché è inadulterata. È tramite la Promessa di Dio che 
avvengono queste cose.  
79 Maria, la vera, disse, senza sesso, disse: “Mi avvenga secondo la Tua Parola. 
Ecco la Tua ancella!” E lei partorì. Che cosa partorì lei? Non un selvaggio; non 
una Nazione. Ma lei partorì la Parola, Dio Stesso reso Manifestato nella Carne; 
amen, la Vera Progenie di Dio che Manifestò Ogni Promessa che Dio fece nella 
Bibbia; senza di Lui, nessuno può vivere senza di Lui.  
 

SEPARAZIONE TRA GUSCIO E SEME 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

87 Portatore, il guscio, lo nutrì. Proprio così. Poi esso, cioè, il Seme stesso, deve 
lasciare il guscio, ovvero il guscio deve lasciare il Seme, per fare arrivare il Seme 
nella presenza del Sole, così può essere maturato. Noi vediamo tutto in un 
Simbolo.  
96 Notate, la prima fu tramite una serva; non somigliava affatto alla Promessa. 
Dio non deve ritirare la Sua Parola per nessuno. Dio disse come sarebbe venuto, 
e quello è il modo che verrà. Ma, Sara, essendo una rappresentante della Chiesa, 
simbolo della Chiesa, si scoprì (lei) lì, che lei disse: “Ebbene, credo che questo è 
un po’ troppo fenomenale. Non vi posso proprio neanche credere, così tu vai a 
prendere Agar, e te la prendi per moglie”. Vedete, lì, quel gambo non somigliava 
affatto alla Promessa. Ma quando Sara si fece avanti, ora, quello sembrava 
piuttosto buono. In questo somigliava molto più alla Promessa, ma non era 
ancora la genuina Promessa. Perché, Israele, in Isacco, fallì e rinnegò la genuina 
Progenie quando Essa entrò in scena. Alleluia! (Non eccitatevi; non correte. 
Questo non vi ferirà.) Rinnegarono la Progenie, Crocifissero Lui, e Lo appesero 
ad una Croce!  
97 Proprio come Paolo disse qui: “Non perseguitava la Progenie della franca… 
ovvero della serva, la Progenie della Franca?” E così la Progenie della 
denominazione perseguita il Grano Genuino. Deve sempre essere in quel modo. 
Non saranno Eredi assieme. Non sono associati insieme. Sono assolutamente due 
diverse Promesse, due tempi diversi, due popoli diversi, completamente. Una è la 
Sposa, e l’altra è una Chiesa. Nessun paragone con loro, affatto.  
…99 Lei non era la Progenie. Maria non lo era. Solo un guscio, l’infiorescenza, e 
il gambo, portatori di parte della Parola, non tutta la Parola! Lutero aveva la 
Giustificazione; Wesley aveva la Santificazione; i Pentecostali avevano la 
Restaurazione dei Doni. Ma quando la Parola venne… Ora, essi poterono 
produrlo, che, la Giustificazione salverà un uomo. Lo credete? Certo, era una 
Portatrice della Parola, proprio lo stesso come io credo che l’infiorescenza è 
parte del frumento. Certo che lo è, però è la portatrice. Non è la Vita. Poi si fece 
avanti la Santificazione. Quanti credono nella Santificazione? Se voi credete la 
Bibbia, lo dovete. Certo. Così ancora non lo è; è un po’ più simile; ecco altre due 
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parole. Ma poi venne la Pentecoste, la Restaurazione dei Doni. Il Parlare in 
Lingue, essi lo chiamano l’Evidenza Iniziale dello Spirito Santo. Il Parlare in 
Lingue, lì, lo chiamano l’Evidenza Iniziale, che ha prodotto (che cosa?) il Guscio, 
ma si denominarono. Ma quando venite a dire: “Io e il Padre Mio siamo Uno”, e 
queste altre cose, allora, il guscio si sottrae da Esso. Ma la vera, Genuina Chiesa 
Sposa porterà alla Luce l’intera Parola di Dio, nella Sua Pienezza nel Mistero, 
poiché Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Notate, nelle viscere di Maria 
c’era la Progenie.  
100 Ma quando la Progenie fu messa al mondo, disse: “Vengo per fare la volontà 
di Colui che Mi ha mandato. Io e Mio Padre siamo Uno. Se non faccio le Sue 
Opere, non credeteMi”. Là stava la Progenie. “Chi di voi Mi può condannare 
d’incredulità? Quello che la Bibbia ha Promesso che avrei fatto, Io l’ho Compiuto. 
Dio l’ha verificato per mezzo di Me”, disse Lui. “Chi può dirMi ora?”  Vedete? 
Ma, la Progenie in Maria, il guscio, era vicino ad essere Quella, però non lo era. 
Era ancora nel grembo.  
…102 Il mondo si trova in una condizione sodomitica. E la Chiesa è entrata in 
Sodoma, con esso, come Lot e sua moglie. Ed io dico che c’è una Chiesa Eletta da 
qualche parte in questo mondo, che è tirata fuori e messa in disparte da quelle 
cose, e la Manifestazione di Dio ha attratto la Sua attenzione. Siamo negli Ultimi 
Giorni .  
103 Il guscio ha ceduto avanti la sua Forza nel Seme. Esso è uscito fuori; era un 
buon guscio, ma è servito a suo Tempo. Vedete, è la Sposa Parola dello Sposo 
Parola!  
 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
39 Vediamo ora qui che Sara, dopo che Dio aveva detto ad Abrahamo che il 
figlio sarebbe nato per mezzo di Sara, che avrebbe benedetto il mondo, ora Sara 
lo dubitò. Desidero che notiate, ciò non venne mai da Abrahamo; ma da Sara, la 
femmina. E lei lo dubitò, e disse: “Prendi Agar”. E Abrahamo non voleva farlo, 
però Dio gli disse di procedere a farlo lo stesso. Così lui lo fece, mettendo 
leggermente in dubbio. Ora, Isacco, essendo quello libero, e da parte della donna 
se Ismaele e Isacco non potevano essere Eredi assieme perché il Piano Originale 
di Dio fu sostituito con un piano Permissivo di Dio, una Condizione Permissiva 
che Dio benedì, nemmeno la Chiesa Spirituale di oggi può essere Erede con la 
denominazionale. Le denominazionali, Dio le ha Benedette, come fece con 
Ismaele, ma la Spirituale non sarà erede con le altre. Proprio così. Avverrà che 
uscirà dalla denominazione della chiesa (la cosiddetta chiesa, la chiesa naturale), 
verrà la Sposa di Cristo, l’Eletta.  
…115 Quel guscio era più somigliante al Seme, ancor più del polline, ed ancor 
più di quanto lo fosse lo stelo, ma furono solamente portatori del Seme. Capite, 
Lutero si organizzò, lo stelo morì; Wesley si organizzò, il polline morì; la 
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Pentecoste si organizzò, la vita morì. Ed ora si fa avanti il Seme. Voi non potete 
andare oltre al Seme.  

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:41 

5-41 “Questo è quanto cerco di dirvi. La Legge della Riproduzione è che 
ciascuna specie produca secondo la propria specie, proprio come è in Gen 
1:11: “Poi Dio disse: ‘Produca la terra della verdura, dell’erbe che faccian 
seme e degli alberi fruttiferi che, secondo la loro specie, portino del frutto 
avente in sé la propria semenza, sulla terra’. E cosí fu”. Qualunque vita fosse 
nel seme venne fuori in una pianta e poi nel frutto. La stessa Legge si applica 
oggi alla Chiesa. Qualunque Seme iniziò la Chiesa, si Manifesterà e sarà come il 
Seme Originale, poiché Esso è lo stesso Seme. In questi ultimi giorni la vera 
Chiesa-Sposa (la Semenza di Cristo) verrà alla Pietra della Vetta, ed ella sarà 
la Super Chiesa, una Super Razza, dato che ella Assomiglia a Lui. Coloro che 
sono nella Sposa saranno cosí Simili a Lui tanto che essi saranno Perfino alla 
Sua stessa Immagine. Questo avviene affinché si possa essere Uniti con Lui 
Essi diverranno Uno. Essi saranno l’Esatta Manifestazione della Parola 
dell’Iddio Vivente . Le denominazioni (falsa semenza) non possono produrre 
ciò. Essi produrranno i loro credi ed i loro dogmi, mescolati con la Parola. 
Questo imbastardimento produrrà un prodotto ibrido. 
 

IL SOLE-CRISTO E IL SEME 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
122 Poiché, come il sole sorge all’inizio della primavera, sul frumento, osservate 
l’intera natura ruotare durante la stagione, ruotare durante la giornata, tutto 
ruota perfettamente bene, con Dio. Ora, quando quel sole caldo comincia a 
risplendere sul seme, esso spunta. Il mondo però deve essere in una certa 
posizione per fare spuntare quel Seme fuori dal terreno. Deve verificarsi in 
questo modo, e trovarsi in una certa posizione per far sì che il seme esca. Deve 
venire in questo modo, per farlo salire da sopra l’Epoca Oscura.  
123 Certa gente, questo critico di cui ho detto che scrisse il libro, Un Dio 
Silenzioso, diceva: “Durante tutte le Epoche Oscure, quei poveri martiri morirono, 
essi caddero giù, quei Cristiani, e Dio sedeva in Cielo come se Lui non fosse 
neanche interessato”. Beh, il povero uomo incolto, accecato, spiritualmente cieco, 
se soltanto i suoi occhi fossero aperti! Non sapete che il seme deve giacere nel 
suolo, per morire e marcire, prima che possa essere portato di nuovo alla luce?  
124 E la chiesa della Pentecoste morì, nel corso della chiesa cattolica primitiva. 
Ed essa venne in una forma di stelo, ma vedete quanto similmente sta prendendo 
forma, su ciascuna, attraverso l’Epoca Luterana, di Wesley, Pentecostale? 
Capite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
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125 Ora Esso deve tornare direttamente a quel Ministero Originale che Egli 
ebbe qui sulla terra, perché si tratta della Sposa. Essi sono Uno. Ora Egli 
promise, negli ultimi giorni, in che modo queste cose sarebbero accadute. E le 
vediamo accadere, come tutte le promesse, Malachia 4, San Luca 17:30. Oh, 
quante altre Scritture, sarebbe senza fine!  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-17 
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FEDE - SEPARAZIONE DALL'INCREDULITA' 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO  
La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 

Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
Separazione dall'incredulità, Phoenix, Arizona, Usa, 28-2-1955 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962, nello Specifico 
Trafiletti dal 231 al 282 e dal 511 al 529 

 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SEPARAZIONE TRA LA LUCE E LE 

TENEBRE E ALTRI ESEMPI 
LA PAROLA CONFERMATA 

MALACHIA 4-SUL FAR DELLA SERA 
La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 

Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
4 Ora, al principio, Genesi 1:3, lo troviamo. “C’erano tenebre sulla terra. E lo 
Spirito di Dio Si muoveva sopra l’acqua. E disse: ‘Sia la Luce’, e la Luce fu. E Dio 
vide che la Luce era Buona; e Dio Separò la Luce dalle tenebre”.  
Perciò la Parola di Dio cominciò a Separare la Luce dalle tenebre, dal Principio, 
così rimane fino ad oggi.  
…8 Ora, quando la terra che Dio stava per usare la terra, ed essa si trovava 
nell’oscurità totale. Lo Spirito di Dio parlò chiaro e disse: “Sia la Luce”, ed Egli 
Separò la Luce dalle tenebre. E da allora ha fatto così, Separando la Luce dalle 
tenebre. La Parola di Dio, al Principio, Separò inoltre l’acqua dalla terra. Dio 
parlò, e l’acqua fu Separata dalla terra. Perciò, così, Egli aveva una ragione per 
questo.  
9 Dio non dice mai una Parola senza avere una Ragione per esprimere tale 
Parola. Egli non è come voi e me, che solamente… o specialmente io, che dico 
tante cose sciocche. Dio esprime ogni Parola con un Significato, e qualcosa che 
Lui cerca di compiere e lo compirà mediante la Sua Parola. Ed Essa eseguirà 
con esattezza ciò che Egli ha detto che Essa farà.  
10 Ora, se Dio avesse detto: “Sia la Luce”, e non ci fosse stata Luce, allora quello 
non è, non sarebbe stato Dio a dirlo. Capite?  
11 Quando Dio dice qualcosa, deve Sostenere ciò che dice. E quando la Parola di 
Dio è stata Confermata, la Parola è stata Confermata, quella è la Luce. Ora, la 
Parola Stessa non è Luce finché non è Luce Confermata.  
12 Se Dio avesse detto: “Sia la Luce”, e non ci fosse stata Luce, allora non 
sarebbe stata la Parola di Dio. Quando invece la Luce scaturì sulla terra, ciò 
dimostrò che la Parola era stata Confermata, e ci fu Luce.  
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13 Ora, oggi, se Dio ha fatto una Promessa, e quando tale Promessa viene 
Confermata, allora ecco la Luce. Ecco la Luce del Giorno, quando la Parola è 
Confermata, la Parola dell’Ora è Confermata.  
 

NAZIREATO SPIRITUALE DEGLI ELETTI 
CAPELLI LUNGHI DELLA DONNA E NAZIREATO 

LA SPOSA SEPARATA DAL MONDO 
LA PAROLA FATTA CARNE E LA SPADA DI SEPARAZIONE 

LA SPOSA E  LO SPOSO IDENTIFICATI 
I DUE ADAMI A CONFRONTO 

ADAMO SIMBOLO DEL CREDENTE CARNALE CHE SCEGLIE EVA 
SIMBOLO DELLA CHIESA CADUTA ANZICHE' SCHIERARSI CON  LA 

PAROLA 
GIUSEPPE E MARIA E LA PAROLA DELL'ORA - OPERA INSOL ITA 

LA PAROLA DELL'ORA DEL NOSTRO TEMPO - LA POTENZA DE LLA 
RESURREZIONE - MALACHIA 4 

LA PAROLA FATTA CARNE 
PECCATO D'INCREDULITA'                                                                           

GESU' SEPARATO DAI PECCATORI-INCREDULITA' 
E' ALTRESI' SCRITTO 

I DISCEPOLI PUR SE NON COMPRENDEVANO TUTTO - CREDEV ANO 
La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 

Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
…23 Scopriamo che Sansone era un Nazireo, Consacrato al Signore, ed era 
Separato dal… tramite un Segno. E questo Segno era che egli doveva portare i 
capelli lunghi, con sette trecce. Si trattava di un Segno di Separazione, per cui lui 
era chiamato per uno scopo.  
…25 Ma oggi penso, quando vediamo le nostre sorelle portare i capelli lunghi, 
come la Bibbia ha detto che dovrebbero, penso che sia un Segno di Nazireato che 
vogliono seguire il Signore. E so che suona noioso, e io voglio andare a casa, 
vedete, perché è così. Sembra che qualcuno stia cercando di fare, di trattenere 
un qualcosa che Dio ha detto loro di fare. Qualunque sia il prezzo, che il mondo 
là fuori abbia da dire di Esso, o quanti sdegnosi, o che ridono, o critici, questo 
non danneggia una persona che è totalmente Separata dalle cose del mondo, per 
le cose di Dio. Essi obbediranno alla Parola, e si Separeranno dalle cose del 
mondo, perché la Parola li ha Separati.  
26 So che sopportano la critica. Ma se non fossimo criticati, allora ci sarebbe 
qualcosa di sbagliato. Il mondo riconosce sempre i suoi. Ma come ho detto, che, 
ricordate, la critica, a causa della Parola di Dio, sono solo dolori di crescita della 
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Sua Grazia. Ciò mostra che vi siete Separati per essere un Cristiano, per agire 
come tale, per vivere come tale, per obbedire a ogni Comandamento di Dio. Ed è 
un Voto di Nazireato, un Separare, una chiamata da Dio che vi Separa dalle cose 
del mondo.  
27 Credo, stasera, che ogni uomo e donna, ogni ragazzo e ragazza, che sono Nati 
dallo Spirito di Dio, sono Nazirei Consacrati al Signore; perché loro stessi hanno 
Separato quelle cose dalle preoccupazioni del mondo e da tutto quello che il 
mondo abbia da dire.  
28 Voi vivete in questa città nella quale vi sono grandi scuole. E, e vediamo che 
la nostra nazione chiama a un più elevato grado d’istruzione; il che va bene, 
niente da dire riguardo a questo, ma quell’istruzione non può darvi salvezza. 
Uno scienziato può scindere un granello di frumento e dirvi quanti elementi 
chimici vi sono in esso, ma non sa trovare la vita ivi contenuta. L’istruzione può 
farvi apprendere, o insegnarvi la matematica, e può insegnarvi la storia e altro 
ancora, ma non può portarvi la Luce. La vostra istruzione non lo farà.  
29 Dio ha un modo di portare a voi la Luce: cioè quando siete pronti a Separarvi 
da tutte le cose del mondo, e tutte le preoccupazioni del mondo, e ad 
aggrapparvi solo alla Parola Promessa di Dio.  
…32 È una Separazione totale. Non dobbiamo più ritornare nel mondo né avere 
niente a che fare col mondo, ma rimanere Fedeli solo a Dio. Gesù sta per venire 
in cerca di una Sposa, una Donna, una Chiesa che sia Separata dalle cose del 
mondo, anzi le preoccupazioni del mondo. Lei è Separata dalla moda di 
quest’epoca moderna in cui viviamo. Lei è Separata dalle attenzioni e dalle 
tradizioni delle chiese. Lei è Separata solo per Dio, e Dio è la Parola. E come il 
marito e la moglie sono uno, anche la Sposa e la Parola diventano Uno, perché la 
Parola vive attraverso la Sposa. Ecco la maniera. Ecco le sue Credenziali. Ecco 
la Sua Identificazione.  
33 Se potessi far vedere un dottorato, o dottore in legge, e mostrarvi le mie 
credenziali da una certa organizzazione o da una scuola, tale scuola 
riconoscerebbe quelle credenziali.  
34 Ma l’Unica Credenziale che un credente ha è la Parola di Dio che vive in lui, 
la quale dichiara che Gesù Cristo vive in quella persona. Quello è un Nazireo 
Separato verso il Signore, Separato per amore della Parola. La Bibbia ha detto: 
“La Parola di Dio è più affilata di una Spada a Doppio Taglio, taglia fino a 
scindere, e il midollo delle ossa, e giudica i pensieri che sono nel cuore”. Ecco 
perché Gesù poteva guardare la gente e vedere ciò che pensavano; Egli era la 
Parola.  
35 Ora, il primo Adamo che nacque nel mondo, cioè, non nato ma creato da Dio, 
il primo Adamo si Separò dalla Parola, per sua moglie. Ora, se avesse voluto 
avrebbe potuto restare con la Parola. Invece si Separò dalla Parola, per stare 
con sua moglie.  
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36 È proprio ciò che fa oggi il comune e carnale membro di chiesa, si Separa 
dalla vera Parola Vivente, per tenersi alla propria chiesa. Dove Eva mise in 
discussione la Parola, se Dio l’avesse punita o meno. Satana mise in dubbio; Eva 
ci credé.  
37 E perciò oggi, quando la chiesa mette in dubbio la Parola: “È Egli lo Stesso? 
Vive ancora nella Sua Chiesa e compie i Suoi Segni e Prodigi che faceva quando 
era qui sulla terra, la qual cosa Lui ci Promise di certo in San Giovanni 14:12”?  
38 “Chi crede in Me, farà pure le Opere che faccio Io; ne farà pure di Maggiori, 
perché Io me ne vado al Padre. Questi Segni Accompagneranno coloro che 
avranno Creduto”. Li Accompagneranno!  
39 La domanda è, oggi per le persone: “Intende Egli dirlo Realmente?” E quando 
accettate ciò che la chiesa dice: “Vuole davvero Lui dire questo?” allora vi ponete 
nella medesima condizione di Adamo, e vi unite alla donna della chiesa di questo 
mondo, e vi Separate dalle benedizioni che Dio ha promesso a ogni credente che 
si sarebbe Separato dal mondo per la Parola. Ora, ecco la Verità.  
40 Siamo, abbiamo avuto il privilegio di vivere nel Giorno in cui la Parola di Dio 
che abbiamo Visto è assegnata per ogni Epoca, perché avvengano certe cose. E 
quando questo è assegnato, a volte un uomo si chiede come sarà fatto. I docenti 
universitari hanno la propria idea. Ma in quelle Epoche, Dio ha sempre 
mandato il Suo Profeta. E la Parola del Signore viene al Profeta e rivendica la 
Parola per quella generazione. E i Profeti sono sempre stati Nazirei, Separati da 
tutto il resto per obbedire alla Parola di Dio.  
42 Ora, il primo uomo, il primo Adamo si Separò dalla Parola, per andarsene 
con sua moglie, la quale aveva dubitato se Dio mantenesse o no la Sua Parola.  
43 Che Simbolo Perfetto del Tiepido Credente dalla mentalità carnale d’oggi, 
che ancora vuole attaccarsi a quanto affermano le sue tradizioni invece di 
prendere quel che dice la Parola. Un Simbolo molto reale! Egli si era Separato, 
per sua moglie. Il credente carnale si è Separato dalla Parola, per la chiesa.  
41 Non ricordate quello che Pietro e Giovanni dissero: “È giusto per noi 
d’obbedire all’uomo, o a Dio?” Quando dubitarono di loro riguardo 
all’Esperienza di Pentecoste.  
44 Quando però il Secondo Adamo venne Creato, nel grembo di una donna, e 
venne al mondo, era un Nazireo alla Parola di Dio. Egli era Separato dal mondo, 
per la Parola. Ora, Ebrei, il 7°capitolo, 26° versetto, ci narra che quei Sacerdoti 
morivano continuamente, ma questo Gesù era Santo e Separato dai peccatori.  
45 Peccato è “Incredulità”. In Lui non fu trovata Incredulità, in nessun posto. 
Quando era qui sulla terra, disse: “Chi può condannarMi di peccato?” Peccato è 
“incredulità”. “Se non ho fatto ciò che fu Profetizzato per quest’Epoca, se non ho 
soddisfatto i requisiti di quel che il Messia doveva fare, allora non credeteMi”. 
Disse: “Investigate le Scritture, perché in Esse voi pensate d’avere Vita Eterna, e 
sono Esse che Testimoniano di Me”, vi dicono Chi Egli E'.   
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46 Perché fin dall’Eden fu Profetizzato che sarebbe venuto un Salvatore. Il 
Profeta disse che Lui sarebbe nato da una Vergine, e come sarebbe stato 
chiamato “Emmanuele”.  
47 E inoltre Egli era “il Consigliere, il Principe della Pace, l’Iddio Forte”. Ed è di 
questo che L’hanno accusato di farsi Dio. Egli era Dio, ed era “il Principe della 
Pace, l’Iddio Forte, e il Padre dell’Eternità”.  
48 Non c’è altro Padre se non Lui, Spiritualmente parlando. Egli è il solo Padre, 
il Padre di noi tutti . E troviamo che di tutti i credenti, Egli è il Padre, di tutti 
coloro che crederanno la Sua Parola. Perché, Egli era completamente Separato 
dalla chiesa, dalle sue tradizioni, da Sua madre, dal mondo, e faceva solo ciò che 
piaceva al Padre.  
49 Ora, Egli era una Persona diversa da Adamo. Qualunque cosa qualcuno 
avesse messo in dubbio, per Lui, la Parola, in primo luogo era sempre la Parola. 
E dimostrò che la Parola era Giusta.  
50 Quando satana tentò di coprirGliela e disse: “Sta Scritto…”  
51 Egli disse: “Sì, ed è altresì Scritto…”  Egli si oppose a satana, sulla Parola; 
perché era questo che Egli era, la Parola.  
52 Nella Bibbia, 1° Giovanni, San Giovanni al 1° capitolo, disse: “Nel Principio 
la Parola Era, e la Parola era appo Dio, e la Parola Era Dio. E la Parola è stata 
Fatta Carne, ed è abitata fra noi”. Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno.  
53 È sempre una Connessione con la Parola Parlata di Dio, la Promessa di Dio 
per il Giorno. E quando avviene, è così insolito che la gente difficilmente può 
capirlo, perché siamo così attaccati alle forme e alle nostre idee personali, che è 
difficile per noi capire qual è la Verità.  
54 Penso che molto di questo si applichi a Giuseppe, ai giorni della maternità di 
Maria . Lei, lei doveva diventare madre. E Giuseppe l’amava, e lui voleva 
credere. Egli era un uomo giusto, un uomo buono, e voleva credere quella storia 
che Maria gli stava raccontando, ma c’era ancora un dubbio, per cui: “Ora, lei è 
una brava donna”. Senza dubbio Maria gli aveva spiegato la visita di Gabriele 
per lei. E lui era un uomo giusto, della discendenza di Davide.  
55 Eppure, lei, sembrava che stesse cercando di usarlo come riparo per togliere 
il suo disonore. Perché, anche se era fidanzata con lui, e fosse trovata in questa 
condizione, sarebbe stato adulterio (il Deuteronomio ce lo dice), e sarebbe stata 
lapidata per l’atto. E sembrava che lei lo stesse usando come scudo.  
56 E l’uomo, un brav’uomo, un uomo giusto, la Bibbia ha detto che era un uomo 
giusto. Ma il suo caso era così insolito che lui non riusciva a capirlo. Lui 
guardava il suo bel viso, e la sincerità e l’onestà con cui gli riportava il suo 
racconto. E senza dubbio lui sarà andato a casa sua, o al suo negozio di 
falegname, avrà detto: “Io non riesco a capire come mi direbbe il falso, ma il caso 
è così insolito”.  
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57 Se solo avesse investigato le Scritture, per cui: “una Vergine deve Concepire”! 
Vedete, era così insolito per lui, perché era fuori dalla linea del suo pensiero, ma 
lei era esattamente nella Scrittura. 
58 E così è oggi, fratelli, che la Potenza della Risurrezione di Gesù Cristo e la 
Sua Parola Promessa di quest’Ora sono così insoliti, che i bravi uomini Vi si 
intoppano. È troppo insolito. Dicono che i morti sono stati risuscitati, i ciechi 
vedono, i sordi odono, lo Spirito Santo giudica i pensieri, predice cose che 
vengono a compiersi, senza mai fallire una volta. Oh, essi non riescono a capire. 
È così insolito, perciò essi dicono: “Beh, si tratta di telepatia, o Ciò è un cattivo 
spirito”, proprio come facevano a quel tempo. La rarità della Parola di Dio!  
…60 Perciò Gesù era la Parola Fatta Carne, ed era Completamente Separato dai 
peccatori, increduli, al punto che la Parola stessa scorreva completamente, e a 
fondo attraverso di Lui, tanto che Egli disse: “Io non faccio nulla se prima non lo 
Vedo fare al Padre”.  Essi Lo interrogavano riguardo a certe cose. Egli diceva: 
“In Verità, Io vi dico, il Figlio non può far nulla da Sé tranne ciò che Vede fare al 
Padre”. E, osservate, tutto quel che Lui diceva era Perfetto. Solo, Egli non 
doveva chiedere riguardo a ciò, Riflettere su ciò; era Perfetto. E la Sua Perfetta 
Verità Separò sempre la Verità dall’errore.  
…64 Durante tutte le Epoche, si è verificata questa stessa cosa. Si tratta di 
Separare. Egli Separa sempre il Suo Popolo dall’Incredulità. Lo fece al 
Principio;  oggi fa la stessa cosa. Ognuno dei Profeti era Separato 
dall’Incredulità . Essi, la ragione per cui fecero questo, è perché la Parola del 
Signore veniva a loro.  
…82 Nemmeno quei farisei poterono crederlo. Non riuscirono a vedere che Gesù 
era Dio. Oh, no. “Tu, un Uomo, ti fai Dio?”  
83 Un giorno Egli stava là dopo aver moltiplicato le pagnotte, e così via, per loro, 
e disse: “A meno che non mangiate il Pane del Corpo del Figlio dell’Uomo, e non 
beviate il Suo Sangue, non c’è Vita in voi”.  
84 Oh, immagino, la Sua congregazione, si allontanarono da Lui. “Quest’Uomo 
pretende che noi siamo cannibali, mangiare la carne di qualcuno? Oh, è 
pazzesco!” I medici e dottori in medicina, e così via, dissero: “Quest’uomo è folle. 
È proprio così. Il sacerdote ha ragione. Quell’uomo è matto. Darci il Suo corpo da 
mangiare?”  
85 Ecco tutto quello che Lui disse, capite, ma la Mente Spirituale, forse loro non 
poterono capirLo. Quei discepoli, non sapevano con esattezza che cosa Ciò 
significasse, ma lo credettero lo stesso. Perché, da dove Veniva? Veniva da Colui 
che essi conoscevano essere il Figlio di Dio.  
86 Potrei non essere in grado di capire tutto quello che c’è qui dentro, però La 
credo. È la Parola di Dio. Voglio Separarmi da tutto ciò che è contrario a Essa. 
Ho cercato di stare così.  
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ESEMPI DI SEPARAZIONE TRA CREDENTE E INCREDULO 
NAZIREATO - SEGNO 

SANSONE 
PAOLO 

AARONNE 
I PROFETI E GLI APOSTOLI SEPARATI ATTRAVERSO LA PAR OLA 

ABRAMO E LOT 
MALACHIA 4 CHE SEPARA IL CREDENTE DALL'INCREDULO 

GIUSEPPE E I SUOI FRATELLI 
MOSE' E DATAN 

LA DONNA AL POZZO E LA TESTIMONIANZA AI SAMARITANI 
LA FEDE DALL'UDIRE LA PAROLA DI DIO E NON DALL'UDIR E 

L'ORGANIZZAZIONE 
La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 

Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
22 Ora scopriamo in Numeri, il 6°capitolo, che una chiamata al Nazireo, una 
chiamata al Nazireo, doveva Separarsi da tutto il mondo, per la Parola di Dio. 
Quella è una chiamata al Nazireo, Separato.  
23 Scopriamo che Sansone era un Nazireo, Consacrato al Signore, ed era 
Separato dal… tramite un Segno. E questo Segno era che egli doveva portare i 
capelli lunghi, con sette trecce. Si trattava di un Segno di Separazione, per cui lui 
era chiamato per uno scopo.  
…30 Paolo era un Nazireo consacrato al Signore. Egli era Separato dalla sua 
chiesa ortodossa, alla Parola del Dio Vivente.  
31 Aaronne fu un Nazireo consacrato al Signore. Lui era Separato dai fratelli, 
per portare le Pietre Natali e per essere il Sommo Sacerdote.  
…65 Ora, credo che una sera, da qualche parte, forse è stato qui domenica o ieri 
sera, stavo parlando di cosa significasse la Parola “Veggente”,  nel Vecchio 
Testamento. Significava un uomo, “un Divinatore, un uomo che riferiva 
Avvenimenti Futuri che si sarebbero Compiuti”. E poi quando venivano a 
compimento con precisione, senza insuccesso, ciò che lui diceva veniva a 
compiersi esattamente, allora Dio disse: “Ascoltate tale uomo, ascoltatelo, 
temetelo, perché Io sono con lui”. Perciò lui aveva l’Interpretazione Divina della 
Parola Scritta, perché erano quelle le sue Credenziali d’Identificazione, per cui 
era un Profeta di Dio e la Parola veniva a lui. Proprio così.  
66 Ora, Separazione. Separò Isaia dal mondo della chiesa. Separò Mosè dal 
mondo della chiesa. Separò tutti i Grandi Profeti, durante le Epoche, dal mondo 
della chiesa. Perché essi avevano… Separò Gesù dai Suoi fratelli. Separò gli 
Apostoli dalla chiesa che c’era in quel giorno, i farisei, sadducei, uomini 
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importanti, uomini santi, uomini bravi, uomini perb ene, uomini umili, uomini 
che avevano più frutto...  
…68 Anche Abrahamo, fu una Persona Separata, dal mondo, quando Dio 
chiamò Abrahamo a settantacinque anni. “Separati dalla tua parentela e da tutta 
l’incredulità, e vieni in un Mondo in cui non hai mai camminato in precedenza, e 
fra un popolo che non hai mai conosciuto prima. Esci e Separati da chiunque sia 
contrario a ciò che credi, affinché tu sia un Nazireo al Signore”. Perché egli 
riteneva la Promessa di un Figlio. Egli doveva Separarsi da suo padre, da sua 
madre, dalla sua parentela.  
69 E che cosa lo Separò? Non perché era un uomo buono, ma perché credette 
che Dio era in grado di mantenere la Promessa che gli aveva dato.  
70 E quando si trovò venticinque anni dopo, e il bambino non era ancora 
venuto; Sara ne aveva novanta, lui cento. E quando l’Angelo del Signore lo 
visitò; a cui Gesù si riferì che sarebbe ritornato negli Ultimi Giorni. Dio, in una 
Forma Umana, Si sedette davanti a lui e conversò. E Sara, essendo vicina ai 
cento anni, nella tenda dietro di Lui, rise perché l’Angelo aveva detto: “Io vi 
visiterò in accordo al tempo della Promessa”.  
71 E lei disse: “Io essendo vecchia, e avrei ancora piacere col mio signore, visto 
che lui è vecchio?”  
72 E quest’Uomo, che era Dio in Carne, disse: “Perché Sara ha riso nella tenda?” 
Ora, lei corse fuori e cercò di negarlo. Ma Lui disse: “Sì, tu però hai riso”, 
perché non credeva che potesse esser vero.  
73 Ora, notate, Gesù disse che sarebbe avvenuto di nuovo: “Come avvenne ai 
giorni di Sodoma, così avverrà alla venuta del Figlio dell’Uomo”. Un’altra volta lo 
Spirito di Dio verrà in Carne Umana Mortale. Quell’Uomo mangiò della carne 
di manzo, bevve del latte di mucca, e mangiò burro e pane, in Carne Umana; e 
Abrahamo disse che era Elohim, Dio Manifestato in Carne. Gesù Promise che 
Dio, prima della Sua Venuta, si sarebbe Manifestato di Nuovo in Carne Umana. 
È lo Spirito Santo (c’è solo un Dio) che Si Manifesta, Separando, ancora, Lot da 
Abrahamo.  
74 Lot desiderava il mondo. Dio fece a pezzi il suo mondo, e Separò Abrahamo e 
Lot. Lot, che è Simbolo, di nuovo, del credente carnale, che non pensava che 
queste cose fossero vere, lui scese a Sodoma. E lui non ebbe il vero coraggio di 
resistere, come lo definiremmo noi, e di chiamare “Giusto” ciò che era giusto, e 
“sbagliato”  ciò che era sbagliato, perciò lui peggiorò.  
…91 Giuseppe, Separato dai suoi fratelli, senza un motivo. Ora, qual era il loro 
problema? Lui non voleva Separarsi; non era la sua volontà di Separarsi. Ma 
loro si Separarono da lui, vedete, dal suo dollaro splendente e luminoso; il valore 
del loro centesimo non poteva sopportarlo. Sapevano di essere Patriarchi. 
Sapevano che Giacobbe era loro padre. E sapevano che era vero. Ma Giuseppe 
era nato… Non era colpa sua. Era Spirituale. Vedeva Visioni, poteva 
Interpretare Sogni, ed erano Perfettamente Giusti. Quello che lui diceva, era la 
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Verità. E i suoi fratelli Patriarchi, mossi dall’in vidia, e lo vendettero agli 
egiziani. Capite, si Separarono da lui perché erano centesimi. Lui era di una 
qualità diversa.  
92 Così è un vero credente oggi, è di una qualità diversa. Essi si Separarono, 
(non Lo capiscono), rame dall’argento.  
93 Ora scopriamo, loro mossi dall’invidia e lo vendettero. Perché? Oggi fanno la 
stessa cosa. Quel che realmente era, dicevano d’essere… Fu per gelosia. Non 
volevano abbassarsi, perché la qualità in loro non era la qualità che c’era in lui. 
E, a causa di questo, divennero gelosi perché erano centesimi e lui era un 
dollaro. Capite?  
94 Ora, se il centesimo dicesse: “Sia benedetto il Nome del Signore! Il mio fratello 
dollaro qui, vedi, non posso fare il cambio che egli fa, ma farò quel che posso”. È 
così, allora andremmo avanti. Dio finirebbe il Suo programma.  
107 Ci fu un uomo, Datan, disse: “Mosè prende troppe cose su di sé. Siamo tutti 
Santi, perciò dovremmo essere tutti in grado di eseguire quanto ha fatto Mosè”. E 
Mosè disse: “Dio, che ne è di questo?”  
108 Egli disse: “Separati. Allontanati da loro”. Ed Egli aprì la terra e inghiottì 
Datan e il suo gruppo.  
109 Separò la Luce dalle tenebre, col Rivendicare la Sua Parola. Oggi Egli è lo 
Stesso Dio. 
100 Come la piccola donna al pozzo, quando Egli disse: “Va a prendere tuo 
marito”, lei disse, “non ne ho”. Disse: “Proprio così. Ne hai avuti cinque”.  
101 Lei disse: “Signore, vedo che sei Profeta. Non ne abbiamo avuti per centinaia 
d’anni. Ma sappiamo che il Messia verrà, ed Egli sarà un Profeta. Questo è quello 
che Lui farà”. Egli disse: “Io Son Desso”.  
102 Oh, il ritmo della Sinfonia andava proprio correttamente bene, dal basso 
verso l’alto. Lei corse in città, e disse: “Venite a vedere un Uomo che mi ha detto 
le cose che ho fatto. Non è costui il vero Messia che aspettiamo?” Certamente.  
103 Capite, lei aveva inteso qual era la Musica dello spartito nella Sinfonia, che 
Separa la Fede dall’incredulità. Fede può soltanto… Non è venuta da una 
chiesa; Fede viene dall’udire la Parola di Dio, riconoscendo ciò che Essa è. Ora, 
oggi troviamo la stessa cosa.  
 

ESEMPI DI SEPARAZIONE TRA CREDENTE E INCREDULO 
NECESSITA' DI SEPARAZIONE PER POTER PRODURRE 

ATMOSFERA E TERRENO IDONEO, NON DENOMINAZIONALE 
GIACOBBE ED ESAU' 

ABRAMO E LOT 
MICA E I 400 PROFETI 

MOSE' E CORE 
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SET E CAINO 
GIOVANNI BATTISTA E I RELIGIOSI DEL TEMPO 

GESU' E I RIELIGIOSI DEL TEMPO 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

…256 Ora, come farà mai la Parola, nella Sua semplicità ma tuttavia nella Sua 
completezza, a crescere in un luogo in cui la Conoscenza L’adombra e dice: 
“Non può essere così”? Capite? Non può. Così, dove la Conoscenza viene 
predicata da un seminario, i figli muoiono.  
257 Dove la Fede viene Predicata dalla Parola, i Figli Vivono. Amen. Ecco la 
differenza, proprio Vita e morte.  
258 La stessa cosa accadde nel Giardino dell’Eden. Ecco esattamente cosa 
accadde loro; due Atmosfere là. Quando Eva si allontanò dalla Giusta, per la 
sbagliata, lei morì. Capite? Si compirà, ogni volta.  
259 Dunque, non possono stare. Se la tua Chiesa ha quel tipo di Atmosfera, oh, 
figliolo, se vuoi vivere, credi la Parola.  
…231 Ora, ora capite che quel Seme Parola non può crescere nell’Atmosfera 
della Conoscenza, dunque. Giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Capite? Non appena la Conoscenza si mescola con la Fede, proprio lì muore.  
…237 E i Semi dello Spirito Santo della Bibbia non possono crescere 
nell’Atmosfera della Sapienza. Questa uccide ogni seminario nel paese. Questa 
fa buchi in loro, li perfora, e il Giudizio si riversa dentro. È esatto. Lo fa 
certamente, vedete, perché la Parola non può crescere con la Sapienza, Sapienza 
mondana. Non lo farà.  
…239 E un uomo o una donna che prenderanno la Parola di Dio proprio nel 
modo in cui ci è stata data, La terranno nel modo in cui Dio L’ha detta, Essa è 
Vita. Ma mescolarlo con la Sapienza di un’organizzazione, tu muori proprio lì, 
proprio come nel Principio. Ecco il Seme. Ecco il modo, ecco il modo in cui Essa 
agì la prima volta, ecco il modo in cui Essa agirà ogni volta. Che ha sempre 
agito. Dio permettendo, noi lo proveremo con la Bibbia, stamattina. Ecco il solo 
modo per cui possa crescere, è separarLa da tutti i ragionamenti, o qualsiasi 
altra cosa, e credere solo la Parola. Eva era tenuta a prenderLa proprio nel 
modo in cui Dio ce La diede. 
240 Ed io vi ho espresso e detto che credo che Dio abbia preservato e custodito 
questa Bibbia, e questo è il modo in cui Dio me l’ha data qui. Io non voglio 
nessun’altra Sapienza. Voglio solo il modo in cui Dio l’ha detto Qui.  
…511 Queste Due Fonti si battono sin dall’Eden; la Fede di Dio contro la 
sapienza di satana. In tutte le Epoche, Dio ha dimostrato che Essa non Si 
mescolerà. Deve essere Separata, per Crescere. 
…282 Ora, ma, il seme Parola della Bibbia non può crescere in un terreno 
simile. Come potrebbe una persona entrare in una di quelle chiese moderne? Lo 
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Spirito di Dio che viene su di lei, ed essi vogliono gridare: “Gloria a Dio! 
Alleluia!”   
513 Esaù e Giacobbe erano un Simbolo Perfetto: entrambi, religiosi; entrambi, 
gemelli.  
514 Esaù era il tipo chiesastico. Era un uomo che era intelligente. Aveva buone 
posizioni morali e cose del genere, ma non utilizzò quella Primogenitura.  
515 A Giacobbe non importava cosa dovesse fare, proprio così ottenne la 
Primogenitura. E finché essi stettero assieme, non poterono produrre. Esatto? 
Uno era contro l’altro.  
516 Lo avete afferrato? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Amen. “Uscite 
d’infra quella. Siate separati” ha detto Dio. “E non toccate le loro cose immonde. 
Io vi accoglierò”. Capite?  
517 Giacobbe dovette separarsi dal suo fratello denominazionale prima che Dio 
mai lo Benedicesse. Dio disse ad Abrahamo la stessa cosa. Israele e Moab.  
518 I quattrocento Profeti d’Israele stavano davanti a Mica. E Mica si separò da 
loro, e prese la Parola del Signore, e ritornò con Essa.  
519 Mosè, e Core, stessa cosa, non si sarebbero mescolati. Dovettero separarsi. È 
vero? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
520 Abrahamo e Lot. Lot era un uomo religioso, simbolo della Chiesa formale. 
Ma finché Lot rimase con Abrahamo, viaggiò per anni assieme a lui. Ma Egli 
voleva… Dio non lo avrebbe Benedetto finché non Gli avesse obbedito 
pienamente e non si fosse separato da Lot, la Chiesa denominazionale. Quindi, 
non appena Abrahamo si separò ed uscì, per camminare da solo, Dio disse: 
“Ora, Abrahamo, levati. Guarda ad est, ovest, nord, sud”. Disse: “È tutto tuo”.  Ma 
Egli non lo fece finché non si Separò Completamente. È esattamente giusto.  
521 Dio non poté Benedire Set finché non lo separò da Caino. Egli marchiò 
Caino e lo mandò nella terra di Nod. E Caino, con la sua abile Sapienza, diventò 
scienziati e tutto il resto, e ne produsse un gruppo. E Set, sotto la sua rettitudine, 
e l’amore e la Fede nella Parola di Dio, ne coltivò un gruppo che produsse un 
Profeta che avvertì degli Ultimi Giorni, è esatto, salvò ogni Credente. E la 
Sapienza distrusse tutti loro. Ognuno di loro morì. Tutti, non importa quante 
lauree e psicologia avessero, tutto il resto, essi perirono nei giudizi di Dio.  
522 E tutto quello al di fuori dei veri, Nati di Nuovo dallo Spirito di Dio, i quali 
ne credono ogni Parola e rimangono proprio su di Essa, periranno nei Giudizi di 
Dio. Vedete queste che si dimenano per la strada, e tutto questo andamento, e il 
continuare a condursi così, ricordate, non è altro al mondo che foraggio per il 
giudizio. Marcirà. Lo deve. Proprio di certo. Donne, svegliatevi.  
…525 Mosè e Core. Lot e Abrahamo. Giovanni Battista e i pubblicani. Gesù e le 
chiese denominazionali dei Suoi giorni. Capite? Fede; Sapienza. Dunque, quei 
sacerdoti poterono alzarsi e dire: “Noi…”  Egli disse: “Sì.”  “Noi abbiamo questo. 
Oh, il nostro padre, noi abbiamo fatto così e così”.  
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526 Disse: “Sì. Voi, con le vostre tradizioni, avete reso inefficaci i comandamenti di 
Dio, insegnando per Dottrina i comandamenti degli uomini”.   
527 Dissero: “Dunque, chi sei Tu, per insegnarci? Da quale scuola provieni?”  
528 Egli disse: “Le Opere che faccio Io, testimoniano di Me. Se non faccio le 
Opere del Messia, allora non credeteMi. E se faccio le opere del Messia, allora voi 
riconoscete, credete alle Opere”. Disse: “Esse Testimoniano di Me. Se Io non 
faccio le Opere, allora non credeteci”.  
529 Anche Lui aveva quei denominazionali, là a quel tempo, con la loro 
Sapienza. Gesù aveva Fede. Fede in cosa? In ciò che Lui Era: il Figlio di Dio . 
Capite? Va bene.  
 

MARIA SIMBOLO DELLA CHIESA PENTECOSTALE 
GUSCIO SIMILE ALLA PAROLA-SEME 

LA PAROLA CORRETTIVA 
SEPARAZIONE TRA GUSCIO E SEME 

IL FIGLIO SMARRITO 
GLI AFFARI DEL PADRE 

IO E IL PADRE SIAMO UNO 
MALACHIA 4 

La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 
Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 

5 Come ho detto ieri sera, di Gesù, quando aveva solo dodici anni. E di Sua 
madre, essendo un errore della gente che pretende sia la madre di Dio, e come la 
donna disse: “Ebbene, Tuo padre ed io Ti abbiamo cercato con lacrime”.  
6 E prontamente Egli, essendo la Parola, disse: “Non sapevi che devo occuparMi 
degli affari del Padre Mio?”  
7 Capite, lei stava dichiarando che Lui era il figlio di Giuseppe, ma non era figlio 
di Giuseppe. Se Egli fosse stato figlio di Giuseppe, sarebbe stato con lui; ma era 
col Padre, nei Suoi affari. Perciò la Parola è sempre correttiva e ha sempre 
ragione, e la Parola correggerà sempre ogni errore.  
…62 … “Non sapete che devo occuparMi degli affari di Mio Padre?” Non era solo 
quel ragazzino dodicenne. Era la Parola di Dio che parlò attraverso la Sua bocca 
infantile, per correggere l’errore; Separando, come Egli fece al principio, le 
tenebre dalla Luce, una menzogna dalla Verità, la morte dalla Vita.  
63 È una Separazione. La Parola richiede sempre Separazione totale e completa, 
malgrado tutto. Gesù disse: “Sia ogni parola d’uomo una menzogna; la Mia sia 
Vera”.  

 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
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…71 Maria, la Fede della Vergine, produsse la Vera, Progenie Parola Spirituale 
Fatta Carne. Vedete? Le tre donne, tre donne tramite cui questa Progenie fu 
portata. Una di loro era in realtà un’adulterio, sotto la poligamia; la seconda era 
una donna libera; e la terza non ebbe affatto relazione di sesso, ma per Fede lei 
credette la Parola di Dio. Agar, Sara, entrambe Sara ed Agar fu il sesso; ma 
Maria era Vergine, tramite la Potenza della Parola di Dio Promessa. Proprio 
così.  
…80 Lei era la vera Progenie, lei era al di là dell’inf… lei fu il guscio che 
produsse il Grano. Ora, le altre due erano portatrici della Vita, solo come Seme 
naturale. Maria… Ora, ricordate, ho detto le altre due… Ora, Maria, non fate di 
lei Dio, come alcune persone cercano di fare di lei. Lei non era un dio. 
Nossignore. Lei era soltanto una portatrice della Progenie, come lo era il resto di 
loro; ma, come la Fede nella Parola, porta di più alla vera immagine.  
81 Come matura il Grano, o il frumento. Esso viene fuori, un gambo; poi viene 
fuori, il polline; poi viene fuori, un guscio. Ma quando pensate, quel guscio, se 
non prestate attenzione, sembrerà proprio esattamente come il vero frumento. 
Ma quando è aperto, il vero frumento è all’interno. È soltanto un portatore, di 
nuovo.  
82 Così, vedete, Maria, non tramite il sesso, ma tramite la Fede; qualcosa 
esattamente simile a Essa. Maria non era quella Progenie. Maria era una 
portatrice della Progenie. Lui era la genuina, Progenie della Fede, poiché la 
Parola di Dio è per Fede che Egli diede ad Abrahamo. E solo la Fede può 
produrre quello che Egli disse che avrebbe fatto; Fede nella Sua Parola.  
83 Notate, quanto più simile alla vera Cosa, era Maria, però come il guscio. Il 
guscio stringe il Seme in sé e lo protegge, e lo nutre, finché rimane solo, maturo. 
Così è maturata questa terza epoca della Chiesa (di Pentecoste), tenendo questo 
Grano finché è tempo di aprire il guscio. Maria, essendo la madre di Cristo, solo 
un’incubatrice. Egli non era il sangue di Maria; Egli non era il sangue di giudeo; 
Egli non era il sangue di gentile. Egli era il Sangue di Dio. Dio creò questo 
Sangue. Non poteva essere rapporto sessuale. Egli non era giudeo né gentile.  
…88 Vedete ora qui quanto simile lei, la Chiesa di questi Ultimi Giorni, arriva a 
Somigliare al Seme Stesso. Guardate come questa denominazione di Pentecoste 
che è sorta negli Ultimi Giorni, e lo spiegheremo un po’ più tardi, vedete, come 
essi sono venuti così vicino da sembrare proprio esattamente come il Seme. 
Quando un guscio viene fuori da un Grano di frumento… ovvero un filo di 
frumento, dopo che il polline è caduto lì dentro nella seconda fase, e ha prodotto 
la Terza Fase che è il guscio. E come quello che… Se non siete un vero attento 
osservatore, non sarete mai in grado di dire che quello lì dentro è il Grano di 
frumento. Quando quel primo granellino viene fuori, sembra un Grano, ma voi 
sedetevi e apritelo e scoprirete che lì non c’è affatto Grano. È soltanto un guscio, 
un portatore del Grano. Ora, il Grano viene fuori da quello. Ma ricordate, non 
c’è altro dopo quel guscio. Ricordate, non c’era altra Progenie Promessa tramite 
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una donna, da nessuna parte, dopo Maria. E non ci sono altre denominazioni 
Promesse dopo Pentecoste. È il Rapimento e la Sposa che viene fuori da lì, la 
Progenie, la Parola resa di Nuovo Manifesta.  
89 Notate, vedete quanto sembra vicino. Matteo disse, San Matteo 24:24, disse 
che: “I due spiriti negli Ultimi Giorni”,  lo spirito della chiesa delle persone 
chiesastiche, e lo Spirito della Sposa delle persone della Sposa: “sarebbero così 
stretti insieme tanto che sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse possibile”. Ecco quanto 
vicini.  
90 Guardate come è venuto attraverso il gambo. Notate ora, stiamo per 
simboleggiare qualcosa qui. Lutero, nell’Epoca della Chiesa, del portare alla 
Luce il Seme della Sposa, fu lo stesso nello Spirito. Semplicemente un granellino 
di Seme, Lutero continuò a tenere duro, quella fu Giustificazione per Fede. Lui 
fu lo stesso Simbolo di Agar, il gambo. Notate, Wesley fu il simbolo di Sara, la 
Filadelfiana, l’epoca dell’amore che produsse l’infiorescenza. Quello nell’Epoca 
di Wesley, ci furono più Missionari di quanto ne abbiamo avuto in ogni altra 
epoca, la Grande Epoca Missionaria del tempo di John Wesley.  
91 Ma Pentecoste corrispose a Maria. Maria, l’ultima fase d’Esso, ora, lei non 
era il Seme. Tuttavia, la Vita del Seme era in lei, ma Esso non era ancora 
maturato. Mi sento molto religioso. Esso non era ancora maturato. Era lì, ma 
non era maturato. Così è con la nostra Epoca Pentecostale in cui noi viviamo! 
Bisogna che sorga una Parola di Dio che è intera, non denominazionale, al di 
fuori dei reami di quella denominazione.  
…98 Ma nondimeno essi non sono la Progenie che fu Promessa che venisse. Né 
era Sara, né era… E nemmeno era Agar, né era Sara, né era Maria, la Progenie. 
Maria non era la Progenie. Lei era solo una portatrice della Progenie, ma lei 
L’aveva nutrito, partorito dal suo grembo. Proprio come il guscio, ha portato 
dal suo grembo il vero Seme, ma il guscio non è il Seme. Esso solo… È più simile 
al Seme. Sta attaccato intorno al Seme. Là indietro nel gambo, la vita si è diffusa 
tutta attraverso il gambo. E quando giunge al polline, s’è raccolto più vicino. Ma 
quando giunge al guscio, proprio laggiù esso è simile al Seme, e si forma quasi 
come il Seme. Gesù ci disse cosa sarebbe accaduto nell’ultimo giorno: “Sarebbe 
così simile che sedurrebbe gli stessi Eletti se possibile”, ma poi il Seme viene fuori 
da lì. E il guscio, la Vita lascia il guscio. E il guscio è un portatore, e quello è 
proprio esattamente ciò che le nostre denominazioni sono state, un portatore; 
Lutero, Wesley, i Pentecostali. Ed ora è Tempo che il Seme venga fuori. Notate, 
notate, proprio… 
99 Lei non era la Progenie. Maria non lo era. Solo un guscio, l’infiorescenza, e il 
gambo, portatori di parte della Parola, non tutta la Parola! Lutero aveva la 
Giustificazione; Wesley aveva la Santificazione; i Pentecostali avevano la 
Restaurazione dei Doni. Ma quando la Parola venne… Ora, essi poterono 
produrlo, che, la Giustificazione salverà un uomo. Lo credete? Certo, era una 
Portatrice della Parola, proprio lo stesso come io credo che l’infiorescenza è 
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parte del frumento. Certo che lo è, però è la portatrice. Non è la Vita. Poi si fece 
avanti la Santificazione. Quanti credono nella Santificazione? Se voi credete la 
Bibbia, lo dovete. Certo. Così ancora non lo è; è un po’ più simile; ecco altre due 
parole. Ma poi venne la Pentecoste, la Restaurazione dei Doni. Il Parlare in 
Lingue, essi lo chiamano l’Evidenza Iniziale dello Spirito Santo. Il Parlare in 
Lingue, lì, lo chiamano l’Evidenza Iniziale, che ha prodotto (che cosa?) il Guscio, 
ma si denominarono. Ma quando venite a dire: “Io e il Padre Mio siamo Uno”, e 
queste altre cose, allora, il guscio si sottrae da Esso. Ma la vera, Genuina Chiesa 
Sposa porterà alla Luce l’Intera Parola di Dio, nella Sua Pienezza nel Mistero, 
poiché Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Notate, nelle viscere di Maria 
c’era la Progenie.  
100 Ma quando la Progenie fu messa al mondo, disse: “Vengo per fare la volontà 
di Colui che Mi ha mandato. Io e Mio Padre siamo Uno. Se non faccio le Sue 
Opere, non credeteMi”. Là stava la Progenie. “Chi di voi Mi può condannare 
d’incredulità? Quello che la Bibbia ha Promesso che avrei fatto, Io l’ho Compiuto. 
Dio l’ha verificato per mezzo di Me”, disse Lui. “Chi può dirMi ora?”  Vedete? 
Ma, la Progenie in Maria, il guscio, era vicino ad essere Quella, però non lo era. 
Era ancora nel grembo.  
…110 Guardate ora. Ci furono tre Donne. Ci sono qui tre Donne Simboleggiate, 
Chiese. Le Donne Simboleggiano sempre le Chiese. Significa: Tre Epoche 
denominazionali, portatrici, le quali devono pure morire e seccarsi, proprio 
come fa il guscio e così via, per dare spazio al Seme. Il Seme non può corregerSi, 
anzi, non può Maturare, fino a che il guscio, il gambo, e le foglie, non si sono 
tutti seccati. È vero. Ogni Vita in loro, viene essiccata fuori; amen; tutto ciò che 
era, lo è anche quello, di più.  
111 Non riesce a farlo! Ora è il tempo del Seme, ovvero il tempo della Sposa. I 
gusci sono morti. I gusci si sono seccati. Il Tempo della Parola Vergine, non 
toccata. Essa è una Vergine, ricordate, un tempo di Vergine Parola. Se La 
metteste nelle mani di una denominazione, non sarà di certo Vergine; sarà 
toccata dall’uomo prima che Ci arrivate voi. Però la Chiesa di Dio non è toccata 
dalla denominazione. Alleluia! È una Vergine Parola nata da Dio resa 
Manifesta, Gesù Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Alleluia! Quanto, 
quant’è Meraviglioso! Io La amo. La credo. So che Essa è la Verità. Non sarà 
toccata. Non ci sarà nessuna manomissione denominazionale nella Nascita 
Verginale della Sposa. Nossignore! Lei è ordinata da Dio a uscire da questo. 
“Non toccate le loro cose immonde, divenute avvoltoi”.   
…143 Pentecoste era come Maria. [Punto vuoto sul nastro—Ed.] la festa 
Pentecostale, guardate cosa fece Maria. Cosa fece Maria di errato? Ad una festa 
di Pentecoste, una volta, lei fu fronteggiata da un mucchio di dignitari, sacerdoti. 
Quando, suo Figlio, lei non riusciva a trovarLo da nessuna parte. E lei ritornò, 
Tre Giorni di viaggio. Lei lo aveva lasciato. Come la moderna Chiesa oggi, circa 



     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Malachia 4 - Epoche della Chiesa e Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 226 

 

tre volte cinque, o venticinque, la Chiesa ha lasciato, circa cinquant'anni fa; o 
settantacinque.  
144 Lasciò Lui alla Festa di Pentecoste. Maria ritornò su con Giuseppe, Tre 
Giorni, cercandoLo; Lo aveva cercato; non poteva trovarLo. Lei Lo trovò. Cosa 
trovò lei? Trovò Lui nel Tempio, discutendo la Parola di Dio con i Sacerdoti. E 
proprio di fronte a quei sacerdoti, a quei dignitosi, Maria lasciò cadere la 
cortina. Lei fece proprio la cosa che non avrebbe dovuto fare. La chiamano: 
"Dio, la madre di Dio"? Una madre dovrebbe avere più saggezza del suo figliolo. 
E lei disse: "Tuo padre ed io Ti abbiamo cercato con lacrime durante il giorno e la 
notte". Huh! "Tuo padre ed io", asserendo che la Nascita non fosse 
Soprannaturale, che Giuseppe fosse il padre di Gesù. Lei rinnegò la nascita 
Soprannaturale. La Pentecoste portò il Parlare in Lingue. Essi rinnegarono la 
Nascita della Parola. Ecco esattamente quello che fece. Ne prenderà così tanto 
d'Essa, ma non Ne prenderà il resto. Essa ha rinnegato la Nascita della Parola, 
proprio come fece Maria. Ma, osservate, non ci sarà più nessuna organizzazione 
dopo di questa.  
145 Osservate la Parola Stessa, benché, a dodici anni, proprio una piccolissima 
cosa in fondo al guscio, Egli disse: "Non sapete che devo essere intorno agli affari 
di Mio Padre?" La Parola corresse la Chiesa, proprio lì.  
146 "Per che cosa state facendo tutte queste cose? Sapete che non potete fare 
questo. Chiuderemo le nostre porte; non vi lasceremo entrare".  
147 "Perché non sapete che devo essere intorno agli affari di Mio Padre?" 
Vedete? Certo, certo, il vero Soprannaturale!  
148 Ammaliata, lei semplicemente asserì che Lui fosse figlio di Giuseppe, un 
semplice uomo. Oppure, quello che fece la Pentecoste, asserì proprio che Lui 
fosse "uno dei tre".  Whew! So che quello ha ferito, "uno dei tre".  Però Lui era 
tutti e tre, in Uno. Ma i Pentecostali: "Oh, sì, Egli è il Figlio del Padre, dello 
Spirito Santo, poi." Oh, my! Ma la Reale, vera Parola parla proprio chiaro, e 
disse: "Non ci sono tre di loro. Ce n'è uno di loro". [Punto vuoto sul nastro—Ed.] 
Amen. Voi non conoscete la Parola di Dio? Non fatene tre di loro; ma Uno.  
149 Notate, non ci sarà più portatore, chiese madri, denominazioni, dopo questo 
Guscio Portatore.  
150 Poiché, dopo il Guscio, allora, non c'è più rimasto niente, se non soltanto il 
Grano. È esatto? Deve essere il Grano. Deve essere la Stessa Specie che entrò nel 
terreno, Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi, e per Sempre, uno Spirito è venuto sulla 
Sposa per fare le Stesse cose che fece Lui. Vedete? È di nuovo la Riproduzione 
del Grano.  
151 La Parola, sebbene giovane, parlò da Sé stessa: "E non sapete che devo 
essere intorno agli affari di Mio Padre?" Huh!  
…154 Alla Croce, Lui non la chiamò: “madre”. La chiamò: “donna”, portatrice, 
non madre. Vedete? Vero, lei era una portatrice della Parola, ma, non era la 
Parola. Lui era la Parola. Oh, sì.  
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155 Notate, inoltre, lei non era Identificata nella Risurrezione con Lui. Lui Morì 
e Risuscitò, poiché Lui era la Parola. Lei era solo una portatrice. Lei morì, ed 
ancora nella tomba. Proprio così. Perciò, lei era soltanto una portatrice, non Sua 
madre, non Dio. Lei era solo una portatrice come sono le chiese. Questo è giusto. 
Mostra che lei era solo una portatrice, non la Parola.  
…152 Ecco il Segreto del Messaggio ora, proprio esattamente: "Gli affari del 
Padre".  Che cosa sono gli affari del Padre? Potreste immaginare quali erano gli 
affari del Padre, in Lui? Adempiere quello che disse Isaia: "Una Vergine 
Concepirà". Adempiere quello che Isaia, disse ancora: "Lo storpio salterà come 
un cervo", e tutte queste cose che avrebbero avuto luogo. Come disse Mosè: "Il 
Signore vostro Dio susciterà un Profeta, fra voi, come me". Ciò era l'affare del 
Padre, adempiere quella Parola. Ebbene, se quella scese attraverso quei gambi, 
di quelle Donne Naturali; che ne è di queste Donne Chiese Spirituali? Chiese 
significa donne, anzi, donne significa "Chiese".  È esatto? Allora cos'è ora? "Noi 
dobbiamo essere intorno agli affari del Padre", il Frumento, il Grano avrebbe 
Proclamato di Nuovo. Sissignore. Che cosa deve fare? Confermare Malachia 4, 
Confermare Luca 17:30, Confermare Ebrei 13:8, Confermare San Giovanni 
14:12, Confermare tutta la Sua Parola. Confermare Ebrei, voglio dire… 
Rivelazioni, il 10° capitolo, dell'apertura dei Sette Sigilli, e dei Misteri di Dio; 
fino alla Progenie del Serpente, e tutto, sarebbe stato manifestato; matrimonio e 
divorzio e tutti questi altri Misteri che sono stati nascosti sotto le colonne per 
tutti questi anni, dai teologi e così via, ma l'ora è adesso. Ecco gli affari del 
Padre. Pensate che l'accetterebbero? Essi vogliono essere esaltati, e dicono: "La 
nostra denominazione non ci insegna Quello". Ma la Bibbia sì… Proprio così.  
153 Dio Lo conferma essere vero. Certo, Ciò sta adempiendo questa Epoca, 
quando i Sette Sigilli, ovvero, sta semplicemente provando che le denominazioni 
sono state solo portatrici, questo è un altro degli affari del Padre, per provare. 
Ed ora gli affari del Padre sono di mostrarvi che quelle denominazioni non sono 
Sue. Esse sono sistemi fatti dall'uomo che rinnegano la Parola. Esatto. Notate. 

 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
115 Quel guscio era più somigliante al Seme, ancor più del polline, ed ancor più 
di quanto lo fosse lo stelo, ma furono solamente portatori del Seme. Capite, 
Lutero si organizzò, lo stelo morì; Wesley si organizzò, il polline morì; la 
Pentecoste si organizzò, la vita morì. Ed ora si fa avanti il Seme. Voi non potete 
andare oltre al Seme.  

 
ESEMPIO DI ACHAB E GIOSAFAT 

ESEMPIO DI ELIA ED ELISEO 
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IL CREDENTE TIEPIDO CERCA DI TRARRE IN 
ERRORE IL CREDENTE 

SALOMONE TEMPO LUMINOSO 
ACHAB TEMPO TENEBROSO 

MATRIMONIO ERRATO DI ACHAB-CREDENTE DI 
CONFINE 

CONOSCERE INTELLETTUALMENTE ANZICHE' 
PER RIVELAZIONE 

FALSO MOVIMENTO - FUOCO DIPINTO 
UN CREDENTE TIEPIDO PEGGIO 

DELL'INCREDULO 
UCCELLI DELLO STESSO PIUMAGGIO - CIBO 
OPERE INSOLITE PRODOTTE DALLA FEDE 

Separazione dall'incredulità, Phoenix, Arizona, Usa, 28-2-1955 
15 Ora, proprio nel Periodo della Mezzanotte della Storia di Israele, se lo notate, 
al tempo di Salomone, il re Salomone, Israele raggiunse la sua svolta più 
luminosa, mentre col re Achab, al tempo del re Achab, fu il momento più buio. 
Proprio nel periodo più oscuro, Achab sposò una piccola adoratrice di idoli e 
introdusse l'idolatria nella religione Giudaica, tanto che la chiesa dello Spirito 
Santo si sposò nel mondo e portò l'idolatria nelle Epoche Oscure: un bellissimo 
simbolo di tutte e due le chiese. Achab era un credente di confine, una persona 
che credeva solo di quel tanto che lo rendesse miserabile. Avete mai visto gente 
del genere? Ecco, hanno l'idea che a loro piaccia andare in chiesa e fare bene, si 
sentono migliorati come persone in società nelle loro vite sociali, e, può darsi che 
per amor dei loro figli pensino che forse dovrebbero far parte della Chiesa. Se 
quella persona non è la più miserabile che conosca! Io vi dico che il modo 
migliore è di troncare tutti quei legami e immergerti nel profondo, o non andarci 
per niente! Stai semplicemente a casa, o vai fino in fondo per Cristo. Dio vuole 
qualcuno che vada veramente fino in fondo, che tu metta tutto quello che hai: 
anima, corpo e spirito al servizio del Signore.  
16 Ora, questo credente di confine, come l'ho definito pochi momenti fa, oh, 
aveva un'idea mentale della sua teologia, per cui pensava: “Bene, c'è un Dio ma 
forse anche Baalam è dio, e così gli altri!” e sua moglie lo coinvolse in quello. 
Sapete, stasera a voi ragazzi e a voi signorine vi dico di stare attenti a chi vi 
sposate, sappiate che per prima cosa avrete una famiglia a pezzi. Non sta bene 
che peccatori e Cristiani si sposino assieme. Non vi mettete sotto un giogo perché 
è questo che fece Achab. Lei era una ragazzetta graziosa, sì, la faccia tutta 
imbellettata, gli occhi simili a quelli delle lucertole, però era una… la cosa di 
questo era, che… Lo sapevate? E' la verità, Achab si innamorò proprio di lei, 
perché probabilmente era bella, e lui non avrebbe potuto innamorarsi del suo 
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carattere, dato che era un'assassina e tutto il resto. È vero, Achab si innamorò di 
lei perché era bella, e perciò, si infatuò di lei che per l'appunto lo comandò poi a 
bacchetta!  
17 Sapete che l'uomo più saggio della Bibbia, a parte Cristo, morì da idolatra 
pagano a causa di un mucchio di belle donne? Salomone! Fu trascinato lontano 
da Dio. Va bene. Non mettetevi sotto un giogo; ho visto tante persone venire sul 
palco ed essere sanate, andarsene, accoppiarsi con increduli e la loro malattia 
rientrare direttamente in loro!   
…20 Ora, Achab era andato dietro questa bella ragazza, si era sviato, aveva 
fatto a pezzi tutti gli altari di Dio e ne aveva costruito per lei; lei che aveva 
carattere sufficiente per una decina di uomini. Dovevano compiacerla, 
vezzeggiarla e coccolarla; difatti lui dovette uccidere i profeti e tutto il resto, ma 
Dio ne aveva alcuni che non avevano piegato il ginocchio a Baal. Dio ha sempre 
avuto un rimanente per Sé. Ne ha avuto per Sé stesso, mai una volta che Lui non 
abbia avuto almeno un uomo su cui potesse metterci sopra le mani come 
testimone.  
21 E così, in seguito alle cose malvagie che aveva fatto, Elia gli disse che i cani 
avrebbero leccato il suo sangue e altro. Ora, dopo che morì, al suo posto proprio 
con altrettanta malvagità regnò allora Jehoram, suo figlio; ai margini proprio 
come suo padre: della stessa natura; non si distaccò mai dai peccati della 
nazione. E così allora Moab, che era un fratellastro uscito di là dai figli di Lot, si 
ribellò. Ora, ai giorni di Achab, lui era un propri etario di pecore, e portava giù 
le pecore e la lana su per lui per un'offerta di pace. Ai giorni di Achab, Israele 
era molto potente, poi però durante il regno di Achab fu indebolito, e quando 
Jehoram prese il suo posto, allora Achab si ribellò contro Israele.  
22 Ora, Jehoram disse: “Andrò a vedere il re di Edom, vedrò se vorrà venire con 
me, e allora andrò su a prendere Giosafat.” Ora, Giosafat; a quei tempi i Giudei 
in Israele erano divisi in Giuda e Israele. Jehoram regnava su Israele e Giosafat 
regnava su Giuda. E Giosafat era un uomo giusto, un uomo buono, un uomo che 
aveva timore di Dio. Ma quando Jehoram andò da lui e prese forse a parlargli, 
sentì che il suo paese… aveva fatto una o due cene, o quel che mai avessero fatto, 
poi dopo quel breve periodo in cui si mostrarono quali grandi cose avevano 
come nazione, cadde vittima per essersi attaccato a un incredulo.  
23 Com'è vero oggi, che a volte si presenterà qualcuno che nel mondo ha una 
Posizione Superiore, che ha forse un po' più di cultura di quanta ne abbia il tuo 
Pastore, che ti dice che i giorni dei Miracoli sono passati, e che non è proprio da 
crederci e via discorrendo così. Tu pensi: “Ecco, è uno studioso, ha una tale 
istruzione! Dovrebbe sapere di che cosa parla.” Fai attenzione! Stai su un terreno 
pericoloso! È vero, una volta che accetti Gesù nella totalità, resta allora con Lui 
nella stessa condizione finché vivi. È così. Se Lo accetti come tuo Guaritore, 
qualsiasi cosa abbia luogo, restaci lo stesso. A volte avviene proprio che nella tua 
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vita si presenta il momento più buio; che Dio ti dia una piccola prova per vedere 
se lo credi sul serio, quando Lui in realtà ti fa sapere Perfettamente la cosa.  
24 Ora, quando Giosafat venne, si alleò con Jehoram, perché andasse in 
battaglia con lui, il credente che si attacca all'incredulo o al tiepido, solo perché 
alcuni degli Israeliti, che si trovavano in Giudea, erano persone più facoltose di 
quelle che c'erano in Giudea. Come le ricchezze di questo mondo hanno accecato 
gli occhi della gente! Come c'è oggi, ecco cosa succede alla nostra nazione. Ecco, 
voi siete accolti nelle terre dei pagani, lasciate che avvenga una cosa in una 
riunione di mezzo milione di persone, che succeda sera dopo sera qui sul palco, e 
praticamente ogni incredulo proprio allora si metterà a piangere avviandosi 
verso il Calvario. I paralitici si alzeranno, i ciechi recupereranno la loro vista, 
proprio con semplicità. Ma la nostra nazione qui, non voi, coloro che vanno a 
questo tipo di riunioni non sono superbi né ricchi, di solito sono gente povera e 
semplice; ma sono quelli di cui la Bibbia dice che Lo ascoltavano con piacere.  
25 Ma prendete gli abitanti di tutta l'America, oh, sono ben nutriti e non devono 
preoccuparsi di niente; hanno tutti i soldi che vogliono, dollari a migliaia e a 
milioni ne fanno ogni anno, belle automobili, grande residenze estive, posti e 
tutto. Non hanno bisogno di preoccuparsi. Per loro che cos'è la religione? Solo 
un locale in cui sedersi intorno, un qualche posto per dire: “Bene, faccio parte 
della chiesa.” E si troveranno la chiesa più importante e più comoda in cui poter 
andare. E lo sapevate che questo è dalla stessa parte di satana? Spero che in 
proposito non siamo duri, ma ricordate cos'è che in cielo rese invidioso 
Lucifero? Egli andò su a nord per fondare un regno migliore; voleva un regno 
più grande, più luminoso, migliore e più bello. Il diavolo agisce sempre nella 
bellezza. Certo che lo fa. È la ragione per cui Caino offrì come sua offerta 
quanto aveva fatto. In Abele invece, che portò il suo agnello, non c'era nessuna 
bellezza, però Abele ebbe da Dio una rivelazione spirituale, ed era in quello che 
Dio Si sarebbe compiaciuto. E come abbiamo detto, è solo con una Rivelazione 
Spirituale che mai arrivi a conoscere Dio. Non Lo conoscerai mai per sapienza. 
26 Nel giardino di Eden vi erano due alberi: Uno era l'Albero della Vita; l'altro, 
l'albero della conoscenza. L'uomo lasciò l'Albero della Vita per mangiare 
dall'albero della conoscenza; e al primo morso che diede, separò la sua 
comunione da Dio! Ogni volta che lui ne dà un morso, distrugge sé stesso. Diede 
un morso e ci fu la polvere da sparo; guardate cosa ha fatto. Da un morso 
vengono le automobili, che fanno più morti di tutte le guerre. Ora lui si è fatto 
una bomba a idrogeno; la domanda è: cosa farà con quella? Vedete? Distrugge 
sé stesso! Dio non distrugge niente, l'uomo si autodistrugge con la conoscenza. 
Egli va in seminario, impara tutto al riguardo, poi ritorna che ne sa più di 
chiunque altro sull'argomento. Torna indietro e dalla Bibbia spiega tutto sul 
Sangue. “Questa parte è ispirata, quella parte non è ispirata.”  È ispirata solo 
quella che vuole credere lui. Quando lo fa, a causa di ciò lui e la sua 
congregazione si Separano dalle benedizioni di Dio. Amen.  
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…31 Ora, Achab non aveva queste qualità, né le aveva Jehoram. Erano solo 
credenti intellettuali. “O sì, ho letto dove Mosè guidò i figli d'Israele. Oh, credo 
che quell'antico popolo fosse il mio.” Ecco in che modo si guarda. 
Confrontiamolo con oggi. “Oh, crediamo che Dio sia un Dio Grande. Sì, leggiamo 
che in passato, duemila anni fa Dio era col popolo.”  Quello è mentale, si tratta di 
qualcosa che Dio fece, è come se un uomo morisse di freddo, si dipingesse sul 
muro un grande fuoco, e dicesse: “Guardate che bel fuoco c'è; vedete questa 
immagine qui? Ebbene, una volta avevamo un gran fuoco, guardate come tutti ci si 
scaldavano.” Una volta ci si scaldavano tutti, ma tu ora cosa fai? Non ti puoi 
riscaldare con l'immagine di un fuoco, devi avere il Fuoco Vero, devi avere la 
stessa cosa che avevano loro. E quello di cui la Chiesa ha bisogno è un Fuoco 
all'Antica, del 33 dopo Cristo, del Calore Pentecostale dello Spirito Santo e del 
Fuoco, per riportare indietro la Fede nella Chiesa, la Fede che una volta fu 
tramandata ai santi.  
32 Ora, Achab morì nella condizione di tiepidezza in cui si trovava. E ora ecco 
qui arrivare Jehoram proprio come lui, ma dalla parte opposta c'è Giosafat, un 
uomo Giusto, Infiammato per Dio, che si era unito a questo uomo tiepido. Ecco 
da dove arriva il guaio: un credente tiepido è peggio di uno che non crede!  È vero. 
In questo tempo Dio sollecita che ogni uomo o sia un Cristiano, oppure un 
peccatore, e ci rimanga. Notate però che Giosafat, uomo Giusto, venne sotto la 
spinta dell'emozione, andò sulle mura ubriaco e colpì Israele con tutte queste 
cose: “Certo che andremo, condividiamo lo stesso pezzo di terra!”  E desidero farvi 
notare che in tutta gran fretta, lasciarono cibo sufficiente che durasse sette 
giorni, una bussola per sette giorni. E fatto sta che andarono via senza nemmeno 
tenere una riunione di Preghiera o aver Consultato Dio. È il modo peggiore di 
andare in guerra, no?  
33 E' un modo sbagliato quello per cui venite in chiesa la sera, aspettandovi di 
essere sanati, senza che prima di partirvi da casa senza passare un bel po' di 
tempo in preghiera. Dite: “Signore, stasera voglio che Tu faccia qualcosa per 
me. Quando stasera arrivo di là, possa lo Spirito Santo far penetrare ogni Parola 
nel mio cuore e la Fede Ancorarsi, e io mi possa alzare direttamente 
nell'assemblea, ottenere la mia Guarigione e andarmene Perfettamente in 
Aalute.”  Allora te ne andrai Guarito. Ma se ti fai una gran mangiata, litighi un 
po' coi vicini di casa, discuti animatamente di continuo, beh, allora quando 
arrivi qui è probabile che te ne vada nella stessa condizione in cui sei venuto. È 
vero. Forse è un po' duro…. 
… 37 Ora, Achab dunque, cioè voglio dire Jehoram va' e si allea, ed escono nel 
deserto per un viaggio di Sette Giorni. Ancora non c'erano scorciatoie per 
arrivarci, perciò, per prima cosa sappiate che furono a corto d'acqua. La scorta 
d'acqua terminò per la scarsità di preghiere. Non pensate che oggi a Phoenix e 
dintorni come in tutta la nazione ce ne sia poi tantissima, lo Spirito Santo è 
Simbolo, l'Acqua è un simbolo dello Spirito Santo, della Roccia Colpita. “Iddio 
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ha tanto amato il mondo, da donare il Suo unigenito Figliuolo, affinché chiunque 
crede in Lui non perisca.” Così come l'Acqua andava a un popolo che periva, per 
evitare che morisse lontano dalla Roccia Colpita, così pure lo Spirito Santo va a 
un popolo che perisce. Lo credete?  
…41 La scorta di acqua si era prosciugata. Non c'era acqua per loro, né per i 
loro cammelli, i loro cavalli e via di seguito. Oh, furono tutti sconvolti che 
dissero: “O Dio, ci hai portato qua con questi tre re perché ci uccidano. Lo 
faranno di certo.” Fu dunque un momento terribile quello in cui si pensò a 
questo, ma in ogni caso, la cosa bella fu che tra di loro c'era un uomo Giusto. Un 
solo uomo aveva qualcosina di Dio che lo riguardava. Egli, Giosafat, sapeva a chi 
rivolgersi nel momento del bisogno. Disse: “Non c'è un profeta da qualche parte, 
in modo da poter consultare il Signore e vedere cosa c'è che non va?”  Un tale si 
fece avanti dicendo: “Sì, di là c'è Eliseo.” Disse: “Egli ha versato acqua sulle 
mani di Elia.”  In altre parole, quello con cui si univa era nel giusto.  
42 Sai, in qualche modo tu sei giudicato a causa di quelli con cui ti associ. Uccelli 
dello stesso piumaggio si raggruppano assieme, non l'avevi mai sentito dire? È la 
verità. Si tratta di un vecchio proverbio, ma è la verità. Non avrai mai visto 
uccelli rapaci e colombe stare assieme in compagnia gli uni con le altre. Il loro 
cibo è diverso, ed è proprio altrettanto sicuro che appena ricevi Dio in cuor tuo, 
anche il tuo cibo sarà diverso. Verrai fuori da certe cose. Sai perché la colomba 
non può mangiare con l'uccello rapace? La colomba è fatta in modo diverso, non 
ha la cistifellea, quelle cose non è in grado di digerirle. Ed è in quel modo che 
avviene. La cornacchia, la cornacchia che sta là fuori si può posare su una 
carcassa morta, mangiare per mezza giornata, andar via e mangiar Grano per 
l'altra mezza giornata. La colomba invece può mangiare il frumento, ma tu non 
puoi mangiare cadaveri!  
43 Perciò vedi, ci può essere uno che finge di essere Cristiano quando non lo è. 
Finge di essere un credente quando non lo è, vola in alto e il giorno dopo scende 
al bar per starci una mezza giornata, litiga con sua moglie tutto il giorno, si 
porta appresso una vecchia pipa quanto un grosso gatto o qualcos'altro, poi si 
definisce Cristiano: sì, va' in chiesa, giubila e fa come tutti gli altri, è la verità. Ti 
brucia molto, fratello, però, è la verità. Amen. Bene, lascerò predicare questi 
Pastori, farò meglio a togliermi, stiamo alla Guarigione Divina. 
44 A ogni modo notate, quando arrivò lassù allora lo trovò e disse: “Ecco Eliseo, 
sta nella Compagnia Corretta, Eliseo, perché si è associato solo col Profeta, un 
Vero Profeta”.  E capiamo che lui ebbe una Doppia Parte. Sapete di cosa è 
Simbolo quello? È un simbolo della Chiesa dello Spirito Santo che si Associa con 
Gesù. Lo credete? Eliseo guardò; egli disse: “Ora, quando seppe che stava per 
essere preso su, Trasferito, parlò a Eliseo dicendo: 'Ora aspetta qui, perché io me 
ne andò in un altro posto.'” Ed Eliseo rispose: “Come il Signore vive, e la tua 
anima non muore, io non ti lascerò.” Gli stette attaccato. Allora lui lo mise alla 
Prova. Certe volte Dio ti dà delle prove (te n'eri reso mai conto?) ti insegna 
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l'educazione come si fa coi figli. Oh, ti sistema per bene solo per vedere cosa 
farai al riguardo. Vedete?  
45 Così, egli disse: “Come il Signore vive, e la tua anima non muore, io non ti 
lascerò.” Andò fino alla scuola dei profeti, arrivò dove si trovavano tutti questi 
Predicatori e poi disse: “Restate ora qua che sto per unirmi a voi.” Disse: “Come 
il Signore vive e la tua anima non muore, non ti lascerò.” Andò poi al Giordano, 
insieme attraversarono assieme il Giordano sulla terra asciutta, Elia si girò e 
disse: “Eliseo, cosa vuoi?” “Voglio una Doppia Parte di quello Spirito!” rispose 
lui. Ecco una buona cosa! Disse: “Ora hai chiesto una cosa molto Difficile, ma 
nondimeno, se mi Guarderai quando me ne andrò la riceverai.” Ora, potreste 
immaginare come Eliseo non gli deve aver mai staccato gli occhi da sopra di lui? 
Gli tenne proprio gli occhi addosso, senza badare se passava qualcuno e diceva: 
“Ehì, noi abbiamo un'organizzazione migliore della vostra.” Lui non vi fece 
attenzione, tenne gli occhi su Gesù, continuò solo ad andare dritto. “Ehì, ti dirò, 
se seguirai quella linea di dottrina in cui ti trovi sarai un fanatico!” ma lui 
continuò solo a tenere i suoi occhi su Gesù, continuò solo a muoversi dritto. E 
perché? Voleva una Doppia Parte, e perciò, guarda, quando Gesù fu preso su 
come un Simbolo, ebbe luogo la stessa cosa.  
46 Ora, quando Elia se ne andò, gettò via la sua Veste che Eliseo raccolse e 
indossò, avendone una Doppia Parte dello Spirito che era su Elia. Ora, quando 
Gesù Si preparava ad andarsene, una donna disse: “Lascia che dei miei figli uno 
sieda alla Tua destra e l'altro alla sinistra del Regno”. Egli rispose: “Potete voi 
bere del calice di cui bevo Io?” “Sì”,  risposero. Disse: “Potete essere Battezzati con 
Battesimo con cui sono Battezzato Io?” Lei disse: “Sì”.  Egli disse: “Lo potete ma 
non spetta a Me di assegnare la destra e la sinistra”. Perciò disse: “Queste cose 
che faccio, ancora un pò e il mondo non Mi vedrà più, ma voi Mi vedrete, perché 
Io sarò con voi, anche in voi, fino alla fine del mondo. Le cose che faccio, le farete 
pure voi, e di più grandi (doppia parte) di queste ne farete, perché Io Me ne vado al 
Padre”. É giusto? Correttamente.  
47 E ora, quando Eliseo tornò indietro con questa Veste, seppero che aveva una 
Doppia Parte, perciò andarono a consultare questo Profeta. Ora, sapete, questo 
vi darà un pò fastidio, questa dottrina arminiana, e io stesso non sono un 
calvinista troppo osservante, ma, sapete, si arrivò al punto, e lo sapete, che quel 
predicatore che naturalmente non avrebbe voluto adirarsi, fu agitato però dalla 
sua giusta indignazione. Vide là quell'ipocrita e quell'uomo giusto, lo fissò e 
scattò con rabbia dicendo: “Se non fosse per il rispetto verso il qui presente 
Giosafat, non ti guarderei nemmeno!” Oh, cambiò umore, e, beh, c'è solo una 
cosa da fare quando un uomo si trova in quella condizione, ed è la stessa cosa 
che fece Eliseo. Disse: “Ora, andate a prendere un suonatore e fatelo suonare”. E 
quando si misero a suonare la musica, entrarono nello Spirito. Voi che non 
credete nella musica, vergognatevi; a volte è quello che porta lo Spirito del 
Signore. Dio non cambia. Se a Lui piaceva allora, Gli piace adesso. Bene, tu 
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dirai: “Io, ecco...” Se non puoi essere Eliseo, sii uno degli strumenti, o sii dunque 
una delle corde del suonatore. Ecco qualcosa, tu invochi il Signore, perché ciò 
porta assolutamente lo Spirito di Dio. È così? La Presenza del Profeta e la 
musica dei suonatori...  
48 E presero a suonare qualche buon inno su queste corde musicali, suonarono il 
tamburello ed entrarono tutti nello spirito. E, sapete, ecco un'altra cosa, lui 
sedeva là tutto contrariato in agitazione a proposito di questo di quello o di 
quell'altro, lo Spirito di Dio non poteva avere comunione con lui. Devi tenere 
lontana quel tipo di condizione. “Sono un metodista; sono un battista. Il dottor 
Jones questo non lo crede. Il mio pastore ha detto che è assurdo, di non andare 
laggiù; di non dargli retta”. Tu non vedrai mai niente, devi entrare nello Spirito. 
Amen.  
49 Allora Eliseo entrò nello Spirito, così Dio prese a mostrargli delle cose. E tu 
entra nello Spirito se vuoi veramente arrivare a vedere delle cose! E per prima 
cosa sappiate che quando lui entrò nello Spirito, ebbene allora tutto a un tratto 
si rizzò su e disse: “COSÌ DICE IL SIGNORE, voglio che andiate laggiù e scaviate 
tutta questa valle riempiendola di fosse (Un deserto arido più o meno come tra qui 
e il South Mountain). Voglio che la scaviate riempiendola tutta di fosse, perché 
COSÌ DICE IL SIGNORE, non vedrete nessun vento, né tuoni né udrete niente, 
ma queste fosse domattina saranno riempite d'acqua. COSÌ DICE IL SIGNORE!”  
50 Ora, il compito sembrava assurdo alla mente carnale. “Eliseo, beh, non c'è 
dubbio che se vuoi otteniamo dell'acqua dovresti dirci di fare dei buchi qui attorno 
da qualche parte con la tua pompa”. Ma lui disse: “Andate di là, nel punto più 
secco che c'è, e cominciate a scavare le fosse”. Vedete? Acqua ancora non ce 
n'era, non si poteva gettar via la sabbia, ma preparatevi a ricevere l'acqua. 
Amen. Fede è la Sostanza delle cose sperate, poiché l'ha detto la Parola di Dio, 
credila lo stesso; importa poco cosa ha luogo, cosa cerca di dire la tua mente, se 
l'ha detto Dio, la mente che era in Colui che parlò, sia in te. Amen. Preparati!  
…52 E il mattino dopo, Dio intervenne e riempì tutte le fosse e ognuna ricevette 
l'acqua. E l'altro esercito nemico fu inseguito e braccato, e loro presero delle 
pietre in mano e andarono dai loro nemici e si fermarono alle loro mura. Non è 
stata forse una Vittoria Meravigliosa? Non solo ebbero una vittoria completa ma 
si fermarono alle loro mura. Amen. Quelle vecchie pozze d'acqua stagnante che 
bevevano lo stesso. Stasera quello che ci serve sono persone che scavino e 
ottengano una piccola Salvezza per la loro anima, ottengano la vittoria interiore, 
siano guarite, Salvate, Riempite con lo Spirito Santo, e turino la bocca ad alcuni 
di questi critici che affermano che i giorni dei Miracoli sono passati. Essi devono 
gettarci dentro la Pietra della Fede, così, e fermare la cosa. Amen. É questo che 
stasera ci occorre, un risveglio come quello, voi non lo credete? Se lo credi tu 
puoi. Amen. Preghiamo.  

 
 

X-18 



     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Malachia 4 - Epoche della Chiesa e Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 235 

 

QUEL GIORNO AL CALVARIO 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
Quel Giorno al Calvario, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-9-1960 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
L'ISPIRAZIONE DELLA SPOSA E DEI MINISTRI 
RICORDARE IL CALVARIO GIORNALMENTE 

TUTTI I MINISTRI SI SONO INDIRIZZATI A QUEL PUNTO 
AVERE IL NOSTRO GIORNO DI CALVARIO - DISPREZZATI 

Quel Giorno al Calvario, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-9-1960 
22 E l’altra mattina, molto presto, circa alle quattro del mattino, mi sono svegliato e 
ho ricevuto questo pensiero: “Quel Giorno al Calvario”.  Ed io, questa mattina, 
voglio parlare su ciò: Quel Giorno Al Calvario.  
…42 E se è così importante per la razza umana, il Calvario, penso sia bene per noi di 
ritornare ad esaminarlo, e vedere esattamente quello che Significa per noi. Poiché, 
sono sicuro, che in questa tarda ora in cui viviamo, stiamo cercando ogni 
Importanza di Dio che noi riusciamo a sapere. E tutto quello che riusciamo a 
scoprire, siamo qui per imparare da ciò, per vedere cosa è per noi, e cosa Dio ha fatto 
per noi, e vedere quello che Egli ha promesso di fare per noi. Ed ecco per che cosa 
noi veniamo in Chiesa. Ecco perché il Predicatore Predica, ecco perché Studia e 
Medita nella Scrittura, e cerca l’Ispirazione: è perché lui è un Pubblico Servitore 
per il popolo di Dio. E lui cerca di trovare qualcosa che Dio avrebbe da dire al 
Suo popolo, qualcosa che li aiuterebbe. Forse, potrebbe essere, condannarli nei 
loro peccati, ma sarebbe un aiuto per tirarli su, affinché potessero abbandonare 
i loro peccati e poi alzarsi onde servire il Signore. E i Ministri dovrebbero 
cercare queste cose.  
41 Sembra come se ciò fosse un po’ fuori stagione; questo dovrebbe essere di 
Venerdì Santo. Il Calvario dovrebbe essere ricordato ogni giorno. E noi abbiamo 
udito tanto a proposito, ne abbiamo letto tanto a riguardo. I Predicatori hanno 
Predicato su ciò, fin dal Principio del Tempo. I Cantori hanno cantato di ciò, 
attraverso le Epoche. I Profeti lo hanno Predetto, quattromila anni prima che 
ciò mai accadesse. E i Profeti di questo Giorno puntano indietro a quando ciò 
accadde. È un tale importante giorno! È uno dei più importanti giorni di tutti i 
giorni che Dio ha mai lasciato albeggiare sulla terra.  
…141 Abbiate il vostro Giorno al Calvario, Dio avrà la Sua volontà con voi. 
Lasciatemelo citare nuovamente. Abbiate il vostro Giorno al Calvario, Dio avrà 
la Sua volontà con voi. Preghiamo.  
…145 Ci troviamo in questo mondo, ma non siamo di questo mondo. Siamo 
andati al Calvario. Abbiamo Crocifisso noi stessi, per il Regno di Dio, per essere 
uno dei Suoi. Non importa quel che il mondo dice, noi scegliamo la via coi pochi 
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disprezzati del Signore. Andiamo avanti verso la Risurrezione, e crediamo che 
questa è presto Vicina, Signore, fino a quando saremo Risuscitati in un Regno 
che prenderà il Controllo di questo mondo. Come lo previde Daniele, ed esso 
faceva a pezzi tutto il mondo, in un po’ di pula, ed il vento la faceva volare via 
dall’aia d’estate. Ma, il monte, la Pietra diventò un grande monte che copriva la 
terra. Quella Pietra verrà. O Dio, vogliamo esserNe una parte. Fa’ che 
rinneghiamo noi stessi, che prendiamo giornalmente la nostra croce, che viviamo 
per Cristo, che viviamo per gli altri. Concedilo, Signore.  
 

CROCIFISSERO LA SECONDA TIRATA IN GESU' CRISTO 
Anime che sono in Prigione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-11-1963 

413 Ora con i cuori chini. La Bibbia ha detto: “Essi cantarono un Inno, e 
uscirono”. Ricordate, nella Scrittura, quando essi fecero questo, fu perché 
avevano Crocifisso il Ministero della Seconda Tirata del nostro Signore, e la 
Terza Tirata era pronta a entrare. Poche ore dopo questo, Egli Ascese 
all’inferno e predicò ai perduti che avevano rigettato la loro Grazia. 
 

Il Mondo sta cadendo a pezzi, Shreveport, Louisiana, Usa, 19-7-1964 
59 Il nostro sistema istruttivo, il nostro sistema denominazionale, nella chiesa 
hanno preso il posto della Guida dello Spirito Santo. La nostra grande ed 
eccellente Formazione dei Ministri e altro ha preso il posto delle riunioni di 
Preghiera che duravano tutta la notte, e del modo all’antica che usavamo per 
arrivare a Dio. Ora, invece d’avere predicatori, abbiamo conferenzieri, uomini 
che conoscono la Parola molto bene, che possono sedere là e metterLa insieme in 
un tal modo che è sorprendente come possano farlo. Essi conoscono la 
Meccanica, però non è la Dinamica. Noi vogliamo la Dinamica. 
…127 Dunque dove siamo? Vediamo le nazioni spezzarsi, e Israele risvegliarsi, i 
segni che questa Bibbia predisse per questo giorno. Vediamo delle cose 
meccaniche aver luogo. Ora lo Spirito, la Dinamica di quella Parola Promessa, 
per entrare nella Sua Chiesa e condurli là al Calvario, e al Rapimento! E ci 
siamo. 
…158 E voi lo vedete così come lo vedo io, che proprio ora si sta per essere 
forzati, per cui, tutto quello che non è in quello messo già in ordine, la grande 
macchina è posta lì; la meccanica è là in attesa che satana entri, con la Dinamica. 
Capite? E, quando lo attua, nessuno può Predicare il Vangelo, nessuno, senza 
appartenere a questo Sistema. Ecco il marchio della bestia. E ricordate, in quel 
tempo, la Sposa se n’è andata, quindi vi rendete conto di quanto sia vicino. Bene, 
vi accorgete allora dove siamo. 
 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:112, 118-

119 
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9-112 Ricordatevi che noi abbiamo mostrato chiaramente lungo tutte le Epoche 
che, come Adamo ed Eva caddero a motivo che abbandonarono la Parola, cosí 
pure l’Epoca Efesina cadde perché si era leggermente stornata dalla Parola, ed 
ogni epoca continuò ad allontanarsi fino a che, tramite il sistema Mondiale delle 
Chiese, noi abbiamo un ripudio finale della Parola. Questa Epoca Laodiceana 
termina in un oscuramento totale della Parola, causando perciò la partenza del 
Signore dal loro mezzo. Egli se ne stà al di fuori chiamando i Suoi, i quali Lo 
seguono tramite l’ubbidienza alla Parola. Dopo una Breve e Potente 
Dimostrazione dello Spirito, questo Piccolo Gruppo cacciato e perseguitato, se 
ne andrà per essere con Gesù. 
...9-118 Ora, un momento fa, io dicevo che la falsa vite viene alla completa 
maturazione in questa Epoca. Il suo frutto si matura completamente. Questo è 
corretto. Infatti, questa chiesa di spirito cattivo, piena di iniquità, si rivelerà 
quale il granel di senapa che crebbe e divenne un albero nel quale vennero ad 
annidarsi gli uccelli del cielo. A capo di lei vi sarà l’anticristo, il mistero 
dell’iniquità.  Tutto questo è vero. E, se ciò è vero, allora deve anche essere 
vero che Maturerà la Chiesa-Sposa, e la sua Mietitura sarà una Identificazione 
col suo Signore tramite il mezzo della Parola; e il suo Capo, il Quale verrà a 
lei, è il Mistero della Pietà, il Quale in verità è Cristo. E quando la falsa 
chiesa, con tutta la sua potenza astuta e diabolica, sostenuta dalla forza politica 
e dalla forza fisica e tenebrosa dei demoni, viene contro questa Vera Vite, la 
Vera Vite, con la Pienezza dello Spirito e della Parola, farà le Stesse Azioni di 
Potenza che fece Gesù. Poi, mentre ella si avvicina alla sua Pietra della Vetta, 
divenendo Simile a Lui tramite la Parola, verrà Gesù, in modo che la Sposa e lo 
Sposo possano Unirsi ed essere Uno per sempre. 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
messaggio che il cuore dei figli viene ricondotto ai padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 

 
TRE PUNTI DEL CALVARIO: SIGNIFICATO, AMORE 

INCONDIZIONATO E NOSTRA MISSIONE 
Quel Giorno al Calvario, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-9-1960 

76 Primo, dovremmo cercare ciò che Quel Giorno Significò. Secondo, dovremmo 
vedere ciò che Quel Giorno ha fatto per noi, ora, ciò che fece per noi. Ora, 
Terzo, guardiamo ciò che noi dovremmo fare per Quel Giorno. Cosa dovremmo 
fare?  
77 Primo, dovremmo investigarlo, perché è un Grande Giorno, il più Grande di 
tutti i giorni. Il Prezzo del peccato fu saldato. Il potere di satana fu spezzato.  
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78 Ed ora vogliamo vedere quel che dovremmo fare in cambio. Ora, in 
contraccambio, quando Gesù morì al Calvario, al Calvario Quel Giorno, non 
solo Egli pagò il Prezzo per i nostri peccati, ma pagò anche il Prezzo e Creò una 
Via affinché noi potessimo SeguirLo; per noi, quali gli Adami caduti che sono 
stati Redenti. Come lo Spirito Guidava Adamo (il primo Adamo) tramite lo 
Spirito, che aveva il Controllo di tutta la Natura, allora noi (il secondo Adamo), 
ovvero gli uomini della terra che sono stati Redenti da Cristo, dal Giorno del 
Calvario, possono SeguirLo. Ora, quando morì al Calvario, Egli fece una Via. 
Consegnò lo Spirito, lo Spirito Santo, che mandò indietro alla terra, tramite cui 
tu ed io potessimo vivere. Ecco cosa significa per noi il Calvario, seguire Lui .  
79 Primo, investigarlo, vedere ciò che fece per noi. Ed ora cosa dobbiamo noi 
fare nei riguardi di ciò? Cosa dobbiamo fare tu ed io?  
80 Ora, noi diciamo: “Bene, me ne rendo conto. Questo è molto bello”. Ma 
dobbiamo accettarlo. E accettarlo, significa accettare la Sua Persona, Cristo nel 
nostro cuore.  
81 Allora, siamo liberi dal peccato, perciò non ci sono affatto catene di peccato 
attaccate a noi. Dio, proprio come non avessimo mai peccato, il Perfetto 
Sacrificio ci ha resi Perfetti. Poiché, Gesù disse: “Siate perciò Perfetti, come il 
vostro Padre in Cielo è Perfetto”. Dunque, non c’è altro da essere compiuto, ma 
siamo resi Perfetti nella Presenza di Dio.  
82 Ora, ecco dove noi perdiamo la nostra Posizione. Se non siamo attenti, 
cerchiamo di guardare indietro a quello che eravamo. E fintantoché guardiamo 
indietro a quello che eravamo, il Sacrificio non significa niente per noi. Oh, non 
riesci a vederlo, Chiesa? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Non vorrei… 
Non proverei l’impresa. Non posso, e nemmeno voi lo potete. Non c’è bisogno di 
provare. Tanto per cominciare, siete perduti, fintantoché guardate a ciò che 
avete fatto. Ma non guardate a ciò che avete fatto.  
83 Guardate cosa ha fatto per voi Quel Giorno al Calvario. Ha pagato il vostro 
Prezzo. Ha sistemato la questione. “Se i vostri peccati sono come scarlatto; sono 
bianchi come la neve. Rossi come cremisi; bianchi come lana”. Allora non avete 
peccato. Voi siete Perfettamente senza peccato. Non importa cosa avete fatto, o 
cosa fate, voi siete ancora senza peccato. Fintantoché avete accettato Gesù Cristo 
quale vostro Salvatore, i vostri peccati sono perdonati. Qualsiasi cosa che sia 
perdonata è “rimessa e dimenticata”.  
 

SOFFRIRE PER IL NEMICO E CERCARLO DI 
SALVARLO ATTRAVERSO L'ESEMPIO DI AMORE 
LA DISAVVEDUTA CHE NON RICONOSCE IL CAPO 

Quel Giorno al Calvario, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-9-1960 
37 Lascia che, da questo, tiriamo questa conclusione, che: fintantoché noi 
Camminiamo nello Spirito, Guidati dalla Mano di Dio, non importa cosa sembra 
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che sia errato, noi stiamo ancora di fronte al Calvario; Dio parlerà nella Giusta 
ora, nel momento Giusto.  
38 Ora, Dio Padre, noi vorremmo chiedere il perdono dei nostri peccati e delle 
nostre trasgressioni. Vorremmo chiedere che il Tuo Spirito ci Guidi. Guidaci, 
come la Colomba guidava l’Agnello. Lasciaci essere obbedienti a qualsiasi cosa 
possa accaderci, sapendo questo, che Dio opera tutte le cose bene, e sappiamo 
che andrà tutto bene.  
…84 Cosa compie ciò allora? Vi dà, dopo quella Condizione, il Suo Spirito, per 
seguire Lui e fare come fece Lui, per altri che Seguono. Egli era solo un Uomo, 
l’Uomo Perfetto. Egli ha dato la Sua Vita, e vi ha dato un Esempio. Cosa 
dobbiamo fare ora noi?  
85 Ora, la prima cosa che voglio dire, è: Gesù non visse mai per Se Stesso. La 
Sua Vita fu spesa per gli altri. Questo è, Perfettamente, Vita Eterna. Quando 
dite che andate in Chiesa, e fate buone cose, questo è ottimo. Ma quando vivete 
la Vita per voi stessi, non avete Vita Eterna. Vita Eterna, è vivere per gli altri. 
Esso lo ha provato quando è Venuto nell’Agnello di Dio. Egli visse, e aveva Vita 
Eterna, perché non visse per Se Stesso. Egli visse per gli altri. E voi ricevete Vita 
Eterna, tramite il ricevere Quel Giorno, e non vivete più per voi stessi. Voi vivete 
per gli altri .  
86 Qualcuno disse: “Come puoi resistere, a permettere che qualcuno ti dia dei 
tali brutti nomi ?”  Non vivete per voi stessi. Vivete per gli altri, affinché possiate 
redimere quell’uomo. Voi divenite figli. E il problema di ciò è, che la Chiesa ha 
dimenticato che erano figli. Tu sei un figlio. Stai prendendo il posto di Cristo. Sei 
un figlio, perciò non vivere per te stesso. Vivi per gli altri . 
87 “Bene, fratello Branham, posso vivere per questo fratello, perché certamente 
è un uomo eccellente”. Non è così. 
88 Vivi per quell’uomo che ti odia. Vivi per quella persona che ti ucciderebbe se 
si potesse. Questo è ciò che hanno fatto a Lui. Lo uccisero, ed Egli morì, affinché 
potesse Salvarli. Questa è Vita Eterna. Noi… Quello è nel tuo seno, tu sei di 
fronte al Cielo allora. Ma Sacrifichi le tue proprie cose, le cedi, come la pecora 
dà la sua lana. Tu guardi avanti, verso il Calvario. 
89 Spero che questo vi aiuti a farvi arrivare ad un punto. Ecco cosa il 
Tabernacolo, ecco cosa tutta la gente deve fare: è scoprire cosa siete, e qual è lo 
scopo. Chiesa, non è andare in Chiesa giusto per suonare musica, cantare 
cantici. Chiesa è un luogo dove la Correzione… “Il giudizio inizia dalla Casa di 
Dio”.  
90 “Dobbiamo considerarci Morti, e Viventi a Cristo”.  Allora, Egli fece la Via 
affinché noi potessimo Sacrificare noi stessi al Suo servizio, per seguire Lui. Se 
seguiamo Lui, noi conduciamo la Vita che visse Lui. Questo è Meraviglioso. 
91 Gesù disse, e parlò di ciò. Lasciate solo che vi dia alcune citazioni a riguardo. 
Ascoltate attentamente. Non mancatelo. Gesù disse, che in Quel Giorno 
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separerebbe la gente, come le pecore e le capre. E direbbe alle capre: “State 
sulla sinistra”. Ed alle pecore: “State sulla destra”. 
92 Ed Egli disse alle capre: “Dipartitevi da Me. Perché, avevo fame e non Mi avete 
dato da mangiare. Ero in prigione, e non Mi avete visitato. Ero nudo, e non Mi 
avete vestito. Ero assetato, e non Mi avete dato da bere. Ero ammalato, e non Mi 
avete visitato. Perciò, dipartitevi da Me”.  
93 E riguardo alle pecore, Egli disse: “Ebbi fame, e voi Mi deste da mangiare. Ero 
nudo, e Mi avete dato del vestiario. Ero ammalato, e Mi deste assistenza”.  
94 E fai attenzione. Non mancare di afferrare questo, Chiesa. Tieni questo nel 
tuo cuore, per sempre. Ciò veniva fatto così inconsapevolmente. Le persone non 
lo fanno per obbligazione. Un uomo che vi dà qualche cosa, perché dovrebbe 
farlo, un uomo che vi dà da mangiare perché dovrebbe farlo, lui ha un’idea 
egoistica. Dovrebbe essere la vostra stessa vita, la vostra stessa azione.  
95 Fu così sorprendente per queste pecore, che esse dissero: “Signore, quando 
hai avuto fame? E noi non Ti avremmo dato da mangiare… Quando avesti fame, e 
noi Ti abbiamo dato da mangiare? Quando fosti nudo, e Ti abbiamo dato dei 
vestiti? Quando eri assetato, e Ti abbiamo dato da bere? Quando eri ammalato, e 
noi Ti abbiamo assistito?”  
96 Avvenne così automaticamente dall’amore, semplicemente la Tua Vita viveva 
in loro. Dio, fa’ che la gente veda quel che il Calvario ha fatto per noi, così 
automaticamente. “Quando lo fosti, Signore? Non lo abbiamo mai saputo”.  
97 Osservate che Gesù si voltò e disse: “Giacché voi lo avete fatto a questi, lo avete 
fatto a Me”.  
98 Vita altruista; non il ripensarci. Non il pensarci su; ma voi siete così morti 
alle cose di questo mondo, e così viventi in Cristo, e così in cammino sulla Via 
Maestra, che queste cose sono proprio una cosa automatica. Voi semplicemente 
lo fate. Non dicendo: “Bene, ora, Signore; Signore, vuoi Tu che lo faccia?”  Non è 
così. Voi siete proprio Parte di Lui. Il Suo Spirito è in voi, e agite nel modo in cui 
agiva Lui. Ah! Lo comprendete.  
99 “C’è una via che all’uomo pare giusta, ma la fine d’essa è la via della morte”.  
100 “ Non tutti quelli che dicono: ‘Signore, Signore’, entreranno, ma coloro che 
fanno la volontà del Padre Mio”, giusto dai loro cuori, proprio gratuitamente.  
101 Ora, Quel Giorno al Calvario pagò quel Prezzo, affinché potessimo essere in 
quel modo.  
102 No dire: “Sai, la vedova Jones una volta fu… Lei era priva di carbone, ed io 
le andai a comprare del carbone. Te lo dico, ho visto un fratello che aveva 
bisogno di un vestito, ed io andai a comprargli un vestito. Benedetto Dio! Sono 
un cristiano!” Oh, my! Tu egoista, povera miserabile persona. Sei un ipocrita.  
103 “Non sappia la destra quel che fa la sinistra, e la sinistra quel che fa la 
destra”. Proprio così automaticamente morto in Cristo, sino a che tu lo compi ad 
ogni modo. È la tua natura. È la tua disposizione. Tu lo fai ad ogni modo. È 
semplicemente la Vita che vive in te. Sei completamente arreso a quello Spirito, 
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ed Esso Stesso vive proprio in te. Oh, tu senti quello Spirito Benedetto, quella 
Vita! “Non io che vivo”, disse Paolo, “ma Cristo vive in me”, proprio così 
automatico.  
104 “Ebbene, ti dico, fratello Branham, siamo cristiani qui. Noi aiutiamo queste 
persone. Aiutiamo quelle persone”. Oh, my! Vergognatevi. Quello non è 
Cristianesimo.  
105 Il Cristianesimo lo deve fare proprio automaticamente. Deve essere fatto. E 
vi dimenticate semplicemente di, tutto di: “Non sono io”. Andate, fatelo.  
106 Cristo arrese proprio completamente la Sua vita a Dio. Egli diede Se Stesso, 
quale un Pubblico Servitore, per il popolo. Diede gratuitamente la Sua vita. Non 
doveva farlo. Non lo fece controvoglia. Non disse: “Ora, fratelli, voi tutti dovreste 
pensare moltissimo a Me, perché Io sono venuto a morire per voi”. Non disse mai 
una parola a riguardo. Egli morì comunque, perché era Dio in Lui .  
107 È Dio in voi, è Dio in me, che ci fa considerare gli altri.  Le pecore, da un 
lato.  
108 Uno di loro dirà: “Bene, Signore, io ho fatto questo. E, Signore, ho fatto 
quello”.  
109 Egli disse: “Dipartitevi da Me, voi operatori d’iniquità. Non vi ho neanche 
conosciuto”.  
110 Se la Chiesa riesce mai ad arrivare a quelle realtà fondamentali, che non è 
qualcosa che cercate di fare, che stimolate voi stessi a fare. È qualcosa che è nata 
in voi.  
111 Perdonami, mio amico Pentecostale. Io sono Pentecostale. Ma i miei amici 
Pentecostali sono arrivati ad un punto, in cui deve esserci un sacco di musica 
Veloce, il martellare di alcuni gruppi, o il battere le mani, o i tamburini, per 
sollevare un grido. Questa è solo emozione. Suonano nelle fanfare prima che essi 
vadano a combattere. Essi portano la gente nell’emozione della battaglia. Io 
credo nella musica. Credo nel battere le mani. Tuttavia credo in queste cose. 
Questo è esattamente vero. Dovremmo avere questo.  
112 Ma voi avete lasciato incompiute le grandi cose; è quella Vita Altruista  che 
Dio vive in voi, che compie automaticamente quello che è giusto perché è giusto. 
Che va semplicemente avanti, non pensate neanche niente riguardo a questo. La 
vivete soltanto. Allora osservate, vedete quello che accade. Voi solo… voi non… 
siete sulla Strada Maestra. Ecco quello che il Calvario ha significato per voi, 
sulla Strada Maestra, è stato aperto Quel Giorno per voi.  
113 Ora, ora ricordate, non potete essere metà capra e metà pecora. Non si 
mescoleranno.  
114 Ora, c’è molta gente che dice: “Sì, sai cosa? Noi abbiamo un’organizzazione 
nel nostro gruppo. Noi, noi aiutiamo i poveri. Noi facciamo questo”. Ciò va 
benissimo; però state suonando la vostra propria tromba riguardo a questo. Non 
dovete farlo.  
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115 “Fate la vostra limosina in segreto”, disse Gesù. Proprio automaticamente, 
per voi qualcosa: non più di andare, prendere un bicchiere d’acqua. Voi avete 
sete. Se l’uomo accanto ha sete, pensate anche a lui. Se l’uomo accanto ha 
bisogno, pensate a lui allo stesso modo che pensereste al vostro proprio bisogno. 
E non vi prestate attenzione. Continuate semplicemente a vivere. Ora, non 
potete essere metà pecora e metà capra.  
116 Così se dite: “Beh, la nostra Chiesa ha un’organizzazione. Noi diamo ai 
poveri, e facciamo questo, e facciamo quello, e facciamo l’altro”.  
117 Se avete quello senza quell’Altro: la Vita di Cristo in voi, lo fate proprio 
assolutamente invano. Gesù… Paolo disse, Prima Corinzi 13: “Quand’anche 
dessi tutti i miei beni per cibare i poveri, e il mio corpo fosse arso quale un 
sacrificio, non mi giova a nulla”.  
118 Ora, questo è duro, ma è la Verità. Dovete venire a quella realtà, riconoscere 
cosa ha fatto il Calvario per voi. Noi guardiamo a ciò, diciamo: “Oh, sì, questo è 
bello”. Non è così. Se quel Figlio di Dio dovette andare al Calvario, per la 
Crocifissione, ogni figlio che viene deve andare verso un Calvario. Deve avere 
anche lui un Calvario. Voi dovete avere Quel Giorno del Calvario. Io devo avere 
Quel Giorno del Calvario. Quello sistema la questione del peccato. Non lo 
stringere le mani al predicatore; non l’essere sbattuto dentro la Chiesa; non 
l’entrare tramite lettera; non l’entrare tramite pr ofessione. Bensì entrare 
tramite una Nascita. Egli non diede mai una lettera. Non diede mai una 
professione. Diede una Nascita. Ecco come entriamo. Poi, da questo, viviamo 
automaticamente vite cristiane.  
119 Ora, un’altra osservazione. Metà capra, metà pecora, non si ha una tale 
cosa. Voi non siete metà capra e metà pecora. O siete capra o siete pecora.  
120 Ora, se state solo facendo buone cose, e pensate di riuscire a entrare, tramite 
ciò, allora non avrebbe dovuto esserci un Giorno del Calvario. La Legge 
provvedeva quello. Ma la causa che ci è voluto un Giorno del Calvario, fu di 
mettere quello in discussione, affinché noi potessimo non essere solo dei Membri 
di Chiesa, ma essere Figli e Figlie di Dio. Ecco ciò che era il Giorno del Calvario. 
Ecco ciò che per voi significò, affinché voi poteste operare, e seguire, ed Agire 
come Gesù.  
121 Ora, il fiume non scorre su e giù allo stesso tempo. Il fiume scorre solo in un 
verso. E lo Spirito di Dio scorre Giusto in un verso. Non mescola cose con Ciò. 
Scorre nello stesso verso.  
 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 23-8-1964 M. 
374. Se la Chiesa è salvata anche se non va nel Rapimento, come credo tu abbia 
insegnato, deve attraversare la Tribolazione per la Purificazione. Ma che ne è di 
quelli che sono morti, come saranno Purificati?  
303 Bene. Coloro che hanno quello... La Sposa non ha bisogno di Purificazione; 
Lei è già Purificata. E coloro che sono morti in passato, questi che sono passati... 
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Vedete? Non hanno mai ricevuto la Luce che queste Chiese quassù hanno 
ricevuto; hanno vissuto sotto la loro Giustificazione, Santificazione, così via in 
quel modo. Hanno vissuto per la Luce che avevano, forse in un modo che hanno 
sofferto, e qualsiasi cosa hanno affrontato, nella loro persecuzione. Ma ora, in 
questo tempo di Rapimento così (vedete?), dovrà arrivare un tempo ora in cui 
questa Sposa farà (che rigetta la parte del Capo della Sposa) dovrà soffrire per il 
suo rigetto, perché il Vangelo non è stato reso chiaro per loro là in passato, come 
è reso chiaro a voi oggi. Vedete? Voi lo vedete così chiaro. Avete già avuto tutti 
quegli anni ed esempi, i Suggelli Aperti, l'Epoca della Chiesa Spiegata, e tutto 
così. È proprio così chiaro che non potete mancarlo. Vedete? E poi, se lo 
Rigettate Completamente, c'è solo una cosa da fare, soffrire per ciò. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-19 
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COSA FARO' DI GESU' DETTO IL CRISTO? 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa,  24-11-1963; 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964. 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA CECITA' GIUDAICA E OGGI GENTILE 
SOLO GLI ELETTI VEDONO LA PAROLA 

HANNO FORMA DI PIETA' MA NE RINNEGANO 
LA POTENZA-NEGANO LA PAROLA 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
30 Avete notato che fu anche Profetizzato che sarebbero stati accecati? Non 
poterono capire questo, e come sarebbero stati accecati, ma lo furono. 
31 E avevano commesso il loro grande errore, e in questo giorno ne avevano reso 
la loro Dimostrazione Finale. E ora è nelle mani del governo, e ora il governo 
deve fare la sua scelta. Le chiese Lo avevano già rigettato, benché Dio avesse 
completamente provato che Lui era il loro Messia. 
32 Ora io voglio occupare giusto alcuni momenti prima che ci addentriamo in 
questo, per il testo e via dicendo, perché qui ho scritto delle annotazioni 
sull'argomento. Come poterono quelle persone aver mancato di vederLo? La 
Scrittura dice chiaramente una cosa: "Essi furono accecati". Ma è difficile far 
loro capire che sono ciechi, proprio com'è difficile oggi. 
33 Quando la Bibbia ci dice che questa generazione è "nuda, miserabile, povera 
e cieca, e non lo sa". Ora, questa è la Scrittura. Ora dici alla gente americana 
che è cieca, ti diremo subito che non sai di che parli. 
34 Ma questo pomeriggio io vi metterò sotto processo, scoprirete se siete ciechi 
oppure no. E questo pomeriggio abbiamo Gesù al processo, e il Suo Sangue sulle 
nostre mani, e ora vogliamo vedere cosa ne faremo. Commetteremo noi lo stesso 
avventato errore che loro fecero allora? 
…43 Ebbene, quegli insegnanti e la gente di quel tempo non poterono vederLo. 
È e sarebbe difficile da vedere se non conosceste le Scritture. Ma la Scrittura 
dice: "Essi furono accecati". Furono veramente accecati. Ma scelsero piuttosto 
al posto di quell'amabile Gesù, al... Sentiamo uscire il grido: "CrocifiggiLo!". 
…105 Ma Essa S'Identificò con la Parola. Amen. Quelli che avevano Occhi per 
vedere Lo videro. Quelli che erano ciechi non Lo videro. 
106 Nemmeno oggi lo faranno. Questo è tutto. Essi lo faranno, molti di loro si 
sono fatti Suggellare via lontano da Essa. O sì, con l'AdempierLa, Mostra che 
Essa è Vera! 
107 Alcuni dicono: "Io ne credo molto d'Essa. Fratello Branham, posso credere 
la Bibbia. Simpatizzo con la Bibbia, sono un simpatizzante della Bibbia. Credo 
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questo e quello. Credo Gesù Cristo, il Figlio di Dio, però non posso proprio 
crederLa tutta, perché la mia denominazione dice che Essa non è così". 
…65 "Hanno una Forma di Pietà, ma ne negano la Potenza". Ciechi, nudi, 
frequentatori di Chiesa, hanno una forma di Pietà, ma negano la Potenza dello 
Spirito Santo che Identifica Gesù Cristo per la Sua Parola. Come può un uomo 
pretendere d'avere lo Spirito Santo e negare la vera Parola che è lo Spirito 
Santo? Come può un uomo far questo? La sua stessa testimonianza rende 
testimonianza che lui non è ciò che è tenuto a essere, commettendo fornicazioni 
spirituali, negando la Potenza di Dio. Paolo disse in 2a Timoteo, al 3° capitolo, 
che è ciò che avverrà, disse: "Saranno testardi, di mente elevata!"  
66 "Io ho un titolo universitario di dottore, un Ph.D., un LL.D.".  Per me, ciò 
t'allontana da Dio più di quanto eri quando hai iniziato. Sissignore. Quello 
soltanto ti allontana da Dio, non ti porta a Dio. Solamente una cosa può attirarti 
a Dio, e cioè lo Spirito Santo, tramite la Sua Parola. 
…69 E, ricordate, lo Bibbia lo dice in Apocalisse 13:8 che: "Tutti coloro i cui 
Nomi non erano Scritti nel Libro della Vita dell'Agnello dalla fondazione della 
terra, prenderebbero questo marchio".  Solo gli Eletti che sono Predestinati a 
vederLo Lo vedranno. Il resto di loro Lo mancheranno di oltre un milione di 
chilometri . 
…75 Tutti coloro che sono Scritti nel Libro sfuggiranno. Ora vediamo che la 
Piccola Greggia è pronta perché la Dinamica La faccia Salire su nei Cieli, per 
scampare a tutta questa Tribolazione. 
…102 Egli Interpreta Se Stesso. "Io Sono il Signore", disse: "Io l'ho Piantato; 
l'innaffierò giorno e notte, nessuno lo strapperà dalla Mia Mano".  In un altro 
passo Scritturale disse pure: "Egli ha cura della Sua Parola, per eseguirLa". 
Eseguirla, "RivelarLa"  a chi? Ai Suoi Eletti, a coloro che sono Mandati a 
Vedere, cioè Mandati a VederLo piuttosto. Egli La esegue per coloro che sono 
Mandati per Vedere, per VederLa. 
103 Egli La Sorveglia, La tiene lontano da tutte queste stolte interpretazioni 
carnali, da queste cose, secondo cui: "Questo è giusto, e quello è giusto, e quello è 
giusto". Dio è Giusto, è Dio la Persona Identificata! 
 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa,  24-11-1963 
48 E noi qui troviamo che, quando nei giorni del nostro Signore, la Chiesa Lo 
aveva già rigettato prima ch’Egli arrivasse alla sala del giudizio di Pilato. Essi 
Lo avevano respinto, dallo stesso giorno in cui il Suo Ministero cominciò a 
Profetizzare e a dir loro la Verità in merito alla Parola. Quindi, non potevano 
capire che, come Lui, essendo un Uomo, potesse conoscere ciò che si trovava nei 
cuori delle persone. Essi poco sapevano, che, la Parola è Dio! “E la Parola”, la 
Bibbia ha detto, “è un Giudice dei pensieri e degli intenti del cuore”.   
49 Ed essi vollero chiamarLo cattivo spirito . Egli disse: “Io vi perdonerò per 
questo. Ma quando lo Spirito Santo verrà per fare la stessa cosa, dire una parola 
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contro di Lui non sarà mai perdonato”. E tutte queste cose che Egli profetizzò 
accadere in questo giorno, qualcosa deve portarlo alla Vita. Ma quando Esso 
viene portato alla Vita, sarà tanto diverso da come la gente ritiene che Esso sia, 
al punto che saranno solo gli Eletti che Lo Vedranno. Sempre, solo gli Eletti sono 
gli unici che Lo vedranno, perché sono eletti e ordinati a vederLo. Perciò, non è 
possibile, nessun altro modo. 
50 Gesù disse: “Non potete venire a Me. Nessuno può venire se il Padre Mio non 
lo attira; e tutti quelli che Mi ha dato verranno a Me”.  Capite? Capite? Perciò non 
c’era alcun modo. Egli disse: “Avete occhi e non potete vedere; orecchie, non 
potete udire”. Disse: “Ben profetizzò Isaia di voi”. Capite? La Profezia di Isaia 
che si Verifica, che è resa Manifesta. Non dimenticate questo, qui o uno che 
ascolta il nastro, che la Parola di Dio deve essere Manifestata. Dio è obbligato a 
vedere che Essa si Manifesti.  
…55 Vedete, Dio L’ha già Spiegata. Lasciate che il Ministero La Investighi. Ma, 
vedete, essi prendono la parola di qualcun altro riguardo ad Essa; qualche 
gruppo d’uomini. Sono così accecati alla Verità, che, quando la Verità è 
presentata, essi mancano di vederLa. Ma, vedete, Dio è giusto, Egli L’ha messo lì 
per iscritto. Egli L’ha messo per iscritto, proprio qui nel Libro, ciò che avverrà 
Oggi, perciò sarà Adempiuto. Ma altri che non sono ordinati a vederLa, non La 
vedranno mai, capite essi L’hanno tutta confusa.  
…57 Ora, noi troviamo che quelle cose avvennero esattamente come diceva Lui. 
Egli poteva Discernere i loro pensieri nel loro cuore. Lui era un Profeta. Tutto 
quel che Prediceva, si avverava esattamente come diceva Lui. “Salgo a 
Gerusalemme. Là sarò consegnato nelle mani di uomini peccatori. Ed essi Lo 
maltratteranno, e sarà Crocifisso. E il Terzo Giorno Risusciterà”. Ma disse: 
“Badate di non dirlo a nessuno”.  Ed Egli li ha accecati a Ciò, perché non Lo 
comprendessero finché Questo non fosse Compiuto.  
58 Vedete, molte volte Egli ci fa diventare ciechi fino all’Ora in cui Ne abbiamo 
bisogno. Egli ci fa diventare ciechi alle cose che vediamo oggi, poiché questa è 
l’Ora in cui abbiamo bisogno di Ciò, per confermare il giorno in cui ci troviamo. 
Capite? I nostri padri non sapevano queste cose. La Bibbia ha detto che non le 
avrebbero sapute. Egli le aveva nascoste, e negli Ultimi Giorni sarebbero state 
Rivelate ai Figli di Dio; cioè, rese, sarebbero Manifestate, per mostrare la Sua 
Gloria e le Sue lodi sulla terra.  
…85 E le tradizioni cieche, o i sistemi, non potevano vedere che Quello era Dio; 
tramite il loro stesso Profeta, quello a cui la Parola veniva, aveva detto che Egli 
sarebbe stato Dio. I sistemi ciechi! Così avevano rigettato la Parola, e desiderato 
piuttosto un assassino, Barabba.  
86 E, oggi, la Parola, che è chiaramente per questo giorno, è stata Confermata. È 
stata resa Reale. È stata mostrata essere la Verità. “E negli Ultimi Giorni ”,  come 
Gesù disse, “come avvenne ai Giorni di Sodoma”  e così via, “così avverrà alla 
Venuta del Figliol dell’Uomo”.  Lo stesso Dio, Lui Stesso, Che era la Parola, 
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predisse il tempo della fine e quel che sarebbe avvenuto; e le Luci sarebbero 
scaturite nel Tempo della Sera; e come, Malachia 4, Egli avrebbe inviato queste 
cose e le avrebbe dimostrate.  
…177 E così Egli è sulle vostre mani. Vedete, voi, voi sapete ciò di cui sto 
parlando. Capite? Non soltanto voi, ma questo nastro. Egli è sulle vostre mani. 
Che farete di Lui, questo Gesù detto Cristo? Cristo è la Parola Unta. Capite? 
Che farete di Essa? È il Messaggio dell’Ora. Il  Giorno è qui, è del tutto 
Dimostrato dalla Bibbia e da Dio. Che farete di Essa? Come eviterete il 
problema ora? Come ve la caverete con questo? Egli è sulle vostre mani! E il 
caso di Oswald sarà meno importante del vostro, anche se ministro o chiunque 
possiate essere.  
178 Quei giudei erano sacerdoti, e rabbini, dottori, uomini santi; però Lui era 
sulle loro mani lo stesso. Egli era la Parola, il problema di Dio per Quel Giorno, 
ed essi mancarono di vederLo. Solo gli Eletti Lo videro, i soli che Lo credettero.  
…188 E, notate, molti in questa, noi troviamo degli ottimi uomini colti in questa 
categoria. Ascoltate ora attentamente. Vedete, la cultura, quel che oggi noi 
chiamiamo cultura, è quello che satana presentò ad Eva, un po’ di sapienza. 
Disse: “I vostri occhi non sono aperti, perché voi non comprendete tutto d’Essa”.  
Lei conosceva la Parola, e questo bastava. Aveva visto Dio Confermare quella 
Parola, e ciò doveva essere un fatto Ottimo. Lui la stava mantenendo in Vita 
Eterna, a condizione che lei restasse con quella Parola. Quando lei spezzò quella 
Parola, lei aveva la Promessa di Dio che sarebbe morta nel giorno in cui 
L’avesse infranta. E, quando La infranse, morì. Proprio così.  
189 Abbiamo qui la Parola di Dio Confermata; che conferma, dimostrando per 
lo Spirito, che Lui ci ha accettati e ci ha donato il Battesimo dello Spirito Santo. 
Noi siamo Battezzati nel Nome di Gesù Cristo. Lo stesso Vangelo, gli stessi 
Segni, gli stessi Miracoli, lo stesso Ministero, persino la stessa Colonna di Fuoco 
Visibile davanti a noi, che mostra i Segni e i Miracoli. Non c’è una scusa, da 
nessuna parte. E questo è esattamente quel che la Bibbia ha detto che avrebbe 
luogo negli Ultimi Giorni , e una chiamata da Malachia 4, “Restaurare di Nuovo 
la Fede dei figli verso i padri”.  E proprio dopo di questo, i giusti camminavano 
sulle ceneri degli empi; l’intero mondo doveva essere bruciato. E gli atomi sono 
sospesi lassù, le bombe nella rastrelliera. 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
248 Quindi, vi state solo unendo a logge. Ma quando siete nati dalla Vite… Avete 
un frutto. È così. Avete un frutto, ma cosa fate con esso? “Avete una Parvenza di 
Pietà, e ne rinnegate la Potenza”. Rinnegate i Segni. Rinnegate i Prodigi. 
Rinnegate lo Spirito Santo. Rinnegate il Parlare in Lingue. Rinnegate le Visioni. 
Rinnegate le Profezie. Rinnegate la Guarigione. E, tuttavia, “Vi definite con un 
nome”. Non sorprende che lo Spirito Santo abbia detto: “Una potenza, di un 
gruppo di persone, piena di nomi blasfemi, certo, definendosi: ‘Cristiani’”. “Con 
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Parvenze di Pietà, ma rinnegandone la Potenza. Anche tali schiva, perché questo è 
il genere che guida donnicciole cariche di diverse concupiscenze”. 
…256 Quando siete nati in quel Regno di Dio, allora la Vita, la stessa Vita che 
era in Gesù. Allora siete interessati alle anime. Allora non dovete supplicare le 
persone, di venire all’Altare. Non dovete supplicare qualcuno, che venga e cerchi 
con coloro che sono all’altare. Sì. Le cose scorrono proprio automaticamente, 
perché Esso è Suggellato in voi. Siete un’Unità di Dio. Siete Suggellati con lo 
Spirito Santo. Ora sapete cosa significa “lo Spirito Santo?” 
257 Esso non significa: “Ho saltato e acclamato. Ho avuto uno strano sentimento”. 
Quelle vanno bene. Ho saltato e acclamato, e ho avuto uno strano sentimento. 
“Ho Parlato in Lingue”.  Credo che lo Spirito Santo Parli in Lingue. Certo. “Ho 
Interpretato”. Sissignore. Anch’io lo credo. Ma non è quello. Quello non è ciò di 
cui sto parlando. Ci può essere una perdita quassù da qualche parte. Ci può 
essere una perdita qui, nella vostra pazienza. 
258 Lasciate che qualcuno vi colpisca da una parte, il volto, girate l’altra? Ma 
dite: “Quello sporco ipocrita!” Allora c’è una perdita, da qualche parte, che è 
sgorgata. Meglio che lasciamo perdere. Bene. Ma sapete cosa intendo. 
259 Ma quando siete Suggellati nel Corpo di Cristo, allora siete Riempiti di 
Spirito, e siete un Figlio di Dio. 
 

MALACHIA 4 - IL MESSAGGIO DELL'ORA 
DIO NON RICONOSCIUTO COME MESSAGGIO DEL TEMPO 

LO SPIRITO DI CRISTO CHE RIADEMPIE LE OPERE NEL 
CORPO DI GESU' E NELLE EPOCHE NELLE MEMBRA-FIGLI 

NASCITA VERGINALE - MESSAGGERO  - OPERE 
SENTIMENTO - RIGETTO DEL SISTEMA - CROCIFISSIONE 
LUI SI CELAVA AL MONDO E SI RIVELAVA AGLI ELETTI 

ESEMPI DI OPERE  
MENTE VERGINE - PREDISPOSTA AL MESSAGGIO 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
29 E la Chiesa aveva rifiutato il loro Messia. Sebbene Lui fosse stato Identificato 
così bene per loro, avevano scelto piuttosto di restare con la tradizione degli 
anziani di quel tempo anziché credere l'unta Rivendicata Parola che Dio aveva 
Promesso per quelle centinaia d'anni a venire. 
…35 Notate cosa avvenne. Egli era stato chiaramente Identificato, e come 
Messia aveva adempiuto il Compito che Dio disse che avrebbe adempiuto. Non 
vi era dubbio al riguardo, poiché Lui era nato nel modo in cui Dio disse che 
sarebbe nato; fu rigettato nel modo in cui Dio disse che sarebbe stato rigettato; 
aveva provato che Lui stesso era il Messia, dal momento che il Messia era Dio. 
Messia significa 'l’Unto'. E Lui fu Unto con la Pienezza della Deità, che 
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Corporalmente Dimorava in Lui. Egli non era semplicemente un Profeta. 
Sebbene fosse un Profeta, era però più che un Profeta. Egli era la Deità che 
Corporalmente Dimorava in un Essere Umano conosciuto come il Figlio di Dio. 
Dio il Padre, aveva Adombrato una Vergine e Creato in lei del Sangue nei suoi 
Lombi, una Cellula Sanguigna che produsse il Figlio di Dio, nel quale Dio Si 
mise come in un Tabernacolo. 
36 Ed Egli fu Identificato per loro, come Chi Lui disse Egli era, ma non venne 
mai fuori a dir loro: "Io Sono il Figlio di Dio". N o, no. Essi lo devono credere. 
Disse: "Le Mie Opere Testimoniano Chi Io sono". Ordinò loro: "Guardate nelle 
Scritture",  e vedete in quale tempo stiamo vivendo, allora avrebbero saputo Chi 
Lui era. 
37 Penso ci sarebbe convenuto far questo, mentre vediamo vicino un altro 
Esodo. Penso che dovremmo Guardare e Investigare le Scritture, quando 
vediamo presentarsi delle cose. 
38 Notiamo allora che la chiesa aveva preso la sua decisione, per la quale non 
vollero avere niente a che fare con Lui. Bé, e quando la Parola Lo Identificò 
Correttamente e le Sue Opere Rivendicarono che Lui era il Messia? Che errore 
terribile e che cosa cruciale quella Chiesa fece! 
39 E mi chiedo se potesse essere possibile che potessimo commettere quello 
stesso errore? Era stata loro data l'ultima possibilità di vedere quello che Lui 
era, e d'AccettarLo. Ora, tu non avrai sempre l'opportunità d'accettare quello 
che Dio manda. Vedi, la Sua pazienza alla fine si esaurisce, e allora tu attraversi 
quella linea tra la Grazia e il Giudizio. Non è rimasto nient'altro che il giudizio 
quando la pazienza di Dio alla fine si esaurisce. 
40 Ma a loro era stata offerta questa opportunità, e Lo avevano visto 
Identificare Se Stesso, Lo avevano visto al pozzo con la donna, e le aveva riferito 
che lei aveva cinque mariti. Ha visto Nathanaele venire verso di Lui, dopo che 
Filippo era andato e introdotto Nathanaele nella Sua Presenza, e Lui parlò e 
disse esattamente chi era e da dove veniva. Riferì a Simon Pietro chi era suo 
padre e qual era il suo nome. E loro non avevano avuto un Profeta da centinaia 
d'anni. 
41 E Perfino quella piccola prostituta riconobbe la Parola di Dio. Lei non era 
tutta mescolata in qualcosa. Lei, lei, ebbene, la sua mente non era tutta, come 
potremmo dire noi se mi scusaste l'espressione 'impasticciata' da questo correre 
qui e correre là; era una Mente Vergine, per quanto riguardava quello. Disse: 
"Noi sappiamo che il Messia sta per venire, ed è questo quello che Lui farà". Ed 
Egli disse: "Io Sono Lui".  
42 E subito lei accorse, riferì agli uomini della città: "Venite a vederLo, questo è 
il Vero Messia". 
…84 Diciamo quel che fecero a Gesù. A quel tempo videro che ritenevano che 
Lui non aveva l'interpretazione. Era Lui l'Interpretazione . Dio non Lo doveva 
Interpretare . La Vita di Gesù l’Interpretava . Egli disse: " Investigate le Scritture 



     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Malachia 4 - Epoche della Chiesa e Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 250 

 

perché in Esse voi pensate d'avere Vita Eterna; sono Esse che testimoniano di Me. 
E se non faccio le Opere di Mio Padre, allora non credeteMi. Se le Opere che 
furono dette di questo Tempo, non si Manifestano in Me", disse: "allora non 
credeteci".  
85 Lo fecero? Dio disse: "Una Vergine concepirà",  e lei lo fece. Lo credete? 
[L'assemblea dice: “Amen”. - Ed.] Certamente, essi però no. "Una Vergine 
Concepirà",  e lo fece. Disse: "Gli storpi cammineranno, i ciechi vedranno",  e ciò 
che avrebbe avuto luogo. Ciò provò che non l'avrebbero fatto, e Gesù fu la 
Manifestazione. 
…105 Ma Essa S'Identificò con la Parola. Amen. Quelli che avevano Occhi per 
vedere Lo videro. Quelli che erano ciechi non Lo videro. 
106 Nemmeno oggi lo faranno. Questo è tutto. Essi lo faranno, molti di loro si 
sono fatti Suggellare via lontano da Essa. O sì, con l'AdempierLa, Mostra che 
Essa è Vera! 
107 Alcuni dicono: "Io ne credo molto d'Essa. Fratello Branham, posso credere 
la Bibbia. Simpatizzo con la Bibbia, sono un simpatizzante della Bibbia. Credo 
questo e quello. Credo Gesù Cristo, il Figlio di Dio, però non posso proprio 
crederLa tutta, perché la mia denominazione dice che Essa non è così". 
…109 Come dissi sull'Evidenza l'altro giorno, proviamo a Identificare 
l'Evidenza. Lutero disse: "Credi e vai avanti". Anche il diavolo crede. Wesley 
disse: "Grida e ce L'hai",  però scoprì che non era così. Il Pentecostale disse: 
"Parla in lingue e ce L'hai". Non l'ebbero. La Scienza Cristiana dice: "L'Amore! 
Tu hai il Frutto dello Spirito", invece non l'avevano. Essi negano la Deità di Gesù 
Cristo. 
110 Qual è l'Evidenza di Lui? Quando quello Spirito che è in te può Sottolineare 
Ogni Promessa con un Amen, e Dio lo Confermerà. Quello è esattamente il modo 
che ci fu con Gesù Cristo. O sì. Essi li avevano, avevano più Frutti dello Spirito, 
ebbero ogni sorta d'Evidenze. Puoi attaccare ogni Evidenza a qualsiasi cosa ma è 
Dio stesso che Manifesta la Sua Parola. Quella è l'Unica Vera Evidenza che c'è 
per cui tu sei un Cristiano. Come puoi essere un Cristiano quando... 
111 "Nel Principio era la Parola, e la Parola era con Dio, e la Parola era Dio. E la 
Parola fu Fatta Carne e dimorò tra noi. Lo stesso Ieri, Oggi e in Eterno!"  Egli era 
lo stesso Dio che era in Davide. Fu lo stesso che era in Mosè. Fu lo stesso che era 
in tutti gli Apostoli , ed è lo stesso che era in Gesù Cristo, per ManifestarSi per 
quella Parola Promessa. E Lui è lo stesso Dio Oggi, la stessa Parola che getta 
Luce sulla Parola dell'Ora. Dio ci sia Misericordioso! Sissignore. Ogni Parola 
viene Confermata credendo che Dio Interpreta Se Stesso! Sì, Lui è il Suo 
Proprio Interprete.  
112 E, fratello, io Rifletto sull'Ora ! Potrei passare su questo molto tempo, ma 
avete una prossima riunione. Io credo e lo dirò oggi, che se noi non facciamo 
attenzione, Lui è sulle mani di noi americani. Pensateci. Non dico questo con 
rabbia, lo dico per la Luce. Io dico che oggi il Sangue di Gesù Cristo è sulla 
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mano della Chiesa americana. Il Sangue di Gesù Cristo è su tutta l'America. Il 
Sangue di Gesù Cristo è contro il metodista, presbiteriano, pentecostali. È sulle 
mani di tutti noi . Vediamo ora se lo è. Pensateci: il Sangue di Gesù Cristo! Oh! 
…92 Ecco quello che oggi uomini e donne dovrebbero cercare: una Promessa 
d'un altro Esodo e un'Interpretazione della Parola di Dio che è Resa Manifesta. 
93 Il guaio di ciò è che oggi essi dicono: "Ebbene, la mia Chiesa non crede 
Questo". Che succede? Tu stai vivendo nell'ombra di un'altra Epoca. Queste 
Chiese andarono bene nelle loro Epoche, ma che ne è di questa Epoca? Questa è 
un'altra Epoca. 
94 Non avresti fatto mai credere a Wesley su Lutero, là non vi era 
Santificazione. Nossignore. 
95 Non avresti mai fatto credere il Pentecostale sul battista, oppure così, per 
tornare indietro a quello. Essi trovarono qualcosa di meglio, vissero alla Luce 
della loro Epoca. 
96 E, oggi, i pentecostali si sono organizzati e si sono stabiliti proprio come 
fecero loro, è esattamente la stessa cosa. E la Parola va avanti e S'allontana 
proprio via da loro. Questo è esattamente vero, perché siamo molto formali e 
molto rigidi. Noi permettiamo che le nostre chiese entrino in ogni sorta di 
condizione, e procedano proprio così. Tutto ciò che è necessario è a condizione 
che diventiamo membri, perché ne abbiamo più di quanto ne abbiamo mai 
avuto. Ce ne vantiamo. 
…97 Fatemi dire qualcosa che è un proverbio antico secondo il quale: "Il diavolo 
conta la quantità dei suoi, Dio invece i Suoi li pesa". 
98 Anche questo è vero Perfino oggi. Dio ti pesa per mezzo della Sua Parola, 
vede se ti trovi mancante oppure no. A me non importa la grande quantità, i 
molti, come Lui è impopolare, Essa è la Parola di Dio che viene manifestata per 
questa ora. Esattamente vero. Non m'importano le masse di gente, e chi viene e 
chi no. La Parola di Dio è al palo come fu là nella sala di giudizio di Pilato. 
PesaLo e guarda che abbiamo trovato, dove siamo trovati mancanti. Sissignore. 
Noi crediamo che Gesù Cristo è lo stesso Ieri, Oggi e in Eterno. 
…69 E, ricordate, lo Bibbia lo dice in Apocalisse 13:8 che: "Tutti coloro i cui 
Nomi non erano Scritti nel Libro della Vita dell'Agnello dalla fondazione della 
terra, prenderebbero questo marchio".  Solo gli Eletti che sono Predestinati a 
vederLo Lo vedranno. Il resto di loro Lo mancheranno di oltre un milione di 
chilometri . 
…75 Tutti coloro che sono Scritti nel Libro sfuggiranno. Ora vediamo che la 
Piccola Greggia è pronta perché la Dinamica La faccia Salire su nei Cieli, per 
scampare a tutta questa Tribolazione. 
…102 Egli Interpreta Se Stesso. "Io Sono il Signore", disse: "Io l'ho Piantato; 
l'innaffierò giorno e notte, nessuno lo strapperà dalla Mia Mano".  In un altro 
passo Scritturale disse pure: "Egli ha cura della Sua Parola, per eseguirLa". 
Eseguirla, "RivelarLa"  a chi? Ai Suoi Eletti, a coloro che sono Mandati a 
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Vedere, cioè Mandati a VederLo piuttosto. Egli La esegue per coloro che sono 
Mandati per Vedere, per VederLa. 
103 Egli La Sorveglia, La tiene lontano da tutte queste stolte interpretazioni 
carnali, da queste cose, secondo cui: "Questo è giusto, e quello è giusto, e quello è 
giusto". Dio è Giusto, è Dio la Persona Identificata! 
…89 Quale uomo peccatore potrebbe esserci oggi che potesse guardare dentro 
l'aspetto della Bibbia e vedere se lo Spirito Santo non è oggi l'Interprete della 
Parola facendoSi conoscere per le Manifestazioni delle Promesse dei Doni, e le 
cose che Promise di fare in questo tempo? Malachia 4 è Adempiuto, tutto il resto 
delle Scritture è Adempiuto, e lo si vede proprio qui alla Fine del Tempo! Non ti 
bisogna che nessun uomo te lo interpreti. Nossignore. Essa S'Interpreta da Sé, 
prova che Essa è il Messaggio dell'Ora! A tutto il mondo: Ravvedetevi e tornate 
a Dio! Voi chiese: Ravvedetevi e tornate a Dio! Non provate a lavarLo dalle 
vostre mani perché non lo potete fare. Il problema ora è proprio in corso come 
lo fu allora. 
…114 Dobbiamo affrontare il problema. Sappiamo che è qui perché la Sua 
Parola è stata Identificata con l’Evidenza Scritturale. La Parola Promessa per il 
Tempo è fatta Carne, anche per la parte malvagia che rifiuta Gesù Cristo, e Lui, 
in questa Epoca di Laodicea è al di fuori della Chiesa. Sappiamo che è la Verità. 
Pensateci, il Sangue di Gesù Cristo, Figlio di Dio, sulle nostre mani. Tu... 
Pensarci mi spaventa. Passare attraverso di Lui mi da i brividi, di pensare il 
Sangue di Gesù Cristo! 
…120 Quella è una cosa Leggera di ciò che sarà per le persone che stanno in 
queste riunioni e osservano Gesù Cristo Risorgere nella Forma del Suo Essere e 
Identificare Se Stesso, e ve ne andate via senza accettarLo, tenendovi un piccolo 
credo, o qualcosa che definite di poca importanza. Quella sarà una cosa Leggera, 
quando vi troverete nella Presenza di un Dio in collera, che avete calpestato il ... 
voi che avete calpestato il Sangue del Suo Proprio Figliuolo e L'avete Crocifisso 
di Nuovo nella vostra mente, avete barattato i vostri  Diritti di Primogenitura per 
la popolarità. Sarà una cosa terribile Quel Giorno.  Sarà un orribile pensiero. 
Come potete stare in quella cella bagnati di sudore? 
121 Voi nativi in Africa, voi in Australia, Svezia, Svizzera, voi che ascoltate 
questa registrazione, come risponderete nel Giorno del Giudizio, quando sono 
stato nelle vostre nazioni e avete visto l'Identificazione di Gesù Cristo Sorgere in 
mezzo alla gente, e Provare Se Stesso? 
 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa,  24-11-1963 
48 E noi qui troviamo che, quando nei giorni del nostro Signore, la Chiesa Lo 
aveva già rigettato prima ch’Egli arrivasse alla sala del giudizio di Pilato. Essi 
Lo avevano respinto, dallo stesso giorno in cui il Suo Ministero cominciò a 
Profetizzare e a dir loro la Verità in merito alla Parola. Quindi, non potevano 
capire che, come Lui, essendo un Uomo, potesse conoscere ciò che si trovava nei 
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cuori delle persone. Essi poco sapevano, che, la Parola è Dio! “E la Parola”, la 
Bibbia ha detto, “è un Giudice dei pensieri e degli intenti del cuore”.   
49 Ed essi vollero chiamarLo cattivo spirito . Egli disse: “Io vi perdonerò per 
questo. Ma quando lo Spirito Santo verrà per fare la stessa cosa, dire una parola 
contro di Lui non sarà mai perdonato”. E tutte queste cose che Egli profetizzò 
accadere in questo giorno, qualcosa deve portarlo alla Vita. Ma quando Esso 
viene portato alla Vita, sarà tanto diverso da come la gente ritiene che Esso sia, 
al punto che saranno solo gli Eletti che Lo Vedranno. Sempre, solo gli Eletti sono 
gli unici che Lo vedranno, perché sono eletti e ordinati a vederLo. Perciò, non è 
possibile, nessun altro modo. 
50 Gesù disse: “Non potete venire a Me. Nessuno può venire se il Padre Mio non 
lo attira; e tutti quelli che Mi ha dato verranno a Me”.  Capite? Capite? Perciò non 
c’era alcun modo. Egli disse: “Avete occhi e non potete vedere; orecchie, non 
potete udire”. Disse: “Ben profetizzò Isaia di voi”. Capite? La Profezia di Isaia 
che si Verifica, che è resa Manifesta. Non dimenticate questo, qui o uno che 
ascolta il nastro, che la Parola di Dio deve essere Manifestata. Dio è obbligato a 
vedere che Essa si Manifesti.  
…55 Vedete, Dio L’ha già Spiegata. Lasciate che il Ministero La Investighi. Ma, 
vedete, essi prendono la parola di qualcun altro riguardo ad Essa; qualche 
gruppo d’uomini. Sono così accecati alla Verità, che, quando la Verità è 
presentata, essi mancano di vederLa. Ma, vedete, Dio è giusto, Egli L’ha messo lì 
per iscritto. Egli L’ha messo per iscritto, proprio qui nel Libro, ciò che avverrà 
Oggi, perciò sarà Adempiuto. Ma altri che non sono ordinati a vederLa, non La 
vedranno mai, capite essi L’hanno tutta confusa.  
 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
…85 E le tradizioni cieche, o i sistemi, non potevano vedere che Quello era Dio; 
tramite il loro stesso Profeta, quello a cui la Parola veniva, aveva detto che Egli 
sarebbe stato Dio. I sistemi ciechi! Così avevano rigettato la Parola, e desiderato 
piuttosto un assassino, Barabba.  
86 E, oggi, la Parola, che è chiaramente per questo giorno, è stata Confermata. È 
stata resa Reale. È stata mostrata essere la Verità. “E negli Ultimi Giorni ”,  come 
Gesù disse, “come avvenne ai Giorni di Sodoma”  e così via, “così avverrà alla 
Venuta del Figliol dell’Uomo”.  Lo stesso Dio, Lui Stesso, Che era la Parola, 
predisse il tempo della fine e quel che sarebbe avvenuto; e le Luci sarebbero 
scaturite nel Tempo della Sera; e come, Malachia 4, Egli avrebbe inviato queste 
cose e le avrebbe dimostrate.  
…159 “Che farò di questo Gesù detto Cristo?” disse Pilato. Egli era stato messo 
nelle sue mani. E il Sangue di Gesù Cristo è messo di nuovo sulle mani di questa 
congregazione. È messo sulle mani di questa nazione, e intorno a questo mondo, 
dove questi nastri sono andati, e le cose che sono state Confermate e Dimostrate 
da Dio. Ora, che faremo di questo Gesù che è chiamato, “Lo stesso Ieri, Oggi, e 
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in Eterno”? Che faremo di questo Gesù? Siete pronti a prendere posto al Suo 
fianco? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
…161 Dobbiamo affrontare i fatti che Egli è sulle nostre mani. Lo abbiamo visto 
nella Sua Parola. Lo vediamo Confermare Se Stesso. Sappiamo che Egli è lo 
Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. È esatto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Dunque, stamane io non sto parlando soltanto a questa congregazione qui, 
perché sto parlando solo a sei, settecento persone, forse, ma parlo ai milioni di 
questo nastro che andrà in tutto il mondo. Capite? Nel paese del nastro, 
dovunque voi siate, Egli è sulle vostre mani. Sapete che è la Verità. Altrimenti, 
siete dunque ciechi; non riuscite a vedere la Parola, né potete vedere Dio nella 
Parola. Ed Egli è sulle vostre mani. Ora che ne farete di Lui?  
162 Pilato tentò di sbarazzassi di Lui, invece dobbiamo affrontare i fatti. Pilato 
dovette affrontarLo. Lui sapeva. Aveva udito. Ebbene, voi dite: “Io non ho mai 
visto nulla di ciò”. In ogni caso L’avete sentito. Lo state ascoltando adesso. 
Capite? Egli voleva che Gesù facesse un miracolo, o un trucco, per lui. Ma Egli 
non stava facendo dei trucchi; agiva solo come Dio Gli diceva di fare.  
163 Voi avete sentito. “La fede viene dall’udire”.  Voi avete fede, e ve ne andate, 
per togliere questo dalle vostre mani. Ma lui deve lo stesso affrontare i fatti. Egli 
li affrontò, e così noi dobbiamo affrontare i fatti. Egli è pienamente Identificato. 
Pensate, col Sangue di un Uomo sulle vostre mani!  
…168 Che ne è di noi, quando Lo vediamo completamente Identificato, che: 
“Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”? Egli è qui. Egli è sulle nostre mani. Egli 
è sulle nostre mani. Egli è sulle vostre mani! Che farete di Lui? “Che farò di 
questo Gesù che è il Cristo unto?” “Che cosa fa? Come sapete che è Lui?” La 
Promessa di questo Giorno, il giorno in cui viviamo, c’è tanto della Scrittura che 
parla, tanti millimetri d’Essa che devono essere adempiuti, questi ultimi 
millimetri di quest’Ultimo Giorno . Ci sono alcune cose preparate qui che devono 
accadere, ed eccole. Che cos’è? Lo stesso Cristo Unto, la Parola Unta! Che farete 
di Essa? La smercerete alla denominazione?  
…174 Ora lui disse: “Ebbene, se è così, Lo laverò via dalle mie mani”. Invece non 
poteva farlo. Nemmeno voi potete. Una volta che udite la Verità, dovete 
accettarLa o rinnegarLa. Nessun modo… Sissignore, dovete farlo. Gli 
Avvertimenti del Signore!  
175 I giudei gridarono: “Il Suo Sangue sia su noi; perché preferiamo credere ai 
nostri sacerdoti, al nostro sistema denominazionale, prima di credere in Lui”.  
Eccovi. Vedete oggi le categorie? Comunque tutti devono affrontare il problema 
di Dio. Dovete farlo tutti, in ogni caso, pagano o tutto quello che potreste essere. 
Incredulo, metodista, battista, presbiteriano, tiepido, freddo, caldo, e quello che 
potreste essere, dovete lo stesso affrontare il problema. Sia che lo vogliate o no. È 
sulle vostre mani. Questo è esatto.  
…177 E così Egli è sulle vostre mani. Vedete, voi, voi sapete ciò di cui sto 
parlando. Capite? Non soltanto voi, ma questo nastro. Egli è sulle vostre mani. 
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Che farete di Lui, questo Gesù detto Cristo? Cristo è la Parola Unta. Capite? 
Che farete di Essa? È il Messaggio dell’Ora. Il  Giorno è qui, è del tutto 
Dimostrato dalla Bibbia e da Dio. Che farete di Essa? Come eviterete il 
problema ora? Come ve la caverete con questo? Egli è sulle vostre mani! E il 
caso di Oswald sarà meno importante del vostro, anche se ministro o chiunque 
possiate essere.  
178 Quei giudei erano sacerdoti, e rabbini, dottori, uomini santi; però Lui era 
sulle loro mani lo stesso. Egli era la Parola, il problema di Dio per Quel Giorno, 
ed essi mancarono di vederLo. Solo gli Eletti Lo videro, i soli che Lo credettero.  
…181 Voi dite: “Beh, io sì, io lo farei. Io Lo accetterei se la mia denominazione 
L’accettasse”.  La vostra denominazione è nel concilio delle chiese, condannata! 
Come Lo riceveranno? Si ritorce, proprio indietro contro di voi. Non si tratta di 
ciò che la vostra denominazione dice; si tratta di cosa dite voi? Essi L’hanno 
rigettato; ora che farete con Essa? Questa è la prossima cosa. Capite? Questo 
non ve Lo toglie dalle mani. Egli è completamente Confermato. È del tutto 
Identificato, la Parola di quest’Ora, la Promessa di quest’Ora. Non la Promessa 
dell’Ora di Lutero; quella Lo era allora, quella era la Parola nell’Epoca del 
Riformatore. Come, voi tutti che avete sentito i Sette Suggelli, quando uscì 
l’Epoca dei Riformatori, venne fuori l’Animale col Volto come un Uomo 
(organizzazione); ma questo è il Volto dell’Aquila, l’Animale che andò per fare 
la sfida d’oggi.  
…188 E, notate, molti in questa, noi troviamo degli ottimi uomini colti in questa 
categoria. Ascoltate ora attentamente. Vedete, la cultura, quel che oggi noi 
chiamiamo cultura, è quello che satana presentò ad Eva, un po’ di sapienza. 
Disse: “I vostri occhi non sono aperti, perché voi non comprendete tutto d’Essa”.  
Lei conosceva la Parola, e questo bastava. Aveva visto Dio Confermare quella 
Parola, e ciò doveva essere un fatto Ottimo. Lui la stava mantenendo in Vita 
Eterna, a condizione che lei restasse con quella Parola. Quando lei spezzò quella 
Parola, lei aveva la Promessa di Dio che sarebbe morta nel giorno in cui 
L’avesse infranta. E, quando La infranse, morì. Proprio così.  
189 Abbiamo qui la Parola di Dio Confermata; che conferma, dimostrando per 
lo Spirito, che Lui ci ha accettati e ci ha donato il Battesimo dello Spirito Santo. 
Noi siamo Battezzati nel Nome di Gesù Cristo. Lo stesso Vangelo, gli stessi 
Segni, gli stessi Miracoli, lo stesso Ministero, persino la stessa Colonna di Fuoco 
Visibile davanti a noi, che mostra i Segni e i Miracoli. Non c’è una scusa, da 
nessuna parte. E questo è esattamente quel che la Bibbia ha detto che avrebbe 
luogo negli Ultimi Giorni , e una chiamata da Malachia 4, “Restaurare di Nuovo 
la Fede dei figli verso i padri”.  E proprio dopo di questo, i giusti camminavano 
sulle ceneri degli empi; l’intero mondo doveva essere bruciato. E gli atomi sono 
sospesi lassù, le bombe nella rastrelliera. 
…226 La decisione è ora sulle vostre mani. Lui è in Giudizio. La Parola è pronta 
per la Crocifissione Cristo è in Giudizio. Che farete di Gesù detto Cristo?... 
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LA PAROLA INTERPRETA SE' STESSA - ELETTI CONFERMATI  

DIO LO HA RESA EVIDENZIATA LA SUA PAROLA 
LA PAROLA RIFLESSA FATTA CARNE IN GESU' E NEGLI ELE TTI 

SATANA CERCA DI DARE INTERPRETAZIONE ERRATA, 
TOGLIENDONE ANCHE UNA PICCOLA PARTE 

DIO RIVENDICA LA SUA PAROLA DELL'ORA CONFERMANDOLA 
NEGLI ELETTI E NON CONFERMANDO GLI IBRIDI 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
80 Potete dirmi: "Fratello Branham, hai di Lui l'interpretazione falsa".  Bene, 
quella è la vostra opinione. 
81 Dio non necessita di nessun interprete. Dio è il Suo Proprio Interprete. Oggi 
ecco qual è il guaio, abbiamo troppi interpreti creati dall'uomo. Dio sa 
Interpretare Se Stesso. La Sua Propria Rivendicazione della Sua Parola è 
l’Interpretazione . 
82 Anche i farisei potrebbero aver gridato: "Abbiamo l'interpretazion e!" Il 
sadduceo dice: "L'abbiamo noi!" Invece l'interpretazione era Gesù. Amen. 
83 La Rivendicazione è la Manifestazione della Potenza Rivelata di Dio 
Promessa. Leggete le Scritture e guardate qual è la Chiesa che è tenuta a esserci 
Oggi. Sissignore. Dio non ha bisogno di un interprete. 
84 Diciamo quel che fecero a Gesù. A quel tempo videro che ritenevano che Lui 
non aveva l'interpretazione. Era Lui l'Interpretazione . Dio non Lo doveva 
Interpretare . La Vita di Gesù l’Interpretava . Egli disse: " Investigate le Scritture 
perché in Esse voi pensate d'avere Vita Eterna; sono Esse che testimoniano di Me. 
E se non faccio le Opere di Mio Padre, allora non credeteMi. Se le Opere che 
furono dette di questo Tempo, non si Manifestano in Me", disse: "allora non 
credeteci".  
85 Lo fecero? Dio disse: "Una Vergine concepirà",  e lei lo fece. Lo credete? 
[L'assemblea dice: “Amen”. - Ed.] Certamente, essi però no. "Una Vergine 
Concepirà",  e lo fece. Disse: "Gli storpi cammineranno, i ciechi vedranno",  e ciò 
che avrebbe avuto luogo. Ciò provò che non l'avrebbero fatto, e Gesù fu la 
Manifestazione. 
86 Mosè disse: "Il Signore vostro Dio susciterà un Profeta come Me". La Parola 
viene al Profeta. E il Profeta, la Parola è uno che discerne i pensieri del cuore. 
Quando essi Lo videro compiere quel Discernimento, dissero: "Questo è Belzebù, 
un dicitore di buona ventura". Quello non è altro che un nome che Gli attaccano 
sopra, oggi è la stessa cosa, viene chiamato "santo rotolante" o qualcosa del 
genere. Proprio così. 
…91 Egli parlò a Mosè quando lo incontrò lassù nel Cespuglio Ardente. Egli 
disse: "IO SONO. Ricordo la Mia Promessa. Ricordo d'aver portato fuori il popolo 
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con Mano Potente. Ho fatto la Promessa, e andrò con te. Io ti mando, sii solo il 
Mio Portavoce e i Segni Interpreteranno se ti ho mandato Io oppure no".  Amen. 
…99 Scopriamo che Lui disse a Mosè così: "Io sarò con te e userò proprio la tua 
bocca. Và e dì le Parole che ti dico e i Segni S'Interpreteranno da Sé".  
100 Vedete, Dio non ha bisogno di nessun interprete. O no, non ci deve essere 
interprete. Dio prova Se stesso come Interprete. Disse che era Lui l'Interprete 
della Sua Propria Parola, e lo è. Lo fece con Mosè e lo fa oggi. Noi nella Bibbia 
Lo conosciamo come Elohim. ELOHIM è Colui che è Sufficiente a tutto. Non Gli 
occorre il consiglio d'alcuno, sta da solo, Egli è Dio, ed è la Parola. E quando la 
Parola Promette qualcosa e La rende Identificata davanti a voi, che tipo 
d'Interpretazione volete oltre a questa? 
…69 E, ricordate, lo Bibbia lo dice in Apocalisse 13:8 che: "Tutti coloro i cui 
Nomi non erano Scritti nel Libro della Vita dell'Agnello dalla fondazione della 
terra, prenderebbero questo marchio".  Solo gli Eletti che sono Predestinati a 
vederLo Lo vedranno. Il resto di loro Lo mancheranno di oltre un milione di 
chilometri . 
…75 Tutti coloro che sono Scritti nel Libro sfuggiranno. Ora vediamo che la 
Piccola Greggia è pronta perché la Dinamica La faccia Salire su nei Cieli, per 
scampare a tutta questa Tribolazione. 
…102 Egli Interpreta Se Stesso. "Io Sono il Signore", disse: "Io l'ho Piantato; 
l'innaffierò giorno e notte, nessuno lo strapperà dalla Mia Mano".  In un altro 
passo Scritturale disse pure: "Egli ha cura della Sua Parola, per eseguirLa". 
Eseguirla, "RivelarLa"  a chi? Ai Suoi Eletti, a coloro che sono Mandati a 
Vedere, cioè Mandati a VederLo piuttosto. Egli La esegue per coloro che sono 
Mandati per Vedere, per VederLa. 
103 Egli La Sorveglia, La tiene lontano da tutte queste stolte interpretazioni 
carnali, da queste cose, secondo cui: "Questo è giusto, e quello è giusto, e quello è 
giusto". Dio è Giusto, è Dio la Persona Identificata! 
…87 Tuttavia Egli non ha bisogno d'alcuna interpretazione, era Lui 
l’Interpretazione . Dio lo provava per Se stesso. Chi è oggi quell'uomo peccatore, 
o chi era allora quell'uomo peccatore che negherebbe che la Parola non era 
interpretata? 
88 Gesù lo chiese loro, disse: "Investigate le Scritture. Esse Testimoniano Chi Io 
Sono. Sono Esse l'Interpretazione. Se la Mia Vita non Interpreta quello di cui sto 
parlando, allora non credetemi". 
…108 Che tipo d’interprete avete dunque? Lo stesso tipo che aveva Eva: il 
diavolo. Egli cercò d'interpretare la Parola a Eva e disse: "Oh, questo è vero e 
quello vero, ma sicuramente...". Sicuramente è vero! Quel che Dio dice è vero! 
Non m'importa come sembri ad altri. Quando Dio dice che avverrà, avverrà in 
quel modo. Vorresti tu usare l'interprete di Eva? O persona peccatrice, come 
potresti farlo? Sissignore. Essi ebbero l'interprete di Eva. 
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…69 E, ricordate, lo Bibbia lo dice in Apocalisse 13:8 che: "Tutti coloro i cui 
Nomi non erano Scritti nel Libro della Vita dell'Agnello dalla fondazione della 
terra, prenderebbero questo marchio".  Solo gli Eletti che sono Predestinati a 
vederLo Lo vedranno. Il resto di loro Lo mancheranno di oltre un milione di 
chilometri . 
…75 Tutti coloro che sono Scritti nel Libro sfuggiranno. Ora vediamo che la 
Piccola Greggia è pronta perché la Dinamica La faccia Salire su nei Cieli, per 
scampare a tutta questa Tribolazione. 
…102 Egli Interpreta Se Stesso. "Io Sono il Signore", disse: "Io l'ho Piantato; 
l'innaffierò giorno e notte, nessuno lo strapperà dalla Mia Mano".  In un altro 
passo Scritturale disse pure: "Egli ha cura della Sua Parola, per eseguirLa". 
Eseguirla, "RivelarLa"  a chi? Ai Suoi Eletti, a coloro che sono Mandati a 
Vedere, cioè Mandati a VederLo piuttosto. Egli La esegue per coloro che sono 
Mandati per Vedere, per VederLa. 
103 Egli La Sorveglia, La tiene lontano da tutte queste stolte interpretazioni 
carnali, da queste cose, secondo cui: "Questo è giusto, e quello è giusto, e quello è 
giusto". Dio è Giusto, è Dio la Persona Identificata! 
VederLa. 
103 Egli La Sorveglia, La tiene lontano da tutte queste stolte interpretazioni 
carnali, da queste cose, secondo cui: "Questo è giusto, e quello è giusto, e quello è 
giusto". Dio è Giusto, è Dio la Persona Identificata! 
…89 Quale uomo peccatore potrebbe esserci oggi che potesse guardare dentro 
l'aspetto della Bibbia e vedere se lo Spirito Santo non è oggi l'Interprete della 
Parola facendoSi conoscere per le Manifestazioni delle Promesse dei Doni, e le 
cose che Promise di fare in questo tempo? Malachia 4 è Adempiuto, tutto il resto 
delle Scritture è Adempiuto, e lo si vede proprio qui alla Fine del Tempo! Non ti 
bisogna che nessun uomo te lo interpreti. Nossignore. Essa S'Interpreta da Sé, 
prova che Essa è il Messaggio dell'Ora! A tutto il mondo: Ravvedetevi e tornate 
a Dio! Voi chiese: Ravvedetevi e tornate a Dio! Non provate a lavarLo dalle 
vostre mani perché non lo potete fare. Il problema ora è proprio in corso come 
lo fu allora. 
…114 Dobbiamo affrontare il problema. Sappiamo che è qui perché la Sua 
Parola è stata Identificata con l’Evidenza Scritturale. La Parola Promessa per il 
Tempo è fatta Carne, anche per la parte malvagia che rifiuta Gesù Cristo, e Lui, 
in questa Epoca di Laodicea è al di fuori della Chiesa. Sappiamo che è la Verità. 
Pensateci, il Sangue di Gesù Cristo, Figlio di Dio, sulle nostre mani. Tu... 
Pensarci mi spaventa. Passare attraverso di Lui mi da i brividi, di pensare il 
Sangue di Gesù Cristo! 
120 Quella è una cosa Leggera di ciò che sarà per le persone che stanno in queste 
riunioni e osservano Gesù Cristo Risorgere nella Forma del Suo Essere e 
Identificare Se Stesso, e ve ne andate via senza accettarLo, tenendovi un piccolo 
credo, o qualcosa che definite di poca importanza. Quella sarà una cosa Leggera, 
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quando vi troverete nella Presenza di un Dio in collera, che avete calpestato il ... 
voi che avete calpestato il Sangue del Suo Proprio Figliuolo e L'avete Crocifisso 
di Nuovo nella vostra mente, avete barattato i vostri  Diritti di Primogenitura per 
la popolarità. Sarà una cosa terribile Quel Giorno.  Sarà un orribile pensiero. 
Come potete stare in quella cella bagnati di sudore? 
121 Voi nativi in Africa, voi in Australia, Svezia, Svizzera, voi che ascoltate 
questa registrazione, come risponderete nel Giorno del Giudizio, quando sono 
stato nelle vostre nazioni e avete visto l'Identificazione di Gesù Cristo Sorgere in 
mezzo alla gente, e Provare Se Stesso? 
…170 È nel vostro grembo, amici! Credete che Essa, la Parola Manifesta Se 
Stessa? Credete Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi e in Eterno? Non conosco queste 
persone. Dio è il mio Giudice, non conosco queste persone. Gesù Cristo le 
Conosce. Che volete fare con questa Parola Unta, poiché Lui disse: "Come fu ai 
giorni di Sodoma così sarà alla Venuta del Figliuol dell'Uomo?"  Se questa parte è 
vera, il Messaggio che Predico è Vero. È lo Spirito Santo Stesso che fa la Sua 
Propria Interpretazione, che va bene. Amen. CredeteLo con tutto il vostro 
cuore! Volete farlo? 

 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa,  24-11-1963 

48 E noi qui troviamo che, quando nei giorni del nostro Signore, la Chiesa Lo 
aveva già rigettato prima ch’Egli arrivasse alla sala del giudizio di Pilato. Essi 
Lo avevano respinto, dallo stesso giorno in cui il Suo Ministero cominciò a 
Profetizzare e a dir loro la Verità in merito alla Parola. Quindi, non potevano 
capire che, come Lui, essendo un Uomo, potesse conoscere ciò che si trovava nei 
cuori delle persone. Essi poco sapevano, che, la Parola è Dio! “E la Parola”, la 
Bibbia ha detto, “è un Giudice dei pensieri e degli intenti del cuore”.   
49 Ed essi vollero chiamarLo cattivo spirito . Egli disse: “Io vi perdonerò per 
questo. Ma quando lo Spirito Santo verrà per fare la stessa cosa, dire una parola 
contro di Lui non sarà mai perdonato”. E tutte queste cose che Egli profetizzò 
accadere in questo giorno, qualcosa deve portarlo alla Vita. Ma quando Esso 
viene portato alla Vita, sarà tanto diverso da come la gente ritiene che Esso sia, 
al punto che saranno solo gli Eletti che Lo Vedranno. Sempre, solo gli Eletti sono 
gli unici che Lo vedranno, perché sono eletti e ordinati a vederLo. Perciò, non è 
possibile, nessun altro modo. 
50 Gesù disse: “Non potete venire a Me. Nessuno può venire se il Padre Mio non 
lo attira; e tutti quelli che Mi ha dato verranno a Me”.  Capite? Capite? Perciò non 
c’era alcun modo. Egli disse: “Avete occhi e non potete vedere; orecchie, non 
potete udire”. Disse: “Ben profetizzò Isaia di voi”. Capite? La Profezia di Isaia 
che si Verifica, che è resa Manifesta. Non dimenticate questo, qui o uno che 
ascolta il nastro, che la Parola di Dio deve essere Manifestata. Dio è obbligato a 
vedere che Essa si Manifesti.  
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…55 Vedete, Dio L’ha già Spiegata. Lasciate che il Ministero La Investighi. Ma, 
vedete, essi prendono la parola di qualcun altro riguardo ad Essa; qualche 
gruppo d’uomini. Sono così accecati alla Verità, che, quando la Verità è 
presentata, essi mancano di vederLa. Ma, vedete, Dio è giusto, Egli L’ha messo lì 
per iscritto. Egli L’ha messo per iscritto, proprio qui nel Libro, ciò che avverrà 
Oggi, perciò sarà Adempiuto. Ma altri che non sono ordinati a vederLa, non La 
vedranno mai, capite essi L’hanno tutta confusa.  

 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

42 Era il Tempo della Crocifissione del nostro Signore e Salvatore, Gesù Cristo. 
Lui non aveva fatto nulla, che essi potessero trovare in Lui, ed Egli aveva 
risposto a tutto. Era soltanto l’ora in cui doveva andare in quel modo. Non c’è 
nulla che possa accadere senza che ci sia qualcosa dietro che lo causi in quel 
modo. Deve esserci qualche ragione per tutto quello che ha luogo. Poiché è 
motivato, naturalmente, dallo spirito che è nelle creature, e negli esseri umani, e 
così via. C’è un motivo, il motivo di ciò, è un obiettivo, e deve esserci una 
ragione. E questo, la ragione per cui ciò doveva accadere a questo più Grande 
Uomo che sia mai vissuto sulla terra, o che mai potrebbe vivere; la ragione per 
cui avvenne in questo modo, è perché era Tempo che ciò Accadesse. Capite? 
Doveva essere così, e non c’era modo per sottrarsene. Questo, doveva Avvenire 
in quel Tempo. E Gesù era Venuto sulla terra esattamente nella maniera in cui 
la Parola di Dio aveva Predetto che sarebbe Venuto. Egli fece esattamente ciò 
che la Parola disse che avrebbe fatto. Visse la vita, con esattezza, e Dio rese noto, 
cioè Manifestò, il Seme di quel Tempo. Ora ricordate, Dio…  
43 La Bibbia inizia in Genesi e arriva fino ad Apocalisse. Ora qui c’è una lezione 
che io voglio comprendiate, che… Vedete, in ogni Generazione, è stato Espresso, 
nella Bibbia, l’accadere di una certa cosa durante ogni generazione. Come 
Daniele vide il… interpreta il sogno di Nabucadnesar; come sarebbero arrivati i 
regni gentili, e come sarebbero crollati, e come sarebbero passati. E ognuna di 
quelle persone nelle proprie razze e quelle nazioni, quelle potenze gentili che 
controllano, hanno controllato il mondo, hanno agito esattamente nella maniera 
in cui quella visione disse che avrebbe fatto.  
44 Quando Nabucadnesar, la testa d’oro, fu tolto, allora arrivarono i Medi e 
Persiani; e la natura di essi, in accordo alla natura del materiale, e in accordo a 
quel che il Profeta disse, proprio con esattezza. Nabucadnesar, la testa d’oro, che 
è il più grande e il primo del Regno. Poi i Medi e Persiani che sono l’argento. E 
poi si scende nelle cosce, che sono di rame. E ciascun metallo diventa sempre più 
duro; l’oro è il più soffice. E va a finire nel ferro, che è il più duro di tutti, è il 
ferro . Ora, ciascuno di quei regni è arrivato esattamente, con la natura, come il 
Profeta disse che avrebbe fatto. E che cosa stava facendo? Stava seminando un 
seme perché le nazioni stiano in guardia, e ogni volta quando quel regno veniva 
tirato fuori, doveva agire in accordo a ciò che la Parola diceva.  
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…179 Ora tutti devono affrontare il problema. In ogni Epoca è stato così, ogni 
volta. Durante l’Epoca di Eva e Adamo, avanti lungo l’Epoca di Noè, più giù nel 
tempo di Daniele e Beltsasar e Nebucadnesar, continuando nel tempo di Cristo, e 
avanti fino a questa stessa ora nella quale viviamo, è stato lo stesso, è sorto il 
problema della Parola. Non il loro credo o non la denominazione, non il dogma, 
ma, il problema della Parola è stato contro quelle cose. Perciò, ora, Essa è sulle 
vostre mani ora.  
…45 E poi, il Messia doveva entrare in Scena. E quando Cristo entrò in Scena, 
doveva rispondere a quelle Parole di Dio che dovevano essere adempiute, di cui 
il Profeta aveva parlato, cioè quello che Egli avrebbe fatto.  
Mosè disse: “Egli sarà un Profeta come me”.  E se voi aveste… avessimo tempo di 
raffigurarlo di nuovo e mostrare proprio come in quel terribile tempo, quando 
Israele si trovava in cattività in Egitto, in che modo Mosè nacque come fanciullo 
strano e particolare; e come egli crebbe e fu cresciuto, e come fu nascosto tra i 
giunchi di palude; e come diventò un conduttore, si addentrò nei monti e 
ricevette la Legge, e ridiscese. E non fu solo un Conduttore; ma fu un Sacerdote, 
e un Re, e un Governatore. Tutte queste cose, e come Raffigurò esattamente 
Cristo. E Mosè disse: “Il Signore vostro Dio vi susciterà un Profeta come me”. 
Capite?  
46 Ora, quando Cristo nacque, Israele era di nuovo in cattività sotto l’impero 
romano. E cos’era Egli? Nacque come un Bambino particolare, e strano, come 
fu cresciuto. Come salì sui monti, e scese a dire: “Avete udito che fu detto 
anticamente, ‘Non rubare’. Avete udito che fu detto: ‘Non commettere adulterio’, 
ma Io dico, chiunque guarda una donna per appetirla, ha già commesso 
adulterio”. Un Legislatore, vedete, e un Re, un Sacerdote, un Profeta, 
esattamente come lui. Così tutte queste cose dovevano essere adempiute, e 
quando quello spazio fu posto là per la Vita del Messia, in quel momento quello 
fu Perfettamente Confermato. Ora, questa può essere l’ultima lunga lezione che 
do, per un po’. Voglio che ora facciate attenzione.  
47 Quando la Parola è stata Parlata per questa certa generazione, ci sarà 
qualcuno che Sorgerà sulla Scena che Adempirà quella Parola, poiché Dio L’ha 
Parlata. Si tratta di una Conferma della Parola Parlata. E Gesù Soddisfece ogni 
Qualifica, e fu la Parola Confermata come Messia, esattamente. Ci sono pure 
Parole, Parlate nella Bibbia, per l’Ultimo Giorno. Quelle Parole devono Venire 
alla Vita.  
…51 Proprio come Giovanni Battista fu predestinato per precedere la Venuta di 
Cristo, doveva esserci un uomo che sorgesse per prendere quel posto. Quella 
Parola deve essere Adempiuta.  
52 Allora quando Gesù venne come il Messia Unto, e fece esattamente ciò che la 
Parola di Dio disse che avrebbe fatto; eppure i giudei aspettavano qualcos’altro, 
“che venga un Re con una Verga di ferro in mano”, la quale era lontana nel 
futuro. Egli però adempì ogni Parola. Accadde un giorno a Capernaum, quando 
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Lui prese la Scrittura e lesse (l’avete notato?) Egli lesse solo parte di quella 
Scrittura. E poi depose il Libro, e disse: “Oggi questo s’è Adempiuto”.   
53 Quando doveva Predicare l’Anno del Giubileo, ora, perché non ha letto il 
resto d’Essa? Perché fa parte dell’altra Sua Venuta. Loro non avevano bisogno 
di saperlo. Quello è per l’Epoca in cui Egli Verrà. Ma l’Epoca in cui Lui si 
trovava, è la ragione per cui poteva dire: “Questa Scrittura oggi s’è Adempiuta, 
nei vostri occhi. Proprio qui La vedete. ‘Per Predicare la Stagione Accettevole, per 
fasciare i cuori spezzati e guarire i malati’”. Ecco per che cosa Egli venne. Il resto 
di Essa era per portare giudizio ai gentili, e così via, quindi questo viene dopo. 
Vedete, il gentile doveva prima rigettarLo.  
54 Ora, alla Crocifissione, dove oggi siamo sull’argomento di, “Gesù sulle vostre 
mani”.  La Parola di Dio era stata completamente Confermata, era stata 
dimostrata più volte, che Egli era la risposta alla Parola di Dio. Dove quello gli 
scribi…  
…56 Ed ecco in che Modo L’avevano allora. Non avevano mai saputo che Essa 
era Lui. E mediante i Segni che Egli era il Messaggero di quel tempo, nessuno 
poteva negarlo. Il Suo Profeta ne aveva parlato; disse: “Io, io devo diminuire, ma 
Lui crescerà. Non sono degno di sciogliere i Suoi calzari, ma Egli sta in mezzo a 
voi ora”, disse Giovanni. “Ed Egli verrà. E la scure è posta alla radice dell’albero; 
e l’albero che non porta frutto sarà tolto dalla foresta, quello, cioè la vigna, o il 
frutteto. Là non ci sarà più”.  
…63 Invece loro dicevano: “Egli Si fa Dio. Egli Si fa Qualcosa”.  Egli non ha fatto 
nulla… Dio L’ha Reso Dio; Egli Era Dio. Fu l’Adempimento della Scrittura. 
Egli non Si è mai reso nulla. Dio L’ha reso ciò che fu. E, poi, fu perché era l’Ora 
perché quella Parola fosse Adempiuta. Perciò, essi però non potevano vederLo, 
perché era contro le loro idee denominazionali, quello che essi avevano edificato 
riguardo a Cristo. E furono troppo accecati dalla Parola.  
…65 Perciò ecco come avevano agito questi tali, essi dovettero rigettare la 
Verità. E Lui era la Verità. “Io Sono la Via, la Verità e la Vita”.  “Nel Principio la 
Parola era, e la Parola era appo Dio, e la Parola era Dio. E la Parola è stata Fatta 
Carne e Manifestata davanti a noi”.  In Prima Timoteo 3:16: “Senza veruna 
contraddizione, Grande è il Mistero della Pietà: Iddio è stato Manifestato in Carne, 
toccato con le mani”. Dio, YHWH! È Sbalorditivo, è Sorprendente, pensare che 
l’Iddio Che ha disposto il sistema solare nello spazio, che ha creato stelle che 
sono mille volte più grandi di questo mondo…  
…83 Vedete, la natura nella storia si ripete, poiché la natura continua allo stesso 
modo. Gli alberi continuano ancora a crescere, e le verdure vengono fuori, e i 
fiori, e il mondo gira proprio come fa sempre. È la natura. E la natura di 
ciascuna Epoca produce, di Nuovo, e riproduce il Riflesso di ciò che una natura 
era in precedenza. E, oggi, ci ritroviamo stare in quello stesso punto. Ora, Gesù 
era “la Parola” San Giovanni, il 1° capitolo. Noi tutti Lo crediamo. Egli era la 
Parola. E poiché Egli era la Parola… per favore comprendete. Egli era la Parola, 
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e doveva essere contro il sistema. Ed essi non Lo rigettarono a causa dei Suoi 
Miracoli. Non lo rigettarono. Essi dissero… Egli disse: “Chi può accusarMi?” “E 
che male ha Egli fatto?” disse la piccola signora. “Che male ha Egli fatto tranne 
che guarire i malati?”  
84 Dissero: “Noi non Lo condanniamo per queste cose”. Vedete? “Lo 
condanniamo perché Lui, essendo un uomo, Si fa Dio”.  E le loro stesse Scritture 
dicevano che Lui sarebbe stato Dio. In Isaia, il grande Profeta che scrisse 
Sessantasei Libri di Isaia, e comincia con la… All’inizio, come il Principio; e nel 
mezzo del Libro venne Giovanni Battista; e si conclude nel Regno del Millennio. 
E nella Bibbia vi sono Sessantasei Libri, come in Isaia vi sono Sessantasei 
capitoli. È eccezionale che ricorra in quel modo. Questo Isaia 9:6, disse: 
“Perciocché il Fanciullo ci è nato, il Figliolo ci è stato dato; e il suo Nome sarà 
chiamato: ‘Il Consigliere, il Principe della Pace, l’Iddio Forte, Il Padre 
dell’Eternità, l’Ammirabile’ ”. 
…133 Eva causò ogni morte fisica, col tentare d’iniettare qualche eresia di 
satana nella Parola. Ed è la stessa cosa che successe alla Chiesa, a Nicea, Roma, 
col prendere i dogmi invece della Parola. È la stessa cosa nella metodista, 
battista, presbiteriana, come la Luce Scaturisce in ogni Epoca ed essi La 
respingono. Ecco perché la luterana morì quando sorse Wesley. Era in un’altra 
Epoca. La Parola Si faceva avanti, ed essi dovevano accettarLa o morire. Questa 
è la causa per la quale le pentecostali stanno ora morendo, perché l’Epoca è qui. 
La Parola è stata Resa Manifesta, il tempo dell’Aquila, il tempo che la Parola 
ritorni , “per Restaurare la Fede dei padri, di nuovo verso i figli ”.  Ed essi sono 
tanto uniti, che La respingono, e non hanno nient’altro che la morte spirituale. 
Sempre al…  
…132 Come ho detto, se la vita di Beethoven fosse in voi, vivreste come 
Beethoven; se la vita di Hitler fosse in voi, vivreste come Hitler. E quando la Vita 
di Cristo è in voi, vivrete come Cristo, e farete le Opere di Cristo. E sarà così. Se 
Cristo vivesse oggi, farebbe esattamente quello che la Parola ha detto che 
avrebbe fatto oggi. E la Parola ha detto che: “Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in 
Eterno”.  Perché questo mondo ecclesiastico accecato non può vedere il Tempo in 
cui viviamo? Capite?  
…131 Notate, la Figlia di Dio, la Chiesa, la Sposa, è pure un Prodotto di Dio e 
della Sua Parola, che Si Uniscono. Lo Spirito Santo che Si Unisce ad un Corpo di 
Carne, Esso Produsse il Figlio di Dio, un prodotto della Giustizia di Dio. E 
nell’Ultimo Giorno , come ci è stato detto, “come avvenne ai giorni di Sodoma”,  la 
Sposa sarà Unita dalla Parola di Dio resa Manifesta nella Carne, lo Spirito 
Santo li Suggella in Dio, e Suggella l’incredulità fuori, all’esterno.  
…134 Il Corpo di Dio, Unito come Sua Sposa, che sono Uno; Lui e Cristo 
assieme, è lo Spirito che Opera nella Carne della Chiesa come Esso Operava 
nella Carne di Gesù Cristo, perché Esso è Parte del Suo Corpo. Non Due; ma 
Uno! Essi sono Uno. Un Marito e la Moglie non sono più Due, ma Uno. E Cristo 
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e il Suo Corpo sono Uno. E lo stesso Spirito che era in Cristo è nella Sua Sposa, 
nel Suo Corpo, che Li Unisce insieme con tutta la Parola. E Dio Stesso Vive là 
Dentro, Manifestando ciò.  
135 E l’anticristo , deve dire: “Oh, io credo in Cristo, io credo nel Vangelo, io 
credo in queste Cose, ma sapete…”  Eccovi. “Ma, sapete, i giorni dei miracoli sono 
passati. Non esistono cose simili, vedete”.  Eccovi. “Oh, non credo che dobbiate 
essere Battezzati nel Nome di Gesù Cristo”.  
136 Ma la Bibbia ha detto che lo dovete. Ora voglio che qualche teologo sia in 
disaccordo con questo. Capite? Capite? Deve essere così. Dite: “Beh, il Battesimo 
non fa alcuna differenza”. Beh, allora, perché è stato scritto? Perché ha fatto 
differenza per Paolo? Perché ha fatto differenza per tutti gli altri? O voi siete 
Battezzati… La Bibbia ha detto: “Tu hai nome di vivere e pur sei morto”,  poiché 
non ci è stato dato altro Nome sotto il Cielo. Perché predicate in Esso, pregate in 
Esso, tutto il resto, ma, quando venite alla vasca, Lo rigettate? Uh-huh. Capite? 
Ho detto l’altro giorno ad un uomo, ho detto: “E se un uomo…” Egli disse: “Non 
fa nessuna differenza”.  
137 Io dissi: “Se un uomo venisse da te, e poi dicesse che è stato battezzato nel 
nome de ‘la Rosa di Sharon, il Giglio della Valle, e la Stella del Mattino’, diresti 
che va bene?” Egli disse: “Nossignore”. Io dissi: “Lo ribattezzeresti?” “Sì”.  Io 
dico: “Come lo battezzeresti?” Disse: “Nel Nome de ‘il Padre, Figlio, e Spirito 
Santo’”.  
138 Dissi: “Bene, ora tu hai fatto esattamente, hai messo… Se tu invochi quei 
‘Nomi’, hai fatto la stessa cosa che ha fatto lui quando ha detto: ‘Rosa di Sharon, 
Giglio della Valle, e Stella del Mattino’, perché quello è un Titolo, e ‘Padre, 
Figlio, e Spirito Santo, è un titolo. Capisci?” Egli disse: “Ma Gesù ha detto 
Battezzate, ‘il Nome’”.  
139 Io dissi: “Questo è esattamente ciò che intendeva fare. Ma quello che in, 
non… Egli non disse, ‘pronunciate queste parole’. ‘Battezzateli nel Nome’, 
Nome! Oh, my!” Dissi: “‘Padre, Figlio, e Spirito Santo’ sono Titoli. ‘Il Nome del 
Padre, Figlio… Il Nome del Padre, Figlio, e dello Spirito Santo’. Vedete?” Io 
dissi: “Quale disse Pietro che era? Quale dissero gli altri che era? Capite? Qual 
è? Uh-huh. Il ‘Signore Gesù Cristo’ è il Nome del ‘Padre, Figlio, e Spirito Santo’”. 
Ora lui ha circa trentamila indigeni che si devono ribattezzare di nuovo. Capite? 
Bene. Ma è così. Paolo disse: “Se un Angelo dal Cielo…”  
140 Paolo disse a quelle persone che non erano Battezzate nel Nome di Gesù 
Cristo, Atti 19:5, che, per ricevere lo Spirito Santo, dovevano venire. Sebbene 
essi acclamassero e lodassero Dio, e facessero grandi cose, egli disse che 
dovevano ritornare a essere Ribattezzati, di Nuovo, nel Nome di Gesù Cristo. 
Dopo che Giovanni Battista li aveva Battezzati, dovettero tornare ed essere 
ribattezzati. Ed egli disse, in Galati 1:8: “Se un Angelo dal Cielo insegna qualche 
altra cosa che io non vi ho insegnato, sia maledetto”. Sissignore. Quindi noi 
dobbiamo stare proprio con quella Parola, ogni Parola d’Essa. Capite?  
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Guardare a Gesù, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 22-1-1964 

64 Giovanni, il maggiore di tutti i Profeti, fu quello che presentò Gesù. Gesù 
disse che lui era "maggiore di qualsiasi uomo che fosse nato". Avete mai pensato 
perché fu così? Tutti gli altri parlarono di Lui: "La Parola del Signore va al 
Profeta",  è la Bibbia che ha detto così, e in tutti gli altri Profeti andò a loro in 
Visioni. Ma quando la Parola andò a Giovanni, Essa era Carne. Gesù era la 
Parola. Egli è la Parola. È sempre stato la Parola, ma qui è dove la Pienezza di 
Dio "è stata fatta Carne ed è Abitata fra noi". Quando Egli andò da lui 
nell'acqua, era un Profeta. E se la Parola è stata Fatta Carne, deve andare al 
Profeta. La Parola, ovunque Essa sia, deve andare a un Profeta, perché un 
Profeta è quello a cui va la Parola. E Giovanni era il Profeta del tempo. 
 

TRE SISTEMI CHE CROCIFISSERO GESU' E CHE LO FANNO 
ANCORA OGGI PERSEGUITANDO LE MEMBRA-SPOSA 

IL GRIDO PECCAMINOSO: "CROCIFIGGILO" 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
…43 Ebbene, quegli insegnanti e la gente di quel tempo non poterono vederLo. 
È e sarebbe difficile da vedere se non conosceste le Scritture. Ma la Scrittura 
dice: "Essi furono accecati". Furono veramente accecati. Ma scelsero piuttosto 
al posto di quell'amabile Gesù, al... Sentiamo uscire il grido: "CrocifiggiLo!". 
44 Pilato disse: "Che farò con questo Gesù che è detto il Cristo?" 
Dissero: "Via da Lui! CrocifiggiLo!"  
"Chi devo liberarvi Barabba o Gesù?" 
45 E commisero l'avventato errore di scegliere un assassino invece del Donatore 
di Vita.  Uno che era Identificato come Donatore di Vita, scelsero un assassino 
che era Identificato come uno che la vita la toglie. Che contrasto! E io mi chiedo 
se... 
46 Dico questo con tutto il devoto rispetto per i miei fratelli e le mie sorelle, e per 
gli uomini e donne di questo tempo a cui predico, con l'amore nel mio cuore per 
tutta la gente: Io mi chiedo se non siamo quasi pronti a vedere la stessa cosa 
come la videro allora! Il governo si era immischiato in questo, e il problema era 
in corso. La questione deve essere stabilita. Si era alla resa dei conti. 
…78 Dopo il rigetto di entrambi chiesa e nazione, ci fu solo un grido che venne, 
la prossima mossa fu: "Liberarsi di Lui !"  
79 Quello è il prossimo Grido che abbiamo. La Chiesa ha fermamente rifiutato 
lo Spirito Santo. Sappiamo che lo ha (fatto). Oh, dei membri sono venuti fuori da 
tutto, quella è la grande chiamata, presbiteriano, metodista, battista, luterano; 
ma la chiesa stessa, la denominazione non può muoversi. Nossignore. È già 
denominata. Qual è la cosa di ciò ora? “CrocifiggiLo! CrocifiggiLo !” Come? Di 
Nuovo Crocifissione, cosa? La Parola Rivendicata, che è la Verità. La Parola di 
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Dio Crocifissa di Nuovo. Proprio come Eva corruppe l’intero mondo fisico col 
rigettare una Piccola Parte della Parola di Dio, così la chiesa ha fatto la stessa 
cosa. 

 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

…156 Un assassino? Desiderereste un assassino denominazionale dalla Parola, 
che non l’innocente Cristo? Crocifiggereste? Osereste prendere Barabba? 
Potreste invocare Barabba? Come osa qualcuno fare questo, invocare Barabba, 
l’assassino della Parola; che non prendere la Parola Stessa, che è la Vita. Ed 
Essa è sulle vostre mani.  
157 Quando ho sentito dell’assassinio del Presidente Kennedy, questo Messaggio 
è ricaduto sul mio cuore. Ho pensato, che cosa farà quell’uomo? E ora non ha 
alcuna via d’uscita. Egli avrebbe potuto svegliarsi in quel momento e rendersi 
conto di quel che lo aspetta.  
158 E prima o poi ti sveglierai. Qui, o sul nastro, in qualunque luogo sei, prima o 
poi ti sveglierai, peccatore, e ti renderai conto che c’è un Sangue sulla tua mano, 
ed il Sangue del Figlio di Dio, e sei colpevole di averLo assassinato. Il tuo peccato 
L’ha assassinato. La tua incredulità nella Sua Parola, la tua manchevolezza di 
vedere la Sua Identificazione, hai Contristato lo Spirito Santo. E che cosa puoi 
fare tranne che stare nel Giudizio di Dio, sapendo ciò che ti capiterà! Sì, il 
sangue di John Kennedy sulle mani di Oswald sarà una cosa di minore 
importanza del Sangue di Gesù Cristo sulle vostre mani quando starete davanti 
a Dio.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-20 
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L'ATTO DI ACCUSA 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
L’Atto di Accusa, Jeffersonville, Indiana, Usa, 7-7-1963 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
CRISTO E GLI ELETTI MESSI ALLA PORTA 
FORME DI PIETA' DEI FALSI MINISTRI MA 

RIGGETTANDO LA POTENZA 
L’Atto di Accusa, Jeffersonville, Indiana, Usa, 7-7-1963 

325 Allora non eravate qui a considerare Le Epoche della Chiesa, nè l’avete 
sentito Predicare. Non eravate qui, quando quest’Epoca della Chiesa di 
Laodicea era l’unica in cui Lo avevano cacciato dalla Chiesa. Ed Egli stava 
fuori, all’esterno, bussando, cercando di rientrare. Essi Lo cacciano perché non 
sanno cosa fare di Lui. Lo Crocifiggono da capo. Amen! Quanto tempo 
potremmo continuare?  
326 Ricordate, il Profeta della Parola di Dio ci predisse in Seconda Timoteo 3, se 
lo state annotando. Non abbiamo tempo per leggerlo. Ma disse, che, “Negli 
ultimi giorni, sarebbero venuti degli schernitori. Essi sarebbero stati temerari, 
gonfi, amatori della voluttà anziché di Dio; falsi Accusatori, incontinenti, spietati 
e senza amore inverso i buoni, traditori, temerari, gonfi, dotti; avendo 
Apparenza di Pietà, ma avendo rinnegata la Forza d’essa: anche tali schiva! 
Perché questo è il genere che porta donne sciocche coi capelli tagliati”, che 
indossano pantaloncini, facce imbellettate, “da luogo a luogo e le cattivano”. È 
esattamente così.  
327 Egli disse: “Negli ultimi giorni, schiva questo”. Obbediamo al Profeta. Negli 
ultimi giorni, schiva quelle cose. Esse sono qui. Sto gridando ora alla Chiesa. 
Sissignore. Allontanatevi da ciò!  
328 Essi hanno, essi, i ministri di questo Giorno, dovrebbero riconoscere queste 
cose. Avrebbero dovuto riconoscere Gesù ai Suoi Giorni. Avrebbero dovuto 
sapere. E ora dovrebbero saperlo, ma non lo sanno. Proprio come i dottori 
giudei dei Suoi giorni avrebbero dovuto riconoscerLo per il Suo Giorno, della 
Parola di Dio allora chiaramente Confermata, così succede oggi. Egli era la 
Parola, e dimostrò d’essere la Parola. Egli dimostrò d’Essere la Parola per quel 
Giorno. E oggi Dio ha dimostrato che Egli è la Parola di questo Giorno, la Luce 
dell’Ora . E allora essi avrebbero dovuto saperlo, e dovrebbero saperlo Ora.  
…202 Oh, my, quant’è ricco questo, per me, vedete, di vedere e sapere che è la 
Verità. Io manterrò Questo. Io lascerò… L’Iddio del Cielo Si leverà, e la mia 
voce sarà là sul nastro magnetico del grande tempo di Dio, e condannerà questa 
generazione nell’Ultimo Giorno. Poiché, è sul nastro magnetico, allora sarà 
dunque sul nastro Eterno. Proprio così. Condannerà questa generazione di 
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predicatori che hanno una Forma di Pietà, e rinnegano la Potenza della Parola e 
della Sua Manifestazione quando Essa è propriamente Identificata che Egli è 
ancora Gesù Cristo, lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Io li Accuso, tramite la 
Parola di Dio.  
…274 E per i vostri credi, e le vostre organizzazioni, e le vostre denominazioni, 
con la vostra forma di Pietà, ancora che parla. Le vostre forme di Pietà, avete 
rinnegato la Potenza della Sua Risurrezione. 
275 Ma l’Ora è arrivata, gli Ultimi Giorni sono giunti,  in cui Dio promise, 
secondo Malachia 4, che avrebbe suscitato negli ultimi giorni, “e avrebbe 
convertito i cuori del popolo alle benedizioni originali e alla Fede pentecostale dei 
padri”.  E non potete negarlo, e non potete opporvi.  
276 Ora io vi condanno, colpevoli, e vi sfido e vi Accuso davanti a Dio, che con 
mani malvagie, egoiste e denominazionali avete Crocifisso la Parola di Dio 
davanti alla gente. E per me siete colpevoli e pronti per il Giudizio. Amen. 
Sissignore! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-21 
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PARTI COMUNI DEI MESSAGGI 
QUEL GIORNO AL CALVARIO 

COSA FARO' DI GESU' DETTO IL CRISTO? 
L'ATTO DI ACCUSA 

IL PECCATO D'INCREDULITA' 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
Quel Giorno al Calvario, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-9-1960 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

L’Atto di Accusa, Jeffersonville, Indiana, Usa, 7-7-1963 
Il Peccato di Incredulità, Bangor, Messico, Usa, 17-5-1958 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL PECCATO D'INCREDULITA' - L'ATTO DI ACCUSA 

LA BESTEMMIA CONTRO LO SPIRITO SANTO 
IL MARCHIO E IL SUGGELLO 

IL SANGUE L'UNICO LUOGO D'INCONTRO 
CAMBIO DI DISPENSAZIONE - CITTA' 

CELESTE - AGNELLO CRISTO 
DIO VINCOLATO NELLA SUA PAROLA 

STERILITA' SPIRITUALE DELLE CHIESE CHE 
MANCANO LA PAROLA-SANGUE-SPIRITO 

RICHIAMANO IL RISVEGLIO MA MANCANO 
LA PAROLA CHE PORTAIL RISVEGLIO 

DIO RIVELATO AGLI ELETTI 
L’Atto di Accusa, Jeffersonville, Indiana, Usa, 7-7-1963 

98 Ossia, là a Gerusalemme, come era in quel giorno, “Quando tutti gli uomini 
dovrebbero andare a Gerusalemme per lavorare… adorare”. Perché lo fecero ai 
giorni di Gesù? Perché dicevano che tutti gli uomini dovessero adorare a 
Gerusalemme? Perché c’è solo un Luogo in cui Dio avrà comunione con l’uomo, 
cioè sotto il Sangue del Sacrificio. Ecco la ragione per cui dovevano andare a 
Gerusalemme.  
99 Dio non S’incontrerà mai con l’uomo in alcun luogo tranne che sotto il 
Sangue. Quando voi rifiutate il Sangue, allora il vostro Luogo d’Incontro con 
Dio è stato tolto. Dio prese la Sua prima decisione nel giardino d’Eden, che 
l’uomo Lo avrebbe adorato solo sotto il Sangue versato del Sacrificio. E quello è 
il solo Luogo in cui Dio S’incontrò con l’uomo allora, ed è l’Unico Luogo in cui 
Dio Si sia mai incontrato con l’uomo.  
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…101 Ecco perché non vedete avvenire niente nelle Chiese. Confessano di 
credere al Sangue, però rigettano lo stesso piano per ottenere il Sangue; la 
Parola. Capite? C’è solo un modo in cui Dio Onorerà quella Parola. Voi non 
onorerete mai quella Parola, se verrete e direte: “Sono cattolico romano. Chiedo 
che sia fatto questo”. Non potete farlo. Metodista, battista, o pentecostali, non 
potete farlo. 
102 L’Unico modo in cui potete farlo è sotto le Misericordie di Dio, tramite la 
Sua Grazia, è di venire attraverso il Sangue versato di Gesù Cristo, dire: 
“Signore, io rivendico la Promessa”. Capite? E poi se davvero siete sotto quel 
Sangue, Dio è obbligato verso quella Parola. Ma, prima, dovete essere sotto quel 
Sangue. Lo vedete ora? [La Congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
103 Non c’è da meravigliarsi che non riescano a credere nei Miracoli . Non c’è da 
meravigliarsi che non possiate credere nel Soprannaturale. Non c’è da 
meravigliarsi che lo condannino. La stessa ragione per cui lo condannarono in 
passato, è la stessa ragione per cui lo condannano oggi. Sono il più colpevoli 
possibile. Perché, solo sotto il Sangue Versato!  
104 E quelli che osassero, un piccolo fratello che osa, in umiltà, di prendere Dio 
alla Sua Parola, ed esce lì e confessa i suoi peccati, e dimentica tutti questi dogmi 
e cose simili, e sta là sotto il Sangue e Lo crede, allora vogliono chiamarlo “un 
fanatico”. Vogliono classificarlo un… come lo diremmo noi; non è una bella 
parola da usare sul Pulpito, ma affinché comprendiate, lui è uno “stravagante”.   
105 Dopo tutto, non siamo tutti degli stravaganti? Vedete, il credente è uno 
stravagante per l’incredulo, e l’incredulo è uno stravagante per il credente, 
quindi chi è lo stravagante? Capite? Il coltivatore è uno stravagante per l’uomo 
d’affari; l’uomo d’affari è uno stravagante per il coltivatore, vedete, perciò lui 
chi è, comunque?  
106 Io vi dico, che la salvezza è un affare individuale con l’uomo e Dio, soli, uno 
individuale, “scopriamo la nostra propria salvezza con timore e tremore”. E 
stamane, non conosco nessun’altra base, quale insegnante, o quale Ministro di 
Cristo, che di deporlo sulla Parola. Non posso metterlo su nient’altro.  
…107 Ora troviamo là, quindi, che solo sotto il Sangue, che Dio incontrava 
l’Adoratore, perciò s’incontravano a Gerusalemme.  
108 E Cristo è l’Agnello di Sacrificio provvisto da Dio. E oggi c’è solo un Luogo 
in cui Dio incontrerà l’uomo, e cioè sotto il Sangue di Gesù Cristo. In qualsiasi 
altro Luogo, è condannato; Dio non l’ascolterà mai. Voi potreste fare ogni sorta 
d’emozioni, e ogni sorta d’ismi, e scuotere, e saltare, e avere sangue e fuoco e 
fumo, e tutto il resto; ma finché quella vita non ha retto il confronto con la 
Parola, e Dio non identifica completamente tale vita, allora non c’è bisogno di 
provarci, perché siete al di fuori. E Dio non l’incontrerà mai finché non viene 
sotto la protezione di quel Sangue. Proprio così. 
109 Così, vedete, nella Scrittura, noi abbiamo, la Chiesa ha, una Gerusalemme; 
Essa è in Cielo, una Gerusalemme Celeste, dove Dio è Dio. E, oggi, non è sotto un 
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credo, o qualcosa del genere, che cerchiamo di farne una Gerusalemme. Ci 
piacerebbe, ai metodisti pure, ora, piacerebbe fare i quartieri generali metodisti 
a Gerusalemme. Al cattolico piacerebbe farne Roma. E i vari posti dove 
abbiamo i nostri quartieri generali, ci piacerebbe farne il nostro… una 
Gerusalemme. Ma la Bibbia dice, che: “La Nostra Gerusalemme è dall’Alto, che è 
la Madre di tutti i Credenti”.  
110 Ora, e Cristo è l’Agnello provvisto da Dio. Notate ora come fu appropriato, 
mostrando che quella Gerusalemme stava cessando. Quando? Essa fu in vigore 
fino a quell’Ora. Il Sangue dell’Agnello andava bene fino a quel Giorno, ma ora 
alla Crocifissione ciò cambia. Il vecchio sistema è finito. Ce n’era uno Nuovo, e 
l’Agnello Si trovava al Sacrificio. L’Agnello, l’Agnello Sacrificale, era nel Luogo. 
Essi stavano condannando e facendo la stessa cosa che dovevano fare. Proprio 
così.  
111 Dio sia benedetto, perché vediamo questa Meravigliosa Luce Celeste in 
quest’Ultimo Giorno! Poiché, le chiese stanno facendo oggi la stessa cosa. Fino 
all’Ora in cui la religione organizzata è condannata e dimostrata di star 
Sacrificando la Parola di Cristo, da allora in poi viene la Parola, e la Parola 
soltanto. Dal Giorno della Crocifissione, il vecchio agnello Pasquale è cessato e 
Cristo è divenuto il nostro Agnello. E il giorno in cui la denominazione ha 
Crocifisso la Parola di Dio ed ha accettato un credo al posto della Parola, quello 
è il Giorno in cui la Parola è entrata in Pieno Vigore. Questo è appena avvenuto 
recentemente.  
…144 Ma essi non lo faranno. Verranno e diranno: “O Signore, voglio fare 
qualcosa. Dammi un grande Dono. Alleluia, Signore! Gloria a Dio, credo 
d’averlo. Alleluia!” Non funzionerà mai. Potresti produrre un mucchio di 
psicologia, ma non funzionerà.  
145 Dio deve riconoscere quel Ravvedimento. Dio deve farlo. Potremmo dire 
molto su quella linea, ma spero che stiate comprendendo.  
…152 Invocano un Risveglio, dappertutto. Come avrete un Risveglio quando la 
Parola Stessa non può operare attraverso la gente? Vorrei che qualcuno mi 
rispondesse. Come potete farlo, quando negate il Risveglio Stesso? Ben parlò di 
loro il Profeta, “le Forme della Pietà”.  Le loro proprie forme, in passato, 
negarono la Parola di Vita. Le loro proprie forme, oggi, negano la cosa che può 
recare loro un Risveglio; i loro credi e forme. Sissignore. 
 

IL PULPITO-SEGGIO DI GIUDIZIO 
GIUDIZIO INIZIA DALLA CASA DEL SIGNORE 

IL TESTIMONE E' LA PAROLA DI DIO 
L'ATTO DI ACCUSA CONTRO I SISTEMI CONTRARI 

ALLA PAROLA CHE CROCIFIGGONO IL MESSAGGIO E 
GLI ELETTI 



     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Malachia 4 - Epoche della Chiesa e Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 272 

 

LA PROVA DI CROCIFISSIONE 
LA CECITA' SPIRITUALE RELIGIOSA 

IL TEMPO DELLA FINE METTE IN CROCE MALACHIA 4 
MALACHIA 4-CROCIFISSIONE DEL MESSAGGERO E 

DEGLI ELETTI-INTENSIFICATO DAL 1963 DALLA 
RIVELAZIONE DEI SUGGELLI 

DIO CHE SI RIFLETTE QUEL PAROLA FATTA CARNE 
NEL FIGLIO E NELLE MEMBRA 

LA PAROLA UNTA, LA STESSA IERI OGGI ED IN 
ETERNO CROCIFISSA NELLE MEMBRA 

I CREDI NON VOGLIONO CHE LA PAROLA REGNI 
LE TESSERE DENOMINAZIONALI 

MESSAGGIO DELL'ORA E I CIECHI SPRITUALI 
RELIGIOSI CHE LO RIGETTANO 

L’Atto di Accusa, Jeffersonville, Indiana, Usa, 7-7-1963 
67 E voglio usarlo piuttosto più come se fosse simile a un’aula di tribunale, dove 
ci fosse… E dopo tutto, il Pulpito e la Chiesa sono un’Aula di Tribunale.  La 
Bibbia ha detto: “È un Seggio di Giudizio, che deve cominciare alla Casa del 
Signore”. E questo è come il Trono e la Giuria, e i Testimoni, e così via. E oggi 
ho come mio Testimone, la Parola di Dio.  
…69 E ora per far questo in quest’epoca in cui viviamo, io per fare questo, devo 
mostrare una Prova. Se devo portare un’Accusa, devo mostrare una Prova del 
reato criminale che è stato fatto. Io lo devo, per Accusarli, io devo portare la 
prova per dimostrarlo, che è così, che quel che sto dicendo reggerà davanti al 
Giudice più Importante. Cosa che, e mi considero come un avvocato per… su 
quest’Atto d’Accusa. Che, la Parola di Dio, che m’è testimone, io Accuso questa 
generazione della Crocifissione.  
…68 E il mio atto d’Accusa è contro le chiese d’oggi. Ora io non sto facendo 
venire il peccatore in questo. Sto solo dicendo questo alla Chiesa. E ciò deve 
essere ora nei nastri, e io cercherò di finirlo al più presto possibile. Io Accuso 
questa generazione della Seconda Crocifissione di Gesù Cristo.  
…70 Devo dimostrare, e dimostrerò, che lo stesso spirito che portò la prima 
Crocifissione è oggi sulla gente, e fa la stessa cosa. Io devo farlo, se ciò intende 
essere una Crocifissione, che essi hanno Crocifisso. Devo dimostrare alla gente 
che lo stesso atteggiamento nella gente oggi sta facendo, spiritualmente, la stessa 
cosa che fecero fisicamente allora. Essi Crocifissero, Fisicamente, Gesù Cristo, il 
Figlio di Dio. E Ora, Oggi, per la stessa Parola, e per lo Stesso Spirito Santo e la 
medesima Parola, io vorrei mostrare là dove stanno le chiese, che esse stanno 
facendo oggi la stessa cosa, e la Bibbia ha detto che lo avrebbero fatto, e 
dimostra che questo è il Giorno in cui viviamo.  
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71 Ciò non avrebbe potuto essere fatto pochi anni fa. Dico cinquant’anni fa, non 
avrebbe potuto essere fatto, ma oggi questo è proprio al momento giusto. E, 
forse, dieci anni fa, non avrebbe potuto essere fatto, ma oggi può esser fatto 
perché il tempo è finito. Siamo al tempo della fine. E credo, come Suo Servitore, 
che stiamo proprio quasi per passare da questo paese, all’Altro.   
…75 Come Jack Moore, un mio amico, una volta disse: “Se questa nazione passa 
senza una punizione da Dio, allora Dio sarebbe obbligato a risuscitare Sodoma e 
Gomorra e a scusarsi per averle bruciate”.  
76 Ora, noi sappiamo che oggi spiritualmente stanno facendo la stessa cosa, 
perché la stanno facendo pure per lo stesso scopo, e nello stesso modo in cui 
fecero fisicamente alla Crocifissione del Signore. Lo stanno facendo a causa 
dell’invidia, a causa della cecità spirituale. Per cui, essi non vogliono vedere. Non 
L’ascolteranno.  
77 Gesù nel Suo viaggio qui sulla terra, disse: “Ben parlò di voi Isaia: ‘Avete 
occhi e non potete vedere, e orecchie e non potete udire’”.  Capite?  
78 La stessa ragione, lo stesso scopo e gli stessi ragionamenti, essi di nuovo 
stanno portando la Crocifissione di Cristo, da Capo, (come ci arriveremo fra un 
po’), per le stesse ragioni per cui agirono allora.  
79 Non possono trovare niente contro Ciò. Essi non osano provare a sfidarLo. E 
sanno che c’è la Prova. E sanno che lo dice la Bibbia. E l’unica cosa che sanno 
fare è bestemmiarLo. È esattamente così. Quindi, e tutto questo, le stesse 
ragioni.  
80 E ora, su queste basi, io sfido questa generazione della Crocifissione di Gesù 
Cristo; per Crocifiggere, e colpevole; con mani sporche, empie, egoiste, 
denominazionali stanno Crocifiggendo il Principe della Vita  che voleva 
presentarSi al popolo. Voi dite: “La Stessa Persona?”  
81 “Nel principio era la Parola, e la Parola era Dio. E la Parola è stata Fatta 
Carne, e Si è Manifestata”. La Parola è stata Manifestata in Carne, ed essi 
condannarono la Carne e la misero a morte, perché la Parola era Manifestata. 
Ebrei 13:8, ha detto: “Gesù Cristo è lo Stesso Ieri, Oggi e in Eterno”. È la stessa 
Parola. Capite? E, per la stessa ragione, cercano di Crocifiggere la Parola.  
…115 E, oggi, io Accuso questo gruppo di ministri ordinati ; nei loro credi e 
denominazioni, stanno Crocifiggendo, per la gente, lo stesso Dio che pretendono 
d’amare e servire. Io Accuso questi ministri, nel Nome del Signore Gesù, sulla 
loro dottrina, la quale asserisce che “i giorni dei miracoli sono passati”,  e che “il 
Battesimo d’Acqua nel Nome di Gesù Cristo non basta e non va bene”.  Su 
qualunque di queste Parole, che hanno sostituito con dei credi, io li Accuso, 
come colpevoli, e il Sangue di Gesù Cristo sulle loro mani, di Crocifiggere di 
nuovo il Signore Gesù, la seconda volta. Stanno Crocifiggendo Cristo al 
pubblico, togliendo da loro la cosa che essi sono tenuti a dar loro. E al Suo posto 
hanno sostituito qualcos’altro; un credo di chiesa, per popolarità.  
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116 Là essi, “essi”, coloro che avrebbero dovuto sapere di meglio. Se qualcuno 
avrebbe dovuto sapere di meglio, avrebbero dovuto essere quei ministri. Se 
qualcuno dovesse sapere di meglio, dovrebbe essere il clero di questo giorno. Se 
qualcuno dovesse sapere, i vescovi, e arcivescovi, e ministri, e dottori in teologia, 
dovrebbero sapere che la realtà è diversa. Ma perché non possono? Uh! Che 
contraddizione! Ciò che abbiamo qui davanti a noi non è altro che una 
contraddizione! Pretendono d’adorare Dio, e stanno uccidendo il Principe della 
Vita . Essi: “là essi Crocifissero Lui”, e qua essi fanno di nuovo la stessa cosa, 
perché Egli è la Parola.  
117 Ecco quel che Egli è, solo un Riflesso della Parola. Ed ecco cosa Egli è Oggi, 
un Riflesso della Parola, che cerca di trovare qualcuno tramite cui Riflettere Se 
Stesso.  
118 E queste persone tengono la congregazione lontana da Dio. E se c’è qualcosa 
che avviene, ed è detto nella congregazione, lo condannano dal palco, dal 
Pulpito, e dicono: “È fanatismo. Statevene lontani!”. Nel far così, essi 
Crocifiggono Gesù Cristo nel 1963, e sono proprio tanto colpevoli quanto quei 
tali in quel Giorno. È una dichiarazione terribile, ma è la verità. Su… È 
esattamente ciò che essi fanno oggi.  
119 E su questi motivi, sui motivi della Crocifissione di Cristo, sui motivi del 
prendere la Parola e portarLa via dal popolo; è esattamente quanto stavano 
facendo là. La stessa Parola tramite cui Dio stava Riflettendo il Suo Proprio 
Figlio, per provare che era Essa, e Colui che sostenevano d’amare, il YHWH che 
Si era manifestato per mezzo delle Scritture, che fece esattamente ciò che Egli 
disse che Lui avrebbe fatto, esattamente ciò che Dio disse che Lui avrebbe fatto, 
e Si rifletté davanti a loro. A causa dell’amore dei loro gruppi chiesastici, e cose 
del genere, condannarono il Principe della Vita.  
120 E oggi io condanno lo stesso gruppo, e li Accuso, tramite la Parola di Dio, 
quali colpevoli davanti a Dio, che stanno facendo la stessa cosa. Questa 
generazione viene Accusata. Ricordate Ebrei 13:8: “Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e 
in Eterno”.  
130 Notate, “Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”, la Parola di Dio Confermata 
in un uomo.  
131 Confrontate i due Calvari e la loro Accusa. Ricordate, “Poiché Lui S’è Fatto 
Dio, non permetteremo che quest’Uomo governi su di noi”.  Quale fu l’Accusa 
che poterono trovare, nel concilio quella mattina, quando Crocifissero Gesù? 
Che, “Egli S’è Fatto Dio”.  Egli era Dio. “Ed Egli ha infranto il Sabato”. Ed Egli 
era il Signore del Sabato. Lo condannarono perché Si faceva Dio. “Non hai alcun 
diritto di far questo. Non hai alcun diritto. I nostri sommi sacerdoti, se viene 
qualcosa, è venuta tramite i nostri sacerdoti”. Ora, confrontatelo col Calvario 
Oggi.  
132 Quando, Dio, così piacque al Padre, Dio, lo Spirito, di Suscitare il Suo 
Proprio Figlio ; Adombrò la Maria, tramite lo Spirito Santo, e produsse un 
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Corpo che poteva servirLo e servire il Suo scopo per Lui . “L’Iddio era in Cristo, 
la Pienezza della Deità Corporale, in Lui”,  Riflettendo ciò che Dio Era, al popolo, 
facendo sapere a tutto il mondo quel che Dio voleva che ogni individuo fosse: un 
Figlio, e una Figlia. Egli prese un Uomo e lo fece. E poiché non Si unì ai loro 
ranghi d’organizzazione, Lo condannarono e Lo Crocifissero.  
133 Ora confrontate quel Calvario con oggi. [Spazio vuoto sul nastro—Ed.] A 
causa del pregiudizio dell’organizzazione, a causa dell’indifferenza tra gli 
studiosi che dovrebbero conoscere la Parola di Dio e il piano; a causa di questo, 
Dio può prendere, da qualche parte, un gruppetto di persone attraverso cui può 
operare, e RifletterSi, i quali si umilieranno alla Parola. E non possono dire che 
non è così.  
134 Non potevano dire che Lui non lo faceva, perché la loro congregazione ne 
era testimone. Ciò stava davanti a loro. Non potevano negarlo. Non potevano 
negare le Sue affermazioni, perché la stessa Parola che dicevano di credere, era 
Quella che aveva dimostrato che era Lui. Perché, Dio prese la Parola che era 
tenuta a essere il Messia e La mostrò attraverso un Uomo, ed essi dovettero 
sbarazzarsi di Lui. L’unico modo per cui potevano andare avanti, era 
sbarazzarsi del Messia. E lo fecero tramite cecità e ignoranza, senza riguardo 
alla loro cultura. Essi erano abili, intelligenti; mondanamente parlando. 
135 Come abbiamo messo a confronto l’altra sera, quando la Luce colpì il 
giovane rettore ricco, guardate cosa fece. Egli rigettò;  un uomo brillante. Paolo, 
un altro uomo in gamba, la Luce lo colpì. Che fece lui? L’accettò. Dimenticò 
tutto quel che mai sapeva, affinché potesse conoscere Cristo. Ciò rese la sua vita 
degna del Vangelo. (Il Messaggio della scorsa domenica sera.)  
136 EccoLo oggi. Ciò colpisce forse un piccolo uomo, che ha abbandonato, sentì 
di avere una chiamata da Dio, andò in un seminario e apprese un credo. Egli 
deve vivere tramite quel credo o rinunciare alla sua tessera d’associazione. Se lo 
fa, è segnato, nessun altro lo vorrà, perché una volta faceva parte di 
qualcos’altro e ora non vi appartiene. Pensano che ci sia qualcosa che non va in 
quell’uomo, e nella loro congregazione non lo vorranno. Quando, la 
congregazione cerca solo un segno, cioè, se lui crede ciò che credono loro.  
137 Se lui ha una tessera, se è un metodista, se ha una tessera… appartiene a 
un’altra fratellanza,  o all’Unità, o al trinitario, o quel che mai potesse essere, la 
chiesa di Dio, o ai ranghi pentecostali, e tutti quei ranghi. Se lui porta una 
tessera, essi avvertono che i quartieri generali l’hanno visitato, e hanno 
esaminato la sua mente, e gli hanno fatto un test psichiatrico, e vedono se il suo 
quoziente d’intelligenza è stato alto abbastanza affinché potesse parlare davanti 
a loro. Se no, lo respingono. Proprio così.  
138 Ma, vedete, la congregazione dovrebbe stare attenta alla Mano del Signore, 
vedere se Dio gli ha dato la sua ordinazione oppure no. È a quello che dovremmo 
guardare. Ma oggi Crocifiggono di nuovo il Figlio di Dio. Quando, un uomo che 
sa, tramite la Grazia di Dio, d’essere chiamato da Dio, per lasciare che Dio Si 
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Rifletta tramite lui . “Le Opere che faccio Io le farete pure voi”,  disse Lui. Notate 
in che giorno stiamo vivendo! 
139 Essi, essi prendono, essi prendono lo stesso Calvario, stamane noi possiamo, 
e per la stessa ragione. Ora, essi sapevano che era la Verità; ma a causa della 
gelosia, del pregiudizio. Che disse loro Gesù? “Se Io caccio diavoli per il dito di 
Dio, allora per chi li cacciate voi? Lasciate che siano vostro giudice, vedete, se Io 
caccio diavoli per il dito di Dio”.  
140 Ebbene, proprio come li avete sentiti dire: “Puoi dimostrarlo che è il dito di 
Dio?” Vorrei vedere, vorrei sentire porGli quella domanda. Erano troppo 
accorti per quello.  
141 Notate, “È a causa che Lui Si fece Dio”, ed Egli era Dio. “E noi non vogliamo 
che Lui Regni su noi”.  
…213 Lo fecero perché non sapevano Chi Egli Era. Non sapevano che la 
Conferma della Parola di Dio non stava lassù in quel Giorno… Ora, ciò avvenne 
in un certo giorno, e quello andava bene; lo era, in un certo giorno, osservare 
proprio quelle Leggi e cose simili. Ma le stesse Leggi che c’erano, che essi 
stavano osservando, indicavano loro un tempo in cui Egli sarebbe venuto e 
sarebbe stato quest’Uomo che Egli era tenuto ad essere. Avevano questa parte, 
ma non presero l’altra parte.  
214 Ed è la stessa cosa che stanno facendo ora. Hanno una chiesa, ed essi 
“credono in Gesù Cristo”,  e dicono di farlo, e cose simili, ma rinnegano l’Ora in 
cui stiamo vivendo! Richiama alla mente ancora il vecchio proverbio: l’uomo 
loda sempre Dio per ciò che Egli ha fatto, guarda avanti per ciò che Lui farebbe, e, 
o farà, e ignora cosa Lui sta facendo, e viene condannato per ciò. Capite? 
Pensano: “Dio è Meraviglioso. Com’è Grande! La cosa che Egli farà: Egli verrà, 
e ci sarà un Rapimento, un giorno, e andremo a Casa”, e rinnegano gli stessi 
Segni e Miracoli proprio qui nel momento che la Scrittura dice che Egli lo farà. 
Mancano l’intera Cosa!  
215 “Se il cieco guida il cieco”, disse Gesù, “cadranno tutti nella fossa”. Solo 
preghiamo Dio che ci apra gli occhi in questi Ultimi Giorni. Bene.  
…167 Gesù Cristo era la Persona, Uomo, Dio. Alleluia. Egli era la 
Manifestazione di Dio. Era Dio in una Forma Corporale, per Riflettere la Parola 
di Dio per quell’Epoca, per far vedere a quell’Epoca la Promessa di Dio per 
quell’Epoca.  
168 E lo Spirito Santo oggi è la Stessa Cosa. È lo Spirito di Dio sulla Parola 
Scritta, che cerca di trovare qualcuno per Riflettere Se Stesso verso 
quest’Epoca, per Dimostrare che Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. San 
Giovanni 14:12: “Le Opere che faccio Io, le farete pure voi”.  “ Gesù Cristo lo 
Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”. Vedete, cercando costantemente di trovare la Sua 
via per Riflettere Se Stesso.  
169 Ed essi non potevano farlo. La gente considerava così tanto le loro 
denominazioni, ai loro piccoli nidi che avevano, e così via, chiamate loro 
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“chiese”,  così da non voler dare ascolto. Così fanno Oggi, la stessa cosa, 
Crocifiggono di Nuovo.  
…186 Proprio esattamente disposta semplicemente in ordine. Lo Spirito Santo 
qui che fa di Gesù Cristo una Realtà attraverso coloro i quali Egli può operare, 
dimostrare Se Stesso; è sceso, prendono la Sua Foto, la mostra, fa sì che la 
scienza la scatti, ne parli, e tutto il resto, dimostrando proprio esattamente quel 
che Egli disse avrebbe fatto. Facendo esattamente le cose che Egli disse avrebbe 
fatto, Scritturalmente. Ora, non qualche credo, né qualche idea elaborata 
dall’uomo, un mucchio di sangue, fuoco, e fumo, e sciocchezze; ma una prova 
Scritturale del Messia. Ci sono molte imitazioni, e imitatori, e così via; ma ciò fa 
sì che la Vera Parola Splenda al meglio di Sé, proprio così, lascia che le persone 
che sono Spirituali, che possano giudicare tra il bene e il male. Capite?  
187 Lo rinnegano! Rinnegarono il loro Messia: “Non Lo abbiamo voluto”. E la 
stessa cosa fanno oggi: “Beh, se io dovessi andare là e agire come quel gruppo, 
non Lo voglio affatto”. Bene, allora non ce L’hai, affatto. È tutto. Capite? Lo 
stesso ora.  
188 Sebbene Egli fu propriamente Identificato, essi non Lo vollero. Lo odiarono. 
Perché avvenne questo? Noi chiamiamo i loro pastori un mucchio di “serpenti”.  
Egli disse: “Voi mucchio di pareti imbiancate. Non siete nient’altro che un 
cimitero. L’esterno di voi è lucidato con vesti e colletti rivoltati, e l’interno è ossa 
d’uomini morti”.  Capite? Egli non risparmiò i colpi. Un Piccolo Galileo, figlio 
d’un falegname, ma non risparmiò i colpi. Lo disse loro.  
189 “Non pensate”, disse Giovanni, il precursore di Lui, disse… Lui era un altro 
che non risparmiava i colpi. Disse: “Non venite qui intorno dicendo che avete 
Abrahamo per nostro padre. Dio è capace da queste pietre di suscitare figli ad 
Abrahamo”. Sissignore. “La scure è posta alla radice dell’albero, e ogni albero che 
non produce frutto sarà tagliato e gettato nel fuoco”.  Sissignore. Dio è preciso, è 
fermo e severo con la Sua Parola. Sissignore.  
…190 Notate, Gesù, dimostrato con la Scrittura! Mi sentite? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Gesù fu Identificato da Dio, tramite le Scritture, che Egli 
era il Messia. È esatto? [“Amen”.] Fra pochi minuti, arriveremo all’Accusa di 
Pietro, e scoprirete se lo era o no. Egli fu del tutto Identificato essere Dio 
Manifestato in un Uomo, chiamato il Figlio di Dio. Proprio così. Sebbene, Egli 
era del tutto Identificato e Confermò la Parola Promessa, che Lui era il Messia. 
Mosè disse: “Questo Messia, quando verrà, Egli sarà un Profeta”,  e avranno 
luogo tutte queste cose.  
…225Oggi, la Crocifissione di Cristo è che la gente negherà il Figlio di Dio 
Confermato e Manifestato tra il popolo, per mezzo delle Sue cose che disse 
avrebbero avuto luogo in questo Giorno tramite la Sua Parola. Capite?  
226 Ora, la stessa Conferma, dovrebbe essere la stessa, se Egli è lo stesso Figlio 
di Dio, perché disse in San Giovanni 14:12, ora che: “Le Opere che faccio Io 
farete pure voi”. Ebrei 13:8: “Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”. “Se voi 
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dimorate in Me”, Giovanni 15, “se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole Dimorano 
in voi, chiedete proprio quel che volete e vi sarà dato”. Sissignore!  
227 Ricordate, furono persone molto religiose che lo fecero. Non furono dei 
profani . Furono le persone religiose di quel giorno. Ed ecco ciò che si sta facendo 
oggi, sono le persone religiose; la stessa Crocifissione, la stessa cosa oggi. 
Rapidamente…  
228 “Là essi Crocifissero Lui”, allora, allora. Sicuro. Allora essi stavano 
rigettando la Parola di Dio resa Manifesta, accettando i loro credi invece della 
Parola.  
229 È ciò che stanno facendo oggi? Proprio esattamente, stanno facendo lo stesso 
oggi. Egli era la Parola; e loro rigettarono la Parola. Ecco un Punto che non 
voglio manchiate, vedete, non voglio lo manchiate. Egli era la Parola, e, quando 
rigettarono Lui, rigettarono la Parola. E quando Lo rigettarono, alla fine Lo 
Crocifissero. Ed è ciò che hanno fatto oggi: rigettano la Parola di Dio, e hanno 
accettato i loro credi; e hanno Crocifisso, pubblicamente, davanti alla loro 
congregazione, l’operare dello Spirito Santo. E sono colpevoli, e io li Accuso nel 
Nome di Gesù Cristo.  
230 Quindici anni L’ho visto muoverSi attraverso il paese, e loro si tengono 
ancora i loro credi. Sono colpevoli! Hanno preso la Parola che avrebbe riunito la 
chiesa, tutte le chiese insieme, e avrebbe formato una grande unione fraterna tra 
le pentecostali e tutte le altre; anziché far così, L’hanno rigettata, e L’hanno 
respinta, L’hanno derisa, e L’hanno definita di tutto ormai.  
231 E ora, con una federazione di chiesa, tramite il piano del diavolo, cercano di 
entrare e dire: “Ora verremo e compreremo dell’Olio”. Essi sono rigettati. Ed 
essi hanno… Sono colpevoli di Crocifiggere Gesù Cristo. Prendetelo secondo i 
termini di Dio, o secondo i vostri termini non funzionerà. Capite?  
232 Quelli rigettarono la Parola di Dio resa Manifesta, per i loro credi, ed essi 
oggi stanno facendo la stessa cosa. “Egli era la Parola”,  Giovanni, San Giovanni 
1. Ebrei 13:8 dice: “Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”. Ora Lo stanno 
Crocifiggendo di Nuovo.  
…202 Oh, my, quant’è ricco questo, per me, vedete, di vedere e sapere che è la 
Verità. Io manterrò Questo. Io lascerò… L’Iddio del Cielo Si leverà, e la mia 
voce sarà là sul nastro magnetico del grande tempo di Dio, e condannerà questa 
generazione nell’Ultimo Giorno. Poiché, è sul nastro magnetico, allora sarà 
dunque sul nastro Eterno. Proprio così. Condannerà questa generazione di 
predicatori che hanno una Forma di Pietà, e rinnegano la Potenza della Parola e 
della Sua Manifestazione quando Essa è propriamente Identificata che Egli è 
ancora Gesù Cristo, lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Io li Accuso, tramite la 
Parola di Dio.  
…274 E per i vostri credi, e le vostre organizzazioni, e le vostre denominazioni, 
con la vostra forma di Pietà, ancora che parla. Le vostre forme di Pietà, avete 
rinnegato la Potenza della Sua Risurrezione. 
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275 Ma l’Ora è arrivata, gli Ultimi Giorni sono giunti,  in cui Dio promise, 
secondo Malachia 4, che avrebbe suscitato negli ultimi giorni, “e avrebbe 
convertito i cuori del popolo alle benedizioni originali e alla Fede pentecostale dei 
padri”.  E non potete negarlo, e non potete opporvi.  
276 Ora io vi condanno, colpevoli, e vi sfido e vi Accuso davanti a Dio, che con 
mani malvagie, egoiste e denominazionali avete Crocifisso la Parola di Dio 
davanti alla gente. E per me siete colpevoli e pronti per il Giudizio. Amen. 
Sissignore! 
 

LA SCRITTURA NON E' SOGGETTA AD INTERPRETAZIONE 
ORGANIZZARSI SIGNIFICA COMPIERE CIO' CHE FECE LA 

MERETRICE ROMA 
LA MADRE E LE FIGLIE PROSTITUTE 

PROSTITUTE PERCHE' INFEDELI AI VOTI DI FEDELTA' ALL A 
PAROLA 

CECITA' SPIRITUALE RELIGIOSA 
L’Atto di Accusa, Jeffersonville, Indiana, Usa, 7-7-1963 

53 E dovrebbe esserci un mezzo per mostrare definitivamente qual è giusto e 
qual è sbagliato. E l’unico modo in cui mai lo farete, è non mettere alcuna 
interpretazione alla Parola, solo leggerLa nel modo in cui Essa è e crederLa in 
quel modo.  
54 Ogni uomo che mette la sua sola, propria interpretazione, Le fa dire qualcosa 
di diverso, lo riconduce all’organizzazione originale della chiesa cattolica. Cosa 
che, la chiesa cattolica crede che Dio è nella Sua chiesa, “E la Parola non ha 
niente a che fare con ciò; e Dio è nella Sua chiesa”.  
55 E noi protestanti, come troviamo, e come Apocalisse 17, che tutti loro 
s’accumulano assieme, e che la chiesa cattolica era “la madre” di tutte le 
organizzazioni. E vediamo che l’organizzazione protestante, ancora a occhi 
chiusi, ciecamente, ha la stessa natura della chiesa cattolica. La Bibbia chiama la 
chiesa cattolica una “meretrice”, e chiama la chiesa protestante “prostitute”, ha 
detto che la meretrice era “la madre di prostitute”. E quella è gente, cioè una 
donna di cattiva fama che non vive fedele ai suoi voti matrimoniali .  
…56 E tutti noi pretendiamo di essere la Sposa di Cristo, e tuttavia così infedeli. 
Cosa ha prodotto l’infedeltà? Vivere contrario alla disciplina che Dio ha 
preparato per la Sua Sposa tramite cui vivere. Ecco la mia propria opinione, la 
Bibbia, e credo che Essa è l’Infallibile Parola di Dio.  
57 E, pertanto, troviamo che la chiesa protestante, allo scopo di avere 
un’organizzazione, si separa anche dalle Scritture, per formare la sua 
organizzazione. Ministri, ordinati, s’atterranno a cose che essi…  
…61 Ma, ciò, vedete, ciò dunque getta la chiesa protestante proprio esattamente 
la stessa cosa che è la chiesa cattolica.  
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62 La chiesa cattolica non si cura… Beh, non dico… non lo rendo così rude, per 
dire che non si curano di cosa dice la Bibbia. Essi credono la Bibbia, ma, vedete, 
hanno un… La successione apostolica è ciò su cui la chiesa cattolica è basata. 
Cioè una successione di papi, e definiscono Pietro il primo papa, e si continua. 
Ora, essi, lo credono. Essi, essi lo credono assolutamente.  
63 E i protestanti, vedete, loro si uniscono assieme e fanno un’organizzazione 
proprio esattamente come fecero a Nicea, Roma, dove organizzarono la chiesa 
cattolica per il… al concilio di Nicea. E noi troviamo che entrambe sono uguali. 
Sono entrambe uguali. Lasciano la Parola di Dio, per formare 
un’organizzazione. Capite? E poi quando si arriva alle tante grandi Verità che 
oggi sembrano strane, Ciò è per loro estraneo, perché sono stati ammaestrati 
solo per mezzo di un rito.  
64 Noi non abbiamo riti se non la Bibbia. Non abbiamo niente se non la Santa 
Parola di Dio, e Quella è dove stiamo.  
 

IL MARCHIO E IL SUGGELLO 
LA PAROLA SUGGELLANTE 

GUAI A CHI AGGIUNGE O TOGLIE - MARCHIO 
LA PROVA DI FORZA 

LA LIMITAZIONE DEL MINISTERO DELLA SPOSA 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

102 Ecco la differenza tra il marchio della bestia e il Suggello di Dio. Dio 
Suggella con la Sua Parola. Credete che sia la Parola? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Ora, voi dite: “È giusto, Fratello Bra nham?” Sissignore.  
103 Ora, io so che voi dei sabbatari, o avventisti del settimo giorno, dite: 
“L’osservanza del Sabato”. Ma non lo è. Non per essere scortese con voi, ma è 
assolutamente non scritturale. Efesini 4:30, dice: “Non contristate lo Spirito 
Santo di Dio col quale siete stati Suggellati per il Giorno della vostra Redenzione”.  
Capite?  
104 Ora, lo Spirito Santo è la Parola. Dio non è tre. Egli è lo stesso Dio in tre 
dispensazioni, in tre Cariche. Dio, il Padre, sulla Legge; Dio, il Figlio, nella 
grazia; e Dio, lo Spirito Santo, come voi Lo chiamate, lo stesso Dio nella 
dispensazione dello Spirito Santo. Dio, il Padre, era la Parola; Dio, il Figlio, era 
la Parola; e Dio, lo Spirito Santo, è la Parola. Vedete, sono solo tre Cariche. E 
per re-…e lo Spirito Santo vi Suggella, perciò voi siete Suggellati dalla Parola. 
Ora voi dite: “Ebbene, io sono Suggellato da…”  
105 Bene, allora ciò s’Identifica. Capite? Lo Dimostra. Non potete appartenere a 
un sistema, ed essere suggellati col sistema e con la Parola, vedete, perché sono 
contrari l’uno all’altro . Non potete farlo. Bene. Ora scopriamo, che, la 
Meccanica della Grande Macchina, la meccanica della grande macchina, è per… 
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La macchina, ha…un’automobile, ha pistoni, valvole, e carburatore, e così via. 
Questo è questo è la meccanica.  
…115 Fatemi per giunta dire qualcosa; in questo Tempo d’Unione, si vedono le 
chiese unirsi, le nazioni unirsi. È pure un Tempo d’Unione di Dio e della Sua 
Sposa. Ed io dico questo con riverenza e rispetto. Credo che la Sposa di Cristo 
sia Chiamata. Credo che Lei sia Suggellata nel Regno di Dio. Credo che la 
Meccanica ci sia. Essi stanno aspettando la Dinamica che La condurrà via dalla 
terra, nella Gloria, nel Rapimento. Lo credo con tutto il cuore. Sissignore. Noi 
non sappiamo come Lui lo farà, però lo farà. Egli è la Dinamica. Noi diveniamo 
soltanto Membri della Macchina, del Suo Corpo, formandoci alla Sua 
Immagine, e Lo vediamo UnirSi a noi, nelle Sue Opere, con i Suoi Doni 
d’Amore, come Lui ce li porge proprio prima della Cena delle Nozze. E stiamo 
aspettando, facendo attenzione a questo. La loro grande chiesa deve essere unita.  
…119 Perché sono stato sempre contro a tale roba? Non lo sapevo; ora lo so. 
Perché sono stato sempre contro la religione organizzata? È perché (lo vedo ora) 
è il marchio della bestia. Capite? Non ho mai detto questo fino a un paio di 
settimane fa. Capite? Ora, dopo la politica di Chiesa, che cosa accade poi? Dopo 
che la Parola è stata veramente Confermata? Ora, sentite, alla fine si è giunti al 
punto in cui ci deve essere un accordo. Ora il loro successivo movimento era…  
120 Quale fu il successivo movimento dei giudei dopo che la Chiesa Lo respinse? 
La Chiesa respinse la Parola. Non vollero avere nulla a che fare con Essa. “Essa 
era uno spirito cattivo”. Essa conosceva i pensieri che erano nel loro cuore. “Essa 
era malvagia”. Eppure, era la Parola. Le opere che Egli faceva testimoniavano di 
Lui, confermavano Chi Egli Era. Essi non volevano avere niente a che fare con 
Essa. Quindi, la cosa seguente, si perviene al governo. E questo è un governo di 
chiesa, perché l’intera nazione è coinvolta. Ci fu una nazione pagana che 
controllava su una nazione religiosa. Ora, si tratta, che tutto è religione, perciò si 
deve arrivare ad una religione mondiale. Oh, my, un cieco potrebbe vederlo! E 
cosa fa dire a un cieco quando vede questo? Quando lo vede, uscirà dalla sua 
cecità.  
121 Notate lì quando questo concilio mondiale si riunisce, “Che faremo di questo 
Gesù detto Cristo?” Certamente non vogliono avere niente a che fare con Esso. 
Così, resta soltanto una cosa da fare, perciò, esattamente quello che fecero 
allora, essi Lo Crocifiggeranno, certamente, Lo faranno tacere. “Non è più 
possibile che avvenga. Non sarà permesso farlo”. La forza della religione delle 
nazioni non permetterà più a loro di farlo. Questo Ministero che procede qui, e 
cose simili, saranno assolutamente proibite. Non vi è possibile agire senza 
un’approvazione dal quartiere generale, il capo della chiesa, vedete, 
un’immagine alla bestia. Oh! Siamo a questo punto, questo è tutto. Noi siamo 
arrivati. E davvero confermato; la prossima mossa è Crocifiggere Lui.  
122 Lo stesso come ora, causando che tutti quelli che non si uniscono a loro, 
saranno esclusi e non sarà permesso loro di Predicare, vedete. Questo 
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Crocifigge, di Nuovo, la Parola Confermata della Promessa. La ferma: “Non vi è 
più Permesso di averlo. Non più Servizi di Guarigioni. Non più Preghiera per i 
malati. Nossignore! Non vi è possibile farlo. No, niente in più di questo. 
Nossignore! O verrete attraverso il concilio delle chiese o non l’avrete affatto”. 
123 Ora potete vedere perché sono contro la religione della denominazione, 
perché essa è il marchio della bestia. Roma ne è il capo, la prima. È esattamente 
giusto. E ciò induce tutti ad accettarlo con l’unirsi alle figlie , che sono 
l’immagine. La loro madre fece la stessa cosa. Dove si organizzò dapprima 
Roma? Quale fu la prima religione organizzata al mondo? La cattolica romana. 
Chiunque abbia notizia che affermi che non è così, fatemelo sapere. Non è qui. 
La prima organizzazione, la prima Chiesa che sia stata mai organizzata avvenne 
a Nicea, Roma. Sissignore. Ed è esattamente quello che fecero.  
124 E che cosa fece Lutero dopo la sua morte? Fecero la stessa cosa che hanno 
fatto a Nicea, Roma. Che cosa fecero dopo Wesley? Che cosa fecero dopo tutti i 
grandi movimenti che sono sorti? Fecero la stessa cosa, hanno creato figlie alla 
meretrice, esattamente così precise. Per dire, con la stessa, scopriamo qui…  
125 Avevo annotato qui una piccola Scrittura. Forse è meglio che io tralasci 
questo. Ma, e osservate, essi avevano… L’organizzarsi della Chiesa oggi ha 
messo insieme lo stesso sistema. La sola cosa di cui essi hanno bisogno è la 
dinamica d’esso, proprio qualcosa che li metta in forza. E si sta arrivando subito 
a una Prova di Forza.  
…82 Lui è giudicato, oggi, oppure è stato appena giudicato, oppure, e, è in 
giudizio, perché sia formato un sistema mondiale, di quel che è definito, il 
concilio delle chiese, per formare nel concilio mondiale della chiesa. Ora, e che 
cosa hanno fatto? Hanno votato che assolutamente si uniranno insieme, e 
avranno un concilio di chiese. E in questo concilio di chiese, in cui tutte le chiese 
devono appartenere a questo concilio, altrimenti, se non lo fanno, non vi si 
permetterà nemmeno di Predicare, non vi si concederà neppure di fare una 
Preghiera per i malati. E la vostra Chiesa può essere usata per tutto ciò per cui 
essi desiderano usarla. Se vogliono depositarvi scatole, oppure munizioni, o 
qualsiasi cosa vogliano fare, voi non avete affatto nessun controllo d’essa. O 
appartenete al concilio delle chiese, oppure non vi appartenete affatto. E quello è 
il sistema che sta per essere formato qui negli Stati Uniti, il quale adempie la 
Scrittura alla virgola. Adempie quanto il Signore mi disse nel 1933, vedete, e 
stamane ci troviamo in quel tempo. E Gesù Cristo, la Parola, è in giudizio, oggi, 
come lo fu alla Crocifissione, e ora Egli è sulle nostre mani. Egli è sulle mani del 
mondo. La Parola è stata chiaramente Identificata, intorno al mondo, vedete, ed 
Egli si trova in giudizio. Tutte le denominazioni L’hanno respinto. E ora Egli è 
giudicato come un…nel concilio delle chiese, ed essi Lo rigettano di nuovo e 
scelgono piuttosto come fecero allora.  
…149 Notate, dopo che la Parola Promessa per l’Epoca è stata Confermata, essi 
La respingono. Oggi hanno fatto la stessa cosa. E quindi giungo ora alla 
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conclusione. E quando Egli Stesso venne allora chiaramente Identificato essere 
la Parola, e si arrivò alla Prova di Forza dove essi dovevano scegliere la Parola o 
prendere il sistema; oggi si è giunti alla stessa cosa, si deve scegliere la Parola o 
prendere il sistema. Ed essi hanno preso il sistema. Ora, cosa provoca questo? In 
chiusura. Egli è sulle mani del mondo. Esatto.  
…126 La Chiesa cattolica e le chiese protestanti diventeranno amiche. Ve l’ho 
detto da allora, negli ultimi trent’anni e qualcosa. Esse si uniranno insieme. E 
voi vedete esattamente quel che stanno facendo ora. La protestante non 
diventerà mai cattolica, ma saranno una fratellanza associata, un marchio della 
bestia, reso simile alla bestia.  
127 Come con gli stessi mezzi che la madre, Eva, corruppe il mondo intero a una 
morte fisica. La madre, Eva! Ascoltate. La madre Eva corruppe tutta la razza 
umana, per mezzo della morte fisica, (come?) col rigettare la Parola e accettare 
qualcosa simile ad Essa. Lei causò ogni morte fisica perché lasciò la vera Parola, 
e credette la vera Parola tutta tranne una piccola parte. Un piccolo disaccordo 
con la completa Parola di Dio provocò ogni angoscia, ogni morte e ogni cosa che 
sia mai stata sulla terra. Eva l’ha fatto, la madre della morte. Ora vedete dove 
stiamo arrivando? La madre della morte, notate, lei solo non credette la Parola. 
Lei disse: “Dio ha detto…” satana disse: “Questo è giusto”. “Dio ha detto…” 
“Questo è giusto”. “Dio ha detto…” “Questo è giusto”. “Dio ha detto…”   
128 “Sì, questo, questo è esatto. In un certo senso, questo è giusto, ma, vedi, 
questo non è tutto di Ciò. Capisci, i vostri occhi si apriranno, sarete…” Ma Dio 
ha detto, e questo lo decide, la Parola! Vedete, si cominciò solo con un piccolo 
interpretare male la Parola, e, la stessa cosa, sta finendo allo stesso modo.  
129 Notate, una figlia è un prodotto di una madre e di un padre, per mezzo 
dell’unione. Ecco ora qualcosa che scuote. La morte però, quella fisica, la morte 
fisica è l’unione della madre Eva e di satana, insieme, col non credere la Parola 
di Dio. Essi si unirono e portarono dentro il prodotto della morte. Lei, la…La 
morte è un prodotto dell’unire insieme satana ed Eva.  
130 Eva aveva la Parola. satana è contro la Parola. E, sentite, quasi il 
novantanove e novantanove centesimi d’Essa, Satana ammise che era giusta. 
“Così vicino”, ha detto la Bibbia, “negli ultimi gi orni, che sedurrebbe gli stessi 
Eletti se fosse possibile”.  Vedete come entra, com’è sempre stato, come sta 
uscendo? Allo stesso modo, uniti d’incredulità in tutta la piena Parola di Dio. Lo 
afferrate? Ecco cosa portò la morte, è l’incredulità che si unisce con la Parola. 
Incredulità, solo una piccolissima parte d’essa; una parte minutissima, un 
centesimo dell’un per cento. Ma deve essere il cento per cento! Questo è tutto.  
…141 Notate. Oh, non abbiate difetti; siate assolutamente sicuri. Se c’è qualcosa 
di cui dubitate nella vostra mente, fareste meglio a raddrizzarlo. Non aspettate 
fino ad allora, è troppo tardi. Non aspettate fino a che prendete il marchio così 
profondo che non Lo vedrete mai più, sarete ciechi. Egli accecò Israele, affinché 
potesse Manifestare la Sua Parola. Egli sta facendo la stessa cosa ai gentili, 
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perché qui essi vi stanno camminando dentro allo stesso modo che quelli fecero 
allora.  
142 Notate, Eva rigettò e perdette i suoi diritti. Dopo che aveva visto la Parola 
Confermata da Dio, quello che Lui aveva fatto, lei La rigettò e perdette i propri 
diritti . La stessa cosa avevano fatto a Nicea, Roma. E la stessa cosa stanno 
facendo ora al concilio delle chiese, esattamente. Fratelli, da Genesi ad 
Apocalisse c’è la stessa cosa. Ecco cosa ha fatto Israele.  Ecco cosa ha fatto 
Pilato. Ecco che cosa ha fatto l’Intera Cosa, sempre, da Eva fino ad ora, la stessa 
cosa. Rigettano la Parola Confermata e piuttosto prendono un dogma. Questo 
forma morte, morte spirituale. Morti! La Parola è ancora predicata ai morti. 
Esattamente! Non ci sarà nel corso del Millennio, ora, capite. A loro è già stato 
Predicato. Possiate riceverLa proprio ora. Capite?  
143 I figli di Caino, che era il prodotto dell’incredul ità della Parola di Dio, i figli 
di Caino si fecero beffe del messaggio del Profeta Noè. L’avete notato? Con la 
Parola di Dio egli aveva portato il giudizio preannunciato, e aveva Segni Vividi, 
Segni Confermati che il Tempo volgeva alla Fine, e i figli di Caino se Ne fecero 
beffe. Così come fanno ora. Così, quello, fecero ai giorni di Gesù. Così fecero 
durante tutte le Epoche. È sempre stato. Si fanno beffe e Lo prendono in giro. 
Egli disse: “Negli ultimi giorni verranno schernitori, che diranno: ‘Non c’è 
differenza nel tempo, da quando i nostri padri sì addormentarono’”. Voi, capite?  
144 Così agirono i figli del diavolo, attraverso il sistema religioso, verso la Parola 
resa Manifesta al Tempo di Gesù Cristo. Sentite, i sistemi religiosi del popolo 
giudaico, (Sorella Rose), il popolo giudeo che avrebbe dovuto avere più buon 
senso, ma il loro sistema li indusse a rigettare e a farsi beffe della Parola di Dio 
(che essi affermavano di credere) resa Manifesta, non una Parola era fuori 
posto. Essi fecero la stessa cosa.  
145 Allo stesso modo agiscono oggi. Il sistema religioso in questa grande 
macchina che hanno montata ora farà, assolutamente, ha respinto le Promesse al 
Tempo della Fine; con il Messaggio del Tempo della Fine, e il Segno del Tempo 
della Fine, ogni cosa del Tempo della Fine che doveva essere, come Dio l’ha 
Predetto, Parola per Parola. È sul nastro. Se mi sparassero, o qualsiasi cosa 
possano fare, non fermeranno mai questo Messaggio! Capite? Esso andrà avanti 
proprio allo stesso modo. Capite? È già fuori. È registrato. È andato. Capite? 
Essi non potrebbero mai… Esso è la Parola della Fine, proprio ora. Per… 
Confermato e Dimostrato Completamente, ripetutamente più volte, da Segni, 
Miracoli, dalla Meccanica, dalla Dinamica, dalla scienza, dalla Chiesa, da Dio 
Stesso, ha Dimostrato che è l’Ora; sia dalla Parola, sia dai Segni e Miracoli.  
146 Un Messaggio Approvato da Dio in mezzo a voi, dai Segni e Miracoli 
dell’Ora . Un Messaggio che Gesù Cristo non è morto, ma Vive lo stesso come 
sempre è stato, e che manda avanti. E ciò adempie esattamente Malachia 4 e 
tutte le altre Scritture che Gesù disse che sarebbero avvenute negli ultimi giorni, 
è totalmente adempiuto, sia scientificamente, dal mondo. E le riviste riportano 
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Grandi Fotografie di cerchi di Luce, che fu predetto qui. E l’Angelo di Dio, che è 
Sceso, di cui essi non sanno nulla. E dappertutto, in ogni luogo, è dimostrato, in 
tutto il mondo!  
…164 L’uomo deve fare attenzione quando ha il sangue di un altro uomo sulle 
proprie mani. Considerate un aereo. Un pilota di un aereo, quando mette in 
moto quell’aereo, controlla ogni strumento. Perché? Egli ha il sangue di 
qualcuno sulle sue mani. Ogni piccolo strumento che può essere controllato, lui 
lo controlla. Quando egli va fuori e fa girare l’aereo lui manda su di giri il 
motore, il mezzo, e vede che sia ben riscaldato. E tira la leva del gas 
completamente su, per constatare che il getto d’aria sarà… Se sarà in grado di 
forzare, o spingere l’elica, pure, con sufficiente aria per decollare. Voi siete stati, 
molti di voi, su un aereo, o seduti là, e l’intero aereo scuote quasi il suolo. Gli dà 
tutto quello che ha, per vedere se c’è qualcosa fuori luogo. In tal caso, 
scoppietterà e si bloccherà. Ma lui lo controlla ancora, se deve stare lì un 
momento, finché non lo controlla di nuovo. E se gli rimane un po’ di tempo, lo 
controlla di nuovo.  
165 Come dovrebbe la Chiesa controllarlo ancora, e ancora, e ancora, e ancora! 
Noi stiamo aspettando la Sua Venuta. Ci stiamo scuotendo, stiamo aspettando il 
decollo. È meglio che lo controlliamo con la Parola, non con quello che qualcuno 
ha detto. Siate sicuri di conoscere voi stessi, come una personale esperienza con 
Cristo. Lo controlla ancora, e ancora, e ancora. Perché? Lui ha il sangue di 
uomini sulle sue mani. Fa bene a controllare.  
166 Che ne è di un dottore, prima d’una operazione? Abbiamo un paio di dottori 
seduti qui stamane. Notate, che un dottore, quello che lui farà prima di andare 
in sala operatoria. Egli vuole una radiografia. Vuole controllare il sangue. Vuole 
controllare il cuore. Vuole vedere se avete qualche raffreddore, prima di darvi 
l’anestetico. Verifica tutti gli strumenti; li fa b ollire, a fondo, per assicurarsi che 
non ci siano batteri su di essi. Egli compie ogni cosa. Controlla più volte, 
ripetutamente e di nuovo. Perché? Ha il sangue di un uomo sulla sua mano. 
Vuole essere assolutamente sicuro che tutto sia in ordine il più possibile.  
167 Che ne è di voi? Che ne è di te, peccatore, che impressione hai avuto 
riguardo a ciò? Avere il sangue di un uomo sulla tua mano, la responsabilità 
come un pilota, e lui controlla; il dottore, e lui controlla; e quanti altri, tanti 
scienziati; che farete, quando avete il sangue di un uomo sulle vostre mani! 
Quando un giudice sta per pronunciare la sentenza, guardate come Legge quei 
libri, più volte, ripetutamente, e ancora, perché possa vedere ogni più piccola 
cosa, prima di pronunciare la sentenza. Perché, lui ha il sangue di un uomo sulle 
sue mani, deve esserci qualcosa che giustifichi ciò. Vedete?  
 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
161 Dobbiamo affrontare i fatti che Egli è sulle nostre mani. Lo abbiamo visto 
nella Sua Parola. Lo vediamo Confermare Se Stesso. Sappiamo che Egli è lo 
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Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. È esatto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Dunque, stamane io non sto parlando soltanto a questa congregazione qui, 
perché sto parlando solo a sei, settecento persone, forse, ma parlo ai milioni di 
questo nastro che andrà in tutto il mondo. Capite? Nel paese del nastro, 
dovunque voi siate, Egli è sulle vostre mani. Sapete che è la Verità. Altrimenti, 
siete dunque ciechi; non riuscite a vedere la Parola, né potete vedere Dio nella 
Parola. Ed Egli è sulle vostre mani. Ora che ne farete di Lui?  
162 Pilato tentò di sbarazzassi di Lui, invece dobbiamo affrontare i fatti. Pilato 
dovette affrontarLo. Lui sapeva. Aveva udito. Ebbene, voi dite: “Io non ho mai 
visto nulla di ciò”. In ogni caso L’avete sentito. Lo state ascoltando adesso. 
Capite? Egli voleva che Gesù facesse un miracolo, o un trucco, per lui. Ma Egli 
non stava facendo dei trucchi; agiva solo come Dio Gli diceva di fare.  
163 Voi avete sentito. “La fede viene dall’udire”.  Voi avete fede, e ve ne andate, 
per togliere questo dalle vostre mani. Ma lui deve lo stesso affrontare i fatti. Egli 
li affrontò, e così noi dobbiamo affrontare i fatti. Egli è pienamente Identificato. 
Pensate, col Sangue di un Uomo sulle vostre mani!  
…174 Ora lui disse: “Ebbene, se è così, Lo laverò via dalle mie mani”. Invece non 
poteva farlo. Nemmeno voi potete. Una volta che udite la Verità, dovete 
accettarLa o rinnegarLa. Nessun modo… Sissignore, dovete farlo. Gli 
Avvertimenti del Signore!  
175 I giudei gridarono: “Il Suo Sangue sia su noi; perché preferiamo credere ai 
nostri sacerdoti, al nostro sistema denominazionale, prima di credere in Lui”.  
Eccovi. Vedete oggi le categorie? Comunque tutti devono affrontare il problema 
di Dio. Dovete farlo tutti, in ogni caso, pagano o tutto quello che potreste essere. 
Incredulo, metodista, battista, presbiteriano, tiepido, freddo, caldo, e quello che 
potreste essere, dovete lo stesso affrontare il problema. Sia che lo vogliate o no. È 
sulle vostre mani. Questo è esatto.  

 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

43 La Bibbia inizia in Genesi e arriva fino ad Apocalisse. Ora qui c’è una lezione 
che io voglio comprendiate, che… Vedete, in ogni Generazione, è stato Espresso, 
nella Bibbia, l’accadere di una certa cosa durante ogni generazione. Come 
Daniele vide il… interpreta il sogno di Nabucadnesar; come sarebbero arrivati i 
regni gentili, e come sarebbero crollati, e come sarebbero passati. E ognuna di 
quelle persone nelle proprie razze e quelle nazioni, quelle potenze gentili che 
controllano, hanno controllato il mondo, hanno agito esattamente nella maniera 
in cui quella visione disse che avrebbe fatto.  
44 Quando Nabucadnesar, la testa d’oro, fu tolto, allora arrivarono i Medi e 
Persiani; e la natura di essi, in accordo alla natura del materiale, e in accordo a 
quel che il Profeta disse, proprio con esattezza. Nabucadnesar, la testa d’oro, che 
è il più grande e il primo del Regno. Poi i Medi e Persiani che sono l’argento. E 
poi si scende nelle cosce, che sono di rame. E ciascun metallo diventa sempre più 
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duro; l’oro è il più soffice. E va a finire nel ferro, che è il più duro di tutti, è il 
ferro . Ora, ciascuno di quei regni è arrivato esattamente, con la natura, come il 
Profeta disse che avrebbe fatto. E che cosa stava facendo? Stava seminando un 
seme perché le nazioni stiano in guardia, e ogni volta quando quel regno veniva 
tirato fuori, doveva agire in accordo a ciò che la Parola diceva.  
…179 Ora tutti devono affrontare il problema. In ogni Epoca è stato così, ogni 
volta. Durante l’Epoca di Eva e Adamo, avanti lungo l’Epoca di Noè, più giù nel 
tempo di Daniele e Beltsasar e Nebucadnesar, continuando nel tempo di Cristo, e 
avanti fino a questa stessa ora nella quale viviamo, è stato lo stesso, è sorto il 
problema della Parola. Non il loro credo o non la denominazione, non il dogma, 
ma, il problema della Parola è stato contro quelle cose. Perciò, ora, Essa è sulle 
vostre mani ora.  
…73 Ora, lo troviamo ora davanti a Pilato, e pure Completamente Approvato, 
Identificato per il Tempo, cioè la chiesa, tramite il Messaggero del Tempo. A 
loro era stata data un’occasione di Vedere e Credere, ma Lo rigettarono. Perché 
Lo rigettarono? Molti di loro volevano crederLo; ma le loro tradizioni, non la 
gente, ma le loro tradizioni!  
74 Ora, vedete, come Nicodemo che venne di notte, e disse: “Maestro, noi 
sappiamo che sei un dottore che viene da Dio. Noi sappiamo che Tu vieni da Dio. 
Nessuno può fare queste cose che fai Tu se Dio non è con Lui. Noi…” Chi è “noi”  
di cui parlava? La chiesa, i farisei, i conduttori di Quel Giorno. “Noi sappiamo. 
Siamo completamente convinti che Tu sei quella Persona”. Perché dunque non 
potevano farlo? A causa, del loro sistema. Voglio che questo si addentri 
profondamente, perché questo è quello a cui sto arrivando. Capite? Il sistema in 
cui essi si erano già uniti, era quello che non riuscivano a smuovere. Sebbene 
vedessero che Quello era il Messia, ma il sistema con cui erano legati non 
permetteva loro di accettarLo. Comprendete? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Ora voglio chiedere, da quest’uditorio visibile, quanti 
comprendono ciò di cui sto parlando? Alzate le mani. Bene.  
75 Ora, un sistema! Essi Lo credevano, e sapevano che Lo era. Come vorrei dire 
quella stessa cosa oggi! Vediamo quel che è tenuto esserci oggi, e Lo constatiamo, 
però il sistema non permetterà loro che Lo accettino. Essi sono tanto indottrinati 
al sistema! Vedete, non si tratta della persona, è il sistema…  
76 Non erano i giudei; era il loro sistema. Quel sistema Lo condannò, perché non 
tollerava il loro sistema. Comprendete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Ora, la stessa cosa ha luogo ora. Ed essi scelsero questo nemico pubblico, un 
assassino. Ora però il problema ha coinvolto il governo. Perciò il governo deve 
pronunciare questa sentenza, perché, per prendere una vita, si deve venire 
davanti al governo. A loro non era permesso di farlo, perché si trovavano sotto il 
dominio di Roma, e non potevano togliere la vita non importa quanto la loro 
Chiesa dicesse: “Noi dobbiamo farlo”. Ebbene, essi non potevano farlo senza che, 
prima, Roma non ne avesse dato loro l’approvazione. Quindi, deve essere 
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portato davanti al governo. Ora il governo è coinvolto nel fatto. Ora, se questo 
non è un’immagine d’oggi, io non vedo altro. Vedete, esattamente!  
77 La chiesa Lo rifiuta, ora ne è coinvolto il governo. Era giunto il tempo in cui 
tutta la nazione, l’intera, doveva venire. Il problema era stato posto. Il confronto 
diretto era vicino. L’intera nazione L’aveva rigettato, e si era attirata l’ira di Dio 
su di sé. E prima che la chiesa L’aveva rigettato, Ciò portava l’ira sulla chiesa. 
Ma ora la nazione L’ha rigettato, per portare l’ira  su tutti. E, oggi, il mondo 
L’ha rigettato, per portare il giudizio all’intero mondo. Ogni nazione deve essere 
giudicata.  
78 E noi sappiamo che ciò successe al tempo del grande generale romano, Tito. 
Assediò Gerusalemme, e poi alla fine solo… Essi mangiarono i figli l’uno 
dell’altro; mangiarono la corteccia degli alberi, e l’erba del suolo. E poi Tito 
penetrò, e abbatté le mura e bruciò la città, e il sangue scorreva giù per le strade 
in quel modo, là dentro dove lui li massacrò. E lo dovette fare. Prima che un Dio 
giusto potesse permettere a un popolo, che Lui aveva scelto, di giungere sotto 
una simile cosa come quella, deve esserci una ragione giusta. Egli è Giusto. Le 
Sue Leggi esigono la Sua Giustizia. E una Legge senza punizione non è Legge. 
79 Se io dicessi, facessi una Legge qui in città: “A passare col rosso si paga una 
multa”, e poi non c’è alcuna penalità, voi continuereste a passare col rosso. 
Invece deve esserci una penalità. E la Penalità della Legge di Dio, nel rigettare il 
Suo programma, è la morte. E ci doveva essere una morte, perciò si dovette 
pagare. 
80 Stamane ci troviamo in un simile Processo, in tutto il mondo, un Processo. 
Tutte le denominazioni hanno respinto la Parola. So che questo suona molto 
severo. Ed io voglio che i ministri che ascoltano, qui presenti e pure quelli sul 
nastro, cerchino di capire questo ora, che provo a renderlo chiaro. Ma tengo il 
mio punto, anzi faccio il mio punto qui, e dico che oggi ci stiamo trovando in 
un’altra sala di giudizio di Pilato.  
81 Voi dite: “Se fossi stato là, avrei parlato a favore di Gesù Cristo”. E, ebbene, 
che cosa state facendo ora in merito a ciò? Questa è la faccenda. Capite? “Non 
importa quanto la chiesa Lo abbia respinto, io sarei rimasto al Suo fianco”. Ne 
avete l’opportunità. Uh-huh. Capite? Essi, essi Lo rifiutarono.  
82 Lui è giudicato, oggi, oppure è stato appena giudicato, oppure, e, è in 
giudizio, perché sia formato un sistema mondiale, di quel che è definito, il 
concilio delle chiese, per formare nel concilio mondiale della chiesa. Ora, e che 
cosa hanno fatto? Hanno votato che assolutamente si uniranno insieme, e 
avranno un concilio di chiese. E in questo concilio di chiese, in cui tutte le chiese 
devono appartenere a questo concilio, altrimenti, se non lo fanno, non vi si 
permetterà nemmeno di Predicare, non vi si concederà neppure di fare una 
Preghiera per i malati. E la vostra Chiesa può essere usata per tutto ciò per cui 
essi desiderano usarla. Se vogliono depositarvi scatole, oppure munizioni, o 
qualsiasi cosa vogliano fare, voi non avete affatto nessun controllo d’essa. O 
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appartenete al concilio delle chiese, oppure non vi appartenete affatto. E quello è 
il sistema che sta per essere formato qui negli Stati Uniti, il quale adempie la 
Scrittura alla virgola. Adempie quanto il Signore mi disse nel 1933, vedete, e 
stamane ci troviamo in quel tempo. E Gesù Cristo, la Parola, è in giudizio, oggi, 
come lo fu alla Crocifissione, e ora Egli è sulle nostre mani. Egli è sulle mani del 
mondo. La Parola è stata chiaramente Identificata, intorno al mondo, vedete, ed 
Egli si trova in giudizio. Tutte le denominazioni L’hanno respinto. E ora Egli è 
giudicato come un…nel concilio delle chiese, ed essi Lo rigettano di nuovo e 
scelgono piuttosto come fecero allora.  
…87 Ed è stato portato al punto di una decisione, e le chiese L’hanno respinto. E 
che cosa hanno desiderato le chiese? Un assassino della Parola, uno che prende 
un sistema. Se il sistema è contrario alla Parola, allora è un assassino per la 
Parola. Ed essi hanno desiderato una tradizione denominazionale, invece della 
Vera Parola che è Manifestata e Dimostrata che Essa è Dio in mezzo al popolo; 
dalla scienza, tramite fotografie, una Luce, lo stesso Angelo del Signore, la 
Colonna di Fuoco. Lo Stesso che visse sulla terra nel Corpo di Gesù Cristo, è 
Venuto sul Suo popolo negli ultimi giorni, dove la scienza ha fatto la fotografia 
d’Esso. La Chiesa ha visto le Sue Opere. È Completamente Identificato, 
mediante i nastri e ogni cosa, intorno e intorno al mondo, e Personalmente 
Ministrato.  Eppure, in tutta questo, i loro sistemi desiderano un concilio delle 
chiese per condannare la Verità. Capite? Desiderano un assassino che 
escluderebbe, o fermerebbe, o impedirebbe. E, si farà, fermeranno una tale 
Cosa. E il concilio delle chiese dovrà farlo. Ecco il marchio della bestia; 
l’anticristo, contro la Parola, che è Cristo. Ma non le loro creden-…  
88 Essi pensano che sia tradizione. Ritengono che le loro tradizioni siano da Dio. 
Capite? Ma non si alzeranno con la Parola, e Dio nemmeno confermerà che è 
giusto. Gesù Si alzò con la Parola, ma non con il loro concilio; bensì con la 
Parola. E la Parola Dimostrò che Egli era Dio. E oggi Essa dimostra che Essa è 
Dio, perché Vive la stessa Vita, compie in mezzo a noi la Medesima cosa che Essa 
faceva per l’addietro, e che predisse. 
89 Perciò che cosa fanno? Essi hanno già accettato lo stesso vero sistema che 
Crocifiggerà l’Eletto . E la Crocifissione di coloro che sono liberi fuori dalle loro 
denominazioni è vicina. Proprio così. 
90 Questo non è contrario alle Scritture, è assieme alle Scritture. “Ed essi 
formarono un’immagine alla bestia”.  L’intero mondo delle denominazioni si 
unisce in uno protestante, formando il marchio della bestia, l’immagine della 
bestia in accordo ad Apocalisse 13:8. “Ed essi fecero un’immagine alla bestia. La 
bestia è “Roma”. Noi tutti lo sappiamo. È sempre stata Roma; Come può esserlo 
la Russia quando la Bibbia dice Roma? 
91 Torniamo ancora a Daniele, il ferro e l’argilla nei piedi; il ferro non è cessato, 
dalle ginocchia in giù fino alla fine. E chiunque sa che la Russia non era 
nemmeno conosciuta allora. Era Roma. Il dragone rosso era Roma. È sempre 
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Roma. E quel ferro non si è mai trasformato in qualcos’altro , da Roma a 
qualcos’altro; è rimasto Roma. E la bestia è Roma!  
92 E Roma aveva un sistema religioso la cui testa mortale… o la ferita mortale lo 
uccise alla testa ma lui era ritornato in vita, dalla Roma pagana alla Roma 
papale. Ed ora, devono fare un’immagine ad essa, della bestia che sale da 
Apocalisse 13. Avete mai notato? Questa nazione è numerata con il tredici, e 
appare… Non dico che questo sia… È strano, sebbene ciò si verifichi 
matematicamente, ma… esattamente in ordine con la Scrittura. Questa nazione 
si trova nel 13° capitolo di Apocalisse.  
93 Tutte le altre bestie salivano dall’acqua, che significa abbondanza e 
moltitudini di popoli , ha detto la Bibbia; ma questa piccola bestia sale dalla 
terra , dove non c’era gente. Eppure, era un agnello, libertà di religione; poi 
parlò come un dragone, e si unì con la potenza e fece tutto quanto il dragone 
aveva fatto prima di lui. Esattamente. Perciò eccovi. Deve essere in questo modo. 
Non c’è altro modo d’evitarlo.  
94 E qui oggi stiamo formando un sistema. Un sistema! Non possiamo aspettare 
finché un… Si è cercato di far diventare tutti luterani; e non si è riusciti a farlo. 
Si cerca di far diventare tutti battisti; non si è riusciti a farlo. Diventare tutti 
metodisti, o tutti pentecostali; ma non si è riusciti a farlo . Così, allo scopo di fare 
questo, il tempo è così breve, essi hanno formato un concilio, un capo, 
un’immagine alla bestia. Questo è esattamente quello che hanno fatto. E che 
cos’è? È di nuovo vicina la Crocifissione della Parola. È sotto processo e fra poco 
avrà la Parola.  
95 Notate, la Parola Manifestata, dalla denominazione. Essa Manifesta. La 
differenza della Parola dalla denominazione. Che cos’è questo, che cos’è questo 
sistema? È un satellite di Roma. Non ha detto la Bibbia che sarebbe così? 
Sissignore! Apocalisse 17, si è visto Roma stessa levarsi in un sistema 
ecclesiastico d’una donna. Una donna, la Chiesa è sempre rappresentata da una 
donna. Poiché la Sposa di Cristo è una Donna. Eva fu quella che cadde; lei è 
Quella che deve essere Redenta. E la Chiesa (è cosa?) è una Donna che è 
Redenta. 
96 E questa donna siede sopra la bestia con sette teste. E noi sappiamo dei sette 
colli, e così via, come la Bibbia ha detto che sarebbe. Non c’è errore. Non c’è 
possibilità di sbagliare. Capite? E notate poi, scopriamo che lei era una 
“MADRE DI PROSTITUTE ”. Capite? E madre e figlia si riuniscono 
nell’amicizia. Dove, una volta, la figlia era fuggita dalla madre, per cercare di 
vivere decentemente, perché sua madre era così abietta e volgare al punto che la 
ragazza aveva lasciato la casa. Uh-huh. Ma ora, da quando ha cominciato ad 
avere l’età, lei, e a compiere lei stessa tante cose malvagie; lei osserva sua madre, 
pensa che sua madre fosse nel giusto, così forma un sistema da lei stessa. Capite? 
Esattamente.  
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97 Unendo il denominazionale, il protestantesimo, adempie con esattezza ciò che 
la Scrittura ha detto in Apocalisse 17. “Tutti, i nomi dei quali non erano scritti nel 
Libro della Vita dell’Agnello, appartenevano a lei”. L’uno o l’altro, o la bestia o 
l’immagine della bestia. La Bibbia ha detto così. E Gesù parlò di questo, non 
come comunismo. Ma in Matteo al 24° capitolo, cominciando col 21° fino al 26° 
versetto, Egli predisse che lo spirito in questo sistema sarebbe talmente simile 
alla cosa reale al punto che sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse possibile; gli 
Eletti, i Nomi dei quali sono messi nel Libro della Vita dell’Agnello prima della 
fondazione del mondo. E, francamente, li ha così legati, tanto che Egli disse che 
se non abbreviasse l’opera, per amor loro, non ci sarebbe nessuna carne salvata 
sopra la terra. E noi abbiamo solo…  
…101 È la bestia là, ciò che fece e qui c’è l’immagine, la stessa cosa. E la bestia 
era tanto grande, che formò quella grande Chiesa universale a Nicea, vedete, che 
causarono che tutto il mondo venisse in quello, in quell’unico sistema. E 
pensavano che era tanto grande: “Nessuno era capace di far guerra a loro”, ha 
detto la Bibbia, finché hanno fatto un’immagine alla bestia, e hanno portato tutti 
i protestanti dentro il concilio delle chiese; che ha formato un sistema, che voi 
come Cristiano, non avevate neanche pensato né nessun’altra cosa a meno che 
non foste appartenuti a quel sistema.  
…182 E chi oserebbe dire che non era la Parola di Dio Ispirata, quando Lui La 
predisse qui, e inviò laggiù in Arizona e La riportò, persino con la scienza e ogni 
altra cosa, e La dimostrò essere così! Questo Libro è già Aperto, proprio così, 
aspetta solo il Settimo Suggello della Venuta di Cristo per essere Identificato.  
…181 Voi dite: “Beh, io sì, io lo farei. Io Lo accetterei se la mia denominazione 
L’accettasse”.  La vostra denominazione è nel concilio delle chiese, condannata! 
Come Lo riceveranno? Si ritorce, proprio indietro contro di voi. Non si tratta di 
ciò che la vostra denominazione dice; si tratta di cosa dite voi? Essi L’hanno 
rigettato; ora che farete con Essa? Questa è la prossima cosa. Capite? Questo 
non ve Lo toglie dalle mani. Egli è completamente Confermato. È del tutto 
Identificato, la Parola di quest’Ora, la Promessa di quest’Ora. Non la Promessa 
dell’Ora di Lutero; quella Lo era allora, quella era la Parola nell’Epoca del 
Riformatore. Come, voi tutti che avete sentito i Sette Suggelli, quando uscì 
l’Epoca dei Riformatori, venne fuori l’Animale col Volto come un Uomo 
(organizzazione); ma questo è il Volto dell’Aquila, l’Animale che andò per fare 
la sfida d’oggi.  

 
DIO AVVISA PRIMA DI MANDARE AL GIUDIZIO 

DIFFICILE ANDARE ALL'INFERNO, EGLI CI AMA E CI 
AVVERTE-UBBIDIAMO ALLA PAROLA 

GIUDIZIO IMMINENTE PER CHI NON ENTRA NELL'ARCA 
COSA FARAI DI GESU' CRISTO-TEMPO DI DECISIONE 
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GESU' SI SOTTOMISE ALLA VOLONTA' DEL PADRE 
LA MENTE DI CRISTO E NON IL LIBERO PENSIERO 

LA PROVA DI FORZA 
SCELTA O GESU' LA PAROLA UNTA O IL SISTEMA 

NON BASTA CONFESSARLO GIUSTO COME FECE PILATO 
MA OCCORRE ANDARE AL GOLOTA 

DOPO CHE E' STATO CONFERMATO CHI LO RIGETTA 
BESTEMMIA CONTRO LO SPIRITO SANTO 

EBREI 10-PECCATO D'INCREDULITA' 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
47 E così è avvenuto oggi, così è in questa ora! La resa dei conti è in corso! 
Qualcosa deve essere fatto, tu devi dire "sì" oppure "no", però, ricorda, non ci 
sarà quando sei costretto a farlo, devi farlo ora con la tua volontà morale libera. 
Ora! Non quando ha luogo quel tempo; quando lo fa: è finita. Ora! Questo può 
essere l'ultimo giorno in cui avrai tempo di fare la scelta. Non puoi farlo allora, 
l'hai già preso; in quel momento è troppo tardi. Devi farlo ora. Non aspettare 
fino all'ultimo minuto, perché la nave partirà e ti lascerà, e le porte verranno 
chiuse. 
48 Molte persone sarebbero entrate nell'Arca se avessero potuto entrarci 
quando la pioggia cominciò a cadere. Ma il problema era realizzato, il Vangelo 
era predicato, i Segni erano mostrati e il tempo era finito, la pioggia stava allora 
cadendo, il giudizio era in corso. 
49 Ora, l'intera nazione dovette rigettarLo, perché quella era chiamata, come 
diremmo oggi: "una nazione cristiana", come questa è definita una nazione 
cristiana. Quindi, se era detta la nazione di YHWH, il Suo popolo eletto, allora 
l'intera nazione dovette rifiutarLo. La chiesa l'aveva già rifiutato. La chiesa 
L'aveva cacciato via. Essi non volevano avere niente a che fare con Lui, ma ora 
vi è immischiato il governo. 
50 Così succede di nuovo, è proprio di nuovo in grembo, con la Scrittura qui 
esposta, Identificata, giusto esattamente ciò che Gesù disse che avverrebbe. 
Perché continuiamo a esitare in queste ore di tenebre? Perché lasciamo che 
questo venga su noi, quando siamo stati completamente avvertiti? Giusto come 
fu ai giorni di Lot, vediamo la stessa medesima cosa. YHWH, ha disposto la 
scena e ci ha detto: "Come fu ai giorni di Lot!"  Guardate i Messaggeri laggiù in 
Babilonia, che cercano di far uscire Lot, e guardate il Messaggio per l'Eletto 
Abrahamo, che stava già fuori. Ed è stato tutto esattamente Identificato per 
nome, luogo e tempo. 
51 Ma ora è nelle mani del governo. Il governo deve ora condannarlo, e lo 
faranno. Non preoccupatevene. É una nazione cristiana, se lo è deve prendere la 
sua posizione cristiana. La resa dei conti è in corso. 
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52 L'intera nazione deve essere portata in Giudizio, poiché ciò avvenne verso il 
70 dopo Cristo, quando il grande generale romano Tito assediò Gerusalemme, 
verso il 70 dopo Cristo, con i suoi eserciti di Roma, e là essi pagarono il Prezzo 
per averLo rigettato. 
53 Oggi, mentre guardiamo quel tribunale là, e andiamo qua fuori e imitiamo in 
modi diversi i tribunali il venerdì santo, e ne parliamo eccetera, e la stessa cosa 
di cui stiamo parlando, che avvenne quel venerdì santo, oggi è proprio sotto i 
nostri nasi! E i nostri anziani stanno facendo la stessa cosa che fecero loro, 
portandolo proprio in un processo simile, dopo che una simile Parola Promessa 
di questo tempo è stata Rivendicata giusto lo stesso come fu Rivendicata allora. 
54 Gesù: il Figlio d'un comune falegname, pensavano. Lui fu la Parola di Dio 
resa Manifesta. E fu Completamente Identificato, poiché le Opere di Dio si sono 
Manifestate attraverso di Lui, e hanno provato che era il Messia. 
55 E, oggi, un caso simile a quello è Ritornato, quando lo Spirito Santo è venuto 
sopra noi negli ultimi giorni e S'è Identificato proprio nella nostra Chiesa, e ha 
Provato le stesse Opere che Lui fece quando era qui nella Pienezza su Gesù 
Cristo. Egli fece la stessa cosa sulla Sposa, facendo la stessa cosa, eppure noi 
vogliamo sbarazzarci di Lui. 
56 Ricordate, queste sono registrazioni che vengono fatte ora, vanno in tutto il 
mondo non soltanto qui in Phoenix. Questa volta sto parlando a mezzo mondo, 
perché ci occupiamo delle registrazioni in modo che vadano in tutto il mondo. 
57 Notate, oggi abbiamo un Processo Simile, dietro la Stessa Parola Identificata. 
Ebrei 13:8: "Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi e in Eterno". San Giovanni 14:12: 
"Chi crede in Me, farà pure le Opere che faccio Io". Matteo 28: "Tutto il mondo, 
Predicate il Vangelo a ogni creatura". "Ecco, ancora un pò e il mondo non Mi 
vedrà più, ma voi Mi vedrete, perché Io sarò con voi, anche in voi, fino alla fine 
dell'Epoca". "Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi e in Eterno". 
58 Oggi essi hanno scelto non soltanto un assassino, ma un assassino della 
Parola, un satellite del primissimo assassino. [“Satellite” in Inglese assume anche 
il significato figurativamente di: “Seguace ossequioso e servile”. - Ed.] 
59 Gli Apostoli predicarono il Vangelo, e quando si scese attraverso Ireneo e 
molti dei grandi Riformatori e Fondatori passati della Prima Epoca, una volta si 
giunse a Nicea per una resa dei conti, e decisero di fare una chiesa universale, 
per costringere la gente a venire sotto la loro giurisdizione. Tanti che hanno letto 
la storia là, sanno che molti antichi Profeti arrivarono là con pelli d’animali 
avvolte intorno a sé, si cibavano solo di erbe eccetera, e cercavano di resistere 
per quella Parola, resistere per la Parola di Dio. Ma cosa fecero in 15 giorni di 
politica sanguinaria? Alla fine decisero di fare una chiesa universale, e 
innestarono il paganesimo col Cristianesimo, e ne fuoriuscì come una chiesa 
universale. 
60 E, oggi, i protestanti si stanno gettando assieme nel concilio ecumenico, 
facendo la stessa cosa, innestandovi le tradizioni dell'uomo, e invece di prendere 
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la Parola di Dio che è completamente Identificata con lo Spirito Santo, che Egli è 
lo Stesso Ieri, Oggi e in Eterno, la chiesa sta oggi nella bilancia ed è trovata 
mancante. Siete di nuovo nella sala di giudizio di Pilato. Sissignore. 
61 Che cosa fa ciò? Sta formando un'immagine alla bestia. È un satellite di 
Roma. Quando il Concilio Ecumenico sta costringendo e costringerà ogni 
denominazione protestante a entrarci, e praticamente ora è tutto là, il Pieno 
Vangelo e tutto. E verrà l'ora in cui dovranno andarci oppure stare fuori, e, al 
momento, quando viene quella forza, tu sei già identificato con il marchio della 
bestia. Ora, è esattamente così. 
62 Di che si tratta? Prostitute protestanti con la vecchia madre Roma, la 
meretrice! Apocalisse 17° dice che era: “La madre di prostitute”, esattamente. 
Denominazioni protestanti; regge nella sua mano la coppa dell'ira di Dio, per il 
suo brindisi, la sua testimonianza, "questo è quel che noi crediamo", e ognuna: 
"questo è quel che noi crediamo". 
63 Ecco qui quello che la chiesa deve credere: la Parola di Dio: "e ogni parola 
d'uomo sia una menzogna". È ciò che è destinata a essere. 
64 Ma noi riportiamo Cristo a quell'ora cruciale in cui Lui stava, nella sala di 
giudizio di Pilato; pateticamente, un gruppetto spinto via da una parte, con il 
capo chino. Le altre denominazioni li rigettarono, li rifiutarono e li mandarono 
via, e dissero: "Non abbiate niente a che fare con Ciò!" Fareste meglio a 
controllare sulla Parola. Ora noi vediamo che cos'è questo concilio ecumenico. 
Che cosa sta facendo? Esso, la Bibbia... 
Dite: "La Bibbia ne parla?" Sì. 
…67 Lo Spirito Santo è una bussola. La Stella del Nord è la Parola, e la bussola 
indicherà solo la Stella del Nord. E lo Spirito Santo ti indicherà solo la Parola, 
non un movimento ecumenico, non una denominazione, ma la Parola di Dio. 
Ricordate, tutte le altre stelle si spostano col mondo, ma la Stella del Nord sta 
esattamente ferma perché è al Centro. E ogni altra parola d'uomo fallirà, ma la 
Parola di Dio non può fallire. La Stella del Nord è Accentrata, Essa non si 
sposterà col mondo. Non importa dov'è il mondo, Essa resta la stessa Ieri, Oggi e 
in Eterno. E Lui è la Parola! 
68 Fratello e sorella, io vi imploro nel Nome di Gesù di considerare Questo. Voi 
m'avete creduto in quel che ho detto in questi anni. Se Dio ha provato ciò che ho 
detto che è stata la Verità, non io, è stata la Sua Parola che l'ha fatto, allora vi 
imploro, nel Nome di Gesù, di controllare Questo. Non siate ciechi a queste cose; 
sta proprio su di voi. 
…146 Sentite, Ebrei 10 dice questo: "Se pecchiamo volontariamente, (non 
crediamo volontariamente) dopo aver ricevuto la Conoscenza della Verità, non 
resta più Sacrificio per il peccato".  Se tu pecchi volontariamente dopo che Lui è 
stato Identificato per te, e poi Lo rifiuti, sei assolutamente senza possibilità di 
ravvederti mai. 
147 Un solo minuto! Ho qui una nota che voglio presentarvi prima di chiudere. 
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148 Come le Spie in cammino verso la Terra Promessa. Essi erano in un Esodo, 
uscendo fuori d'Egitto, vennero fuori tramite una Parola Promessa di Dio. Dio 
fece Conoscere la Sua Parola tramite un Profeta: Mosè, lo mandò laggiù. Egli fu 
Identificato perché era l'Iddio che lo portò fuori sotto le Condizioni che Lui 
aveva Promesso, l’IO SONO". 
149 Quando giunsero alla linea di confine: Kadesh-Barnea, il grande sbaglio che 
commisero fu quando arrivarono alla terra e guardarono nella Terra Promessa 
e dissero: "Non possiamo prenderla". Come fu per gli altri dieci? Guardarono 
alle circostanze, al prestigio che avrebbero perduto. "Siamo delle cavallette al 
loro cospetto". 
150 Ma Giosuè e Caleb fecero un controllo. Essi ritornarono alla Parola e il 
Signore disse: "Io vi darò questa terra! È una buona terra dove scorre latte e 
miele". Essi non tennero in conto quel che sembrava, cosa questo era, e cos'era 
questa Evidenza. La Parola di Dio dice: "Io ve la do! Andate a prenderla!" E 
furono i soli che entrarono. 
151 Oh, esaminiamo le Promesse di Dio per Oggi. Proprio così. Ricordate, ci 
troviamo in un altro Esodo, un Tempo; un Esodo, questa volta, non in una Terra 
Promessa della terra ma nella Terra Promessa della Gloria, dove non c'è più 
ritorno. Gloria a Dio, saremo là! [Parte non incisa. - Ed.] Volete farlo mentre 
chiniamo i nostri capi? 
152 Porrò questa domanda mentre ogni uomo e donna se ne stanno zitti. Che 
volete fare con questo Gesù detto Cristo? Volete accettarLo? Volete prenderLo 
come vostro Salvatore? Volete essere un... Oppure volete lavarLo via dalle 
vostre mani? Volete continuare a passare oltre, bé, il mio credo non dice 
Questo", o: "la mia denominazione non Lo crede proprio così?" Sta proprio 
sulle vostre mani. Non potete toglierLo via da Lui. Che volete fare con Gesù 
detto Cristo? Il Suo Sangue è sulle vostre mani, dalla riunione di questa 
settimana. Preghiamo. 
…154 Lo Spirito Santo mi fermò pochi minuti fa quando cominciai a pregare. 
Disse: "Qui vi sono alcuni che ancora non Lo riconoscono".  Possa Iddio del Cielo 
lasciarvi senza niente, possa dunque Lui gettarLo oggi proprio indietro nel 
vostro grembo. 
…170 È nel vostro grembo, amici! Credete che Essa, la Parola Manifesta Se 
Stessa? Credete Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi e in Eterno? Non conosco queste 
persone. Dio è il mio Giudice, non conosco queste persone. Gesù Cristo le 
Conosce. Che volete fare con questa Parola Unta, poiché Lui disse: "Come fu ai 
giorni di Sodoma così sarà alla Venuta del Figliuol dell'Uomo?"  Se questa parte è 
vera, il Messaggio che Predico è Vero. È lo Spirito Santo Stesso che fa la Sua 
Propria Interpretazione, che va bene. Amen. CredeteLo con tutto il vostro 
cuore! Volete farlo? 
 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 



     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Malachia 4 - Epoche della Chiesa e Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 296 

 

48 E noi qui troviamo che, quando nei giorni del nostro Signore, la Chiesa Lo 
aveva già rigettato prima ch’Egli arrivasse alla sala del giudizio di Pilato. Essi 
Lo avevano respinto, dallo stesso giorno in cui il Suo Ministero cominciò a 
Profetizzare e a dir loro la Verità in merito alla Parola. Quindi, non potevano 
capire che, come Lui, essendo un Uomo, potesse conoscere ciò che si trovava nei 
cuori delle persone. Essi poco sapevano, che, la Parola è Dio! “E la Parola”, la 
Bibbia ha detto, “è un Giudice dei pensieri e degli intenti del cuore”.   
49 Ed essi vollero chiamarLo cattivo spirito . Egli disse: “Io vi perdonerò per 
questo. Ma quando lo Spirito Santo verrà per fare la stessa cosa, dire una parola 
contro di Lui non sarà mai perdonato”. E tutte queste cose che Egli profetizzò 
accadere in questo giorno, qualcosa deve portarlo alla Vita. Ma quando Esso 
viene portato alla Vita, sarà tanto diverso da come la gente ritiene che Esso sia, 
al punto che saranno solo gli Eletti che Lo Vedranno. Sempre, solo gli Eletti sono 
gli unici che Lo vedranno, perché sono eletti e ordinati a vederLo. Perciò, non è 
possibile, nessun altro modo. 
50 Gesù disse: “Non potete venire a Me. Nessuno può venire se il Padre Mio non 
lo attira; e tutti quelli che Mi ha dato verranno a Me”.  Capite? Capite? Perciò non 
c’era alcun modo. Egli disse: “Avete occhi e non potete vedere; orecchie, non 
potete udire”. Disse: “Ben profetizzò Isaia di voi”. Capite? La Profezia di Isaia 
che si Verifica, che è resa Manifesta. Non dimenticate questo, qui o uno che 
ascolta il nastro, che la Parola di Dio deve essere Manifestata. Dio è obbligato a 
vedere che Essa si Manifesti.  
…55 Vedete, Dio L’ha già Spiegata. Lasciate che il Ministero La Investighi. Ma, 
vedete, essi prendono la parola di qualcun altro riguardo ad Essa; qualche 
gruppo d’uomini. Sono così accecati alla Verità, che, quando la Verità è 
presentata, essi mancano di vederLa. Ma, vedete, Dio è giusto, Egli L’ha messo lì 
per iscritto. Egli L’ha messo per iscritto, proprio qui nel Libro, ciò che avverrà 
Oggi, perciò sarà Adempiuto. Ma altri che non sono ordinati a vederLa, non La 
vedranno mai, capite essi L’hanno tutta confusa.  
…59 E tutto quello che Daniele disse riguardo agli Ultimi Giorni, e come che: 
“Coloro che Conoscono il loro Dio si porteranno Valorosamente”.  E tante 
Scritture che si legano in questo giorno in cui viviamo! Come ci sarebbero sulla 
terra questi tempi malvagi e ingannevoli! E quel che abbiamo esattamente ora 
L’Adempie. Loro, a loro, è stata data un’occasione di vederLo, e, invece hanno 
rigettato il loro stesso Messia. Ed oggi avviene la stessa cosa, la stessa medesima 
cosa. Ci è stata data l’opportunità, perché Dio non può giudicare senza prima 
essere Giustificati per il Suo Giudizio. Ora, se tu avessi detto ad alcune persone 
che scendono la strada Velocemente; li fermassi, dicendo: “C’è una fossa nella 
strada laggiù. Se continuate a questa velocità, resterete uccisi”.  
60 E dicessero: “Sciocchezze, sappiamo quello che facciamo”. Allora, vedi, il 
sangue non potrà essere su te, perché li avevi scrupolosamente avvertiti. Ebbene, 
Dio fa la stessa cosa con la Sua Parola. Egli avverte esaurientemente la gente 
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dell’imminente giudizio, e mostra i Suoi Segni e Miracoli che sono predetti nella 
Bibbia per quell’Epoca. Lui li mostra, e la gente vi passa proprio sopra. Per una 
persona non è facile andare all’inferno. Un uomo lotta tenacemente per 
l’inferno . La prima bugia che tu hai mai detto, sapevi che era sbagliato. La 
prima sigaretta che tu hai mai fumato, sapevi che stavi sbagliando. Il primo 
male che hai fatto, sapevi d’essere in errore. Ma nella tua coscienza, ti diceva che 
era sbagliato, tu però passavi continuamente col rosso, superavi le barriere. Sei 
imprudente. Tu vuoi farlo comunque, per mostrare che sei un tipo importante. 
Capisci? Ma, ricorda, tu lotti tenacemente per l’inferno. Non è facile andare 
all’inferno. Devi rigettare la Verità .  
61 Prima di avere uno scontro devi passare col rosso. Lo devi, prima di avere lo 
scontro, laggiù per strada, tu hai i segnali di pericolo che sono stati affissi. 
Invece, tu, hai preso la tua propria strada a riguardo, l’uomo oggi lo fa. E lui sa 
più di chiunque altro, e non darà ascolto ai segni e ai segnali di pericolo 
dell’imminente Giudizio, e coloro che rigettano Cristo.  
62 Ora, notate, e che cosa avevano accettato al posto di questo Cristo. Pensate 
ora alla Chiesa di Quel Giorno, alla loro cecità. Essi avevano 
(N.B.=BARATATO) un pubblico assassino, Barabba. Un uomo di cui era stato 
dimostrato essere un assassino, e che stava in realtà aspettando il suo giudizio. E 
lui era stato dimostrato che era un assassino, ed era un uomo malvagio. E solo 
perché la Vita di Gesù… I quali, Egli, Egli li aveva sfidati. Disse: “Chi di voi può 
accusarMi di peccato?” Peccato è “Incredulità ”.  “Se non faccio le Opere del Padre 
Mio, allora non credeteMi; se non vi ho detto la Verità della Scrittura. E la 
Scrittura Stessa ha parlato di Me. Investigate le Scritture”,  Egli disse, “perché per 
Esse voi pensate d’avere Vita Eterna, ed Esse sono Quelle che Testimoniano di Me 
in quest’Epoca”.  
…64 Ora, e oltre a questo, per sbarazzarsi di questa Persona, dovettero pure 
accettare un assassino, una pubblica minaccia. Era un debito per la società, era 
un debito per loro; un assassino! Dovettero accettare quello, perché per rigettare 
Cristo. E prima che qualsiasi uomo o donna possa accettare l’errore, deve 
rifiutare il Giusto.  C’è qualcosa riguardo alla natura, c’è una sua Legge, per cui 
voi dovete rigettare la cosa giusta prima di potere ricevere la cosa sbagliata. 
Come l’ho appena citato, per impedire di dire una bugia… Voi avete detto una 
bugia contro il vostro parere migliore. Avete detto una bugia contro la vostra 
Coscienza. Avete detto una bugia contro ciò che vostra madre o i genitori vi 
hanno insegnato a fare. O, persino la natura stessa vi insegna che non dovreste 
farlo. Cosi, dunque, voi, per rigettare la Verità, dovete accettare una bugia, e 
dovete rigettare la Verità prima di poter accettare la menzogna. Capite?  
…78 E noi sappiamo che ciò successe al tempo del grande generale romano, 
Tito . Assediò Gerusalemme, e poi alla fine solo… Essi mangiarono i figli l’uno 
dell’altro; mangiarono la corteccia degli alberi, e l’erba del suolo. E poi Tito 
penetrò, e abbatté le mura e bruciò la città, e il sangue scorreva giù per le strade 



     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Malachia 4 - Epoche della Chiesa e Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 298 

 

in quel modo, là dentro dove lui li massacrò. E lo dovette fare. Prima che un Dio 
giusto potesse permettere a un popolo, che Lui aveva scelto, di giungere sotto 
una simile cosa come quella, deve esserci una ragione giusta. Egli è Giusto. Le 
Sue Leggi esigono la Sua Giustizia. E una Legge senza punizione non è Legge. 
79 Se io dicessi, facessi una Legge qui in città: “A passare col rosso si paga una 
multa”, e poi non c’è alcuna penalità, voi continuereste a passare col rosso. 
Invece deve esserci una penalità. E la Penalità della Legge di Dio, nel rigettare il 
Suo Programma, è la morte. E ci doveva essere una morte, perciò si dovette 
pagare.  
80 Stamane ci troviamo in un simile Processo, in tutto il mondo, un Processo. 
Tutte le denominazioni hanno respinto la Parola. So che questo suona molto 
severo. Ed io voglio che i ministri che ascoltano, qui presenti e pure quelli sul 
nastro, cerchino di capire questo ora, che provo a renderlo chiaro. Ma tengo il 
mio punto, anzi faccio il mio punto qui, e dico che oggi ci stiamo trovando in 
un’altra sala di giudizio di Pilato.  
81 Voi dite: “Se fossi stato là, avrei parlato a favore di Gesù Cristo”. E, ebbene, 
che cosa state facendo ora in merito a ciò? Questa è la faccenda. Capite? “Non 
importa quanto la chiesa Lo abbia respinto, io sarei rimasto al Suo fianco”. Ne 
avete l’opportunità. Uh-huh. Capite? Essi, essi Lo rifiutarono.  
82 Lui è giudicato, oggi, oppure è stato appena giudicato, oppure, e, è in 
giudizio, perché sia formato un sistema mondiale, di quel che è definito, il 
concilio delle chiese, per formare nel concilio mondiale della chiesa. Ora, e che 
cosa hanno fatto? Hanno votato che assolutamente si uniranno insieme, e 
avranno un concilio di chiese. E in questo concilio di chiese, in cui tutte le chiese 
devono appartenere a questo concilio, altrimenti, se non lo fanno, non vi si 
permetterà nemmeno di Predicare, non vi si concederà neppure di fare una 
Preghiera per i malati. E la vostra Chiesa può essere usata per tutto ciò per cui 
essi desiderano usarla. Se vogliono depositarvi scatole, oppure munizioni, o 
qualsiasi cosa vogliano fare, voi non avete affatto nessun controllo d’essa. O 
appartenete al concilio delle chiese, oppure non vi appartenete affatto. E quello è 
il sistema che sta per essere formato qui negli Stati Uniti, il quale adempie la 
Scrittura alla virgola. Adempie quanto il Signore mi disse nel 1933, vedete, e 
stamane ci troviamo in quel tempo. E Gesù Cristo, la Parola, è in giudizio, oggi, 
come lo fu alla Crocifissione, e ora Egli è sulle nostre mani. Egli è sulle mani del 
mondo. La Parola è stata chiaramente Identificata, intorno al mondo, vedete, ed 
Egli si trova in giudizio. Tutte le denominazioni L’hanno respinto. E ora Egli è 
giudicato come un…nel concilio delle chiese, ed essi Lo rigettano di nuovo e 
scelgono piuttosto come fecero allora.  
…147 La prossima è la Crocifissione, e ci stiamo di fronte. Come poi disse Gesù: 
“Che dirò, ‘SalvaMi, Padre, da quest’Ora?’ Invece no. La Tua Volontà sia fatta, 
vedi, sulla terra com’è in Cielo”.   
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148 Ecco oggi cosa dice la Chiesa, dal suo cuore: “Io unirmi a qualcosa…? No, 
Signore, no. La Tua Volontà sia fatta, com’è in Cielo”.   
149 Notate, dopo che la Parola Promessa per l’Epoca è stata Confermata, essi La 
respingono. Oggi hanno fatto la stessa cosa. E quindi giungo ora alla 
conclusione. E quando Egli Stesso venne allora chiaramente Identificato essere 
la Parola, e si arrivò alla Prova di Forza dove essi dovevano scegliere la Parola o 
prendere il sistema; oggi si è giunti alla stessa cosa, si deve scegliere la Parola o 
prendere il sistema. Ed essi hanno preso il sistema. Ora, cosa provoca questo? In 
chiusura. Egli è sulle mani del mondo. Esatto.  
…151 Gesù è sulle mani della gente. È sulle mani della Chiesa. Che farete di 
questo Gesù detto la Parola Unta? Il Cristo significa la “Parola Unta”.  Capite? 
“Che farete di questo Gesù?” Pilato disse. “Che Ne farò? Quale, qual è la mia 
mossa? Che cosa posso fare di questo Gesù che è detto Cristo?”  
152 Che cosa gridò il mondo? Che cosa gridò la chiesa? “CrocifiggiLo! 
FermaLo! Non Lo vogliamo più”.  
153 Vi chiederò qualcosa. Potete immaginare stamane la colpa sulle mani di 
Oswald, colui che ha assassinato il presidente? Potete immaginare quale sarà il 
suo giudizio, se sarà dimostrato essere lui quello che l’ha compiuto? Potreste 
immaginare che gli sia accordata misericordia? Il sangue del presidente degli 
Stati Uniti è sulle sue mani. Pensate che la Corte Federale… Non importa 
quanto supplichi: “Io non volevo farlo”, questo non lo scuserà affatto. Lui perirà. 
Perché? Ha sulle mani il sangue del presidente. Potreste immaginare le sue 
sensazioni? Lo vorreste sulle vostre mani? [La congregazione dice: “No”.—Ed.]  
154 Ebbene, che ne è allora del Sangue di Gesù Cristo? Voi pensate che sarete 
scusati, dopo che è stato del tutto Confermato? Come scamperete a Esso? Il Suo 
Sangue è sulle vostre mani, colpevoli! Peccatore, dove te ne andrai da qui? 
Stamane che cosa farete dopo la riunione?  
155 Voi pensate, dite: “Beh, io intendevo… Io non avevo intenzione d’essere 
cattivo”.  Oswald potrebbe dire la stessa cosa. Se la giustizia della nostra Corte 
Suprema chiederà giustizia, la chiederà. È la nostra… Essa è l’assoluto della 
nazione. L’intera nazione è vincolata a quella Corte Suprema, e non può 
rimanere nulla. Lui ha commesso il crimine. Deve pagare per esso. Qualsiasi 
cosa intendesse, che cosa fossero le sue intenzioni, o niente riguardo a ciò; egli 
per questo pagherà, in ogni caso. Se la nostra Corte Suprema e la sua giustizia 
esige un risarcimento, quanto più vi troverete alla Barra del Giudizio di Dio, 
quando verrete col Sangue di Gesù Cristo sulle vostre mani? “ Che farò con 
questo Gesù detto la Parola Unta?”  L’avete sentito. Sapete che è la Verità. È 
Completamente Confermato.  
159 “Che farò di questo Gesù detto Cristo?” disse Pilato. Egli era stato messo 
nelle sue mani. E il Sangue di Gesù Cristo è messo di nuovo sulle mani di questa 
congregazione. È messo sulle mani di questa nazione, e intorno a questo mondo, 
dove questi nastri sono andati, e le cose che sono state Confermate e Dimostrate 
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da Dio. Ora, che faremo di questo Gesù che è chiamato, “Lo stesso Ieri, Oggi, e 
in Eterno”? Che faremo di questo Gesù? Siete pronti a prendere posto al Suo 
fianco? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
160 Pilato, e alla stessa cosa che fece Pilato, restano tre cose che potete fare con 
Lui. Pilato le tentò tutt’e tre, e le mancò. Tre progetti che voi potreste cercare di 
compiere, ma non funzionerà mai. Pilato cercò di toglierseLo dalle mani. Ma 
quando una volta è messo sulle vostre mani, resta sulle vostre mani. Pilato provò 
tre modi diversi e fallì. 
161 Dobbiamo affrontare i fatti che Egli è sulle nostre mani. Lo abbiamo visto 
nella Sua Parola. Lo vediamo Confermare Se Stesso. Sappiamo che Egli è lo 
Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. È esatto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Dunque, stamane io non sto parlando soltanto a questa congregazione qui, 
perché sto parlando solo a sei, settecento persone, forse, ma parlo ai milioni di 
questo nastro che andrà in tutto il mondo. Capite? Nel paese del nastro, 
dovunque voi siate, Egli è sulle vostre mani. Sapete che è la Verità. Altrimenti, 
siete dunque ciechi; non riuscite a vedere la Parola, né potete vedere Dio nella 
Parola. Ed Egli è sulle vostre mani. Ora che ne farete di Lui?  
162 Pilato tentò di sbarazzassi di Lui, invece dobbiamo affrontare i fatti. Pilato 
dovette affrontarLo. Lui sapeva. Aveva udito. Ebbene, voi dite: “Io non ho mai 
visto nulla di ciò”. In ogni caso L’avete sentito. Lo state ascoltando adesso. 
Capite? Egli voleva che Gesù facesse un miracolo, o un trucco, per lui. Ma Egli 
non stava facendo dei trucchi; agiva solo come Dio Gli diceva di fare.  
163 Voi avete sentito. “La fede viene dall’udire”.  Voi avete fede, e ve ne andate, 
per togliere questo dalle vostre mani. Ma lui deve lo stesso affrontare i fatti. Egli 
li affrontò, e così noi dobbiamo affrontare i fatti. Egli è pienamente Identificato. 
Pensate, col Sangue di un Uomo sulle vostre mani!  
…168 Che ne è di noi, quando Lo vediamo completamente Identificato, che: 
“Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”? Egli è qui. Egli è sulle nostre mani. Egli 
è sulle nostre mani. Egli è sulle vostre mani! Che farete di Lui? “Che farò di 
questo Gesù che è il Cristo unto?” “Che cosa fa? Come sapete che è Lui?” La 
Promessa di questo Giorno, il giorno in cui viviamo, c’è tanto della Scrittura che 
parla, tanti millimetri d’Essa che devono essere adempiuti, questi ultimi 
millimetri di quest’Ultimo Giorno . Ci sono alcune cose preparate qui che devono 
accadere, ed eccole. Che cos’è? Lo stesso Cristo Unto, la Parola Unta! Che farete 
di Essa? La smercerete alla denominazione?  
…174 Ora lui disse: “Ebbene, se è così, Lo laverò via dalle mie mani”. Invece non 
poteva farlo. Nemmeno voi potete. Una volta che udite la Verità, dovete 
accettarLa o rinnegarLa. Nessun modo… Sissignore, dovete farlo. Gli 
Avvertimenti del Signore!  
175 I giudei gridarono: “Il Suo Sangue sia su noi; perché preferiamo credere ai 
nostri sacerdoti, al nostro sistema denominazionale, prima di credere in Lui”.  
Eccovi. Vedete oggi le categorie? Comunque tutti devono affrontare il problema 
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di Dio. Dovete farlo tutti, in ogni caso, pagano o tutto quello che potreste essere. 
Incredulo, metodista, battista, presbiteriano, tiepido, freddo, caldo, e quello che 
potreste essere, dovete lo stesso affrontare il problema. Sia che lo vogliate o no. È 
sulle vostre mani. Questo è esatto.  
…181 Voi dite: “Beh, io sì, io lo farei. Io Lo accetterei se la mia denominazione 
L’accettasse”.  La vostra denominazione è nel concilio delle chiese, condannata! 
Come Lo riceveranno? Si ritorce, proprio indietro contro di voi. Non si tratta di 
ciò che la vostra denominazione dice; si tratta di cosa dite voi? Essi L’hanno 
rigettato; ora che farete con Essa? Questa è la prossima cosa. Capite? Questo 
non ve Lo toglie dalle mani. Egli è completamente Confermato. È del tutto 
Identificato, la Parola di quest’Ora, la Promessa di quest’Ora. Non la Promessa 
dell’Ora di Lutero; quella Lo era allora, quella era la Parola nell’Epoca del 
Riformatore. Come, voi tutti che avete sentito i Sette Suggelli, quando uscì 
l’Epoca dei Riformatori, venne fuori l’Animale col Volto come un Uomo 
(organizzazione); ma questo è il Volto dell’Aquila, l’Animale che andò per fare 
la sfida d’oggi.  
…205 Ecco l’unica cosa che potete fare. Se non potete lavarLo via dalle vostre 
mani; non potete passarLo a qualcos’altro; non potete oltrepassarlo in modo 
immaginario. Non c’è alcun modo al mondo. L’unica cosa che potete fare è 
accettarLo, nel vostro cuore. Questo è il modo per liberarsi di Lui. ToglieteLo 
dalle vostre mani e metteteLo nel vostro cuore, o lasciateLo sulle vostre mani e 
subite il Giudizio. Ecco la sola cosa che vi è possibile fare. La fine di Pilato fu 
terribile. 
206 La Parola dice che coloro che Lo terranno sulle loro mani… stavo per 
LeggerLo. Ma Essa ha detto: “Essi gridavano alle rocce e ai monti. Pregavano, 
ma per le loro preghiere era troppo tardi”.  Capite? Essi gridavano: “Nascondeteci 
dal cospetto di Colui che siede sopra il Trono, e dall’ira dell’Agnello, che è per 
l’Ariete, la Vita dell’Agnello che è venuta. Perché il grande Giorno del Giudizio è 
avvenuto, e chi potrà durare?”  
207 Cosa pensate che Oswald farà quando si troverà davanti alla Corte 
Suprema, e vedrà quegli sguardi d’ira della giuria e di tutti quelli che siedono 
là? Egli sa quello che succederà. Sarà o la camera a gas, o l’impiccagione, o 
qualcosa del genere. Deve affrontarlo. 
208 Ma e se voi uscite là con il Sangue sulle vostre mani, per averLo rigettato? E 
sapete che l’inferno vi sta davanti, la distruzione Eterna; gridando alle rocce e ai 
monti; eppure hai pregato, per le preghiere era troppo tardi. In Ebrei 6: “Se 
pecchiamo volontariamente”.  Peccato è “incredulità”.  “ Se non crediamo 
volontariamente dopo aver ricevuto la Verità, la Conoscenza della Verità”.  Non è 
necessario riceverLa. Basta solo conoscerLa. Non dovete averLa, voi solo… Oh, 
no, no. Capite? Non ha detto: “dopo aver ricevuto la Verità”. …se noi pecchiamo 
volontariamente, dopo noi… ricevuta la Conoscenza che ciò è la Verità, ei non vi 
resta più Sacrificio per i peccati; Ma una… spaventevole aspettazione… la 
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infocata gelosia… divorerà l’avversario. …Perché Dio ha detto: la vendetta è 
Mia, ed io farò la retribuzione, dice il Signore.  
209 Se non La crediamo Volontariamente, dopo che la Verità ci è stata 
presentata, non ci sarà più misericordia. Non sarà più concessa misericordia. 
Pastore, che ascolti questo nastro, che ne dici? Membro della Chiesa, che ascolti 
questo nastro, che ne dici? Che farete se non La crediamo volontariamente? Non 
vi è possibile lavarLo via dalle vostre mani. Non potete passarLo al quartiere 
generale. Si ritorcerà indietro proprio a voi. L’avete udito. Che ne dite? Come 
resisterete in Quel Giorno? Egli è o sulle vostre mani o nel vostro cuore, l’uno o 
l’altro. Dio aiutaci .  
210 Se poteste solo immaginare un assassinio, e ciò che è destinato a passare nel 
cuore di quell’uomo. Che cosa ha commesso? Si è svegliato troppo tardi, dopo 
che l’aveva già fatto. Sentite, lui ebbe l’opportunità. Era nato come libero 
americano. Lui era un americano. Ma volle vendere il suo diritto di 
primogenitura, per diventare un russo, e ciò gli si è ritorto contro. Ha sposato 
una ragazza russa. Ora lui è un libero pensatore del partito comunista di Cuba. 
Il libero pensare: “Io ho il mio pensiero personale”. Non avete alcun pensiero 
futuro. Che farete di Gesù detto Cristo? Voi non siete un libero pensatore. Non 
c’è il pensare libero. Lasciate che la Mente che era in Cristo sia in voi. 
Preghiamo.  
211 Abbiate questi pensieri: “Se vi è alcuna lode, se vi è alcuna virtù, pensate a 
queste cose”. Stamane sto parlando tra noi, e pure in questo nastro. Se siete qui 
presenti stamane, e sapete di non essere a posto con Dio, e di non essere nati dal 
Suo Spirito, e Dio ha… Voi dite: “Beh, ho fatto una confessione”.  Non è questo 
ciò di cui parlo. L’ha Dio accettata? Potete dire: “ Sì, io, io ho fatto una 
confessione, e così via. Sì, io credo”.  Così fece Pilato: “Sicuro che ho fatto una 
confessione, ‘Che farò di quest’Uomo giusto?’” Non potete lavarLo via dalle 
vostre mani in questo modo. No, no. 
212 Che farete di Lui? Se non siete un Cristiano Nato di Nuovo, con lo Spirito 
Santo che vive in voi, arricchendo la vostra Vita, perché allora non Lo accettate 
adesso? Mai non laverete via Questo dalle vostre mani. Non sentirete mai la fine 
di questo Messaggio. Esso risuonerà da parte a parte finché voi porterete il 
Messaggio nel vostro cuore, che Gesù Cristo è lo stesso Ieri, Oggi e in Eterno.  
…220 Ora con i capi chini. Voi che lo avete creduto, che avete alzato le mani 
pochi momenti fa; e per fede vedete l’Immagine di Cristo che sta là, dove voi 
dovreste essere. State camminando ora per fede, credete che i vostri peccati 
siano perdonati. E da questo giorno in poi, siete pronti per il Battesimo 
Cristiano, e siete ora pronti a camminare in Cristo. Volete, come testimonianza 
per Lui, alzare di nuovo le mani, dire: “Per fede io Lo credo con tutto il cuore”? 
Dio vi benedica. Questo è bello. “Ora io Lo accetto. Io accetto; non posso fare 
nulla”. Dio vi benedica. Mi è sembrato tutti quelli che ho visto. “Accetto ora”.  



     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Malachia 4 - Epoche della Chiesa e Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 303 

 

…225 L’acqua sarà pronta fra pochi minuti. Se non potete Battezzarvi ora, 
stasera noi Battezzeremo di nuovo. Pensateci, tutto il pomeriggio: “Sulle vostre 
mani”. ToglieteLo. L’unico modo che potete farlo, è, Lavato nel Sangue di Gesù 
Cristo, il Quale è… Capite? Sissignore. Ricordatelo ora mentre chiniamo i capi. 
Riguardate a Lui ora. Mentre l’oscuro labirinto della vita…  
226 La decisione è ora sulle vostre mani. Lui è in Giudizio. La Parola è pronta 
per la Crocifissione Cristo è in Giudizio. Che farete di Gesù detto Cristo?... 

 
Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 

215 Quello è molto diverso, da “nomi di bestemmia” a “nomi blasfemi”.  Che 
cos’è? … Ora, lei era: …LA MADRE DELLE MERETRICI…   
216 Lo sappiamo tutti. Ma che cos’è? [Qualcuno dice: “La chiesa cattolica 
romana”.—Ed.] … Ebbene, è giusto, quello includerebbe la chiesa cattolica 
romana. Ma lei è “piena di nomi blasfemi”, metodista, battista, presbiteriana, 
luterana, tutte definendosi, “chiese di Dio”. Nomi blasfemi! Molta differenza tra 
“nomi di bestemmia” e “nomi blasfemi”. Si chiamano, “la chiesa di Dio”, e si 
presentano davanti al mondo; e feste di carte, e bere, e comportarsi male, e cene 
di beneficienza, e tutto il resto, e tutto quel genere di cose che continua.  
217 C’è solo una Chiesa. Ci siete nati dentro. Non entrate Là finché non siete 
Lavati nel Sangue dell’Agnello e Suggellati dallo Spirito Santo. 
…247 Ma quando la Vite Stessa produce una Vite, sarà come la prima Vite che 
Lo ha prodotto. Se la prima Vite che Lo ha prodotto, ne hanno scritto al seguito 
un Libro di Atti; se Essa ne produrrà mai un altro, Esso scriverà un Libro di 
Atti al Suo seguito. Giusto. 
248 Quindi, vi state solo unendo a logge. Ma quando siete nati dalla Vite… Avete 
un frutto. È così. Avete un frutto, ma cosa fate con esso? “Avete una Parvenza di 
Pietà, e ne rinnegate la Potenza”. Rinnegate i Segni. Rinnegate i Prodigi. 
Rinnegate lo Spirito Santo. Rinnegate il Parlare in Lingue. Rinnegate le Visioni. 
Rinnegate le Profezie. Rinnegate la Guarigione. E, tuttavia, “Vi definite con un 
nome”. Non sorprende che lo Spirito Santo abbia detto: “Una potenza, di un 
gruppo di persone, piena di nomi blasfemi, certo, definendosi: ‘Cristiani’”. “Con 
Parvenze di Pietà, ma rinnegandone la Potenza. Anche tali schiva, perché questo è 
il genere che guida donnicciole cariche di diverse concupiscenze”. 
…256 Quando siete nati in quel Regno di Dio, allora la Vita, la stessa Vita che 
era in Gesù. Allora siete interessati alle anime. Allora non dovete supplicare le 
persone, di venire all’Altare. Non dovete supplicare qualcuno, che venga e cerchi 
con coloro che sono all’altare. Sì. Le cose scorrono proprio automaticamente, 
perché Esso è Suggellato in voi. Siete un’Unità di Dio. Siete Suggellati con lo 
Spirito Santo. Ora sapete cosa significa “lo Spirito Santo?” 
257 Esso non significa: “Ho saltato e acclamato. Ho avuto uno strano sentimento”. 
Quelle vanno bene. Ho saltato e acclamato, e ho avuto uno strano sentimento. 
“Ho Parlato in Lingue”.  Credo che lo Spirito Santo Parli in Lingue. Certo. “Ho 
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Interpretato”. Sissignore. Anch’io lo credo. Ma non è quello. Quello non è ciò di 
cui sto parlando. Ci può essere una perdita quassù da qualche parte. Ci può 
essere una perdita qui, nella vostra pazienza. 
258 Lasciate che qualcuno vi colpisca da una parte, il volto, girate l’altra? Ma 
dite: “Quello sporco ipocrita!” Allora c’è una perdita, da qualche parte, che è 
sgorgata. Meglio che lasciamo perdere. Bene. Ma sapete cosa intendo. 
259 Ma quando siete Suggellati nel Corpo di Cristo, allora siete Riempiti di 
Spirito, e siete un Figlio di Dio. 

 
I RELIGIOSI CHE PUR RICONOSCENDOLO NON VOGLIONO 

PERDERE IL LORO POSTO 
IL MARCHIO DELLA BESTIA 

I CREDI RIGETTANO LA PAROLA E LE OPERE, MARCHIANDOS I 
NELL'ANTICRISTO 

RIGETTANO LA PAROLA E LE OPERE 
AGGIUNGERE O TOGLIERE ALLA PAROLA MARCHIA 

NELL'ANTICRISTO 
NON VOGLIONO CHE LA PAROLA REGNI 

CERCANO UN RISVEGLI MA RIGETTANO LA PAROLA CHE 
PRODUCE IL RISVEGLIO 

LA PAROLA DEVE REGNARE E DOMINARE 
CROCIFIGGONO LA PAROLA E GLI EFFETTI 

PIETRO SIMBOLO DELLA CHIESA DETENEVA IL MESSAGGIO 
DELL'ORA E LA CHIAVE-MESSAGGIO RIVELATO 

PRENDERE POSIZIONE PRENDENDO IL VITUPERIO PER LA 
PAROLA 

CHIESE OBITORI 
LA PAROLA CI SANTIFICA DAL PECCATO E DAI CREDI ERRA TI 

L’Atto di Accusa, Jeffersonville, Indiana, Usa, 7-7-1963 
121 Come Lo Accusarono? A causa dei loro credi non Lo vollero accettare, e in 
fondo al loro cuore sapevano che la realtà era diversa. Non lo espresse bene 
Nicodemo, nel 3° capitolo di San Giovanni? “Rabbi, noi, i farisei”, i predicatori, i 
dottori,  “noi sappiamo che Tu sei un dottore inviato da Dio, perché nessuno 
potrebbe fare le cose che Tu fai, a meno che Dio non fosse con Lui”. Vedete? Lo 
testimoniarono pubblicamente tramite uno dei loro uomini celebri, e si 
preoccupano… a causa dei loro credi, Crocifissero Cristo.  
122 E oggi non c’è lettore che non possa leggere Atti 2:38 lo stesso come posso 
leggerLo io, e il resto d’Essa, proprio lo stesso come posso leggerLo io. Ma a 
causa dei loro credi, e a causa delle loro tessere denominazionali che hanno in 
tasca, i marchi della bestia che stanno portando in giro come tessere 
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d’associazione; e prendendo quelle cose, Crocifiggono di Nuovo per se stessi 
Gesù Cristo, e Lo Crocifiggono davanti al pubblico, e bestemmiano lo stesso Dio 
che promise di far Questo, recando dannazione sulla razza.  
…115 E, oggi, io Accuso questo gruppo di ministri ordinati ; nei loro credi e 
denominazioni, stanno Crocifiggendo, per la gente, lo stesso Dio che pretendono 
d’amare e servire. Io Accuso questi ministri, nel Nome del Signore Gesù, sulla 
loro dottrina, la quale asserisce che “i giorni dei miracoli sono passati”,  e che “il 
Battesimo d’Acqua nel Nome di Gesù Cristo non basta e non va bene”.  Su 
qualunque di queste Parole, che hanno sostituito con dei credi, io li Accuso, 
come colpevoli, e il Sangue di Gesù Cristo sulle loro mani, di Crocifiggere di 
nuovo il Signore Gesù, la seconda volta. Stanno Crocifiggendo Cristo al 
pubblico, togliendo da loro la cosa che essi sono tenuti a dar loro. E al Suo posto 
hanno sostituito qualcos’altro; un credo di chiesa, per popolarità.  
…123 Ora, là, “essi”, non il peccatore. “Essi”,  cioè, la chiesa di quel giorno, 
trovarono da ridire sull’Uomo che era la Parola. È giusto questo? Trovarono da 
ridire sull’Uomo il Quale era la Parola. Ora trovano da ridire sulla Parola che 
opera attraverso l’uomo. Vedete, proprio viceversa. La qual cosa, è nella 
persona, Questo, lo Spirito Santo attraverso cui sta operando, è la Conferma di 
Dio.  
124 Come sapevano che Egli era Cristo? Perché le Sue Opere dimostravano ciò 
che Egli Era. Disse: “Chi di voi può condannarMi di peccato? Se non ho fatto 
esattamente ciò che la Scrittura ha detto che avrei fatto! E che… Qualcuno Mi 
dica dove ho mancato da qualche parte, se non ho mostrato ogni Segno che Io 
sono il Messia, che sono Colui che vi fu Promesso”. Dissero, essi dissero: “Beh, 
abbiamo Mosè. Crediamo a Mosè”. 
…141 Notate, “È a causa che Lui Si fece Dio”, ed Egli era Dio. “E noi non 
vogliamo che Lui Regni su noi”.  
…146 Guardate, ora però essi non permetteranno che la Parola Regni su loro. 
Dico: “ Ognuno di voi torni indietro. Siete stati Battezzati in modo errato. Siete stati 
Battezzati nella chiesa cattolica”.  
147 “Chi sei tu per dircelo?” Non sono io; è la Parola. “Ma ti dico, noi 
crediamo…” Non m’importa cosa credete; è cosa dice la Bibbia. “Ma noi non 
dobbiamo vivere per Quella”.  
…148 Fatelo, altrimenti siete sotto il giudizio di questa Bibbia. Poiché: 
“Chiunque toglierà una Parola da Essa, o ne Aggiunge una a Essa, la stessa parte 
sarà Tolta dal Libro della Vita”,  sia Ministro, ecclesiastico, o chiunque mai sia. 
Voi dovete venire sotto il Dominio di questa Parola, perché Essa é Dio. La 
Bibbia dice che Essa é Dio. 
149 “Non permetteremo che Essa Regni su noi”.  Prendono i loro credi, e le 
denominazioni, e le loro inutili cosette in cui credono, e che sono state adottate 
dai concili dell’uomo, e prendono ciò al posto della Parola di Dio. 
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150 Che fecero? Essi presero un Barabba, un assassino, al posto del Figlio di 
Dio, il giorno della prima Crocifissione. 
151 E oggi stanno prendendo la parola di qualche uomo, che e una menzogna e 
la via della morte, e rifiutano di prendere la via della Vita, la Parola di Dio. Io 
Condanno questa generazione, l’Accuso, nella Parola del Signore, di essere in 
errore. Essi sono Colpevoli di Crocifissione, ossia cercano di Crocifiggere lo 
Spirito . 
152 Invocano un Risveglio, dappertutto. Come avrete un Risveglio quando la 
Parola Stessa non può operare attraverso la gente? Vorrei che qualcuno mi 
rispondesse. Come potete farlo, quando negate il Risveglio Stesso? Ben parlò di 
loro il Profeta, “le Forme della Pietà”.  Le loro proprie forme, in passato, 
negarono la Parola di Vita. Le loro proprie forme, oggi, negano la cosa che può 
recare loro un Risveglio; i loro credi e forme. Sissignore. 
153 Prendono la denominazione e i loro credi invece della Parola, e ciò 
Crocifigge la Sua Parola e rende la Sua Parola senza effetto per il popolo. 
Quando vedono la Parola di Dio cosi chiaramente e che proprio Si colloca, 
poiché Dio fece la Promessa che avrebbe fatto questo, e qui Lui lo sta facendo, e 
loro se Ne fanno beffa e se Ne allontanano, ciò e blasfemo. E cercano di 
Crocifiggere la Parola Stessa. 
154 Perché La Crocifiggono? Non possono Crocifiggere la Parola non più di 
quanto potrebbero Crocifiggere Dio. Potevano Crocifiggere il Corpo che 
Conteneva Dio, il Figlio di Dio. Potevano Crocifiggere quello, ma non possono 
Crocifiggere Dio. Lui dovette essere, quella volta, a motivo d’Essere il Sacrificio, 
per introdurre molti Figli che sono Predestinati a Vita Eterna. Dovettero farlo 
allora, ma ora non lo possono fare. Non possono farlo, perche la Parola Stessa 
continuerà a Vivere. Ma essi… 
155 “Che cosa fanno? Cosa formano? Che cosa stai dunque dicendo, 
Predicatore? Come, dunque, erigi il tuo palco qui, perche essi Lo Crocifiggano?” 
156 Stanno Crocifiggendo gli Effetti del Vangelo sulla gente, coi loro credi. 
Quella è la Crocifissione. Che dove il pubblico sta in questi grandi obitori, 
chiamati chiese, denominazioni, e tracciano un confine di credo, e che avevano… 
La Parola di Dio non può avere effetto su di loro, perche essi condannano le 
stesse cose che Cristo disse avrebbero avuto luogo. Ciò proprio non viene 
secondo il loro credo. 
…353 Non basta un Calvario per il mio Signore? Perché volete far questo? Voi 
che siete tenuti ad amarLo, voi che sapete che Questa è la Sua Parola, voi che 
potete leggere Apocalisse al 22° capitolo, dire: “Chiunque Toglierà una Parola o 
aggiungerà una Parola”, perché lo fate? Non basta un Calvario per Lui?  
354 Io sto a Sua difesa. Sono il Suo avvocato, e vi Accuso con la Parola di Dio. 
Cambiate le vostre vie oppure andrete all’inferno. Le vostre denominazioni si 
sgretoleranno. Io vi Accuso nella Presenza del Giudice, proprio voi, con le vostre 
Forme di Pietà, ipocrisie. E perché Lo chiamate…Non basta un Calvario?  
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355 Come disse Pietro: “I vostri padri denominazionali”,  Pietro vi Accusò con 
la… Disse: “Quale dei vostri padri non ha fatto questo?” Stefano fece la stessa 
cosa: “Con mani d’iniqui avete Crocifisso il Principe della Vita”. Non disse Gesù 
Stesso: “Quale dei vostri padri non ha messo i profeti nelle tombe? E poi voi le 
ornate”? Così è stato per l’uomo giusto nel corso delle Epoche!  
…158 Oh, hanno Crocifisso gli Effetti della Parola. Ho un mucchio di Scritture 
qui. Potrei proprio citarvene due o tre. Essi Crocifiggono Ciò. Voi dite: “Come 
Crocifiggono la Parola?”  
159 Quando Gesù disse che Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno, Ebrei 13:8; 
dicono: “In un certo senso Egli lo E'”. Capite? Bene.  
160 E Gesù disse, il Suo ultimo Comandamento alla Chiesa: “Andate in tutto il 
mondo”, Marco 16, “andate in tutto il mondo, e predicate l’Evangelo. Questi segni 
accompagneranno coloro che avranno creduto. Tutto il mondo; a ogni creatura!”  
E non se n’è raggiunto ancora metà. E ci sono milioni che muoiono, ogni anno, 
che non hanno ancora mai udito il Nome di Gesù. Quindi, sono ancora gli Ordini 
Generali. È ancora un Comandamento di Dio. “Tutto il mondo, e Predicate 
l’Evangelo a ogni creatura. Chi avrà creduto e sarà stato Battezzato sarà Salvato; 
chi avrà Creduto non sarà dannato. E questi Segni accompagneranno coloro che 
avranno creduto: cacceranno i demoni nel Mio Nome; Parleranno Nuovi 
Linguaggi; se torranno via serpenti, o bevono cose mortifere, non farà loro alcun 
nuocimento; se mettono le mani sugli infermi, essi staranno bene”. 
…333 Oggi Lui è assediato da coloro che sono tenuti ad amarLo. “Non vogliamo 
avere quella Cosa fra noi. Non vogliamo che quest’Uomo Regni su di noi. Non lo 
sosterremo. Non avremo nessuna collaborazione su Quello, in questa città, se 
quella Cosa viene in questo modo. Non è altro che spiritismo. È il diavolo”. Non 
conoscendo la Parola di Dio, i ciechi guidano i ciechi. Come fu allora, pensate, 
così è adesso. Proprio come fu allora, così è ora. Pensate!  
…162 Pietro disse, il Giorno di Pentecoste, con le Chiavi del Regno; che Gesù gli 
aveva appena dato: “Qualunque cosa dite qui, Io la dirò Lassù”.   
163 E il Giorno di Pentecoste essi chiesero cosa potevano fare per ricevere lo 
Spirito Santo, poiché essi Ne stavano così gioendo; osservando altri fare quello 
che chiamerebbero sciocco; barcollare, e saltare, e cadere, e comportarsi come 
se fossero ubriachi. Ed essi che dicevano: “Questi uomini son pieni di vino 
nuovo”.  
164 Ma ci fu un uomo che si levò, di nome Pietro, il quale aveva le Chiavi del 
Regno, e disse: “Costoro non sono ubriachi”, Atti 2:  “come voi supponete, dato 
che è la terza ora del giorno. Ma questo è quel che fu detto”. Vedete, proprio 
indietro di Nuovo alla Parola, mostrando che lo Spirito è ancora la Parola, e la 
Parola è ancora Spirito, la Parola di Dio. “E avverrà, come espresso dal Profeta 
Gioele, Gioele 2:38. ‘E verrà a compiersi negli ultimi giorni, dice Dio, che Io 
Spanderò il Mio Spirito sopra ogni carne’”.  
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165 Ascoltate quel Profeta stare là. Guardatelo, senza paura, stare ritto là su 
quel gruppo, e condannandoli, Accusandoli. Disse: “Questa è la Scrittura! 
Questo è ciò che fu detto dal Profeta! ‘ Io Spanderò il Mio Spirito sopra ogni 
carne. I vostri figlioli e le vostre figliole Profetizzeranno. Sulle Mie serve e sui Miei 
servi Spanderò il Mio Spirito; e mostrerò Segni nei cieli di sopra e sulla terra; 
Fuoco e Colonne di Fumo e Vapore’”. Dimostrando Ciò tramite la Parola, che 
Essa era la Parola.  
166 E derisero e si beffarono di Ciò, e andarono in Giudizio. E la città fu arsa, e 
si mangiarono i figli a vicenda. E oggi sono un popolo disperso in tutto il mondo, 
mostrando che lo Spirito Santo rimane ancora la Parola di Dio, per recare 
questa Parola a farLa Vivere.  
…170 Pietro, il Giorno di Pentecoste disse: “Voi uomini che abitate in 
Gerusalemme, in Giudea, udite le mie Parole. Costoro non sono ebbri. Se starete 
calmi, vi mostrerò di che si tratta”. E procede e spiega loro.  
171 Quando i loro cuori furono compunti, quando udirono Questo, dissero: 
“Che cosa possiamo fare per essere salvati? Che cosa possiamo fare per ricevere 
Questo? Siamo convinti che la tua Parola è Giusta”.  
172 Egli disse: “Ravvedetevi, ciascun di voi, e siate Battezzati nel Nome di Gesù 
Cristo per la Remissione dei vostri peccati e voi riceverete il Dono dello Spirito 
Santo. Perché questo è per voi e per i vostri figlioli, per quelli che son lontani, per 
quanti il Signore nostro Dio ne chiamerà. Questo è ciò che dovevano fare. 
Ravvedersi, ed essere Battezzati nel Nome di Gesù Cristo”.  
173 E, oggi, la chiesa cattolica romana ha adottato, “Padre, Figlio, Spirito 
Santo”, per prendere il posto di Quello. Invece di Quello, una comunione. “Tirar 
fuori la lingua e prendere l’ostia, e il sacerdote beve il vino, e insieme siete uno”.  
La “comunione”, invece d’essere lo Spirito Santo, è chiamata “santa Eucaristia”.  
Ed un “Padre, Figlio, Spirito Santo”, un battesimo trinit ariano, quando ciò non 
viene neanche menzionato nella Bibbia. Il Nome del Padre, Figlio, Spirito Santo 
è il Signore Gesù Cristo. E quando lo mostrate a questa perversa generazione…  
174 Come disse Pietro: “Salvatevi da questa perversa generazione”.   
175 Quando Lo mostrate loro, cosa fanno? Se Ne beffano e dicono: “La nostra 
chiesa non insegna Ciò in quel modo”.  Quindi siete colpevoli, siete colpevoli della 
Crocifissione di Gesù Cristo, togliendo la potenza di Dio dalla gente. Voi 
Crocifiggete la stessa Parola per loro, e condannate voi stessi con la vostra 
congregazione, li guidate in una trappola mortale.  
…177 La stessa cosa succede proprio qui, esattamente ancora la stessa cosa. 
Proprio così. Capite? Le persone, come se esse solo guardassero la Verità e 
vedessero qual è la Verità. “La nostra chiesa non crede a questo. Abbiamo 
qualche altra via”. Ebbene, non è la via giusta. Non è quella la cosa.  
178 Egli disse: “Ravvedetevi, e siate Battezzati nel Nome di Gesù Cristo per la 
remissione dei peccati”.  Ora non lo faranno. Oh, che fecero allora? Ora quella è 
solo una cosa, su centinaia. Ci arriveremo, forse, il più in fretta che possiamo. 
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179 Ora la Seconda Crocifissione, dunque. Se un uomo accetta “Padre, Figlio, e 
Spirito Santo”, un credo al posto della Parola, titoli invece del Nome, che fa lui 
alla gente? Lui Crocifigge gli Effetti della Parola per il popolo, quando dice, che, 
“Marco 16 fu solo per quella generazione”.  
180 E Dio disse, Egli Stesso proprio là, Gesù parlando a loro, disse: “Andate per 
tutto il mondo, e Predicate l’Evangelo ad ogni Creatura. Chi avrà creduto e sarà 
stato Battezzato sarà Salvato; chi non avrà creduto sarà condannato. E questi 
Segni accompagneranno coloro…” Fin dove? Ogni nazione, ogni credo, ogni 
lingua, ogni razza, ogni popolo, lo stesso Vangelo. “E questi Segni 
accompagneranno coloro che avranno creduto”. E quando un uomo cerca di 
Tagliare Questo dalla Bibbia, Crocifigge gli Effetti del Vangelo per quella 
Congregazione. Perciò vi Accuso, nel Nome di Gesù Cristo! Voi siete colpevoli 
dell’assassinio del Signore!  
181 La chiesa Lo odiò. Perché? Era il loro stesso Dio. Lo odiarono e negarono 
che fosse il loro Messia. Nossignore, non vollero un Messia come quello.  
182 E oggi la chiesa fa la stessa cosa. Nega la Parola. Non La vogliono. Essa è in 
contrasto con quel che è stato loro insegnato a credere dai loro credi.  
183 E la Parola è il Messia. Lo credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Ebbene, cos’è dunque il Riflesso della Parola? Riflettere il Messia, che è lo 
Spirito Santo tra noi. Egli sta Riflettendo Se Stesso, cerca, ovunque possa 
trovare una Lampada attraverso cui possa guardare, che non è annerita dal 
fumo dei credi e così via, attraverso cui Egli può dare Luce.  
…258 “Là Essi Crocifissero”, ora l’ultima citazione, “Lu i”, Lui, questa Persona 
la più Preziosa. Perché lo fecero? Loro non Lo riconobbero. Perché lo fanno 
oggi? Non sanno che questa è la Verità. Sono sordi e ciechi ad Essa. Non La 
riconoscono. Ecco la ragione. I loro credi e tradizioni li hanno allontanati dalla 
Parola di Dio.  
…261 Possiamo non vivere per vedere il Rapimento. Io posso morire oggi; tu 
puoi morire oggi. Non so. Ma il Rapimento sta arrivando. Cioè, quando quello 
avviene, noi ci saremo, non preoccupatevi; uh-huh, così pure tutti gli altri che 
Lungo le Epoche passate l’hanno creduto e l’hanno aspettato. Essi camminarono 
nella Luce del loro Giorno.  
262 Ed ecco la Luce, Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Abbandonate i 
vostri credi e credete questa Parola. Questa è la Verità. La Parola è Verità. Gesù 
disse: “La Mia Parola è Spirito, la Mia Parola è Vita”.  Come riceverete Vita 
quando voi rigettate la Vita? Come porterete dentro un dogma, che è morte, e 
una Parola di Vita? Buttate via la Parola di Vita, per prendere la morte, come 
accetterete i due allo stesso tempo? Non potete farlo. “Ogni parola d’uomo sia 
una menzogna, ogni dogma una menzogna”. La Parola di Dio è la Verità.  
263 Sfido ogni uomo a mostrarmi, chiunque… E so che questo nastro farà il giro 
del mondo. Qualsiasi uomo, qualsiasi vescovo, che voglia venire nel mio studio, o 
davanti a questa congregazione, e puntare il dito su un passo, nel Nuovo 
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Testamento, in cui qualcuno fu mai Battezzato nel Nome del “Padre, Figlio, 
Spirito Santo”. Vi mostrerò dove ogni persona che fu mai Battezzata… E quelli 
che furono battezzati diversamente, dovettero venire ed essere ribattezzati, per 
ricevere lo Spirito Santo.  
264 Cosa farete voi a riguardo? Restare là fuori nei vostri credi? Restare là fuori 
nei vostri dogmi e morire? Siete colpevoli! Con mani malvagie, avete preso il 
Principe della Vita, la Parola della Vita, e L’avete Crocifisso per il popolo.  
265 Ora cosa fecero essi? Non lo sapevano. Oggi gli uomini camminano 
nell’ignoranza. Non sanno cos’è la Verità. Pensano sia una sorta di ismo. Non 
scavano abbastanza a fondo per entrare nello Spirito della Rivelazione. Non 
pregano abbastanza. Non invocano abbastanza Dio.  
266 Essi Lo prendono solo alla leggera: “Oh, beh, io credo che c’è un Dio. 
Sicuro!”  Il diavolo crede la stessa cosa. Il diavolo lo crede più di quanto certe 
persone dichiarano di crederlo. Il diavolo lo crede e trema. La gente lo crede 
soltanto e va avanti. Ma il diavolo trema, sapendo che il suo Giudizio è 
imminente, e la gente lo crede e non presta alcuna attenzione che il Giudizio è 
imminente.  
…373 E voi che desiderate venire dalla Parte del Signore, con una piena resa nel 
vostro cuore, ora in presenza dell’uditorio, o nel paese dove saranno i nastri; 
vorreste voi, coi capi chini… Non alzate le mani se non ne avete l’intenzione. 
Ora se ne avete davvero l’intenzione, se volete venire al Signore, con una vita più 
consacrata, non volete alzare la mano proprio ora. Voi, il Signore vi benedica. Vi 
state consacrando di nuovo a Cristo, per cercare di portare il vituperio. Dite: 
“Oggi sono disposto a prendere il Vituperio”.   
374 Anch’io ho alzato entrambe le mani. Io, io voglio prendere il Vituperio di 
Gesù Cristo su me. Porto con piacere questo marchio detto “santo rotolante”, 
come potreste volerlo chiamare. Lo porto con fierezza, perché è per amore del 
Signore. Lo porto con fierezza.  
375 Non volete fare tutti la stessa cosa? Alzate le mani e dite: “Per la Grazia di 
Dio, io voglio… sono…” I discepoli ritornarono, pensavano che era un grande 
onore portare il vituperio del Suo Nome. O volete portare il vituperio d’una 
stella di Hollywood, o d’un qualcosa di televisivo, o d’un membro di chiesa, o di 
qualcosa del genere? O volete il vituperio della Parola di Gesù Cristo? “Dammi 
il Vituperio della Parola, Signore. So che Lui portò il Vituperio della Parola di Dio. 
Fallo portare anche a me, Signore”. E questa Croce consacrata porterò finché la 
morte non mi libererà, Allora andrò a casa, una Corona porterò.  
376 Un giorno per noi ci sarà una Corona. Sta per essere fatto ora. Quando 
questa vita terrena sarà passata, allora sappiamo che andrà bene. 
…380 Come dicesti in Giovanni, penso al 17° capitolo, Tu dicesti: “Santificali, 
Padre, per mezzo della Verità. La Tua Parola è Verità”.  
381 Ed Essa di nuovo, la Tua Parola, è ancora Verità. È sempre la Verità, poiché 
Essa è Dio. E io prego, Dio, che Tu li Santifichi mediante la Verità. Cioè, 
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Santificali, Purificali da tutti i credi e denominazioni. Purificali da tutte le cose 
mondane, per una vita consacrata della Parola. Accordalo, Signore. Essi sono 
Tuoi ora. Promettesti di farlo. E come Tuo servo, offro la mia preghiera a loro 
favore. Nel Nome di Gesù Cristo.  
 

IL SISTEMA DELL'ANTICRISTO 
IL MARCHIO CONTRAPPOSTO AL SUGGELLO 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Filadelfia, Capitolo 8:97 
8-97 Inoltre, gli eletti non solo saranno risparmiati, ma nel mentre che questo 
movimento diventerà la “IMMAGINE ERETTA ALLA BESTIA ”, i santi se ne 
andranno nel Rapimento. E questo piccolo delizioso ed amabile movimento, il 
quale iniziò in Efeso come comunione, diverrà il mostro di Satana che insozza e 
seduce l’intero mondo. Quindi, il sistema chiesastico Cattolico Romano e quello 
Protestante, nel venire insieme, controlleranno tutta la ricchezza del sistema 
mondiale, forzando cosí tutta la terra ad entrare nella loro trappola religiosa, 
altrimenti li uccideranno tramite il rifiutare loro  il privilegio di comprare e 
vendere, per mezzo del quale essi si sostentano. Tutto questo avverrà di certo, 
poiché le figlie della prostituta sono già tutte ritornate a lei.  
 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
(Seconda Parte) 

65-1 Benissimo. Io predico che i due gruppi denominazionali, i gruppi 
pentecostale ed evangelico, collaboreranno in una denominazione; si 
uniranno assieme e tutti loro diventeranno un membro della Federazione del 
Consiglio delle Chiese cioè il Concilio delle Chiese. Tutte loro vi appartengono 
già! E attraverso di essi verrà una costrizione o un boicottaggio (cioè un 
‘ostacolare isolando’) che bloccherà tutto tranne ciò appartiene a quella unione 
di chiese. Ecco cos’è(…) La Bibbia dice che ci sarebbe stato un boicottaggio in 
tal modo che perfino avrebbe causato che le persone non avrebbero comprato né 
venduto a meno che non avessero ricevuto questo: il marchio della bestia, cioè il 
Romanesimo e l’immagine della bestia, cioè il Protestantesimo, quella 
immagine.(…) La bestia aveva potere, autorità di dar vita all’immagine perché 
parlasse ed essa lo faceva. E questa è la confederazione di chiese, quando si 
confederano assieme. 

 
LA BESTEMMIA CONTRO LO SPIRITO SANTO 

EBREI 6; 10; MATTEO 12 
IL PECCATO D'INCREDULITA' 

RIGETTARE IL MESAGGIO DELL'ORA, DOPO AVERLO 
CONOSCIUTO E VISTO IN OPERA E' BESTEMMIA CONTRO LO 

SPIRITO SANTO 
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OCCORRE PRENDERE POSIZIONE E USCIRE 
CIASCUN SINGOLO ELETTO USCIRA' DAL SISTEMA 

LINEA DI CONFINE 
I RELIGIOSI CHE PUR RICONOSCENDO LA VERITA' LA 

RIGETTANO PER NON PERDERE I PRIVILEGGI RELIGIOSI 
PIETRO RICHIAMO' GLI ANZIANI CHE CROCIFISSERO GESU'  
CRISTO - HANNO CONTINUATO A FARE CIO' NELLE EPOCHE 

GIUDIZIO IMMINENTE E SCAMPATI ELETTI 
GLI ULTIMI ELETTI ENTRANO E IL GIUDIZIO RIVERSATO 

L’Atto di Accusa, Jeffersonville, Indiana, Usa, 7-7-1963 
208 Ecco qua. Capite? Che cosa Egli aveva fatto? Non aveva fatto niente. Perché 
Lo Crocifissero? Perché? Perché? Perché non riconobbero Chi Egli Era.  
209 È la stessa cosa Oggi. I predicatori, e la gente di questi Giorni, e i nostri 
insegnanti moderni hanno così indottrinato la gente a credere che Questo è 
“stregoneria, o il diavolo, o telepatia mentale, o un imbroglio, una sorta di 
trucco”, tanto che la gente non riconosce che è la Conferma della Parola di Dio 
per questo Giorno. Sono i Segni dell’Ultimo Giorno.  
210 Le chiese, se non fate parte della loro organizzazione, diranno: “Ah, bene, 
quello è un trucco. È un imbroglio. Ebbene, guarda quaggiù al Tal dei tali e al Tal 
dei tali”. Ma lasciate che una volta dimostrino che la vera Cosa è un imbroglio. 
Uh-huh. Lasciate che una volta dimostrino che Ciò è sbagliato. Non possono 
farlo. Non si è mai saputo che è sbagliato, e non Lo sarà mai, perché Esso è Dio. 
Capite? Ma a loro piace additare.  
211 Pensano: “Oh, beh, se fosse un uomo con un gran nome!” Poiché è un 
gruppetto, un mucchietto che è per così dire reietto, “Ebbene, abbiamo buttato 
fuori quella persona dalla nostra chiesa”. Capite? “Essi, essi una volta venivano 
nel nostro gruppo, vedi, ma sono passati di là con questo, e sono passati di là con 
quello, e ora, vedi, essi finiscono per… Beh, guarda cos’è, chi è”.  
212 Non m’importa. Potrebbero aver detto la stessa cosa di Pietro, Giacomo, e 
Giovanni. “Un uomo ignorante e incolto”, dicevano. Ma dovettero osservare, che 
da quel momento qualcosa era successo. Essi erano stati con Gesù. Ecco cosa 
fece la differenza. Capite?  
…216 Ora, lo stesso, oggi fanno lo stesso. Rinnegano e Crocifiggono lo stesso 
Dio, oggi, per non averLo riconosciuto. Lo stesso, col rinnegarLo. E fanno, col 
rinnegare, le cose che essi stanno facendo oggi, loro non Crocifiggono 
esattamente di nuovo Cristo, ma bestemmiano lo Spirito Santo. E col far ciò, essi 
sono. Come bestemmiano lo Spirito Santo? Come? 
217 Come Lo bestemmiarono là, in passato? Ebbene, allora non Lo potevano 
bestemmiare; Esso non era ancora venuto. Chiamarono Gesù, “Beelzebub”,  Lo 
chiamarono “Beelzebub”, perché poteva conoscere i Segreti dei loro cuori, 
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eccetera. Dissero: “Questo è un diavolo”.  In altre parole: “Egli è un indovino. 
Ecco come Egli lo fa, è col predire il futuro. Non è nient’altro che un diavolo”.  
Vedete, non avevano avuto un Profeta in quattrocento anni, ed erano cresciuti 
senza questo. Capite? Avevano proprio le loro leggi. Dissero: “Questo è 
Beelzebub”.  
218 E Gesù disse: “Io vi perdonerò per quello, ma quando lo Spirito Santo sarà 
venuto”, vedete, ora, “dite una parola contro di Esso, e non vi sarà mai 
perdonato”.  
219 Ricordate, non ci sarà nessuna misericordia, e non può, affatto, quando 
bestemmiate, e chiamate lo Spirito di Dio, la Parola di Dio che viene Confermata 
dallo Spirito… Vedete, la Parola dice così, lo Spirito La sta Confermando, e voi 
Lo chiamate una “cosa impura”, avete superato il limite tra la misericordia e il 
giudizio, e non si può mai essere perdonati per ciò.  
220 Ecco perché Accuso questa generazione, di colpevolezza, di Crocifiggere, 
bestemmiando il Figlio di Dio Manifestato come fu Promesso da tutti i Profeti, e 
da Cristo Stesso, perché si compia negli Ultimi Giorni; come si compì ai giorni di 
Noè, ai giorni di Sodoma. Bestemmia! Il che, essi Crocifiggono di Nuovo, per la 
gente, il Figlio di Dio, la Sua Parola Confermata. Una Parola contro di Essa non 
può essere mai perdonata.  
221 Ora che farete dunque? Cosa subirete? Essi sono condannati, aspettano solo 
l’ora in cui l’ira di Dio sarà riversata . Saranno sbriciolati.  
222 Amano la dottrina delle denominazioni e dei dogmi fatti dall’uomo più di 
quanto amino la Parola di Dio Confermata; questa generazione di gente. Oh! Io 
desiderei avere più tempo per questo. Capite? Questa generazione di gente, 
questa generazione rifiuta la Rivelazione di Dio. Ma noi stiamo camminando 
dove hanno camminato gli Apostoli. Proprio così. “‘Dio’, dite voi? Beh, anche gli 
altri lo dicono”. Dio Lo Conferma.  
224 Ed essi dissero: “Tu Ti fai grande; Ti fai Dio”.  E Lo misero sulla Croce.  
225 E lo Spirito Santo, oggi, non è la Terza Persona. È Dio, Lui Stesso 
Manifestato in Carne Umana, tramite il Sangue di Gesù Cristo, per Santificare 
una vita attraverso cui Lui potesse RifletterSi. E Crocifiggono quella Stessa 
Parola Manifestata. Comprendete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
233 Sapevate che la Bibbia ha detto che lo potremmo fare? A quanti piacerebbe 
leggerne giusto un po’? Mi concederete altri quindici minuti? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Bene. Sfogliamo ora, solo un minuto: “Crocifisso di 
Nuovo”. Andiamo in Ebrei, al 6° capitolo, e leggiamone solo un po’. Ebrei il 6°, e 
vediamo se noi “Crocifiggiamo di Nuovo il Figlio di Dio ”,  vediamo se può essere 
fatto. Voi dite: “Non puoi CrocifiggerLo per la Seconda Volta”.  
234 Scopriremo se lo possiamo oppure no. La Parola di Dio è vera. È esatto 
questo? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
È Ebrei 6:1. Perciò, lasciando l’Insegnamento Elementare intorno a Cristo, 
tendiamo alla Perfezione, non per porre di Nuovo un Fondamento del 
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Ravvedimento e le opere morte, e della Fede verso Dio, E della Dottrina del 
Battesimo… imporre le mani, e della Risurrezione dei morti, e del Giudizio Eterno. 
…così noi faremo, se pur Dio lo permette.  
235 Vedete, Paolo vuole si sappia che queste cose qui sono assolutamente 
essenziali; Battesimi, Imposizione delle mani, la Risurrezione, Seconda Venuta. 
Tutte queste cose sono Eterne. Sono assolutamente la Verità.  
236 Ora notate, “Poichè è Impossibile”.  Leggetelo con me, questo versetto. 
Voglio che ora lo leggiate con me, il 4° versetto. [Il Fratello Branham e la 
congregazione leggono i successivi tre versetti all’unisono—Ed.]  
Perciocché egli è Impossibile, che coloro che sono stati una volta Illuminati, e che 
hanno Gustato il Dono Celeste, e sono stati fatti Partecipi dello Spirito Santo; Ed 
hanno Gustata della Buona Parola di Dio, e la Potenza del secolo a Venire; se 
cadono, sieno da capo Rinnovati a Ravvedimento; dato che di Nuovo Crocifiggono 
a se stessi il Figliol di Dio, e lo espongono ad infamia.  
237 Questa è la mia parola, oppure la Sua? “L’uomo che viene alla 
Conoscenza”. Ricordate, essi non L’hanno mai ricevuto. Erano credenti di 
confine. “Dopo che abbiamo ricevuto la Conoscenza della Parola di Dio”, tu lo 
ricevi da una Conoscenza, dal leggere e vederLa, “e poi La rigetti, allora, tu, è 
impossibile per te d’essere mai salvato”. L’avete letto Ora? Vedete, “Hanno 
ricevuto una Conoscenza della Verità”, tu lo comprendi soltanto. Non L’hai mai 
ricevuto.  
238 È come quei credenti che uscirono. È lo stesso Simbolo del viaggio. Questo, 
questo Terzo, questo Terzo Esodo, è proprio un Simbolo degli altri. Guardate, 
guardate là in passato. Lasciate che vi mostri qualcosa ora, giusto un minuto. 
Scusate l’espressione. Guardate.  
239 Israele tirò fuori dodici uomini , da ogni tribù, un capo denominazionale e li 
accompagnò fino al limite del confine del paese promesso, e mostrò loro le buone 
cose a venire, ciò che avevano. E loro tornarono indietro, lamentandosi, che: 
“Non siamo stati in grado di farlo”. 
 240 Ma ce ne furono due dei dodici, Giosuè e Caleb, è detto che essi guardarono 
la Parola. “Dio ha detto che è nostro, e siamo più che capaci di occuparlo”. È così? 
[La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
241 Di che cosa si trattava? Credenti di confine. Vedete, in realtà essi erano nati 
nella chiesa. Erano capi del popolo. Erano, come dire, vescovi, che scesero 
proprio fin dove la Parola di Dio era Dimostrata essere la Verità. “Ecco il 
paese!” Essi non vi erano mai stati. Non sapevano che c’era. Ma scesero a vedere 
che esso era là. “Eccolo!” E Caleb e Giosuè passarono di là, e portarono indietro 
un grappolo d’uva e ne fecero mangiare loro un po’. Ed essi gustarono del buon 
paese, e poi tornarono indietro e dissero: “Non possiamo farlo. Capite? Non 
possiamo proprio farlo”.  
242 Qui al tempo di Gesù Cristo, c’è lo stesso gruppo. “Rabbi, noi sappiamo che 
Tu sei un dottore venuto da Dio”.  Capite? Linea di confine! “Noi sappiamo che Tu 
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sei un Dottore Venuto da Dio. Nessuno potrebbe fare le Cose che fai Tu. 
Riconosciamo che in questo deve esserci Dio”.  Perché non l’accettarono? Perché 
non lo presero? Linea di confine! Linea di confine!  
243 Qui essi sono su questo Terzo Esodo; lo Stesso Segno, la Stessa 
Manifestazione, lo stesso Cristo, lo stesso Spirito Santo, le stesse opere, lo stesso 
Dio, lo stesso Messaggio, ed essi non possono riceverLo. Dovrebbero cedere la 
loro tessera d’associazione. Che cos’è? “Hanno avuto una Conoscenza della 
Verità”.  Hanno guardato e hanno Visto che è assolutamente la Verità. Non 
possono negarLo. Le riviste devono testimoniare d’averLo visto. Le Foto, i 
giornali, la prova, la Risurrezione dei morti, le dichiarazioni mediche dei malati, 
essi devono dire che si tratta di Lui. E Predizioni, nel corso degli anni non una di 
quelle ha mai fallito, ognuna d’esse proprio esattamente puntualmente, essi non 
possono dire altro se non che si tratta di Dio. Ma loro non possono accettarLo.  
244 Quel gruppo di ministri a Chicago, trecento e più di loro, dovevano venire 
ed essere battezzati nel Nome di Gesù Cristo. Dove sono? Il prezzo è troppo alto. 
Non possono farlo. Che cos’è? La Bibbia ha detto, che quando fanno così, cosa 
fanno? Separano se stessi tra misericordia e giudizio. “Poiché è Impossibile per 
quelli che sono stati una volta Illuminati”,  sono stati portati a guardarLo, “ed 
ebbero una Conoscenza della Verità, e hanno Gustato della buona Parola di Dio, 
se s’allontanano da Essa, dove dovrebbero Rinnovarsi di Nuovo, dicono: ‘Bene, 
ora, lo voglio, sì…’”  
245 Voi presbiteriani, voi metodisti, e battisti, e luterani e questa roba degli 
Uomini d’Affari del Pieno Vangelo, che dice che stanno “entrando”, hanno 
respinto il Messaggio. La vostra chiesa lo farà. Ci saranno singole persone là 
dentro, certo. Ma non la chiesa; tu devi uscire dalla chiesa, per riceverLo. 
Capisci? Proprio così. Le persone singole vanno bene.  
246 Ma quando pensate che la chiesa presbiteriana riceverà lo Spirito Santo, e 
tutti loro trascrivono i loro documenti, e, voi, non pensateci mai. E pensate che 
voi metodisti lo farete? Non lo farete mai. Pensate voi trinitariani che riceverete 
mai il Nome di Gesù Cristo ed essere battezzati ognuno di voi nel… Non lo farete 
mai. Non lo farete mai. Ma delle singole persone usciranno e lo faranno, proprio 
così, e quello è il Segno della Sua Venuta. Ma per quelle chiese che hanno visto la 
Verità, e L’hanno rigettata nei loro concili, “è impossibile”.  
247 Allora, essi sono colpevoli della Crocifissione di Gesù Cristo. E io li Accuso 
con la Parola di Dio, che Dio ha… “Come li Accusi, Fratello Branham?” Io li 
Accuso, perché Dio ha chiaramente Identificato Se Stesso nella Sua Parola, negli 
Ultimi Giorni, ed Egli Stesso ha fatto sapere che Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in 
Eterno, e loro L’hanno freddamente respinto. E siete colpevoli della 
Crocifissione di Gesù Cristo, col bestemmiare lo Spirito Santo. Proprio così.  
248 Vi portiamo di nuovo in Ebrei 6, dove ci dice di nuovo nelle Scritture, non 
solo che è “Impossibile”,  ma che tu non puoi mai. Ciò ti separa da Dio, 
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Eternamente. Non puoi più ritornare nella Presenza di Dio, quando respingi lo 
Spirito Santo, e Lo deridi.  
249 Ora, vedete, “hanno gustato la Parola”.  Vedete, credenti di linea di confine! 
“Oh, dici che quei tali non erano credenti?”  
250 Essi erano credenti, ossia si professavano credenti, ma quando si arrivò alla 
Parola… Essi erano Israele. Uscirono sotto il Sangue. Uscirono sotto i Segni di 
Mosè. Avevano visto quei Segni all’Opera. Dio disse: “Io vi porterò làggiù”.  
251 E quando si arrivò proprio alla Verità Fondamentale della Parola Promessa 
che doveva Venire, cosa dicevano? “Oh, non possiamo farlo”. Capite?  
252 Ed essi tornarono indietro, con l’uva e ogni cosa, per provare che il paese 
era giusto. La Parola di Dio è Giusta. Dio aveva detto: “Io ve lo dò”.   
253 Ma le circostanze: “My”, dissero, “sembriamo cavallette, vicino a loro. Non 
possiamo farlo, qualunque cosa”.  
254 Alcuni anni fa, quando questo vecchio guscio stava qui come un 
Tabernacolo, qualcuno entrò, e uscì là e mi parlò, disse: “Billy, uno di questi 
giorni, con Messaggi simili, predicherai a quattro colonne”.   
255 Dissi: “Predicherò a quattro colonne, poiché Dio è capace da quelle colonne di 
suscitare figli ad Abrahamo”.  Sissignore. È la Verità. Dissi: “Se hai qualcosa con 
cui puoi smentire Ciò, sentiamolo”. Amano solo vantarsi, ma quando si arriva al 
punto di Dimostrarlo, quello è diverso. Sì, ecco cosa fa la differenza. Benissimo.  
256 Sì, coi loro credi Lo Crocifiggono di Nuovo. Ora Ebrei al 6° capitolo, e 
andiamo avanti. E noi potremmo proprio continuare a leggerlo, continuare ad 
esaminare qui. Abbiamo abbastanza tempo. Ho annotato una Scrittura qui dove 
sarà, Ebrei il 6° capitolo. Semplicemente, ritengo che lo includa tutto. 
“Impossibile per coloro che sono stati una volta Illuminati, fatti Partecipi dello 
Spirito Santo…”   
Non abbiamo tempo d’andare troppo oltre, perché ho un’altra Scrittura che 
voglio voi leggiate giusto in un momento. Notate questo:  
“Essi Crocifiggono di nuovo a se stessi il Figlio di Dio”.   
Che cosa farebbero? Che cosa? Hanno gustato, e saputo che Ciò è la Verità, e 
poi si voltano indietro e La rinnegano. Che cosa farebbe ciò? “È Impossibile…”  
257 Così ecco cosa ha fatto questa nazione. Ecco cosa ha fatto questa gente. Ecco 
cosa hanno fatto queste chiese. Essi Lo hanno respinto, e hanno Crocifisso il 
Messaggio. Hanno Crocifisso la Verità, per la gente. Come hanno fatto a Gesù? 
Lo esposero ad infamia, Gli strapparono le vesti, Lo appesero a una Croce, e Lo 
inchiodarono lassù, il Principe della Vita. Oggi hanno fatto la stessa cosa coi loro 
credi! Hanno fatto la stessa cosa. Strapparono le cose, hanno strappato la bontà 
e la Veste del Vangelo, cercando di metterLo da qualche altra parte, e Lo hanno 
appeso a una Croce. Oh, my! Perché?  
…344 Guardate la Potenza che fece sì che il vecchio cieco Bartimeo vedesse, 
proprio fra i loro credi . Egli era sulla terra quando c’era proprio tanta 
incredulità quanta ce n’è oggi, ma ciò non Lo fermò mai. Egli continuò. Egli non 
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risparmiò i colpi per loro. Disse loro: “Voi siete dal vostro padre, il diavolo”. 
Condannò l’intera cosa.  
345 La Potenza che poté risuscitare Lazzaro dalla tomba, e restituì alla donna di 
Naim il suo figliolo! O Dio! La Potenza che poté fare quelle cose, che poté 
predire le cose che avvennero. “Ci sono due… Il puledro, c’è un puledro legato a 
due vie”, e tutte queste cose che Egli predisse. Lo stesso Uomo che possedeva 
quella Potenza, “Toglietelo. Non Lo vogliamo fra la nostra gente. Guasta i nostri 
insegnamenti”, e Lo Crocifissero.  
346 La stessa cosa oggi, “Basta con lo Spirito Santo”, non vogliono nulla a che 
fare con Ciò. “Esso condanna e fa queste cose, e dice alla nostra gente queste cose 
che noi non vogliamo si mescolino alle nostre organizzazioni. È contro i nostri 
credi”.  Lo Crocifiggono di Nuovo. Oh, my! Notate ora mentre stiamo per 
concludere. Dobbiamo concludere. E, di nuovo, essi Lo chiamano “fanatismo”.  
347 E Lo chiamarono “fanatico”.  Dissero che, “Lui era pazzo”.  Tutti sanno che 
la Bibbia dice ciò, “Gesù Era”, quei farisei dicevano, “quest’Uomo è un 
samaritano, ed Egli è folle”. Ora che significa la parola folle? “Pazzo”. “L’Uomo 
è pazzo. Quelli che Lo seguono sono un mucchio di pazzi. Egli è Beelzebub”.   
348 E, di nuovo, dicono la stessa cosa: “È una sorta di stregoneria. È predizione 
del futuro”, mettendoLo di nuovo sulla Croce della vergogna. Quale Croce? 
Quale vergogna? Egli è una Parola Confermata; prendendoLo in giro, dicendo 
alla gente che è il diavolo. Facendo qualcosa, e chiamano…  
349 Egli disse: “Non c’è perdono per quelli che chiamano le Sante Opere di Dio 
‘uno spirito impuro che lo fa’”.   
350 Fanno vergogna della Sua Parola, cercando d’esporLa e chiamarLa falsa o 
fanatismo, “Non andateci. Non frequentate quelle riunioni”. Uh-huh.  
351 Cosa compiono facendo così? Prendono i Chiodi del loro credo 
denominazionale. Proprio così. Questi dottori in cerca di piaceri, mondani, empi, 
folli denominazionali, prendono i chiodi denominazionali e con essi, dai loro 
pulpiti, Crocifiggono di nuovo il Figlio di Dio.  
352 Perché fanno questo? “Essi amano le lodi dell’uomo”,  i titoli che può dar 
loro la chiesa, “più che l’amore della Parola di Dio”.  Io li condanno. Non si 
possono conformare al mondo, perché sono… Non si possono Conformare alla 
Parola, poiché sono già conformati al mondo. L’hanno già fatto. Il giorno 
ipocrita in cui viviamo! Non è questo…  
353 Non basta un Calvario per il mio Signore? Perché volete far questo? Voi che 
siete tenuti ad amarLo, voi che sapete che Questa è la Sua Parola, voi che potete 
leggere Apocalisse al 22° capitolo, dire: “Chiunque Toglierà una Parola o 
aggiungerà una Parola”, perché lo fate? Non basta un Calvario per Lui?  
354 Io sto a Sua difesa. Sono il Suo avvocato, e vi Accuso con la Parola di Dio. 
Cambiate le vostre vie oppure andrete all’inferno. Le vostre denominazioni si 
sgretoleranno. Io vi Accuso nella Presenza del Giudice, proprio voi, con le vostre 
Forme di Pietà, ipocrisie. E perché Lo chiamate…Non basta un Calvario?  
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355 Come disse Pietro: “I vostri padri denominazionali”,  Pietro vi Accusò con 
la… Disse: “Quale dei vostri padri non ha fatto questo?” Stefano fece la stessa 
cosa: “Con mani d’iniqui avete Crocifisso il Principe della Vita”. Non disse Gesù 
Stesso: “Quale dei vostri padri non ha messo i profeti nelle tombe? E poi voi le 
ornate”? Così è stato per l’uomo giusto nel corso delle Epoche!  
356 Perciò io Accuso questo gruppo di gente altamente raffinata, questo gruppo 
di gente d’oggi che va in chiesa, che rigetta Cristo. Voi, con le vostre Forme di 
Pietà, Crocifiggete il mio Cristo per la Seconda Volta, col dire alla gente, che, 
“Queste Parole sono per un altro Giorno, e non per Oggi”.  Io vi Accuso. Siete 
colpevoli dello stesso crimine di cui furono loro, il giorno della Crocifissione. 
Ravvedetevi e volgetevi a Dio, o perite.  
357 E di nuovo dico: “Qui”, le chiese, “essi”, i dottori, “Crocifiggono”, per 
bestemmia, “Lui”, la Parola. Dio sia misericordioso! Lasciate che lo ripeta. Sul 
nastro potrebbe essere stato confuso. “Qui”, le chiese, “essi”, gli ecclesiastici, 
“Crocifiggono”, per bestemmia, “Lui”, la Parola . Non c’è da meravigliarsi che ci 
sia di nuovo: Tra pietre in frantumi e cieli oscuri Il mio Salvatore chinò il capo e 
morì, Ma la Cortina aprendosi Rivelò la via Alle gioie del Cielo e al giorno senza 
fine.  
358 Lo dico su questo nastro, e per quest’uditorio. Dico questo sotto 
l’Ispirazione dello Spirito Santo. Chi è dalla Parte del Signore, venga sotto 
questa Parola! Dio porterà certamente in Giudizio, questa generazione iniqua, 
che rinnega Cristo, che rigetta Cristo, per bestemmia, per la Crocifissione della 
Sua Parola Identificata. Essi stanno per giungere al Giudizio. Io Accuso ciò! 
“Chi è dalla parte del Signore”, disse Mosè, “venga a me”, quando la Colonna di 
Fuoco che è sospesa là come prova. Chi è dalla Parte del Signore, prenda la 
Parola, rinneghi il suo credo, e segua Gesù Cristo tutti i giorni.  Ed io 
v’incontrerò in quel mattino. Chiniamo i capi ora per una parola di preghiera. 
359 O Signore Dio, il Donatore di Vita Eterna e l’Autore di questa Parola, che 
riportò dai morti il Signore Gesù, Che l’Identificò propriamente davanti a una 
generazione di gente incredula. Stamane è durato a lungo. Molti sono seduti qui. 
La chiesa è piena zeppa. Le persone stanno qui in piedi. E i nastri sono stati 
registrati, per andare in tutto il mondo, nei vari luoghi. I ministri ascolteranno 
questo nel loro studio. Io prego per loro, Signore. Fa che queste Parole cadano a 
fondo nel cuore, taglino a fondo, taglino via tutto il mondo. Affinché essi possano 
dire come…  
360 Questo piccolo ministro metodista giù in Kentucky, è venuto da me l’altro 
giorno, e ha detto: “Quando stavo ascoltando quelle Sette Epoche Della Chiesa, 
l’ho sentito gridare: ‘Fuggite da quelle mura di Babilonia’ ”,  ha detto, “Io ci 
rinuncio e me ne sono andato. Non so da quale parte andare nè cosa fare, ma me 
ne sono andato”. Sia benedetto il coraggio di quel giovane, ed ha una moglie e 
due o tre bambini.  
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361 Dio, possano molti trovare la loro via verso la Parola di Dio, l’unica via della 
Vita, poiché Egli è la Parola. Io prego per ciascuno, Padre. A volte nel dire 
queste cose, non è per crudeltà; è per amore, poiché l’amore è correttivo . E io 
prego, Dio, che la gente capirà che sarà in quel modo, che ciò è inteso perché sia 
correttivo. Tu Che dovesti correggere e pregasti per loro alla croce, dicendo: 
“Padre, perdona loro. Essi, essi sono ciechi, essi proprio non sanno quel che 
stanno facendo”.   
362 Oggi prego per quei ministri che stanno di Nuovo Crocifiggendo la Parola, 
col prendere i loro credi e denominazioni e dogmi, e sostituendoli alla Parola 
della Vita. E poi, davanti alla gente, essi criticano la Reale Verità che Dio sta 
Confermando essere la Sua Verità. Noi preghiamo per loro, Padre, che Tu voglia 
chiamarli di nuovo alla Cena delle Nozze. E possano essi venire questa volta, e 
non trovare scuse, poiché mi rendo conto che l’ultima chiamata può essere già 
compiuta. Può essere troppo tardi ormai. Confido che non lo sia. 
…277 Io proclamo la stessa cosa di Pietro. Lui proclamò il Ravvedimento di 
quella generazione. Io proclamo il Ravvedimento a questa Generazione, 
Ravvedimento verso Dio, e ritornare alla Verità della Parola. Ritornate alla 
Fede dei nostri Padri. Ritornate allo Spirito Santo, perché Dio non può 
cambiarLo. 
…267 Colpevoli di CrocifiggerLo! Sicuro! Io Accuso questa generazione, 
trovandoli colpevoli, tramite la stessa Parola che li trovò colpevoli al Principio. 
Proprio così. Gesù disse: “Chi Mi può condannare?” Egli era la Parola Fatta 
Carne. E Oggi la stessa Parola è Fatta Carne.  
268 Pietro disse nella sua Accusa, in Atti. Leggiamolo proprio. Pietro, quando 
vide aver luogo questo, ciò che avevano fatto, lo Spirito… Guardate, Pietro stava 
difendendo Cristo, quel che essi avevano fatto. Io sto difendendo quel che sono i 
Vangeli. Io… Pietro li stava Accusando di aver ucciso l’Uomo, Cristo, il Quale 
era la Parola. Io sto Accusando questa generazione perché cerca d’uccidere la 
Parola che è Manifestata negli uomini. Osserviamo cosa disse Pietro. La sua 
giusta indignazione dev’essere cresciuta di molto. Ascoltiamolo qui in Atti al 2° 
capitolo, e iniziamo col versetto 22.  
Uomini Israeliti, udite queste Parole: Gesù il Nazareo, approvato, uomo di cui 
Iddio vi ha dimostrato con Potenti Operazioni,… Segni, i quali Iddio fece per Lui 
fra come… voi, come ancora voi sapete.  
269 Whew! Immagino come si sentissero! Ascoltate questo.  
Uomini Israeliti, il Principe, voi uomini di chiesa, voi santi uomini, voi sacerdoti, 
voi uomini che siete tenuti a essere uomini di Dio, udite queste parole: Gesù il 
Nazareo fu approvato da Dio fra voi…  
270 Ora io dico a voi ecclesiastici, e a voi gente. Gesù di Nazaret, lo Spirito 
Santo, Egli è qui nella Persona dello Spirito Santo, che era la Vita la quale era in 
Lui. Egli è qui che opera tramite la gente, e dichiara Se Stesso mediante Segni e 
Prodigi che Egli Compie. E qui appendono intorno alle pareti, l’Identificazione 
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Scientifica. E persone sedute qui, che erano morte, oggi sono in vita; e quelle 
divorate dal cancro, oggi stanno bene; ciechi, che oggi vedono; e storpi, che oggi 
camminano.  
Egli è Gesù di Nazaret. Esso, per lo determinato Consiglio e la Preconoscenza di 
Dio, Predestinato per il Suo Compito, vi fu dato nelle mani, e voi lo pigliaste, e per 
mani d’iniqui voi avete…l’uccideste.  
271 È quella l’Accusa? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Egli cosa sta 
Accusando? Quel Concilio del Sinedrio.  
272 Ed io sto Accusando, stamane, la federazione delle chiese. Sto Accusando le 
pentecostali. Sto Accusando le presbiteriane, le battiste, e ogni denominazione 
del mondo. Con avidità malvagia ed egoista avete preso la Parola della Vita e 
L’avete Crocifissa davanti alla gente, e L’avete bestemmiata, e L’avete chiamata 
“fanatismo”, che Dio ha Suscitato in mezzo a noi per Dimostrare che Egli è lo 
stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Io Accuso questa generazione!  
273 Dio Si è Dimostrato Vivente. Dio ha dimostrato che questa è la Sua Parola. 
Voi non avete altro che un mucchio di dogmi e credi! Dove potete mostrare 
l’Iddio Vivente? Poiché voi avete respinto la Parola della Vita che vi avrebbe 
dato queste cose. Sissignore! Oh, in che ora stiamo adesso vivendo. Whew! La 
Stessa! Oh, io chiamo…  
Pietro disse… avete preso, per mani d’iniqui, e lo conficcaste in Croce, e 
l’uccideste. Il quale Iddio… ha Suscitato, avendo sciolte le doglie della morte; 
poiché non era possibile ch’Egli fosse da essa ritenuto.  
…368 Essi sono condannati, Signore. Prego che la Tua grande Misericordia e 
Grazia si estendano fino all’ultima persona che ha il proprio Nome sul Libro . E 
io so che essi lo faranno. Non è difficile pregare con la Divina Parola, Signore; la 
Parola che è Promessa, la Parola che è stata Confermata, la Parola che per 
l’addietro Predestinò queste persone prima della fondazione del mondo. Non è 
difficile pregare che Tu salvi quelli i cui Nomi sono sul Libro, poiché so che lo 
farai . Gesù disse così: “Tutto quello che il Padre M’ha dato verrà”.  E nessuno può 
venire se non gli è stato dato.  
369 Ora io prego, Dio, che ovunque cadano queste Parole, sia sul nastro che qui 
presente, che lo Spirito Santo chiami, proprio ora, ogni persona Predestinata 
dalla fondazione del mondo quando il loro nome fu messo sul Libro della Vita 
dell’Agnello. Possano essi sentir parlare oggi la Voce di Dio, in quella piccola, 
silenziosa, Sommessa Voce in fondo al loro cuore, dire: “Questa è la Via, 
cammina in Essa”. Accordalo, Padre. Lo chiedo nel Nome di Gesù.  
…329 Lo Crocifissero allora, e Lo Crocifiggono ora. Io li Accuso di ciò! Esatto. 
Continua proprio a Lampeggiare attraverso di me, “Accusali, perché Dio li farà 
pagare per questo!”  
330 I Giudei del loro Giorno. Dio ancora, ai giorni sulla terra, Gesù disse: 
“Gerusalemme, Gerusalemme, quanto spesso avrei voluto raccogliervi in un 
grande gruppo, ma voi non l’avete voluto”.  
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331 Come Dio, in questi ultimi giorni, ha provato a unire assieme il Suo popolo, 
voi però non avete voluto. Avete desiderato il vostro credo, così ora siete 
abbandonati alla distruzione. Ecco cosa ricevette Gerusalemme; essa fu fatta a 
pezzi, incendiata, essa non è più. Ed ecco esattamente cosa avverrà, uno di questi 
giorni, a tutte queste grandi cose qui. I vostri grandi credi e le denominazioni 
moriranno e periranno, ma la Parola di Dio sarà Eterna e vivrà per sempre. 
Capite? 
 

IL PECCATO D'INCREDULITA' 
GLI ATTRIBUTI DELL'INCREDULITA' 

DIO NON RICONOSCIUTO NELLE MEMBRA UMANE 
BESTEMMIA CONTRO LO SPIRITO SANTO 

Il Peccato di Incredulità, Bangor, Messico, Usa, 17-5-1958 
3 Stasera, solo per stabilire un sentimento verso la riunione, vorrei leggere un 
breve passo Scritturale, che si trova in San Matteo 12, al versetto 42; per avere 
appunto una base su quanto voglio dire, un piccolo contesto. 
E la regina del sud risorgerà nel giudizio con questa generazione, e la condannerà, 
poiché lei è venuta dalle estreme parti della terra per udire la Sapienza di 
Salomone, ed ecco, che qui c’è uno più grande di Salomone. 
Ora, stasera, se il Signore vuole, vorrei trarre un testo sull’argomento: “Il 
peccato dell’incredulità”. In realtà c’è un solo peccato e questo è l’incredulità . 
Molte volte pensiamo che sia peccato bere, giocare d’azzardo e commettere 
adulterio, ma questi non sono peccato, sono solo gli attributi dell’incredulità . 
L’uomo o la donna agiscono così perché non credono nel Signore Gesù. Se 
credessero nel Signore Gesù, allora non farebbero quelle cose. Quindi peccare, 
quel che noi intendiamo per peccare, sono gli attributi dell’incredulità. 
L’uomo è controllato solo da due spiriti: la sua Fede o l’incredulità. Stasera 
ognuno di noi è posseduto da uno o dall’altro di quegli spiriti . 
4 L’incredulità è qualcosa di terribile. Gesù qui aveva tenuto un insegnamento 
alla gente e l’aveva rimproverata a causa della sua incredulità. Nel capitolo 
precedente, Egli aveva detto:  
“Voi Sidone e Cafarnao, che vi siete esaltati fino al Cielo, sarete gettati 
nell’inferno, perché se le Opere Potenti che sono state fatte in voi, fossero state 
fatte a Sodoma e Gomorra, e in altre città, se in Sodoma e Gomorra fossero state 
fatte le Opere Potenti che sono state fatte a Cafarnao, esse ci sarebbero state fino a 
questo giorno.” 
Perché quindi Sodoma e Gomorra non ci sono più? Esse ricevettero un Angelo, 
ebbero un Messaggio di Liberazione, ebbero una Profezia, degli Avvertimenti da 
Dio e mancarono di riceverli. E oggi Sodoma e Gomorra giacciono in fondo al 
Mar Morto, di esse non ne sono rimaste nemmeno le rovine. Questi sono i 
risultati della incredulità. E Gesù disse: “Ora qui c’è un messaggio più grande di 
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quello.” E nonostante ciò non lo credono lo stesso. 
5 E così Lui vi Si riferì e venne appunto chiamato Belzebù. Il quale Belzebù è 
ritenuto che sia il principe dei diavoli; e poiché Lui poteva discernere i pensieri 
della gente, riferendo loro dove erano stati e quel che avevano fatto, quelli 
dicevano che avesse in Sé uno spirito cattivo e lo facesse tramite quello. 
Riuscireste a immaginare uomini e donne, che pur avendo letto le Scritture nel 
corso degli anni, ed essere stati indottrinati nello Spirito e trovandosi nella 
condizione di vedere simili cose, lo classificano come l’opera del diavolo, quando 
le Scritture avevano chiaramente citato che sarebbero state proprio in quel 
modo(?) Erano così presi dai loro dogmi e dalla loro stessa teologia al punto che 
mancarono di riconoscerLo. 
6 In ogni epoca Dio ha operato per mezzo degli uomini; e la ragione per cui non 
L’avevano creduto, era che pur facendo quelle Grandi Opere, Lui era un uomo. 
Ma a Dio piacque di ManifestarSi nei Suoi Sudditi, poiché Dio è uno Spirito. Dio 
Si Manifestò attraverso Suo Figlio, il Signore Gesù, ed essi provarono a dire che 
Si faceva Dio. Dicevano che un uomo che avesse fatto questo, sarebbe stato 
meritevole di venire lapidato, cioè ucciso mediante pena capitale, poiché la 
lapidazione era la pena capitale, e non riuscivano proprio a vedere come Lui 
essendo un uomo potesse fare questo. Il mondo non è cambiato di moltissimo. La 
gente ha ancora difficoltà di Vedere che Dio è uno Spirito che agisce per mezzo 
di uomini. Dio ha sempre agito per mezzo di uomini, in tutte le Epoche; Egli Si è 
Manifestato per mezzo di Mosè, per mezzo di Elia, per mezzo di Noè, per mezzo 
di Enoc. Nel corso di tutte le Epoche, Dio Si è Manifestato attraverso l’uomo, 
Suo Rappresentante. In questa Epoca Gentile Egli promise che Si sarebbe 
Manifestato per mezzo dei Suoi sudditi: della Chiesa. Ma il guaio di oggi è che 
ciascuno ha voglia di dire: “La chiesa di cui Lui parlava è la mia 
denominazione.” E voi non volete riconoscere altri. Invece Dio non agisce per 
mezzo di denominazioni, agisce per mezzo di Singole Persone. 
7 E noi qui nei Versetti precedenti troviamo che Lui rimprovera e parla a queste 
persone del loro peccato di incredulità. Ha parlato di Giona, il quale Giona andò 
in una città di 180 mila persone, alla quale Dio l’aveva mandato con un 
messaggio. Per la maggior parte di noi, la storia è familiare, egli si imbarcò a 
Tarshish, e, sul suo itinerario, scoppiò un temporale. Tante volte ci piace dire 
che Giona era fuori della volontà di Dio, e che avrebbe dovuto acconsentire al 
mandato, ma Dio fa in modo che ogni cosa coopera al bene di coloro che Lo 
amano. Egli trasformò il viaggio di quel profeta disubbidiente in una delle più 
grandi benedizioni che ci è possibile leggere. Dopo che l’imbarcazione fu sul 
punto di affondare, lo legarono mani e piedi e lo gettarono fuori dalla nave. Un 
grosso pesce, passando attraverso l’acqua, lo ingoiò. E, voi tutti sapete che, dopo 
che un pesce ha mangiato, scende giù nell’acqua e sul fondo riposa le alette 
natatorie. Se date da mangiare ai vostri pesciolini rossi, li vedete che scendono 
sul fondo. Dopo aver vagato nell’acqua ed essere riusciti a mangiare ciò che 
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volevano, poi scendono e fanno riposare le piccole pinne sul fondo. Tutti i pesci 
lo fanno. 
8 Questo grosso pesce che Dio aveva predisposto, che noi crediamo sia una 
balena, quando inghiottì Giona, scese sul fondo a riposarsi, perché doveva essere 
molto faticoso nuotare in superficie nel grande temporale che spazzava l’acqua 
da una parte all’altra. Ma essendosi esso trovato con la pancia piena, pensò 
allora di scendere a riposarsi. L’ho sempre pensato quando sento dire ad alcuni: 
“Beh io ho accettato Cristo come mio Salvatore, ma, sai, non riesco a viverci.” 
Oppure sento un altro che dice: “Ho accettato Cristo come mio Guaritore, e, oh, 
non so, proprio non riesco a vedere un miglioramento alla mia mano. Il mal di 
testa non è cessato.” In questo caso, tu hai accettato Cristo solo come un concetto 
mentale. Quando avrai preso Cristo nel Cuore, da allora in poi, nessun sintomo 
ti darà più fastidio. Qualunque cosa avvenga dirai lo stesso che la Parola di Dio è 
la Verità. 
9 Oh, c’è un piccolo luogo consacrato dove l’uomo può incontrare Dio come fece 
Mosè in quella parte del deserto. Dopo quaranta anni di buon insegnamento, in 
cui aveva potuto prendere i titoli di studio più elevati, riconosciuto il suo ruolo di 
liberatore e di Ebreo, e consapevole che Dio lo aveva chiamato per il mandato, in 
cinque minuti di Presenza in quel Cespuglio Ardente apprese dunque di Dio più 
che in tutti i suoi quaranta anni di teologia che gli era stata insegnata. Egli si 
trovava nella Presenza di Dio. 
E ogni uomo che va sul campo a Predicare il Vangelo non dovrebbe mai avviarsi 
se prima non riceve quella Esperienza fatta in fondo al deserto. Nessuno 
saprebbe spiegarlo con la mente sua. Poco importa quanto distorcano le 
Scritture per far dire questo, quello o quell’altro, se non ti sei mai incontrato con 
Dio Faccia a Faccia nel Vero Battesimo dello Spirito Santo, non ci sono teologi 
sufficienti al mondo che lo cancellino dalla tua memoria. Qualcosa è avvenuto; 
tu sei stato là; quando un uomo arriva a quel punto, nessuno riesce a 
toglierglielo con una spiegazione. E quando una persona trova il suo posto in 
Cristo, quella Fede che dice: “Per le Sue lividure io sono guarito” non potrebbero 
esserci sufficienti medici al mondo che ti dicano che sei destinato a morire. 
Qualunque siano i tuoi sintomi, tu credi invece lo stesso. 
10 Come Abrahamo, il quale chiamava quelle cose che non c’erano come se ci 
fossero; il quale prendeva Dio in Parola, credendo che fosse capace di fare 
quanto aveva promesso. Il guaio della chiesa di oggi è che noi veniamo con la 
Speranza al posto della Fede. La Fede è positiva, Certa. La Fede non ha bisogno 
di raccomandazione, sa di cosa parla. La Fede ha forza; la Fede ha resistenza, 
essa parla e tutti gli altri tacciono. I sintomi non riescono nemmeno ad aprire 
bocca quando parla la Vera e Santa Fede. Essa ha diritto di Parola; sa dove si 
trova, ne ha avuto Esperienza…  
…14 Quando Dio donò a Salomone un grande Dono di Discernimento, tutto 
Israele gli si strinse intorno. Oh, non sarebbe un grande giorno oggi se tutte le 
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chiese si stringessero intorno al Grande Dono di Dio, allo Spirito Santo? Non 
sarebbe meraviglioso se dimenticassimo le nostre differenze e le denominazioni e 
ci stringessimo intorno allo Spirito Santo, il Dono più Grande che Dio abbia mai 
mandato sulla terra? Suo Figlio è morto affinché Lui potesse Venire. Tu dirai: 
“Lo Spirito Santo è un Dono più grande di Cristo? Lo Spirito Santo è Venuto da 
Cristo.” Quando Lo chiamarono Belzebù, Egli disse: “Se parlate contro di Me, il 
Figlio dell’uomo, Io vi perdonerò. Ma quando lo Spirito Santo sarà venuto e farà 
la stessa cosa, una parola contro di Lui non sarà mai perdonata in questo mondo 
né nel mondo a venire.” E questo giorno è più grande di quanto lo era quello: lo 
Spirito Santo agisce nella Sua Chiesa in modo universale. Non sarebbe 
meraviglioso? Succederebbe come ai tempi di Salomone, e tutti sanno che quello 
dei tempi di Salomone fu il millennio d’oro d’Israele. Edificarono il Tempio, 
tutte le nazioni li temevano. 
17 Questo si era diffuso in tutte le diverse parti del mondo, passando da un luogo 
all’altro, queste notizie erano arrivate direttamente a Sheba. Tutti quelli che 
passavano, dicevano alla piccola regina: “Oh, dovresti andare in Israele, Dio ha 
mandato loro un Grande Dono che funziona. Ero presente quando lo vidi 
Manifestato.” Che Avvenimento eccezionale deve essere stato. E voi sapete che la 
Fede viene dall’udire, l’udire la Parola di Dio. Quando questa piccola regina 
continuò a sentire diverse persone che dicevano che là vi era un Dio, il Quale 
aveva Unto un Uomo con un Grande Dono, il suo cuore cominciò a sentire un 
desiderio ardente. La Scrittura dice che noi siamo il sale della terra, e se tu vuoi 
che altri abbiano sete di Cristo, devi essere proprio salato. È tutto quello che la 
Chiesa deve fare. Il sale provoca la sete, ma se il sale ha perduto il suo potere, la 
chiesa ha perduto il suo potere ed è diventata una denominazione, e non sarà 
buona per niente altro che chiacchiere, e per essere calpestata sotto i piedi degli 
uomini. In che giorno viviamo, e quel è il biasimo per le genti? Ma l’ha fatto la 
prosperità. 
18 Ora, notate, quello spinse la piccola regina ad avere desiderio di recarsi 
laggiù e vedere di che si trattava. Ora, ricordate, lei era una pagana, un’idolatra. 
E se voleva andare a vedere di che si trattava, era perché qualcosa nel suo cuore 
aveva cominciato a dirle che quello doveva essere Reale (…) Vedete, lei faceva 
parte della chiesa, aveva sacerdoti, vescovi e tutto il resto, ma tutta la sua chiesa 
era solo intellettuale, proprio un mucchio di teologia, mentre lei aveva sentito 
che c’era un Dio che viveva e Si Manifestava. Dio, sia misericordioso! Che bene 
ti fa oggi un Dio storico se non è lo stesso? se il fuoco della pentecoste oggi non è 
buono quanto lo era allora, che bene fa parlarne? Se un giorno un uomo morisse 
dal freddo, tu dipingeresti un fuoco e gli diresti che è un fuoco che dà calore? 
Egli non ne sarebbe riscaldato, non ha bisogno di un fuoco storico dipinto, se ha 
freddo, vuole un fuoco che dà calore. E coloro che leggono la Bibbia non 
vogliono qualcosa come un Dio che è vissuto in un tempo passato. Noi vogliamo 
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un Dio che oggi è proprio lo stesso come era allora. Abbiamo bisogno di un Dio 
al Tempo Presente.  
…21 Quindi, Dio aveva parlato al cuore della piccola signora, e lei si rese conto 
che sarebbe stata scomunicata. Ma da che cosa lei doveva essere scomunicata? 
Che cosa aveva da perdere? Aveva solo un mucchio di credi, e ora ci dovrà 
andarci perché ha sentito che c’è un Dio che vive e agisce in mezzo al Suo 
popolo. Perciò, cominciò a fare i preparativi. Ora, per prima cosa aveva tante 
cose da affrontare, in primo luogo era una donna; c’era poi un’altra cosa, il 
viaggio tra il suo paese e il paese in cui era il Dono, era lungo. Se fate il conto 
delle miglia o chilometri, si valuta che le ci volevano tre mesi per arrivarci, non 
in una Cadillac con l’aria condizionata ma a dorso di cammello. Non c’è da 
stupirsi che Gesù abbia detto che lei starà in giudizio e condannerà questa 
generazione. Noi per sentire non vogliamo venire né in Cadillac, né con ogni 
sorta di mezzi di trasporto e non attraversiamo nemmeno la strada! Ognuno di 
noi starà in giudizio con quella donna, che passò tre mesi in groppa a un 
cammello, ma che era decisa a vedere se fosse vero oppure no. Se il suo sacerdote 
le avesse detto che quelli non collaboravano, bene, sarebbe stato deciso, invece 
lei andò a vederlo da sola. Dovette fare come abbiamo detto noi nel messaggio di 
ieri sera di Natanaele, cioè di Filippo che disse a Natanaele: “Vieni a vedere se 
qualcosa di buono potrebbe venire da Nazareth.” Non startene a casa a criticare, 
vieni a scoprirlo. Non metterti a criticare, siediti, prendi le Scritture e vedi se è 
giusto. Ecco il solo modo per conoscere la Verità: “Investigate le Scritture, perché 
in Esse voi pensate di avere Vita Eterna, e sono Esse che testimoniano di Me.” 
Ecco cosa disse Gesù. 
22 La piccola donna deve quindi essersi detta in cuor suo: “Andrò di là e lo 
scoprirò da sola. E se è così, lo sosterrò.” Caricò dei cammelli con oro e pietre, 
incenso e mirra, e ogni sorta di doni di valore. Se veramente si trattava di Dio, 
meritava di essere sostenuto, mentre se non era Dio, non era degno di sostegno. 
La donna aveva qualcosa. Ora, doveva essere reale. Lei disse: “Ci sono delle cose 
nel mio cuore che dovrò scoprire.” Perciò caricò i suoi cammelli e preparò i suoi 
servitori. Ora, ecco un’altra cosa da affrontare, con tutto quell’oro su quei 
cammelli e tutte quelle pietre preziose, doveva attraversare il deserto per 
novanta giorni, tre mesi, a dorso di cammello, e nel deserto c’erano i figli 
d’Ismaele, i quali erano ladroni. Che occasione sarebbe stata per loro! Come 
sarebbe stato facile per loro assalire quella piccola donna con la sua piccola 
carovana formata da pochi guerrieri, eunuchi, guardie del Tempio, e 
massacrarli! Ma, sapete, c’è qualcosa che riguarda la Fede che non conosce 
paura. Se la Fede ti chiama, non consideri nessuna paura, alcun dubbio, continui 
solo ad andare avanti. Dio ti chiama, niente riesce a fermarti. Lei non pensò alla 
paura, dato che andava a vedere il vero Dio vivente che Si Manifestava. 
23 Si avviò con i cammelli, e quando arrivò alle porte, ora, non andò solo per 
andare, montò le tende e il mattino seguente decise di vedere all’Opera il Dono 
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di Dio, lei disse: “È dunque giunto il momento, vengo da lontano, sono infatti 
venuta per vedere se quel Dono agisce veramente o no.” E non venne solo per 
stare un paio di ore, non venne solo per una riunione; per dire: “Ora entrerò e mi 
metterò a sedere, e la prima volta che il predicatore dirà qualcosa che la mia chiesa 
non insegna, mi alzerò e me ne andrò via.” Quello avrebbe messo in evidenza 
ignoranza, o che si è cresciuti in un modo non corretto, oppure una mente 
controllata dal diavolo, ecco la sola cosa che dichiara. Lei venne, per quanto 
diverso sembrasse, avrebbe visto se funzionava. Noi possiamo parlare in tante 
cose, ma funziona? Ecco cosa segue (…) Dunque, lei si accampò presso la porta. 
Mi piace questo. Sarebbe rimasta fino alla fine; avrebbe scoperto di che si 
trattava. Mi pare di vederla leggere i Rotoli di pergamena, per vedere le 
promesse che Dio aveva fatto, vedere se queste cose avrebbero trovato 
corrispondenza con Quello. Eccola là. 
24 Cosa pensate che deve essere successo in quella prima mattinata, a quella 
piccola regina in fondo a quella congregazione, quando vide un uomo o una 
donna, oppure qualcuno, presentarsi davanti a Salomone, un Semplice Uomo, e 
vide quel grande Dono di Discernimento mettersi in Azione? 
Deve aver detto tra sé: “È proprio in questo modo che ne ho sentito parlare.”  E lei 
si trattenne un giorno dopo l’altro, finché arrivò il suo turno. E quando si trovò 
davanti a Salomone, il Dono di Dio operò su di lei, perché dice che Salomone 
rese noto ogni domanda del cuore suo. E credette. Si mise apertamente e 
pubblicamente in piedi tra la gente, e disse: “Tutto quello che ho sentito di te è la 
verità, e la verità va oltre quello che io ascolto.” Gesù disse che lei si leverà nel 
giudizio con questa generazione e la condannerà, perché era venuta dalle 
estreme pari del mondo per vedere un simile Dono, e cosa dire dunque di noi che 
abbiamo avuto la sua Esperienza? Sono passati per noi migliaia di anni in cui 
abbiamo avuto ogni sorta di esperienze dell’Iddio Vivente! Dio Vive ancora! 
Oggi Lui è proprio così reale come lo era allora! 
25 Quando Si fece conoscere a Filippo… Quando Pietro arrivò all’incontro , Lui 
gli disse: “Il tuo nome è Simone (cioè Cefa) e il nome di tuo padre è Giona.” E 
quando andarono a prendere un uomo e lo portarono da Gesù, Egli disse: “Tu 
sei un Israelita in cui non c’è frode.” Egli esclamò: “Rabbi, quando mi hai 
conosciuto?” Lui replicò: “Prima che Filippo ti chiamasse, quando eri sotto 
l’albero Io ti vidi.” Egli disse: “Rabbi, Tu sei il Figlio di Dio. Sei il Re d’Israele.” 
Che cosa dissero tutti quelli che si trovavano nelle vicinanze? “È Belzebù! Un 
indovino!” 
Quando entrò in Samaria, e la donna uscì per prendere da bere al pozzo, cioè a 
prendere l’acqua, quando Gesù le disse: “Donna, portaMi da bere,” lei rispose: 
“Non si usa che voi Giudei parliate a noi Samaritani. Io sono una donna della 
Samaria.”. E Lui le disse: “Se tu sapessi Chi ti sta parlando, chiederesti a Me da 
bere.” Conversò con la donna finché non scoprì dov’era il suo male e disse: “Va’ 
a prendere tuo marito.” Lei rispose: “Non ne ho” E Lui: “Ne hai avuti cinque, e 
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quello che hai ora non è tuo marito. Hai detto bene.” Lei non disse che era un 
diavolo o Belzebù. Questo lo ripeterò: Lei di Dio sapeva più di quanto sappiano 
stasera il novanta per cento dei predicatori d’America! Disse: “Signore, mi 
accorgo che sei un Profeta.” Le era stato insegnato ad essere spirituale. “Noi 
sappiamo, noi Samaritani sappiamo che quando il Messia verrà, ci dirà tutte queste 
cose, ma Tu Chi sei?” Egli ripose: “Sono Io Colui che ti parla.” Lei corse in città, 
nella sua stessa città di Samaria e disse: “Venite a vedere un Uomo che mi ha 
detto le cose che ho fatto. Non è questo il vero Cristo?” A quei tempi quello non 
era stato fatto per i Gentili, adesso lo è. Ecco dunque il modo in cui Lui Si 
dichiarò. 
26 Ora, se la regina di Sheba fosse stata in quella generazione, li avrebbe 
condannati (…) O gente, datemi ascolto, se la regina del sud ci fosse stata avrebbe 
condannato quella generazione, disse Gesù, noi abbiamo avuto duemila anni di 
insegnamento su quello, e qui stasera Lui fa la stessa cosa, cosa farà lei con questa 
generazione quando testimonierà? Pensateci. Noi che diciamo di essere buoni e di 
andare in chiesa, che cos’è peccato? Incredulità. Poco importa quanto tu sia 
religioso, che tu sia proprio così buono che non faresti questo, quello o 
quell’altro, i Maomettani sono allo stesso modo, come pure i Buddisti. 
La religione è una cosa, la salvezza è un’altra cosa. La religione è una copertura, 
la salvezza è un Dono di Dio. Lei si leverà e condannerà questa generazione. 
Perché? Perché lei c’era quando vide quel Dono di Dio agire tramite un uomo, 
per cui disse: “Questa è la verità.” E accettò YHWH come suo Dio. In seguito 
l’eunuco dopo Pentecoste portò il messaggio alla gente, della nascita, morte, 
resurrezione di Gesù e della venuta dello Spirito Santo. Oh, cosa farai se Dio 
prenderà la Sua posizione e tu dovrai prendere la tua posizione? 
 

LA SPOSA MESSA A MORTE COME PAROLA-MEMBRI-ELETTI 
L’Atto d'Accusa, Jeffersonville, Indiana, Usa, 7-7-1963 

85 Oggi la morte più vergognosa non sarebbe d’essere fucilati. Oggi la morte più 
vergognosa non sarebbe d’essere investiti da un’auto ed essere uccisi, affogati 
nell’acqua, arsi dal fuoco. Ma la morte più vergognosa oggi e la pena capitale 
pubblica, dove l’intero mondo ti condanna e ti chiama colpevole. 

 
L’Atto d'Accusa, Jeffersonville, Indiana, Usa, 7-7-1963 

148 Fatelo, altrimenti siete sotto il giudizio di questa Bibbia. Poiché: “Chiunque 
toglierà una Parola da Essa, o ne aggiunge una a Essa, la stessa parte sarà tolta 
dal Libro della Vita”, sia Ministro, ecclesiastico, o chiunque mai sia. Voi dovete 
venire sotto il dominio di questa Parola, perche Essa e Dio. La Bibbia dice che 
Essa e Dio. 



     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Malachia 4 - Epoche della Chiesa e Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 328 

 

149 “Non permetteremo che Essa Regni su noi”. Prendono i loro credi, e le 
denominazioni, e le loro inutili cosette in cui credono, e che sono state adottate 
dai concili dell’uomo, e prendono ciò al posto della Parola di Dio. 
150 Che fecero? Essi presero un Barabba, un assassino, al posto del Figlio di 
Dio, il giorno della prima Crocifissione. 
151 E oggi stanno prendendo la parola di qualche uomo, che e una menzogna e 
la via della morte, e rifiutano di prendere la via della Vita, la Parola di Dio. Io 
Condanno questa generazione, l’Accuso, nella Parola del Signore, di essere in 
errore. Essi sono colpevoli di Crocifissione, ossia cercano di Crocifiggere lo 
Spirito . 
152 Invocano un Risveglio, dappertutto. Come avrete un Risveglio quando la 
Parola Stessa non può operare attraverso la gente? Vorrei che qualcuno mi 
rispondesse. Come potete farlo, quando negate il Risveglio Stesso? Ben parlò di 
loro il Profeta, “le forme della Pietà”.  Le loro proprie forme, in passato, 
negarono la Parola di Vita. Le loro proprie forme, oggi, negano la cosa che può 
recare loro un Risveglio; i loro credi e forme. Sissignore. 
153 Prendono la denominazione e i loro credi invece della Parola, e ciò 
Crocifigge la Sua Parola e rende la Sua Parola senza effetto per il popolo. 
Quando vedono la Parola di Dio cosi chiaramente e che proprio Si colloca, 
poiché Dio fece la Promessa che avrebbe fatto questo, e qui Lui lo sta facendo, e 
loro se Ne fanno beffa e se Ne allontanano, ciò e blasfemo. E cercano di 
Crocifiggere la Parola Stessa. 
154 Perché La Crocifiggono? Non possono Crocifiggere la Parola non più di 
quanto potrebbero Crocifiggere Dio. Potevano Crocifiggere il Corpo che 
Conteneva Dio, il Figlio di Dio. Potevano Crocifiggere quello, ma non possono 
Crocifiggere Dio. 
Lui dovette essere, quella volta, a motivo d’Essere il Sacrificio, per introdurre 
molti Figli che sono Predestinati a Vita Eterna. Dovettero farlo allora, ma ora 
non lo possono fare. Non possono farlo, perche la Parola Stessa continuerà a 
vivere. Ma essi… 
155 “Che cosa fanno? Cosa formano? Che cosa stai dunque dicendo, 
Predicatore? Come, dunque, erigi il tuo palco qui, perche essi Lo Crocifiggano?” 
156 Stanno Crocifiggendo gli effetti del Vangelo sulla gente, coi loro credi. 
Quella è la Crocifissione. Che dove il pubblico sta in questi grandi obitori, 
chiamati chiese, denominazioni, e tracciano un confine di credo, e che avevano… 
La Parola di Dio non può avere effetto su di loro, perche essi condannano le 
stesse cose che Cristo disse avrebbero avuto luogo. Ciò proprio non viene 
secondo il loro credo. 
…274 E per i vostri credi, e le vostre organizzazioni, e le vostre denominazioni, 
con la vostra forma di Pietà, ancora che parla. Le vostre forme di Pietà, avete 
rinnegato la Potenza della Sua Risurrezione. 
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275 Ma l’ora e arrivata, gli Ultimi Giorni sono giunti , in cui Dio Promise, 
secondo Malachia 4, che avrebbe suscitato negli ultimi giorni, “e avrebbe 
convertito i cuori del popolo alle benedizioni originali e alla Fede Pentecostale dei 
Padri”.  E non potete negarlo, e non potete opporvi. 
276 Ora io vi condanno, colpevoli, e vi sfido e vi accuso davanti a Dio, che con 
mani malvagie, egoiste e denominazionali avete Crocifisso la Parola di Dio 
davanti alla gente. E per me siete colpevoli e pronti per il Giudizio. Amen. 
Sissignore! 
277 Io proclamo la stessa cosa di Pietro. Lui proclamò il Ravvedimento di quella 
generazione. Io proclamo il Ravvedimento a questa Generazione, Ravvedimento 
verso Dio, e ritornare alla Verità della Parola. Ritornate alla Fede dei nostri 
Padri. Ritornate allo Spirito Santo, perché Dio non può cambiarLo. 
 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
79 Quello è il prossimo Grido che abbiamo. La Chiesa ha fermamente rifiutato 
lo Spirito Santo. Sappiamo che lo ha (fatto). Oh, dei membri sono venuti fuori da 
tutto, quella è la grande chiamata, presbiteriano, metodista, battista, luterano; 
ma la chiesa stessa, la denominazione non può muoversi. Nossignore. È già 
denominata. Qual è la cosa di ciò ora? “CrocifiggiLo! CrocifiggiLo !” Come? Di 
Nuovo Crocifissione, cosa? La Parola Rivendicata, che è la Verità. La Parola di 
Dio Crocifissa di Nuovo. Proprio come Eva corruppe l’intero mondo fisico col 
rigettare una Piccola Parte della Parola di Dio, così la chiesa ha fatto la stessa 
cosa. 
 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa,  24-11-1963 
85 Le cieche tradizioni o i sistemi non potevano vedere che Quello era Dio. Il 
loro stesso Profeta (che è Colui al quale la Parola và) aveva detto che Egli 
sarebbe stato Dio. Sistemi ciechi! Infatti hanno rigettato la Parola e desiderato 
un assassino al suo posto: Barabba.     
86 E oggi, la Parola è stata Rivendicata distintamente per questo Tempo. È stata 
Resa Reale. È stata Mostrata come essere la Verità. E negli Ultimi Giorni , come 
Gesù disse: “Come fu ai giorni di Sodoma e così via, così avverrà alla Venuta del 
Figliuol dell’Uomo”.  Il vero Dio Stesso, che Era la Parola, predisse il Tempo 
della Fine e quel che sarebbe Avvenuto. Le Luci sarebbero scaturite nel Tempo 
Serale. E riguardo a Malachia 4, Egli (Dio) avrebbe Inviato tali cose e le avrebbe 
Provate. E si è giunti al punto della decisione ma le chiese? L’hanno rigettato. 
87 E che cosa hanno desiderato le chiese? Un assassino della Parola. Uno che 
conduce un sistema. Se il sistema è contrario alla Parola, allora è un assassino 
della Parola. Ed essi desiderano una tradizione denominazionale invece della 
vera Parola che è Manifestata e Provata che si tratta di Dio in mezzo al popolo: 
dalla scienza, attraverso riprese fotografiche: la Luce lo stesso Angelo del 
Signore, la Colonna di Fuoco; il medesimo che visse sulla terra nel Corpo di 
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Gesù Cristo viene sul Suo popolo nell’Ultimo Giorno, in cui la scienza ne ha 
preso l’immagine fotografica. La Chiesa ha visto le sue opere. E interamente 
Identificato  mediante i nastri registrati in tutto il mondo, e Personalmente 
Ministrato . Eppure in tutti i loro sistemi desiderano un concilio di chiese, per 
condannare la Verità. Desiderano un assassino che separa, ferma o vende, e si 
farà, formeranno una tale cosa, il concilio di chiese dovrà farlo. Ecco il marchio 
della bestia. L’anticristo contro la Parola che è Cristo.  
88 Essi pensano che sia tradizione. Ritengono che le loro tradizioni siano da Dio. 
Capite? Ma non si alzeranno con la Parola, e Dio nemmeno confermerà che è 
giusto. Gesù Si alzò con la Parola, ma non con il loro concilio; bensì con la 
Parola. E la Parola Dimostrò che Egli era Dio. E oggi Essa dimostra che Essa è 
Dio, perché Vive la stessa Vita, compie in mezzo a noi la Medesima cosa che Essa 
faceva per l’addietro, e che predisse. 
89 Perciò che cosa fanno? Essi hanno già accettato lo stesso vero sistema che 
Crocifiggerà l’Eletto . E la Crocifissione di coloro che sono liberi fuori dalle loro 
denominazioni è vicina. Proprio così. 
90 Questo non è contrario alle Scritture, è assieme alle Scritture. “Ed essi 
formarono un’immagine alla bestia”.  L’intero mondo delle denominazioni si 
unisce in uno protestante, formando il marchio della bestia, l’immagine della 
bestia in accordo ad Apocalisse 13:8. “Ed essi fecero un’immagine alla bestia. La 
bestia è “Roma”.  Noi tutti lo sappiamo. È sempre stata Roma; Come può esserlo 
la Russia quando la Bibbia dice Roma? 
…147 La prossima è la Crocifissione, e ci stiamo di fronte. Come poi disse Gesù: 
“Che dirò, ‘SalvaMi, Padre, da quest’Ora?’ Invece no. La Tua Volontà sia fatta, 
vedi, sulla terra com’è in Cielo”.   
148 Ecco oggi cosa dice la Chiesa, dal suo cuore: “Io unirmi a qualcosa…? No, 
Signore, no. La Tua Volontà sia fatta, com’è in Cielo”.   
149 Notate, dopo che la Parola Promessa per l’Epoca è stata Confermata, essi La 
respingono. Oggi hanno fatto la stessa cosa. E quindi giungo ora alla 
conclusione. E quando Egli Stesso venne allora chiaramente Identificato essere 
la Parola, e si arrivò alla Prova di Forza dove essi dovevano scegliere la Parola o 
prendere il sistema; oggi si è giunti alla stessa cosa, si deve scegliere la Parola o 
prendere il sistema. Ed essi hanno preso il sistema. Ora, cosa provoca questo? In 
chiusura. Egli è sulle mani del mondo. Esatto.  
…151 Gesù è sulle mani della gente. È sulle mani della Chiesa. Che farete di 
questo Gesù detto la Parola Unta? Il Cristo significa la “Parola Unta”.  Capite? 
“Che farete di questo Gesù?” Pilato disse. “Che Ne farò? Quale, qual è la mia 
mossa? Che cosa posso fare di questo Gesù che è detto Cristo?”  
152 Che cosa gridò il mondo? Che cosa gridò la chiesa? “CrocifiggiLo! 
FermaLo! Non Lo vogliamo più”.  
…202 Come fecero i loro padri, così agiscono loro, la stessa cosa oggi. Ora, la 
sentenza è stata raggiunta. Essa deve essere raggiunta. Dovete raggiungerla in 
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qualche modo. Capite? Di nuovo la Crocifissione della Parola, che cosa farete? 
La Crocifissione della Parola è Vicina. Crocifiggono. Crocifiggono e fermano la 
Parola Rivendicata per la causa denominazionale (come fece Pilato, cercando di 
passarlo a qualcun altro). Ora, che farai tu, come individuo, della Parola unta, 
che è chiamata il Cristo? Lo stesso Ieri, lo Stesso Cristo che Unse la Parola ai 
giorni di Noè. Lo stesso Cristo, quell’Albero che era nel Giardino d’Eden; che 
Eva smise di mangiare da questo Albero della Vita, per prendere l’albero della 
saggezza; lui, lei lasciò l’Albero della Vita per prendere l’albero della morte. Al 
tempo di Noè fecero la stessa cosa. Nei giorni dei Profeti, fecero la stessa cosa. 
Nei giorni di Cristo, fecero la stessa cosa. E oggi essi sono qui. Per ciascuno che 
parla del suo tempo, e, quando quella cosa era adempiuta, ogni volta essi 
prendevano le loro ragioni denominazionali, e così via, e la saggezza del mondo 
al posto della Parola unta di Cristo. Che farai come individuo?  
203 Pilato non se Lo tolse mai dalle mani. Sto per concludere, perciò state molto 
calmi solo un momento. Pilato non se Lo tolse mai dalle mani. Né vi riuscirete 
voi, nel modo in cui fece lui, provando uno di questi trucchi. Lui non vi riuscì 
mai. Sapete quello che avvenne a Pilato? Egli perse la ragione. Lo colpì talmente 
che tutto quello che poteva sentire era quella crocifissione. Tutto quello che 
poteva sentire era una rabbia, che alla fine impazzì.  
…205 Ecco l’unica cosa che potete fare. Se non potete lavarLo via dalle vostre 
mani; non potete passarLo a qualcos’altro; non potete oltrepassarlo in modo 
immaginario. Non c’è alcun modo al mondo. L’unica cosa che potete fare è 
accettarLo, nel vostro cuore. Questo è il modo per liberarsi di Lui. ToglieteLo 
dalle vostre mani e metteteLo nel vostro cuore, o lasciateLo sulle vostre mani e 
subite il Giudizio. Ecco la sola cosa che vi è possibile fare. La fine di Pilato fu 
terribile.  
…210 Se poteste solo immaginare un assassinio, e ciò che è destinato a passare 
nel cuore di quell’uomo. Che cosa ha commesso? Si è svegliato troppo tardi, 
dopo che l’aveva già fatto. Sentite, lui ebbe l’opportunità. Era nato come libero 
americano. Lui era un americano. Ma volle vendere il suo diritto di 
primogenitura, per diventare un russo, e ciò gli si è ritorto contro. Ha sposato 
una ragazza russa. Ora lui è un libero pensatore del partito comunista di Cuba. 
Il libero pensare: “Io ho il mio pensiero personale”. Non avete alcun pensiero 
futuro. Che farete di Gesù detto Cristo? Voi non siete un libero pensatore. Non 
c’è il pensare libero. Lasciate che la Mente che era in Cristo sia in voi. 
Preghiamo.  
212 Che farete di Lui? Se non siete un Cristiano Nato di Nuovo, con lo Spirito 
Santo che vive in voi, arricchendo la vostra Vita, perché allora non Lo accettate 
adesso? Mai non laverete via Questo dalle vostre mani. Non sentirete mai la fine 
di questo Messaggio. Esso risuonerà da parte a parte finché voi porterete il 
Messaggio nel vostro cuore, che Gesù Cristo è lo stesso Ieri, Oggi e in Eterno.  
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…220 Ora con i capi chini. Voi che lo avete creduto, che avete alzato le mani 
pochi momenti fa; e per fede vedete l’Immagine di Cristo che sta là, dove voi 
dovreste essere. State camminando ora per fede, credete che i vostri peccati 
siano perdonati. E da questo giorno in poi, siete pronti per il Battesimo 
Cristiano, e siete ora pronti a camminare in Cristo. Volete, come testimonianza 
per Lui, alzare di nuovo le mani, dire: “Per fede io Lo credo con tutto il cuore”? 
Dio vi benedica. Questo è bello. “Ora io Lo accetto. Io accetto; non posso fare 
nulla”. Dio vi benedica. Mi è sembrato tutti quelli che ho visto. “Accetto ora”.  
…225 L’acqua sarà pronta fra pochi minuti. Se non potete Battezzarvi ora, 
stasera noi Battezzeremo di nuovo. Pensateci, tutto il pomeriggio: “Sulle vostre 
mani”. ToglieteLo. L’unico modo che potete farlo, è, Lavato nel Sangue di Gesù 
Cristo, il Quale è… Capite? Sissignore. Ricordatelo ora mentre chiniamo i capi. 
Riguardate a Lui ora. Mentre l’oscuro labirinto della vita…  
226 La decisione è ora sulle vostre mani. Lui è in Giudizio. La Parola è pronta 
per la Crocifissione Cristo è in Giudizio. Che farete di Gesù detto Cristo?   
 

L'OPERA COMPLETATA QUANDO L'ULTIMO 
ELETTO ENTRA - SOLO GLI ELETTI VEDONO 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
227 Pensateci profondamente, amici. Potrebbe darsi che il vostro Nome sia 
l’Ultimo che va sul Libro. Siamo nel Tempo della Fine. Ora rifletteteci molto 
profondamente. Sei tu, c’è qualcuno qui che Lo ha respinto?  
228 Ricordate, può non ritornare mai più. Pilato non ebbe alcun’altra 
possibilità. Fece del suo meglio per essere salvato, e non poté essere salvato. Era 
sulle sue mani. E che farete voi della Parola unta per questo Giorno, detta il 
Cristo?  
 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
…69 E, ricordate, lo Bibbia lo dice in Apocalisse 13:8 che: "Tutti coloro i cui 
Nomi non erano Scritti nel Libro della Vita dell'Agnello dalla fondazione della 
terra, prenderebbero questo marchio".  Solo gli Eletti che sono Predestinati a 
vederLo Lo vedranno. Il resto di loro Lo mancheranno di oltre un milione di 
chilometri . 
…75 Tutti coloro che sono Scritti nel Libro sfuggiranno. Ora vediamo che la 
Piccola Greggia è pronta perché la Dinamica La faccia Salire su nei Cieli, per 
scampare a tutta questa Tribolazione. 
…102 Egli Interpreta Se Stesso. "Io Sono il Signore", disse: "Io l'ho Piantato; 
l'innaffierò giorno e notte, nessuno lo strapperà dalla Mia Mano".  In un altro 
passo Scritturale disse pure: "Egli ha cura della Sua Parola, per eseguirLa". 
Eseguirla, "RivelarLa"  a chi? Ai Suoi Eletti, a coloro che sono Mandati a 
Vedere, cioè Mandati a VederLo piuttosto. Egli La esegue per coloro che sono 
Mandati per Vedere, per VederLa. 
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103 Egli La Sorveglia, La tiene lontano da tutte queste stolte interpretazioni 
carnali, da queste cose, secondo cui: "Questo è giusto, e quello è giusto, e quello è 
giusto". Dio è Giusto, è Dio la Persona Identificata! 

 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa,  24-11-1963 

48 E noi qui troviamo che, quando nei giorni del nostro Signore, la Chiesa Lo 
aveva già rigettato prima ch’Egli arrivasse alla sala del giudizio di Pilato. Essi 
Lo avevano respinto, dallo stesso giorno in cui il Suo Ministero cominciò a 
Profetizzare e a dir loro la Verità in merito alla Parola. Quindi, non potevano 
capire che, come Lui, essendo un Uomo, potesse conoscere ciò che si trovava nei 
cuori delle persone. Essi poco sapevano, che, la Parola è Dio! “E la Parola”, la 
Bibbia ha detto, “è un Giudice dei pensieri e degli intenti del cuore”.   
49 Ed essi vollero chiamarLo cattivo spirito . Egli disse: “Io vi perdonerò per 
questo. Ma quando lo Spirito Santo verrà per fare la stessa cosa, dire una parola 
contro di Lui non sarà mai perdonato”. E tutte queste cose che Egli profetizzò 
accadere in questo giorno, qualcosa deve portarlo alla Vita. Ma quando Esso 
viene portato alla Vita, sarà tanto diverso da come la gente ritiene che Esso sia, 
al punto che saranno solo gli Eletti che Lo Vedranno. Sempre, solo gli Eletti sono 
gli unici che Lo vedranno, perché sono eletti e ordinati a vederLo. Perciò, non è 
possibile, nessun altro modo. 
50 Gesù disse: “Non potete venire a Me. Nessuno può venire se il Padre Mio non 
lo attira; e tutti quelli che Mi ha dato verranno a Me”.  Capite? Capite? Perciò non 
c’era alcun modo. Egli disse: “Avete occhi e non potete vedere; orecchie, non 
potete udire”. Disse: “Ben profetizzò Isaia di voi”. Capite? La Profezia di Isaia 
che si Verifica, che è resa Manifesta. Non dimenticate questo, qui o uno che 
ascolta il nastro, che la Parola di Dio deve essere Manifestata. Dio è obbligato a 
vedere che Essa si Manifesti.  
…55 Vedete, Dio L’ha già Spiegata. Lasciate che il Ministero La Investighi. Ma, 
vedete, essi prendono la parola di qualcun altro riguardo ad Essa; qualche 
gruppo d’uomini. Sono così accecati alla Verità, che, quando la Verità è 
presentata, essi mancano di vederLa. Ma, vedete, Dio è giusto, Egli L’ha messo lì 
per iscritto. Egli L’ha messo per iscritto, proprio qui nel Libro, ciò che avverrà 
Oggi, perciò sarà Adempiuto. Ma altri che non sono ordinati a vederLa, non La 
vedranno mai, capite essi L’hanno tutta confusa.  
…57 Ora, noi troviamo che quelle cose avvennero esattamente come diceva Lui. 
Egli poteva Discernere i loro pensieri nel loro cuore. Lui era un Profeta. Tutto 
quel che Prediceva, si avverava esattamente come diceva Lui. “Salgo a 
Gerusalemme. Là sarò consegnato nelle mani di uomini peccatori. Ed essi Lo 
maltratteranno, e sarà Crocifisso. E il Terzo Giorno Risusciterà”. Ma disse: 
“Badate di non dirlo a nessuno”.  Ed Egli li ha accecati a Ciò, perché non Lo 
comprendessero finché Questo non fosse Compiuto.  
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58 Vedete, molte volte Egli ci fa diventare ciechi fino all’Ora in cui Ne abbiamo 
bisogno. Egli ci fa diventare ciechi alle cose che vediamo oggi, poiché questa è 
l’Ora in cui abbiamo bisogno di Ciò, per confermare il giorno in cui ci troviamo. 
Capite? I nostri padri non sapevano queste cose. La Bibbia ha detto che non le 
avrebbero sapute. Egli le aveva nascoste, e negli Ultimi Giorni sarebbero state 
Rivelate ai Figli di Dio; cioè, rese, sarebbero Manifestate, per mostrare la Sua 
Gloria e le Sue lodi sulla terra.  
…62 Ora, notate, e che cosa avevano accettato al posto di questo Cristo. Pensate 
ora alla Chiesa di Quel Giorno, alla loro cecità. Essi avevano 
(N.B.=BARATATO) un pubblico assassino, Barabba. Un uomo di cui era stato 
dimostrato essere un assassino, e che stava in realtà aspettando il suo giudizio. E 
lui era stato dimostrato che era un assassino, ed era un uomo malvagio. E solo 
perché la Vita di Gesù… I quali, Egli, Egli li aveva sfidati. Disse: “Chi di voi può 
accusarMi di peccato?” Peccato è “Incredulità ”.  “Se non faccio le Opere del Padre 
Mio, allora non credeteMi; se non vi ho detto la Verità della Scrittura. E la 
Scrittura Stessa ha parlato di Me. Investigate le Scritture”,  Egli disse, “perché per 
Esse voi pensate d’avere Vita Eterna, ed Esse sono Quelle che Testimoniano di Me 
in quest’Epoca” 
 

LA VERGINE DISAVVEDUTA 
Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 23-8-1964 M. 

374. Se la Chiesa è salvata anche se non va nel Rapimento, come credo tu abbia 
insegnato, deve attraversare la Tribolazione per la Purificazione. Ma che ne è di 
quelli che sono morti, come saranno Purificati?  
303 Bene. Coloro che hanno quello... La Sposa non ha bisogno di Purificazione; 
Lei è già Purificata. E coloro che sono morti in passato, questi che sono passati... 
Vedete? Non hanno mai ricevuto la Luce che queste Chiese quassù hanno 
ricevuto; hanno vissuto sotto la loro Giustificazione, Santificazione, così via in 
quel modo. Hanno vissuto per la Luce che avevano, forse in un modo che hanno 
sofferto, e qualsiasi cosa hanno affrontato, nella loro persecuzione. Ma ora, in 
questo tempo di Rapimento così (vedete?), dovrà arrivare un tempo ora in cui 
questa Sposa farà (che rigetta la parte del Capo della Sposa) dovrà soffrire per il 
suo rigetto, perché il Vangelo non è stato reso chiaro per loro là in passato, come 
è reso chiaro a voi oggi. Vedete? Voi lo vedete così chiaro. Avete già avuto tutti 
quegli anni ed esempi, i Suggelli Aperti, l'Epoca della Chiesa Spiegata, e tutto 
così. È proprio così chiaro che non potete mancarlo. Vedete? E poi, se lo 
Rigettate Completamente, c'è solo una cosa da fare, soffrire per ciò. 
 

RIMANERE SENZA IL SOSTEGNO 
DENOMINAZIONALE MA CON QUELLO DI CRISTO 
L’Atto di Accusa, Jeffersonville, Indiana, Usa, 7-7-1963 
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58 Ora, vengono nel mio studio e nelle stanze, a centinaia, e mi dicono: “Fratello 
Branham, tu fai quelle sfide alle persone. In questo nessuno prenderà posizione 
contro Ciò. Sanno che è la Verità”. Ebbene, dico: “Beh, perché voi non lo fate?” 
59 “ Ebbene, vedi, se lo faccio, elemosinerò il mio pane. Nessuno… io ho un 
Ministero. Devo avvicinare il Signore, e devo avvicinare la gente. E non avrò 
nessun sostegno”.  
60 Rendetevi solo conto che Cristo è il nostro Sostegno! La Bibbia è il nostro 
Sostegno. Capite?  

…254 Alcuni anni fa, quando questo vecchio guscio stava qui come un 
Tabernacolo, qualcuno entrò, e uscì là e mi parlò, disse: “Billy, uno di questi 
giorni, con Messaggi simili, predicherai a quattro colonne”.   
255 Dissi: “Predicherò a quattro colonne, poiché Dio è capace da quelle colonne di 
suscitare figli ad Abrahamo”.  Sissignore. È la Verità. Dissi: “Se hai qualcosa con 
cui puoi smentire Ciò, sentiamolo”. Amano solo vantarsi, ma quando si arriva al 
punto di Dimostrarlo, quello è diverso. Sì, ecco cosa fa la differenza. Benissimo.  
…242 Qui al tempo di Gesù Cristo, c’è lo stesso gruppo. “Rabbi, noi sappiamo 
che Tu sei un dottore venuto da Dio”.  Capite? Linea di confine! “Noi sappiamo 
che Tu sei un Dottore Venuto da Dio. Nessuno potrebbe fare le Cose che fai Tu. 
Riconosciamo che in questo deve esserci Dio”.  Perché non l’accettarono? Perché 
non lo presero? Linea di confine! Linea di confine!  
…121 Come Lo Accusarono? A causa dei loro credi non Lo vollero accettare, e 
in fondo al loro cuore sapevano che la realtà era diversa. Non lo espresse bene 
Nicodemo, nel 3° capitolo di San Giovanni? “Rabbi, noi, i farisei”, i predicatori, i 
dottori,  “noi sappiamo che Tu sei un dottore inviato da Dio, perché nessuno 
potrebbe fare le cose che Tu fai, a meno che Dio non fosse con Lui”. Vedete? Lo 
testimoniarono pubblicamente tramite uno dei loro uomini celebri, e si 
preoccupano… a causa dei loro credi, Crocifissero Cristo.  
122 E oggi non c’è lettore che non possa leggere Atti 2:38 lo stesso come posso 
leggerLo io, e il resto d’Essa, proprio lo stesso come posso leggerLo io. Ma a 
causa dei loro credi, e a causa delle loro tessere denominazionali che hanno in 
tasca, i marchi della bestia che stanno portando in giro come tessere 
d’associazione; e prendendo quelle cose, Crocifiggono di Nuovo per se stessi 
Gesù Cristo, e Lo Crocifiggono davanti al pubblico, e bestemmiano lo stesso Dio 
che promise di far Questo, recando dannazione sulla razza.  
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA MECCANICA E LA DINAMICA DI CRISTO 
LA MECCANICA E LA DINAMICA DI SATANA 

LA PICCOLA GREGGIA-SPOSA RAPITA 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
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70 Vediamo ora preparato questo grande movimento, il grande marchingegno di 
satana è messo in ordine. La sola cosa che occorre è... Ci deve essere la 
meccanica, sta solo aspettando che la sua dinamica lo metta in forza. Il 
movimento è tutta l'assemblea, un grande concilio eccetera. La grande macchina 
è messa là, ma stanno aspettando quando si abbassa il 'freno di controllo ', e poi 
possono farlo, e lo forzano, ne fanno una Legge. Guardate le trasmissioni 
radiofoniche e altro che sentiamo oggi sulla radio e nei giornali. Bé, ora sta 
proprio su di voi. 
71 Non abbiamo tempo di fare nient'altro tranne che Ricevere Gesù Cristo. Egli 
è stato Completamente Identificato. 
72 Sentite: noi parliamo del grande marchingegno di satana laggiù, pronto 
all'azione per schiacciare, proprio così; ma ricordate, anche la Meccanica della 
Piccola Greggia di Dio che crede la Parola è Pronta. É pronta perché la 
Dinamica l'infiamma con lo Spirito Santo. "Non temere Piccola Greggia, è stata 
Buona Volontà del Padre di darvi il Regno".  Lo Spirito Santo accenderà una 
Piccola Chiesa che è uscita dal mondo, donne che portano i capelli lunghi dei 
nazirei per provare che si sono separati dal... 
73 Chi è una nazirea? Una che si separa per la Parola di Dio; non porta 
pantaloncini, non si dipingono la faccia, Izebel che si chiamano Cristiane; 
nossignore; uomini così insulsi che staranno per una denominazione, e si 
tengono il loro 'codazzo d'etichette' di un Cesare o Erode, invece di stare per la 
Parola di Dio. Ma Dio ha gente fedele, la genuina Greggia di Dio, che non si cura 
di quanto dice il mondo. Essi credono che Gesù Cristo è lo Stesso Ieri, Oggi e in 
Eterno. 
74 Questo non è popolare. Ti rende impopolare, però è la Verità! É l'ordine di 
Dio perché sia fatto, e Dio lo farà. Dio vi benedica. Non intendo rimproverarvi 
ma avvertirvi. In qualsiasi momento è meglio essere bruciacchiati che bruciati, 
perciò prendete l'avvertimento. Lo Spirito Santo parla in questi Ultimi Giorni. 
75 Tutti coloro che sono Scritti nel Libro sfuggiranno. Ora vediamo che la 
Piccola Greggia è pronta perché la Dinamica La faccia Salire su nei Cieli, per 
scampare a tutta questa Tribolazione. 
76 Qualcuno parlò l'altro giorno quando stavo parlando, disse: "Fratello 
Branham, non credi allora che la Chiesa andrà attraverso la Tribolazione?"  
77 Io dissi: "Credo che la Chiesa lo farà ma non la Sposa".  La Chiesa andrà 
attraverso la tribolazione, sissignore, ma la Sposa è libera da ciò. Essa andrà nel 
Rapimento, in un momento, in un Batter d'Occhio. Essa sarà afferrata su per 
incontrare il suo Signore nell'Aria, per la Cena delle Nozze. Non ha niente da 
attraversare in nessuna tribolazione; il suo Signore ha pagato il Prezzo per Lei. 
Ne siamo così riconoscenti. Sissignore. 
 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
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102 Ecco la differenza tra il marchio della bestia e il Suggello di Dio. Dio 
Suggella con la Sua Parola. Credete che sia la Parola? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Ora, voi dite: “È giusto, Fratello Bra nham?” Sissignore.  
103 Ora, io so che voi dei sabbatari, o avventisti del settimo giorno, dite: 
“L’osservanza del Sabato”. Ma non lo è. Non per essere scortese con voi, ma è 
assolutamente non scritturale. Efesini 4:30, dice: “Non contristate lo Spirito 
Santo di Dio col quale siete stati Suggellati per il Giorno della vostra Redenzione”.  
Capite?  
104 Ora, lo Spirito Santo è la Parola. Dio non è tre. Egli è lo stesso Dio in tre 
dispensazioni, in tre Cariche. Dio, il Padre, sulla Legge; Dio, il Figlio, nella 
grazia; e Dio, lo Spirito Santo, come voi Lo chiamate, lo stesso Dio nella 
dispensazione dello Spirito Santo. Dio, il Padre, era la Parola; Dio, il Figlio, era 
la Parola; e Dio, lo Spirito Santo, è la Parola. Vedete, sono solo tre Cariche. E 
per re-…e lo Spirito Santo vi Suggella, perciò voi siete Suggellati dalla Parola. 
Ora voi dite: “Ebbene, io sono Suggellato da…”  
105 Bene, allora ciò s’Identifica. Capite? Lo Dimostra. Non potete appartenere a 
un sistema, ed essere suggellati col sistema e con la Parola, vedete, perché sono 
contrari l’uno all’altro . Non potete farlo. Bene. Ora scopriamo, che, la 
Meccanica della Grande Macchina, la meccanica della grande macchina, è per… 
La macchina, ha…un’automobile, ha pistoni, valvole, e carburatore, e così via. 
Questo è questo è la meccanica.  
106 Mi piacerebbe dire qualcosa alla Chiesa proprio qui, che mi viene in mente. 
Vedete, ecco quello che è… credo che siamo così vicini alla fine, per cui adesso 
dirò qualcosa. Capite? Capite? La Meccanica, ci sono troppe persone che 
cercano di spiegare la Meccanica quando non la conoscete. Capite? La sola cosa 
che voi… E, sapete, voi dovreste conoscerla. La Meccanica è Conosciuta. Ora e 
se Mosè… E se qualcuno avesse detto: “Noè, ti voglio spiegare la Meccanica di 
come galleggia l’Arca. Come lo fa?”. Non avrebbe saputo farlo. Voi non dovete 
conoscere la Meccanica; solo la Dinamica d’Essa. Capite, la Dinamica è quello 
che volete conoscere. “Come?” Ebbene, se qualcuno fosse salito a Israele, e 
avesse detto: “Senti, Mosè, io voglio capire. Come hai potuto Creare animali con 
la tua Parola?” 
107 Egli avrebbe detto, detto: “Non è la mia Parola. È la Parola di Dio. Egli 
m’ha detto di farlo”. Capite? 
108 “Io… Di’, spiegami come hai fatto venire le mosche sulla terra, quando non 
c’erano affatto così tante mosche sulla terra”. Capite? Mosè stesso non sapeva 
spiegarlo. Tu non devi spiegarlo. “Come hai fatto a far venire il vento orientale e 
a fare un’apertura soffiando attraverso il Mar Rosso, e noi tutti ti abbiamo 
seguito sopra la terra asciutta. Spiegane la Meccanica. Qual era il sistema che 
hai usato, Mosè. Quale? Svelami la ricerca scientifica di quale atomo hai 
liberato”. Capite? Capite? 
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109 Lui non lo sapeva. Lui, ebbene, lui non conosceva la Meccanica; conosceva 
solo la Dinamica. E questo è il modo. Io non so dirvi come sono vivo. Non so 
dirvi come voi siete vivi, però siete vivi. Non so dirvi come il vostro cuore, e il 
vostro cibo entra e crea del sangue. E prende la forza da quel cibo, e si addentra 
in quella terza parete del percorso intestinale, e si trasforma in vita sanguigna, e 
la rimanda su attraverso di voi. Io non so spiegarlo, però lo fa. Vedete, lo fa. Io 
non riesco a spiegarlo. Non conosco la Meccanica. È la Dinamica. 
110 Ora, Mosè poteva aver conosciuto la Meccanica, ma non c’era messo nessun 
altro per comprenderlo se non Mosè. Essi riconoscevano che funzionava e questo 
soddisfa. Perché oggi la gente non può essere soddisfatta in quel modo? Capite? 
Ognuno non poteva essere un Mosè. C’era un solo Mosè. Essi proprio 
riconoscevano che era da Dio. Vedevano che era da Dio. Ed essi continuavano a 
seguirlo, e agirono bene finché non cominciarono a metterlo in dubbio, volevano 
suscitare qualcun altro per fare la stessa cosa, Core, Datan. E quando andarono 
a prendere qualcuno per introdurre certe imitazioni carnali, alla fine Dio disse: 
“Separati. Non entrare in quel sistema organizzativo. Vedi, esci da esso! Io li 
inghiottirò”. Ed Egli aprì la terra e lo inghiottì.  Capite? 
…115 Fatemi per giunta dire qualcosa; in questo Tempo d’Unione, si vedono le 
chiese unirsi, le nazioni unirsi. È pure un Tempo d’Unione di Dio e della Sua 
Sposa. Ed io dico questo con riverenza e rispetto. Credo che la Sposa di Cristo 
sia Chiamata. Credo che Lei sia Suggellata nel Regno di Dio. Credo che la 
Meccanica ci sia. Essi stanno aspettando la Dinamica che La condurrà via dalla 
terra, nella Gloria, nel Rapimento. Lo credo con tutto il cuore. Sissignore. Noi 
non sappiamo come Lui lo farà, però lo farà. Egli è la Dinamica. Noi diveniamo 
soltanto Membri della Macchina, del Suo Corpo, formandoci alla Sua 
Immagine, e Lo vediamo UnirSi a noi, nelle Sue Opere, con i Suoi Doni 
d’Amore, come Lui ce li porge proprio prima della Cena delle Nozze. E stiamo 
aspettando, facendo attenzione a questo. La loro grande chiesa deve essere unita.  
116 La Dinamica di questa Chiesa sarà un Ricaricare dello Spirito Santo che noi 
abbiamo operato in una PICCOLA MISURA,  mentre la Pietra Angolare sta 
scendendo per Unirsi col Corpo. Ma quando Quel Capo e il Corpo si Uniscono 
insieme, la PIENA POTENZA dello Spirito Santo la solleverebbe esattamente in 
quel Modo; anche i Morti, che sono Morti in Cristo, da centinaia d’anni, 
Risorgeranno nella Beltà della Sua Santità, e prenderanno il Volo verso i Cieli. 
La Dinamica è lo Spirito Santo. 
117 E ora la dinamica di questo grande regime che hanno edificato, questa 
grossa macchina opererà un certo giorno nel concilio unito del concilio mondiale 
delle chiese, che causerà pure una forzatura. Ricor-… ma ricordate… Voi dite: 
“Quando questo accade…?” Allora, per voi sarà troppo tardi . Voi siete già in 
esso. Che ci vogliate essere, oppure no, ci siete già. Capite? Notate, avete già 
quello spirito su di voi.  
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…122 Lo stesso come ora, causando che tutti quelli che non si uniscono a loro, 
saranno esclusi e non sarà permesso loro di Predicare, vedete. Questo 
Crocifigge, di Nuovo, la Parola Confermata della Promessa. La ferma: “Non vi è 
più Permesso di averlo. Non più Servizi di Guarigioni. Non più Preghiera per i 
malati. Nossignore! Non vi è possibile farlo. No, niente in più di questo. 
Nossignore! O verrete attraverso il concilio delle chiese o non l’avrete affatto”.  
…125 Avevo annotato qui una piccola Scrittura. Forse è meglio che io tralasci 
questo. Ma, e osservate, essi avevano… L’organizzarsi della Chiesa oggi ha 
messo insieme lo stesso sistema. La sola cosa di cui essi hanno bisogno è la 
dinamica d’esso, proprio qualcosa che li metta in forza. E si sta arrivando subito 
a una Prova di Forza.  
…129 Notate, una figlia è un prodotto di una madre e di un padre, per mezzo 
dell’unione. Ecco ora qualcosa che scuote. La morte però, quella fisica, la morte 
fisica è l’unione della madre Eva e di satana, insieme, col non credere la Parola 
di Dio. Essi si unirono e portarono dentro il prodotto della morte. Lei, la…La 
morte è un prodotto dell’unire insieme satana ed Eva.  
…145 Allo stesso modo agiscono oggi. Il sistema religioso in questa grande 
macchina che hanno montata ora farà, assolutamente, ha respinto le Promesse al 
Tempo della Fine; con il Messaggio del Tempo della Fine, e il Segno del Tempo 
della Fine, ogni cosa del Tempo della Fine che doveva essere, come Dio l’ha 
Predetto, Parola per Parola. È sul nastro. Se mi sparassero, o qualsiasi cosa 
possano fare, non fermeranno mai questo Messaggio! Capite? Esso andrà avanti 
proprio allo stesso modo. Capite? È già fuori. È registrato. È andato. Capite? 
Essi non potrebbero mai… Esso è la Parola della Fine, proprio ora. Per… 
Confermato e Dimostrato Completamente, ripetutamente più volte, da Segni, 
Miracoli, dalla Meccanica, dalla Dinamica, dalla scienza, dalla Chiesa, da Dio 
Stesso, ha Dimostrato che è l’Ora; sia dalla Parola, sia dai Segni e Miracoli.  
 

PILATO CERCO' DI LIBERARLO MA NON PRESE 
POSIZIONE COME MOLTI PSEUDO CRISTIANI 

COSA FARAI DI GESU' CRISTO? 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
113 E come Pilato Quel Giorno, mi vengono in mente tre modi che Pilato provò 
per toglierseLo dalla sua mano. Egli provò tutti e tre i modi per toglierLo dalla 
sua mano ma fallì. C'è solo un modo per cui puoi toglierLo dalla tua mano. 
Vediamo cosa fece lui. Pilato provò questi tre modi, e fallirono tutti. 
127 Ora consideriamo una cosa, il Primo Programma di Pilato fu: "Io non trovo 
colpa in Lui".  
128 Come si trova questo in mezzo a molti dei bei gruppi d'oggi! "Non trovo 
nessuna colpa nella Parola. Va tutto bene però quello era per gli Apostoli". La 
Bibbia dice che Lui è lo Stesso Ieri, Oggi e in Eterno!  Dite: "Questa Bibbia va 
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benissimo, io credo che hanno Parlato in Lingue; credo che cacciano diavoli; 
credo che Discernevano i Pensieri; credo che vi erano Profeti, ma non in questo 
tempo".  Oh, mister, uomo peccatore, che cosa ti succede? Che avviene quando 
Matteo 28°, 24:24, sta proprio quaggiù? Ebrei 13:8 vola proprio indietro di 
nuovo nel tuo grembo. 
129 Pilato non Lo poté lavare dalle sue mani così. Nossignore, esso ritorna 
proprio di nuovo nel suo grembo. Perciò lo farà per ogni uomo, quando stavi a 
vedere Dio che mantiene la Sua promessa. 
130 Pietro il giorno di Pentecoste disse: "Ravvedetevi, ognun di voi, e siate 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete il 
Dono dello Spirito Santo. Perché per voi è la Promessa, e per i vostri figliuoli, e per 
quelli che son lontani, per quanti il Signore nostro Dio ne chiamerà".  
131 Fin dove? "In tutto il mondo, a ogni nazione". Disse che Lui era per ogni 
nazione. "Andate in tutto il mondo". Là non si è ancora arrivati. "Predicate il 
Vangelo a ogni creatura. Questi Segni Accompagneranno coloro che credono". 
132 Come laverai Questo dalle tue mani? Non puoi farlo. Ciò è rivendicato e 
viene gettato proprio indietro nel tuo grembo. Ciò si ritorce contro, proprio 
come fece su Pilato. O sissignore, ti ritorna proprio ancora, quando vedi la 
Scrittura Identificata davanti a te. 
133 In Secondo Luogo, mentre stiamo per concludere, scopriamo 
secondariamente che ci fu un altro modo in cui Pilato cercò di agire, così come fa 
la gente oggi, lo passò al suo Erode e al suo Cesare. Oggi molti buoni ministri, 
episcopaliano, presbiteriano, luterano, battista, pentecostali e via dicendo, Lo 
continueranno a passare: "La mia sede centrale non è di quelli che mi 
permetteranno di farlo". S'è ritorto contro. Oggi s'è di nuovo ritorto contro. 
134 Non lo sto chiedendo alle Assemblee di Dio, all'Unità, la Chiesa di Dio, al 
metodista, al battista, al presbiteriano; lo sto chiedendo a te come singola 
persona: che cosa fai col Sangue di Gesù Cristo? Cosa faremo con questa Parola 
di Dio Unta che oggi sta proprio davanti a noi, affinché sappiamo che deve 
essere, che è il Cristo, la promessa dell'Ora? Che cosa farai con Lui? Non si 
tratta di quello che la tua Chiesa fa con Lui, il tuo Cesare e il tuo Erode non 
hanno niente a che farci. Quello non scusò Pilato. Nossignore. Nossignore. 
135 Quei farisei di Quel Giorno, dissero: "Il Suo Sangue sia su di noi e sui nostri 
figli".  Lo è. È esattamente questo. 
…142 Ora, ti farò una domanda come a una singola persona. Che cosa farai con 
questa Parola Unta che è Cristo, con la Parola che fu Promessa per questo 
Tempo? Tu, come Singolo? 
143 Pilato non se Lo tolse mai dalle sue mani. Lo sapete. Egli strillò, pianse e 
ogni piano che poteva fare. Mancò di farlo. C'è una Leggenda laggiù in Svizzera, 
dove gre-... si bagnò nell'acqua azzurra dove commise suicidio. Ne conoscete la 
storia. Alla fine lui diventò pazzo, e commise suicidio. Perché non si ravvide? 
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Non poteva ravvedersi. Non si poteva ravvedere più di quanto poteva ravvedersi 
Esaù. Egli l'aveva fatto! Non permettere che succeda a te. 
144 Egli è sulle tue mani. Le opere sono Compiute, la Bibbia è Predicata, lo 
Spirito Santo L'ha Identificato . Tu uomo peccatore oseresti dire che Lui non è 
così, lo Spirito Santo in questi ultimi giorni! E le Parole che sono state dette, 
dissero che sarebbe venuto a compiersi, ed eccoLo proprio davanti a noi. 
145 Non cercare di farlo. Non lasciare che la tua fine sia come quella di Pilato. 
No. Egli avrebbe dovuto accettarLo nel suo cuore. Questo è l'unico modo per cui 
puoi toglierLo dalle tue mani: portarLo dentro il tuo cuore. Oh, non commettere 
quello stesso errore. 
…152 Porrò questa domanda mentre ogni uomo e donna se ne stanno zitti. Che 
volete fare con questo Gesù detto Cristo? Volete accettarLo? Volete prenderLo 
come vostro Salvatore? Volete essere un... Oppure volete lavarLo via dalle 
vostre mani? Volete continuare a passare oltre, bé, il mio credo non dice 
Questo", o: "la mia denominazione non Lo crede proprio così?" Sta proprio 
sulle vostre mani. Non potete toglierLo via da Lui. Che volete fare con Gesù 
detto Cristo? Il Suo Sangue è sulle vostre mani, dalla riunione di questa 
settimana. Preghiamo. 
…154 Lo Spirito Santo mi fermò pochi minuti fa quando cominciai a pregare. 
Disse: "Qui vi sono alcuni che ancora non Lo riconoscono".  Possa Iddio del Cielo 
lasciarvi senza niente, possa dunque Lui gettarLo oggi proprio indietro nel 
vostro grembo. 
…170 È nel vostro grembo, amici! Credete che Essa, la Parola Manifesta Se 
Stessa? Credete Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi e in Eterno? Non conosco queste 
persone. Dio è il mio Giudice, non conosco queste persone. Gesù Cristo le 
Conosce. Che volete fare con questa Parola Unta, poiché Lui disse: "Come fu ai 
giorni di Sodoma così sarà alla Venuta del Figliuol dell'Uomo?"  Se questa parte è 
vera, il Messaggio che Predico è Vero. È lo Spirito Santo Stesso che fa la Sua 
Propria Interpretazione, che va bene. Amen. CredeteLo con tutto il vostro 
cuore! Volete farlo? 

 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

160 Pilato, e alla stessa cosa che fece Pilato, restano tre cose che potete fare con 
Lui. Pilato le tentò tutt’e tre, e le mancò. Tre progetti che voi potreste cercare di 
compiere, ma non funzionerà mai. Pilato cercò di toglierseLo dalle mani. Ma 
quando una volta è messo sulle vostre mani, resta sulle vostre mani. Pilato provò 
tre modi diversi e fallì.  
…169 Ora che cosa fece Pilato? Pilato cercò di lavarseLo via dalle mani, col 
dire… La prima cosa che Pilato fece fu cercare di lavarseLo via dalle mani, col 
dire: “Oh, Egli è a posto. Egli va bene”. Capite?  
170 Voi dite: “ Oh, povero Pilato”. Pilato, molti di loro lo giustificano? No, no, no! 
Egli era sulle sue mani. Lui aveva udito il Messaggio, aveva visto la Parola, ed 
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Egli era sulle sue mani. E così Lui è sulle vostre mani. Proprio così. Che cosa 
fece? Cercò di dire: “Oh, beh, Egli è un buon Uomo. Non trovo nessuna colpa in 
Lui ”.   
171 Se questa non è la risposta di così tanti d’oggi! “Oh, non c’è nulla di 
sbagliato con la Parola. Mi pare che vada bene. La Bibbia va benissimo, noi però 
crediamo la Chiesa. La nostra denominazione non è d’accordo con Essa”.  Capite? 
Capite? C’è una classe di gente che cerca di lavarLo via dalle proprie mani. 
“Non trovo nessuna colpa nella Parola. Essa andava bene per gli Apostoli nel loro 
Giorno, ma noi viviamo in un altro Giorno. Non viviamo nel giorno degli Apostoli, 
perciò non devo agire come agirono gli Apostoli. Non devo essere Battezzato nel 
modo in cui lo furono essi; io vivo in un altro Giorno. Non devo avere le cose che 
ebbero loro; vivo in un altro Giorno. Lo Spirito Santo fu dato solo per quel 
Gruppo”.  
172 Ebrei 13:8 Lo mette sulle vostre mani nuovamente. [Il Fratello Branham 
bussa tre volte sul pulpito—Ed.] Nessun scampo! Egli è confermato 
completamente: “Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”.  Non avete scampo. Non 
potete trasferire Lui in qualche altra Epoca. Ebrei 13:8 condanna i vostri 
pensieri, e Lo ripone dritto ancora sulle vostre mani. Perciò Gesù è sulle vostre 
mani, proprio com’era su quelle di Pilato. Sentite. Voi dite: “Ma io non so”. 
Ebbene, perché state ascoltando?  
173 Pilato era un pagano. Sua moglie era una pagana. Ma Dio, per renderlo 
imparziale, inviò quella donna là dentro e disse: “Non avere nulla a che fare con 
quest’Uomo Giusto”.  Lei disse: “Oggi ho sofferto”. Naturalmente, era mattino, la 
notte era trascorsa, e un giorno è considerato di ventiquattro ore. “ Ho subìto 
alcuni sogni stanotte, di questo Uomo giusto. Non avere nulla a che fare con Lui”.   
174 Ora lui disse: “Ebbene, se è così, Lo laverò via dalle mie mani”. Invece non 
poteva farlo. Nemmeno voi potete. Una volta che udite la Verità, dovete 
accettarLa o rinnegarLa. Nessun modo… Sissignore, dovete farlo. Gli 
Avvertimenti del Signore!  
175 I giudei gridarono: “Il Suo Sangue sia su noi; perché preferiamo credere ai 
nostri sacerdoti, al nostro sistema denominazionale, prima di credere in Lui”.  
Eccovi. Vedete oggi le categorie? Comunque tutti devono affrontare il problema 
di Dio. Dovete farlo tutti, in ogni caso, pagano o tutto quello che potreste essere. 
Incredulo, metodista, battista, presbiteriano, tiepido, freddo, caldo, e quello che 
potreste essere, dovete lo stesso affrontare il problema. Sia che lo vogliate o no. È 
sulle vostre mani. Questo è esatto.  
176 Poi ci sono quelli che provano l’altro trucco di Pilato, per evitare il 
problema, passarLo a qualche altro Cesare. Capite? Pilato disse: “Ora, aspettate 
un momento. Io non voglio fare niente con Questo. Io … Egli è un Uomo giusto. Io 
non voglio fare nulla con Lui. Oh, io credo quanto ho sentito. Non L’ho mai visto 
operare un Miracolo, ma ci sono troppi testimoni in Suo favore. Io credo che Egli 
sia un Uomo giusto. È un buon Uomo, vedete, ma io stesso non voglio fare nulla 
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con Ciò. Io solo… Lo laverò via dalle mie mani. Portatemi dell’acqua. Voi tutti qui 
mi siete testimoni”. Sì. Ma anche Dio era testimone. Egli era sulle sue mani.  
…180 Poi, quelli che provano l’altro trucco di Pilato, per sbarazzarsi di Lui, 
passandolo a qualcun altro. Pilato disse: “ora, sapete una cosa? Me Lo toglierò 
di mano. Lo laverò via dalle mie mani con quest’acqua. Quindi solo… devo fare 
qualcosa con Lui. Così cosa farò? Lo manderò al quartiere generale, con il 
vescovo”.  Uh-huh. Sì. Ecco quello che loro cercano di fare oggi. Capite? Lo 
mandarono da Cesare. Questo non Lo tolse dalle mani di Pilato, non Lo toglierà 
dalle mani di nessuno. Che cosa fece? Si ritorse contro di Lui. Ritorna indietro 
all’individuo .  
181 Voi dite: “Beh, io sì, io lo farei. Io Lo accetterei se la mia denominazione 
L’accettasse”.  La vostra denominazione è nel concilio delle chiese, condannata! 
Come Lo riceveranno? Si ritorce, proprio indietro contro di voi. Non si tratta di 
ciò che la vostra denominazione dice; si tratta di cosa dite voi? Essi L’hanno 
rigettato; ora che farete con Essa? Questa è la prossima cosa. Capite? Questo 
non ve Lo toglie dalle mani. Egli è completamente Confermato. È del tutto 
Identificato, la Parola di quest’Ora, la Promessa di quest’Ora. Non la Promessa 
dell’Ora di Lutero; quella Lo era allora, quella era la Parola nell’Epoca del 
Riformatore. Come, voi tutti che avete sentito i Sette Suggelli, quando uscì 
l’Epoca dei Riformatori, venne fuori l’Animale col Volto come un Uomo 
(organizzazione); ma questo è il Volto dell’Aquila, l’Animale che andò per fare 
la sfida d’oggi.  
…183 Bene, Egli è sulle vostre mani. Dovete fare qualcosa con Lui. Non 
toglieteLo. Sissignore. In questa categoria mi piacerebbe dire, “passarLo oltre a 
qualcun altro”. “Se la mia denominazione L’accettasse, Fratello Branham, io 
L’accetterei. Ma vedi, mia madre apparteneva a questa Chiesa”. Lei è vissuta nella 
sua Epoca, quello non sei tu. Ora si tratta di te. Guarda da che cosa lei dovette 
uscire, per realizzare ciò che era. Che n’è di te? Bene.  
…186 Ed io dico oggi la stessa cosa, in questa categoria di “scaricare la 
responsabilità su qualcun altro”,  o qualcosa che chiamiamo nell’esercito, 
“biasimare qualcun altro”. Noi stiamo cercando di continuare a passarla, come 
fecero Adamo ed Eva. Eva ci provò. Adamo disse: “La donna che Tu mi hai 
dato”,  e per questo non fu scusato. Capite? La donna disse: “Il serpente mi ha 
sedotta. Lei… Lui è stato quello che ha avuto la relazione sessuale con me. Lui mi 
ha sedotta. Lui ha fatto questo”. Questo non glielo evitò affatto. Essi andarono lo 
stesso dritti in giudizio. Sissignore. Bene.  
187 Non si può passarlo, uno…Non potete dire: “ Se la mia denominazione Lo 
credesse, io Lo crederei pure. Ma, sono stato in questa denominazione”. Questo 
non ha nulla a che fare con ciò. I giudei avevano la stessa cosa, così fate voi.  
191 Troviamo che predicatori intelligenti e colti, evangelisti, cercano di passarLo 
a qualcun altro. Capite? Perché, perché Pilato non disse: “Ebbene, aspettate un 
minuto, quest’Uomo… mia moglie è venuta a parlarmi, ed ho sentito molte 
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testimonianze di Te. Sai, io sono interessato. Vorrei scoprire. Cosa posso fare per 
avere Vita Eterna, Signore? Tu sei sulle mie mani. Che cosa posso fare?” Ebbene, 
lui direbbe… Lui disse: “Sei Tu il Messia? Sei Tu il Re dei giudei?”  
192 Egli disse: “È ciò che hai detto. Tu l’hai detto”. “Oppure, dicci, in Verità, sei 
Tu il Re dei giudei?” Egli disse: “Per questo fine Io sono nato”.  Lui disse: “Non 
posso trovare alcuna colpa in Lui”. Uh-huh. “Ebbene, Lo laverò via dalle mie 
mani”.  
193 Egli gli rispose, però lui non poté riceverLo. Perché? Ciò avrebbe diminuito 
il suo prestigio. Quindi lui pensò che avrebbe fatto salire il presbitero di stato, e 
vedere cosa lui avrebbe fatto in merito a Essa. Capite?  
194 La stessa cosa ora, il problema si ripresenta. Che farai d’Essa, della Parola? 
Che cosa devi fare, chiedere al presbitero, o al vescovo, o a qualcuno, se puoi 
cambiare il tuo movente del Battesimo, se puoi fare questo, o fare questo? Tu 
vedi così, e: “Certamente, non lo fare”. Ora tocca a te. Se lo fai, sarai cacciato 
fuori . Capite?  
195 Questo farebbe diminuire il prestigio della gente. Sì, essi pensano… E il 
concilio denominazionale non sopporterebbe… Come Pilato Lo passò a Cesare; 
essi non Lo sopporterebbero. Cesare Lo ripose in mano di Pilato. Perciò essi 
cercano di passarLo ai loro capi denominazionali, e questo non funziona. Questo 
trucco non ha mai funzionato, e non funzionerà. Non funzionò per Pilato; non 
funzionerà per voi; non funzionerà per nessun altro. Ora, in secondo luogo, la 
cosa che potete fare è…  
196 In Terzo Luogo, si deve accettarLo o rigettarLo. Non potete lavarLo via 
dalle vostre mani. Non potete passarLo a qualche altro sistema, o a qualcosa 
d’altro. Dovete affrontare il problema. Perciò che cosa potete fare? Come Pilato, 
si trovò con la stessa cosa, disse: “Datemi dell’acqua, Lo laverò via dalle mie 
mani, per provare!” Quando lui ritornò indietro, doveva ancora passare il 
giudizio; non era stato esentato. Lui cercava di dire: “Beh, io, se non riesco a 
toglierLo dalle mie mani, Lo metterò sulle mani di Cesare”. Ma Esso si ritorse di 
nuovo contro di lui.  
197 Ciò vale anche per voi, come individuo. Che farete? Non quel che faceva la 
mamma, ciò che faceva il papà, ciò che fa il Pastore, ciò che fa il Fratello 
Branham, ciò che chiunque; è sulle vostre mani! Che farete riguardo a Essa, di 
questo Gesù detto Cristo? Poiché, avete il Sangue sulle vostre mani, ed è il 
Sangue di Dio. Ora che farete? Siete colpevoli della Crocifissione. Capite?  
198 Potete CrocifiggerLo, accettare il vostro credo o quel che desiderate, oppure 
dire: “Ebbene, passerò oltre. Non voglio avere nulla a che fare con nessuna di 
queste cose di Chiesa”. Non potete farlo. Egli è sulle vostre mani. Proprio così. 
Non vi è possibile farlo. “Mi dimenticherò di tutto”. Non vi è possibile. È ancora 
sulle vostre mani. “Beh, dirò solo: ‘Il mio Pastore mi ha insegnato questo’”.  Ciò si 
ritorce contro di voi, proprio indietro. Sta a voi. Lo sapete. Ora, voi potete sia 
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riceverLo o potete rigettarLo, o in qualsiasi maniera vogliate agire. Cosa? Si 
deve giungere a una di esse.  
…204 E lassù in Norvegia hanno una Leggenda, anzi no… Scusatemi. Su in 
Svizzera; lassù, dove sono stato da missionario. Asseriscono che il Venerdì Santo 
si riuniscono là a migliaia, provenienti da tutto il mondo; una fossa d’acqua dove 
Pilato avrebbe commesso il suicidio. Alla fine egli si gettò in questa pozza 
d’acqua per morire. Ed essi asseriscono che ogni Venerdì Santo alle tre del 
pomeriggio, l’acqua diventa blu, e ribolle nel punto in cui giacque il corpo di 
Pilato. Egli L’aveva rigettato. C’è ancora Sangue sulle sue mani. E lui rigettò, lui 
rifiutò; l’acqua. Voi non potete lavarLo via dalle vostre mani. Non c’è acqua, né 
soda di lavandai, che Lo possa pulire. Egli è sulle vostre mani. Che farete di Lui?  
…226 La decisione è ora sulle vostre mani. Lui è in Giudizio. La Parola è pronta 
per la Crocifissione Cristo è in Giudizio. Che farete di Gesù detto Cristo?... 

 
Dio non viene secondo la comprensione umana. Egli Viene secondo la 
Rivelazione. La Sua stessa Venuta, malgrado fosse Scritturale fu 
Incomprensibile per i ciechi spirituali religiosi. Ma Rivelato ai Piccoli Fanciulli 
Eletti. 
 

LA VENUTA CELATA, RIVELATA AGLI ELETTI 
MA NON INTESA DAI CIECHI RELIGIOSI 

L’Atto di Accusa, Jeffersonville, Indiana, Usa, 7-7-1963 
157 E nemmeno Gesù venne secondo la loro Comprensione della Sua Venuta. 
Egli venne nel modo in cui Dio Lo mandò, e venne esattamente con la Parola. 
Non sorprende che Egli disse che aveva “nascosto Ciò dagli occhi dei savi e 
intendenti, e Rivelato Ciò ai Piccoli Fanciulli che avrebbero Appreso”.  Potete 
Comprendere? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
 

DISCERNERE IL SEGNO DEI TEMPI E 
DUNQUE IL MESSAGGIO DELL'ORA 

MALACHIA 4 - IL MESSAGGIO DELL'ORA 
COSA FARAI DI GESU' CRISTO? 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
136 Che disse loro Gesù? "Voi sapete discernere l'aspetto dei cieli, ma non sapete 
Discernere i Segni del Tempo".  
137 E, oh, io non dico questo per Phoenix, ma lo dico per ovunque vuole andare. 
Voi farisei ciechi! Come potete spendere milioni di dollari, sapete discernere il 
comunismo ma non sapete discernere la Parola di Dio Rivendicata o Confermata 
per l'Ora ? Lo state Crocifiggendo di Nuovo. Sapete tutto sul comunismo; se 
conosceste la Bibbia, conoscereste la cosa che deve accadere. Quello non 
m'interessa. Odio il comunismo, odio ogni cosa contro Dio, ma ecco cos'è che mi 
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interessa: la Chiesa che viene Preparata per quest'Ora, per l'andata Via della 
Sposa. 
138 "Discernete l'aspetto dei cieli ma i Segni del Tempo non sapete Discernere".  
139 E oggi il Suo Processo è nei tribunali federali per fare questo concilio di 
chiese e tutto. Sapete discernere il comunismo e tutte queste cose che i 
predicatori vi stanno predicando, e camminate dritto sopra i Segni del Tempo, e 
Lo chiamate fanatismo, Lo chiamate telepatia mentale o qualcosa di simile, e ve 
ne andate via, e impediscono alla loro gente Perfino d'andare a sentirLo. Se la 
storia non ha ripetuto se stessa, io, il mio nome non è William Branham. 
Esattamente vero. Che cosa accadrà? Ciò getta il Sangue di Gesù Cristo proprio 
indietro sulle tue mani, e Lo state definendo "uno spirito immondo", come 
fecero allora. 
140 In tutto il mondo! Immagino sappiate cosa volevo dunque dire. In ogni 
luogo! Perché mi avete rifiutato in Svizzera? Perché l'avete fatto in Finlandia? Il 
Sangue starà sulle vostre stesse mani. Non me, voi non avete rifiutato me, avete 
rifiutato Lui, non me, perché avete detto: "Non ci credo!"  Lo dice la Parola! 
Ecco. I farisei ciechi sanno discernere il comunismo, sanno discernere tutte 
queste cose, però non sanno discernere l'Ora in cui stanno vivendo. Questo è 
esattamente vero. 
141 Ora si sta quasi per raggiungere la sua… La mia méta finale di nuovo… 
L'Ora cruciale è di nuovo qui. Che cos'è? "Crocifiggilo ! Noi faremo... Noi non 
possiamo renderli tutti metodisti; non possiamo renderli tutti battisti; non possiamo 
renderli tutti unità; non possiamo renderli tutti della Trinità; non possiamo 
renderli tutti questo, quello o l'altro però possiamo fare un concilio". Dove non 
sarete d'accordo per quanto l'est è lontano dall'ovest, e l'intera cosa è sbagliata. È 
un satellite di Roma. Questo è esattamente vero. 
142 Ora, ti farò una domanda come a una singola persona. Che cosa farai con 
questa Parola Unta che è Cristo, con la Parola che fu Promessa per questo 
Tempo? Tu, come Singolo? 
143 Pilato non se Lo tolse mai dalle sue mani. Lo sapete. Egli strillò, pianse e 
ogni piano che poteva fare. Mancò di farlo. C'è una Leggenda laggiù in Svizzera, 
dove gre-... si bagnò nell'acqua azzurra dove commise suicidio. Ne conoscete la 
storia. Alla fine lui diventò pazzo, e commise suicidio. Perché non si ravvide? 
Non poteva ravvedersi. Non si poteva ravvedere più di quanto poteva ravvedersi 
Esaù. Egli l'aveva fatto! Non permettere che succeda a te. 
144 Egli è sulle tue mani. Le opere sono Compiute, la Bibbia è Predicata, lo 
Spirito Santo L'ha Identificato . Tu uomo peccatore oseresti dire che Lui non è 
così, lo Spirito Santo in questi ultimi giorni! E le Parole che sono state dette, 
dissero che sarebbe venuto a compiersi, ed eccoLo proprio davanti a noi. 
145 Non cercare di farlo. Non lasciare che la tua fine sia come quella di Pilato. 
No. Egli avrebbe dovuto accettarLo nel suo cuore. Questo è l'unico modo per cui 
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puoi toglierLo dalle tue mani: portarLo dentro il tuo cuore. Oh, non commettere 
quello stesso errore. 
…152 Porrò questa domanda mentre ogni uomo e donna se ne stanno zitti. Che 
volete fare con questo Gesù detto Cristo? Volete accettarLo? Volete prenderLo 
come vostro Salvatore? Volete essere un... Oppure volete lavarLo via dalle 
vostre mani? Volete continuare a passare oltre, bé, il mio credo non dice 
Questo", o: "la mia denominazione non Lo crede proprio così?" Sta proprio 
sulle vostre mani. Non potete toglierLo via da Lui. Che volete fare con Gesù 
detto Cristo? Il Suo Sangue è sulle vostre mani, dalla riunione di questa 
settimana. Preghiamo. 
…154 Lo Spirito Santo mi fermò pochi minuti fa quando cominciai a pregare. 
Disse: "Qui vi sono alcuni che ancora non Lo riconoscono".  Possa Iddio del Cielo 
lasciarvi senza niente, possa dunque Lui gettarLo oggi proprio indietro nel 
vostro grembo. 
…170 È nel vostro grembo, amici! Credete che Essa, la Parola Manifesta Se 
Stessa? Credete Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi e in Eterno? Non conosco queste 
persone. Dio è il mio Giudice, non conosco queste persone. Gesù Cristo le 
Conosce. Che volete fare con questa Parola Unta, poiché Lui disse: "Come fu ai 
giorni di Sodoma così sarà alla Venuta del Figliuol dell'Uomo?"  Se questa parte è 
vera, il Messaggio che Predico è Vero. È lo Spirito Santo Stesso che fa la Sua 
Propria Interpretazione, che va bene. Amen. CredeteLo con tutto il vostro 
cuore! Volete farlo? 

 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

85 E le tradizioni cieche, o i sistemi, non potevano vedere che Quello era Dio; 
tramite il loro stesso Profeta, quello a cui la Parola veniva, aveva detto che Egli 
sarebbe stato Dio. I sistemi ciechi! Così avevano rigettato la Parola, e desiderato 
piuttosto un assassino, Barabba.  
86 E, oggi, la Parola, che è chiaramente per questo giorno, è stata Confermata. È 
stata resa Reale. È stata mostrata essere la Verità. “E negli Ultimi Giorni ”,  come 
Gesù disse, “come avvenne ai Giorni di Sodoma”  e così via, “così avverrà alla 
Venuta del Figliol dell’Uomo”.  Lo stesso Dio, Lui Stesso, Che era la Parola, 
predisse il tempo della fine e quel che sarebbe avvenuto; e le Luci sarebbero 
scaturite nel Tempo della Sera; e come, Malachia 4, Egli avrebbe inviato queste 
cose e le avrebbe dimostrate.  
201 Gesù disse a quei farisei, disse: “Voi ipocriti!” Disse: “Voi uscite a guardare i 
cieli, e se il sole è rosso e denso dite che domani sarà brutto. Se il cielo è chiaro”,  
disse, “dite che domani sarà un giorno sereno”.  Disse: “Sapete discernere i segni 
del tempo, o i segni dei cieli e il tempo atmosferico, ma i Segni del Tempo non li 
Conoscete”.  EccoLo là, il Messia e Lo rigettarono. E noi che discutiamo sempre 
sul comunismo e su alcune di queste sciocchezze, ma, il Segno del Tempo, non Lo 
notiamo. Capite? Ce lo lasciamo sfuggire, lo tralasciamo. Si uniscono assieme 
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proprio ora nell’incredulità, e l’accettano, ma mancano di capire e Vedere il 
Segno del Tempo che la Bibbia ha detto che ci sarebbe stato. L’avete compreso? 
[La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Devo concludere, molto in fretta ora. Si 
sta facendo tardi, vedete.  
…159 “Che farò di questo Gesù detto Cristo?” disse Pilato. Egli era stato messo 
nelle sue mani. E il Sangue di Gesù Cristo è messo di nuovo sulle mani di questa 
congregazione. È messo sulle mani di questa nazione, e intorno a questo mondo, 
dove questi nastri sono andati, e le cose che sono state Confermate e Dimostrate 
da Dio. Ora, che faremo di questo Gesù che è chiamato, “Lo stesso Ieri, Oggi, e 
in Eterno”? Che faremo di questo Gesù? Siete pronti a prendere posto al Suo 
fianco? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
…161 Dobbiamo affrontare i fatti che Egli è sulle nostre mani. Lo abbiamo visto 
nella Sua Parola. Lo vediamo Confermare Se Stesso. Sappiamo che Egli è lo 
Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. È esatto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Dunque, stamane io non sto parlando soltanto a questa congregazione qui, 
perché sto parlando solo a sei, settecento persone, forse, ma parlo ai milioni di 
questo nastro che andrà in tutto il mondo. Capite? Nel paese del nastro, 
dovunque voi siate, Egli è sulle vostre mani. Sapete che è la Verità. Altrimenti, 
siete dunque ciechi; non riuscite a vedere la Parola, né potete vedere Dio nella 
Parola. Ed Egli è sulle vostre mani. Ora che ne farete di Lui?  
162 Pilato tentò di sbarazzassi di Lui, invece dobbiamo affrontare i fatti. Pilato 
dovette affrontarLo. Lui sapeva. Aveva udito. Ebbene, voi dite: “Io non ho mai 
visto nulla di ciò”. In ogni caso L’avete sentito. Lo state ascoltando adesso. 
Capite? Egli voleva che Gesù facesse un miracolo, o un trucco, per lui. Ma Egli 
non stava facendo dei trucchi; agiva solo come Dio Gli diceva di fare.  
163 Voi avete sentito. “La fede viene dall’udire”.  Voi avete fede, e ve ne andate, 
per togliere questo dalle vostre mani. Ma lui deve lo stesso affrontare i fatti. Egli 
li affrontò, e così noi dobbiamo affrontare i fatti. Egli è pienamente Identificato. 
Pensate, col Sangue di un Uomo sulle vostre mani!  
…168 Che ne è di noi, quando Lo vediamo completamente Identificato, che: 
“Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”? Egli è qui. Egli è sulle nostre mani. Egli 
è sulle nostre mani. Egli è sulle vostre mani! Che farete di Lui? “Che farò di 
questo Gesù che è il Cristo unto?” “Che cosa fa? Come sapete che è Lui?” La 
Promessa di questo Giorno, il giorno in cui viviamo, c’è tanto della Scrittura che 
parla, tanti millimetri d’Essa che devono essere adempiuti, questi ultimi 
millimetri di quest’Ultimo Giorno . Ci sono alcune cose preparate qui che devono 
accadere, ed eccole. Che cos’è? Lo stesso Cristo Unto, la Parola Unta! Che farete 
di Essa? La smercerete alla denominazione?  
…174 Ora lui disse: “Ebbene, se è così, Lo laverò via dalle mie mani”. Invece non 
poteva farlo. Nemmeno voi potete. Una volta che udite la Verità, dovete 
accettarLa o rinnegarLa. Nessun modo… Sissignore, dovete farlo. Gli 
Avvertimenti del Signore!  
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175 I giudei gridarono: “Il Suo Sangue sia su noi; perché preferiamo credere ai 
nostri sacerdoti, al nostro sistema denominazionale, prima di credere in Lui”.  
Eccovi. Vedete oggi le categorie? Comunque tutti devono affrontare il problema 
di Dio. Dovete farlo tutti, in ogni caso, pagano o tutto quello che potreste essere. 
Incredulo, metodista, battista, presbiteriano, tiepido, freddo, caldo, e quello che 
potreste essere, dovete lo stesso affrontare il problema. Sia che lo vogliate o no. È 
sulle vostre mani. Questo è esatto.  
…177 E così Egli è sulle vostre mani. Vedete, voi, voi sapete ciò di cui sto 
parlando. Capite? Non soltanto voi, ma questo nastro. Egli è sulle vostre mani. 
Che farete di Lui, questo Gesù detto Cristo? Cristo è la Parola Unta. Capite? 
Che farete di Essa? È il Messaggio dell’Ora. Il  Giorno è qui, è del tutto 
Dimostrato dalla Bibbia e da Dio. Che farete di Essa? Come eviterete il 
problema ora? Come ve la caverete con questo? Egli è sulle vostre mani! E il 
caso di Oswald sarà meno importante del vostro, anche se ministro o chiunque 
possiate essere.  
178 Quei giudei erano sacerdoti, e rabbini, dottori, uomini santi; però Lui era 
sulle loro mani lo stesso. Egli era la Parola, il problema di Dio per Quel Giorno, 
ed essi mancarono di vederLo. Solo gli Eletti Lo videro, i soli che Lo credettero.  
…181 Voi dite: “Beh, io sì, io lo farei. Io Lo accetterei se la mia denominazione 
L’accettasse”.  La vostra denominazione è nel concilio delle chiese, condannata! 
Come Lo riceveranno? Si ritorce, proprio indietro contro di voi. Non si tratta di 
ciò che la vostra denominazione dice; si tratta di cosa dite voi? Essi L’hanno 
rigettato; ora che farete con Essa? Questa è la prossima cosa. Capite? Questo 
non ve Lo toglie dalle mani. Egli è completamente Confermato. È del tutto 
Identificato, la Parola di quest’Ora, la Promessa di quest’Ora. Non la Promessa 
dell’Ora di Lutero; quella Lo era allora, quella era la Parola nell’Epoca del 
Riformatore. Come, voi tutti che avete sentito i Sette Suggelli, quando uscì 
l’Epoca dei Riformatori, venne fuori l’Animale col Volto come un Uomo 
(organizzazione); ma questo è il Volto dell’Aquila, l’Animale che andò per fare 
la sfida d’oggi.  
…188 E, notate, molti in questa, noi troviamo degli ottimi uomini colti in questa 
categoria. Ascoltate ora attentamente. Vedete, la cultura, quel che oggi noi 
chiamiamo cultura, è quello che satana presentò ad Eva, un po’ di sapienza. 
Disse: “I vostri occhi non sono aperti, perché voi non comprendete tutto d’Essa”.  
Lei conosceva la Parola, e questo bastava. Aveva visto Dio Confermare quella 
Parola, e ciò doveva essere un fatto Ottimo. Lui la stava mantenendo in Vita 
Eterna, a condizione che lei restasse con quella Parola. Quando lei spezzò quella 
Parola, lei aveva la Promessa di Dio che sarebbe morta nel giorno in cui 
L’avesse infranta. E, quando La infranse, morì. Proprio così.  
189 Abbiamo qui la Parola di Dio Confermata; che conferma, dimostrando per 
lo Spirito, che Lui ci ha accettati e ci ha donato il Battesimo dello Spirito Santo. 
Noi siamo Battezzati nel Nome di Gesù Cristo. Lo stesso Vangelo, gli stessi 
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Segni, gli stessi Miracoli, lo stesso Ministero, persino la stessa Colonna di Fuoco 
Visibile davanti a noi, che mostra i Segni e i Miracoli. Non c’è una scusa, da 
nessuna parte. E questo è esattamente quel che la Bibbia ha detto che avrebbe 
luogo negli Ultimi Giorni , e una chiamata da Malachia 4, “Restaurare di Nuovo 
la Fede dei figli verso i padri”.  E proprio dopo di questo, i giusti camminavano 
sulle ceneri degli empi; l’intero mondo doveva essere bruciato. E gli atomi sono 
sospesi lassù, le bombe nella rastrelliera. 
…226 La decisione è ora sulle vostre mani. Lui è in Giudizio. La Parola è pronta 
per la Crocifissione Cristo è in Giudizio. Che farete di Gesù detto Cristo?... 
 

RICONOSCONO I SEGNI DEL TEMPO NATURALE MA NON 
RICONOSCO IL SEGNO DEL TEMPO- IL MESSAGGIO DELL'ORA  

CHI E' PARTE DELLA PAROLA LO RICONOSCE 
I CIECHI SPIRITUALI RELIGIOSI LA RIGETTANO 

IL SEGNO DEL MESSIA 
L’Atto di Accusa, Jeffersonville, Indiana, Usa, 7-7-1963 

125 Disse: “Se aveste creduto a Mosè, credereste a Me. Se voi… Mosè vide il Mio 
Giorno e desiderò di vivere in questo giorno. Mosè e i Profeti lo videro da 
lontano. E voi siete qui, che vivete proprio vicino ad Esso, e condannate”. Disse: 
“Voi ipocriti”,  disse, “sapete discernere l’aspetto dei cieli, ma il Segno del Tempo 
non lo sapete Discernere”.   
126 Eccolo, il Segno del Tempo. Come Lo classificarono? “Un fanatico, un 
pazzo”.  Sì, trovarono da Ridire sull’Uomo Che era la Parola.  
127 Egli era la Parola. San Giovanni, 1° capitolo, lo dimostra, “Nel Principio la 
Parola Era, e la Parola Era appo Dio. E la Parola è stata Fatta Carne, ed è 
abitata fra noi”.  Egli era la Vivente Parola di Dio, perché Esprimeva Dio tramite 
Se Stesso. Egli era così Completamente Arreso alla Parola di Dio, al punto che 
Egli e la Parola erano uguali. Ed ecco esattamente ciò che la Chiesa dovrebbe 
essere Oggi, che la Parola di Dio è la Stessa.  
128 Come potete essere Parte di quella Parola quando La negate praticamente 
tutta? E la ragione per cui s’è fatto, non è a causa delle persone; ecco la ragione 
per cui penso che Dio mi abbia parlato riguardo al chiamare il Suo popolo 
“Ricky” e “Ricketta”. È a causa di queste denominazioni egoiste, che quelle 
persone là fuori devono vivere nel modo in cui stanno vivendo. Essi hanno 
Crocifisso la Verità. E le persone Lo chiamano bestemmia, anzi, ed essi Lo 
rendono bestemmia. Lo chiamano fanatismo, e così via, e non sanno che stanno 
bestemmiando lo stesso Dio che vanno a servire in chiesa.  
…223 Gesù disse: “Se le opere non parlano di Me, allora andate solo avanti e dite 
che lo sto dicendo da Me Stesso. Ma se le Opere parlano, è meglio che crediate le 
Opere, vedete, perché è l’Ora”.  Disse: “Voi sapete che domani il sole splenderà, o 
ci sarà cattivo tempo; dal cielo che è rosso e basso, domani sarà bello”. Disse: “Voi 
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sapete discernere l’aspetto dei cieli; ma dei Segni del Tempo, non sapete nulla. Se 
aveste riconosciuto Dio, avreste riconosciuto il Mio Giorno”.  
…191 La piccola donna col… che stava al pozzo, e tutta quella condizione 
sporca in cui lei si trovava, cosa Simboleggiò? Che Dio in questi ultimi giorni 
avrebbe tirato fuori dei reietti .  
192 Ricordatevi ieri sera, alle Nozze… Ossia, l’altra volta che predicai qui. Alla 
Cena delle Nozze, dissero come essi dicevano. “Ho fatto una Gran Festa, e così 
via. E ho invitato tutti questi uomini, e ognuno aveva una scusa. ‘Non posso farlo, 
perché ciò rovinerebbe i nostri credi. Non posso venire, perché ho il mio… Ho 
preso moglie; lei non mi lascerà venire. My, io mi sono sposato a una chiesa 
quaggiù. Mia madre era metodista, o battista, o una cattolica, o protestante… 
Quello non lo posso proprio tollerare’”.  
193 Egli disse: “E voi non verrete. E non gusterete la Mia Cena! Ma uscite là e 
costringete prostitute e meretrici, e ubriaconi, e quel che mai c’è. Portateli dentro, e 
Io li metterò in Ordine. Ho Preparato la Mia Cena, e i Miei Ospiti… La Mia 
Tavola è Apparecchiata e qualcuno là ci sarà”.  Non vennero. Egli stava 
condannando quei giudei.  
194 Che succede oggi? “Io appartengo alla presbiteriana. Io non posso. Io sono 
metodista, luterano. Io sono dell’unità. Io sono della dualità. Io sono questo. Io 
non posso. Io non posso”. Ecco fatto. Allora tu non ci sarai! Ecco esattamente 
cosa Egli disse. Bene.  
…199 E guardate quella piccola donna malfamata; lei riconobbe ciò. Lei, lei non 
era indottrinata. La lampada non era… Naturalmente, lei moralmente era in 
errore. Nessuno avrebbe approvato questo. Le Leggi di Dio condannano ciò. Era 
moralmente in errore. Ma lei…  
200 Vedete, Dio non vi giudica in quanto al vostro… a ciò che siete. Lui 
gradisce… Egli non giudica quanto siete grandi o quanto siete piccoli. Egli 
giudica il vostro cuore, quello che volete essere.  
201 E lei non voleva niente di quelle sciocchezze. E quando Questo le Lampeggiò 
davanti, era Quello che lei voleva. Non importa cosa fosse allora, era pronta a 
venire. Capite? Dio giudica il cuore. L’uomo giudica l’apparenza esterna. Dio 
considera il cuore. Non importa ciò che lei fosse; quella Luce lampeggiò, e ciò lo 
sistemò. Lei afferrò l’Essenza della Vita Eterna.  
…195 Propriamente Confermato, il Messia. Propriamente Confermata, la 
Parola, la Parola Promessa. L’Iddio che promise la Parola, che questo è ciò che 
il Messia sarebbe stato, Egli venne e stette esattamente qui. Disse loro: “Ora, 
dove sono venuto meno? Se non potete crederMi come Uomo, credete alle Opere 
che Io Faccio; perché esse sono le cose che dicono Chi Io sono. Sono quelle che 
dicono che Io sono il Messia. Non volete crederMi, perché pensate che Giuseppe 
laggiù… E che nacqui laggiù in quella piccola capanna, e Mio padre adottivo qui è 
un falegname laggiù. E voi…”  
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196 Quand’Egli entrò là in Galilea, e stava per fare…Disse: “Ehi, Chi è questo 
Tizio? Chi è Costui? Beh, quest’Uomo, non è quello… Non è Giuseppe e tutti quei 
Suoi fratelli qui? Non sono le Sue sorelle con noi? Non si chiama Maria Sua 
madre, e non si chiama Giuseppe Suo padre? Dove, dove avete preso un tale 
Uomo? Da quale scuola è venuto? Non ha alcuna tessera d’associazione. Egli, Egli 
non ha alcuna credenziale. Dove un tale Uomo… Dove avete preso costui, 
comunque?”  
197 E la Bibbia ha detto che Egli veniva offeso. Egli disse… Egli non poté fare 
molte opere potenti; e semplicemente volse loro le spalle e Si allontanò da loro. 
Disse: “Niun Profeta è sprezzato se non tra la sua stessa gente, vedete, nella sua 
contea”, osservate, “ossia nella sua patria”.  
198 EccoLo, propriamente Confermato, il Messia. Non attribuiva il merito a Se 
Stesso. Disse: “Non posso far nulla tranne ciò che vedo fare al Padre”. E li sfidò a 
chiedere se quello fosse il Messia.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-22 
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UN ABISSO CHIAMA UN ALTRO ABISSO 
SENTIMENTO INTERIORE RICERCANTE DIO 

 
MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 

Un Abisso chiama un altro Abisso, Washington, Usa, 24-6-1954 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TESTO E TEMA - SALMO 42:7 

UN ABISSO CHIAMA UN ALTRO ABISSO 
DESIDERIO PROFONDO DI TROVARE DIO 

SIMEONE E LA BRAMA DI VEDERE DIO 
DIO VINCOLATO ALLA SUA PAROLA PROMESSA 

DIO GUIDO' SIMEONE ALLA REALIZZAZIONE DELLA PROMESS A E 
LO STESSO FA' CON GLI ELETTI 

LA GUARIGIONE DIVINA E IL CREDERLA 
GUARIGIONE CHIAMA IL GUARITORE DIO 

LA FAME DI UN ABISSO 
UN ABISSO CHE CHIAMA UN ABISSO, RICEVE RISPOSTA DA 

QUELL'ABISSO 
LA PIATTAFORMA OSPITANTE PRIMA DELL'OGGETTO 

BRAMA PER IL MESSAGGIO DELL'ORA E DELLO SPIRITO SAN TO 
ASPETTATIVE 

Un Abisso chiama un altro Abisso, Washington, Usa, 24-6-1954 
1 Non esistono due Spiriti Santi. E quello stesso Spirito Santo che quella sera, o 
quella mattina, guidò Simone a Cristo, ha guidato pure te qui questa sera, 
poiché tu credi la Promessa dello Spirito Santo. Ed Egli è altrettanto obbligato a 
te quanto Egli lo fu a Simone, allo stesso modo, poiché Egli è Dio, ed Egli deve 
mantenere la Sua Parola. 
Dunque io posso ben vedere Simone, che bramava, che desiderava vedere il 
Cristo. Egli credeva ciò che la Parola di Dio gli aveva detto. Non importa quello 
che i critici dicevano; egli credeva la Parola di Dio. Nel suo cuore c'era una 
brama di vedere il Cristo, ed egli Credette che Lo avrebbe Visto. Come disse 
Davide: “Un Abisso chiama un altro Abisso”. Molti di voi qui dentro credono 
nella Guarigione Divina, non è vero? Credete voi nella Guarigione Divina? Il 
fatto stesso che voi credete nella Guarigione Divina prova che c'è una 
Guarigione Divina. 
…3 Dunque, la fame, l'Abisso, come disse Davide: “Un Abisso chiama un altro a 
Abisso, al fragore delle Tue cascate”. Ora: “Una Abisso chiama un altro Abisso”. 
Per esempio: se qui dentro c'è un Abisso che chiama, allora ci deve essere un 
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Abisso che risponda a quella chiamata. Forse è bene che su questo io mi spieghi 
meglio. Io sono un grande amante della natura, vado nei boschi, osservo il 
tramonto, ascolto gli animali; quel grido del selvaggio. Mia madre è mezza 
indiana, per cui questo è... c'è qualcosa nel mio sangue che mi fa amare la 
natura. E quando io sento il grido del selvaggio, c'è qualcosa che mi fa 
infiammare il cuore; io non posso farci niente! 
…8 Un Abisso chiama un altro Abisso. Se l'Abisso sta chiamando, allora ci deve 
essere un Abisso che risponda. In altre parole: prima che ci fosse un albero che 
crescesse sulla terra, ci doveva essere prima una terra nella quale esso potesse 
crescere. Dio non fece mai l'albero per la terra; Egli fece la terra per l'albero . 
Egli fece la terra e comandò alla terra di produrre l'albero; e la terra chiamò, 
così l'albero venne fuori. Prima che vi fosse una pinna sul dorso di un pesce, vi 
doveva essere dell'acqua nella quale esso potesse nuotare. La ragione per la 
quale esso ebbe una pinna è perché c'era dell'acqua nella quale esso potesse 
nuotare, ed usarla. Ogni cosa che noi abbiamo è per uno scopo, e per una 
ragione.  
9 Ora, prima che... Quando un Abisso chiama un altro Abisso. Prima che 
un'Abisso chiami, ci deve essere un'altro Abisso che vi risponda. E dunque è 
certo... come per voi gente, alcuni anni fa, che probabilmente eravate peccatori; 
forse eravate in qualche chiesa formale che non credeva nel Battesimo dello 
Spirito Santo, però voi avete sentito il Messaggio! C'era qualcosa lì dentro che 
chiedeva di più di Dio. Forse sei vissuto davanti a Dio in uno stato di 
Giustificazione, però tu volevi il Battesimo dello Spirito, e tu avevi fame di Lui. 
Ora, la vera ragione per la quale c'è uno Spirito Santo è perché tu eri affamato 
di Lui . Tu non avresti mai avuto fame di Lui a meno che qui dentro non ci fosse 
qualcosa che quando eri là fuori chiamasse per Lui. Vedete cosa intendo dire? E 
dunque la vera ragione per la quale tu sei qui questa sera, è perché tu Credi 
nella Guarigione Divina. E se c'è... questo è perfino stato insegnato nella Bibbia. 
Se voi gruppo di persone Credete nella Guarigione Divina, è perché da qualche 
parte ci deve essere una fonte aperta, altrimenti voi non avreste mai avuto 
desiderio per essa. 
10 Se tu hai il desiderio di essere Guarito da Dio, è perché c'è un Dio che ti vuole 
Guarire, proprio così; poiché Un Abisso Chiama Un Altro Abisso. Questo è il 
modo in cui è stato con Simeone. Egli sapeva che doveva venire un Cristo, ed egli 
sapeva che Dio gli aveva Promesso che Lo avrebbe visto prima che egli morisse. 
Dunque, notate ora come Simeone venne guidato. Non è strano? Non appena 
Gesù venne sulla scena, Simeone venne Guidato dallo Spirito Santo proprio a 
Cristo; guidato dallo Spirito Santo che dette la Promessa! E lo Spirito Santo che 
dette la Promessa della Guarigione Divina ha guidato pure te qui questa sera, 
proprio alla Fonte la quale questa sera è Aperta per chiunque lo voglia; proprio 
ora, proprio qui dentro! È lo stesso Spirito Santo che Guida, Guida i figli di Dio 
che credono la Promessa di Dio. Vedete cosa intendo dire? Ciascuno di voi, 
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figliuoli e figliuole di Dio, è stato guidato qui dentro perché crede la Promessa di 
Dio. Oh, quando io penso a questo! 
…12 Sì, Egli è qui questa sera! Egli è Risorto dai Morti . Egli vi ha dato la 
Promessa, e lo Spirito Santo vi ha raccolti qui insieme. Se tu non fossi stato qui 
questa sera, se lo Spirito Santo non ti avesse portato qui, tu saresti fuori nel 
mondo, da qualche parte. Però tu sei seduto qui, in questo edificio afoso, perché? 
Perché tu stai Aspettando per vedere Gesù Cristo che venga sulla Scena, per 
Confermare la Sua Parola. Aspettazione! 
13 Se tu sei venuto aspettandoti di trovare qualcosa da criticare, il diavolo di 
certo ti mostrerà molto da criticare, certo che egli lo farà. Tu avrai ciò che ti 
aspetti! Alcuni di essi dicono: “Beh, se io non lo ricevo nella linea di preghiera... 
Se io vedo qualcosa del genere, allora crederò”. Tu avrai ciò che ti Aspetti! Io 
questa sera mi aspetto di Vedere lo Spirito Santo che venga e Manifesti Se Stesso 
in Potenza. Mi aspetto che Versi la Sua Gloria su questo edificio qui, affinché 
molti ricevano il Battesimo dello Spirito Santo; che peccatori piangano lungo la 
loro Via verso il Calvario; che malati siano Guariti, ogni genere di Segni e 
Meraviglie, poiché Gesù Cristo lo ha Promesso; ed io Credo la Sua Promessa. 
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 

 
Nuova Nascita - Triplice Proposito Battesimale - Predestinazione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-
in-multimessaggi/nuova-nascita-predistinazione-triplice-proposito-battesimale.html 

 
Adozione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-in-

multimessaggi/adozione.html 

 
Cercare di fare un Servizio senza la Volontà di Dio 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-
in-multimessaggi/cercare-di-fare-un-servizio-senza-la-volonta-di-dio.html 

 
Crocifissione della Seconda Tirata  

Pressione sui Figli di Dio messi fuori 
3 Tirate - 7 Suggelli - 7Tuoni 

Parola Parlata 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-

in-multimessaggi/3-tirate-7-suggelli-7-tuoni-parola-parlata-crocifissione-della-seconda-
tirata.html 

 
Crocifissione: Quel Giorno al Calvario - Cosa farò di Gesù 

L'Atto di Accusa - Peccato d'Incredulità 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/quel-giorno-

al-calvario-cosa-faro-di-gesu-l-atto-di-accusa-peccato-d-incredulita.html 
 

Dimensioni Spirituali - Atmosfera Celeste 
Seduti nei Luoghi Celesti 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/dimensioni-
spirituali-guardare-all-invisibile.html  

 
Pressione - Lasciare Uscire la Pressione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/lasciare-
uscire-la-pressione.html 

 

I 
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Il Mondo è l'Eden di satana 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-

in-multimessaggi/mondo-e-l-eden-di-satana.html 
 

Pazzia del Tempo della Fine 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-

in-multimessaggi/pazzia-del-tempo-della-fine.html 

 
Venuta e Apparizione, Discesa Segreta - Differenze 

Ministero del Figliol dell'Uomo nel Profeta 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-
in-multimessaggi/venuta-e-apparizione-discesa-segreta-differenze-ministero-del-figliol-dell-

uomo-nel-profeta.html 

 
Teofania e Triformità Corporale - Dio velato nella Chiesa 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/teofania-
triformita-corporale-chi-e-melchisedec.html 

 
 

 
Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 
Temi Correlati Messaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham.html 
L'Apocalisse 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 
La Nuova Nascita 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-
cristiano.html 

 

 
Palermo, 1-8-2018 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 

Zanca Piero 
Ultimo aggiornamento 12/11/2018 


